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Botschaften vom 05.01. bis zum 30.12.2014  

Teil 3 - Botschaften aus dem Jahr 2014 

 

Einführung 

 
 

Über die Seherin: 
  
Frau Luz de María de Bonilla ist gebürtige Lateinamerikanerin und verheiratet mit 
Kindern. Sie erhält schon seit mehr als 18 Jahren Botschaften von unserem Herrn 
Jesus und unserer heiligen Mutter Maria, die sie unterweist, ihr Prophezeiungen 
offenbart und ihr dramatische Ereignisse der Menschheit ankündigt, viele davon 
sind bisher exakt eingetroffen. Sie verfügt über eine Gruppe von Priestern, die sie 
begleiten und nach dem Gebot Jesu anonym bleiben, bis Er bestimmt, dass deren 
Identität öffentlich bekanntgegeben werden kann. Aufgrund der Geschwindigkeit 
der Ereignisse jedoch, wurden viele Botschaften der Menschheit durch den Herrn 
selbst bekannt. 

Mariä Enthüllungen 

 
 

 
 

RELIGIÖSE OFFENBARUNGEN IN BILDERN  

09.06.2013  

  

Im Hause von Frau Luz de María haben vor Kurzem außerordentliche religiöse 

Offenbarungen stattgefunden, diese stellten sich als Öldämpfe mit einem 

intensiven Wohlgeruch dar. Dieses Zeichen stellt die Botschaft dar, die Jesus 

Christus der Menschheit am 19. Juni 2013 darbrachte.  

http://www.revelacionesmarianas.com/videos.htm
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Am 9. Juni 2013 um die Mittagszeit erschienen auf einem Bildnis unserer lieben 

Frau von Guadalupe von 40 x 60 cm Tränen aus Öl mit einem 

außerordentlichen Duft, nachdem die Botschaft des Jesus Christus erhalten 

wurde.  Am darauf folgenden Tag wiederholte sich die Offenbarung, aber 

diesmal lief das wohlriechende Öl aus ihren Händen und der Brust auf Höhe 

ihres Herzens und gibt damit ein tiefes Zeichen des Segens für alle ihre Kinder 

...  

Die gleiche Offenbarung wiederholte sich am nächsten Tag auf einem Bild der 

Friedenskönigin, die an ihrer Seite weilte und am dritten Tag verströmte aus 

einer herrlichen Christusfigur von ungefähr einem Meter Höhe gleichzeitig das 

gleiche Öl aus der Wunde der Rippen... 

Am 19. Juni 2013 verkündet Jesus Christus den Menschen die Botschaft: 

  

ICH, ALS BETTLER FÜR DIE LIEBE, SEGNE MEINE GLÄUBIGEN MIT DER 

OFFENEN WUNDE MEINER RIPPE, ich salbe Euch mit dem Öl meiner Liebe, 

damit Ihr Euch nicht fürchtet und Euch sicher sein könnt, was ich Euch verkünde,  

verkünde ich aus Liebe und nicht, damit Ihr Euch fürchtet, denn ich sehne mich mit 

flammendem Herzen, jene zu retten, die mit der Zeit zu mir kommen und von denen ich 

weiß, dass sie mich lieben, mich jedoch noch nicht anerkennen. 

 

ICH RUFE EUCH, KOMMT UMGEHEND ZU MIR ZURÜCK.  

DENKT DARAN, DIE ZEIT IST NICHT DIE ZEIT UND DER MOMENT IST 

NICHT MEHR DER MOMENT. 

 
 

... zum Video  

 
 

Hinweis von Jochen Roemer zu den Übersetzungen aus dem Spanischen: 
 

In einigen Stellen (Worte bzw. Absätze) ins Deutsche liegen offensichtlich 
Übersetzungsmängel bzw. Wort-Fehler vor, die möglicherweise zu Unverständnis bzw. 

schwierigem Verstehen führen können. Darum sollten diese Passagen mit gewisser 
Vorsicht gelesen und nicht unkritisch weitergegeben werden. Jeder bitte daher den 

Heiligen Geist um das richtige Verstehen und prüfe nach seinem Herzen. Die Aussagen 
in den Botschaften sind insgesamt aber zu wichtig, um deshalb nicht aufgenommen zu 

werden. 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

http://www.revelacionesmarianas.com/videos.htm
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

5. JANUAR 2013 

  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Ich schaue auf euch, ich liebe euch, und ich segne euren Weg. Meine Liebe wird 
immer bei euch bleiben. 

NUR DIEJENIGEN, DIE AUF DEM WEG DER LIEBE SCHREITEN, 
WERDEN DIE GEGENWART GOTTES IN IHREM LEBEN SPÜREN. DIE 

LIEBE MEINES SOHNES WIRD EUCH LEITEN UND ZUR 
GEHORSAMKEIT FÜHREN, DAMIT IHR DIE KOMMENDEN EREIGNISSE 

ÜBERSTEHEN KÖNNT. 

Meine Lieben: Mein Sohn, verachtet als Pilger klopft er an die Tür des Herzens 
seiner Kinder und erhält keinen Einlass, ganz im Gegenteil, die menschliche 
Gier kennt keine Grenzen, denn selbst wenn sie ihn erkennen, schließen sie die 
Tür, immer und immer wieder. 

Meine Kinder gehen dem Feind der Seele entgegen, sie geben sich dem 
weltlichen hin und lassen sich von diesem mitreißen. Sie setzen das Vertrauen 
auf irdische Sicherheiten und glauben, damit die Freiheit zu besitzen.  

VERGESST NICHT, DASS FÜR GOTT NICHTS UNMÖGLICH IST, WENN 
EIN WESEN MIT FESTEM VORSATZ DER ÄNDERUNG BEREUT. 

Kinder, ich schaue von oben auf euch, so kann ich jeden einzelnen von euch 
sehen und besonders: euren Weg, eure Bemühungen, die Wahrheit, wie sehr ihr 
an euch selbst glaubt, wie freundlich und wie gehorsam ihr dem Wort Gottes 
seid. 

Meine Lieben, die Weisheit ist eine schwer zu findende Perle. Der Weise erkennt 
seinen Schöpfer und enttäuscht ihn nicht, sondern weiß, dass dieser wie die 
Sonne ist, die man nicht mit bloßem Auge sehen kann,  aber auch wenn nur der 
äußere Kreis zu sehen ist, weiß er, dass sie immer vollständig scheint. Auch 
wenn der Weise die Sonne nicht sieht, weil sie zu hell ist, liebt er das Licht, das 
ihn wärmt, wenn er es wünscht. So sollte auch der Mensch den Willen Meines 
Sohnes lieben und nicht in den Kampf gegen ihn ziehen.  

Jeder hat eine persönliche Mission und einige Auserwählten haben eine Mission, 
die der gesamten Menschheit zugute kommt. 

DER GANG DES MENSCHLICHEN WESENS HÄLT SICH AM FREIEN 
WILLEN UND AM MENSCHLICHEN RESPEKT AUF, DER 

MISSVERSTANDEN WIRD. DIES FÜHRT DAZU, DASS DER GÖTTLICHE 
WILLEN FÜR DEN PERSÖNLICHEN VERGESSEN UND VERDRÄNGT 

WIRD. 
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Die Menschen vergessen, dass der missbrauchte freie Wille, bei der 
Wahrnehmung des menschlichen Willens gegen das Göttliche, die Göttliche 
Gerechtigkeit zum Handeln auffordert. DIES IST DURCH DIE HAND DES 
MENSCHEN VERURSACHT WORDEN: DURCH DIE ANWENDUNG DES 
FREIEN WILLENS HAT ER DIE MISSION VERGESSEN, DIE JEDEM 
EINZELNEN AUFGEGEBEN WURDE. 

So gelangt die Kirche Meines Sohnes aus dem bitteren Kelch in den bitteren 
Kelch, auch wenn sie stets aufgefordert wird, einen Blick auf sich selbst zu 
werfen und den Schmerz zu leben, in dem sie sich bewusst wird über das Böse, 
das sie angerichtet hat. DIE AUFFORDERUNG IST KEIN SYMBOL, ES IST 
DIE REALITÄT, MIT DER ALLE SICH KONFRONTIEREN LASSEN 
MÜSSEN. (1) 

DAS WEHKLAGEN DES MENSCHEN WIRD NICHT ERHÖRT WERDEN 
VOR DEM SCHATTEN DES TODES ÜBER DER ERDE, FÜR DENJENIGEN, 

DIE WEDER ERSCHÜTTERT WERDEN NOCH MEINEN AUFRUF 
ERWIDERN.  

Geliebte Kinder: 

WIE LEICHT VERGESST IHR, WER ICH BIN UND WAS MEIN AUFRUF 
FÜR MEINE GLÄUBIGEN BEDEUTET! 

IHR ERGEBT EUCH MIT LEICHTIGKEIT VOR JEDER ZWISTIGKEIT, 
DIES, WEIL IHR NICHT DIE GÖTTLICHE LIEBE KENNT, DIE EUCH 

ERLÖSEN WIRD. 

Ihr verachtet jede Handlung der Frömmigkeit des Hauses des Vaters. Der 
menschliche Willen kennt keine Grenzen, ständig beleidigt er meinen Sohn. ER 
steht auf der Schwelle dieser Generation und wird ohne Ankündigung vor euch 
treten, ihr werdet überrascht sein. 

DIE MENSCHHEIT NIMMT AN EINEM ENDLOSEN KAMPF TEIL, IN 
DEM DIE EINEN GEGEN DIE ANDEREN MIT FREIEM WILLEN UND 

GEWALT KÄMPFEN WERDEN. DIESE GEWALT WIRD SICH 
GALOPPIEREND ÜBER DIE GESAMTE MENSCHHEIT AUSBREITEN. 

Der große Goliath dieser Zeit: die Atomkraft, wird über alle, wie ein Schatten 
des Todes, herabfallen. 

Der Feind der Seele feiert seine Beute. In solch einem Moment der extremen 
Gewalt werden meine Kinder einander angreifen, wie Fremde. 

Die Göttliche Barmherzigkeit steht vor einer falschen Menschheit ohne Werte, 
die Meinen Sohn verachten und Zeugen der einen oder anderen Geißel werden. 

Betet Kinder, die Vulkane werden bösartig erwachen und Meine Gläubigen 
werden leiden. 

Betet für Italien, für die USA und betet für Guatemala. 

Die Fische, werden sich durch die aufgenommene Radioaktivität verändern, bis 
der Mensch sieht, wie viel Schaden er angerichtet hat und trotzdem weiterhin 
gleichgültig seine Gewalt fördert. 

Betet, die Kirche wird sehr leiden. 

Betet, denn die Gewässer werden sich bewegen und auf die Erde stürzen, der 
Mensch wird leiden. 
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MEINE LIEBEN VERTRAUT MIR UND VERTRAUT AUF DEN WILLEN 
MEINES SOHNES, LASST EUCH NICHT VON DER ANGST 

DURCHSTRÖMEN, SONDERN VERTRAUT AUF DIE ERLÖSUNG UND 
BITTET TIEFGRÜNDIG DARUM. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

EINE MUTTER NÄHERT SICH NICHT IHREN KINDERN, UM IHNEN 
ANGST ZU MACHEN...  

SONDERN UM EUCH VORZUBEREITEN UND DEN RECHTEN WEG ZU 
FINDEN. 

Meine Lieben, betet für die Unschuldigen, die bei einem noch nie 
dagewesenen Angriff leiden werden, London wird leiden. 

Die menschliche Selbstsucht wird nicht zerfallen, bis sie Kraft aufnimmt. 

IHR, DIE IHR MEINEN SOHN LIEBT, ERMATTET NICHT, SONDERN 
BETET UND VERBESSERT EUCH, LEBT IM GÖTTLICHEN WILLEN, 

SOWOHL IM GEBET ALS AUCH IN DER HANDLUNG. 

Vergesst nicht, dass der Segen vom Himmel kommen wird, so wie das Manna 
für das Volk in der Wüste herabgestiegen ist, so wird es auch in die Wüste des 
freien Willens herabsteigen. Ihr werdet mit einem neuen Manna gesegnet und 
geführt werden, damit ihr euch nicht verliert und die Wahrheit erkennt. 

Meine Lieben: 

ICH SEGNE EUCH VOR DEM MOMENT DER MOMENTE, ICH SEGNE 
EUCH EILIG, DAMIT IHR EUCH NICHT VERLIERT UND AUF DEM 

RECHTEN WEG BLEIBT, MIT DER SICHERHEIT MEINES SCHUTZES. 

Hört auf Meinen Aufruf, verlasst nicht den rechten Weg, denn Mein Sohn hat es 
einem jeden von euch befohlen. 

MEIN HERZ IST DIE ARCHE DER RETTUNG FÜR DAS GLÄUBIGE VOLK 
UND MEINE LIEBE IST DIE DECKE FÜR ALLE. 

Ich liebe euch, ich segne euch. 

GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  
 (1) DIE GROSSE WARNUNG GOTTES AN DIE MENSCHHEIT 

 

  

  

KOMMENTAR  
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Die Mutter liebt, liebt jeden von euch, ruft und warnt euch, warnt euch und gibt 
euch Glauben für den kommenden Moment, welcher die Konsequenz für den 
freien Willen des Menschen ist und der Erfüllung dessen, was uns angekündigt 
wurde. 

http://www.revelacionesmarianas.com/DIE%20GROSSE%20WARNUNG%20.htm
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Sie spricht zu uns, damit wir nicht unvorbereitet sind. 

Wir wissen, dass die Natur die Menschen auspeitschen wird, aber die Menschen 
werden sich selber auspeitschen, indem sie gegeneinander kämpfen werden. 

Ist das nicht wirklich genug für diese Generation, damit sie sich bewusst wird, 
wie sie ihren Schöpfer beleidigt und die göttliche Barmherzigkeit Gottes als 
Schutzschild, für ihre ständigen Defekte benutzt? 

Brüder und Schwestern: 

WIR MÜSSEN AUFWACHEN! DIESER MOMENT IST DER GÖTTLICHE 
WILLE. 

WIR DÜRFEN NICHT ERMÜDEN, DENN HIER AUF ERDEN WERDEN 
WIR VERBLEIBEN, DAMIT WIR DEN NAMEN LOBEN, DER ÜBER ALLEN 

NAMEN STEHT UND IN DEM VOLLKOMMENEN WILLEN DER 
DREIFALTIGKEIT LEBEN. 

Amen. 

 

  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LICHT VON MARIA 

10. JANUAR 2014 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Aus den Tiefen meiner Mutterliebe schaue ich auf die Menschheit, die vor einem 
Eisberg steht, der sich in ihrem Inneren durch den zügellosen und respektlosen 
menschlichen Willen gebildet hat, der alles verachtet, was Mein Sohn ihnen 
hinterlassen hat. Der Mensch kann den ständig stärker und größer werdenden 
Eisberg nicht nur mit seinem menschlichen Willen vermeiden, sondern muss 
sich seinem Herrn, seinem Gott nähern.   

So oft habe ich euch aufgerufen, euch innerlich zu betrachten und das 
Menschliche zu durchdringen, damit ihr nach und nach auf den rechten Weg 
gelangt, der zu Meinem Sohn führt, die REGEL lautet: DIE GESAMTE UND 
VOLLKOMMENE TRENNUNG VON ALL DEM, WAS WELTLICH IST, DIE 
BEFREIUNG DER VERUNREINIGTEN SINNE - DIE  DURCH DIE 
BÖSARTIGE HEERSCHAR DEN MENSCHEN IM SCHLAMM DER SÜNDE 
GEFANGEN HÄLT - UND SICH VON DER GEISTLICHEN, MORALEN UND 
SOZIALEN VERDORBENHEIT LÖSEN.   

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzen, ihr habt durch den menschlichen 
Willen diesen Eisberg erschaffen und stärkt ihn mit jeder Handlung, die Meinen 
Sohn nicht respektiert, mit jeder menschlichen Verweigerung, mit jedem 
menschlichen Ungehorsam, die den Menschen in den Schlamm des wilden 
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Triebes, schlimmer als die der Tiere, führt. DER DERZEITIGE MENSCH IST 
NICHT WIEDERZUERKENNEN; ES IST NICHT DER MENSCH, DEN DER 
VATER ERSCHAFFEN HAT, NOCH DER, DEN MEIN SOHN ERLÖST HAT, 
DER MENSCH HAT DIE GÖTTLICHE LIEBE VÖLLIG VERTRIEBEN UND 
SICH MIT DER FALSCHEN LIEBE VERBÜNDET, DIE DER FEIND DER 
SEELEN ERSCHAFFEN HAT. DIESER FEIND HAT IHN MIT GEWALT 
GEFANGEN GENOMMEN. 

Meine geliebten Kinder: 

DIE WAHREN CHRISTEN SIND ES, DIE SICH AN DAS EVANGELIUM 
HALTEN, DIE IN DEN GEBOTEN DIE WAHRHEIT UND IN DEN 

SAKRAMENTEN DIE RUHE FINDEN, 
UM DEN WILLEN DES VATERS ZU ERFÜLLEN. 

Liebe Kinder, werdet euch bewusst über jeden Satz des Vaterunsers und wie 
man den Glauben an meinen Sohn bekennt. Werdet euch bewusst über jedes 
Wort des Glaubensbekenntnisses, sagt es nicht nur auswendig auf, sondern lebt 
es im Bewusstsein. 

Ihr Lieben, in der Weihe verwandelt Mein Sohn Brot und Wein in seinen Leib, 
Seele und Gottheit, um die Nahrung zu sein, die euch im Geist nährt und 
versorgt, damit euch das Notwendige geboten wird, um euch auch weiterhin 
mit dem Weltlichen zu konfrontieren, das auf euch schaut, als wäret ihr anderen 
Wesen.  

Ein Märtyrer ist nicht nur jemand, der körperlich für die Verteidigung des 
Glaubens stirbt, sondern auch jemand, der Tag für Tag sich der Erfüllung der 
Wünsche und des Willens Gottes hingibt, ohne sich für die Hänseleien den Spott 
und die Kritik seiner Brüder und Schwestern für das rechte Handeln zu 
interessieren. KEINE SORGE, MEINE KINDER, DER UNENDLICHEN 
GRÖSSE BEGEGNET IHR NICHT AUF ERDEN, SONDERN IM HAUSE 
MEINES SOHNES, IN WELCHEM ER EUCH DIE HIMMLISCHE TAFEL 
VORBEREITET UND EINEN PLATZ FÜR EUCH FREI HÄLT. 

Meine Lieben, wie viele verspotten Meine Aufrufe und Meine vergangenen und 
gegenwärtigen Botschaften! Es sind diejenigen, die es nicht schaffen, in diesem 
Moment, zu Meinen Aufrufen und Botschaften durchzudringen und sie zu 
erkennen, da die Angst des Menschen ihn dazu führt, die angekündigten 
Göttlichen Ereignisse zu leugnen. Das Misstrauen in die Zukunft führt sie dazu, 
die Wahrheit zu verdrängen und die Verkündung der Reinigung als eine 
Bedrohung zu sehen und vor allem sich nur um die persönliche (Anm.: 
äußerliche) Reinigung und die wirtschaftliche Sicherheit zu kümmern. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, die Natur begegnet einem 
Menschen, der ihr völlig fremd ist, DER MENSCH IST MIT SEINEM 
KOMPLETT FREIEN WILLEN (Anm.: gegenüber)  DEM WILLEN DES VATER 
GLEICHGÜLTIG. DAS IST DER BEGINN MEINER PROPHEZEIUNG. 

DIE KIRCHE MEINES SOHNES IST KRAFTLOS IM GEISTE, ES IST EINE 
OBERFLÄCHLICHE KIRCHE OHNE ENTSCHLOSSENHEIT, diese hat den 
Menschen nicht geistig vorbereitet. Menschen, wie man das Ende dieser Generation 
überwindet (Anm.: unklarer bzw. unvollständig übersetzter Halbsatz) . 

Meine Kinder: 

MEIN SOHN WIRD FÜR SEIN VOLK KOMMEN, FÜR EIN VOLK DES 
GLAUBENS UND DER LIEBE, DES VERTRAUENS UND DES 



8 
 

GEHORSAMS VOR SEINEM WORT, FÜR EIN VOLK, DAS IHM FOLGT, 
WO IMMER ER AUCH HINGEHT, UM SEIN VOLK ZU TREFFEN UND 
SICH AUCH WEITERHIN AUF ERDEN BEMÜHT, IHM ENTGEGEN ZU 

GEHEN, DIES SIND SEINE GLÄUBIGEN OHNE FURCHT UND 
VERWEIGERUNG. 

Meine Lieben, vergesst nicht, dass das Instrument die Tinte ist, die durch die 
Hand Meines Sohn gelenkt wird. * 

* (Anm.: Das "Instrument" ist die Seherin, der Autor der Botschaften ist der Herr bzw. 
in Seinem Auftrag die Gottesmutter)   

Meine Lieben: 

VERWIRRT EUCH NICHT, SUCHT NICHT AUF ERDEN MEINEN SOHN 
(Anm.: Jesus heute auf der Erde in Menschengestalt ist gemeint), BEMÜHT UND 
ERARBEITET EUCH DAS, WAS RICHTIG IST, LÖST EUCH VON ALL 

DEM, DAS DIE BEGEGNUNG MIT MEINEN SOHN VERZÖGERT. 

Ihr seid Meine Perlen, ihr seid Meine Freude, Ihr seid Meine Hoffnung, gebt 
niemals die Hoffnung auf. Ihr werdet euch für das Gute entscheiden, wenn ihr 
euch der Macht des Bösen aus Liebe zu Meinem Sohn verweigert. 

Betet, Meine Lieben, betet, Brasilien wird erschüttert werden... 

(Anmerkung: Die Gottesmutter hielt Inne und in diesem Moment sah ich zitternde 
Favelas und das Wasser, welches auf sie herab fiel, mein Schmerz war noch größer, als 
ich unerwartet Unschuldige leiden sah...) 

Meine Lieben: 

Wie sehr ich euch segne, ich leide sehr für die ganze Menschheit! 

MEIN SOHN BENÖTIGT EIN VEREINTES UND STARKES VOLK, 
WELCHES IM WILLEN GOTTES HANDELT. 

Ich segne euch, ich liebe euch. 

GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  
  

KOMMENTAR  
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

Brüder und Schwestern: 

DA WIR ALLE KINDER DES GLEICHEN VATERS SIND, WERDEN WIR 
ALLE AUFGERUFEN, UNSERE TATEN UND HANDLUNGEN IM LEBEN 

ZU VERÄNDERN. 

Es sind nicht die kommenden Ereignisse, die uns dazu führen sollten, Angst zu 
haben, da nur der Vater den Tag und die Zeit kennt, sondern die Beleidigungen 
des Schöpfers muss den, der kein wahres Kind Gottes ist, verraten. 

IN DIESEM MOMENT IST DER KAMPF VOLLKOMMEN GEISTLICH. Das 
Böse begegnet dem Menschen, der bei dessen Ankunft geschwächt sein wird 
und akzeptieren wird, ohne daran zu denken, ob er gut ist oder schlecht ist. Das 
Böse wird ihn aufnehmen, und wenn es darum gehen wird zu handeln, dann 
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wird der (von Gott entfernte) Mensch fühlen, dass er sich an einen Teil seines 
Lebens binden muss und wird Gott so von sich entfernen.  

Unsere Gottesmutter gibt nicht auf, uns zu einer heiligen Kirche aufzurufen, die 
stark im Geist ist, denn so, und nur so werden wir Christus lebendig in unserer 
Mitte haben. 

Amen. 

 

 

 

 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

12. JANUAR 2014 
 

Mein geliebtes Volk: 

IHR SEID MEINE GELIEBTEN KINDER. ALLE WERDEN IN MEINEM 
REICH GEBRAUCHT.  

ICH BESCHÜTZE UND SEGNE DEN WEG, REINIGE IHN VOM TRÜBEN 
WASSER, DAMIT ER EUCH TRÄGT  UND ERTRÄGLICHER UND 

EINFACHER WIRD.  

Liebe Schwestern und Brüder, wie die Finger einer Hand, so seid ihr 
alle unentbehrlich für meine Missionen; diejenigen, die spüren, dass sie 
gebraucht werden, müssen verstehen, dass dies für mich bedeutet, dass sie nach 
dem Willen meines Vaters leben, arbeiten und wirken; ich brauche die 
Demütigen; die Hochmütigen werden aussortiert, nicht durch mich, sondern 
durch ihre eigene Hochmütigkeit.   

IN MEINEM REICH BASIEREN ALLE MEINE BELANGE AUF DER 
LIEBE, DER NÄCHSTENLIEBE, DER HOFFNUNG UND DEM GLAUBEN.   

In diesen vier Tugenden finden diejenigen, die mich begleiteten, die Lösung für 
alles, wenn sie sich auf dem Weg zu erkennen gibt. Aber der Hochmütige 
akzeptiert weder mein Wort, meinen Rat, noch meine Hilfe, bis er sich mit 
seinem eigenen verherrlichten menschlichen Selbst auseinandersetzt. Und dann 
wird er sich selbst erkennen und mit Härte über sich urteilen. 

Liebe Schwestern und Brüder, derjenige, der denkt, er wird der Erste sein, wird 
der Letzte sein, und der Letzte wird der Erste sein. Ihr wisst, das ich demjenigen, 
der zu früher Stunde kommt, den gleichen Lohn zahle, wie demjenigen, der am 
Abend kommt, aber dafür müssen sie einen unerschütterlichen Glauben an mich 
und aufrichtige Reue hegen. 

Meine Kinder:  
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DIES IST DIE GENERATION, FÜR DIE DER GLANZ MEINES HEILIGEN 
GEISTES ZUM GREIFEN NAHE IST, UND DESHALB HAT SICH DER 
FEIND DER SEELE EINEM STÄNDIGEN KAMPF GEGEN MEIN VOLK 
VERSCHRIEBEN. Einem spirituellen Kampf, den er gewinnen möchte - koste 
es, was es wolle: dabei führt er Hinterhältigkeit zu jedem menschlichen Wesen, 
zerstört Herzen und Familien, tötet die Unschuld, verdirbt die Jugend, 
verseucht die Kindheit und entartet den Geist der Menschen, sodass sie nicht 
mehr lieben können.    

UND WISST IHR WARUM? WEIL DIE LIEBE DIE GRÖSSTE TUGEND IST, 
DIE DER MENSCH BESITZEN KANN, UND WEIL ER MEINE GÖTTLICHE 

LIEBE BESITZT, ÄHNELT ER MIR. 

In der Liebe - in meiner Liebe - begegnet ihm die Fülle des Menschseins, und das 
Töten der Liebe führt dazu, dass der Mensch alle Gnaden verliert, die ihm als 
Abbild meines Vater zu eigen sind. Der Mangel an Liebe führt dazu, dass der 
Mensch meine Mutter gering schätzt und ...  

… SIE IST ES, DIE IN DIESEM MOMENT GEGEN DEN HÖLLISCHEN 
FEIND KÄMPFT. SIE IST ES, DIE DIE HIMMLISCHEN HEERSCHAREN 
LEITET. Ich habe sie ihr anvertraut, und deshalb erhärtet Satan den Menschen, 
damit er meine Mutter verachtet; damit er leugnet, dass ich ihr anvertraut habe, 
an der Seite der Menschheit zu stehen, um sie zu verteidigen und der 
Offenbarung entgegen zu führen, bis ihnen bewusst wird, dass „Ich bin, der ich 
bin“ und dass sie meine Mutter ist: das heilige Glas, die Bundeslade, der 
Morgenstern, die Rätin und Fürsprecherin der Christen. 

Liebe Kinder, in dieser Generation, in der der Heilige Geist überall seine Gaben 
verteilt, verteilt auch das Böse seine Anhänger auf der ganzen Erde. Das Böse 
hat die Hölle verlassen und seine Dämonen auf der Erde verstreut, damit alle 
Menschen mich vergessen, sich blutig bekämpfen und gegenseitig töten.  

DIES IST NICHT MEIN WILLE, DIES IST NICHT MEINE LIEBE, DIES IST 
NICHT MEINE GENERATION, DIES SIND MEINE KINDER, SO DÜRFEN 
SIE NICHT HANDELN ... 

MEINE LIEBEN SCHWESTERN UND BRÜDER, MEINE LIEBE IST 
UNENDLICH, ABER DIE LAST DER SÜNDE VERGIESST DAS LETZTE 
TRÖPFCHEN ÜBER DIESE KOMPROMISSLOSE MENSCHHEIT; ÜBER 

DIESE MENSCHHEIT, DIE MICH MIT FÜSSEN TRITT UND MICH 
VERGISST ... 

Ich liebe euch, ich werde bei euch bleiben bis zum letzten Moment, den ihr in 
dieser Welt seid. Aber ihr seid nicht Teil des Weltlichen, ihr sollt das Salz der 
Erde sein. Ihr, meine lieben Schwestern und Brüder, sollt das Wasser sein, das 
auf dem Weg erfrischt und die Natur ergrünen lässt.   

Das Herz und der Verstand des Menschen begegnen sich so karg, dass ich sie als 
äußerst gespalten betrachte, und dies alles aufgrund des Mangels an meiner 
Liebe ... 

OH GOTTLOSE GENERATION, IN DER JEDER MENSCHLICH SEIN 
KANN, DER SEINEN EIGENEN SINN UND SEINE BEDEUTUNG IN 

MEINE LIEBE GEBEN KANN! ...   

UND MEINE LIEBE VERBINDET UND IST KEINEN PERSÖNLICHEN 
VERÄNDERUNGEN UNTERWORFEN.   
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DER MANGEL AN WAHRHEIT UNTER EUCH LÄSST UNS TIEF FALLEN. 

Die Erde ist so verschmutzt, und die Sonne ist bis in die Tiefe gespalten. Ständig 
erreichen die Strahlen der Sonne die Erde mit zunehmender Intensität, wodurch 
die Erde weiter verschmutzt wird.  

Kinder, bald kommt der Moment, ab dem die Sonne keine verschmutzenden 
Strahlen mehr auf den Planeten wirft. Es wird eine Explosion geben, die so 
gewaltig ist, dass sie auf die Knie gehen und zu der Überzeugung gelangen, 
dass sie ohne mich nichts sind. Die Wissenschaft wird alle ihre Errungenschaften 
auf ein Nichts reduziert sehen, und der ungläubige Mensch wird durch die 
trostlosen Straßen irren und zudem die Erinnerung an das Gefühl verlieren, dass 
er ein Niemand ist.  

Ihr, mein Volk, die ihr mir folgt, die ihr an meiner Seite bleibt, ihr bereitet euch 
auf die bevorstehenden Ereignisse vor. Ihr, die ihr meine Befehle, meine Aufrufe 
und die meiner Mutter bis zu diesem Augenblick treu befolgt habt, durch die 
mein Haus euch über die Verschmutzung durch Radioaktivität warnte, ihr seid 
Zeugen darüber, wie viele mich und meine Aufrufe verspotten haben. Die 
Radioaktivität kam von einem Augenblick auf den anderen mit einer 
Erdbewegung. Sie breitet sich immer stärker aus und verseucht alles: die Meere, 
die Luft, die Erde, den Menschen. Diese Umweltverschmutzung ist ein Vorreiter 
der Apokalypse, der immer weiter voranschreitet und nicht da stehen bleibt, wo 
er ist. Der Mensch wird verstehen, dass die Atomenergie eine der großen 
Geißeln ist, die er gegen sich selbst geschaffen hat. 

Liebe Schwestern und Brüder, vergessen wir nicht, dass die Vulkane folglich 
ausbrechen werden und sich das Angesicht der Erde verändern wird.   

ICH LIEBE EUCH UNENDLICH, VIEL MEHR ALS IHR SELBST GLAUBT, 
viel mehr als ihr fühlt. Ich liebe euch im Geist und in der Wahrheit, aber ihr 
weigert euch ständig, mir zu folgen. Und ich, Bettler der Liebe, gehe weiter von 
Herz zu Herz, aber ihr achtet nicht auf die Zeichen der Zeit. Ihr seid auf der Hut, 
weil ich nicht handle, ohne mein Volk zu warnen. 

Der Mittlere Osten wird sich auflehnen, und die Welt wird gleichgültig viel Tod 
und Sterben mitansehen. Meine armen Kinder, diejenigen, die glauben, dass das, 
was weit weg ist, sie nicht erreicht! Weil der unbeugsame Arm des 
Kommunismus über Amerika fallen wird, und besonders den Vereinigten 
Staaten von Amerika wird er Schmerzen bringen.   

Liebe Schwestern und Brüder, betet für das US-amerikanische Volk. Liebe 
Schwestern und Brüder, ihr Präsident soll vor mir auf die Knie fallen, seine 

Macht ist irdisch und die meine himmlisch und göttlich; seine Hochmütigkeit 
wird sich meinem Haus augenblicklich beugen. 

Liebe Schwestern und Brüder, betet für mein geliebtes Argentinien.   

Betet, denn diese Erde wird trauern, damit sie später, wie eine geschmückte 
Braut, den Segen meines Hauses empfangen kann. 

LIEBE SCHWESTERN UND BRÜDER, VERGESST NICHT EURE BRÜDER, 
DIE IN DIESEM MOMENT LEIDEN, WEIL SIE IHREN GLAUBEN 
BEKENNEN. Besonders diejenigen im Mittleren Osten, wo der Schmerz sie 
wütend macht und sie nicht wieder loslassen wird, weil die Gewalt des 
Menschen im Mittleren Osten weit über die Menschen selbst hinausgehen wird.  
Sie werden von denen beherrscht werden, die die Länder regieren. 



12 
 

Mein Volk: 

WIE HABE ICH FÜR DICH GELITTEN! WAS HABE ICH ALLES 
ERTRAGEN! UND WIE OFT VERLEUGNEST DU MICH! 

KEHRE SCHNELL MIT MIR ZURÜCK, WEIL DIE ZEIT NOCH NICHT 
GEKOMMEN IST, ES IST DER ZEITPUNKT MEINER ZWEITEN 

ANKUNFT.  

Sie lehnen meine Mittel nicht ab, für die ich bürge, um die Wahrheit in die Welt 
zu predigen, um für jene zu sprechen, die schweigen, um zu verkünden, was 
diejenigen verbergen, die die Wahrheit sagen müssen.    

Diese sind keine Momente der Oberflächlichkeit, dies sind Momente, in denen 
ich mein Volk zur Einheit aufrufe und für ein starkes Gebet zusammenrufe. Dies 
sind Momente der Strenge, weil meine Kinder beten und nach meinen Willen 
handeln müssen und nicht nach ihrem freien Willen.    

ICH WÜNSCHE KEINE GOLDENEN KÄLBER. DIESE WERDE ICH IM NU 
ZERSCHMETTERN. ICH WÜNSCHE MIR HERZEN UND EINE WACHE 
GESINNUNG IN BEZUG AUF MEINE AUFRUFE UND AUFTRÄGE, BEI 
DENEN ES DARUM GEHT, MEINE BEFEHLE AUSZUFÜHREN UND MEIN 
WORT ZU ERFÜLLEN.   

Sie befinden sich in kritischen Momenten, in denen unerkannt der große 
spirituelle Kampf droht, weil es ihnen an einem klaren Gewissen und einem 
festen Glauben an mich mangelt. 

ICH KEHRE BALD ZURÜCK, ABER ZUVOR WERDE ICH JEDEN 
EINZELNEN MIT SEINEM GEWISSEN KONFRONTIEREN, DAMIT SIE 

ERKENNEN, WIE SIE SIND. DIESER AKT DER BARMHERZIGKEIT 
MEINES HAUSES VOLLZIEHT SICH VOR MEINER ZWEITEN ANKUNFT. 

Bleibt wachsam, weil ich, mit meinem offenen Herzen und meinen nach euch 
ausgestreckten Armen, das neue Manna für diese Generation schicke.  

Bleibt offen für mein Wort durch meine Instrumente, und ihr werdet meine 
wahren Instrumente erkennen, denn nicht jeder, der zur Umkehr aufruft, ist 
mein wahres Instrument.   

Ich liebe euch, ich komme wegen Euch und meiner Mutter, mit voller Liebe, um 
euch alle zu schützen und zu beherbergen. Bleibt wachsam für jedes meiner 
Worte. Ihr werdet erhobenen Blickes gehen. Es nähert sich der Erde, was sie 
erschaudern lässt. Aber vor dieser ganzen Wahrheit, die ich ihnen durch die 
Liebe mitteilen muss, verharrt meine Barmherzigkeit, die für jene reumütigen 
und demütigen Herzen unendlich ist, die sich mir nähern. 

Ich erwarte euch, ich segne euch. Mein Volk wird triumphieren. Weder ich noch 
meine Mutter lassen euch im Stich.  

Ich liebe euch und segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des 
Heiligen Geistes. Amen. 

Oh Jesus 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR  
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

Schwestern und Brüder: 

JESUS CHRISTUS SETZT SEINE SUCHE NACH DEN SEELEN FORT: ER 
WILL NICHT, DASS SICH AUCH NUR EINES SEINER KINDER VERIRRT, 

UND DAMIT BEZIEHE ICH MICH AUF ALLE SEINE KINDER, NICHT 
NUR AUF DIE KATHOLIKEN. 

Wir sehen die Zeichen der Zeit: 

Die zunehmende Unruhe der Natur, die Härte, mit der sie sich aufbäumt über 
die Nationen; die Meere gefrieren und in den Wüsten regnet es.  

Die Tiere verlassen ihren natürlichen Lebensraum und suchen Zuflucht an 
Orten, an denen sie keine Überlebenschancen haben; einige Tierarten brin-
gen sich selbst um. Was erwartet uns, Schwestern und Brüder?  

Kündigen uns die Tiere an, dass etwas auf uns zukommt? 

Seit dem Jahr 2011 sind wir beunruhigt wegen eines Atomkraftwerks, aus 
dem Radioaktivität über den Planeten strahlt. Dieser Tatsache wurde keine 
Bedeutung zugemessen, vielleicht weil man Angst hatte, verspottet zu werden. 
Und in diesem Moment leben wir diese Realität, die einen so großen schädlichen 
Einfluss - verbunden mit undenkbaren Entartungen - auf die Menschen und die 
Tiere hat, besonders die Meerestiere.   

Wir hatten den Beweis in Tschernobyl und wir glaubten nicht, dass etwas 
Schlimmeres passieren wird. Fukushima ist Wirklichkeit, die austretende 
Radioaktivität erhöht sich ständig, die Folgen sind unvorhersehbar und 
unkontrollierbar, genauso wie die Selbstmordrate in der Gegend anstieg und die 
Umweltverschmutzung Südamerika erreicht hat.    

Die Menschheit wird mit gentechnisch veränderten Lebensmitteln bombar-
diert. Ist das nicht ein weiteres Zeichen der Zeit? 

Die Sonne ist nicht mehr die Gleiche, und dabei handelt es sich nicht um einen 
weiteren Zyklus der Sonne, sondern um ein weiteres Zeichen der Zeit, dass wir 
erleben. 

Kriege und Kriegsgerüchte ... die Gewalt der Menschheit gegen die Menschheit 
rüttelt unsere Erinnerung wach:  

"Seht, ich sende euch wie Schafe mitten unter die Wölfe; seid daher klug wie die 
Schlangen und arglos wie die Tauben! Nehmt euch aber vor den Menschen in Acht! 
Denn sie werden euch vor die Gerichte bringen und in ihren Synagogen auspeitschen. 
(...)  Brüder werden einander dem Tod ausliefern und Väter ihre Kinder, und die Kinder 
werden sich gegen ihre Eltern auflehnen und sie in den Tod schicken. Und ihr werdet 
um meines Namens willen von allen gehasst werden; wer aber bis zum Ende standhaft 
bleibt, der wird gerettet."        (Matthäus 10, 16-22) 

Das ist mehr als das heimliche Werk des Teufels; es ist die permanente 
Wegbereitung für den Antichrist. 

WIR ALS KINDER GOTTES NEHMEN DEN WAHREN WEG WIEDER AUF,  
UNSERE OHREN SIND OFFEN, ABER HANDELN WIR AUCH? 

Amen. 
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VERTRAULICHE MITTEILUNG DER HEILIGEN ERZENGEL 
HEILIGER MICHAEL, HEILIGER GABRIEL UND HEILIGER RAPHAEL 

GEGEBEN AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 
15. JANUAR 2014 

Geliebtes Volk unseres Herrn und Königs: 

WIR, SEINE WEGGEFÄHRTEN, LASST UNS UM DEN GLAUBEN 
ANRUFEN, VEREINT IN EINEM HERZEN.  

VERACHTET NICHT DIE WORTE DES HIMMELS, DENN SIE ZEIGEN 
EUCH DEN WEG, DEN IHR GEHEN SOLLT. 

Zu dieser Zeit fielen Satan und seine dämonische Scharen über den gesamten 
Erdball und über alle Menschen her, ohne jede Ausnahme, auf der Suche nach 
Beute, die sie auf Satans Befehl hin in die Hände des Antichristen geben würden. 
Dieser nutzte die Körper derer, die in restloser Sünde gestorben waren, um 
falsche Wunder zum Erstaunen einer Menschheit zu bewirken, die durstig war 
auf alles, was sie nicht kannte. 

Unsere Lieben, wir erlauben uns, sie weiterhin auf diesem Weg zu begleiten, auf 
dem sich alles für den Menschen verschlimmert, weil er alles eingesetzt hat, als 
unser König ihn gestiftet hat, um eine große Feindschaft zwischen der 
Menschheit und dem Haus des ewigen Vaters zu schaffen. Das Herz, das 
Denken und der Geist des Menschen wurden stark vom Bösen durchdrungen, 
wodurch sich die Gewalt in das Innere des menschlichen Wesens eingebettet 
hat, die den Menschen dazu bringt, schrecklich abscheuliche Taten gegen den 
Herren des Lebens zu begehen. 

UNSER ALLER SCHUTZ UND BEISTAND VERFOLGT IN DIESEM 
MOMENT DAS ZIEL, DASS WIR WEITERHIN TREU UND EHRLICH DEN 
AUFRUF NACH EINER NEUEN SPIRITUELLEN GEBURT VERNEHMEN, 
DIE MIT RIESENSCHRITTEN ERFOLGEN MUSS. Weil jedes Geschöpf 
erschaudern soll vor den Geschehnissen jeglicher Art, und die Institution der 
Kirche unseres Königs wird schwer erschüttert werden durch jene Brüder, die 
wünschen, dass sie gestürzt wird und in die Hände des Betrügers fällt.   

Seid wachsam, und dies bedarf eines ständig wachsenden Glaubens. Wir dürfen 
nicht stehen bleiben und denken, dass der Glaube, den wir besitzen, in diesem 
Moment ausreicht. Nein, dem ist nicht so!   

IHR MÜSST EUCH UNABLÄSSIG VON SPIRITUELLER NAHRUNG 
ERNÄHREN UND VON DER WACHSENDEN BEREITSCHAFT, NICHT 

STEHENZUBLEIBEN: 

Wir haben den Auftrag, im Volk unseres Königs die Rüstung des Glaubens zu 
verwahren. Nur so wird es bestehen können, wenn Er kommt. Aber ihr müsst 
euch rüsten und unter die Sonne gehen, ohne zu verbrennen; unter den Regen, 
ohne nass zu werden; unter die Stürme, ohne zu ertrinken; unter den Schnee, 
ohne zu erfrieren; damit Er, der vereint im Heiligen Geist lebt, alle Geistesgaben 
und alle Tugenden besitzt und damit ihn keine Unbarmherzigkeit aufhalte.  
(Anm.: schwierige und leider nicht eindeutige Übersetzung !!!) 

Unsere Lieben, wie seine Weggefährten müssen wir uns behaupten, ohne uns zu 
distanzieren. Was uns von den Menschen trennt, ist die fortwährende Sünde 
und der Mangel an Bereitschaft zur Besserung. Aber sie hegen die Gewissheit, 
dass unsere Hilfe weit darüber hinausgeht, als nur an ihrer Seite zu sein. Wir 
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haben den großen Auftrag, sie vor unseren König zu führen, damit sie mit ihm 
die ewige Glückseligkeit teilen.   

Und ihr, die ihr weiterhin den Weg des Glaubens geht: am Ende dieser 
spirituellen Schlacht, die sich aktiv gestaltet und die ihr weder erkennt, noch 
begreift; am Ende werdet ihr mit Freude im Herzen sehen, dass alle 
Anstrengung Früchte trägt, und ihr werdet die größte Ernte heimfahren, die sich 
ein menschliches Wesen wünschen kann, das unseren König liebt. 

UNSER KÖNIG WIRD TRIUMPHIEREN UND IHR, SEIN GETREUES 
VOLK, WERDET GEMEINSAM MIT IHM TRIUMPHIEREN. 

Verwerft nicht die Aufrufe unserer Königin. Sie ist es, die unseren himmlischen 
Heerscharen befiehlt, die geschützt unter ihrem Mantel stehen. Das Heer geht 
von ihrer Hand geleitet in den sicheren Hafen. Mögen alle in der Liebe und im 
Frieden unseres König und Herrn bleiben. 

Seine Brüder, 

der heilige Erzengel Michael, der heilige Erzengel Gabriel und der heilige 
Erzengel Raphael. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

  

 

  

 
 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

19. JANUAR 2014 
  

Mein geliebtes Volk: 

IN DEM MOMENT, IN DEM MEINE LIEBE VERSCHWINDET UND 
DURCH DEN MENSCHEN HERABGESETZT WIRD, KOMME ICH IHM 
UNERMÜDLICH IMMER WIEDER ENTGEGEN UND MACHE KEINEN 

HALT, ANGESICHTS SEINER STETEN VERLEUGNUNGEN. 
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Jeder, der in Sünde fällt und sich der Versuchung hingibt, ohne darüber 
nachzudenken, ist nicht nur indirekt, sondern in restloser Ergebenheit ein Dorn, 
ein Nagel, eine Peitsche, eine Geißel, ein Speer ... UND ER KREUZIGT MICH 

ERNEUT.  

Für meine Kinder bin ich Fleisch geworden, damit sie mich auferstehen, 
verherrlicht und in den Himmel auffahren sehen. Für jeden einzelnen, den ich 
liebe, bleibe ich hingegen im aktuellen Zustand: Ich leide weiterhin für ihre 
Sünden und weil sie mein Reich verleugnen.  MEIN HEILIGER GEIST 
WOHNT IN UNS ALLEN. EINIGE WIDERSETZEN SICH IHM, ANDERE 
LIEBEN IHN UND NEHMEN IHN WAHR. ICH BLEIBE MEINEM VOLK 
NICHT FERN.  

Ich bin die Liebe und die Barmherzigkeit. Ich lehne die Entschuldigung derer 
nicht ab, die sich mir wahrhaftig nähern und die ihre Taten mit dem festen und 
entschlossenen Vorsatz der Besserung bereuen. 

MEINE KINDER VERWEIGERN MEINE GERECHTIGKEIT, SO HAT ES 
SICH AUF MEIN VOLK ÜBERTRAGEN.  

MEINE BARMHERZIGKEIT GEHT MEINER GERECHTIGKEIT VORAUS. 

Ich möchte kein großes Volk, das sich in meinem Namen versammelt und meine 
Gebote und meine Wahrheiten nicht einmal kennt. Nur zum Schein treten sie 
vor mich. Ich möchte, dass mein Volk sich des Kummers bewusst ist, den mir 
das menschliche Herz bereitet und wie die Menschen mir und meiner Mutter 
wehtun. 

MEINE GERECHTIGKEIT BRINGT STILLSCHWEIGEND MEINE 
BARMHERZIGKEIT.  

ICH BIN ICH SELBST, IM GEGENSATZ ZU MEINER LIEBE. 

MEIN VOLK ERKENNT MICH WENIGER, ALS SIE GLAUBEN UND 
AUF DER GRUNDLAGE DIESER VON GENERATION ZU GENERATION 

WEITERGEGEBEN IGNORANZ MÖCHTEN SIE MICH BESTIMMEN. 

Wenn der Mensch den Missbrauch des freien Willens nicht bereut, ist er es nicht 
wert, mein Haus zu betreten, auch wenn ich ihn weiterhin meinen Sohn nenne. 

 ALLE SIND MEINE KINDER, ABER NICHT ALLE ERFÜLLEN ZU 
LEBZEITEN DEN WILLEN GOTTES ... 

 DAS LEBEN IST EIN SEGEN, ABER DIE ENTWICKLUNG UND DAS 
WACHSTUM DESGLEICHEN IST DIE VERANTWORTUNG EINES JEDEN 

MENSCHLICHEN GESCHÖPFS. 

Geliebte Schwestern und Brüder, wie viel erleide ich, wenn ich euch 
nahekomme! Und wie sehr schmerzt deshalb mein Herz, ohne, dass ihr 
es  wahrnehmt, weil ihr mir nicht erlaubt, in euch zu schlagen und zu beben.   

Sie verfluchen meine Gerechtigkeit, aber diese ist  mein Attribut ... Meine 
Gerechtigkeit ist absolut und bebt in meiner Rechtschaffenheit und Perfektion.   

Der Mensch weigert sich, meine Gerechtigkeit zu akzeptieren, aber ich finde 
großen Gefallen an der Gerechtigkeit. Ich verweigere mich der Unzucht und 
dem Verderblichen. 

DIE KUNDGEBUNG MEINER GOTTHEIT IST MEIN ZORN GEGEN DIE 
SÜNDE UND GEGEN DAS STETE VERWEILEN DES MENSCHENS IN DER 
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SÜNDE. DER MENSCH HAT DER SÜNDE EINE MASKE 
VORGESCHOBEN, UM DIE INNERE UND ÄUSSERE ZERSTÖRUNG DER 

MENSCHHEIT UND DESSEN, WAS SIE UMGIBT, ZUZULASSEN.   

Ich wünsche mir rechtschaffende Kinder, die sich darüber bewusst sind, 
dass das Gelobte Land für mein Volk eine Notwendigkeit ist, genauso wie die 
Hölle für diejenigen, die gegen meinen Willen handeln. 

Liebe Schwestern und Brüder, in diesem Moment schaue ich auf die Erde, und 
nicht alle  Lampen brennen. Das Öl wurde verunreinigt und mein Geist 
absichtlich überhört. Es wird nicht mit Tiefgründigkeit gepredigt, damit sich die 
Sünder bessern und nicht wider ihre Natur handeln.  

MEIN VOLK, MEIN ZORN IST GEGEN ALLE GERICHTET, DIE DARAUF 
BEHARREN, MEINE GERECHTIGKEIT ZU LEUGNEN.  

SO WIE DIE WÄCHTER WACHEN SIE UND KOMMEN NICHT VOM WEG 
AB.  

ICH BIN DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN. 

Mein Volk hat mich nie zuvor so schlimm gekränkt wie in dem Augenblick, in 
dem es mich nach der Laune und Zweckmäßigkeit derer, die für mich sprechen, 
verändert hat.    

Sie wollen die Stimme meiner Boten niederbrüllen, damit sich mein Volk 
eingelullt und in die Klauen des Bösen begibt. Dieser Moment ist nicht irgendein 
Moment; es ist der Moment der Momente, in dem die Mächte der Welt gegen 
meine wahren Instrumente kämpfen, die mein Volk zur Rückkehr zu meiner 
Wahrheit aufrufen. 

Geliebte Kinder, ihr seid die Beute globaler Interessen unter ein und derselben 
Herrschaft, der Interessen, die meine Kirche unter dem Deckmantel meiner 
Barmherzigkeit unterwandert haben, um die  Unwissenheit meines  Volkes auf-  
rechtzuerhalten. Seid aufmerksam und euch darüber bewusst, dass ihr mehr als 
nur ein Körper seid, was ihr mit Gleichgültigkeit betrachtet. 

Liebe Schwestern und Brüder, im Auftrag meiner  Schöpfung strahlt der Mensch 
sein Ego aus. Er ist verseucht von Sünde und Frust, die er durch schlimmste 
Unsitte und Missachtung des Lebens auf sich geladen hat.  

Meine Schöpfung ist ein Teil von mir und sie spricht zu den Menschen ..., die 
Vulkane erwachen;  

betet für Indonesien und Italien. 

Die Erde bebt; betet für Mittelamerika, betet für Russland. 

Die Kriegsgerüchte überschatten uns, und der Mensch wird ahnungslose 
Beute dergleichen;  

betet für den Mittleren Osten. 

Meine Kinder werden keine Nahrung finden, es sei denn in meinem Willen. 

Die Seuche wurde entfesselt und von den Verantwortlichen verleugnet und 
verheimlicht; betet für Japan. 

FÜRCHTET EUCH NICHT, MEINE HEERSCHAR BLEIBT BEI MEINEM 
VOLK,  

BEI DENEN, DIE GEGEN DIE SÜNDE KÄMPFEN.  
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EIN JEDER VON EUCH DURCHLÄUFT DAS LEBEN MIT EINEM 
WEGGEFÄHRTEN UND DIESER WIRD EUCH   BEISTEHEN. 

Meinem Haus entstammt der Segen. 

Ebnet den Weg, mein Volk wird in meiner Freude leben. In meiner Liebe wird es 
eins sein, und ich werde sein König und es mein Volk sein. 

Meine Liebe wird in allen sein und alle werden in mir sein.  Ich segne euch mit 
meiner Liebe. 

Oh Jesus 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

 

 

KOMMENTAR 

ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

Schwestern und Brüder im Herrn: 

Wenn wir uns in die Lehren des Moments vertiefen, müssen wir uns darüber im 
Klaren sein, dass sich die Menschheit in eine falsche Volksfrömmigkeit versenkt 
hat. Sie hat sich das Bewusstsein der Ernsthaftigkeit nicht einverleibt, wodurch 
die Sünde im Menschen hervorgerufen wird und die Empörung, mit der die 
gesamte Schöpfung auf den Menschen, den Urheber des Leidens, schaut.   

Wir können nicht verbergen, dass Gott seinem Volk gnädig ist, aber es erwartet 
auch seine gerechte Antwort auf sein Opfer. 

Die göttliche Gerechtigkeit ist ein präzises göttliches Attribut. Und wer sind wir, 
um zu leugnen, dass uns im Alten Testament die streng angewandte göttliche 
Gerechtigkeit veranschaulicht wird? 

Schwestern und Brüder, seien wir ehrlich und betrachten wir uns nicht als der 
ganzen Barmherzigkeit würdig; von der Heiligkeit und der göttlichen 
Gerechtigkeit einmal abgesehen sowie der Übertretung dergleichen durch den 
Menschen. 

Lasst uns das erste Gebot wieder herstellen ...  und  dessen Pflicherfüller sein, 
ohne dabei die Verheißung des Heiligen Landes für unser Erbe aus den Augen 
zu verlieren.  

Amen. 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

20. JANUAR 2014 

  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH SEGNE EUCH. EUCH IST MEINE FÜRSPRACHE SICHER, 
BESONDERS IN DEM MOMENT, IN DEM ICH FÜR ALLE MENSCHEN 
MIT MEINEM GANZEN HERZEN BEI MEINEM GÖTTLICHEN SOHN 

VORSPRECHE. 

Die Menschen verkennen meine mütterliche Liebe, aber meine mütterliche Liebe 
macht sich dafür stark, dass sich die Hand meines Sohnes nicht vorzeitig beugt.  

WIE WERDE ICH BELEIDIGT! WIE WERDE ICH ENTEHRT! ABER MEIN 
SOHN UND ICH LIEBEN EUCH OHNE UNTERLASS IN UNSERER 

UNENDLICHEN LIEBE. 

Die Erde bebt bis in ihr Innerstes, die großen irdischen Verschiebungen lassen 
sie beben. Sie wird solange beben, bis der Mensch um Gnade bittet und 
seinen Vater beim Namen ruft. 

Meine Lieben: 

WIE GROSS IST DIE TORHEIT DES MENSCHENS, DIE ER ALS SOLCHE 
NICHT ERKENNEN WILL.  

DURCH SEINE STETE SÜNDE GEGENÜBER GOTT VERBAUT ER SICH 
DEN WEG IN DIE EWIGE ERLÖSUNG: 

In diesem Moment verkündet ihr nur die Liebe meines Sohnes, aber wenn die 
göttliche Liebe vorherrscht, ist die göttliche Gerechtigkeit Teil der göttlichen 
Liebe.   

Geliebte Schwestern und Brüder, wie sich der Mensch gegen sich selbst und 
seine Mitmenschen wendet! Und so auch das Leben von Millionen und 
Millionen unschuldiger Kreaturen mit hineinreißt. Dies ist die schwerste Sünde 
dieser Generation, und weil sie das Leben geringschätzt, haben sich dem Übel 
der Hemmungslosigkeit und der Begierde die Türen geöffnet. Diese Generation 
hat das, was für das Wohl der Menschheit gedacht war, gegen die Menschheit 
selbst eingesetzt. 

Die Geißeln, die der Großteil der Menschheit erträgt, sind die Konsequenzen der 
gleichen Generation. In dem Moment, in dem der Mensch leidet, erkennt er die 
Fehler dieser Generation nicht, weil die Folgen des Leidens noch nicht sichtbar 
sind, sondern sich erst im Nachhinein zeigen, wenn die ersten Anzeichen am 
menschlichen Körper sichtbar werden, wie man sie bereits jetzt bei Fischen und 
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anderen Tierarten feststellen kann. Die Unschuldigen leiden an den Auswir-
kungen der menschlichen Gier. 

Es muss nur ein weiteres Atomkraftwerk versagen und die Verseuchung der 
Umwelt breitet sich weiter aus.  

Oh, mein Volk! ... 

Oh, meine Kinder! ...  

Wehe denen, die durch die Hand der Mächtigen leiden, die nur ihre Selbstsucht 
kennen. 

Geliebte Schwestern und Brüder, entfernt euch nicht von meinem Sohn noch 
von meinem Schutz. Ich bleibe weiterhin an der Seite meiner Kinder, wie mir 
mein göttlicher Sohn aufgetragen hat. SEID BEHARRLICH, FÜRCHTET EUCH 
NICHT VOR DEM KOMMENDEN, MACHT IN DER ZUVERSICHT 
WEITER, DASS MEIN SOHN SEINE VERHEISSUNGEN ERFÜLLEN UND 
ICH DAS VOLK MEINES SOHNES NICHT IM STICH LASSEN WERDE. 
Jeder, der den Willen meines Vaters erfüllt, ist Teil dieses Volkes, denn nicht nur 
diejenigen, die „der Herr, der Herr!“ rufen, kommen in das Himmelreich. 

Geliebte Schwestern und Brüder, als Mutter der gesamten Menschheit rufe ich 
euch auf, weiter zu beten und das tägliche Gebet beizubehalten, denn das Gebet 
ist das stete Bekenntnis der Meinen. DURCH DIESES BEKENNTNIS ZEIGT 
UND VERKÜNDET IHR DENJENIGEN, DER IN EUCH WOHNT. 

Ihr wisst bereits, dass, wenn es nötig ist, sich der Himmel für jene öffnet, die um 
Segen flehen. 

MEIN SOHN RESPEKTIERT DEN FREIEN WILLEN, ABER DERJENIGE, 
DER DENKT, DASS ES EIN MENSCHLICHES RECHT IST, SCHWÄCHEN 
ZU HABEN, WIRD AUF SEINE KNIE FALLEN UND UM GÖTTLICHEN 
SCHUTZ FLEHEN. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, gebt aufeinander Acht, liebt 
einander, geht jeden Schritt bewusst, denn bald nähert sich der Moment, in dem 
ihr vor meinem Sohn den Weg eures eigenen Handelns und persönlichen 
Wirkens schauen werdet (Anm.: die Seelenschau). 

Geliebte Kinder, viele Ereignisse nähern sich! Ihr dürft sie nicht ängstlich 
erwarten, sondern mit der Freude, dass sich diejenigen, die ausharren, sich des 
ewigen Lebens erfreuen werden. Ihr sollt das Kommende in der Freude 
erwarten, dass diejenigen, die wie das Stahl im Feuer geformt und gereinigt 
wurden, auserkoren sind, um Zeugnis für die Liebe meines Sohnes abzulegen. 
Ihr sollt das Kommende mit himmlischer Geduld und mit völliger Bereitschaft 
erwarten, damit sich in jedem von uns der göttliche Wille in dem Bewusstsein 
erfüllt, dass die Zeit drängt und daher absolute Bereitschaft für die Aufrufe 
meines Sohnes nötig ist, damit er eine Stärkung des Glaubens und die 
Ausweitung des Segens des Heiligen Geistes bringen kann, damit ihr mit 
Klarheit erkennen könnt und euer Durchhaltevermögen gestärkt wird. 

DENKT DARAN UND HALTET EUCH VOR AUGEN, DASS DER FEIND 
DES MENSCHENS, BEREITS PLÜNDERND UMHERSTREIFT. IN DIESEM 
MOMENT, HABEN SICH SEINE BÖSEN HERRSCHAREN ÜBER DIE 
GANZE ERDE AUSGEBREITET, AUF DER SUCHE NACH DENEN, DIE 
HERUMSCHWEIFEN, OHNE MEINEN SOHN IN IHREM HERZEN ZU 
TRAGEN.  
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Sie (Anm.: gemeint sind die Gläubigen) leugnen nicht die Erfüllung der göttlichen 
Verkündigungen. Sie sind offenherzige Geschöpfe und sehen bereitwillig die 
Zeichen dieses Moments. 

Ich, als Mutter und Königin, rufe euch ohne Unterlass auf zu beten und die 
Liebe für meinen Sohn nicht zu schmälern. Aber vor allem RUFE ICH EUCH 
AUF, UM DIE HILFE DES HEILIGEN GEISTES DEMÜTIG ZU BITTEN, 
DAMIT IHR KLAR ERKENNEN KÖNNT UND DAMIT DIEJENIGEN, DIE 
DAS VOLK MEINES SOHNES VERWIRREN WOLLEN, EUCH NICHT 
UNTERKRIEGEN.  

Schließt euch zusammen in der Liebe meines Sohnes und wartet mit 
himmlischer Geduld darauf, dass sich die Verkündigung meines Sohnes erfüllt 
und sich der Segen für sein Volk einstellt. 

FÜRCHTET EUCH NICHT, KINDER, FÜRCHTET EUCH NICHT.  

IHR SEID DIE KINDER DES KÖNIGS DES HIMMELS UND DER ERDE. 
IHR SEID SEIN GETREUES VOLK:  

DER HEILIGE REST.  

VERZAGT NICHT, MEINE HAND LENKT EUCH LIEBEVOLL ZUR 
GÖTTLICHEN LIEBE. 

Ich segne euch. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  

   

KOMMENTAR  

ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

  

Schwestern und Brüder im Herrn: 

Wie unsere Gottesmutter betont, hat sich das Böse in diesen Momenten zum 
Kampf aufgestellt, um seine Beute zu vermehren. Und sein Triumpf wird umso 
größer sein, je mehr Seelen es stehlend erlangen kann. 

Für die Menschheit wird ein großer Segen vom Himmel herabkommen, aber sie 
muss ihn auch erkennen, damit sie ihn nicht ungeachtet wegwirft. 

Wehe dem, der sehend den Schatz (Anm.: JESUS) nicht ergründet, der den 
Segen mit sich bringt. 

Lassen wir uns keine Angst machen, sondern erwarten wir zuversichtlich, dass 
das getreue Volk den göttlichen Schutz erlangt. 

Amen. 

  

  

  

 



22 
 

VERTRAULICHE MITTEILUNGEN DER HEILIGEN ERZENGEL 
HEILIGER MICHAEL, HEILIGER GABRIEL UND HEILIGER RAPHAEL, 

DIE AN IHRE GELIEBTE MARIA DES LICHTS GEGEBEN WURDEN   
25. JANUAR 2014 

Ihr Lieben: 

DIE WOLKE DER VERWIRRUNG BEDECKT DIE ERDE, OHNE DASS DIE 
MENSCHHEIT DIE TATSACHE WAHRNIMMT, DASS ALLE ARTEN VOR 

DEM, WAS ZUKÜNFTIG KOMMEN WIRD, WARNEN.  

Die Abneigung des Menschen gegenüber der Schöpfung des Ewigen Vaters ist 
Teil der größten Auflehnung, die der Mensch in dieser Generation 
unternommen hat, seitdem die Auslieferung Jesus Christus für die Befreiung der 
Menschheit bekannt war.  

Der Mensch wurde durch den Heiligen Geist, das göttliche Geschenk von oben, 
den Obersten und Gütigsten, glorifiziert, da er die Seinigen niemals alleine lässt: 
allmächtigste Hilfe ... 

Der Mensch empfing eine Mutter, die diesen am Fuße des Kreuzes als Arche des 
neuen Bundes aufnahm, und sich für ihre Kinder gegenüber ihren Heiligen Sohn 
einsetzte ... 

Die göttliche Liebe hat sich über diese Generation als Quelle seiner 
Barmherzigkeit ausgeschüttet, ohne dass der Mensch in seinen Handlungen 
oder Werken von unserem König abgehalten worden wäre, sondern der in 
völliger Freiheit den Weg beschreiten konnte, den er für sich selbst als seinen 
Weg des Segens auswählte. Die Menschen haben die Auflehnung gewählt, 
wobei dies die rigoroseste Wahl ist: Der Weg der Auflehnung ist ein Weg ohne 
Wiederkehr. 

SIE SIND GÖTTLICHE GESCHÖPFE, ABER WEDER DENKEN NOCH 
HANDELN SIE NACH DEM GÖTTLICHEN WILLEN, SONDERN LEBEN 

IHREN GROSSEN MENSCHLICHEN EGOISMUS AUS. 

Der Mensch missachtet das Geschenk des Lebens mit seiner menschlichen 
Wissenschaft, zeigt sich als überlegenes Wesen, das Gott als einzigen mächtigen 
Schöpfer übergeht und auf ihn verzichtet, und ihn abseits stehen lässt ...  

WAS HAT DER MENSCH HERVORGERUFEN, AUSSER EINER 
KRIEGSERKLÄRUNG GEGENÜBER DEM HEILIGEN GEIST! ... wenn er 
verhindert, dass in der Öffentlichkeit, ohne Grund, der Name Gottes angerufen 
werden kann, damit er die Seinigen befreit, heilt, schützt und leitet. 

Die Reinheit ist die Reinheit, und in der lebt derjenige, der seinem Herrn und 
Gott gehorcht. 

Geliebte:  

DIE JETZIGE GENERATION ÜBERSCHREITET DAS GESETZ UND MIT 
GOLDENEN KÄLBERN KORRUMPIERT SIE UNSCHULDIGE, SODASS 
SIE BEREITS IM FEUER BRENNT, BEVOR DIE GROSSE NACHT UND DER 
GROSSE KRIEG EINBRECHEN. Diese Generation wird nicht vergehen, bevor 
die große Nacht auf sie einfällt. 
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WIE DER WIND, DER VORBEIWEHT, WIRD SICH AUCH DIE KREATUR 
VERÄNDERN: VON EINEM KIND GOTTES ZU EINEM UNBEKANNTEN, 

DURCH MENSCHLICHEN WILLEN.  

Die Menschheit wird Zeiten ständiger Prüfungen erleben. Leidend wird sie 
umkommen. 

Betet Geliebte, betet für Argentinien, das Land wird Reinigung erleiden. 

Betet, dass der Mensch ein Spiegelbild Gottes wird. 

Die große Wolke rückt vor und ein Licht von oben nähert sich schnell der Erde, 
ohne dass es aufgehalten werden kann. 

Geliebte: 

DIE ANDEREN, SEINE WEGGEFÄHRTEN,  

WERDEN NICHT VERLASSEN, AUCH WENN NOCH SO SCHWERE 
SCHLACHTEN BESTRITTEN WERDEN MÜSSEN. 

Der Segen sei in der gesamten Schöpfung. 

Betet, dass der Himmel seinen Segen rechtzeitig sendet. 

Seine Weggefährten: 

der heilige Erzengel Michael, der heilige Erzengel Gabriel und der heilige 
Erzengel Raphael. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

 

  

KOMMENTAR  
ZU DEN VERTRAULICHEN MITTEILUNGEN DER HEILIGEN ERZENGEL, 

Brüder und Schwestern:  

Da der Mensch die göttlichen Gaben abgelehnt hat, ist er in all seinen Aspekten 
in Verfall geraten und hat nicht nur die Vormacht über die Lebewesen der Erde, 
sondern auch seine eigene Würde verloren. 

Das Wehklagen wird groß sein, wenn die Menschheit das Ende ihrer 
schicksalhaften Entwicklung gegenüber steht und zurück blickt, und sich der so 
großen Missachtung, wenn auch nur für einen Moment, bewusst wird, die sie 
der Heiligen Dreifaltigkeit zugemutet hat. 

Der Heilige Geist wird ständig durch einen Menschen betrübt, der weit entfernt 
davon ist, der Spiegel Christi zu sein, sondern der Spiegel der Übertretungen der 
vergangenen Generationen ist. 

Die Verantwortungslosigkeit der Macht, die die Wissenschaft erworben hat und 
die für die Selbstzerstörung der Menschheit verantwortlich ist, wird keine 
Beschwerde entgegennehmen, da der Mensch, wenn er seinen Verstand 
wiedergewinnt, alle Zeit vergeudet hat, wieder auf den Pfad der Tugend 
zurückzukehren.  
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Wie uns der Himmel selbst sagt, nur derjenige, der nach den göttlichen Willen 
lebt, wird Teil des Heiligen Remnants sein (Anm.: Remnant = Rest). 

Brüder, der Menschheit bleibt nur noch wenig Zeit, einen letzten Kampf zu 
bestreiten, um nicht unterzugehen und anzusehen, wie andere sich 
unrechtmäßig bereichern; wir haben das Bewusstsein, dass das Höchste nicht 
mit der Verzweiflung erreicht wird, sondern wir wie Christus handeln müssen, 
der wie verrückt behandelt, verhöhnt und gedemütigt wurde, sodass wir dann 
als treues Volk mit Freude der Göttlichkeit beitreten, die uns erwartet, damit wir 
an ihrer Seite bleiben. 

Amen. 

 

  

     
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 
EE.UU, 31. JANUAR 2014 

 
AUS DEM INNERSTEN MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS STRÖMT 

DIE LIEBE FÜR DAS VOLK MEINES SOHNES. 

Mein geliebtes Volk: 

ICH RUFE EUCH ERNEUT AN, AUF DEM GERADEN WEG ZU BLEIBEN, 
DEM WEG DES GEHORSAMS. AUF DEM WEG DER LIEBE FÜR DIE ZUM 

HAUS DES VATERS GERUFENEN. 

FÜRCHTET EUCH NICHT. FÜRCHTET EUCH NICHT, WEIL IHR UM DIE 
KOMMENDEN EREIGNISSE WISST. FÜRCHTET DIEJENIGEN, DIE 

MEINEN SOHN BELEIDIGEN, DIE UNTREU SIND UND DIE MEINEN 
SOHN NICHT LIEBEN. 

Ich, als Mutter der Menschheit, strecke meine Hand nach euch aus und mache 
mich für jeden von euch stark. Ich halte Fürsprache vor meinem heiligen Sohn, 
damit ihr die notwendige Kraft findet, um zu verkünden, wenn er kommt; um 
zu verkünden, wenn er sich mit dem dreifaltigen Willen vereinigt und 
diejenigen verurteilt, die nicht nach dem Willen der Dreifaltigkeit handeln. 

IHR EMPFANGT DAS WORT GOTTES, IHR EMPFANGT MEIN WORT 
DURCH DEN WILLEN DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT, UND DAFÜR 
MÜSST IHR EUCH DANKBAR ERWEISEN, WEIL DER HIMMEL NICHT 

HANDELT, OHNE DIE SEINEN ZU WARNEN, GERADE WEIL ER SIE 
LIEBT. 

Der Weg des Menschen war schmerzvoll. Es war die Absicht des Vaters, den 
Menschen nach seinem Abbild zu erschaffen, aber der Mensch, der zu allen 
Zeiten der Menschheitsgeschichte Schandtaten begangen und rebelliert hat, 
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widersetzt sich weiterhin dem Willen des Vaters und handelt nur entsprechend 
seinem eigenen Ego. Das hat dazu geführt, dass jede Generation die Reinigung 
von Körper und Seele erleidet. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

DIE EREIGNISSE, DIE ICH EUCH SO OFT ANGEKÜNDIGT HABE, 
WERDEN SICH MIT NACHDRUCK IN DIESER EPOCHE ERFÜLLEN. SIE 

WERDEN SICH BIS ZUM ENDE HINZIEHEN, BIS AN DAS ENDE DER 
ABFOLGE VON GESCHEHNISSEN UND EREIGNISSEN, DIE EUCH 

BEKANNT SIND. 

Die Vulkane sind der Atem der Erde, die in ihrem Inneren die glühende Hitze 
bewachen. Diese glühende Hitze wird sich ergießen und mit ihr werden für den 
Menschen gesundheitsschädliche Gase austreten, die an den Hängen der großen 
und von den Menschen gefürchteten Vulkanen herunterkommen. Aber für den 
Menschen kommt dann der Moment des Erwachens, um die Reinigung der 
gesamten Menschheit voranzutreiben. 

Ihr, Kinder, strebt mit euren Werken und euren Taten gen Himmel, wie 
brennende Lampen, oder ihr werdet in den Abgründen der Dunkelheit, die sich 
auf der Erde ausbreitet, versinken …  

Ihr, Kinder, seid entweder Lampen, die Licht in die Welt bringen, oder 
Dunkelheit, die die Seele der Menschheit weiter verfinstern ... 

IHR HABT MIT SO VIEL GLEICHGÜLTIGKEIT ALLES BETRACHTET, 
WAS SICH EREIGNET HAT: DIE GLEICHGÜLTIGKEIT GEGENÜBER DEN 

GÖTTLICHEN ZEICHEN, DIE ALLEN GENERATIONEN VERKÜNDET 
UND PROPHEZEIHT WURDEN;  ABER NICHT NUR DER LAIE 

VERWEIGERT DEN GEHORSAM, SONDERN PLÖTZLICH SIND JENE 
UNGEHORSAM, DEREN PFLICHT ES WAR, DAS DRITTE GEMEIMNIS 

VON FATIMA ZU VERKÜNDEN ... UND DIESER UNGEHORSAM SETZT 
SICH WEITER FORT… 

Wie würden sich die Gläubigen öffnen, wenn sie sich den Wahrheiten der 
göttlichen Mächte nahe wüssten, die sich in den menschlichen Geschöpfen 
rühren! Der Mensch ist nicht nur Fleisch. Der Mensch ist ein auserwähltes Gefäß 
des Heiligen Geistes und mit ihm, den Besitzer großer Gaben, der nicht weiß, 
dass all dies, was ihm göttlich vorkommt, zerstört ist und sein wird. 

Meine Lieben, hört auf meine Propheten und vergeudet nicht das Wort des 
Himmels, das ich durch sie schicke. 

Ich werde euch fortwährend segnen und ich lade euch ein, mit mir zu beten. 

Wie viel Schmerz überschattet die Erde! Wie viel Dunkelheit durchdringt die 
Atmosphäre! Aber außerhalb des Erdballs ... AUSSERHALB DES ERDBALLS 
VERSAMMELN SICH ZAHLREICHE HIMMLISCHE WESEN, DIE BEREIT 
SIND, EUCH ZU HELFEN. IHR MÜSST NUR UM IHRE HILFE FLEHEN 
UND SIE WERDEN ZU EUCH KOMMEN. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Verirrt euch nicht, aber es ist notwendig, dass ihr euch mit dem großen Schaden 
auseinandersetzt, den die Atomenergie verursacht, und mit dem großen 
Schaden, den sie für den gesamten Planeten anrichtet und vor allem für den 
Menschen, ein Geschöpf Gottes. Alles im Universum lebt, denn der Vater ist das 
Leben.  
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MEINE KINDER, KOMMT VOR MEINEN SOHN IN DER GEWEIHTEN 
HOSTIE. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Die Dunkelheit breitet sich erbarmungslos über der Erde aus und diese 
Dunkelheit wird weiterhin den Verstand der Menschen in einer Weise 
eintrüben, dass der Mensch aufhört zu denken. Er wird von einem Mikrochip 
gesteuert werden, der ihn in ein unbelebtes Wesen und in eine Marionette 
verwandelt. Er wird von den Großen und Mächtigen benutzt werden. 

Ich lade euch zum intensiven Gebet für mein geliebtes Argentinien ein. 

Ich lade euch zum eifrigen Gebet für Costa Rica ein. Das Land wird einer 
großen Zerreißprobe ausgesetzt sein. Ich lade euch zum Gebet für Spanien 

ein. Das Land wird viel erleiden müssen. 

Die Kirche meines Sohnes wird in ihren Grundfesten erschüttert werden. 

Du, geliebtes Volk meines Sohnes: 

 ERLIEG NICHT DEN ZERREISSPROBEN, OHNE DICH ZU STÄRKEN. SEI 
DIR BEWUSST, DASS EIN NEUER AKT DER BARMERHZIGKEIT MEINES 

SOHNES AUF DEN MENSCHEN ZUKOMMT. 

Lasst uns nicht vergessen: Der Kommunismus schiebt sich in den kleinen 
Ländern an die Macht, um am Ende in den Besitz von so vielen Ländern wie 
möglich zu kommen. Seit euch bewusst, dass der Kommunismus der große Arm 
des Antichristen ist. Aber vom Himmel wird ein hoher Segen kommen, nicht 
nur für euch, sondern für die ganze Menschheit. Habt Vertrauen in mein Wort. 

Meine Kinder, ich lade euch zum Gebet für England ein. Terroranschläge 
werden nicht auf sich warten lassen und die guten Menschen nehmen dies 

bereits wahr. 

Die Winde werden vor Geschwindigkeit heulend über die Erde jagen und den 
Menschen wird keine Zeit mehr bleiben. 

Geliebte Schwestern und Brüder, DIES IST DER AUGENBLICK DES LEIDES, 

DES LIEBEVOLLEN LEIDES DES VATERS FÜR DIE SEINEN.  Dem Volk 
meines Sohnes werde ich nicht den Rücken kehren, aber denjenigen, die meinen 
Sohn ablehnen und ihn ohne Unterlass weiterhin beleidigen. 

IHR, MEINE GETREUEN, GEHT DAHIN IN FRIEDEN UND OHNE ZU 
WANKEN. MACHT EUCH MIT GOTTES GEBOTEN GUT VERTRAUT, IHR 
WERDET AUF DEM SICHEREN WEG WANDELN, OHNE ZU 
STRAUCHELN. 

Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. 
Amen. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR 
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Schwestern und Brüder im Herrn: 

Mit ihrem wiederholten Aufruf ist die Gottesmutter unermüdlich um ihre Seelen 
bemüht. 

Die Sensibilisierung der Menschheit für den Moment, in dem wir leben ... Der 
Mensch verzögert dieses wichtige Wiedersehen mit seiner wahren Natur, um 
seine Identität als Kind Gottes nicht entdecken zu müssen. 

Infolge der Gewalt, die aus dem Menschen hervorgeht, reagiert die Schöpfung, 
die sie umgibt, gleichermaßen ... Wir leben das Ergebnis der ernsten Alternative 
zwischen  der menschlichen Freiheit und dem Produkt seiner Abkehr ... die 
göttliche Wahrheit und die Kraft, die der gleiche Mensch dem Bösen gegeben 
hat. 

Die Finsternis des menschlichen Herzens wird sich nicht auflösen, solange 
dieses nicht im Bewusstsein gereinigt wurde. 

Amen. 

 

  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

EE.UU, 2. FEBRUAR 2014 

  
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH SEGNE EUCH, ICH LIEBE EUCH UND ZUSAMMEN MIT DEN 
HIMMLISCHEN HEERSCHAREN BESCHÜTZE ICH EUCH, DAMIT IHR 

NICHT UNTERGEHT UND DURCHHALTET. 

Ihr, meine Lieben, seid nicht Teil der Massenkultur und der weltlichen Kultur. 
Der Mensch hat das Gefühl der Zugehörigkeit verzerrt. Der Inbegriff des 
Wahren geht über das Äußerliche hinaus und dieses Bewusstsein ist der Segen 
der Menschen, die den Aufruf meines Sohnes verstehen, den er an seine Seelen 
richtet.   

Alle, absolut alle Menschen, sind Kinder des Vaters. Sie sind nach seinem Bild 
geschaffen und ähneln ihm, der sie erschaffen hat. Die Menschen sind geistig 
und spirituell verkümmert, was sie daran hindert, voranzukommen,  und sich 
wie wahre Kinder des Königs zu fühlen und so zu leben. Sie haben die 
Entfaltung ihrer Begabungen und Tugenden nicht zugelassen und sie 
verkümmern lassen, indem sie sich der Unzulänglichkeit und den Ärgernissen 
gebeugt haben, die den Geist bekümmern. SIE HABEN SICH DAZU 
ENTSCHLOSSEN, MICH ALS DIE MUTTER ALLER MENSCHEN ZU 
IGNORIEREN. 
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Der Mensch hat sich inmitten dieser Einschränkungen entwickelt und diese 
Einschränkungen sind die Folge dieser Ignoranz, in der die Menschheit zu allen 
Zeiten gelebt hat.  Dadurch ist ihre Verachtung für die Propheten entstanden, 
die mein Sohn allen Generationen geschickt hat, um durch sie seinem Volk sein 
Wort zu verkünden.  

LIEBE SCHWESTERN UND BRÜDER, WIR SOLLEN KEINEN HOCHMUT 
VERSPÜREN, SONDERN STATTDESSEN IM STÄNDIGEN AKT DER 

WERTSCHÄTZUNG FÜR DEN VATER VERWEILEN, WEIL WIR SEINE 
KINDER SIND. 

Mein Sohn hat sich selbst für die gesamte Menschheit hingegeben. Nicht für ein 
paar einzelne, sondern für alle Menschen, denen er den Heiligen Geist schickt, 
der sie in diesem Moment dazu aufruft: zu zeigen, dass sie Kinder Gottes sind; 
dass sie den Glauben nicht verstecken; dass sie an der Eucharistie teilnehmen 
und wirklich mit dem Herzen dabei sind; dass sie sich bewusst sind, was sie 
eigentlich empfangen; dass sie nicht anteilnahmslos beten, sondern mit dem 
Herzen dabei sind, weil sie willensstark und Geschöpfe des Glaubens sind, die 
ins Leben gerufen wurden, um die göttliche Liebe, eine unerschöpfliche Quelle, 
zu entdecken. 

WOLLT IHR DIE WEISHEIT BESITZEN, UM DAS 
CHRISTUSBEWUSSTSEIN ZU ERLANGEN? 

Mein Sohn sagt zu seinem Volk:  

"Wenn ihr mich liebt und meine Gebote haltet, will ich den Vater bitten, und er 
wird euch einen andern Tröster geben, dass er bei euch sei in Ewigkeit: den 
Geist der Wahrheit, den die Welt nicht empfangen kann, denn sie sieht ihn nicht 
und kennt ihn nicht." 

Jesus, mein Sohn, läd euch in diesem Moment ein, seine wahren Kinder zu sein; 
seine Jünger zu sein, die mit seinen Geboten als Lebensgrundsatz leben. Jedes 
Kind meines Sohnes muss sich dem geistigen Gesetz beugen; die Gesetze 
disziplinieren den Menschen, aber in diesem Moment hat der Mensch die 
Regeln und das Gesetz verworfen. Er behandelt die Schwächeren herab-
würdigend. 

KINDER, IHR SEID SINNTRÄGER UND DAFÜR MÜSST IHR BESEELT 
SEIN, DAMIT DIESE WELT DIE GÖTTLICHKEIT, DIE IN EUCH STECKT, 
ANDÄCHTIG ERKENNT. Der Mensch besteht nicht nur aus Fleisch und 
Knochen; er ist eine Materie, die mit dem göttlichen Willen erfüllt ist. 

Der Mensch lebt momentan in Behaglichkeit, was dazu geführt hat, dass sich 
jeder einzelne nicht bewusst ist, dass sich dies auf die Abhängigkeit auswirkt 
und auf das Fehlverhalten vor allem gegen seine Brüder.  

DER TEUFEL SCHAFFT EINE SPHÄRE DER ABHÄNGIKEIT UND 
GRENZEN FÜR DIE MENSCHEN.  ER HINDERT SIE DARAN, ZU 
WACHSEN UND SICH ZU ENTWICKELN, WÄHREND MEIN SOHN 
IHNEN SEINE HEILIGKEIT GEWÄHRT. 

ENTDECKT, WAS IN EUCH STECKT...,  ZERREISST  DEN SCHLEIER DER 
MENSCHLICHEN OHNMACHT, DAMIT DIE UNENDLICHE FREUDE DES 
LEBENS IN DEN GÖTTLICHEN WILLEN EINDRINGT UND IHR EUCH SO 

POSITIV BIS ZUM TREFFEN MIT DEM TRÖSTER IN SEINEN 
GOTTESGABEN UND TUGENDEN ENTWICKELT. 
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Wir können nicht regungslos bleiben, wenn wir vorankommen wollen. Wir 
können nicht spirituell tot sein und gleichzeitig Leben schaffen ... 

Geliebte Kinder: 

Geht in Stille in euch und findet heraus, was ihr wollt. Jetzt ist nicht der 
Moment, das Leben an Banalitäten zu verschwenden. Dieser Moment ist 
wertvoll, der Feind der Seele nähert sich, um euch in seine Klauen zu schließen, 
aus denen es kein Entrinnen mehr gibt.  

Die Arme des Antichristen fesseln euch an das Vergnügen und sie machen eure 
Körper krank, sie beherrschen eure Gedanken und führen euch zu einer falschen 
Wahrnehmung der Realität. 

Ihr kennt meinen Sohn, sein Wort leitet euch. Mein Sohn ist derselbe wie 
gestern, heute und in Ewigkeit.  Seine Worte haben zu jedem Zeitpunkt Bestand, 
und das ist ein Gesetz, das sich nicht ändert. 

Meine Lieben:  

Betet für die Kirche meines Sohnes. Sie wird schmerzhafte Momente erleben 
sowie Momente der Verwirrung. 

Betet für Dänemark, denn es wird leiden. Sein Boden wird erschüttert 
werden. 

Betet für die Vereinigten Staaten von Amerika, sein Volk wird klagen. 

Geht nicht unter, wenn sich die Natur gegen die Menschheit aufbäumt, wie sich 
die Menschheit gegen ihren Gott aufgebäumt hat. 

Die Erde wird stark erschüttert werden. Erdteile, die sich nie bewegt haben, 
werden sich bewegen. Das Wasser wird in die Erde eindringen und eine Geißel 
sein, die die Menschheit quält. Er wird von der Plage befallen sein, die den 
Körper peitscht und das Fleisch verbrennt. 

DIE GRÖSSTE GEISSEL DES MENSCHENS IST DIE   ATOMENERGIE 
UND MIT IHR DIE VERACHTUNG FÜR DAS GESCHENK DES LEBENS. 
Von hier kommen alle Übel durch den Antichristen, und der Zorn des Vaters 
macht nicht vor einer Menschheit halt, die in jeder Hinsicht vom Verfall 
bestimmt wird. Aber ihr, das Volk meines Sohnes, seid diejenigen, das standhaft 
sein und sich zusammenreißen muss, damit euch der freie Wille nicht gegen 
euren König handeln lässt. 

DIE HILFE WIRD VOM HIMMEL KOMMEN, UM DEN HEILIGEN REST 
ZU BEGLEITEN: SEID NICHT OHNE ZIEL. Ihr, meine Kinder, werdet auf 
dem richtigen Weg geführt, inmitten von Bedrängnis und Spannungen. Geht 
nicht zugrunde, ohne den Blick nach oben zu richten, denn die Hilfe für seine 
Getreuen entspringt dem Haus meines Sohnes.  

MEIN SOHN IST DER GUTE HIRTE, DER SEINE SCHAFE VERTEIDIGT, 
WENN SIE AUF IHN HÖREN, DAMIT SIE DEN RAUBTIEREN NICHT ZUR 

BEUTE FALLEN.   

Verachtet meinen Sohn nicht, der euch immer wieder neu begegnet. Er lässt 
euch nicht alleine, wenn ein Gewitter aufzieht. Kein Weg ist ihm zu weit für 
euch, er leidet für euch und für euch wird er ein zweites Mal kommen. 

Ich, die Mutter der Menschheit, bitte für jedes menschliches Geschöpf, überhört 
nicht mein Flehen. 
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Ich segne euch, ich liebe euch. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

  

KOMMENTAR  
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

Schwestern und Brüder im Herrn: 

Das Königreich wartet darauf, entdeckt zu werden. Es befindet sich direkt vor 
uns. Es ist die Pflicht eines jeden, diesen Schatz zu entdecken, der uns das ewige 
Leben bringen wird. 

Wir müssen das menschliche Bewusstsein überwinden und uns vom Boden der 
inneren Stille lösen, damit wir Christus wieder neu begegnen können. 

Um im göttlichen Willen zu bleiben, müssen wir in der inneren Stille inmitten 
der Hektik des Alltags verweilen, denn Christus ist die Stille in der Mitte 
unseres Tuns. 

Wir bitten den Heiligen Geist, dass er uns die notwendige Einsicht gibt, damit 
wir nicht mit dem Weltlichen, dem Ursprung des Verderbens, untergehen, 
sondern die Seelen guten Willens sind. 

Amen. 

 

  

 

 

OFFENBARUNGEN UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

9. FEBRUAR 2014 

  
Jesus Christus offenbarte mir folgende Worte: 

- „Geliebte Tochter, was siehst du?“ 

Ich sehe dich, den glorreichen Jesus Christus. 

- „Und was siehst du nun?“ ... 

Ich sah, dass er in seiner rechten Hand die Menschheit hielt und ich sah eine Menge 
Menschen, die Jesus Christus den Rücken gekehrt haben. Ich sah, dass er in seiner linken 
Hand die Erde zusammen mit der Menschheit hielt. Ich sah eine Dunkelheit 
vorherrschen und dann sah ich die Erde an, die sich von der Handfläche Christi auf die 
Spitze seines Zeigefingers bewegt hatte. 

Und Jesus Christus sagte zu mir: 
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- „Meine Liebe, die Menschheit verursacht Schwingungen, die sich auf die Erde 
auswirken, und die Erde empfängt die Gleichgültigkeit der Menschen. Diese 
verursacht auf der Erde das Ungleichgewicht innerhalb der Schöpfung, 
innerhalb des Universums, und die Erde ist als Teil dieses Systems 
gleichermaßen betroffen“. 

 Dann sah ich, wie er die Menschheit auf die Erde sendete, oder vielmehr eine 
Projektion der Menschheit: ihre Gefühle, ihr Tun und Handeln. Und diese 
verkörperten wiederum Schwingungen, ähnlich derer, die Frequenzwellen bei 
der Kommunikation weiterleiten. Beim Auftreffen auf die Erde erschütterten 
diese Wellen die Erde, die sich dadurch bewegte. Die Meere strömten auf die 
Küsten zu und die Sonne und der Mond leuchteten nicht mehr, weil die Erde 
schwankte. 

Nach dieser Vision, die mich erschaudern lies, sagte Jesus Christus zu mir: 

- „Sage dies meinen Kindern: alle meine Kinder nehmen mich mit dem Blick der 
Seele wahr; einige nehmen mich tatsächlich wahr und andere verzerren mich. 
Bei einigen Geschöpfen überwiegt der Verstand und sie stehen sich selbst im 
Weg, um mich sehen und wahrnehmen zu können. Andere fesseln durch den 
Egoismus, der sie regiert, ihre Sinne an ihren Verstand. Sie verweilen in der 
Vernunft, ohne sich zu erlauben, mich kennen zu lernen. Und sie kehren mir 
den Rücken zu, weil sie die Antworten auf ihre Fragen in der Wissenschaft, in 
der Technologie und in ihren persönlichen Schlussfolgerungen finden. Sie 
verheimlichen meine Liebe. Sie stellen ihre eigenen Regeln auf, als 
Entschuldigung gegenüber ihren Brüdern, wenn diese nach mir fragen. Die 
Menschen, meine Kinder, sehen mich nicht. Sie schaffen es nicht, die Realität, in 
der sie leben, zu erkennen, da ihr Bewusstsein geplagt ist und in Aufregung 
darüber, weil sie sich egoistisch wünschen, ihre Welt zu verstehen. Durch ihre 
persönlichen Geschmäcker verweilen sie in der ständigen Kritik der Anderen. 
Zorn steigt in ihnen auf, wenn diejenigen, die um sie herum sind, nicht so sind, 
wie sie es sich wünschen. Sie sind reizbar und empfindlich in Bezug auf alles 
und jeden. Aus diesem Grund schaffen sie es nicht, sich der Realität, in der sie 
leben, bewusst zu werden, und sie bleiben weiterhin blind für alles, was sich 
außerhalb ihrer Reichweite befindet. Diese Geschöpfe erkennen mich nicht, noch 
erkennen sie die Realität dieses Moments, der ein entscheidender Moment ist, 
ehe sie sich selbst erkennen.“ 

- „Sage ihnen, meine Liebe, dass, wenn sich der Verstand beruhigt, der Weg zu 
meiner Wahrheit offen ist, dann ist der Geist gereinigt und somit auch das Herz 
und die Sinne. Ich biete den Menschen den Segen des Verstandes, um die Seele 
aus der Knechtschaft zu befreien. Der gereinigte Geist ist die Weisheit und diese 
verleiht dem Geschöpf ein reines Herz. Diese Geschöpfe reinen Herzens schütze 
ich, damit sie gemeinsam den Weg meines Wortes und meiner Offenbarungen 
gehen, der notwendig ist, damit die Menschheit in ihrem Innersten die Angst 
und die Not verspürt, in der sie ständig lebt und die sie von mir trennt. 

- Sage ihnen, meine Liebe, dass die Seelen ihre Freiheit wählen und dass Jesus 
Christus im vollen Bewusstsein jene braucht, die sich meine Kinder nennen, 
meine Anhänger, meine Jünger, meine Auserwählten, meine Bevorzugten, mein 
Geweihten... Ich brauche sie alle, um die Gewissen und die Herzen 
aufzuwecken, die von der Gleichgültigkeit betäubt und von Fehlverhalten, 
bisweilen aufgrund von Versäumnis oder aufgrund persönlicher 
Zweckmäßigkeit, erhärtet sind“. 
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Der göttliche Meister sprach weiter zu mir: 

 „Meine Liebe, es ist nicht die Zeit, die Ereignisse markiert, sondern die 
Ereignisse bezeichnen die Zukunft. Und in dieser ist der Mensch der Schmied 
seines eigenen Schicksals, an das er sich in seiner Torheit und mit seinem 
Mangel an Demut klammert. Verkünde ihnen, dass ich kommen werde, um die 
Spreu vom Weizen zu trennen. Ich werde zu einer Zeit kommen, in der die 
Spreu reichlich vorhanden und der Blick der Menschen angesichts des dichten 
Nebels, der sie umgibt, getrübt ist und der sie daran hindert, meine Gegenwart 
wahrzunehmen. 

Meine wahren Kinder stiften Frieden, sie atmen Frieden, und sie geben den 
Frieden weiter. Einige Menschen bezeichneten sich als Mittler oder Bote des 
Friedens gegenüber der Menschheit, aber dadurch, dass sie ihr Ziel nicht 
erreichten, gaben sie deutlich zu erkennen, dass sie nur ein weiteres Übel sind. 
Bis - ich betone - bis die Habsucht des menschlichen Ichs verbannt ist, bis 
dahin... wird es die Einheit schaffen, dass sich das menschliche Wesen als mein 
Kind erkennt, denn ich betrachte alle Menschen als meine Kinder. Das 
menschliche Geschöpf hat Spaltung hervorgerufen, und daher vernehmen sie in 
diesen Momenten Kriegsgerüchte. Bis diese Gerüchte verstummen, breitet sich 
der Krieg im Nu unter den Menschen weiter aus“. 

 „Meine Liebe, du kennst meine Allmacht. Ich habe sie dir gezeigt, als ich Sodom 
und Gomorrha für ihre Verdorbenheit zerstört habe und als sich mein Haus 
über sie erhob. Wenn es mein Wille gewesen wäre, hätte ich diesen Planeten in 
einer Sekunde zerstören können. Oh! ... Aber meine Liebe und meine Geduld 
sind meine Perfektion und deshalb überlasse ich dem Menschen und seinem 
freien Willen sein eigenes Schicksal, aber nicht, ohne die Menschheit vorher über 
die Katastrophen zu warnen, die auf sie aufgrund des Wahns und der 
Aufsässigkeit dieser beispiellosen Generation zukommen.“ 

Jesus Christus hat mich gebeten: 

 „Sprich mit ihnen darüber, was ich von ihnen erwarte. Erzähle ihnen von 
meinem Durst nach den Seelen und von meinem Wunsch danach, dass sich 
jedes menschliche Geschöpf der Verantwortung, die Seelen zu erobern, bewusst 
ist. Sprich mit ihnen über das Bewusstsein, das sie aufrechterhalten müssen, um 
für den Frieden zu handeln und zu arbeiten. Sag ihnen, meine Liebste, dass ich 
der Ungerechtigkeit, der Verleumdung, den Beleidigungen und der Ablehnung 
ihrerseits gegenüber meiner eigenen Familie die Stirn bieten werde. Sage ihnen, 
dass sie sich nicht fürchten müssen, denn ich werde denjenigen zu Hilfe 
kommen, die um meinetwillen leiden. Sage denjenigen, die durchhalten, dass 
ich für die meisten Menschen ein Geheimnis bin, aber für diejenigen, die 
durchhalten, bin ich das Geheimnis der Liebe, das sich ihrer Seele offenbart. 
Erinnere sie daran, dass sich mein Königreich in Reichweite eines jeden befindet, 
und dass ich dem Menschen den Segen gab, es zu entdecken. Ich befinde mich 
innerhalb und außerhalb eines jeden. Ich gebe mich demjenigen zu erkennen, 
der mich aufrichtig sucht, und ich halte mich gegenüber demjenigen verborgen, 
der mich ablehnt und mich nicht sucht. Die Meinen sind mein Licht, alle sind 
mein Licht. Ich bin gänzlich präsent, aber die Menschen leben so zerstreut auf 
der Welt und sind ihren Götzen so ergeben, dass ich zu ihnen sprechen kann, 
aber ihre Ohren mich nicht hören... Ich bin Luft, Feuer, Erde, Wasser, aber die 
Menschen in ihrer Bewusstlosigkeit unterschätzen mich und sie erweisen mir 
nicht die Ehre, die sie mir erweisen sollten.“ 
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Jesus Christus sagt weiter zu mir: 

 „Meine Liebe, du siehst mich, du erkennst mich und du weißt, dass ich dir 
Wahrheiten lehre. Diese lehre ich dir nicht, damit du sie versteckst, sondern 
damit du sie mit deinen Brüdern und Schwestern teilst. Du weißt, dass ich mehr 
als nur blinder Glaube bin. Ich bin die Freiheit, damit sie mich uneingeschränkt 
lieben, damit sie mich lieben, weil sie mich kennen und sich mit mir in meiner 
Liebe verbinden.“ 

 „Sprich mit ihnen über meine Leiden durch den Ungehorsam und die 
Aufsässigkeit der Menschen. Sag ihnen, dass die Schöpfung das große Geschenk 
meines Vaters an sie ist... die sie verformt haben und die in ihren Urzustand in 
den Willen meines Vaters zurückkehren möchte. Als Ergebnis wird sich die Erde 
selbst erneuern und in dieser Erneuerung wird die Menschheit, wie die 
vorangegangenen Generationen, den Schmerz, die Tragödie, die Angst und die 
Reue ihres Ungehorsams gegen unsere Göttlichkeit auf sich nehmen. Das alles 
ist die Folge des Missbrauchs der menschlichen Freiheit und des maßlosen und 
fehlgeleiteten Einsatzes der Wissenschaft. Teile mit ihnen, dass du das vom 
Meer zerstörte Brasilien, neben anderen Nationen, gesehen hast. Sprich mit 
ihnen über den Schmerz und das Leid der Vereinigten Staaten von Amerika. 
Sage ihnen, dass seine Bündnisse keinen Bestand haben werden. Sprich mit 
ihnen über meine Kirche und ihre Reinigung und über die Leiden aller 
Nationen. Versichere ihnen, dass ich wegen meiner Kinder kommen werde. 
Meine Heerschar wird meine Ankunft ankündigen und die Meinen werden 
mich freudig empfangen. Mit Schmerz werde ich diejenigen betrachten, die mich 
verachtet haben: Sie werden darauf bedacht sein, ihr Gesicht vor mir zu 
verstecken. Innerhalb der menschlichen Freiheit wird jedes menschliche 
Geschöpf zwischen Gut und Böse wählen. Erzähle ihnen von meiner 
Annäherung an das menschliche Bewusstsein eines jeden einzelnen. Rede mit 
ihnen über die Ströme von Blut, die sich über die Erde und vor den 
Wissenschaftlern, die bewusst die Zerstörung der Menschheit in Kauf nehmen, 
die mich herausfordern und in ihrem Wahn jeder Kreatur auf dem Erdball Leid 
bringen, ergießen werden. 

Ich bin nicht unerbittlich. Ich warte darauf, dass die Menschen aufwachen. 
Meine Liebe ist unendlich und unendlich ist auch meine Gerechtigkeit. Die 
Menschheit hat sich auf meine Gerechtigkeit gestürzt und sie stürzt sich auch 
mit bösen Taten auf die Finsternis. Sie untersuchen meine Worte, um in ihnen 
Dunkelheit zu finden, und trotz meines vielen Lichtes, werden sie von ihrem 
eigenen Egoismus geblendet.“ 

 „Meine Liebe, sage deinen Brüdern und Schwestern, dass ich sie mit der ewigen 
Liebe erwarte. Meine Liebe wird sie nicht verwerfen, so wie in den Laboren die 
Embryonen verworfen werden. ICH BIN DER ICH BIN, EWIGLICH. ICH BIN 
DER ANFANG UND DAS ENDE. Sage ihnen, dass ich sie im Tabernakel 
erwarte. Sage ihnen, dass sie ohne Ängste zu mir kommen können, aber mit der 
Wahrheit und ohne Heuchelei. Sage ihnen, dass sie mir in jeder geweihten 
Hostie wahrhaftig begegnen können. Ich bin die Nahrung der Seele und des 
Geistes von Ewigkeit zu Ewigkeit. 

Sage ihnen, dass ich das Brot der Einheit für alle bin, die sich wünschen, die 
Notwendigkeit meiner Gegenwart in einem jeden der Meinen bewusst zu leben. 
ICH LIEBE SIE. SAGE IHNEN, DASS ICH SIE LIEBE.“ 

Jesus. 
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Schwestern und Brüder im Herrn: 

Seid treu dem Wort, das ihr von Jesu Christus empfangt. Ich teile seinen göttlichen 
Willen. Amen. 

Maria des Lichts 

 

  

OFFENBARUNGEN DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

13. FEBRUAR 2014 

  

Im Gebet vereint, sagt mir die Gottesmutter Folgendes: 

 „Gegrüßest seist du, hochreine Maria!“ und ich antwortete: ohne Sünde empfangen. 

Dann sagt sie zu mir: 

 „Geliebte Tochter meines unbefleckten Herzens, mit Liebe brennt mein Herz für 
alle Seelen. Ich gebe unermüdlich Beistand und trete für alle meine Kinder ein. 
Für einige bin ich der Trost bei Krankheit und für andere bin ich die Hilfe in 
schwierigen Momenten. Ich bin Begleiterin, Ratgeberin, Linderung, Gesundheit 
des Geistes, des Körpers, des Denkens und des Herzens. Ich bin Gehorsam, 
Hoffnung, Wohltätigkeit, Glaube, Frieden, Liebe und Freude. Ich lasse 
niemanden im Stich, sondern hoffe in Sehnsucht, dass mir die Menschen ihr 
Herz öffnen“. 

Die Mutter sagt weiter zu mir: 

 „Geliebte Tochter, in diesen bedrückenden und entscheidenden Momenten ist 
es dem Menschen fast unmöglich, zur Ruhe zu kommen. Er kennt die Ruhe 
nicht und er wünscht sie nicht. Stattdessen bereitet sie ihm Angst, da sie seine 
wahre Identität enthüllen könnte. Der weltliche Lärm betäubt die Geschöpfe. Als 
Teil des täglichen Lebens ist er in ihr Unbewusstes eingedrungen, um sie dazu 
zu bringen - ohne, dass sie sich darüber bewusst sind - sich der Bitterkeit dieser 
Generation anzuschließen. Der Mensch leugnet alles, was von meinem Sohn 
stammt. Dadurch tritt in ihm die Dunkelheit der Seele zutage, wodurch er 
wiederum Befriedigung im Betrügerischen findet und die Zeichen der Zeit 
ausblendet, die zuvor angekündigt wurden und sich in diesem Moment mehr 
als je zuvor zeigen. 

Bedingt durch seinen Egoismus steht der Mensch dem Leiden der anderen 
gleichgültig gegenüber. Ihr Egoismus lässt es nicht zu, dass sie meinen Sohn 
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erkennen, der in jedem einzelnen als Tempel des Heiligen Geistes gegenwärtig 
ist. 

Mein Sohn möchte erkannt werden und mit jedem Einzelnen Bekanntschaft 
schließen. Das Bewusstsein schränkt ihn (Anm.: den Einzelnen) nicht ein, sondern 
führt ihn sanft der Offenbarung entgegen; nicht als Mythos, sondern als 
Wahrheit, die bereits in den Evangelien niedergeschrieben wurde. Diese 
Offenbarung ist neu für den Menschen, weil er meinen Sohn nicht kennt und 
mich als Mutter nicht akzeptiert... Wenn die Menschheit alle ihre Handlungen 
überdenken würde, wäre es so, als halte sie sich an meinen Ratschlag. Trotz 
dieses Aktes der Selbstbegegnung hält es das menschliche Geschöpf aber nicht 
für nötig, weil das Geistliche vom Weltlichen verdrängt wurde. Der Mensch 
empfindet das Weltliche als die attraktivere Wahl, wodurch er sein Bewusstsein 
verwirft und weiterhin der Herausforderung erliegt, die Sünde zu überwinden 
und meinen Sohn zu beleidigen.“ 

Dann bittet die Gottesmutter mich um Folgendes: 

 „Meine Tochter, teile mit deinen Brüdern, dass die wahren Geliebten meines 
Sohnes diejenigen sind, die dafür kämpfen, vollkommene Christen zu sein; die 
den göttlichen Willen erfüllen und danach streben, in der göttlichen Gegenwart 
und Allmacht zu versinken; und die kontinuierlich im Einklang mit der 
unendlichen Weisheit handeln. 

Sage ihnen, dass die Zeichen der Zeit nicht auf sich warten lassen... und dass 
diejenigen, die sich der Gegenwart bewusst sind und die für diese Generation 
von entscheidender Bedeutung sind, jene sein werden, die ihre Stimme erheben, 
auch wenn sie nicht gehört werden. 

Unter dem gleichgültigen Blick der Menschen, wird die Erde an einigen Stellen 
Risse bekommen, erbeben und erzittern, und ihre Meere werden sich 
aufwiegeln. Die Ozeane werden die Menschheit geißeln. Bitte meine Kinder, die 
für Südamerika beten: die großen Gebirgsketten werden beben, Chile wird 
Tränen vergießen, Argentinien wird leiden und Ecuador wird klagen“. 

Die Gottesmutter fährt fort: 

 „Meine Tochter, schau, wie mein Herz für die Meinen leidet! Ich suche ohne 
Rast und Ruh Spiegelbilder meines Sohnes, aber ich werde nicht fündig... viele 
sagen, dass sie meinen Sohn lieben, aber sie sind nur simple Kopien mit vielen 
Schwächen, die von einer illusionären Ignoranz der Wahrheit und vom 
Unterschied zwischen der göttlichen Barmherzigkeit, der Vergebung und der 
göttlichen Gerechtigkeit geleitet werden. 

Mein Sohn ist das göttliche Licht, das sich an alle verschenkt. Einige akzeptieren 
ihn, andere nicht. Aber er versteckt sich hinter niemanden. So groß ist seine 
Liebe, dass er fortwährend und immerzu alle seine Kinder warnt, damit sie sich 
bereithalten sollen, aber die Menschen lieben die Finsternis mehr als das 
göttliche Licht. Mit ihren Werken, die von der Arroganz verunreinigt sind, ist 
die Menschheit derart verfallen, dass sie nicht einmal mehr sich selbst erkennt. 
In den entscheidenden Augenblicken wird sich der Mensch vor seinesgleichen 
fürchten. Er wird permanent dem Irrtum erlegen sein und vom Teufel immer 
wieder auf die Probe gestellt werden. Der Zorn des Menschen wird ebenfalls 
permanent präsent sein, und die Gewalt wird erneut eine offene Verfolgung 
mitsichbringen. Bitte sie darum, meine Tochter, für die Kirche meines Sohnes zu 
beten: sie wird fassungslos leiden und an ihrer Teilung zerbrechen. 
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Was erwarte ich von meinen Kindern? Ich erwarte nur, dass sie sich in allen 
ihren Taten und Werken der Gegenwart meines Sohnes immer wieder bewusst 
werden. Kein Werk wird vergebens sein, wenn es dem Bewusstsein entspringt. 
Hierin liegt der Unterschied zwischen denen, die viel tun und nichts erreichen 
und denen, die scheinbar nichts tun und dabei alles tun.  

Das Bewusstsein dieses Moments soll meine Kinder dazu führen, wachsam zu 
bleiben, ohne die Angst, besser zu sein; ohne die Angst, der Realität zu 
begegnen; ohne die Angst, das Feuer zu enthüllen, das sie in ihrem Inneren 
tragen und das es ihnen nicht erlaubt, konformistisch zu sein. Meine Kinder 
begreifen das Geheimnis, nicht damit sie es enthüllen, sondern um dem 
göttlichen Plan folgsam zu sein. Das Bewusstsein dieses Moments ist wie die 
Nahrung für die Seele, die das Überleben angesichts der Bewusstlosigkeit derer 
sichert, die dem Himmel die Verkündigung seine Liebe versagen, die wiederum 
das zweite Kommen meines Sohnes verkündet. 

Schau, Tochter - die Mutter zeigt dabei auf die Sonne - diese strahlt ihre Wärme auf 
die Erde, die die Schwingungen dieses Aufflackerns wahrnimmt. Dies hat zur 
Folge, dass sich die Meere wie nie zuvor erheben werden. Bitte meine Kinder, 
damit sie für die Vereinigten Staaten von Amerika beten, denn diese werden 
immer wieder erneut von Geißelungen heimgesucht werden. Erzähle ihnen von 
meinem Leiden für diese menschlichen und materialistischen Geschöpfe, die die 
Aufrufe des Hauses meines Sohnes leugnen, aus Angst, sich einer Realität 
stellen zu müssen, die für sie nur Utopie ist. 

Die Menschheit fürchtet sich davor, die Not zu erkennen. Der Glaube wurde 
vom Menschen vertrieben, während ich sie anrufe, sich der Zeichen der Zeit 
bewusst zu werden, die immer wieder in einer warnenden Stimme 
zusammenlaufen und den ungläubigen Menschen erreichen. Teile dies mit 
ihnen, Tochter.“ 

Die Gottesmutter sagt zu mir: 

 „Selig sind die, die auf das Wort meines Sohnes bauen, und sich bewusst sind, 
dass für Jesus Christus nichts unmöglich ist. Die, die sich abmühen, den 
göttlichen Willen zu leben, sollen mit ihren Brüdern und Schwestern die 
geistliche Nahrung der Weisheit durch das Wort teilen. Hier bin ich, die Mutter 
der Menschheit. Ich komme mit Segen für diejenigen, die als Kinder Gottes 
wirken und meinen Sohn nicht nur mit Kompromissen belegen, denn er ist der 
Herr und König von Ewigkeit zu Ewigkeit.“ 

Ihre Hand erhebend, segnet die heilige Gottesmutter, die gesamte Schöpfung, 
einschließlich alle Menschen aller Länder und Nationen.“ 

 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

 

 

Schwestern und Brüder im Herrn: 

Die Unbedachtheit des Menschen bezüglich der Macht der vereinten Taten in und für 
Jesus Christus hat dazu geführt, dass der Mensch den Bezug dazu verloren hat, dass er 
nach dem Abbild Gottes erschaffen wurde. 
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Wir erleben denselben Tag nicht zweimal. Halten wir uns vor Augen, dass die 
entscheidenden Momente gekommen sind. Darum dürfen wir sie nicht vertun und vor 
denjenigen Halt machen, die die Zukunft leugnen. Es wird die Geschichte geben, die von 
der blutigen Reinigung dieser Generation erzählen wird. 

Wir verkünden das Wort, das wir empfangen, bevor es zu spät ist. Wir haben mehr als 
eine Sicherheit, um weiterhin für das Wohl der Menschheit und gegen die Intoleranz 
und das fehlende Bewusstsein zu kämpfen. Wir werden nicht den Mut verlieren, denn 
ein jeder ist ein Apostel, sonst würden Sie dies nicht lesen und sich diesen Aufruf der 
Mutter in diesem Moment nicht bewusst machen. 

Amen.                 

Maria des Lichts 

 

  

     BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 
19. FEBRUAR 2014 

  

 

 Mein geliebtes Volk, Ich liebe euch, ich segne euch. 

WELCHES IST MEIN WAHRES UND TREUES VOLK? 

Mein Volk ist jenes Volk, welches die Fahne meiner Liebe hisst, mir 
immer treu ist und alles macht, was ich ihm befehle. 

Meine wahres und treues Volk ist jenes, welches Meine Gebote kennt und weiß, 
dass sie unveränderlich sind und ich derselbe von gestern, heute und für die 
Ewigkeit bin.  

Mein Volk ist jenes Volk, welches mich so sehr liebt, dass ihm bewusst ist, dass 
meine Gebote sich nicht mit den Neuheiten der Zukunft verändern, sondern für 
immer gelten und nicht an den Lebensstil dieser Generation angepasst werden 
müssen. 

Mein Volk kennt, liebt und folgt Meinen Seligpreisungen, da es weiß, dass wer 
(?Anm.:  möglicherweise heißt es statt wer dies) ihnen wie Gesetze in seinem Leben 
folgt und sich bewusst ist, dass er diese braucht, um auch weiterhin an Meiner 
Seite zu schreiten und mit Meinem Heiliger Geist verschmelzen. 

AN WEN RICHTE ICH MICH? 

An alle menschlichen Wesen, alle die Mein Wort entgegennehmen und an die, 
die es nicht entgegennehmen... 
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An diejenigen, die mich mit Liebe betrachten und auch an denjenigen, der Mich 
verachten. Ich bin der Gott der Liebe, und ich grenze niemanden Meiner Kinder 
aus Meiner Liebe aus, da ich bis zum letzten Moment die Hoffnung nicht 
verlieren werden. 

DIESE GENERATION, DIE JEGLICHE SÜNDEN BEGANGEN HAT, RUFT 
NACH MEINER HEILIGEN GERECHTIGKEIT, KLOPFT AN DIE TÜR 
MEINER WUT, ICH HABE DER GESAMTEN GENERATION DEN ORT 
DER GERECHTIGKEIT GEZEIGT, welche sich gegen diese Generation richten 
wird, die mich beleidigt und die Schöpfung des Menschen völlig gleichgültig 
betrachtet, da sie diese nicht erkennen will, um nicht in meinem Willen zu leben.  

WEN BENÖTIGE ICH IN DIESEM MOMENT AN MEINER SEITE? 

Jeder, aber absolut jeder weiß, dass Mir nicht alle zuhören oder Mich lieben und 
mich nicht nur verachten, sondern auch meine Worte und Meine Aufrufe an 
Mein Volk im Voraus beurteilen. Ich bin ein Gott, der nicht ohne Ankündigung 
seiner Liebenden, über das was geschehen wird, handelt (1) 

Aber wie in der Vergangenheit machen sie meine Instrumente zu Nichte, so dass 
es schon jetzt an der Zeit ist, dass diese Menschheit durch Schmerzen gebeugt 
wird, damit einige zu Mir zurückkehren, obwohl die meisten sich den Kräften 
des Antichristen hingeben werden. Da diejenigen, die mich nicht lieben, sich 
darüber bewusst sind, dass sie mich verleugnen und leicht durch die Predigt 
von demjenigen, der auf seine Beute wartet, getäuscht werden. 

Liebes, mein geliebtes Volk: 

 „ICH HABE DURST“ ABER ICH HABE NICHT DURST NACH SEELEN, 
DIE KEIN BEWUSSTSEIN FÜR DIE MENSCHHEIT HABEN. Ihr kennt mich 
nicht, weil ihr nicht ausreichend Informationen über Meine Gebote erhalten 
habt, ihr wurdet nicht richtig ausgebildet, um Meinen Willen zu vollbringen, 
daher ist das Gewissen der Menschheit gelähmt und hängt an allem was 
weltlich ist. 

Ihr Meine Lieben, die ihr mir zuhört und auf Meine Mutter hört: 

FOLGT MIR UND ERKENNT MICH TIEFGRÜNDIG IN MEINER LIEBE 
UND IN MEINEM WORT AN, DAMIT IHR NICHT GETÄUSCHT WERDET, 

DA ICH DERSELBE VON GESTERN, VON HEUTE UND FÜR DIE 
EWIGKEIT BIN. MEIN WORT UND MEINE GEBOTE GELTEN FÜR ALLE 

ZEITEN, DAMIT SICH DER MENSCH WEITERENTWICKELT UND  
NICHT UMGEWANDELT WIRD.  MEINE GESETZE PASSEN SICH NICHT 

DEN GEGENWÄRTIGEN ZEITEN AN, ES IST DER MENSCH DER SICH 
MEINEN GEBOTEN ANPASSEN MUSS. 

Mit wie viel Wut die Lava aus den Vulkanen auf die Erde fließen wird!  

Mein geliebtes Volk, betet für Ecuador, beten für Italien. 

Wie schnell und mit wie viel Getöse das Wasser des Ozeans sich bewegen und 
auf die Erde stürzen wird!  

Meine geliebtes Volk betet für San Francisco;  Mein geliebtes Volk betet für 
Spanien, betet für Brasilien. 

Meine Lieben, die Sonne wird sich der Erde nähern und so viel Wärme in 
Richtung der Erde ausstrahlen, dass meine Kinder sich von dieser so weit wie 
möglich fernhalten sollten. 
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Meine Lieben, wie leicht die Menschen untereinander streiten und aufeinander 
los gehen mit der gleichen Wut, mit der Länder gewalttätig aufeinander 
zugehen, gesteuert durch den Willen Satans, der die Gemüter der Menschen 
umlenkt, in dem er die Seelen mit Hass und Groll füllt. Dies wird immer mehr 
geschehen.   

Betet für den Irak, betet für den Nahen Osten und betet für Südamerika. 

Meine Lieben, Mein Volk, wachst in Meiner Liebe, wachst in der Heiligkeit, seid 
anders als der Rest der Welt, da das Weltliche den Menschen in seiner 
Gesamtheit zugrunde führt.  

Betet für Meine Kirche, der Zwiespalt kommt mit großen Schritten und alles 
wird dem Erdboden gleichgemacht, der Zwiespalt wird wie ein Dieb in der 

Nacht kommen, ohne gehört zu werden. 

Der Zwiespalt Meiner Kirche wird alle Wesen in totale Verwirrung stürzen, aber 
diejenigen, die mich kennen, Meine Lieben, wissen, dass mein Wort sich nicht 
verändert, wissen, dass meine Liebe für die Ewigkeit ist, erkennen mich in 
Meinem Körper und in Meinem Blut und ernähren sich von Meinem Körper 
und in Meinem Blut. Schützt euch unter dem Mantel meiner Mutter, helft euch 
gegenseitig, unterstützt euch gegenseitig und warnt euch untereinander. 

Ihr Lieben, die ihr mich nicht erkennt, müsst in der Liebe und in der Wahrheit 
wachsen, da der baldige Moment eine Prüfung ist, eine Prüfung, wie ihr sie noch 
nie gesehen habt und alle diejenigen, die sich unsicher sind, werden große 
Fehler machen und sofort beurteilt werden. 

Mein Volk wird nicht ewig leiden, wird aber stark erschüttert werden und sollte 
sich darauf vorbereiten. Diejenigen, die sich auch Meine Kinder nennen, leben 
inmitten von Streitigkeiten, menschlichen Fehlern, menschlicher Eifersucht, 
menschlichem Neid und führen dazu, dass Mein Heiliges Herz trauert. 

DIEJENIGEN DIE SAGEN, DASS SIE MICH LIEBEN,  

ARBEITET STETS AN EUCH, DA IHR MICH SONST ZUM LEIDEN 
BRINGT.  

In diesem Augenblick: WIE SOLL SICH MEIN VOLK VORBEREITEN? 

MIT MEDITATION MEINER WORTE UND MIT DER MEDITATION 
MEINER LIEBE, DAMIT DIESE EURE WIRD. 

Ihr müsst wie klares Wasser sein, das, wenn es gefragt wird, erfrischt und den 
Durst löscht. Seid transparent, streitet nicht miteinander, da die Zwietracht 
Satans Meine Gläubigen schwächt. Verlasst SOFORT die Seite der menschlichen 
Torheit, liebt einander, da derjenige, der die Ursache der Zwietracht ist, fallen 
und es bereuen wird, das Instrument des Bösen zu sein. 

MEINE BARMHERZIGKEIT IST UNENDLICH, SO WIE ES MEINE 
GERECHTIGKEIT IST.  

WIE FALSCH DOCH DIEJENIGEN SIND, DIE MEINE WUT UND MEINE 
GERECHTIGKEIT LEUGNEN, MEINE GERECHTIGKEIT BEZWINGT DIE 
DUMMEN UND DIE MIT EINEM HERZ AUS STEIN. GENAU DIES IST IN 

DIESEM MOMENT NÖTIG. 

Blicke zu dem Himmel auf, den von dort werde ich Meinen Segen und die Hilfe 
für Mein Volk herabschicken. Am Himmel wird eine große Geißel der 
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Menschheit zu sehen sein, die mehrere Länder zu großem Leid führen wird  und 
der Mensch wird am Himmel ein Feuer sehen, das ihn zu tiefst erschüttern wird. 

MEINE LIEBEN, IHR GLAUBT, DASS IHR KEINER PRÜFUNG 
UNTERZOGEN WERDET...ABER DA HABT IHR EUCH GETÄUSCHT, 
WEIL IHR, MEINE KINDER, MIR NICHT GEHORCHT HABT UND ES 
NUN KEINEN ANDEREN AUSWEG GIBT. Ihr habt euch in die Hände des 
Bösen begeben und in diesen Händen, beleidigt ihr mich ständig durch neue 
Sünden und neue Straftaten. Ihr habt das Ende der Sünden erreicht. Aber immer 
noch, in den schwierigen Momenten der Reinigung, wird der Mensch durch den 
Menschen nicht erkannt werden, da der niedrige Instinkt des menschlichen 
Geistes von dem übertrumpft wird, was er sich nie vorstellen könnte. Die 
großen Mächte werden sich verbinden und dann sich gegenseitig verraten, was 
die gesamte Menschheit ins Leid führen wird. 

Mein Volk: 

BLEIBT ENTSCHLOSSEN UND STÄRKT EUCH IN MEINER LIEBE UND 
IN MEINEM WORT, HALTET EUCH AN MEINE GEBOTE UND DIE 

ANWEISUNGEN MEINER MUTTER, DIE EUCH NICHT VERLÄSST UND 
EUCH NIE VERLASSEN WIRD. 

Meine treuen Gläubigen, ihr werdet durch meine Engel geschützt und an den 
Ort des Friedens gebracht werden. Die Unschuldigen: die keine Angst haben 
und Mein wahres Volk, muss sich mir anvertrauen. 

Das Böse wird nicht für immer herrschen, es wird von dieser Erde verbannt 
werden, damit meine Kirche wieder zusammen mit Mir aufgebaut werden kann. 

Ich segne euch und ich liebe euch. 

Euer Jesus 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 (1) Amos 3:7 „Denn der Herr handelt nicht ohne seine Geheimnisse seinen Dienern, den 
Propheten zu offenbaren“.  

KOMMENTAR 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Schwestern und Brüder: Machen wir uns bewusst, dass wir Gläubige Gottes sind, wie es 
uns der Psalm 1 besagt: 

 „Glücklich zu preisen ist, wer nicht dem Rat gottloser Menschen folgt, wer nicht denselben Weg 
geht wie jene, die Gott ablehnen, wer keinen Umgang mit den Spöttern pflegt. Glücklich zu 
preisen ist`, wer Verlangen hat nach dem Gesetz des Herrn und darüber nachdenkt Tag und 
Nacht“. 

Denken wir daran, dass Gott unendlich barmherzig ist, aber unendlich gerecht, denn 
sonst wäre Gott nicht perfekt. Meditiere wir über das unfehlbare Wort Gottes mit Psalm 
7, 11: 

 „Gott ist ein gerechter Richter, ein Gott, der täglich ´die Schuldigen` zur Rechenschaft zieht. 
Wenn der Mensch sich nicht Gott zu werdet, wird Gott Seinen Pfeil schärfen, er hält Seinen 
Bogen bereits gespannt und zielt mit seinem brennenden Pfeilen, er hält seine tödlichen Waffen 
bereit.“ 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

23. FEBRUAR 2014  

 

Meine Lieben, Mein Segen gilt jedem von euch.  

MEINE LIEBE RUFT EUCH STETS AUF, AUF DEM RECHTEN WEG 
MEINES SOHNES ZU BLEIBEN. 

BLEIBT WACHSAM, IGNORIERT NICHT MEINE AUFRUFE, MIT DENEN 
ICH VERSUCHE, JEDEN VON EUCH VOR DIE ERHABENE 

DREIFALTIGKEIT ZU FÜHREN. 

Liebe Kinder, diese Zeiten haben die Türen des großen Leidens geöffnet, mit all 
seinen Zeichen stehen sie offen zur Schau für alle Menschen und doch bleiben 
die ignoranten Kreaturen der Göttlichen Erschaffung taub, blind und dumm 
und ignorieren vor allem das Väterliche Haus, das nicht handelt, ohne vorher 
seine geliebten menschlichen Kreaturen zu benachrichtigen. 

Kinder:  

BLEIBT WACHSAM, VERFALLT NICHT DEN MENSCHLICHEN 
GELÜSTEN, DIE SIE ZUR UNTERWERFUNG BRINGEN WOLLEN. BLEIBT 

WACHSAM.  

DIE MENSCHLICHE SELBSTSUCHT VERNEBELT DIE KÖRPERLICHE 
UND DIE GEISTLICHE SICHT. 

In diesem Moment lauert das Böse mit den bösen Legionen auf alle Meine 
Kinder, versucht sie zu verführen und sie zum Fallen zu bringen. DIES IST EIN 
ENTSCHEIDENDER MOMENT, EIN KAMPF ZWISCHEN GUT UND 
BÖSE, aber der Mensch in der materiellen Welt bemerkt nicht die Anzeichen, er 
sieht sie als normal an. Mein Sohn ruft euch auf, die Anzeichen dieser Zeit zu 
betrachten, die die Zukunft vorhersagen, welches das grausamste ist, das diese 
Generation jemals erlebt hat, da sie vor sich selbst nicht an die Rettung der 
Seelen glaubt. 

DIE GEWALT STEIGT VON MOMENT ZU MOMENT, ihr selber seht und 
kennt die Realität und wisst, dass es die Realität ist. Selbst die wehrlosen Dörfer, 
die den Händen der Gewalt verfallen sind, werden aufgrund der Gewalt leiden. 

DER KOMMUNISMUS IST WIEDER STÄRKER TÄTIG, UND ES GIBT 
WIEDER MITGLIEDER IN DEN VERSCHIEDENEN NATIONEN. Meine 
Kinder waren sich darüber nicht bewusst, haben sich dem Kommunismus und 
der Regierung, in ihrem Streben nach Macht, ergeben. Dies wird zu noch mehr 
Leid führen. Der Schmerz meines geliebten Volkes von Venezuela wird 
aufflammen, und Mütter werden um ihre Kinder weinen.  

Betet, betet für Venezuela, Meine Kinder. 
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DAS WASSER WIRD SICH BEWEGEN, UND STARKE WELLEN WERDEN 
IN DEN KÜSTENGEBIETEN LEID VERBREITEN. Denkt daran, dass das 
Wasser sich bemühen wird, die Erde zu reinigen und diese sich in das Wasser 
vertiefen wird.  

Betet, Meine Kinder, betet für Amerika, beten für die Philippinen, sie werden 
sehr leiden. 

Meine Lieben, die Sonne wird mit ihren Strahlen die Erde stark durchdringen. 
Der Durst, nicht nur nach dem Geist, sondern auch körperlich wird sich 
verdoppeln.  

Betet für Meine Kinder in Afrika.  

Meine Lieben:  

DIES IST DER MOMENT DES BEWUSSTSEINS, JEDER SOLLTE SICH 
ÜBER DIESEN MOMENT BEWUSST WERDEN UND DIE ENTSCHEIDUNG 
TREFFEN FÜR DAS GUTE ZU HANDELN. Das Böse wartet nicht, mit seinen 
Krallen greift es schnell zu, um diejenigen, die zwischen Zweifel und 
Entscheidung stehen, zum Stürzen zu bringen. Entscheidet euch das weltliche 
zu verlassen, um euch ganz in den Besitz Meines Sohnes zu begeben. 

DAS BEWUSSTSEIN EINES JEDEN VON EUCH MUSS FÜR DAS WORT 
MEINES SOHNES BEREIT SEIN, ES AKZEPTIEREN UND ES FÜR ALLE 
ZEITEN OHNE GRENZEN LIEBEN, UND DAS GILT NOCH MEHR FÜR 

DIE WAHREN GLÄUBIGEN MEINES SOHNES. 

ERRINERT EUCH DARAN, DASS DIE GEBOTE GESETZE GOTTES SIND 
UND DEN WAHREN WEG ZEIGEN, UM ZU DEM WILLEN DER 

DREIFALTIGKEIT ZU GELANGEN. SEID EUCH BEWUSST, SEID EUCH 
DESSEN BEWUSST, ERLAUBT NICHT, DASS DIESE MODERNISIERT 

WERDEN. MEIN SOHN IST DERSELBE VON GESTERN, HEUTE UND FÜR 
DIE EWIGKEIT. 

Die Kirche von Meinem Sohn wird leiden, sie wird von den neuen Ideologien 
gereinigt werden, die sich nicht mit dem wahren Wesen des Christentums 
vereinen lassen. Haltet euch in der Gnade auf, um nicht abgelenkt zu werden. 
Die Kirche meines Sohnes wird erneut ausgepeitscht werden durch diejenigen, 
die sich mit „natürlicher Tarnung“ in ihr verstecken, ohne bemerkt zu 
werden. Die Freimaurerei hat große Macht innerhalb der Kirche Meines Sohnes 
erlangt, und ihr kennt das göttliche Wort und müsst innerhalb des trinitarischen 
Willens schreiten, damit ihr nicht durch dumme Fehler verführt werdet. 

Geliebte Kinder: 

DIE EINIGKEIT IST UNERLÄSSLICH, VEREINIGT EUCH MITEINANDER, 
SCHÄMT EUCH NICHT, EUCH CHRISTEN ZU NENNEN, SONDERT 

FÜHLT ES IN EUCH, EIN WAHRHAFTIGER CHRIST ZU SEIN. 

Meine Lieben, widmet euch auch weiterhin jeden Tag an mein Unbeflecktes 
Herz und betet stark für die Kirche Meines Sohn, begleitet im Geist eure 
leidenden Brüder und Schwestern, die aufgrund der politischen Unruhen, die 
sich ausbreiten werden, leiden, da meine Kinder auf diese Weise den Schmerz 
kennen lernen werden. 

Die Natur lässt nicht locker, setzt ihren Weg fort, sie nähert sich stark und in 
jenem Moment wird ihre Kraft stärker auf der gesamten Erde verbreitet sein. Als 
die Mutter eines jeden von euch bleibe ich wachsam, und Mein Seliger Mantel 
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wird euch in diesen Momenten bedecken, um die Angst zu verringern. Dennoch 
ist es unerlässlich, dass jeder meiner Gläubigen dies ausspricht: „JA JESUS 
CHRISTUS, ICH BIN HIER, UM DEINEN WILLEN ZU VOLLBRINGEN 
UND IN IHM ZU LEBEN“. Wer meinen Sohn nicht kennt, wird sich verlieren 
und ich als Mutter, ich leide für diese. Verachtet nicht meine Anrufe, jeder 
Moment ist eine Gelegenheit meiner göttlichen Barmherzigkeit, nehmt diese 
entgegen. Mein Sohn ist bereit, und jeder wird die Ernte, die er in seinen 
Händen hält, bemerken. 

Fürchtet euch nicht, ich kämpfe für jeden von euch. Meine himmlischen 
Legionen bleiben wachsam und befreien euch von großen Gefahren, aber es ist 
notwendig, dass ihr das Ja-Wort zu meinem Sohn aussprecht. Ich, als Mutter der 
Menschheit, werde euch aus den Fängen des Bösen befreien. Seid wahrhaftig, 
zweifelt nicht lange, denn eure Rippe ist aus Schlamm geformt worden.  

DIE ZEIT IST KEINE ZEIT MEHR, UND ES IST SCHON NICHT DIE ZEIT, 
UM LANGSAM ZU SCHREITEN. ICH WERDE EUCH MIT MEINEN 

HÄNDEN RETTEN, ABER NUR WENN IHR ES MIR ERLAUBT, DASS ICH 
EUCH LEITEN UND FÜHREN DARF. 

Ich segne euch und ich liebe euch. 

Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. 
Amen. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

  

KOMMENTAR  
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

Schwestern und Brüder:  

Ein Volk, das unbewaffneten kämpft, ist ein Volk, das verlieren wird. 

Der Mensch dieser Zeiten braucht nicht nur Waffen, sondern auch spirituelle 
Waffen, Informationen über das Licht des Heiligen Geistes, damit er keine 
leichte Beute für den Feind der Seele ist, der getarnt immer wieder in vielerlei 
Hinsicht zu verführen versucht. 

Das Bewusstsein muss vor der Überzeugung des Missbrauchs und der 
Misshandlung des Menschen gestellt werden, ein Attribut, das Gott in jeden von 
uns abgelegt hat, damit wir uns auf der Erde aufhalten können. 

Es gibt nur ein Ziel, und das ist  JETZT, nicht in einem anderen Augenblick, 
nicht nur einige, sondern alle zusammen! Der Christ muss aus sich selbst 
kommen, um sich anderen hinzugeben. Was sollen wir vor dem Vater 
präsentieren, einen Christen, der ohne Gebete gelebt hat und seine Mitmenschen 
vernachlässigt hat? 

Unser Beispiel ist Jesus Christus, der selbst am Kreuz, in der Qual, nicht für 
einen Moment aufgegeben hat zu predigen: 
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„Vater, vergib ihnen, denn sie wissen nicht was sie tun“ ...  

„Johannes, da hältst du deine Mutter, Mutter da hältst du deinen Sohn“..., 

„Heute wirst du mit mir im Paradies sein“... 

Wir dürfen nicht aufhören, wie Christen zu handeln, nicht nur in unserer 
Gemeinde, sondern auch darüber hinaus.  

Das Böse ergreift die Seelen, weil das menschliche Wesen in der spirituellen 
Unwissenheit gehalten wird.  

Lasst uns die Schlafenden wecken, WACHT AUF!  

Amen. 

 

 
DIALOG ZWISCHEN UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 
3. MÄRZ 2014 

  
Christus: 

Meine Liebe, Mein Volk bleibt an Meiner Seite und in der Erfüllung meines 
Willens, werde ich auf die Erde zurückzukehren, das ihnen als Erbe gegeben 
wurde. Dann werde ich über allen menschlichen Wesen herrschen, und der 
Frieden wird in all Meinen Kinder wohnen. 

WEISST DU MEINE LIEBE, WIE SEHR ICH AUF MEINE GLÄUBIGEN 
SCHAUE IN DIESEM MOMENT? 

Ich schaue auf sie, während sie ihren freien Willen ausnutzen, da sie glauben, 
von dem Allwissenden nicht gesehen zu werden... 

Ich sehe sie, wie sich von mir distanzieren, sich dem Verderben und allem 
Weltlichen hingeben, dies führt dazu, dass sie obdachlose Körper sind, ohne zu 
wissen, was sie verlieren... 

Ich will das Wohl für Meiner Kinder, und Ich erhalte nur Ablehnung von den 
Menschen, die inmitten der Schatten sich frei für die momentane Freude 
entscheiden. 

 

MEINE LIEBE, WEISST DU WELCHES DIE GRÖSSTE SÜNDE DER 
MENSCHEIT IST? 

Maria des Lichts: 

Mein Herr, es gibt so viele!...  
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Christus:  

Meine Liebe, es ist die UNWISSENHEIT DIE SÜNDE DIESER 

GENERATION, sie überdenken nicht ihre Taten und ihre Handlungen und 
reflektieren auch nicht darüber, wie sie wieder auf den richtigen Weg kommen, 
um mir entgegenzukommen. Der Mensch schreitet langsam, als ob die Zeit ewig 
wäre und kein Ende hätte.... Diese Generation glaubt nicht an Meine Aufrufe 
und auch nicht an die Meiner Mutter. Diejenigen, die sich Christen nennen, sind 
verzerrte Kopien Meiner Gesetze und Meines Willens.  

Es ist nicht wahr, dass derjenige, der sagt mich zu lieben, auch in Mir lebt, er 
bleibt mit einem durchströmten Herzen aus Mangel der brüderlichen Liebe. 

Es ist nicht wahr, dass derjenige, der sagt mich zu lieben, dann mit leeren 
Händen dasteht, dies bewirkt nichts, bringt keine guten Handlungen für 
diejenigen um sich um ihn herum befinden und für die Vollbringung des 
göttlichen Willens. 

 „Der Glaube ohne Taten ist sinnlos“. Die Kreaturen sind nicht einmal bewusst, 
dass ich - nur Ich - die Wahrheit, die Freiheit und das Leben bin. Sie sind sich 
nicht bewusst, da sie in der banalen Welt eingetaucht sind, dass sie auf dem 
falschen Weg gehen, der sie in die Hände Satans führt und so Teil seiner Beute 
werden. 

Teile deinen Brüdern und Schwestern mit, dass Ich die Barmherzigkeit für 
diejenigen bin, die mich suchen, die gegen ihren eigenen menschlichen 
Egoismus kämpfen, die sich von Eitelkeit, Stolz, Zorn, Heuchelei und Lügen 
befreien wollen. Sie belügen sich selbst, wenn sie mich Vater rufen und 
vergessen, dass ich sie wie einen Teil von Mir sehe.  

DIE BRÜDERLICHKEIT IN DIESEM MOMENT IST DIE EINZIGE WAFFE 
GEGEN SATAN in der, in meinem Namen und dem meiner Mutter, sich in 
Meinem Willen alle verbünden und sich im Geist vorbereiten, um Mein Wort zu 
bezeugen, ihre Brüder und Schwestern auf den gegenwärtigen und den 
bevorstehenden Moment zu warnen, in dem die Menschheit gereinigt wird, 
welches Meine Mutter bereits für Ihre lieben Kinder angekündigt hat. 

WEHE DENEN, DIE WIE UNDURCHDRINGLICHE STEINE DEN GRUND 
FÜR DEN ZWIESPALT DARSTELLEN! 

 

Christus: 

Meine Liebe, WEISST DU WIE ICH FÜR MEINE GLÄUBIGEN LEIDE? 

Maria des Lichts: Ich sehe dich, mein Herrn, am Kreuz, wo du für die Sünden 
der gesamten Menschheit büßt, blutig und wund... 

Christus: 

Das ist mein Blut, welches diejenigen weiht, die verloren gehen. Ich liebe die 
Menschen mehr als ich mich selber liebe, die, die sich den Sünden hingeben und 
Ihre Sklaven sind, diejenigen, die den Sündern vergeben, die einen höheren 
Status besitzen, obwohl diese die Bedürfnisse Meines Volkes ignorieren. Diese 
Meine Wunden sind für diejenigen, die meine Gebetsstätte verschließen, die 
Unwissenden nicht warnen und auch weiterhin Sünden und mich damit jedes 
Mal beleidigen. Tochter, Meine Gläubigen müssen Mein Ebenbild sein. Die 
Armut erhebt den Geist, wogegen der Reichtum gegen die Zeit kämpft, die 
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keine Zeit ist, die soziale Verpflichtungen lassen keinen Raum für Gebet und wie 
soll ich Meine Herde ohne Gebete führen? 

Mein Blut gilt deinen Brüdern und Schwestern, die Meine Aufrufe verachten, 
gegen diese ankämpfen und denen, die Meine Instrumente verfolgen. Mein Blut 
gilt den Instrumenten, die aus Angst und Feigheit schweigen. 

Weißt du Meine Tochter, wie ich herbeikommen werde für Meine Gläubigen bei 
Meiner Zweiten Erscheinung? 

Mit Meinen Legionen mit meiner Macht....werde Ich alles, was existiert 
erschüttern, aber die Wissenschaftler und viele meiner eigenen Kinder glauben 
nicht daran und verleugnen dies. Der Himmel wird sich öffnen und wie bei der 
Erschaffung wird dieser bei Meinem Angesicht vor Freude jubeln, der Mensch 
der außerhalb meines Willens gelebt hat, wird sich erschrecken und sehr 
bedauern, dass er nicht rechtzeitig auf meine Bitten gehört hat und auf den 
rechten Weg zurückgekehrt ist.   Vor Meiner Zweiten Erscheinung, werde ich in 
die Tiefen des menschlichen Bewusstseins eines jeden menschlichen Wesens 
tauchen (Anm.: die Seelenschau/Warnung), auf dass sie sich selber hinterfragen 
und sehen, wer sie wirklich sind. 

Meine Liebe, ich bin weiterhin die Liebe, die um Liebe bittet, und bei diesem 
Aufruf schaue ich mit Schmerz auf das Leid meiner Kinder... 

Betet für Brasilien, das Wasser wird es reinigen. 

Ich bin der König, der um sein Königreich beraubt wurde. Meine Lieben: 

Betet für Chile, die Erde wird erschüttert werden, und dies wird viele 
Schmerzen verursachen.  

Die Erde wird mit großer Kraft den einen und anderen Ort der Welt 
erschüttern. 

Ich schaue auf Mein Volk... und es sind nur wenige, denen wirklich bewusst ist, 
was es bedeutet, ein Christ zu sein! 

Betet, Meine Kinder, betet: Der Krieg verursacht Zerstörung und 
Verstümmelung der Unschuldigen, durch Waffen, die jenseits der 

menschlichen Kontrolle sind, die Wissenschaftler, werden die Henker der 
eigenen Rasse sein.  

Die Kernkraft ist der Herodes dieser Zeit. 

Sage Meinen Kinder, dass sie nicht fallen, dass sie keine Angst haben, erkannt zu 
werden, wenn sie diejenigen über die Zukunft warnen, die mich nicht kennen 
und ignorieren. 

Sag ihnen, dass mein Volk triumphieren wird und mit mir sich erheben wird, 
um von dem Leid zu entfliehen, sie müssen sich endlich bewusst werden, dass 
sie bereit sein müssen, sich mir hinzugeben. Nicht alle Menschen sind 
unwissend, über das, was passiert, aber Sie legen es beiseite, um sich nicht damit 
zu beunruhigen, dass sie kämpfen müssen, um bessere Menschen zu werden. 

Die Technologie ist eine Peitsche, die kontinuierlich die Gemüter Meiner Kinder 
auspeitscht, dies hält sie in einer vollkommenen Regungslosigkeit ohne den 
Willen, sich für die kommende Gewalt vorzubereiten, mit der sie gegen ihre 
Brüder und Schwester kämpfen müssen. 
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Maria des Lichts:  

Und weiter rief Mein Herr am Kreuz: 

Christus:  

Mein Volk soll wachsam bleiben, die falschen Götzen haben alles an sich 
gerissen, das mir gehört; die Wölfe haben sich als Lämmer verkleidet und leben 
in euren Häusern, in eurer Umwelt, um den Verstand zu verseuchen. 

Mein Volk, kehrt zu mir, denn dieser Moment wird bald ein Ende haben. 

ICH BESCHÜTZE EUCH, IHR SELBST MÜSST ABER ENTSCHEIDEN UND 
EUCH MIT MUT MIT HINGEBEN, INDEM IHR AUF ALL DAS 

VERZICHTET, DAS EUCH VON MIR TRENNT. ICH SEGNE EUCH. 

 

 

Maria des Lichts:  

Bei dem Rückzug unseres Herrn mit einem Segen für alle Menschen, meditieren 
und teile ich diesen mit euch: 

„Der Mensch lebt nicht nur allein vom Brot...“ 

 

Wir sehen, wie die Gewalt auf der Erde steigt, sie in Gebiete eindringt und Leid 
für unsere Brüder und Schwestern verursacht. 

Die Natur lässt nicht locker. Und doch wird auch weiterhin ohne die Meditation 
über das Wort Gottes gelebt. 

Wo ist die Intelligenz, das Bewusstsein und die Bereitschaft des Menschen, der 
für eine falsche Bequemlichkeit, die Realität ignoriert? 

Christus ist derselbe von gestern, von heute und für die Ewigkeit, es sind seine 
Gesetze, die gelten für alle, ohne Unterschied und für alle Zeiten. 

Die Liebe ruft uns zur Einheit und zum Respekt auf, wie Brüder und Schwestern 
des gleichen Vaters. 

Wir dürfen nicht passiv im Glauben sein, sondern wir müssen aktiv sein und die 
Lehren von Christus für alle unsere Brüder und Schwestern in die Tat umsetzen.  

Der Himmel wird uns für unsere Handlungen beurteilen und nicht für unser 
Stillschweigen, wissentlich, dass dieser Moment der Beginn  einer großen 
Invasion Satans und seiner Brut, des Antichristen, ist. 

Wir müssen beten, ja, lasst uns meditieren, ja, lasst uns handeln, um die 
schlafenden Seelen zu wecken. 

Amen. 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

5. MÄRZ 2014 
  

  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

IN DIESEM MOMENT RUFE ICH ALLE MEINE KINDER ZUR BUSSE AUF, 
UM WIEDER AUF DEN RECHTEN WEG ZU KOMMEN, DENN DIES IST 

DER MOMENT KURZ VOR DER REINIGUNG DER GESAMTEN 
MENSCHHEIT. 

IN DIESEM MOMENT GIBT ES KEINE UNWISSENDEN, SONDERN NUR 
MENSCHEN, DIE AUS PERSÖNLICHEM VORTEIL BETÄUBT SIND UND 
AUCH WEITERHIN SICH DEM WELTLICHEN HINGEBEN, WELCHES SIE 

VON MEINEM SOHN UND MEINEN AUFRUFEN ENTFERNT. 

Als Mutter der gesamten Menschheit, rufe ich euch dringend auf, in diesem 
entscheidenden Moment, in dem ihr euch befindet, euch aus eigenem Willen 
darüber bewusst zu werden. Ihr müsst in euer eigenes Bewusstsein eindringen 
und es beleben, damit denjenigen, die euer Zugrunde gehen wünschen, nicht 
erlaubt wird, dass meine Kinder vom Bösen überwältigt werden. 

Die Reiter des Krieges überqueren die Erde und bringen die Peitsche der 
Menschheit mit sich: die Kernenergie.  

 Betet, Kinder, betet für Russland. 

Meine Lieben, diese Generation hat einen schweren Fehler gemacht und eine 
große Beleidigung Mir gegenüber begangen. Diese schwere Beleidigung ist die 
von mir in Fatima gemachte Bitte zu ignorieren: Ich segne Russland vor Meinem 
Unbefleckten Herzen.  

IHR, MEINE KINDER, IN EURER UNWISSENHEIT IGNORIERT DIE 
VERWÜSTUNG, NICHT NUR IM GEISTE, SONDERN AUCH DER 
GESAMTEN SCHÖPFUNG, MIT WELCHER DER KOMMUNISMUS DIESE 
GENERATION VERNICHTEN WIRD. Das wirtschaftliche Interesse verbiegt 
den Menschen, die sich in den Händen der Herrschenden, die der 
dominierenden Wirtschaft ausgeliefert sind, befinden und den religiösen 
Glauben nicht respektieren. 

So oft habe ich euch aufgerufen, wachsam zu sein! Und ihr, meine Kinder habt 
durch den menschlichen Willen die Ansicht und das Schicksal eures eigenen 
Landes bestimmt, welches sich in den Händen der Geschöpfe befinden, die 
große kommunistische Kräfte besitzen. Die Menschheit wird mit Entsetzen und 
Furcht die Grausamkeit derer betrachten müssen, die sie selber völlig gnadenlos 
gezüchtet haben. 
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So oft habe ich euch aufgerufen, euch der Kirche meines Sohnes zu nähern...und 
so oft habe ich euch gebeten und über Jahre euch durch Meine Instrumente 
aufgerufen, damit die Hierarchie der Kirsche Meines Sohnes die gesamte Welt, 
vor allem Russland, vor Meinem Unbefleckten Herzen segnet... 

Diese schwere Beleidigung wird sich in diesem Moment auf die gesamte 
Menschen auswirken und über diejenigen, die Meine Kinder nicht über Meinen 
Aufruf und Meine Botschaft von Fatima gewarnt haben. 

MEIN GELIEBTES VOLK, ALS MUTTER WÜNSCHE ICH MIR, EUCH ZU 
RETTEN UND EUCH VON DEM BÖSEN ZU BEFREUEN, ABER ES 

HERRSCHT DIE LAUNE DES MENSCHEN UND DER MENSCHLICHE 
RESPEKT.... 

Die Großmächte kämpfen gegeneinander und alle meine unschuldigen Kinder 
leiden unter den Auswirkungen dieser Konfrontation. 

Betet für die Vereinigten Staaten. Betet für England. 

 Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Wie viel Unwissenheit ihr besitzt! DIES IST EIN VORWAND, FÜR DIE 
PASSIVITÄT DES MENSCHEN, DER VOLLKOMMEN IN DEM 
WELTLICHEN EINGETAUCHT IST UND NICHT DIE WAHRHEIT DER 
WIRKLICHKEIT LEBEN WILL, er ignoriert die Zeichen der Zeit und vor allem 
in dieser Zeit entschuldigt er alles und ist so leichte Beute für Satan. 

DIESER MOMENT IST ENTSCHEIDEND, VOLLKOMMEN 
ENTSCHEIDEND: ES IST EIN ANHALTENDER KAMPF ZWISCHEN GUT 
UND BÖSE, DESWEGEN IST MEIN AUFRUF SO DRINGEND FÜR ALLE 

DIE, DIE MEINEN SOHN LIEBEN UND MICH ALS MUTTER 
ANERKENNEN. DIEJENIGEN, DIE MICH NICHT ALS MUTTER 
ANSEHEN, SOLLEN DIES ÜBERDENKEN UND DIE BUSSE IN 

ERWÄGUNG ZIEHEN, UM IN IHR INNERES HINEINZUSEHEN. 

Es gibt kein Geschöpf, welches seine Handlungen und Taten nicht bereuen 
muss, aber ich rufe besonders diejenigen auf, die ihre Gemeinden in Richtung 
Meiner kleineren Kinder führen, so dass ihr mit vollem Bewusstsein eure Brüder 
und Schwestern über jenes warnen könnt, welches bald kommen und die 
gesamte Menschheit zum Erstaunen bringen wird. 

Eine Große Bevölkerung wird durch die Wut seines Vulkans zerstört werden, 
das Feuer wird brennen und die Erde wird ermöglichen, die Glut nach außen zu 
bringen. 

Betet, Meine Kinder, betet für Italien. 

Liebe Kinder meines Unbefleckten Herzens, ich bin eine Mutter der Liebe, aber 
ich bin eine Mutter des Wortes, ich bin eine Mutter der Wahrheit und verstecke 
nicht vor Meinen Gläubigen die drohende Peitsche, die auf die Erde kommen 
wird. 

Wartet nicht bis der Antichrist erscheint, wartet nicht auf seine Taten und 
Handlungen durch seinen mächtigen Arm, dem Kommunismus, um diese am 
eigenen Leibe zu erfahren. Die Leichtfertigkeit der missbrauchten Wissenschaft 
der Menschen durch die Wissenschaftler, die keinen Einhalt bei der Erschaffung 
von Massenvernichtungswaffen machen, wird der Scharfrichter sein, durch den 
Millionen Meiner Kinder sterben werden.  
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Aber ihr, Geliebte meines Unbefleckten Herzen, seid Öllampen, gefüllt mit dem 
besten Öl, seid Lampen, die nie aus gehen, Lampen, die immer anbleiben, seid 
betende Lampen für eure Brüder und Schwestern, vor allem aber Lampen, die 
ihr pures und reines Öl mit ihren Brüdern und Schwestern teilen, um auch in 
ihnen ein brennendes Bewusstsein für eine radikale und endgültige 
Veränderung zu erreichen, für eine Vereinigung mit Meinem Sohn. 

IN DIESEM MOMENT, IN DEM DIE SEELEN ZWISCHEN GUT UND BÖSE, 
ZWISCHEN ERLÖSUNG UND VERDAMMNIS SCHWEBEN, IST JEDER 
EINZELNE VERANTWORTLICH FÜR SEINE BRÜDER UND 
SCHWESTERN, DAMIT SIE DIE HAND MEINES SOHNES ERREICHEN, 
BEWUSSTSEIN ÜBER SICH SELBER ERLANGEN UND DIESE 
VERPFLICHTUNG MIT DEM REST DER MENSCHHEIT TEILEN. 
DERJENIGE, DER STÜRZEN WIRD, WIRD AUS MANGEL AN GLAUBEN 
STÜRZEN, DA SIE NICHT GLAUBEN, DASS MEIN SOHN IHNEN BOTEN 
SENDEN WIRD, UM DIE SCHLAFENDEN ZU WECKEN UND ZU 
WARNEN, DIE AUS LEICHTSINN IM WELTLICHEN UND DER 
SÜNDE LEBEN. 

Ihr müsst das Echo meiner Aufrufe sein, ihr müsst das Echo der Liebe Meines 
Herzens sein, Ihr müsst das Echo des Willens Meines Sohnes sein. Der Göttliche 
Wille wünscht, dass alle Seine Kinder gerettet werden und die Wahrheit 
erkennen. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, es werden heftige und 
schmerzhafte Momente kommen, aber es wird das Licht der Wahrheit und der 
wahren Liebe aufleuchten, um euch von der Unterdrückung zu befreien und 
die Ketten zu entfernen. Mein Sohn wird euch die vollkommene Freiheit 
geben in einer Zeit, in denen der Frieden herrscht und das Böse vollständig 
ausgerottet sein wird. 

NICHT ALLES IST SCHMERZ, ABER UM ZU DEM LICHT MEINES 
SOHNES ZU GELANGEN, MÜSSEN MEINE KINDER GEREINIGT 

WERDEN. 

HABT KEINE ANGST MEINE KINDER, ICH WERDE EUCH BESCHÜTZEN, 
ICH LIEBE EUCH. MEINE KINDER MÜSSEN MIT OFFENEN HÄNDEN 
DASTEHEN, UM ALLES ENTGEGEN ZU NEHMEN, DASS ICH EUCH 
GEBEN MÖCHTE, DAMIT IHR EUCH ENDLICH DEM GÖTTLICHEN 

WILLEN HINGEBEN KÖNNT. 

Ich segne euch, ich liebe euch, und ich rufe euch erneut auf, die Hoffnung nicht 
zu verlieren, es werden friedliche Zeiten kommen, die ihr an der Seite Meines 
Sohnes genießen könnt. 

Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR 
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

5. MÄRZ 2014 

Ich bete zu Christus, dass dieser Aufruf von heute nicht nur Auswirkungen auf 
unsere Herzen, sondern vor allem Auswirkungen auf den Geist eines jeden hat, 
denn wenn uns unsere Handlungen nicht bewusst sind, sind sie vergeblich. 

Erinnern wir uns an das Gebet der heiligen Mutter in Fatima, der Weihe der 
Welt und vor allem der Weihe von Russland vor ihrem Unbefleckten Herzen. 
Auch die Hierarchie der Kirche kann nicht jenes wieder gut machen, welches 
diese Weihe nicht durchgeführt hat, wie es die Mutter wünschte, um die 
prophezeiten Ereignisse zu minimieren. 

Amen. 

 

   

 

 DIALOG ZWISCHEN DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
UND IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

10. MÄRZ 2014 

  

Allerheiligste Jungfrau Maria:  

Geliebte Tochter meines Unbefleckten Herzens, sage Meinen geliebten Kindern: 

MIT BESONDERS GROSSER LIEBE HALTE ICH EUCH IN MIR UND 
TRAGE EINEN JEDEN VON EUCH POCHEND IN MEINEM HERZEN. 

JEDER HERZSCHLAG IST EUCH GEWIDMET. 

Ich rufe das Volk meines Sohnes auf, ein Teil jener zu sein, die ihr menschliches 
Bewusstsein wachrütteln. In diesem Moment ist das Bewusstsein für den 
Menschen unbekannt, da er sein eigenes Gewissen außer Kraft gesetzt hat. 

Meine geliebte Tochter, weißt du, wie sehr ich für die Narren leide, die die 
Aufrufe Meines Sohnes und auch Meine Aufrufe nicht anhören? 

Maria des Lichts: 

Mutter, obwohl du mir Dein Leiden offenbart hast und mein Herz ein Teil 
deiner Schmerzen ist, weiß ich genau, dass mein Leid nicht an deines 
heranreicht... Wie sehr du leidest, liebe Mutter! Dein Leiden geht über meines 
hinaus... 



52 
 

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

Ich leide auf unaussprechliche Weise, wenn ich die Seelen in den Abgrund des 
Bösen fallen sehe, ich weiß, dass der Scharfsinn Satans und seiner Anhänger 
nicht von Menschen wahrgenommen wird, denn der Mensch begeht immer 
wieder die gleichen Fehler. Der Mensch weiß, dass er keine Fehler begehen darf, 
aber er gehorcht nicht seinem Gewissen, da er es langsam, Stück für Stück, 
vertrocknen hat lassen, um keine Reue mehr zu spüren. 

Der Mensch dieser Generation wurde entmenschlicht, und an seiner Stelle steht 
ein technologischer Mensch, dessen Gefühle es nicht erlauben, sich selber zu 
fühlen, und wenn er etwas wahrnimmt, das über die Gefühle hinausgeht, die er 
fühlen möchte, stoppt er sich selber, wie man ein elektronisches Gerät 
ausschalten würde. 

Wie es mir weh tut, auf diejenigen zu schauen, die immer wieder die gleichen 
Fehler begehen, die immer und immer wieder versagen! Und in diesem Moment 
versucht Satan Meine Kinder mit falschen Werten, sehr falschen Werten, die 
vollkommen weltlich sind, von mir loszulösen und Meine Kinder zu 
isolieren, damit sie so leichte Beute für den Feind der Seele werden. 

Meine Tochter, Mein Herz schmerzt für diejenigen, die Mein Wort in ihren 
Händen hielten und es weggeworfen haben, und abgesehen davon, dass sie es 
weggeworfen haben, verspotten und verleugnen sie es. Weißt du, was der 
Menschen dieser Generation erleiden wird? 

Maria des Lichts: 

Vieles, Mutter, vieles, aber sag Du es mir genauer... 

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

Der Mensch dieser Generation wird, aufgrund seiner eigenen Fehler, die ihn von 
seinem Weg abgebracht haben, Unaussprechliches erleiden, damit er gereinigt 
werden kann für all das, was er verpasst hat. 

Mein Sohn hat sich für alle ausgeliefert, ohne Ausnahme. Aber in diesem 
Moment denkt der Mensch, dass das Heil von denjenigen abhängt, die eine 
Führungsrolle in der Welt haben und nicht von denjenigen, die sich der 
Erfüllung des trinitarischen Willens, der Erfüllung der Gebote, noch der 
Erfüllung der Seligpreisungen oder der Einhaltung der Sakramente widmen, die 
Mein Sohn errichtet hat. Dieser so scharfsinnige Plan wurde genau von Satan für 
den Antichristen, nicht weit weg von dieser Generation, gesponnen. 

Die Menschen werden dahin geführt, Meinen Sohn und diese Mutter immer 
mehr zu leugnen und sehnen sich nicht nach einer Versöhnung. Das ewige 
Leben kann weder mit Geld oder Wertpapieren gekauft werden, noch durch 
menschliche Unterschiede oder Gewalttaten vererbt werden. Das ewiges Leben 
verdient man nur, indem man es sich im Willen der Dreifaltigkeit erarbeitet, sich 
mit Meinem Sohn vereint und sich darüber bewusst wird, dass die Erlösung nur 
persönlich erfolgt, aber gleichzeitig erfordert diese persönliche Erlösung, dass 
jeder von euch für die Erlösung seiner Brüder und Schwestern kämpft und sie 
aus der Unwissenheit führt, in der sie leben.  

Ich trauere, ja, aber in mitten Meines Schmerzes hört Mein Herz nicht auf zu 
pochen, um nach euch auch weiterhin zu suchen, weil ich eine Mutter bin, die 
keine Verhandlungen akzeptiert, diese verweigert und nach euch sucht, um 
euch Meinem Sohn nähert zu bringen. Ich suche diejenigen, die wie Wölfe im 
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Schaffell versuchen, den Zwiespalt der Kirche Meines Sohnes, den Zwiespalt 
zwischen den Menschen zu provozieren und damit das Große Schisma, welches 
ich bereits angekündigt habe, zu verursachen. 

Meine Liebe, was glaubst du, sollte der Mensch sein und wie sollte der Mensch 
handeln, der Meinen Sohn wahrhaftig im Geiste liebt? 

Maria des Lichts: 

Ich denke, Mutter, dass er ein treuer, standhafter, williger und entschlossener 
Gläubiger sein sollte. 

Allerheiligste Jungfrau Maria:  

Das ist richtig, Meine Liebe: ein Mensch mit einem unerschütterlichen Glauben 
entsteht durch eine persönliche Begegnung mit Meinem Sohn, nicht durch 
das, was ihm über den Glauben erzählt wird, sondern durch das, was er selbst 
dank seine Erfahrung vollendet hat. Und derjenige, der diese Begegnung, diese 
persönliche Erfahrung mit Meinem Sohn, verpasst hat. (??? Anm. Unklare 
Übersetzung !!!) Es wird nur Zeit den täglichen Aktivitäten gewidmet und genau 
so wenig wird sich ein Moment Zeit genommen, um eine persönliche 
Begegnung mit Meinem Sohn zu erreichen und diejenigen, die es tun, behalten 
es nur für sich. Egoisten, nenne ich diese! 

In diesem Moment und vor der Gewaltigkeit der Zukunft, sollte jeder diese 
persönliche Begegnung mit Meinem Sohn erreichen, ihr müsst marschierende 
Soldaten sein, die fest entschlossen mit ihren Brüdern und Schwestern diesen 
Christus teilen, der euch erwartet, der euch liebt. Dieser Christus liebt euch und 
wird nie ermüden euch zu lieben. 

Einige Meiner Gläubigen halten diese persönliche Begegnung mit Meinem Sohn 
geheim, da sie Geschöpfe sind, denen es peinlich ist, dieses bekannt zu geben, 
vor Angst von anderen seltsam angesehen zu werden, und das führt dazu, dass 
die Früchte, die der Heilige Geist dem Geschöpf geschenkt hat, verderben und 
sie selber in der Einsamkeit ihrer Wohnung oder vielleicht vor meinen Sohn im 
Allerheiligsten Sakrament sterben, da dem Hungrigen das Brot des göttlichen 
Wortes nicht gegeben werden konnte.  Und die Menschen müssen verstehen, 
dass nicht alle die gleiche Mission haben, trotzdem sind alle gezwungen, Kinder 
Meines göttlichen Sohnes zu sein, um die Kenntnisse, die sie gewinnen, zu 
ergreifen und diese mit ihren Brüdern und Schwestern zu teilen, um die 
Menschheit zu erwecken. 

Meine Liebe, wie siehst du diese Menschheit? 

Maria des Lichts: 

Mutter, ich fühle mich so deprimiert, für alles, was die Menschen von unserem 
Christus abhält, es tut mir so leid, dass die Menschen spirituellen Mangel und 
keinen Durst nach dem Wort Gottes haben. Nur ein paar Geschöpfe behüten 
manchmal...den menschlichen Respekt! 

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

Meine Liebe, der menschlichen Respekt muss behütet werden, aber nicht, wenn 
es um die Erlösung geht, nicht, wenn es um die Teilung und Vollbringung 
der wahren Worte Meines Sohnes geht, nicht, wenn es um die spirituelle 
Standfestigkeit geht... 
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Schau, Meine Tochter, der Gute Dieb, erkannte im letzten Augenblick meinen 
Sohn als Christus, den Sohn Gottes an... und so gewann er das ewige Leben. In 
diesem Moment kann jedes meiner Kinder ein Guter Dieb sein, der Meinen Sohn 
erkennen kann und beschließt, in Seinem Willen und mit Seinen Taten und 
Handlungen zu leben, um das ewige Leben zu gewinnen... und so die gleiche 
Belohnung zu erhalten. 

Meine Kinder müssen betende Seelen sein, das Gebet erhebt die Seele und den 
Geist. Ihr müsst zu Meinem Sohn beten, da jedes Gebet wie Weihrauch ist, 
welches auf seinen Thron zurückkehrt. Aber nach dem Gebet brauche Ich auch 
dringend spirituelle Krieger für die Seelengewinnung, die an die Türen klopfen, 
herumgehen und handeln, wenn der Feind Spaß hat und genießt, wie die Seelen 
in seine Fallen tappen, Meine Kinder im Tiefschlaf schlafen... und diese müssen 
endlich aufwachen. 

Das Volk Meines Sohnes, muss sich bewusst werden über alles, was sie in 
diesem Moment durchdringt, sie müssen geistig erwachen und sie müssen sich 
auch in anderer Hinsicht bezüglich der Nahrung bewusst werden, was sie Tag 
für Tag töten. Der Tempel des Heiligen Geistes wird von allen unbekannten 
Krankheiten befallen und diese Krankheiten werden durch kontaminierte 
Lebensmittel, die ihr esst, verbreitet. Die Erde ist total verseucht... und ihr 
ernährt euch von den verseuchten Früchten. Dies ist eine schwerwiegende Folge 
der Empörung des Menschen gegenüber der Schöpfung des Vaters, diese 
verfälschte Nahrung zu essen und sich nicht darum kümmern. 

Ihr lebt innerhalb und außerhalb eurer Häuser in einer ständigen 
Verschmutzung der Gedanken und des Geistes. Ich wende Meinen Blick auf die 
Erde und sehe nur herumwandernde Körper, die durch die Technologie in ihren 
Händen manipuliert werden und mit einem durch die Gewalt abgehärtetem 
Herzen dahin schreiten. Familien teilen nicht mehr miteinander wie in der 
Vergangenheit. Die Familien wohnen in einem Haus, unter dem gleichen Dach, 
aber leben nicht und reden nicht miteinander, sind einander total fremd und 
wenn sie nicht die technologischen Geräte in ihren eigenen Händen halten, 
setzen sie ihre Kinder vor den Fernseher, damit diese sich mit 
völlig dämonisierten Spielen, ohne Liebe Meines Sohnes, amüsieren und so 
ermöglichen sie ihren Kindern, dass sie auch weiterhin kontinuierlich Gewalt 
verbreiten und ausstreuen. Die Eltern werden von ihren Kindern nicht mehr 
respektiert, sondern es sind die Eltern, die ihre Kinder fürchten, da ihre Kinder 
durch die Video-Spiele eine extreme Gewalt entwickeln, die die Persönlichkeit 
des Kindes auslöscht. 

Ich leide vor einer Menschheit, der das Bewusstsein fehlt, welche von Moment 
zu Moment eine heftigere Sünde begeht, denn sie geht direkt gegen das größte 
Geschenk, dass mein Sohn ihnen gemacht hat an: das Geschenk des Lebens. 
Diese Sünde ist die Abtreibung. 

Geliebte Tochter, weißt du, wie ich mich fühle, wenn ich den Schrei eines Kindes 
höre, wenn es abgetrieben wird? 

Maria des Lichts: 

Mutter, ich kann es mir vorstellen und es macht mir Angst... 
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Allerheiligste Jungfrau Maria:   

So ist es Meine Tochter es macht Angst, die Abtreibung sollte den Menschen 
Angst machen, aber in diesem Moment erschreckt es ihn nicht, weil das 
Bewusstsein des Menschen verbannt ist und da er kein Bewusstsein besitzt, 
kann er weder denken noch handeln, aber dies entschuldigt nicht die 
Tatsache. In diesem Moment macht mich der gefühlsarme Mensch traurig, der 
herzlose Mensch, der vor sich selber das Geschenk der Liebe und das Geschenk 
des Lebens, welches das größte dem Menschen gemachte Geschenk ist, leugnet. 
Die kleinen Körper werden auf der Straße in Mülltonnen oder inmitten 
unbebauter Grundstücke abgelegt, Unschuldige, die ich durch die sofortige 
Sendung Meiner Legionen abholen und zu Mir bringen lasse, um sie Meinem 
Sohn zu geben. Meine Engel weinen für diese unaussprechliche und verab-
scheuungswürdige Tat, die der Mensch begeht. Dies ist die größte Tat der 
menschlichen Feigheit. 

Niemandem ist bewusst, dass der Antichrist diese Generation dazu bringt, diese 
schrecklichsten Sünden zu begehen. Muss nicht all dies gereinigt werden, bevor 
alles verloren geht? Es liegt daran, dass sich der Mensch Meinem Sohn so 
überlegen fühlt und daher keine Reinigung akzeptiert...aber es ist nicht so! 
Meine Kinder, diejenigen, die meinen Sohn nicht kennen, diejenigen, die 
Unschuldige töten, Unschuldige missbrauchen, diejenigen, die meine 
wahrhaftigen Instrumente verleumden, diejenigen, die anstößig gegen Meine 
auserwählten Kinder sprechen, die sich wirklich an das Wort meines Sohnes 
halten, diejenigen, die den Leib Meines Sohnes beschmutzen, diejenigen, die 
Sein Wort und auch Meins verspotten und unter vielen weiteren Aspekten, 
wie... diejenigen, die mit Entsetzen und Schrecken gekniet ihre Hände zum 
Himmel erheben und nach Barmherzigkeit bitten, werden merken, dass sie die 
Barmherzigkeit Gottes verachtet haben und dass der Moment der göttlichen 
Gerechtigkeit gekommen ist, es ist der Moment an dem Mein Sohn mit seinem 
Starken Arm kommen wird. Aber Mein Sohn liebt sie trotzdem. Er wollte nicht 
selber die Gerechtigkeit ausführen und hat sie der gesamten Schöpfung, dem 
Kosmos und dem Universum überlassen, damit diese die göttliche Gerechtigkeit 
ausführen, damit der gesamte Kosmos, das Universum und die Natur nach dem 
göttlichen Willen zusammenleben. So wird der Mensch stark für die Reinigung 
erschüttert werden, nicht nur sein Körper, sondern vor allem sein Verstand wird 
leiden, wenn man sich völlig unfähig gegenüber den Kräften der Schöpfung des 
Vaters sehen wird. 

Meine Lieben, ich rufe euch auf, mit hellen Leuchten wachsam zu bleiben und 
nicht den Blick abzuwenden, ich rufe euch auf, kräftig für alle Staatsoberhäupter 
zu beten, welche beschlossen haben, jeden Tag die Peitsche der Völker zu sein 
und ihre Kassen mit Geld zu füllen, welches mit Blut der Unschuldigen befleckt 
ist. Ich rufe euch auf, für diese Staatsoberhäupter zu beten, die entschlossen 
haben, Teil der Vernichtung der Menschheit zu sein. 

Ich habe euch aufgerufen euch gegen die Kernenergie in euren Ländern 
aufzulehnen!... Aber ihr habt Meine Bitte abgelehnt und meinen Aufruf 
verachtet. Ihr werdet unter den Folgen leiden, ihr werdet jammern aber es wird 
bereits zu spät sein, um das Vorhaben Satans aufzuhalten. 
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Betet, Kinder, betet, weil die Vulkane ihre brennenden Flüssigkeit im Inneren 
ausspucken werden. Betet für El Salvador, betet für Ecuador, betet für 

Mexiko. 

Ihr Lieben, die Erde stöhnt ständig, aber Ihr denkt nicht an die Erde, die euch 
gewiegt hat. Als Dank wird die Erde stark beben, um eure Aufmerksamkeit 
wieder zu erlangen. 

Betet für Neuseeland, es wird erschüttert werden, betet für Japan, es wird 
erneut erschüttert werden, betet für die Vereinigten Staaten von Amerika. 

Meine Lieben, wie ist die Erde von dem Menschen nur verunreinigt worden?! 
Großem Leid wird auch Mein geliebtes Land Argentinien unterzogen werden, 
da die Natur kontinuierlich vergeudet wurde und auch weiterhin auf dieser 
Erde vergeudet wird, so wie Ereignisse, die durch den Menschen 
selbst erzeugt werden, welche erschöpft vor den Empörungen der Mächtigen 
stehen. 

Betet für Argentinien. 

Es ist bald so weit... die Zeit wird zu ihrem Höhepunkt kommen, und mein Sohn 
wird von oben Seine göttliche Hilfe für die gesamte Menschheit senden. Es 
werden himmlische Legionen herabsteigen, und jeder Mensch, der auf der Erde 
existiert, wird über die Ankunft Meiner Boten Bescheid wissen, weil sie nicht in 
der Stille kommen werden, sie werden von allen Menschen gesehen werden, 
damit diesen bewusst wird, dass der Zeitpunkt gekommen ist und Meine 
Legionen eingetroffen sind, ein Geschöpf wird ihnen das himmlische Manna 
bringen. 

Meine Liebe, ich muss so oft dem Menschen warnen und ihm jedes Mal 
mitteilen, dass er nicht auf die Lügen der neuen Ideologien hört, die ihn zum 
Stürzen bringen und in die Sünde führen! Weißt du,  Meine Tochter, wie sehr ich 
mir wünsche, dass jedes menschliche Wesen auf mich hört? 

Maria des Lichts: 

Ja, Mutter, ich verstehe dich, denn ich habe den gleichen Wunsch. 

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

Aber, meine Tochter, die Zeit des Bedauerns und der Moment des 
Bedauerns werden kommen und ja, dann werden sie mich Mutter nennen, ich 
werde auch weiterhin ihre Mutter sein und sie lieben, aber der Vollstrecker der 
göttlichen Gerechtigkeit wird sich in der Mitte der Menschheit befinden und ich 
als erste Jüngerin Meines Sohnes muss auf die Ausführung der göttlichen 
Gerechtigkeit warten, ohne dabei aufzuhören, sie zu lieben. Es ist notwendig. 

An alle Meine Kinder, diejenigen, die den göttlichen Aufruf Meines Sohnes 
vertiefen: Schaut mit eurem trostlosen Blick zu mir auf!... Der Aufruf dieser 
Mutter ist „qualvoll“, die für die Rettung ihres treuen Volkes kämpft... 

An euch, an diejenigen, die viel geben, die viele Fragen haben in diesem 
Moment: bekehrt zum Christentum, bekehrt zum Christentum, bekehrt mit der 
Wahrheit zum Christentum.  

Erzähl deinen Brüdern und Schwestern, geliebte Tochter, dass ich sie segne und 
diejenigen mit Meinem mütterlichen Mantel beschütze, die dem göttlichen 
Willen gehorchen und die warnenden Worte an ihre Brüder und Schwester 
weitergeben.  
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Es Moment ist kein Moment mehr... 

Ich segne euch, ich liebe euch, mein Herz schlägt für jeden von euch.  

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

DIE IHR IN PUERTO RICO GEGEBEN WURDE 

16. MÄRZ 2014 

  

 GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 

EMPFANGEN. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, die ich segne. 

ICH BIN ZU EUCH GEKOMMEN, UM EUCH MEIN WORT UND MEINE 

LIEBE ZU ÜBERBRINGEN... 

Wohin geht die Menschheit? 

In welche Richtung schreitet sie, einsam und verlassen, ohne die Liebe Meines Sohnes 

und mit Verachtung gegenüber der Liebe dieser Mutter? Warum hört ihr nicht auf Meine 

Aufrufe? 

Wird es so sein, bis ihr vollständig durch die Hände des Satans erstickt werdet?... Wird 

es so sein, dass ihr nur den Blick zum Himmel wenden könnt, wenn ihr am Boden 

kriechen werdet? 

Liebe Kinder, ich rufe euch, euch alle, euch alle rufe ich auf, diejenigen, die sagen, dass 

sie mich lieben, diejenigen, die fühlen mich zu lieben, diejenigen, die sich stets Meinem 

Sohn und Mir hingeben, euch rufe ich auf, damit ihr in diesem Augenblick aufwacht. 

Das ist alles was ich mir wünsche. 

Kinder:  

DIE MENSCHHEIT WIRD IHRE AUGEN VOR DER HAND DERER ÖFFNEN 

UND VERSCHLIESSEN, DIE DIE MACHT VERWENDEN, DIE SIE VON 

EUCH SELBST ERLANGT HABEN. IHR WERDET DIESER MACHT 

UNTERLIEGEN UND GRENZEN ÜBERSCHREITEN, DIE DER MENSCH 

SICH NICHT EINMAL VORSTELLEN KANN. 

Das Leid für die Menschen steht BEREIT vor ihren Türen. Alle die von sich behaupten, 

Mein Sohn oder Meine Tochter zu sein, müssen gehorsam dem Aufruf Meines Sohnes 

und Meinem eigenen folgen. 
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Ich leide, ja, ich leide als Mutter der Menschheit, trauere um diejenigen, die mich lieben, 

und ich trauere um diejenigen, die mich nicht lieben. Sie sind alle Meine Kinder, und ich 

setze mich stets für alle ein. 

Meine Lieben, die große Dunkelheit der Erde ist nah und der Mensch in seiner Ignoranz 

wird sagen, dass es nur Phänomene der Natur sind, aber dem ist nicht so, ganz im 

Gegenteil, die Natur wird ihre unermüdliche Macht über alle Völker der Erde 

verschütten.  

ES SOLLTE NICHT MIT DER (Anm.: auf die) REINIGUNG GEWARTET 

WERDEN... 

Wehe denen Meiner Kinder, die die letzte Minute abwarten, um sich zu konvertieren 

(Anm.: um umzukehren)! Weil alles ohne Vorankündigung stattfinden wird, es wird 

ohne, dass ihr es erwartet geschehen und diejenigen, die bis zum letzten Moment warten, 

werden die Reinigung nicht erreichen, da durch die Härte der Reinigung der Mensch bei 

dem Flehen um Gnade vor lauter Angst vor dem, was er sieht, alles vergessen wird. 

Kinder, der Himmel wird brennen und so auch die Erde, die mit dem Himmel 

gemeinsam brennen und erleuchten wird. Nur diejenigen, die sich Meinem Unbefleckten 

Herzen gewidmet haben, UND NUR DIESE, WERDEN DURCH DEN 

GÖTTLICHEN WILLEN ÜBERLEBEN, NUR DIESE WERDEN LICHTER 

SEIN, DIE DANK DES WILLENS DER DREIFALTIGKEIT HIER AUF DER 

ERDE WEITERLEBEN WERDEN, UM DEN HEILIGEN REST ZU FÜHREN. 

Mein geliebtes Volk, wohin gehst du? An den Rand der Klippe?... 

Vollkommen verstrickt in den weltlichen Sünden? 

ICH WARNE EUCH, ICH WARNE EUCH ALS LIEBEVOLLE MUTTER, UND 

IHR VERACHTEN MEINE AUFRUFE. 

Wehe denen, die das Wort Meines Sohnes leugnen! ...  

Wehe denen, die Mein Wort leugnen! ... 

Wehe denen, die versuchen, diese Wahrheit, die ich vermittele, zu verwischen. Sie 

beleidigen und verleumden Meine wahren Instrumente (Anm.: Boten, Jünger)! 

Betet, Meine Lieben, beten für Spanien, das Wasser wird es reinigen. 

Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten, der Schmerz wird verheerend 

sein, der Krieg wird nicht auf sich warten lassen. 

MEIN VOLK, MEINE KINDER, DIE ICH AM FUSSE DES KREUZES MEINES 

SOHNES EMPFANGEN HABE, FÜR EUCH, FÜR EUCH KOMME ICH, UM 

EUCH DIE FÜRBITTE ANZUBIETEN, DA ICH NICHT WÜNSCHE, DASS 

EINER MEINER KINDER VERLOREN GEHT. 

Oh Gigant, der du das Schicksal der Menschheit in deinen Hände hältst, Meine Kinder 

umpustest und diejenigen, die im Geiste schwach sind, zum Stürzen bringst! 

Oh Gigant, der du dich erhoben hast und durch die Böswilligkeit des Menschen geboren 

wurdest!   

Oh die nukleare Energie, die Peitsche der Völker und der Menschheit, wie werden Meine 

Kinder deinetwegen leiden! 

Ich rufe alle auf, die in der einen oder anderen Art und Weise, an der Schaffung dieses 

großen Monsters beteiligt sind, diese Peitsche, diese so großen Sünde, wie der nuklearen 

Energie. Ich rufe die Beteiligten auf, in die Knie zu gehen und zu dem Himmel 

aufzuschauen, dies zu bereuen, da ihr selber euch der Katastrophe, dem Schmerz und der 

Verwüstung nicht bewusst wart, die diese Erfindung für die Menschheit verursacht. 



59 
 

Oh ihr Wissenschaftler, die ihr euch vom wahren Weg getrennt habt, wie konntet ihr es 

wagen, das Gute, welches euch Gott bereitgestellt hat, für das Niedermetzeln von 

Millionen von unschuldigen Menschen zu benutzen? 

Betet, betet Mein Volk für die großen Nationen, dass die Hand Meines Sohnes es 

schafft, die Herzen der Herrscher zu erweichen und sie ihre Meinung ändern. 

Mein geliebtes Volk: 

BLEIBT WACHSAM, VERNACHLÄSSIGT NICHT EINMAL EINEN 

AUGENBLICK, DASS DER FEIND DES MENSCHEN, SATAN, EXISTIERT, 

AUSGEBROCHEN IST UND OHNE GNADE GEGEN DAS VOLK MEINES 

SOHNES ANGEHEN WIRD. 

KOMMT ZU MIR, ich werde euch in Meinem Schoß halten, Mein Mantel wird für 

eure Rettung und Mein Leib der Tabernakel sein, wo all diejenigen, die Meinem Sohn 

treu sind, verbleiben werden. 

HABT KEINE ANGST VOR MEINEM SOHN, FÜRCHTET DEN RÜCKSICHTS-

LOSEN UND UNWISSENDEN MENSCHEN, fürchtet den mächtigen Menschen, der 

es nicht erwarten kann, seine Macht vor der gesamten Menschheit zu demonstrieren. 

HABT KEINE ANGST VOR MEINEM SOHN, NÄHRT EUCH VON IHM, 

ERGEBT EUCH VOR IHM UND KOMMT IN MEINEN MÜTTERLICHEN 

LEIB, der wie ein Tabernakel für jeden von euch ist. Ihr müsst nur bereit und willig 

sein, um aufgenommen und beschützt zu werden. 

DERJENIGE DER UM HILFE FLEHT, WIRD NICHT VERLASSEN WERDEN.  

MEINE LEGIONEN WERDEN HERABSTEIGEN, UM MEIN TREUES VOLK 

ZU BESCHÜTZEN. 

Ich segne ein weiteres Mal diesen Ort, der mich geprägt hat, ich segne jeden von euch 

und von hier aus, segne ich die ganze Menschheit. 

Gehorcht mir auch weiterhin und haltet euch bereit, das Fleisch ist schwach, lasst nicht 

zu, dass es euch von Meinem Sohn trennt. 

ICH BLEIBE HIER BEI JEDEM VON EUCH... 

 MEINE AUSERWÄHLTEN, MEINE LIEBEN, SEID EUCH BEWUSST, DASS 

DIE ZEIT NUR EIN MOMENT IST UND DASS MEIN SOHN DAS GRÖSSTE 

GESCHENK VON ALLEN IST. 

Stürzt nicht zu Boden, schreitet fest und schnell voran, ohne auch nur einen Aufruf, den 

ich an euch richte, zu vergessen. 

Ich segne euch, ich verbleibe bei euch, gebt mir eure Hand. 

Ich halte jeder Zeit eine Fürsprache vor Meinem Sohn für jeden von euch, die ich an 

diesem Ort in Mein Herz gebracht habe. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 KOMMENTAR  

ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

16. MÄRZ 2014 
Brüder und Schwestern:  

DIE HEILIGE MUTTER GOTTES IN IHREM QUALVOLLEN AUFRUF 

WÜNSCHT NICHT, DASS DIE MENSCHHEIT WEITER IN DEM GESTANK 
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LEBT, DER WIE EINE WOLKE IHRE GEDANKEN VERNEBELT UND SIE 

DAZU FÜHRT, IHR BEWUSSTSEIN ZU VERACHTEN... 

Es ist zwingend notwendig, dass jeder Mensch sich selbst erobert und den Aufruf 

Unserer Mutter ernst nimmt, die uns vorbereitet, damit wir bereit sind und Christus 

ermöglichen, uns in seinem Willen anzunehmen. 

Wir können vor Christus unsere Handlungen und Taten zeigen, aber jede Tat muss dem 

gleichen, was man bisher bekommen hat. Wir müssen uns der göttlichen Güte bewusst 

werden. Lasst uns Teil der Seelen sein, die ihre warnende Stimme vor der verlorenen 

Generation erheben. 

 

 

  

 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

21. MÄRZ 2014 

   

Mein geliebtes Volk, Ich liebe euch, ich segne euch: 

ICH WERDE AUCH WEIERHIN DER BETTLER NACH DER LIEBE 

MEINER KINDER SEIN... 

ICH VERBLEIBE IN DER EINSAMKEIT, IN DER MICH MEINE 

KINDER HALTEN, ABER ICH BERÜHRE MIT MEINER 

UNENDLICHEN BARMHERZIGKEIT NICHT NUR DAS HERZ, 

SONDERN AUCH DEN VERSTAND, DIE GEDANKEN UND DAS 

BEWUSSTSEIN EINES JEDEN MEINER GLÄUBIGEN. 

Es gibt nur wenige, die Mich wirklich lieben, es gibt nur wenige, die mit Durst 

nach Meiner Liebe und Meiner Gegenwart leben, aber diese wenigen lieben mich 

im Geiste und in der Wahrheit, sie besitzen die Kraft von Tausenden von 

Kreaturen, um bis zum letzten Moment diejenigen zu warnen, die mit Demut und 

Vernunft Meine Worte empfangen.  

Es sind diejenigen Gelehrte, die demütig gegenüber Meinen Angelegenheiten 

fühlen, dicke Bücher schreiben, um Meine Willen kennenzulernen und wie man 

zu ihm gelangt. Falsch sind diejenigen, die in eigenen Willen schreiben, ohne mit 

mir vereint zu bleiben, da Ich Meinen Willen nur demjenigen offenbare, der 

demütig ist und ein gutes Herz hat. 

Meine Lieben, MEINE BARMHERZIGKEIT IST BEI MEINEN KINDERN 

GEBLIEBEN VON GENERATION ZU GENERATION, ABER MEIN 

VOLK KENNT AUCH MEINE GERECHTIGKEIT UND IN DIESEM 

MOMENT STEHT MEINE WAAGE VOR DER MENSCHEIT, vor dem, 

was bevorsteht - (Christ erlaubt mir, eine große Waage zu sehen, die von den 
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Erzengeln in Seinen Händen gehalten wird) - vor der baldigen Ankunft der 

Erfüllung von dem, was der Menschheit angekündigt wurde.  

MEINE MUTTER WIRD AN VERSCHIEDENEN ORTEN DER ERDE 

ERSCHEINEN. SIE LIEBT EUCH SEHR, SIE WIRD NIE AUFGEBEN 

FÜR DIE SEELEN ZU KÄMPFEN, DA SIE WIE ICH DIE GLEICHE 

LIEBE UND DEN GLEICHEN DURST NACH SEELEN BESITZT. 

ES WERDEN GROSSE EREIGNISSE AUF DER GANZEN WELT 

GESCHEHEN. 

Die Waffen des Krieges werden den Lärm der Grausamkeit hörbar machen, zu 

der die Menschen gekommen sind. Jede Nation wird vor der wiederholten 

Ablehnung des Wortes Gottes leiden. Ich komme nicht nur für die Seele der 

Menschen, sondern auch für das Bewusstsein eines jeden, denn es ist das 

Bewusstsein, welches das gute oder schlechte Handeln ausmacht. Und der 

Mensch, der immer wieder verachtet, was Meine Mutter in der Vergangenheit 

angekündigt hat, um die Schmerzen für die Menschheit zu verhindern, ist nicht in 

der Lage, die Unwissenheit, die die meisten Meiner Kinder ergriffen hat, zu 

erkennen... Die Menschen werden von der Masse angeführt, die vollkommen in 

die Taten eingetaucht sind, die gegen Meinen Willen handeln. 

Mein geliebtes Volk: 

SUCHT MICH NICHT DRAUSSEN, ICH VERBLEIBE LEBENDIG UND 

POCHEND IN JEDEM VON EUCH. 

Der Schmerz wird nicht nur körperlich sein, der Hunger wird nicht nur körperlich 

sein, die Pest wird nicht nur körperlich ausbrechen, ...die größten Schmerzen, die 

ihr noch nicht kennt, sind die geistigen Schmerzen, unter denen die ganze 

Menschheit, als Folge der ständigen Verweigerung, leiden wird.  

MEINE KIRCHE WIRD DIE GROSSE VERFOLGUNG ERLEBEN, aber 

dies bedeutet nicht, dass ihr euch fürchten sollt, sondern, dass ihr standhaft und 

entschlossen kämpfen müsst, um eure Brüder und Schwestern wieder zu mir zu 

leiten. 

JEDER VON EUCH MUSS MEIN LICHT AN ALLE SEINE BRÜDER 

UND SCHWESTERN AUSSTRAHLEN UND DIESES STRAHLENDE 

LICHT MUSS EIN INSTRUMENT SEIN, DAS MEINE ANWESENHEIT 

WIRKLICH BEZEUGT. 

Hört nicht auf Meine Liebe zu vermitteln. Lasst euch von der Teilnahmslosigkeit 

nicht schwächen, da das Böse nur dieses erreichen will. Ihr seid Kinder, die nicht 

schlafend verweilen, sondern die jeden Moment Mein Wort teilen und von 

Meiner unendlichen Liebe in diesem Aufruf zeugen, damit keine Seelen mehr 

verloren gehen. 

Das Böse hält euch durch seine verankerten Tentakel während des Tages so 

beschäftigt mit euren Aufgaben, dass ihr keine praktizierenden, handelnden und 

bezeugenden Christen seid. Ich benötige, dass Meine Kinder spirituell kraftvoll 

sind, liebevoll auf energische Weise, energisch, um mit allen jenes zu teilen, dass 

er vor sich sieht, Mein Wort. Wie lebendig DOCH die Menschheit ist. 

Entschlossen. 
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DIES IST NICHT DER MOMENT UM ABZUWARTEN, SONDERN ES 

SIND MOMENTE DER ENTSCHEIDUNG.  MEINE GÖTTLICHE 

WAAGE WÜRDE GERNE JEDEN VON EUCH AUF SIE SETZEN, UND 

SIE WÜNSCHT AUCH, DASS DIE ERNTE REICH AUSFÄLLT, DAMIT 

DIE SCHLINGE DES BÖSEN ÜBERRAGT WIRD. 

Meine Lieben: 

Wie schnell habt ihr euch in Fehler verstrickt! Wie schnell begrüßt ihr alles, was 

nicht Meinem Willen entspricht, sondern der Bequemlichkeit des Menschen! Ich 

werde nicht still stehen bleiben. Werdet ihr stehen bleiben?  

ICH WÜNSCHE, DASS MEINE KINDER HARTNÄCKIG MIT SICH 

SELBER SEIN WERDEN, DASS SIE GEGEN IHR MENSCHLICHES 

„EGO“ KÄMPFEN WERDEN, DAMIT DIESES NICHT DEN GEIST 

SCHWÄCHT UND DER GLAUBE STARK UND STANDHAFT SEIN 

KANN. 

Wie viele Aufrufe Meiner Mutter wurden nicht verbreitet!... Ihr ignoriert diese, 

weil es um zukünftige Ereignisse geht, von denen ihr nicht wissen wollt, aber 

wenn es passiert, wird es nur ein kleiner Pinselstrich von der Härte und der 

Barbarei sein, mit der die Menschheit konfrontiert werden wird. 

ALLES WAS KONSTANT IST, SICH BEREITET ZU UMWANDLUNG, 

MIT MEINEN WILLEN HÄLT, WIRD VORZEITIG IM HIMMELREICH 

LEBEN, WEIL MEINE LEGIONEN EUCH NICHT ALLEINE LASSEN 

WERDEN, SONDERN AN DER SEITE EINES JEDEN MEINER KINDER 

SCHREITEN WERDEN, IHNEN DIE KRAFT GEBEN WERDEN, DIE 

NÖTIG IST, UM DEM BEVORSTEHENDEN STAND ZU HALTEN. 

Viele leiden und bereiten sich materiell vor Angst einer Lebensmittelknappheit, 

dabei vergessen sie, dass Ich das Brot des Lebens bin - und wenn Mein Volk mir 

treu ist, wird es nie mehr hungern noch dürsten müssen und wird niemals von 

meiner Hand verlassen werden! 

Ihr Lieben, die Fehler werden sich auf die gesamte Menschheit, durch die Hand 

ihrer Herrscher, die von Meinem Willen informiert worden sind, ausbreiten, auch 

auf die kleineren Länder. Diese werden die Grausamkeit eines Menschen 

erleiden, der mich verachtet und verlassen hat, aber inmitten dieser Schmerzen 

werden sie den Trost Meiner Liebe erleben und mit Freude in die Gehorsamkeit 

Meines Willens schreiten. 

Mein geliebtes Volk: 

Betet für Neuseeland, denn es wird leiden, die Erde wird stark beben. 

Betet, Meine Kinder, betet für Nicaragua, es wird gereinigt werden. 

 Mein geliebtes Volk:                                                     

WACHT AUF!  

LASST NICHT ZU, DASS DER TENTAKEL DES BETRUGES DES 

BÖSEN DEINE SEELE IN SEINEM GEFÄNGNIS HÄLT, DENN VON 

DORT GIBT ES KEIN ZURÜCK MEHR. 

IHR BEMÜHT EUCH STETS, UM MEINEN WILLEN AUSZUFÜHREN 

UND WACHSAM ZU BLEIBEN. Ich will nicht, dass ihr euch nur in das 

mündliche Gebet stürzt, ihr müsst ständig, durch eure Werke und Taten, im Gebet 
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leben und in diesem Augenblick muss das Gebet Meines Volke ein Gebet sein, 

dass für die Seelen kämpft, um die Unentschlossenen zu retten, da auf Meiner 

Waage kein Platz für Unentschlossenheit ist und ich diese aus Meinem Mund 

ausspucken werde. 

Liebe Kinder, diejenigen, die über das Leid und die Qualen der Menschheit 

hinwegsehen sind falsche Menschen. Niemand kennt den Tag oder die Stunde, 

aber die Gewalt der Menschen in diesem Augenblick ist das größte Zeichen, dass 

die Erfüllung dessen, was durch Mein Haus gepredigt wurde, nahe ist. 

VORSICHT MEINE KINDER! ALARMIERT EUCH VOR DENEN, DIE 

EUCH AUFRUFEN GEGEN MEINE GEBOTE ZU HANDELN. Nehmt 

mich entgegen, empfangt Meinen Leib und Mein Blut, stärkt euch, lasst mich im 

Tabernakel nicht allein, vergessen nicht, dass jeder Bruder und jede Schwester 

Tempel Meines Heiligen Geistes ist. Ich rufe euch auf diese Seelen zu retten. 

Geliebte Kinder: 

ICH VERBLEIBE BEI JEDEM VON EUCH, DURSTIG NACH DER 

LIEBE DER SEELEN UND IN DER HOFFNUNG, DASS MEIN VOLK 

SICH BEREIT MACHT, BOTEN MEINER LIEBE UND MEINER 

WAHRHEIT ZU SEIN. 

Mein geliebtes Volk: 

Betet, betet stark für Russland, betet stark für die Vereinigten Staaten, beide 

werden leiden. 

Mein geliebtes Volk: 

BLEIBT IM GLAUBEN, KOMMT ZU ALLEN MEINEN 

VERSAMMLUNGEN: ICH HOFFE NUR, DASS IHR MIT DER 

MENSCHLICHEN FREIHEIT MICH RUFT UND MICH IN EURE 

HERZEN EINLASST. 

SEID BOTEN MEINER WORTE UND DAS ECHO MEINER AUFRUFE: 

  

Ich segne euch, ich bleibe in Meiner Liebe, die nicht weniger wird, bei euch. Ich 

komme für euch, ich segne euch. 

Euer Jesus 

  

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 

EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 

EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE 

EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR  

ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

Brüder und Schwestern:  

DAS HEILIGE WORT IST WEITE, FREUDE UND GERECHTIGKEIT... 

Es ist WEITE, in der wir ohne Angst eintauchen müssen, wo es keine 

Dunkelheit, sondern nur das Wissen über Wahrheit gibt. 

Es ist FREUDE, die inmitten der Verwüstung dem Christen, ein Geschöpf des 

Glaubens, Hoffnung und Entschlossenheit gibt, um auf die Göttliche Hilfe zu 

vertrauen. 

Es ist GERECHTIGKEIT, da Christus sich nicht auferlegt, sondern Liebe für 

die Menschen spendet. Er warnt euch, weil er nicht handelt ohne seine Gläubigen 

vorher zu warnen. 

Christus ruft uns auf, um vor seiner baldigen Gerechtigkeit zu warnen, da es 

keine Gerechtigkeit ohne Liebe, noch Gerechtigkeit ohne Wissen gibt.  

Brüder und Schwestern, wir befinden uns in dem letzten Moment vor dem großen 

Moment, hier wenn in der Vergangenheit, die Menschheit die göttliche Gerech-

tigkeit mit ihrer Härte zu Gesicht bekommen hat, sollte sie sich beeilen, sich zu 

reinigen und bereit stehen, wenn es ihr befohlen wird.... 

Wir sind uns bewusst, dass wir die Barmherzigkeit Gottes und die Existenz der 

göttlichen Gerechtigkeit missbraucht haben, so sehr, dass Christus uns sagt: 

„ICH KOMME MIT MEINER GERECHTIGKEIT“.... endgültig und 

unversöhnlich, würdig seiner Göttlichkeit. 

Amen. 

 

 

 GEDANKEN VON MARIA DES LICHTS 

23.01.2014 

Brüder und Schwestern: 

Die Botschaft vom 21. März 2014 war ein Anruf von Christus an mich und 
meinen Geist, aber es war mehr als ein Aufruf... Ich fühle, dass es ein 
Ultimatum ist, welches Er, uns, Seinem Volk gibt, ein Ultimatum, damit 
wir stets in Seinem Willen leben, weil Er erneut bekräftigt, dass er kein 
Gott für Momente, sondern ein dauerhafter Gott in unserem Bewusstsein 
sein will. Er wünscht, dass wir uns mit der Göttlichen Liebe übergießen 
und unsere Sinne sättigen, damit keiner sich von seinem Willen 
abwendet. 

Christus kommt für ein heiliges Volk, und die Heiligkeit wird nicht so 
leicht erreicht, sie wird erreicht, wenn wir gegen das kämpfen, was wir 
wollen. Daher sollten alle unsere Handlungen auf das Gebet und die 
Einsicht konzentriert werden. Christus ruft uns immer wieder nicht nur 
zum mündlichen Gebet auf, sondern Er wünscht, dass jeder von uns Bote 
seiner Liebe wird. Jeder von euch muss die Dokumente an seine Brüder 
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und Schwestern weitergeben, um die Erklärung Seiner Worte in diesen 
Nachrichten zu verstehen, die uns für die Menschheit geben werden. 

Für uns, wie es im Leben passiert, wird alles Gewohnheit, so darf es nicht 
sein, aber in der Realität ist es anders: alles wird zur Gewohnheit und 
etwas, was passiert, wird als normal angesehen, aber denken wir mal an 
diejenigen, die mit Liebe und Durst dieses göttliche Wort erhalten. 

Wir leben in diesen Tagen die Evangelisation in anderen Ländern, wo die 
Menschen wirklich den Durst nach der Wahrheit und die große 
Unwissenheit, in der sie leben,  erkennen, da ihnen nicht bewusst ist, was 
um uns herum geschieht, und es wird angenommen, dass alles glücklich 
und in Harmonie enden wird, dass wir es nur Jahr für Jahr abwarten 
müssen... Man kann nur die beklagenswerte Unwissenheit der Menschen 
über Christus bemerken, eine Unwissenheit, die zum Tod geführt hat, die 
mit denen zu vergleichen ist, die nicht auf Noah hören wollten, die nicht 
auf Abraham hören wollten, die gegen Moses rebelliert haben. Wir sehen, 
wie die Geschichte der Menschheit und die menschliche Sturheit sich in 
diesem Moment wiederholt. 

Ich kann einfach nicht glauben, dass wir vor der Tür einer Katastrophe 
stehen, weil sich niemand dafür interessiert... 

Wie ist es möglich, dass die nukleare Energie über den ganzen Planeten 
verbreitet ist und das Volk Christi nichts darüber weiß? Und wenn sie 
sich informieren, staunen sie... und wenn ich euch ansehe, staune ich über 
die Unwissenheit, in der wir uns befinden.  Wenn euch mitgeteilt wird, 
dass die göttliche Gerechtigkeit kommen wird, verleugnet ihr dies vor 
euch selber, um zu glauben, dass Christus seine Gerechtigkeit ausübt, als 
ob wir nur Gutes verdient hätten, wenn die göttliche Gerechtigkeit über 
die Menschen verschüttet wird. 

Also müssen wir Vermittler und Boten sein, nicht nur der Erklärung des 
Wortes Christi in den Mitteilungen, sondern müssen diese mit 
aussagekräftigen Beweisen bestätigen, zeigen was alles durch seine große 
Macht geschieht, wie in diesem Moment, in dem die Vereinigten Staaten 
angekündigt haben, dass sie Atomsprengköpfe mehreren Ländern zur 
Verfügung stellen wollen. Ist das nicht ein Sakrileg? Dies geht direkt 
gegen das Geschenk des Lebens der Unschuldigen an. 

Wir werden aufgerufen, unsere Kirche zu wecken, da einige oder wenn 
nicht sogar die meisten Priester und Ordensleute, die das Volk durch das 
Wort Gottes aufwecken sollen, dies nicht tun... dann müssen wir es eben 
tun. Aber es gibt so viel Unwissenheit, dass der Katholik von heute fast 
das Gefühl hat, als ob sie den Mund gut ausgespült hätten, wenn sie den 
Leib Christi empfangen, egal ob ihre Gedanken in etwas anderes 
eingetaucht sind und ihr Geist sich auf der anderen Seite befindet. Sie 
kümmern sich nicht um ihre Taten und Handlungen, wenn sie mit ihrer 
Zunge den Leib von Christus empfangen. Wie falsch ihr doch seid! Dies 
ist der Mangel an Predigten, fehlende Bildung für die Menschen von 
Christus, die in den Händen des Hirten liegen. Wenn es kein Gebet gibt, 
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wenn es keine Meditation gibt, kann man sich nicht mit Christus 
vereinen. 

Christus hat uns gesagt, dass das Gebet nicht nur verbal ist, sondern, dass 
dem Gebet auch die Handlung folgen muss... (Nachricht vom 21.03.14) 

Wir lieben unsere Gottesmutter mit unserem gesamten Wesen, mit der 
ganzen Seele, aber Christus ist der Mensch Gottes. Die Mutter verblieb im 
Geheimen und schaute in das Innerste Ihres Herzens und wisst ihr 
warum? Warum schaut sie im Geheimen in Ihr Herz? Sie schaute in Ihr 
Herz, um uns für die Gegenwart vorzubereiten, uns: Ihre Kinder. Die 
Kirche wurde euch von Ihr anvertraut und darum sagte Christus, dass die 
Mutter an verschiedenen Orten erscheinen wird. Vielleicht nicht, um 
Nachrichten zu übermitteln, sondern, um uns aufzuwecken... und es gibt 
noch mehr, Er sagte, dass mehrere Erscheinungen der Mutter die 
vollständige Nachrichten verbergen. Warum sagte er, dass die Nachricht 
verborgen ist? Sie sind verborgen, damit nicht offengelegt wird, was 
gerade passiert und was kommen wird.  

Ich bin nicht hier, um über schöne Dinge zu reden, sondern um die 
Wahrheit zu sagen, die mir Christus mitteilt. Wir müssen über die 
Zukunft predigen, weil, wenn wir über die Zukunft predigen, predigen 
wir über das Ewige Leben und zu verstecken, was kommen wird, gilt 
denjenigen, die auf der Seite des Feindes stehen. Wir predigen die 
Wahrheit, das Leben und die Auferstehung, auch wenn einige von dem 
Gegenteil überzeugt sind, diejenigen die dies fürchten, denkt daran... 
„Die Wahrheit wird uns frei machen“. 

Fühlen wir uns wirklich, als hätten wir einen Fortschritt gemacht?... 

Haben wir das Gefühl, dass unser Bewusstsein beginnt sich zu erwecken? 
... 

Fühlen wir, dass unsere Sinne uns nicht zum Fürchten führen, sondern 
haben wir die Gewissheit, dass Christus in uns ist und wir alle gerettet 
werden? ... 

Fühlen wir uns selber? Fühlen wir unsere Brüder und Schwestern?... 

Und informieren wir uns bewusst über die Gegebenheiten?... 

Es ist nicht nur zum Lesen da, die Informationen sollen hinterfragt 
werden, um die Auswirkungen und Folgen dieser Informationen 
vorauszusehen, die uns übermittelt werden. 

Mir wird gesagt: Warum muss durch eine Frau gewarnt und uns dies 
mitgeteilt werden, was die Kirsche verpflichtet ist uns zu sagen? Nun, 
weil Jesus Christus mich auserwählt hat und weil man weiß, dass Frauen 
nicht zu halten sind, wenn sie etwas wollen. Die Mutter hat gesagt, dass 
am Ende der Zeit sich die Frau erheben würde, und dies ist ein weiteres 
sehr großes Zeichen, das wir erleben, und erleben werden, aber das 
macht uns keine Angst, sondern erfüllt uns mit Freude, verleiht uns die 
Kraft, um diesen Göttlichen Aufruf zu teilen. 
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Brüder und Schwestern, wir müssen uns bewusst werden, dass wir alle 
Brüder und Schwestern, Söhne und Töchter des gleichen Vaters sind und 
somit alle Erben des ewigen Lebens. 

LASST UNS UNSER BEWUSSTSEIN AUFWECKEN... UND NICHT 
GEGENEINANDER KÄMPFEN..., WIR MÜSSEN UNS VEREINEN, 
DA DIE EINHEIT DIE STÄRKSTE WAFFE GEGEN DAS BÖSE IST. 

Maria des Lichts 

 

   

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

27. MÄRZ 2014 
   

 Mein geliebtes Volk: 

MEINE LIEBE IST WIE DIE MITTAGSZEIT, IN DER DIE SOHNEN-
STRAHLEN ALLES ERREICHEN, auch die Orte, die sehr finster und 
abgelegen sind erhalten etwas von Meinem Licht... auch diejenigen, die mich 
nicht lieben, die mich nicht herbeirufen, die mich nicht verehren und denken, 
dass sie mich nicht brauchen, erhalten das Licht der Meiner Liebe 

DAS LICHT MEINER LIEBE UND MEINER WEISHEIT ERREICHT ALLE, 
DIE DAS MENSCHLICHE SEIN UND MEINE ANWESENHEIT 
ANERKENNEN... diejenigen, die versuchen sich zu verstecken oder vor mir 
weg zu laufen, versuche Ich mit Meiner Kraft zu wecken, aber einige 
widersetzen sich mir mit Zorn und einer Gesamtheit an Beschwerden mir 
gegenüber.  

Mein geliebtes Volk: 

OHNE MICH SEID IHR NICHTS, OHNE MICH KÖNNT IHR NICHTS, 
OHNE MICH SEID IHR ABSOLUT NICHTS... 

Geliebte Kinder: 

Jeder, der zu mir kommt und mein Licht in meiner Liebe sucht, findet mich 
leicht, aber derjenige, der Dunkelheit in Meiner Liebe und Meinem Wort sucht, 
wird von seiner eigenen Dunkelheit geblendet werden, da man in Meiner Liebe 
nie Dunkelheit finden wird. 

IN DIESEM MOMENT MUSS DIE MENSCHHEIT SICH IN MEINEM 
HERZEN AUFENTHALTEN, 

WELCHES VOLLKOMMEN MIT DORNEN GEKRÖNT IST.... 
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Die Gewalt Meine Kinder nimmt ständig zu, dies wird die ganze Menschheit 
zum Leiden bringen. Die Gewalt lasst Satan, durch Gedanken die Meiner Liebe 
widersprechen wachsen. Ich verkünde euch durch Meine Gläubigen, Meine 
Instrumente, aber ihr verachtet Meine Aufrufe, so handelt ihr auch gegen meine 
treuen Instrumente. Wehe jenen Kreaturen, die sich gegen meine Instrumente 
erheben und Mein Wort leugnen! Diese werden mit der gleichen Sturheit des 
menschlichen Herzens umkommen. 

Wie kann dieser Christus sein Volk nicht aufsuchen? 

Wie kann dieser Christus sein Volk im Stich lassen, ohne es woher zu warnen 
und dieser die Ereignisse der Zukunft kundgeben? 

Wie kann es behaupten, dass meine Mutter, die es liebt, sie verlassen und 
vertrieben hat, wenn sie doch die Arche der Erlösung ist? 

Meine Lieben: 

BLEIBT WACHSAM TAG UND NACHT, ERLAUBT NICHT DER 
ERMÜDUNG, EUCH ZUM SCHLUMMERN ZU BRINGEN, DENN IN 

DIESEM MOMENT MUSS MEIN VOLK SICH MIT KRAFT ERHEBEN UND 
BEWAFFNET MIT MEINEM WORT KÄMPFEN UND DAS BEWUSSTSEIN 

SEINER BRÜDER UND SCHWESTERN ERWWECKEN. 

In diesem Augenblick wissen meine Kinder, die mit Bewusstsein ausgestattet 
sind, dass dieses seine volle Leistung erzielen wird, wenn sie wachsam bleiben 
und mit mir verschmelzen, aber das gleiche Bewusstsein wird zum Unheil für 
diejenigen, die sich in die Hände des Bösen begeben, den niederen Instinkten 
freien Lauf lassen und von der Gewalt dominiert handeln. Sie sind Instrumente 
des Teufels, sobald sie das Übel gegen Meine Liebe verwenden. 

Meine Lieben: 

Die Wut kommt von Satan und durch die Wut und die Gewalt erreicht der 
Teufel bei den Menschen, dass sie in einen erbitterten Kampf ziehen, der weit 
über die Vorstellungen des Menschen hinausgeht. Die Wut speist Satan, die 
niedrigen Instinkte speisen Satan, die Gleichgültigkeit ist das große Attribut 
Satans, die Zwietracht seine Waffe.   

Ihr könnt nicht so tun, als ob ihr nicht erkennen würdet, was in euch wohnt und 
euch davon blenden lassen: gut oder böse, ihr müsst Buße tun, damit ihr zu Mir 
zurückkehrt. 

Ich rufe euch auf für Chile zu beten, diese geliebte Erde wird gereinigt 
werden. Meine Mutter wurde von einigen abgelehnt und von anderen von 

dieser Erde verstoßen. 

Betet für die Unschuldigen, die ständig in der Hand des Herodes der Macht 
sterben, Macht, die euch dazu führt zu regieren.   

Die Herrschaft über Mein Volk wurde denjenigen gegeben, die sich dem Gott 
des Geldes verpflichten und ihm das Schicksal der Völker geliefert haben 
und sind im Gegenzug denen zum Opfer gefallen, die tatsächlich heimlich 
andere Länder regieren. Die Freiheit unter den Völkern existiert nicht, die 
Freiheit wurde verkauft und so gefährdet. 

Betet, Kinder, betet, die Kriegstrommeln sind bereits zu hören. 

Betet, die Erde wird durch ihr Vulkane sprechen. 
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Mein geliebtes Volk, Meine Kinder: 

MEINE ALLMACHT, MEINE KRAFT, MEINE KÖNIGSWÜRDE UND 
MEINE LIEBE VERBLEIBEN BEI JEDEM VON EUCH. 

Ich komme jedem prompt ins Bewusstsein, ich komme, damit ihr selbst seht, wie 
sehr ihr mich verletzt habt. Meine Ankunft wird persönlich sein, jede Person, die 
auf der Erde existiert, wird diesen Moment leben, der eine Ewigkeit zu dauern 
scheint. Es wird kein Entkommen geben. Dies ist Meine Große Tat der 
Barmherzigkeit für den Menschen, für den der glaubt, dass er mich nicht 
verdient hat. (Anm.: Die Warnung/Seelenschau) 

Meine Ankunft in das Bewusstsein Meiner Kinder wird durch ein 
übernatürliches Ereignis im Himmel begleitet werden. Die Entscheidung, sich 
selber einer Prüfung zu unterziehen, wird komplett frei sein und dieses sich 
selbst prüfen, wird nicht der Grund für die ganze Menschheit sein, sich zu 
verändern, da jeder bei der Gewissensprüfung sagen wird, dass es nicht seine 
Schuld ist, sie werden es bestreiten und einige werden sich mit viel Kraft mir 
gegenüber und denjenigen erheben, die Buße tun und mich aufsuchen. 

Ich brauche dich, Mein Volk, du musst wachsam und standhaft, stark und 
entschlossen, vereint und überzeugt bleiben. 

MEINE GLÄUBIGEN, MEINE WAHREN KINDER, SUCHEN UND 
KÄMPFEN FÜR DIE EINIGKEIT, aber diejenigen, die nicht zu den Wahren 
gehören, versuchen, Zwietracht zu schaffen, da sie für das Böse arbeiten.  

MEINE WAHREN KINDER SPRECHEN NUR MIT EINEM WORT, MIT 
EINER SPRACHE, DIE MEINER LIEBE, FÜR DIE SEELEN. Aber meine Liebe 
für die Seelen verlangt auch Meine Göttliche Gerechtigkeit, die nicht zu 
vernachlässigen ist, wenn ihr mein Wort weitergebt, wie gehandelt werden 
sollte.    

MEINE GERECHTIGKEIT WIRD KOMMEN, UM DEN WEIZEN VON DEN 
UNKRÄUTERN ZU BEFREIEN 

Meine Gerechtigkeit wird Mein Volk beschützen und sie aus der Hand des 
großen Unterdrückers befreien: der Antichrist und seine Legionen werden von 
der Reinheit Meiner Mutter erdrückt werden.  

DIE ZEICHEN DER ZEIT WERDEN VERWEIGERT, SO VERWEIGERT IHR 
AUCH MICH, der Mensch lebt nicht alleine auf der Erde, mit ihm zusammen 
wohnen Elemente, die sich erheben, sie werden der Menschheit, die mich 
verweigert, folgendes sagen: „Wir sind hier, um alles zu reinigen und zu 
erneuern. Wir sind hier, weil wir dem Willen Christi gehorchen und für 
diejenigen gekommen sind, die sich seine Kinder nennen, aber Beute und 
Instrumente des Bösen sind.“ 

Kinder, seid ihr euch bewusst, was es bedeutet die Nahrung des Bösen zu sein? 

Mein Volk: 

WACHT AUF, DA ES SCHON DER NÄCHSTE MOMENT SEIN KANN, 
LEUGNE NICHT DEINEN KÖNIG, DENKE NICHT, DASS DER MOMENT 

EINE EWIGKEIT ANDAUERT, DA DIE JAHRE SCHNELL VERGEHEN 
UND DIESER MOMENT WIE WASSER ZWISCHEN DEINEN FINGERN 

VERGOSSEN WIRD. DIE ZEIT GEHÖRT MIR, UND DIES IST DER 
MOMENT DER MOMENTE. 
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Kämpft, seid mutig, meine Wahrheit zu verteidigen, verkündet, dass ich bereit 
bin und, dass ich bald mit Meiner Gerechtigkeit kommen werde, vor dieser 
Generation zu handeln, die Meinen Aufruf und den Meiner Mutter verachtet 
und verweigert und stattdessen sich dem Bösen hingibt und dem Betrüger den 
Weg ebnet, der sich auf Thron Meiner Kirche auf der Erde setzen wird. 

ICH WARNE EUCH EIN WEITERES MAL AUS LIEBE, HALTET DIE SINNE 
WACHSAM, DA DAS BÖSE KOMMEN WIRD UND BEREIT IST GEGEN 
DIE SINNE MEINER KINDER MIT WUT UND GROSSER GEWALT ZU 

KÄMPFEN. 

Mein geliebtes Volk: 

Denkt daran, dass nach dem Sturm, der nicht ewig dauern wird, die Ruhe 
Meiner Liebe und Meiner Gerechtigkeit kommen wird, weil Meine Liebe sich zu 
euch beugt. Diejenigen, die alles für mich geben, werden mit mir an Meinem 
Tisch sitzen, aber nicht, ohne vorher alles für mich gegeben zu haben. 

WER MEINE WORTE LIEST, EMPFÄNGT VON MIR EINEN BESONDEREN 
SEGEN UND KRAFT UM HAUPTSÄCHLICH SEIN EIGENES ICH ZU 
BEKÄMPFEN. SCHAUT AUF MEINEN FRIEDEN IN EUREN HERZEN. 

Bleibt vereint und kommt zusammen zu mir, Ich segne euch im Namen Meines 
Vaters und im Namen unseres Heiligen Geistes. 

Meinen Frieden wird in all Mienen Gläubigen wohnen, wie das Wasser ein 
Segen für all die Durstigen sein wird. 

Euer Jesus 

Gegrüßt seist du, reine Jungfrau Maria, ohne Sünde empfangen. 
Gegrüßt seist du, reine Jungfrau Maria, ohne Sünde empfangen. 
Gegrüßt seist du, reine Jungfrau Maria, ohne Sünde empfangen. 

 

 

 ABSCHRIFT DER UNTERHALTUNG VON MARIA DES LICHTS  
(TEIL 1) 

28.03.2014 
Brüder und Schwestern: 

Leider hat eine große Mehrheit derjenigen, die sich selbst katholisch oder 
christlich nennen, nicht das unendliche Opfer Christi oder das Wort verstanden, 
welches Christus, der alles erschaffen hat, uns vor 2000 Jahren gab. Die meisten 
der Belehrungen über Unseren Erlöser wurden auf seine Gnade, das Treffen bei 
der Sonntagsmesse oder einer Reihe von Sätzen für das Gebet reduziert, dabei 
wird die Spiritualität eingeschränkt und nur zu einer „Tat für den Zweck“ 
vollbracht und nicht, um das Bewusstsein für die Verschmelzung mit dem 
göttlichen Willen zu formen, damit der Christ in einer verformten Flasche und 
ohne Inhalt umgewandelt wird, da er ein Geschöpf ist, das andere nachahmt. 
Und dies ist nicht, was die Menschheit in diesem Moment erreichen muss, um 
ihr Bewusstsein und ihr Urteilsvermögen zu verändern. 

Die Zeichen der Zeit sind viele, aber der Mensch sieht sie nicht oder ignoriert 
sie, damit er sich keine Sorgen machen muss. Diese Zeichen der Zeit führen uns 
dazu, zwei Themen zu erklären, die klar sein müssen: der Antichrist und die 
Bekanntmachung, dies sind Bereiche, in denen wir in diesem Moment wachsam 
bleiben müssen. 
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Ich behaupte nicht, noch beanspruche ich den „den Durst von allen zu 
befriedigen“, sondern ich möchte vermitteln, was Christus in diesem Moment 
übermitteln möchte. Beginnen wir mit diesem Augenblick, in dem wir wachsam 
bleiben und uns mit dem Antichrist und der Bekanntmachung beschäftigen 
müssen. 

DER ANTICHRIST: 

Wir müssen versuchen zu verstehen, was der Antichrist ist, wenn wir denken, 
dass er nur spirituell ist, liegen wir falsch, so kommen wir nie auf den Kern, das 
Zentrum des Konzepts, was der Antichrist wirklich ist. 

Wir besitzen sehr unterschiedliche Konzepte des Antichristen, wir haben 
versucht, sie zu verstehen und sie zu begreifen... 

Ja, wir sind Spirituelle, aber wir müssen auch wissen, dass wir Teil einer 
Gesellschaft und der Erde sind, die ständig in Aufruhr ist und unter 
Revolutionen leidet, nicht nur geistig, sondern auch körperlich, durch das 
Wissen, das Bewusstsein, von Wahrheiten und Lügen beeinflusst wird. Es ist 
eine Revolution in jeder Weise und in jeder Hinsicht. Nun, können wir jetzt uns 
nicht nur an das Spirituelle binden, um vollständig und von der Wurzel an, die 
Tiefe des Antichristen zu verstehen, da alles, was sich nur an das Spirituelle 
bindet, um das Böse zu verstehen, nicht weiterkommen wird. Wir müssen alles 
auf einer parallelen Ebene wahrnehmen.  

Wir wissen oder glauben, viel über die Spiritualität zu wissen, welche wir in 
diesem Moment der Realität des täglichen Lebens und der Realität einer 
Menschheit hinzugeben müssen, die völlig gegen die Christlichen Grundsätze 
schwimmt und sich mit dem Übel Satans „schmückt“, welches sich an allen 
Orten befindet, damit der Mensch glaubt, dass das, was er tut, richtig und gut 
ist. 

WIR MÜSSEN VERSTEHEN, DASS DER ANTICHRIST EINE NATÜRLICH 
SPIRITUELLE BÖSHEIT UND TEUFLISCHE INTELLIGENZ BESITZT, wir 
müssen dies verstehen und uns darüber bewusst werden. Wir müssen uns auch 
bewusst werden, dass wir den Antichrist nicht nur in seiner geistigen Natur und 
in seiner teuflischen Intelligenz finden können. Er ist real und arbeitet inmitten 
dieser Menschheit, die sich den Regeln entzieht, dem Guten entgegengesetzt 
und sich dem gleichen Menschen widersetzt. 

Wenn es Christus nach Seelen dürstet, dürstet es Satan nach Menschen, die ohne 
die Wahrheit Gottes leben. Daher ist die geistige Unwissenheit das Ergebnis der 
Tentakeln Satans und der Intelligenz Satans. Er arbeitet schon seit je her, damit 
die katholische Kirche und das ganze Volk Gottes unter der Beachtung anderer 
Religionen durch seine oberen Ränge nicht die Geheimnisse enthüllen. 
Umso weniger Wissen der Mensch besitzt, um so mehr unwissend ist er. Dies 
erfreut Satan sehr, da Satan diese Unwissenden besser und nach Belieben 
manipulieren kann. 

UNS WURDE NICHT NUR ANGEORDNET, DEN TAG UND 
ALLE EREIGNISSE ZU LEBEN, SONDERN DIE WURZEL DIESER 

EREIGNISSE UND IHREN URSPRUNG ZU KENNEN. 

ICH FRAGE MICH: WARUM WIRD DIE ATOMARE ENERGIE 
ENTWICKELT?  
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Weil die Intelligenz Satans auf die Wissenschaftler einwirkt, so dass sie mit ihrer 
Intelligenz, die atomare Energie produzieren, die die Vernichtung für den 
Menschen darstellt. Nichts ist dem Zufall überlassen. 

ICH FRAGE MICH: FÜR WAS WURDE DIE ATOMARE ENERGIE 

ENTWICKELT?  

Damit die Mächtigen die Kontrolle besitzen, weil es der Ehrgeiz der Herrscher 
ist, ein oder zwei Atomsprengköpfe in seinem Land zu haben und so alle Länder 
wirtschaftlich zu verpflichten. Eine solche große Intelligenz des Bösen, die auf 
die eine oder andere Art und Weise die Macht über alle Regierungen der Welt 
besitzt, breitet sich aus, da die Regierungen sich der Wirtschaftskraft der 
wenigen untergeben haben, die keine Herrscher der großen Nationen sind, 
sondern Mitglieder der mächtigen Familien sind. Diese beherrschen die Regeln 
für das gesamte Weltwirtschaftssystem. 

Diese ganze große Intelligenz des Bösen, wurde über Jahrhunderte 
weitergegeben, um seine bösen Taten und seine Macht über die Gewissen aller 
zu verstärken. Satan hat das Gewissen der Menschheit gekauft und wir müssen 
wissen, dass diese böse Macht betriebsam und real ist, dass sie nicht frei 
erfunden ist und ihr erlaubt wurde, an der WURZEL DER UNWISSENHEIT 
UND DER MANGELDEN KENNTNIS DES MENSCHEN ZU HANDELN, 
DENN UMSO GERINGER DAS WISSEN IST, UMSO GRÖSSER WIRD DIE 
UNWISSENHEIT SEIN, UND UMSO GRÖSSER DAS WISSEN IST, UMSO 
MEHR KENNTNIS WIRD DER MENSCH ERLANGEN. DAS BEWUSST-
SEIN DER MENSCHEN IST DIE MÖGLICHKEIT, DIE TATEN ZU 
ERKENNEN UND SEINEN HORIZONT FÜR DAS TREFFEN VON 
ENTSCHEIDUNGEN ZU ERWEITERN. 

Wie soll ein Mensch wissen, ob er einen Akt gegen den Willen Gottes begangen 
hat, wenn er nicht weiß, was der Wille Gottes ist, wenn er nicht weiß, welche 
Waffen Satan benutzen wird, um den Willen Gottes zu bekämpfen und die 
Seelen gefesselt zu halten? 

Ich erinnere mich, als ich zum Katechismus ging und man mir sagte: „Ihr müsst 
Gott nicht suchen, ihr müsst ihn lieben“. Aber jetzt habe ich die Pflicht, euch 
mitzuteilen, was Christus mir sagt; Er will, dass ihr ihn hinterfragt, damit ihr ihn 
lieben könnt; die Mutter wünscht, dass ihr Ihren Aufruf hinterfragt und euch ihr 
hingebt, bis ihr sie liebt, weil in der gleichen Weise, wie wir die Liebe Gottes 
hinterfragen, werden wir auch das Übel Satans als eine Kreatur verstehen, die 
die Liebe Gottes kennt, sich aber mit dem Gegenteil der Liebe zu Gott 
identifiziert. Aber wenn ihr Gott nicht von Grund auf hinterfragt, von dem 
Zeitpunkt der Schöpfung bis zur Offenbarung seiner Worte, mit denen Er uns 
warnt, könnt ihr Gott nicht kennen. Wir sind in der Heiligen Schrift bereits vor 
dem Übel des Teufels - und wie er die Seelen verwendet - gewarnt worden. Wir 
sind in der Schrift gewarnt worden, aber wenn uns dies erklärt wurde, wenn 
uns mitgeteilt wurde, dass dieser nur für das Volk Israels kam, aber uns ist 
bekannt, dass Christus nicht nur gekommen ist, um Israel zu retten, sondern Er 
kam, um die ganze Menschheit zu retten, und wenn er über sein Volk spricht, 
welches umgeben ist und angegriffen wird, redet er nicht davon, dass Israel 
umgeben ist und angegriffen wird, sondern er redet über uns, Sein Volk, Seine 
Kinder. Wir haben es zugelassen, nicht nur umgeben und aufgrund unserer 
Unwissenheit angegriffen zu werden, sondern uns in die Netze des Bösen 
verwickeln zu lassen.  
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DARUM WÜNSCHT CHRISTUS JETZT EIN VOLK, DAS ALLE SEINE 
SINNE, SEIN GEDÄCHTNIS, SEINE SICHT, SEIN GEHÖR, DAS 
GESCHENK DES WORTES, SEIN HERZ UND DAS, WAS SICH IM 
INNEREN DES HERZEND BEFINDET - DIE LIEBE -  TRAINIERT, DENN 
DERJENIGE, DER DIE LIEBE NICHT KENNT, KENNT CHRISTUS NICHT, 
UND DER KERN GOTTES IST DIE LIEBE. 

Wir müssen wachsam sein, weil Christus uns in der Nachricht vom 27. 
März mitteilt, dass der Teufel die Sinne des Menschen, das Bewusstsein des 
Menschen, angreift und dass er in den Geist des Menschen eintaucht, wenn wir 
nicht wissen, warum Satan dies tun, werden wir ihm zum Opfer fallen. 

Christus sagte zu seinen Aposteln: „Ich weiß, dass einer von euch mich verraten 
wird“ (Matthäus 26,21) und einige antworteten: „Bin ich es, Herr?“. Wir würden 
sagen, dass wir es nicht sind, denn in diesem Moment ist uns bekannt, was 
geschieht... aber wir werden mit Gräueltaten und Schrecken konfrontiert 
werden, die wir noch nie gesehen haben. Satan hat es geschafft, in das 
Bewusstsein, die Gedanken und Erinnerung eines großen Teils der Menschheit 
einzudringen und dort seine Eier des Bösen, der Leichtfertigkeit und 
Unwissenheit abzulegen, diese wachsen langsam - und der Mensch: er 
missachtet das Wissen und füllt sich mit Angst... 

Daher leugnen die Unwissenden, dass Christus seine Worte sendet und diese in 
diesem Moment der Menschheit erklärt. Die Unwissenden haben Satan einen 
Platz in Ihrem Leben gegeben, einen sehr großen Platz und diese Unwissenden 
haben ihre Unwissenheit an die Menschheit übertragen, damit die Menschen 
dieser und damit auch Satan, einen wichtigen Platz geben und sich keine 
Sorgen über die Wahrheit machen. 

Unsere menschliche Geschichte ist voll von Männern und Frauen, die uns 
überbracht haben, dass sich das Gute und das Böse über die Menschheit 
ausgebreitet hat. Denn wenn wir die Geschichte des Menschen zurückverfolgen, 
hat die göttliche Gerechtigkeit auf die Menschheit eingewirkt, um ihre Allmacht 
und ihre Gegenwart auf der Erde zu demonstrieren. An welchem Punkt der 
Geschichte der Menschheit hat der Mensch die Macht Gottes erkannt und dieser 
den Platz gegeben, die sie verdient? Noch nie! Gott musste die Sintflut schicken, 
da außer Noah und seiner Familie niemand an die Macht Gottes glaubte, und 
trotz der Sintflut kamen Noahs Söhne und sie rebellierten und schätzten nicht 
die Tat Gottes, sie zu retten. 

Es kam Christus, der Mensch Gottes, sie haben ihn nicht erkannt, sie wollten ihn 
nicht erkennen. Er wurde gekreuzigt und der Mensch rebelliert gegen ihn und 
rebellierte gegen diejenigen, die Christus folgten. Und wie ist es jetzt? Genau 
gleich. Zu allen Zeiten hat der göttliche Wille Seine Gerechtigkeit ausgeübt. Und 
wer sind wir, was sind wir? Menschen der Wissenschaft, Menschen die 
Fortschritte in der Medizin für das Wohl der Menschen gemacht haben, 
Menschen mit einer größeren Intelligenz als die früheren Generationen, aber 
Menschen ohne Gewissen, denn wenn wir die Technologie und damit einen 
großen Fortschritt haben, wird immer ein Teil dieser Technologie dem Bösen 
ausgeliefert sein. Nicht alles ist schlecht, aber vieles, vieles auf dem Gebiet der 
medizinischen Fortschritte und Entdeckungen wird für das Böse eingesetzt. 

Der Mensch hat im Laufe der Geschichte versucht, wie Gott zu sein, der Mensch 
hat immer versucht einigen Aspekten Gottes zu ähneln, immer, von Babel bis 
zur Technik des Klonens. Und jetzt stehen wir vor allen Zeichen der Zeit: Das 
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Klima auf der ganzen Erde ist nicht mehr das gleiche, es treten überall Erdbeben 
auf der Erde auf, die Gewalt breitet sich stark aus und hat den Besitz über die 
meisten Länder ergriffen, wir sehen Unruhen, Demonstrationen, Kriegs-
drohungen, Raketen und Flugkörper kommen und gehen über den Ozeanen, 
um die Macht gnadenlos zu demonstrieren. All dies sind die Zeichen der Zeit. 

Das Wasser des Nils wurde zu Blut. Heute ist es nicht in Blut verwandelt, 
sondern mit Radioaktivität kontaminiert worden. Und diese Kraft, diese 
teuflische Intelligenz, umzingelt den Menschen und drängt ihn in die Ecke. Sie 
können sich bereits nicht mehr von den Meeresfrüchten ernähren, sie können 
sich nicht von den Früchten der Erde ernähren, da die Produkte mit genetisch 
verändertem Material kontaminiert worden sind. Und wenn wir weiter 
aufzählen, bleiben uns nur wenige übrig, die nicht gefährdet sind. Das ist die 
Intelligenz des Satans, denn er ist so schlau, er kennt die Schwäche der einzelnen 
Menschen. Diese teuflische Intelligenz weiß, dass der Mensch sich nicht dieser 
Intelligenz bewusst ist, dass sie viel klüger und intelligenter als die, des 
Menschen ist, aber dies wird die Seelen zerstören. Wenn die Menschheit 
aufmerksam wird, wenn wir das Böse studieren, werden wir eine Waffe 
besitzen, um es sofort zu erkennen, und jeder wird in der Lage sein, das Böse 
Satans aufzuspüren und nicht mehr überrascht sein, weil wir lernen werden, ihn 
zu bekämpfen, um nicht von ihm überrascht zu werden.  

CHRISTUS SPRICHT NICHT DURCH ALL DIESE EREIGNISSE, DIE 
SATAN VOLLBRINGT, ER SPRICHT ZU UNS, DAMIT WIR UNSER 
BEWUSSTSEIN UND DIE UNSERER BRÜDER UND SCHWESTERN 
ERWECKEN, SO HALTEN WIR UNS SELBER GELEHRT UND NICHT NUR 
OBERFLÄCHLICH. WIR MÜSSEN SATAN UND DEN ANTICHRIST VON 
GRUND AUF KENNENLERNEN UND NICHT NUR HOFFEN, DASS 
JEMAND ERSCHEINT UND SAGT: ICH BIN DER ANTICHRIST. 

Der Antichrist ist eine ganze Organisation, ist eine Maschine, genaugenommen 
eine Maschine, die die Unwissenden verwendet. Das Böse hat Besitz über die 
Länder durch die Auslandsverschuldung ergriffen, damit ein paar Familien des 
Planeten die Macht über die Menschheit durch die Herrscher der einzelnen 
Länder erhalten. 

Nichts entwickelt sich plötzlich von einem Moment zu dem anderen, alles 
besitzt seinen Werdegang im Laufe der Geschichte der Menschheit, doch wie 
der Mensch diesen Werdegang nicht erkennt, so erkennt er auch nicht die 
Zeichen der Zeit, denn er ist ein unbeschwerter Mensch, der sich nur um 
Oberflächlichkeiten kümmert, spirituell sind wir unwissend, weil Christus uns 
die Zeichen gegeben hat, um sie zu erkennen.   

Wir erfreuen uns, wenn wir jemanden sehen, der ein Kind oder eine Person mit 
körperlichen Missbildungen in seinen Armen hält und es küsst. Nein, ich werde 
mich an dem Tag erfreuen, an dem eine mächtige Person sich an die Menschheit 
wendet und das dritte Geheimnis von Fatima verkündet, an dem Tag, an dem 
wir zu der ganzen Welt über die Macht des Antichristen sprechen werden, 
damit wir bereit stehen, an dem Tag, an dem wir sagen können, dass wir nicht 
durch gentechnisch veränderte Lebensmittel verseucht sind. Dieser Tag wird auf 
meinem Gesicht ein Lächeln zaubern, weil es für mich nicht schwer ist, ein Kind 
oder deformierte Person zu umarmen, weil ich die Liebe Christi in mir fühle und 
ich diese auch an anderen zu vermitteln versuche, es kommt natürlich und ist 
keine Pflicht. An jenem Tag werde ich Christus sagen: Schaue auf dein Volk, wie 
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es mit Deiner Herrlichkeit erfüllt ist. Wir haben Mutter Teresa von Kalkutta 
erlebt, sie hat viele große Werke vollbracht, weil sie den Aussätzigen geholfen 
hat. Ich würde gerne jemanden sehen, der zu einem Leprakranken Menschen, 
ohne Angst sich damit anzustecken, geht. Aber warum ist die Menschheit 
glücklich? Warum erfreut sich ein Volk an kleinen Gesten? Weil es die 
Oberflächlichkeiten sieht, so wie der Unwissende, der nicht seinen Nächsten 
liebt, weil er nur das oberflächlich sieht. Es ist die Pflicht eines Christen zu 
lieben. 

Satan hat in seinen Händen das stärkste Mittel, um die Menschen zu vernichten. 
Was ist das stärkste Mittel? Die Technologie, die atomare Energie. Diese wird 
die Menschheit zerstören, sie wird durch ihren Stolz zerstört werden. Deshalb 
sagt Christus jetzt: „hinterfragt mich, denn in der Heiligen Schrift habe Ich euch 
alles in schwarz und weiß aufgeschrieben, aber ihr habt nicht geschafft, dies zu 
erkennen, ihr habt nur den schönen Teilen der Heiligen Schrift, der 
Auferstehung und die Vergebung der Sünden sehen wollen, mit dem Gedanken, 
dass alles nur auf dem Altar liegen bleibt.“ 

Wie falsch wir doch sind, weil Christus uns hier sagt, dass Er für sein Volk 
kommen wird! Wie kann es sein, dass Christus sein Volk nicht aufsuchen geht? 
Warum sucht er es nicht auf? Er kommt, um uns zu treffen, aber er ist kein Gott 
der Unwissenheit, er ist ein Allmächtiger Gott der Weisheit, der Königswürde, 
der Herrschaft, ein Gott des unendlichen Wissens und, wenn Er kommt, wird er 
nicht kommen, um die Sünden der Menschen zu verschleiern. 

JEDER HÄLT IN SEINEN HÄNDEN DAS, WAS ER VOR CHRISTUS 
PRÄSENTIEREN MUSS, DENN DIESER KOMMT MIT EINER WAAGE, 
JEDER EINZELNE WIRD ENTWEDER NACH RECHTS ODER NACH 
LINKS GEHEN, DIES WIRD ER MIT SEINER GERECHTIGKEIT 
ENTSCHEIDEN. ICH FÜHLE, -WEIL ES MICH CHRISTUS UND DIE 
MUTTER FÜHLEN LASSEN-, DASS DIE GÖTTLICHE GERECHTIGKEIT 
JETZT HANDELN WIRD, DASS SIE SCHON BALD ZU ERWARTEN IST 
UND HANDELN WIRD. Wisst ihr wie? Wir werden unseren Horizont öffnen, 
damit wir sehen und eine Entscheidung in unserem Leben treffen können, das 
ist die göttliche Gerechtigkeit.  

Christus sehnt sich danach, dass ihr euch für Ihn engagiert. Warum erwählte er 
Fischer als seine Jünger an? Nicht nur, um demütig zu sein und sie zu lehren, 
denn im Inneren dieser Fischer gab es eine große Weisheit und eine großen 
geistigen Koeffizienten. Ich habe sie aufgesucht, weil die Fischer sich engagiert 
haben, weil sie entschlossen sind, weil sie einen guten Fang benötigen und sie 
heraus fahren, auch wenn es stark stürmt und die Wellen des Meeres das Boot 
kentern könnten, aber sie halten durch, kämpfen gegen das Meer im Sturm, um 
ihren Fang zu erhöhen. Und das ist es, was Christus will, da wir uns jetzt, 
inmitten dieses Sturms befinden. Wir sitzen nicht bequem in unseren Häusern 
vor dem Fernseher, in dem wir die Massaker, die im Nahen Osten geschehen, 
sehen und mitbekommen, was in Russland geschieht, zusehen, wie die 
Vereinigten Staaten den Rest der Menschheit manipulieren.  Nein, Er will, dass 
wir uns alarmieren und uns selbst erkennen.   

Wir können wir die Arme vor so viel Bösem überkreuzen, das gegen die 
Unschuldigen angeht, wie kann das sein? Es ist dank unserer Unwissenheit 
möglich, dank unserem nicht Handeln ist es möglich und, da wir uns nicht offen 
kundgeben, ist es möglich. 
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WIR  MÜSSEN HANDELN, DA CHRISTUS UNS DIE WAFFEN GIBT, 
DAMIT WIR HANDELN, DAMIT WIR NICHT ALLES UNBEMERKT 
PASSIEREN LASSEN, WEIL JEDER VON UNS EINEN GEIST BESITZT, 
DER SICH UNENDLICH STÄRKEN KANN, SO WIE ES AUCH DIE 
TEUFLISCHE INTELLIGENZ KANN, SICH ZUM BÖSEN ZU STÄRKEN. 
Unsere Körper strahlen die Positivität oder Negativität aus, wir müssen positiv 
strahlen, aber nicht wie die Sonne, denn eine solche Macht besitzen wir nicht. 

Denn wir müssen es durch gute Taten und Handlungen ausstrahlen, dafür 
haben wir alle Fähigkeit, denn Gott hat uns die höchste Intelligenz gegeben, weil 
wir Sein Bild und Gleichnis sind. 

Aber bis jetzt hat der Mensch sie noch nie verwendet, denn Er hat uns gesagt, 
dass nach der ursprünglichen Sünde von Adam und Eva seine übernatürlichen 
Gaben dem Menschen entzogen worden sind, aber wenn ich wie ein mensch-
liches Wesen kämpfe, als Tochter Gottes, um mich Christus mit meinem Geist 
und meinem Bewusstsein zu nähern, wird er mir die übernatürlichen Gaben 
nicht verweigern, und das wird er mit allen tun.   

DESHALB SAGT CHRISTUS UND HAT UNS IN DER VERGANGENHEIT 
GESAGT, DASS WENN SEIN WILLE VON DEM MENSCHEN BEFOLGT 
WIRD, ER NICHT AUFHÖREN WIRD, ZU DEM MENSCHEN ZU 
SPRECHEN, DAMIT DER MENSCH DENKT UND HANDELT WIE ES DER 
GLEICHE TUT. WIR MÜSSEN ALSO ALLE AUFWECKEN, ALLE SIND 
UNSERE BRÜDER UND SCHWESTERN, ALLE AUF DIE GLEICHE WEISE, 
WIR MÜSSEN SIE VORBEREITEN, DAS IST SEHR WICHTIG, DAMIT SIE 
DEN EINLASS CHRISTI NICHT VERHINDERN, SEINEN EINLASS IN 
UNSER BEWUSSTSEIN. WIR ALLE MÜSSEN IHN HIER FESTHALTEN, 
HIER IN UNSEREM BEWUSSTSEIN IN UNSEREM HERZEN. 

Der Mensch hat das Böse geschaffen, es ist nicht Satans Werk. Satan hat euch im 
Besitz, aber der Mensch hat es geschaffen, weil seine Handlungen ihn mit Übel 
beflecken, weil er nicht mit einem reinen Herzen und einem reinen Geist 
handelt. So wie der Mensch nicht rein ist, so werden auch seine Werke und 
Taten verunreinigt, die Menschen erwerben Böses und werden kontaminiert. 
Das Böse hat uns und unser „Ich“ vergiftet und es zum Tode verurteilt. Da es 
(das Ich) zu Tode verurteilt ist, ist es auch verzweifelt und so bringt es uns 
ständig die Gedanken in den Kopf, die uns nicht beruhigen, sondern uns 
beunruhigen. 

Der Feind will uns beunruhigt halten, und wir sind beunruhigt, ja, aber wir 
müssen lernen, um herauszufinden, wer die schlechten Schauspieler sind und 
wenn es notwendig ist, den Kontakt zu ihnen abbrechen. Dies muss sehr 
vorsichtig gemacht werden, macht es mit einer Pinzette, aber wenn es sein muss,  
nehmt eine Schere, auch wenn es weh tut, nehmt eine Schere.   

Der Teufel wünscht, uns zu beseitigen und versucht dies in verschiedenster 
Weise. Glaubt nicht, dass ihr dem Teufel auf irgendeine Weise unbemerkt 
entkommen könnt. Er kennt dich, er kennt uns sehr gut; wir müssen nur das 
Spiel gewinnen. Es gibt viele Dinge, die sich um die Menschheit herum 
bewegen, von denen wir nichts wissen. Der Teufel wirkt durch das Alltägliche 
auf euch ein, der Teufel wirkt durch eure Gewohnheiten auf euch ein, wir 
können nie das Gute oder das Böse verstehen, wenn wir es nicht von der Wurzel 
aus kennen.  
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ABSCHRIFT DER UNTERHALTUNG VON MARIA DES LICHTS 

(2. TEIL) 
28.03.2014 

  
Brüder und Schwestern: 

CHRISTUS SPRICHT MIT UNS ÜBER SEINE WARNUNG: 

Die Warnung wurde in Garabandal angekündigt, um die Gläubigen und 
Ungläubige wachsam zu halten. 

Die Mitteilung wurde mir im Voraus gegeben, dies bedeutet nicht, dass ich den 
kommenden Moment nicht wie alle anderen Mensch leben muss.  Christus 
machte mir klar, dass die Warnung, das Ergebnis des Menschen ist, der sich in 
die Hände des Bösen ausgeliefert hat, so dass das Übel der Menschheit die 
Vollbringung dieser Ereignisse ist, die durch die göttliche Barmherzigkeit 
erzeugt wird. 

Dieses hat einen geistigen Ursprung: an den Tagen vor der Warnung an die 
Menschen hatten diese in ihrem Inneren die Nähe der Tat der Göttlichen 
Barmherzigkeit erhalten. Man kann den kosmischen Eingriff nicht vermeiden, 
da die Wissenschaftler erst einen Meteoriten sehen können, wenn dieser bereits 
in der Nähe der Erde ist. Diese werden die Menschheit warnen, und dies wird 
den Erwartungen nach in einem Chaos ausbrechen. Der bevorstehende Weg des 
Meteoriten auf die Erde wird die ganze Menschheit in Unruhe versetzen. Der 
Mensch wird den Meteoriten erblicken, und der Schrecken wird die 
menschlichen Wesen ergreifen, nur der Akt der allgegenwärtigen göttlichen 
Hand kann den Meteoriten in die Luft sprengen und vermeiden, dass dieser die 
Erde erreicht. Auch wenn die Zerstörung von der Menschheit gesehen werden 
kann, werden einige Teile auf die Erde fallen, ohne weitere Schäden zu 
verursachen. 

Das ausgestrahlte Licht bei der Explosion wird sehr hell sein, so dass das 
menschliche Auge erblinden wird, dies wird die Menschen verunsichern und 
noch mehr erschrecken. Einige werden dies nicht überleben, da sie einen 
Herzinfarkt erleiden werden von dem Schrecken des Unbekannten, das sie 
befallen wird. 

So werden wir an diesem Tag sehen, dass alle Menschen erkennen, dass ihr 
Gewissen auf die Probe gestellt wird, wie es die göttliche Barmherzigkeit 
vorgesehen hatte. Sobald dies vergangen ist, wird die Menschheit in ein 
tödliches Chaos fallen, wie es noch nie zuvor gesehen wurde...  

Die Warnung ist nicht weit von der Menschheit entfernt, wir rufen euch ständig 
auf, wahrhaftig zu sein. Eine große Waffe, die der Teufel verwenden wird, wird 
die Lügner enthüllen. 

Wir erwarten und hoffen, dass durch die Warnung sich die Menschheit 
verbessert, aber wir liegen falsch, wenn wir denken, dass es so sein wird. Denn 
die Warnung ist etwas ganz persönliches, sie hat etwas mit dem Bewusstsein zu 
tun, ja, sie hat etwas mit dem Bewusstsein zu tun.  

Aber was wird mit denjenigen passieren, die kein Gewissen haben? Sie werden 
die Warnung vergessen und sie verweigern, weil sie kein Gewissen haben; sie 
werden sagen, dass diese Information von der Kirche oder anderen manipuliert 
wurde. Die Warnung ist etwas sehr persönliches, wir wissen, dass es wie in 
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einem Film passieren wird, aber es ist nicht Christus, um den es in dem Film 
geht, es geht um uns, um alle unsere Werke und Taten des Lebens gegenüber 
unseren Mitmenschen, um das Gute und das Böse, das wir getan oder 
unterlassen haben. Wir werden beurteilt werden, wie wir selber gehandelt 
haben. Uns wird mitgeteilt, ob wir Gutes oder Schlechtes vollbracht haben.  

Ich glaube, dass alle Menschen ein Gewissen besitzen, es aber nicht immer zum 
Guten einsetzen. Seht ihr nicht das Böse, das ihr vollbracht habt? Und wann 
werdet ihr euch dessen bewusst werden? Wann werdet ihr dieses Übel 
akzeptieren? Ihr werdet das Unheil sehen, das ihr getan habt und das Gute, das 
ihr unterlassen habt, jeder einzelne von euch, ich werde nichts sagen, um euch 
zu beurteilen, weil sich jeder selbst am Ende beschreiben muss, um die 
Entscheidung zu treffen: gut oder böse. Auf welcher Seite stehe ich?   

In jedem Winkel der Erde wird der Geist des Menschen zittern, nicht vor Angst, 
sondern vor dem, was er sieht, vor dem Unbekannten; alles was in Bewegung 
ist, wird herabfallen, aber die Hand Christi wird nicht zulassen, dass das Leben 
verloren geht, dass durch die Wirkung des Meteoriten alle Kommunikations-
systeme unterbrochen werden. Die Kreaturen mit großer Angst möchten nur 
nach Hause gehen, und der Mensch wird in Panik ausbrechen. Alle werden 
gegeneinander für das Überleben des Körpers und nicht der Seele kämpfen, 
daraufhin wird das Licht des Meteoriten, das göttliche Licht, in dem 
Bewusstsein eines jeden Menschen einstrahlen, jeder wird dann in besonderer 
Weise getroffen werden. 

Das Bewusstsein, welches wie eine Speicherkarte des Menschen ist, welche alle 
Daten und sogar die kleinsten Handlungen und Taten speichert, wird den 
Menschen Zuflucht suchen lassen aus Angst, zu leiden. Die Angst wird durch 
das Böse erzeugt werden, von denen die menschlichen Wesen besessen sein 
werden. Die Warnung wird gemildert werden, da dies eine zu große Tortur und 
Qual für die bewussten Wesen Christi ist. Diejenigen, die sich nicht der 
Göttlichen Gegenwart bewusst sind, werden direkt in Panik ausbrechen und die 
Kontrolle verlieren. Es werden Momente sein, Sekunden, die unendlich 
erscheinen werden, der Schmerz wird von allen Seelen gleich gefühlt werden, 
die die größte Strafe der Hölle erleiden. 

Momente werden Stunden erscheinen, und nach diesem Moment wird die 
Kreatur sofort wieder ihre Freiheit erlangen. Es wird ein Moment sein, ein paar 
Sekunden, die uns unser gesamtes Leben vor Augen bringen, all unsere Werke 
und Handlungen, nur in diesem Moment werden wir keinen freien Willen 
besitzen, sondern wir werden alles sehen, was wir getan haben. Unmittelbar 
nachdem wir die Warnung überstanden haben, bekommen wir den freien 
Willen wieder, und viele werden sagen, dass dies das Werk der Manipulation 
der Wissenschaft ist, um uns all dies zu zeigen, und wir werden es nicht 
glauben, dass dieses Ereignis von Gott kam - und einige werden sich auf die 
Seite des Bösen begeben. 

Bis jetzt war die Warnung nur eine Prüfung des Bewusstseins, deswegen müsst 
ihr euer Bewusstsein jetzt trainieren. Denn es ist eine Prüfung für das 
Bewusstsein eines jeden von uns, es ist nicht etwas, das den Verlauf der 
kommenden Ereignisse verändern wird. Was geschehen wird, muss geschehen 
und wird geschehen. Es wird eine Prüfung für das Bewusstsein sein, um unsere 
Werke und unsere Taten zu verändern, damit unser Bewusstsein sich verbessert 
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und mehr Verständnis zeigt für das, was wir vorher nicht verstanden haben, so 
dass wir frei sind zu wählen. 

Danach wird die Verfolgung der Kirche von Christus und die Ankunft des 
Antichristen stattfinden, die genau gleich ist. Es werden Kriege, Hungersnöte 
und Seuchen ausbrechen, weil die Bekanntmachung über den Lauf der Dinge 
nicht zu ändern ist. Ich teile euch dies mit, damit ihr euer Bewusstsein 
verändert. Es ist eine Prüfung für Mein Bewusstsein. 

Die Warnung wird es sein, welches unser Bewusstsein schärfen wird, da wir es 
aus einer anderen Perspektive sehen werden. Es wird uns helfen, uns bewusst 
zu werden, was geschieht. Je bewusster uns die Situation wird, desto mehr 
Möglichkeiten haben wir.  

Die Fischeier von Satan, die sich in den Menschen befinden, werden aktiviert 
werden und dies die Unschlüssigen zum Rebellieren bringt. Diejenigen, die 
nicht an Christus glauben, werden mit Satan handeln und die Verantwortung 
für alle seine dämonischen Werke, Taten und Grausamkeiten übernehmen, so 
wird sich das Böse vollkommen in dem Menschen ausbreiten. Dies 
werden blutige Momente sein, die Zähne werden knirschen, wenn der Mensch 
das Gute verleugnet. Nur der Heilige Überrest und nur diese werden ein kleines 
Licht sein, welches die Erde beleuchten wird. 

Sprechen die Eltern in diesen Momenten mit ihren Kindern über das, was 
passiert? Aber diese Kreaturen, die die Warnung erleiden werden, die bereits 
ausgebildet sind und ein Gewissen haben, liegen sehr falsch, denn sie haben eine 
falsche Entscheidung getroffen. So haben wir die Pflicht, jetzt zu handeln, auch 
wenn wir ziemlich spät handeln! 

Ich weiß, dass das Bewusstsein ein Geschenk Gottes ist, aber so wie das Leben 
ein Geschenk Gottes ist und der Menschen es verachtet hat, so ist auch das 
Bewusstsein ein Geschenk Gottes, und der Mensch hat es verachtet. 

Wir bitten Christus uns seine Worte zu geben: 

 „Jesus nahm die Zwölf beiseite und sagte zu ihnen: „Wir gehen hinauf nach 
Jerusalem, und alles, was durch die Propheten über den Menschensohn 
geschrieben wird, muss erfüllt werden. Er wird den Heiden ausgeliefert werden. 
Sie werden ihn verspotten, ihn beleidigen, auf ihn spucken, ihn prügeln und 
dann werden sie ihn töten; aber am dritten Tag wird er auferstehen.“ Sie 
verstanden nichts davon, sie verstanden nicht seine Worte und sie wusste nicht, 
was er meinte“                                                            Worte Gottes (Lk 18, 31-34) 

Sowie alles, worüber Christus jetzt mit uns spricht und was wir nicht verstehen 
wollen, so sprach er auch damals mit seinen Jüngern über viele Dinge, die sie 
erst später verstanden haben. Dann, wenn wir verstehen werden, werden wir 
sagen: Ja, es war wahr! Und mit blutigen Tränen werden wir bedauern, nicht 
gehandelt zu haben. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

3. APRIL 2014 

  

Mein geliebtes Volk, Mein Segen bleibt bei jedem von euch. 

IN DIESEN MOMENTEN MÜSST IHR MIT DER ESSENZ MEINES 
KREUZES VERSCHMELZEN - UND WENN IHR IN DIESEM INNE 
HALTET, WERDE ICH EUCH DIE GESAMTE WAHRHEIT MEINER 

ÜBERLIEFERUNG ENTHÜLLEN, UND DANN, IN DIESER WAHRHEIT, 
WERDET IHR SEHEN, WIE ICH EUCH FESTHALTE, DAMIT IHR MEINE 

WAHREN KINDER SEID. 

Meine Lieben:  

Bändigt euren Geist, da dieser die Kreaturen beherrscht, führt eure Gedanken 
dazu, sich bei allen weltlichen und täglichen Angelegenheiten wachsam zu 
halten, tut dies auch mit euren Gefühlen, eurem Herz und bleibt verantwor-
tungsvoll, wie sich Meine Kinder verhalten sollten. Das wilde Leben 
der Menschheit umschlingt sie. 

WEDER DERJENIGE, DER IN DER AUFRUHR DER ERDE LEBT UND 
VERSUCHT, IN DEN GEIST AUFZUSTEIGEN, NOCH DERJENIGE, DER 
SICH NICHT SEINER SPIRITUELLEN PFLICHTEN BEWUSST IST, WIRD 

ES SCHAFFEN, SICH MIT MIR ZU VEREINEN. 

ES WIRD NICHT DERJENIGE SEIN, DER UNGEZÜGELT LEBT, DER 
HEREINGEBETEN WIRD, UM MICH IM GEHEIMEN ANZUHÖREN. 

Liebe Kinder, die Barbarei dieser Generation ist aufgrund der Trennung der 
Kreatur von seinem Gott ausgelöst worden, die Seelen halten mich in der 
Vergesslichkeit, und dies ist das Ergebnis der Pläne Satans und seiner Anhänger, 
die sich unter die gesamte Menschheit gemischt haben. IHR WERDET GEGEN 
DIE TÜCKEN DES BÖSEN NICHT STANDHALTEN, WENN IHR EUCH 
NICHT BEWUSST WERDET, DASS ICH DIE PRIORITÄT FÜR MEINE 
KINDER BIN. 

Die Verpflichtungen der Welt werden manchmal von dem Feind der Seele 
genutzt, um Meine Geschöpfe von mir zu entfernen - und so, wie alles in diesem 
Moment fortgeschritten ist, so verlange ich von Meinen Gläubigen, dass sie auf 
Meinem Weg schreiten, sich spirituell kräftigen und sie von Meiner lebendigen 
Wasserquelle trinken, damit sie der Durst nicht dominiert und sie nicht von dem 
rechten Weg, auf den des Bösen, abkommen.  

Bändigt eure Sinne, damit diese nicht zu Gelüsten führen, die nicht mit Meinem 
Willen vereinbar sind, aber vor allem, vergesst nicht, den Geist zu bändigen, 
denn dieser beherrscht den Menschen und führt ihn dazu, zu vergessen, dass 
ICH EURE PRIORITÄT BIN. 



81 
 

DIE MENSCHEN KÄMPFEN, UM DIE HERRSCHAFT ÜBER ALLES ZU 
BEHALTEN, EINE MATERIELLE HERRSCHAFT, DER EINZIGE, DER DIE 
ALLEINHERRSCHAFT BESITZT, DER KÖNIG, DER ÜBER DIE SEELEN 

HERRSCHT, BIN ICH UND WERDE ICH IMMER SEIN. 

Wehe denen, die Meine Unschuldigen quälen! Wehe denen, die ihre Hände mit 
dem Blut der Unschuldigen färben! Sie werden streng verurteilt werden. 

Ihr Lieben, mein Volk, diese Generation glaubt immer noch nicht an Meine 
Aufrufe und die Meiner Mutter, sie verspotten uns, ohne zu wissen, dass der 
Feind der Seele mit seiner größten Waffe auf der Erde verbleibt: der Zwietracht.  

IHR MÜSST VEREINT MIT MEINEM WILLEN BLEIBEN, BITTET MICH 
JEDEN AUGENBLICK IN EUCH UND MIT EUCH ZU BLEIBEN, DAMIT 
IHR EUCH ÜBER MEINE ANWESENHEIT BEWUSST WERDET, DIES 
HÄLT EUCH DAVON AB, MICH ZU VERRATEN UND DIE ZWIETRACHT 
UNTER DAS VOLK ZU BRINGEN. Die Vereinigung Meiner Kinder ist 
unentbehrlich, denn diejenigen, die Zwietracht stiften, wandern alleine und 
hängen von den Launen des Feindes der Seele ab. 

Ich komme für mein Volk, Mich dürstet es nach Seelen und den Menschen 
dürstet es nach der Herrschaft über das Bewusstsein, die Herrschaft über den 
Geist und über die menschliche Intelligenz. DIES LIEGT DARAN, DASS ICH 
EUCH AUFGERUFEN HABE, MICH TIEFGRÜNDIG ZU HINTERFRAGEN 
UND DIE ESSENZ DER LIEBE ZU ERKENNEN. 

Das menschliche Herz muss mit Meinem Herzen pochen, der Mensch wurde 
nach Unserem Abbild erstellt, aber sein Leben endet, sobald der Mensch 
aufgerufen wird, in Mein Haus zurückkehren. Aber dafür muss der Mensch 
dieser Generation Mein vollkommenes Abbild sein und leben, arbeiten und 
handeln, wie Mein Abbild: 

ICH HABE EUCH UNENDLICHE MALE WIEDERHOLT, dass jeder von euch 
seine beste Seite zeigen muss...  

JA, ICH BIN GNÄDIG, ihr müsst gnädig sein...  

JA, ICH BIN DIE HÖCHSTE INTELLIGENZ, Ihr müsst Abbild Meiner 
Intelligenz sein... 

WENN ICH DER RECHTE WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN BIN, 
müsst ihr auf Meinem Weg schreiten, meine Wahrheit bezeugen und stets 
vereint in Meinem Willen leben. 

Der Mensch schaut mit Verachtung auf alles, was in der Welt geschieht, soweit 
die Ereignisse nicht sein eigenes Fleisch und Blut berühren. Das ist das Ergebnis 
der Gleichgültigkeit, welche Satan dem Menschen eingeflößt hat, aber die ganze 
Menschheit wird leiden und zu Grunde gehen, da dies unumgänglich für die 
Erlösung des Menschen ist. 

UMARMT MEIN KREUZ MIT LIEBE, DIESES WIRD WEDER SCHWER 
NOCH LEICHT SEIN, WEIL DIE LIEBE ALLES ERHEBEN WIRD. 

Wehe jenen Wesen, die Meine Liebe und die Liebe für seine Brüder und 
Schwestern verbannt hat! 

Wehe denen, die hartherzig sind und die Gefühle verworfen haben, die ich 
ihnen geschenkt habe, weil dies dazu führen wird, dass die Herzen versteinern 
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und unempfindlich gegenüber den Bedürfnissen und den Schmerzen der 
Mitmenschen werden. 

Mein geliebtes Volk, die Felder werden nicht mehr grün sein, die Gewässer 
werden nicht mehr klar und die Luft nicht mehr rein sein, das Feuer wird große 
Gebiete der Erde verwüsten. Die Elemente der Natur werden sich gegen die 
Grausamkeit des Menschen erheben. 

Meine Lieben, was erwartet ihr euch von einem Menschen, der über jenes 
streitet, was nicht geltend gemacht werden kann, um seine selbstsüchtigen 
Launen und Gelüste nach Macht zu erfüllen?  

Die großen Nationen tarnen sich dank Vorspiegelungen von falschen Tatsachen, 
ergreifen eigene Initiativen, hintergehen die Wahrheit mit all ihren Lügen, damit 
die Menschheit sie nicht verurteilt, sondern ihre Lügen akzeptiert und zu 
streiten beginnen, um an die Verwüstung durch den Krieg zu gelangen.  

Der Mensch wurde nicht gezüchtigt, er selbst hat das Leiden so vieler 
unschuldiger Menschen beobachtet, die zu Unrecht den Gräueltaten des 
Antichristen während des Zweiten Weltkrieges ausgesetzt waren. 

Und in diesem Moment, in dem die Mächte wahrhaftig auf die Zerstörung 
konzentriert sind, indem sie Waffen besitzen, die in einem Augenblick die 
gesamte Menschheit ausrotten könnten, scheinen die Gedanken der Herrscher 
zwischen den Wolken zu schweben, da sie nur den Wunsch haben, zu siegen 
und Besitztümer zu erlagen, aber keine Ländereien, sondern natürliche 
Reichtümer ohne daran zu denken, dass diese natürlichen Reichtümer ihm 
nichts bringen werden, da die Menschheit in Armut, im Chaos und in 
Krankheiten versinken wird. 

Der Mensch fleht in diesen Momenten der Buße, fleht nach Meiner 
Barmherzigkeit, aber er vergisst, dass Ich immer barmherzig mit allen zu jeder 
Zeit bin. Derjenige, der nicht barmherzig mit seinen Mitmenschen ist, ist der 
Mensch selbst... 

Geliebte Kinder: 

MEINE WAHREN GESCHÖPFE SIND DIEJENIGEN, DIE SICH IN MEINEM 
FRIEDEN AUFHALTEN UND NICHT ZULASSEN, DASS SIE VON DER 
WUT ERGRIFFEN WERDEN, NICHT MAL FÜR EINEN KURZEN 
MOMENT. Der Feind benötigt Kreaturen, die voller Wut sind, damit sie 
gegeneinander kämpfen, damit sie Zwietracht bringen und somit Satans 
Wünsche erfüllen. 

MEINE WAHREN KINDER SIND SEELEN DES FRIEDENS, JEDER 
EINZELNE VON IHNEN IST SICH BEWUSST, DASS SIE NICHT NUR 
MISSIONARE MEINES FRIEDENS, SONDERN MEINE SOLDATEN SIND. 
Ihr seid Mein Volk und Mein Volk liebt mich, verehrt Mich und Meine Mutter, 
da sie Meine Mutter ist, rein, unbefleckt und die Arche der Erlösung in diesen 
schweren Zeiten sein wird. BEDECKT EUCH MIT IHREM SCHÜTZENDEN 
MANTEL 

Von oben herab wird man einen Ton hören und der Mensch wird wegen des 
Mangels an Vertrauen in mich in Panik ausbrechen. Der Mond wird sich rot 
färben, haltet unerschütterlich an eurem Glauben fest, ganz gleich, was ihr hören 
werdet, ganz gleich, was eure Augen sehen werden, weil ich mein Volk nicht im 
Stich lassen werde.  
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ICH BESCHÜTZE EUCH UND WERDE EUCH AUF SCHRITT UND TRITT 
BESCHÜTZEN, WENN IHR MIR TREU BLEIBT. 

Vergesst nicht, dass Ich jeder Generation Helfer aus Meinem Haus gesendet 
habe, und Ich werde es auch für diese Generation tun, sie ist keine Ausnahme. 

ICH WERDE JEMANDEN SCHICKEN, DER MEINE WAHRHEIT 
AUSSPRICHT UND SIE AUF DER GANZEN ERDE VERTEILT, UM DEN 
WEG FÜR DIE APOSTEL FÜR DAS ENDE DER ZEIT ZU EBNEN.  

Mein Volk, habt keine Angst, denn euer Gott hält seinen Blick auf euch. 

Betet, Mein Volk, betet für Indonesien, die Erde wird beben. 

Betet, Mein Volk, betet für Japan, es wird wieder das tödliche Gift über die 
Menschen gegossen werden. 

Betet, Mein Volk, betet für Zentralamerika, es wird erschüttert werden. 

Werdet euch über den Zeitpunkt bewusst und haltet nicht mehr an Materiellem 
fest. Wehe dem, der sein Vertrauen, seinen Frieden und seine Sicherheit in dem 
Materialismus verwurzelt! Von einem Moment zum anderen wird alles 
zerfallen, und der Mensch wird mit leeren Händen dastehen. ABER 
DIEJENIGEN, DIE ZU MEINEM VOLK GEHÖREN, WISSEN, DASS ICH SIE 
NICHT VERLASSEN WERDE UND DASS ICH BEI ALL MEINEN 
GLÄUBIGEN VERBLEIBE. 

DIE PRÜFUNG FÜR DIE ERLÖSUNG DES MENSCHEN IST NICHT 
EINFACH UND WIRD NICHT EINFACH SEIN, ABER DANN WERDE ICH 

MICH SELBER AN MEINEN TISCH SETZEN UND MEIN VOLK, MEIN 
HEILIGER ÜBERREST WIRD IN FRIEDEN LEBEN -  WIRD ALS DANK FÜR 

DIE GELEISTETE TREUE BEREITS IM HIMMELREICH LEBEN,  

ABER ES WIRD NIE VERGESSEN, DASS ES DAFÜR AN DEM GLAUBEN 
FESTHALTEN UND TREU BLEIBEN MUSS. 

Die Erde, als die Geburtsstätte des Menschen, ist abgenutzt und gealtert durch 
die Sünde der Menschheit, die undenkbar gesunken ist. 

Meine Legionen, Vollstrecker Meines Willens, verbleiben auf der Erde und die 
Elemente der Natur werden reagieren, um den Menschen mit Meinem Willen zu 
vereinen.  

Das Klima wird den Menschen außerordentlich überraschen, aufgrund seiner 
unerwarteten Veränderungen, und die Erde wird nicht aufhören, sich zu 
bewegen. Die erwarteten Ereignisse befinden sich bereits auf der Erde. 

Betet unermüdlich und betet, um Meine Worte in die Tat umzusetzen. 

ICH SEGNE EUCH, ICH LIEBE EUCH, VERGESST NICHT, DASS ICH BEI 
EUCH VERBLEIBE - UND WENN ALLES, WAS DURCH MEINE MUTTER 
VERKÜNDET WURDE, DER MENSCHHEIT NOCH NICHT GESCHEHEN 

IST, LIEGT ES DARAN, DASS SIE WÜNSCHT, DASS IHR DARAUF 
VORBEREITET SEID, DA NICHT ALLE, DIE DENKEN, DASS SIE AN 

MICH GLAUBEN, MIT MIR KOMMEN KÖNNEN. 

Ich segne euch und ich liebe euch. 

Euer Jesus 
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GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  

 

  

  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

5. APRIL 2014 

  
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, ich segne euch. 

ICH BEDECKE DIE GESAMTE MENSCHHEIT MIT MEINEM MANTEL 
DER LIEBE. 

 DIE STERNE WERDEN AUCH DIEJENIGEN BELEUCHTEN, DIE IM 
SCHATTEN LEBEN. 

Ich sehe, wie die Nationen sich um die Selbstzerstörung bemühen und wie sie 
das Böse anhimmeln, sich den Launen ergeben, die das Weltliche mit sich bringt. 

Der Gedanke des Menschen in seiner Natürlichkeit ist Licht, aber sobald dieser 
Gedanke verunreinigt wird, steht er vor dem ständigen Absturz, in die Hände 
des Bösen ausgeliefert zu werden. 

Meine Kinder wandern herum, ohne zu denken, sie wiederholen nur eine Reihe 
von Handlungen des Bösen, die sie auf dem Rand eines verhängnisvollen Endes 
halten. 

DER FREIE WILLE HAT EUCH KOMPLETT AN SATAN ÜBERMITTELT 
UND DIESER LÄSST KEINE GELEGENHEIT AUS, UM DEN SEELEN 

SCHADEN ZUZUFÜGEN UND DIESE IN DEN ABGRUND ZU FÜHREN. 

Ihr, Meine Lieben, behaltet die Hoffnung, verbleibt nicht in der Unwissenheit, 
schlaft nicht, wie die Toten, sondern achtet auf die Ereignisse. 

Meine Lieben:  

DIE ZUKUNFT MEINER KINDER WIRD SCHMERZHAFT SEIN, ABER AM 
ENDE WIRD DER FRIEDEN UND DER SEGEN MEINER KINDER, FÜR 

SEINE GLÄUBIGEN, FÜR SEIN VOLK TRIUMPHIEREN. 

Wie ihr verleugnet, dass mein Sohn Sein Volk über die kommenden Ereignisse 
informiert hat, er ist  tatsächlich die Unendliche Liebe und kann nicht zulassen, 
dass seine Kinder in der Dunkelheit der Sklaverei und Knechtschaft der 
Wirtschaft leben! 

DIE VERBÜNDETEN DES BÖSEN HANDELN GEGEN MEINE KINDER. 
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Ihr Lieben, die Vereinigten Staaten werden schaudern, der Kopf des Adlers wird 
ein Attentat erleiden, dann wird er sein Haupt erheben und seinen Zorn gegen 
die Unschuldigen, die er beschuldigen wird, zeigen, aber dann wird der Adler 
um Hilfe rufen, sobald er bemerkt, dass er besiegt wurde. 

Meine Lieben, Meine treuen Gläubigen, das Wasser wird sich auf der Suche 
nach Land in Bewegung setzen, die Luft wird sich mit Kraft ausbreiten und 
Verwüstung hinterlassen. 

Betet, Meine Kinder, betet für Japan, es wird wieder beben. 

Betet, Meine Kinder, betet für Kanada, es wird leiden. 

Betet, Meine Kinder, betet, den die Unschuldigen werden noch mehr 
aufgrund von Konflikten in verschiedenen Ländern durch gewalttätige Taten 

des Menschen leiden. 

Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela, es wird leiden, bevor sein Volk den 
Frieden finden kann. 

Meine Lieben, verliert nicht die Hoffnung, halten stets an dem Glauben fest. Ihr 
kennt Meinen Sohn und wisst, dass er sein Volk nicht verlassen wird. 

Der Kummer wird Spuren auf der ganzen Erde hinterlassen, aber dieser 
Kummer wird aufflammen und das Volk Meines Sohnes wird weinen und 
leiden. Aber nach der Reinigung werden sie das unendliche Licht finden und 
diejenigen, die das Vertrauen in das Wort meines Sohnes nicht aufgegeben 
haben und stets den Glauben bewahrt haben, werden den Sieg und den 
Triumph seines Herrn und seines Gottes feiern. 

WENN DAS BÖSE HERUMSTREIFT, MÜSST IHR MICH RUFEN, ICH 
WERDE ZU EUCH EILEN UND EUCH BESCHÜTZEN. 

ICH WERDE EUCH VOR DER BÖSEN FALLSTRICKE BEWAHREN. 

  

DRINGT IN DAS HERZ MEINES SOHNES EIN UND BLEIBT IN IHM 
VEREINT.  

WENDET EURE OHREN NICHT VON DIESER MUTTER AB. 

Ich segne euch. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

GEGRÜSSET SEIST DU, REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  

  

KOMMENTAR  
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

5. APRIL 2014 

Brüder und Schwestern: 

Durch das Anhören der Worte Unserer Mutter, nicht mit den Ohren des 
Körpers, sondern mit dem Geist, werden Ihre Gefühl auch unsere. 
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Christus, als Er seine Jünger rief, waren sie bereit, die Netze auszuwerfen. Sie 
mussten sich beruhigen und in sich kehren, um belehrt zu werden, um die 
Belehrung Christi zu empfangen. Aber die Jünger hielten sich bereit, nicht nur 
um die Fischernetze auszuwerfen, um im Meer zu fischen, sondern um eine 
andere Fangweise zu erlernen. 

Christus rief Zwölf Jünger zu sich und hielt sie vereint, sie wurden alle gleich 
gut unterrichtet, so wie wir durch diese Nachrichten belehrt werden. Er belehrt 
uns alle auf die gleiche Weise, ohne Unterschied der Religion oder der Ideologie. 
Die christliche Belehrung kennt weder Unterschiede noch Grenzen, sie benötigt 
einen gutmütigen Geist und Bereitschaft, damit der Heilige Geist herabsteigen 
kann. 

Wir müssen vereint sein. Die Handlungen des Himmels benötigen keine 
Konkurrenz, wenn diese wirklich, wie oben erwähnt, offenbart werden. Christus 
und die Mutter rufen uns zur Einheit auf, damit wir gemeinsam die Göttliche 
Harmonie bewahren, in dieser Gemeinsamkeit müssen wir uns aufhalten. Dann 
wird der Moment der ewigen Freude kommen, wo die Schmerzen verschwin-
den und wir im Himmelreich leben werden. 

Amen 

 

  

DIALOG ZWISCHEN DER HEILIGEN GOTTESMUTTER  
UND IHRER GELIEBTEN TOCHTER MARIA DES LICHTS 

FÜR DIE MENSCHHEIT 
10. APRIL 2014 

   
Allerheiligste Jungfrau Maria: 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, ich segne euch. 

IHR SEID MEIN GROSSER SCHATZ. WENN DER MENSCH AN DIE 
AUSLIEFERUNG MEINES SOHNES FÜR DIE GESAMTE 

MENSCHHEIT ZURÜCKDENKT, SEHNT SICH MEIN MÜTTERLICHES 
HERZ NUR, DASS DIE UNENDLICHE ESSENZ DER VEREINIGUNG 

MEINES SOHNES MIT DIESER GENERATION, UNBEMERKT BLEIBT. 

Ohne einen Blick auf den Zustand der Seelen zu werfen, nahm Mein Sohn, in 
seiner unendlichen Liebe zu den Menschen, alle menschliche Taten und 
Handlung auf sich, die dem göttlichen Willen nicht entsprachen und erhielt mit 
Seinem Unschuldigen Blut, unter der Voraussetzung, dass der Mensch ein 
Abbild der göttlichen Werke und Taten ist, die Ewige Erlösung für den 
Menschen. 

Ihr Lieben, die Liebe Meines Sohnes überwindet den menschlichen Verstand... 

  

Mein Kind, liebst du das Kreuz? 
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Maria des Lichts: 

Ja Mutter, ich verbleibe in ihm, unverdient. 

  

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

ICH LEIDE MEINE TOCHTER, DA DAS KREUZ NICHT NUR EIN SYMBOL 
IST, SO WIE ES VON DER MENSCHHEIT ANGESEHEN WIRD, sondern 
auch das Große Geheimnis des Vaters und seiner Liebe zum menschlichen 
Wesen ist. 

DAS KREUZ IST HERRLICHKEIT UND KÖNIGSEHRE, DIE DER MENSCH 
NIE IN DER LAGE SEIN WIRD ZU ERREICHEN. In jedem Splitter des 
heiligen Holzbalkens vibriert die Vollendung der Göttlichen Kraft, die für 
immer und ewig unveränderlich bleibt.  

DAS KREUZ STEHT FÜR SUBLIMATION, HERRLICHKEIT, KÖNIGS-
WÜRDE, TRIUMPH, EWIGKEIT... für diejenigen, die in ihm das Wesen der 
Erlösung, Vergebung und der Liebe finden. 

Der Mensch dringt nicht in das Geheimnis des Kreuzes ein, welches Licht wird, 
wenn der Mensch die Unendliche Liebe betritt, die ihn bis zum Ende liebt, um 
ihn vor dem Vater zu vertreten, da er nicht selbst vor den Vater treten darf, 
sondern nur durch die Bereitstellung eines reinen göttlichen Opferlammes, 
den Gottesmensch, erscheinen darf. 

DAS GEHEIMNIS KANN DURCH DEN MENSCHEN GELÜFTET WERDEN, 
JEDOCH NUR, WENN DER MENSCH BESCHEIDEN IST UND SICH VON 
SEINER SELBSTSUCHT, SEINER HABSUCHT, SEINER GRÖSSE, SEINES 
STOLZES UND SEINER WICHTIGKEIT BEFREIT. 

Meine Tochter, weißt du, wie sich mein göttlicher Sohn quält, wenn er seine 
Kinder betrachtet, die Sein Kreuz wie ein Modeaccessoire tragen mit Verachtung 
und Ignoranz demselben Menschen gegenüber? 

Einige tragen das Kreuz auf ihrer Brust,  

während sie mit Liedern Satan anbeten, denn sie erheben ihn,  
wenn sie ihren Brüdern und Schwestern das Leben nehmen,  
sie rücken ihm in diesem Moment näher, indem sie auf ihre 
Mitmenschen schießen  
oder wenn sie aus Bequemlichkeit oder menschlichem Respekt nicht das 
Wahre Wort weitergeben. 

Geliebte Tochter, die Menschen blicken auf den Gekreuzigten und sehen nur ein 
Bild, ohne den Schmerz und das Leid zu fühlen, ohne die Überlieferung zu 
sehen, ohne die Erlösung der eigenen Seele zu erkennen. 

In diesem Kreuz der Liebe verbleiben auch die kaltherzigen Seelen, die 
aus Angst vor Kritik, Verfolgung oder Spott, den Weg meines Sohnes verlassen 
haben und sich wie die Horden am Karfreitag verhalten, die Menschen-
massen ohne Gewissen, die durch die Macht des Bösen manipuliert wurden und 
Satan, dem Geld, den Sünden, den Lügen und der Zerstörung die 
Treue geschworen haben. 

Meine Tochter, weißt du was mir schlaflose Nächte bereitet? 
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Maria des Lichts: 

Was liebe Mutter? Sag es mir. 

  

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

DER MENSCH WURDE NICHT VOLLSTÄNDIG ÜBER DAS INFOR-
MIERT, WAS ER BESITZT, UM SICH ÜBER SEIN MENSCHLICHES 
BEWUSSTSEIN ZU ERHEBEN. Der Mensch weiß nicht, dass er das göttliche 
Abbild und Gleichnis ist und nur dies ihm ermöglicht, die Schwelle der gött-
lichen Liebe zu finden, um damit aus der Knechtschaft des Weltlichen und 
Endlichen befreit zu werden. 

Meine Kinder ändern ihre Wege nicht, da sie nicht leiden, verleugnen sie auch 
die Vollbringung unserer Aufrufe. Diese Meine Kinder werden bereuen, nicht 
mit der Heiligen Geduld gehofft zu haben und nicht an Ort und Stelle mit dem 
spirituellen Bewusstsein gewachsen zu sein und sich in dieses vertieft zu 
haben, damit das Licht des Heiligen Geistes, sie akzeptiert und sie als 
auserwählte Geschöpfe ernennt, um die Göttliche Beziehung aufrecht zu 
erhalten, die von der Heiligen Dreifaltigkeit beschlossen wurde. Wenn die 
Reinigung vor ihren Türen stehen wird, werden sie zu schreien beginnen... denn 
sie werden nicht vorbereitet sein. 

Derjenige, der die Absicht der Worte des Himmels ignoriert, derjenige, der 
anstrebt, jähzornig, stolz und arrogant zu sein, verhindert, dass die Flammen 
der Liebe brennen, um den Egoismus zu besänftigen. 

GELIEBTE TOCHTER, MEIN HERZ BRENNT, AM LIEBSTEN WÜRDE ICH 
DEN SCHLEIER, DER DEM MENSCHEN VERHINDERT, SICH MIT 
MEINEM SOHN ZU VEREINEN, ENDZWEIREISSEN. Der Mangel an Liebe 
und Dankbarkeit im Herzen des Menschen hat ihn in die schwerste 
Sünde stürzen lassen, und dies verletzt am meisten das Herz Meines Sohnes und 
auch Mein eigenes. 

Tochter: 

Sag deinen Brüdern und Schwestern, dass in dieser Osterwoche diese Mutter sie 
anfleht, auf das sie die Tiefen ihres Gewissens erreichen und von dort 
aus Meinen Sohn betrachten, wie er leidet, in der Hoffnung, dass jemand 
ihm die Tür öffnet.  

Sag ihnen, ich flehe sie an, Meinem göttlichen Sohn Einlass in einen jeden von 
euch zu ermöglichen, damit ihr euch so für die kommenden Ereignisse 
vorbereiten könnt. 

Sag Meinen Kindern, dass das Reich Gottes in jedem von euch liegt und 
ein Unendliches Licht ist, das die gesamte Finsternis durchleuchtet. 

Sag ihnen, dass Mein Sohn sie mit der Ewigen Liebe liebt, die über alles 
Weltliche hinausgeht. 

Sag deinen Brüdern und Schwestern, dass sie weder durch den Sauerstoff leben, 
den sie einatmen, noch durch die Mahlzeiten, die sie essen, sondern nur dank 
des göttlichen Willens. 
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Erinnere sie daran, dass, wenn sie fragen, sie auch empfangen werden, aber 
bevor sie dies tun, müssen sie sich selber prüfen... 

Erinnere sie daran, dass sie Meinen Sohn würdig empfangen müssen, Dieser ist 
gegenwärtig in dem Allerheiligsten Sakrament, in seinem Körper, seiner Seele 
und Gottheit. 

Weißt du meine Tochter, dass ich eine Mutter ohne Kinder bin und, 
dass diejenigen, die zu mir halten, verachtet werden? 

  

Maria des Lichts: 

Ja, Mutter ich weiß, und da wir dich so sehr lieben, fühlen wir auch Deine Trauer. 

  

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

Liebe Tochter, in diesem Schmerz halte ich eng an Meinem Herzen diejenigen, 
die durch die Ereignisse der Natur zugrunde gehen und noch mehr diejenigen, 
die durch die Hand des Menschen, der durch die Machtgier beherrscht 
wird zugrunde gehen und zugrunde gehen werden, all dies ist weit, weit 
entfernt von dem Göttlichen Willen. 

Wie sehr doch das Böse auf dem Menschen liegt! Und wie zufrieden der Mensch 
doch ohne zu zögern sich dem Bösen ausliefert! 

Ich rufe euch auf, für Brasilien zu beten, es wird durch den gleichen 
Menschen eingenommen werden  

und mit seinem Fehlverhalten wird es den Schmerz auf seinen Boden 
anziehen. 

Betet, liebe Kinder, betet für Japan, 
denn die Peitsche der Umweltverschmutzung wird sie quälen. 

Betet, Meine Lieben für Ecuador, es wird durch die Vulkane leiden.  
Diese werden auf der ganzen Erde erwachen. 

Betet, damit die bewusste Menschheit sich durch das Ereignis 
des Yellowstones alarmiert fühlt. 

Meine lieben Kinder, kein menschliches Wesen ist hilflos mit der Hand Meines 
Sohnes, niemandem wird die Vergebung verweigert. Aber der Mensch hat 
vergessen, um Vergebung zu bitten... 

Tochter: 

SAG IHNEN, DASS ICH MIR WÜNSCHE, DASS JEDER EINZELNE EIN 
LEUCHTFEUER FÜR SEINE BRÜDER UND SCHWESTERN IST.  

ES IST WICHTIG, DASS IHR KEINE ANGST HABT, SONDERN MIR 
VERTRAUT, DENN ALL DIES IST NUR ZUM GUTEN DER SEELEN. 

Ich segne euch. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
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KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHER MARIA DES LICHTS 
10. APRIL 2014 

 Brüder und Schwestern:  

UNSERE HEILIGE GOTTESMUTTER FORDERT UNS AUF, IHREN 
GÖTTLICHEN SOHN ZU VEREHREN... 

Und dass bis der Mensch Christus nicht im Geiste und wahrhaftig verehrt und 
sich nicht bewusst wird, dass alles von Gott kommt, dem Menschen nichts 
gehören wird. 

Wenn wir handeln, handeln wir durch den göttlichen Willen. Die Gottesmutter 
lädt uns ein, die Beziehung zu Christus zu vertiefen, in der wir erkennen, dass er 
Gott ist und wir seine Geschöpfe sind. 

Christus ist in allem und jedem vorhanden, deshalb ruft uns die Mutter auf, uns 
darüber bewusst zu werden, damit wir uns in diesem Bewusstseinszustand 
vorbereiten und sie stets auffordern, in uns und bei uns zu bleiben, aber dafür 
ist die Demut notwendig. 

WIR MÜSSEN BITTEN, UM BESITZER EINES STRAHLS DER 
GÖTTLICHEN LIEBE ZU SEIN, DAMIT WIR MIT DIESEM STRAHL AUF 
DEN RECHTEN WEG GELANGEN IN RICHTUNG DER WAHREN LIEBE 
CHRISTI UND DAMIT DER HEILIGE GEIST UNS FÜR DIE GÖTTLICHE 

GERECHTIGKEIT VORBEREITET, DIE AUF DIE MENSCHHEIT 
ZUKOMMT, OHNE DEN GLAUBEN NIEDERZULEGEN, NOCH DIE LIEBE 

FÜR CHRISTUS UND DIE MUTTER ZU VERLEUGNEN.  

Amen. 

 

  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

14. APRIL 2014 
  

  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, ich segne euch. 

ALLE SIND MEINE KINDER OHNE AUSNAHME, ABER NICHT ALLE 
LIEBEN MICH, WIE IHRE MUTTER... 

ALLE SIND KINDER MEINES SOHNES, ABER NICHT ALLE ERKENNEN 
IHN ALS IHREN KÖNIG UND HERRN AN... 

ALLE MENSCHEN BESITZEN EIN GEWISSEN, ABER NICHT ALLE 
HABEN DIES ERKANNT... 
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Meine Lieben, ich habe ohne zu zögern aufgerufen, euch freiwillig zu ändern, 
euer Bewusstsein zu warnen und über das gewöhnliche in der Welt  
hinwegzusehen, welches dem göttlichen Willen entgegen gesetzt ist. Das 
Bewusstsein ist in diesem Moment wichtig, die innere Suche nach dem 
Göttlichen Frühling, der nie endet, ist unerlässlich.  

IHR, MEINE LIEBEN, MÜSST EUCH MIT DEM BEWUSSTSEIN VON 
CHRISTUS IN ALL SEINEN PRINZIPIEN UND SEINEN GEBOTEN 

VEREINIGEN. 

Die Geschichte der Menschheit ist die Geschichte des Ungehorsams. Die 
Menschheit ist von dem Missbrauch des freien Willens beherrscht worden, dies 
führt für Meinen Sohn dazu, in dieser Gegenwart die Schmerzen der Geißelung, 
den Schmerz der Dornenkrone, den Schmerz des Kreuzes, den Schmerz der 
Schande, den Schmerz der Kreuzigung, den Schmerz der Lanze zwischen seinen 
Rippen wieder zu durchleben... 

DIE PASSION MEINES SOHNES IST IMMER PRÄSENT.  

JEDER EINZELNE VON EUCH BRINGT IHN DAZU DURCH 
EURE HANDLUNGEN, DIE MIT EINEM HERZ AUS STEIN VOLLBRACHT 

WERDEN, ERNEUT ZU LEIDEN. IHR GEISSELT IHN, IHR KRÖNT IHN 
MIT DER DORNENKRONE, IHR BESPUCKT IHN, IHR VERURTEILT IHN 

UND KREUZIGT IHN IN JEDEM MOMENT MIT EUREM 
FEHLVERHALTEN. 

Meine Lieben: 

ICH RUFE EUCH AUF, SPIRITUELLER ZU SEIN, DIES ERFÜLLT DIE 
BEDINGUNGEN DER LIEBE ZU GOTT UND DEM NÄCHSTEN. 

Ein Christ ist nicht nur jemand, der betet, ohne dass diese in seinem Herzen 
brennen...  

Ein Christ ist nicht jemand, der halbherzig ist, ohne die Pflicht, die auf ihm liegt, 
zu verstehen und nicht nur mechanische Sätze aufsagt...  

Ein Christ ist jemand, der die Essenz des Gebets überwindet und durchdringt, 
die Essenz eines jeden Wortes und nicht zulässt, dass seine Gedanken in der 
Meditation durch das menschliche Anliegen umgeleitet werden.  

Meine Kinder konzentrieren ihre Herzen, ihre Gefühle, ihre Hingabe, ihren 
Verstand, ihre Gedanken und all ihre Macht auf die Liebe zu Meinem Sohn und 
auch das Eindringen in Sein göttliches Herz, um die Geheimnisse zu enthüllen. 

Meine Kinder werden sich nicht der Leere der missbrauchten Theologie 
hingeben, sondern sie sind frei, um Meinen Sohn mit aller Kraft zu lieben - und 
seine Kräfte sind es, die ihn im Inneren tragen. 

MEINE LIEBEN, ALS MUTTER DER MENSCHHEIT, MUSS ICH EUCH 
ERINNERN, DASS MEIN SOHN BEI JEDEM VON EUCH BLEIBT, MIT 
EUCH DEN WEG ZURÜCKLEGT UND EUER REISEGEFÄHRTE IST, MEIN 
SOHN IST DIE EWIGE GEGENWART, er ist Ruhm und besitzt 
die Herrlichkeit eines Königs, ein König, der über allem, was existiert, steht. 

Der Stolz des Menschen wird die Demut in den Schatten stellen, die Macht wird 
den Platz der Bescheidenheit einnehmen, der Stolz den der Nächstenliebe,... 
wenn jeder von euch sich bewusst geworden ist, dass der Feind der Seele euch 
bezwungen hat. Ihr lebt in der Enge der menschlichen Selbstsucht, unterdrückt 
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das Gewissen, damit es euch nicht foltert und bevorzugt die materialistische 
Enge. 

Meine Lieben: 

WER NICHT AUS EIGENER KRAFT DEN WEG ZUR VEREINIGUNG 
SUCHT, IST VOR MEINEM SOHN SCHULDIG FÜR DIE TRENNUNG DER 
SEELEN innerhalb der Missionen, die Mein Sohn insbesondere einigen Seelen 
anvertraut hat.  

WER NICHT SOFORT DIE VEREINIGUNG SUCHT, MUSS IN SICH 
HINEINSCHAUEN, da er in diesem Moment dem Feind ermöglicht, sein 
Instrument (Anm.: Werkzeug) zu sein, um alles zu zerstören, was mein Sohn seit 
dem Kreuze aufgebaut hat, dass er sich selbst für die Liebe zu euch hingegeben 
hat, aber die Liebe bedeutet Brüderlichkeit.  

WER NICHT BRÜDERLICH IST, MUSS SICH VON SEINEN BRÜDERN 
ENTFERNEN, BIS ER DURCH DIE MEDITATION DEN HEILIGEN GEIST 
IN SICH EINDRINGEN LÄSST UND SICH VON DIESEM BELEHREN 
LÄSST. 

Meine Lieben: 

Der Stolz wird in seinem eigenen Stolz zugrunde gehen, vergesst nicht, dass der 
Selige, derjenige der den letzte Platz einnehmen wird, den Preis derer erhalten 
wird, die die ersten Plätze besetzen. Mein Sohn wird nicht an ehrenvollen Orten 
suchen, sondern in den Herzen Seiner Kinder. 

Euer Leben geht immer weiter abwärts, ohne euch bei jeder Handlung oder Tat, 
bei jedem Gedanken oder Gefühl zu erinnern, dass Mein Sohn für euch 
gekreuzigt wurde... Wie leicht ihr euch doch untereinander kritisiert, so 
zerstört ihr das Gebäude, das mein Sohn mit Seinem Blut gebaut hat! 

Der wahre Christ ist jemand, der alle Hindernisse überwunden hat, vor allem 
sein menschliche „Ego“, er ist jemand, der frei mit seinem ganz reinen und 
sauberen Herz umhergeht, er setzt vor sich selber und vor die Zwänge 
und Engpässe immer erst die anderen. 

Meine Lieben: 

Ihr, denen mehr gegeben worden ist, müsst der Grund und die Ursache der 
Vereinigung sein... 

Euch rufe ich auf, brüderlich zu sein ...  

Euch rufe ich auf, eins in der Liebe Meines Sohnes zu werden...  

Euch rufe ich auf, das Wort Meines Sohn an seine Brüder und Schwestern weiter 
zu geben, um die Herzen und den Verstand derer zu erwecken, die 
schlummern, da der Moment bald kein Moment mehr ist. 

Meine Lieben: 

DIES IST DER AUGENBLICK, UM AUFZUSTEIGEN UND ÜBER DAS 
GEWÖHNLICHE ZU SPRINGEN, DA DIE TEMPEL AUS STEIN 

ZERFALLEN UND NIEDERGERISSEN WERDEN; ABER DER INNERE TEIL 
DES TEMPELS, DORT WO SICH MEIN HEILIGER SOHN BEFINDET, IST 

DER TEIL, DER ERHALTEN BLEIBEN  WIRD, WENN IHR IN SEINER 
SEELE LEBT, IN EINER EWIGEN VERBINDUNG ZUM GÖTTLICHEN 

WILLEN. 
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Meine Kinder, die Erde ist erschöpft, da sie ständig Sünden und schwere 
Verletzungen der Menschheit auf ihrer Oberfläche erleiden muss, und diese 
machen sie krank. Die Erde erbricht die Sünde des Menschen durch die 
Vulkane, sie zuckt zusammen, wenn sie die Schmerzen sieht, die so viele 
Unschuldige erleiden müssen, das Wasser der Meere wird wieder steigen. 

Betet für Japan, es wird leiden. 

Betet für Chile, es wird leiden. 

Der Geist des Menschen wird durch das Böse beherrscht werden, Satan und 
seine Anhänger haben sich in den Herzen eingenistet von denen, die wie Steine 
undurchdringlich für die Liebe meines Sohnes sind und ständig die Seelen von 
Millionen von Unschuldigen untergraben. 

Satan streift um jeden von euch herum, um euch zum Fall zu bringen, daher rufe 
ich euch dringlich auf, demütig zu sein, weil der Stolz ein fruchtbarer Boden für 
das Böse ist. 

Meine geliebten Kinder: 

SEID DAS BEISPIEL FÜR DIE VEREINIGUNG UND DIE 
BRÜDERLICHKEIT, KÄMPFT FÜR EINEN EINZIGEN GRUND: 

 DER WIEDERAUFBAU DES REICHES MEINES SOHNES AUF ERDEN. 

Ihr wisst, dass, bevor dies wie das Gold im Tabernakel geschieht, ihr gereinigt 
werden müsst und darüber keine Zweifel haben braucht. Diejenigen, die in 
diesem Augenblick die Aufrufe Meines Sohnes und Meine verspotten, werden 
diejenigen sein, die in die Knie gehen werden und sich auf die Brust schlagen 
werden dafür, dass sie uns verspottet und unser Aufrufe verleugnet haben.  

Ich beobachte, wie sich die menschlichen Wesen über die Vergnügen freuen, 
an den Stränden, wie sie sich in diesen Tagen um die weltlichen Annehmlich-
keiten kümmern und ihrem Herzen näher bringen, aber die Hand Meines 
Sohnes, blutet durch die Barmherzigkeit, aber die Menschheit wird ihr eigenes 
Leid erleiden. 

Volk Meines Sohnes, übertönt die Stimmen der Selbstsucht, des Scheins, der 
Heuchelei und der Bewusstlosigkeit; vielleicht hört ihr dann auf Meine Aufrufe, 
ich möchte keine Seelen mehr verlieren. Leider höre ich, dass einige von euch in 
Frage stellen, dass die Gerechtigkeit Meines Sohnes Sein Volk erreicht. Ich frage 
euch: Habt ihr euch vorbereitet? Sind eure Herzen und eure Gefühle rein? 
Wünscht ihr, nur Gutes für eure Brüder und Schwestern? Kämpft ihr für die 
Einheit und liebt ihr Meinen Sohn über alles? 

Wie bedaure ich, dass diejenigen, die eine rasche Gerechtigkeit Meines Sohn 
fordern, noch nicht bereit sind, sie zu empfangen! Diese Gerechtig-
keit wird unaufhaltsam sein und schneller herbei kommen, als ihr denkt; das 
Leben des Menschen dreht sich nur um den Gott des Geldes... dieser wird in 
jenem Moment zerfallen und verschwinden. 

Beten, liebe Kinder, betet für England, es entfernt sich mit großen Schritten 
von der Liebe meines Sohnes. 

Meine Kinder, verherrlichen Meinen Sohn, sie lieben ihn, danken ihm, beten ihn 
an, ich weiß, dass ihr nicht zu denen gehört, die den Rosenkranz auf der Brust 
tragen, ohne über ihn Bescheid zu wissen, ihr lasst Meinen gekreuzigten Sohn in 
euer Inneres einkehren und hört auf seine Stimme.  
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Ich, als Mutter der Menschheit, führe euch, damit ihr euch über den 
Moment bewusst werdet, indem ihr lebt. Diese Generation wird nicht ohne die 
Großen Reinigung weiterleben können. 

WARTET NICHT MEHR LANGE. KOMMT AUF DEN WEG DER LIEBE 
MEINES SOHNES, UND DER REST WIRD EUCH, WÄHREND IHR 
SCHREITET, GEGEBEN. Blickt nach oben, die Zeichen werden euch sagen, 
dass der Moment gekommen ist, an dem der Menschen erkennt, wie sehr er Gott 
mit seinen Sünden beleidigt hat. 

HALTET EUCH ZU FÜSSEN DES KREUZES MEINES SOHNES AUF, DENN 
DORT BEFINDE ICH MICH. 

Ich segne euch. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

14. APRIL 2014 

Brüder und Schwestern:  

Die Gottesmutter ruft uns erneut auf, damit wir unser menschliches „Ego“ von 
dem gesamten Ballast, mit dem wir leben, befreien und vollständig als Söhne 
Gottes leben. 

Brüder und Schwestern: 

Die Dunkelheit wird dunkel sein, wenn wir uns bewusst werden, dass die 
Befolgung des Ersten Gebots uns zur Wiedergeburt in der Liebe zu Gott und zu 
unserem Nächsten führt, wie es uns Christus gelehrt hat, so werden wir das 
gesamte Übel des Menschen beseitigen. Dies kann jedoch nur erreicht werden, 
wenn wir die Einheit mit Gott aufrechterhalten, wir müssen die Zeit gut nutzen, 
während wir auf den Zorn Gottes warten. Warum sollten wir keinen guten 
Gebrauch aus der Vereinigung mit ihm machen? 

In dieser Karwoche bittet uns die Mutter, dass wir uns mit ihrem Sohn in 
Gethsemane vereinen, wir schauen auf die Verbundenheit und auf einmal  
verbannen wir sie, es weicht dieses göttliche Licht, das uns an das 
christliche Bewusstsein heranführt, wo der Mensch durch das göttliche Wesen 
überwunden wird, von wo wir stammen. 

Das Böse ruht nicht, aber bis wir erkennen, welches das Ausmaß der Schäden 
ist, welches diese verursachen und wohin es den Menschen führt, wird der 
Mensch bereits die Spannungen überschritten haben und eins mit seinem 
Schöpfer geworden sein. 

Amen 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 
GRÜNDONNERSTAG, ERRINNERUNG DER EINRICHTUNG DER 

HEILIGEN EUCHARISTIE 
17. APRIL 2014 

 

Mein geliebtes Volk: 

Ich habe euch in jeden Moment eures Lebens gesucht. 

Ich habe euch an sonnigen Tagen gesucht, als alles für euch strahlte und alles 
glücklich war, da bin ich zu euch gekommen... und ihr habt mich abgelehnt, 
weil ihr mich nicht gebraucht habt. 

Ich habe euch an Tagen der Dunkelheit, an grauen und bewölkten Tagen 
gesucht, an Tagen an denen vielleicht die Krankheit, die Leere der Seele oder die 
Einsamkeit eure Pforte des Lebens berührt hatte, da bin ich gekommen... und ihr 
habt mich abgelehnt und mich für eurer Leid schuldig gemacht. 

Ich habe euch aufgesucht, als ihr alleine wart, um euer tröstender Freund und 
Wegbegleiter zu sein... aber ihr habt mich abgelehnt und gesagt, dass ihr Meinen 
Beistand nicht benötigt. 

Ich habe euch aufgesucht, um das Wasser euren verhärteten Herzen näher zu 
bringen, das Wasser Meiner Liebe und Meiner Barmherzigkeit... aber ihr habt 
mir gesagt, dass ihr das Wasser der Erde bevorzugt sowie die Leidenschaft, 
die Selbstsucht, den Neid, den Stolz, die Verleumdung, die Lust und Heuchelei. 
Ihr habt mir gesagt, dass ihr glücklich mit euren Seelen seid. 

ICH BIN ZU DEM LEBEN EINES JEDEN VON EUCH HERABGESTIEGEN, 
DA ICH ALS VATER DER LIEBE EUCH NOCH NIE SCHUTZLOS 

GELASSEN HABE, ABER IHR VERWEIGERT MEINE AUFRUFE, VOR 
DIESER BITTE NACH LIEBE... UND LEUGNET DIESEN GEKREUZIGTEN 

CHRISTUS, DER AUS LIEBE ZU EUCH VERBLUTET. 

Die Menschheit hat sich, im Laufe der Geschichte, gegen ihren Gott rebelliert, 
aber keine Generation wird die Sünde und die begangenen Beleidigungen, 
Meinem Willen gegenüber, dieser Generation übertreffen. 

Wie viele Herodesse sich gegen die Unschuldigen aufgelehnt haben! Satan 
ist begierig danach, die Unschuld zu zerstören, um so an die Seelen zu gelangen, 
er hat seinen Zorn über die Unschuldigen gegossen. Von Moment zu 
Moment hebt ein neuer Herodes die Hand, um unschuldige Leben auf der Erde 
zu töten. Ich bin die Barmherzigkeit und Mein Herz blutet angesichts Meiner 
Geschöpfe, die gegen das wertvollste Geschenk angehen, welches ich dem 
Menschen gemacht haben: Das Leben. 

Wie viele Herodesse ihre Köpfe mit Banalitäten und Gift sättigen, welche Satan 
ihnen in ihr Herz injiziert hat...! 

Wie viele Herodesse missbrauchen in den Laboratorien die Wissenschaft...! 
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Wie viel Herodesse werden geschickt, um viele unschuldige Kreaturen zu 
töten...! 

DER GROSSE HERODES DIESER MENSCHHEIT IST DER WUNSCH 
NACH MACHT, DIES LÖSCHT DEN GEIST MEINER KINDER, 

VERHÄRTET IHR HERZ UND FÜHRT DAZU, DASS SIE NICHT HÖREN, 
NICHT SEHEN, NICHTS FÜHLEN UND NICHT DENKEN, SONDEN NUR 
DURCH IHREN PERVERSEN INSTINKT HANDELN, DA SIE DURCH DAS 

BÖSE VERGIFTET WURDEN. 

Mit großer Trauer beobachte ich Mein Volk, welches vergessen hat, was ich für 
alle erlitten haben...! Einige dieser Herzen aus Stein sind in diesem heiligen 
Moment beschäftigt, über alle Meine Überlieferungen zu fluchen. 

Mein geliebtes Volk:  

KINDER MEINES KREUZES, KEHRT AUF MEINEN WEG ZURÜCK, ICH 
RUFE EUCH FÜR DEN LETZTEN MOMENT AUF, ABER WARTET NICHT 
WIRKLICH AUF DEN ALLERLETZTEN MOMENT, WEIL DIESER IST DER 

MOMENT DER MOMENTE. 

MEINE HAND WACHT ÜBER DIE MENSCHHEIT, DIE DURCH DAS BÖSE 
INFIZIERT WURDE, DENN IN IHR HERRSCHT NUR NEID UND 

UNEINIGKEIT. 

Bald werde ich zu jedem kommen, ich werde vor jedes Herz aus Stein treten, um 
dessen Taten und Handlungen zu prüfen.  

Ich schaue, wie sie mich vor Meinem Altar entgegen nehmen, ob ein jeder den 
Tempel Meines Heiligen Geistes entweiht hat. 

Wie sehr ist der Wille des Menschen nur heruntergekommen!  

Wie kriecht der Mensch nur im Übel in diesem Moment, er hat keine Kraft, um 
sich aus dem Schlamm zu erheben! 

Oh Menschheit, wie sehr du Mich beleidigst und wie sehr du weinst! Du wirst 
durch deine eigene Hand zugrunde gehen. Angesichts des Wunschs sich zu 
vertiefen, habt ihr die Grenzen, als Meine Kreaturen überschritten und den Weg 
für das Böse geebnet, und auf diesem werdet ihr untergehen. 

Viele Kreaturen leiden wegen der missbrauchten Technik! Diese Peitsche..., die 
nicht aufhören wird die Menschheit zu peitschen, diese Peitsche ist durch 
das Böse gebaut worden... 

ICH BIN EUER GOTT UND ALS SOLCHER BIN ICH ALLGEGENWÄRTIG 
UND BEOBACHTE EUCH, ABER ALS MANN DER SCHMERZEN GEBE 

ICH STETS AUCH BARMHERZIGKEIT DENEN, DIE MICH BELEIDIGEN, 
ABER MEINE HAND IST GEFALLEN UND MEINE GERECHTIGKEIT 

WIRD JEDE MENSCHLICHE KREATUR ERREICHEN. 

Meine Mutter wurde unaufhörlich verachtete und trotzdem ruft Sie 
euch weiterhin auf und hält euch Ihre Hand hin. Die Aufrufe Meiner Mutter 
werden verachtet und verspottet, auch von denen, die zu Meinen Geweihten 
gehören. 

AN DIESEM GEDENKTAG DER EINFÜHRUNG MEINES 
KÖRPERS, MEINES BLUTES UND MEINS PRIESTERAMTES, RUFE ICH 

EUCH AUF, AUF DASS IHR EUER HERZ MEINER MUTTER GEGENÜBER 
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ÖFFNET, DAMIT ALLES GEWEIHT WIRD, WENN IHR MEINE MUTTER 
LIEBT, DIE MICH IM GEISTE UND IN DER WAHRHEIT KENNT. 

Mein Volk, prüft euch selber, bevor ihr von Mir geprüft werdet. 

Die Ermüdung Meiner Kinder, die sich für diejenigen bemühen, die nicht beten, 
für diejenigen, die sich nicht opfern, für diejenigen, die nicht glauben, für 
diejenigen, die nicht im Namen der Menschheit handeln; DIE ERMÜDUNG 
BRINGT MANCHMAL ZUR BEUGUNG, ABER IHR MEINE KINDER, 
BEGEBT EUCH IN DEN SCHUTZ MEINER MUTTER, DENN SIE WIRD 
EUCH DIE KRAFT GEBEN, DIE NÖTIG IST, DAMIT IHR NICHT 
SCHWACH WERDET. 

LADET MICH STETS EIN, BEI EUREN HANDLUNGEN UND TATEN IN 
EUCH ZU WOHNEN, DAMIT IHR EUCH LANGSAM MIT MEINEM 

WILLEN VEREINT UND DAS MENSCHLICHE HANDELN IMMER MEHR 
EIN ABBILD VON MIR WIRD. 

Der Mensch ist zwischen Lust und Geld zerrissen, und dieser Gott des Geldes 
erliegt der Kraft der Mächtigen, die die ganze Menschheit manipulieren. 

IHR KINDER, HALTET NICHT AN DEN BANALITÄTEN UND DEM 
VERGÄNGLICHEN FEST. 

 HALTET EUCH AN MIR FEST ZUSAMMEN MIT MEINER MUTTER, 
DENN ICH FÜHRTE MEIN VOLK DURCH DIE (???), ALS AUF IHNEN DIE 
HAND DER VERFOLGUNG DURCH DEN ANTICHRISTEN UND SEINEN 

VERBÜNDETEN LAG, ICH FÜHRTE SIE UND ERNÄHRTE SIE MIT 
MEINEM WILLEN, DA SIE MIR TREU GEBLIEBEN SIND. 

Ihr, die ihr auf Mein Wort hört, werdet nicht zulassen, dass weder der spirituelle 
Eifer noch die Eifersucht euch spaltet, denn dies gehört zu denjenigen, die 
versuchen, Mein Volk zu verfolgen. 

Meine geliebten Kinder: 

In diesem Moment rufe ich euch auf, für den Nahen Osten zu beten, der 
Konflikt, der dort existiert, wurde verschwiegen, um euch andere Interessen 

zu zeigen, bleibt wachsam. 

Betet, Meine Kinder für die Vereinigten Staaten, diese große Nation wird 
Angriffe der Natur erleiden, vor allem das Feuer, welches aus den Vulkanen 

kommen wird. 

Betet, Meine Kinder für Guatemala, es wird schaudern. 

Beten für die Kreaturen, die vor dem Brüllen der Erde und durch 
deren Öffnungen zugrunde gehen werden. 

Meine Lieben, weicht eure Herzen auf bevor die ewige Dunkelheit und 
Finsternis die Erde bedeckt. 

Bleibt wachsam, ein großes Zeichen wird im Himmel zu sehen sein.  

Vergess nicht, dass für diejenigen, die Mir treu bleiben, Ich zu allen Zeiten an 
ihrer Seite bleiben werde: in der Freude, im Leid, in der Einsamkeit, in der 
Müdigkeit und im Glück, aber vor allem wird euer Wesen mit Meiner Liebe 
durchflutete werden. 

MEINE LIEBEN, HABT KEINE ANGST VOR DEM, WAS KOMMT, 
SONDERN FÜRCHTET, MICH ZU BELEIDIGEN, FÜRCHTET EUCH, MICH 
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GEKREUZIGT ZUSEHEN UND VOR DEM WUNSCH, MIT 
MIR TEILZUNEHMEN UND GEFÜHRT ZU WERDEN, ALS ICH MICH FÜR 

DIE GANZE MENSCHHEIT GEOPFERT HABE. 

Mein Volk hat keine Angst, Ich bleibe Meinem Volk treu und nach der Trübsal 
werden sie wie am Mittag leben, wo die Sonne Meiner Liebe alle Gläubigen 
bestrahlen wird, auch wo die Dunkelheit nicht mehr existieren wird und die 
Sünde von der Erde ausgerottet sein wird. 

HABT KEINE ANGST, ICH WERDE MEIN VOLK NICHT VERLASSEN. ZU 
ALLEN ZEITEN HABE ICH EIN GESCHÖPF HERABGESANDT, UM 

MEINEM VOLK ZUR HILFE ZU EILEN UND IN DIESEM MOMENT WIRD 
ES NICHT ANDERS SEIN. 

HABT KEINE ANGST, DASS MEINE LEGIONEN EUCH NICHT ZUR HILFE 
KOMMEN WERDEN. 

 HABT KEINE ANGST, WEIL MEINE LIEBE UND MEIN HERZ HOFFT AUF 
JEDEN VON EUCH, MEINE GLÄUBIGEN KINDER. 

Mein Segen sei mit jedem von euch, mit den Geweihten, die mich im Geist und 
in der Wahrheit lieben. 

Ich segne euch. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 

  

  
KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
GRÜNDONNERSTAG, ERRINNERUNG DER EINRICHTUNG DER 

HEILIGEN EUCHARISTIE 
17. APRIL 2014 

Brüder und Schwestern:  

Mit einem Christus, der uns die Tiefe seines Herzens zeigt, aus dem das Öl, 
seiner Unendliche Liebe fließt, wie kann sich da unser Herz nicht erweichen? 

Die Menschheit ist gefangen in dem Elend ihrer eigenen Gebrechlichkeit, sie 
besitzt nicht den Wunsch diese geistige Stagnation zu überwinden, sondern  
bleibt so wie sie ist, ohne somit die vielen Tugenden und Gaben, die Christus 
ihnen gegeben hat zu erkennen, um die Höhen zu durchqueren und die wahre 
spirituelle Freude zu durchdringen, die keine Grenzen kennt, außer die, die der 
Mensch sich selber setzt. 

Wie können diese Worte, mit denen der König seine Gläubigen um Liebe bittet, 
euch nicht rühren, sind eure versteinerten Herzen wirklich so unempfindlich? 
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Ein Christ zu sein geht über die Sonntagsmesse hinaus, es handelt sich um eine 
ständige Ausübung der Gebote und Seligpreisungen, der Sakramente und die 
höchsten Göttlichen Gesetze: DIE LIEBE. 

Seid nicht ein Teil derer, die das ewige Leben verweigern. 

Das was kommen wird, ist nicht unbekannt und wir wissen, dass die Ursache in 
der Härte des Menschen liegt. Die Peitsche der Völker ist der Missbrauch der 
Unschuldigen, die Freiheit der Abtreibung, die Kernenergie, die genetisch  
veränderten Nahrungsmittel, die Herrschaft der Mächtigen, die die Jugend mit 
allen Arten von Geräten belastet und sie dem Untergang entgegen führen 
wird und die viele Herodesse vor dem passiven Menschenbild. Der 
Konformismus hat den Menschen gepackt, damit er die Stimme nicht 
erhebt und ihn nicht dafür verantwortlich macht ist verrückt. 

Werdet ihr auch weiterhin Teil des Wahnsinns der Welt sein? Oder werdet ihr 
einer der Auserwählten sein, die am Ende des gesamten Leidens und nur dann 
sich selber Auserwählte nennen dürfen, da sie immer Christus und der 
Gottesmutter treu geblieben sind, ohne Ablehnung? 

LASST UNS MEDITIEREN...und lasst uns die Heiligen Schrift nicht 
vergessen... 

Jesaja 05:04  

„Was sollte man doch noch mehr tun an meinem Weinberge, das ich nicht getan habe an 
ihm? Warum hat er denn wilde Weintrauben gebracht, da ich erwartete, dass er richtige 
Trauben brächte?“ 

Matthäus 23,37  

„Jerusalem, Jerusalem, die du die Propheten tötest und steinigst, die zu dir gesandt sind! 
Wie oft habe ich deine Kinder versammeln wollen, wie eine Henne ihre Küken unter ihre 
Flügel versammelt; und ihr habt nicht gewollt!“ 

Amen. 

 

  

  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS  

KARFREITAG 
18. APRIL 2014 

  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Ich segne euch. Wir nehmen das Gebet zu St. Michael, dem Erzengel, wieder auf. 

SEINE WEGGEFÄHRTEN BLEIBEN IN SEINER NÄHE. 
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DIE HIMMLISCHEN LEGIONEN WACHEN IN DIESEM MOMENT ÜBER 
DIE MENSCHHEIT, UND WIE VON MIR BEREITS ANGEKÜNDIGT 

WURDE, KÄMPFEN DIESE IM GUTEN UND IM BÖSEN FÜR DIE SEELEN. 

Ihr habt die Ausübung des Gebets vernachlässigt und müsst sie wieder 
aufnehmen. Das Gebet muss aktiv anstatt passiv sein, da das Böse stets im 
Gange ist, SO MÜSST AUCH IHR, MEINE KINDER, DAS WORT MEINES 
SOHNES UND MEIN EIGENES ÜBERALL VERBREITEN. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Jeder von euch ist fruchtbares oder unfruchtbares Land, jeder von euch trägt in 
seinem Inneren ein Minenfeld, Minen, die das „Ego“ des Menschen sind, die 
durch ein klares und richtiges Gewissen entschärft werden müssen, indem ihr 
als Abbild Meines Sohn handeln müsst. Da dieses Minenfeld euch immer wieder 
in die Hände des Bösen fallen lässt, müsst ihr nach Seinen Göttlichen Geboten 
leben, um in der Nähe Meiner Hand zu bleiben und sich in einer ständigen 
Danksagung und Anbetung Meines Sohnes aufzuhalten. 

Meine Lieben: 

Der Mensch stand noch nie einem so entscheidenden geistigen Moment 
gegenüber, wie diesem... und er tut so als würde er nichts hören. 

WEHE DENEN, DIE NICHT AUF DIE AUFRUFE MEINES SOHNES HÖREN,  

DENN DIESER AUGENBLICK IST DER MOMENT DER WAHRHEIT,  

DER MOMENT DER SEELEN, DIE MEINEN SOHN WAHRHAFTIG IM 
GEISTE LIEBEN! 

Mir, als Mutter der Schmerzen, wird auch an diesem besonderen Gedenktag, 
das Herz mit einem Dolch, aufgrund der ständigen Beleidigungen, durchbohrt, 
dies bringt Mein Herz zum Bluten, da ihr euch stets weigert, einander ohne 
Augenbinden, ohne Verheimlichungen und ohne Rechtfertigung anzusehen. 
Aber ihr fürchtet sehr das Übel, in welches ihr gesunken seid, aus Angst, das 
Ewige Leben, das Mein Sohn euch anbietet zu verlieren und dies, weil ihr 
ständig in einem schwankenden Lebensstil lebt. Dies ist ein Trick, eine 
Täuschung des Bösen, damit ihr automatisch ohne nachzudenken und ohne 
Gewissen handelt. Dies ist der Moment, in dem ihr gegen alle Schwächen 
kämpfen müsst, die euch dazu führen, Meinen Sohn zu beleidigen. 

ICH RUFE EUCH AUF, AUF DASS JEDER DEN WILLEN MEINES SOHNES 
VOLLBRINGT,  

ICH RUFE EUCH AUF, AUF DASS JEDER SEINEN WEG AKZEPTIERT, 
SEINE PERSÖNLICHE MISSION AKZEPTIERT UND SEINE BRÜDER UND 

SCHWESTERN LIEBT. 

ES IST EINE GROSSE AUFGABE, DIE ICH EUCH AUFERLEGE, 
VERINNERLICHT SIE UND VERSPRECHT EUCH SELBER, DASS IHR IM 

WILLEN MEINES SOHNES HANDELN WERDET, DAMIT IHR SEINEN 
WILLEN VOLLBRINGT UND MIR ERLAUBT, EUCH ZU LIEBEN. 

Vergesst nicht, auch eure Mitmenschen aufzurufen, versucht sie zu leiten, wenn 
sie euch darum bitten.  

Ich segne euch, ich liebe euch. 
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AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern:  

In der inneren Stille, besinnen wir uns: 

Röm 12, 1-5 

„Ich ermahne euch nun, Brüder, durch die Erbarmungen Gottes, eure Leiber 
darzustellen als ein lebendiges, heiliges, Gott wohlgefälliges Opfer, was euer 
vernünftiger Gottesdienst ist. Und seid nicht gleichförmig dieser Welt, sondern werdet 
verwandelt durch die Erneuerung des Sinnes, dass ihr prüfen mögt, was der Wille 
Gottes ist: das Gute und Wohlgefällige und Vollkommene. Denn in der Gnade, die mir 
gegeben wurde, sage ich euch allen, jedem einzelnen von euch: Schätzt euch nicht höher, 
als zu schätzen sich gebührt, sondern seid darauf bedacht, besonnen zu sein, wie Gott 
einem jeden das Maß des Glaubens zugeteilt hat. Denn wie wir in einem Leib viele 
Glieder haben, haben aber die Glieder nicht alle dieselbe Tätigkeit, so dass wir viele sind, 
die mehr als einen Leib in Christus formen, wobei jeder wiederum Teil der anderen ist.“ 

 

  

 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

OSTERSONNTAG 
20. APRIL 2014 

 

Mein geliebtes Volk: 

IHR MÜSST EINS SEIN MIT MEINEM WILLEN... DIES IST DIE EINZIGE 
WAFFE FÜR DIE RETTUNG DES MENSCHEN IN DIESEM MOMENT. 

Meine Geschöpfe müssen Meinen Wille erfüllen und dafür den menschlichen  
Egoismus mit allen unrechtmäßigen Besitztümern vernichten, ihr müsst ein 
Beispiel für eure Brüder und Schwestern sein und nicht die Ursache von 
Uneinigkeit oder Verwirrung. 

Meine Liebe ist Barmherzigkeit und Gerechtigkeit zur gleichen Zeit. Ihr, als 
Generation der Sünde zwingt mich dazu, Meinen Willen über die ganze Erde zu 
verschütten. 

ICH RUFE EUCH AUF, NICHT ZU FALLEN, SONDERN STANDFEST ZU 
BLEIBEN, DEN GLAUBEN ZU VERTEIDIGEN UND EIN GUTES BEISPIEL 
UND EIN ECHTER ZEUGE MEINER LIEBE UND MEINER LIEBE FÜR DAS 

MENSCHLICHE WESEN ZU SEIN. 
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Mein geliebtes Volk: 

IHR SCHREITET UNAUFHALTSAM DEM SCHWIERIGEN, 
SCHRECKLICHEN UND NOTLEIDENDE MOMENT ENTGEGEN. ICH 
KOMME WEITER AUF EUCH ZU, WEIL ICH EUCH NICHT ALLEINE 

LASSE. 

Meine Lieben, es ist nicht wichtig, sich materiell vorzubereiten, noch das Gefühl, 
dass wenn man sich an die Gebote auf eigene Weise hält, es ausreichen würde, 
sondern ihr müsst Reue für die Taten empfinden, die ihr gegen mich und gegen 
euch selbst begangen habt, in Momenten in denen der Glaube und die Liebe Mir 
gegenüber total nachgibt. Um vollständig zu Bewusstsein zu kommen, müsst ihr 
die weltlichen Dinge vernachlässigen. 

Ich wünsche ein glorreiches Volk, ein glühendes Volk, ein Volk, dass sich 
bewusst ist, dass Ich ihr Gott bin und sie Meine Kinder. 

Ich lade die Eltern ein, das zu sein, was sie bis jetzt noch nicht waren. Ich lade 
euch ein, die Dinge ohne eine Augenbinde zu sehen, so dass ihr bereits von klein 
auf eure Kinder mit dem Gebet ernährt und die Familie seid, die sich mit mir 
treffen will, alleine mit mir beten will, anstatt weiterhin zwischen dem 
Weltlichen in der Sünde und der Versuchung zu wandeln, begleitet von 
den Gesandten des Bösen. 

IHR BLEIBT NICHT ALLEINE, DER SPIRITUELLE KAMPF WIRD SEINEN 
HÖHEPUNKT ERREICHEN.  

DIE UNSICHEREN WERDE ICH AUS MEINEM MUND SPUCKEN, ABER 
DIEJENIGEN, DIE DAFÜR KÄMPFEN WERDEN, UM IN MEINEM WILLEN 

ZU BLEIBEN, WERDEN SICH IN DER HERRLICHKEIT AUFHALTEN. 

Erfüllt die Seligpreisungen, damit ihr Zeugen Meiner Taten werdet.  

Ihr Lieben, die Sonne wird ihre Kraft ausstrahlen und der Mensch wird von 
der Kraft der Sonne schockiert sein, welches mehrere Länder betrifft. 

Mein geliebtes Volk: 

Ich rufe euch auf zu beten, aber nicht nur mechanisch, sondern in Meinem 
Willen zu beten, wie ich es euch befohlen habe: Mit dem Geist und durch 

gute Taten. 

Ich segne euch, aber vorher rufe ich euch auf, für Mein geliebtes chilenisches 
Volk zu beten, es wird auch weiterhin leiden. 

Betet für Japan, es wird schwer erschüttert werden. 

Betet für euch selber, jeder einzelne, damit die Kraft Meines Geistes bei 
euch bleibt, damit ihr nicht in die Alltäglichkeiten verfallt. 

Ich liebe euch, ich segne euch. 

Meine Liebe wird immer bei euch bleiben. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
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KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

Schwestern und Brüder:  

Unsere Hoheit warnt uns vor der Fehlinterpretation seiner Befehle durch den 
Menschen. 

Die materielle Vorbereitung ohne spirituelle Grundlagen bringt uns nicht zu 
der wahren Vereinigung mit Christus. 

Wir müssen sanftmütig, demütig, gehorsam und liebevoll sein, um nützlich 
Zeugen für unsere Brüder und Schwestern zu sein, nicht nur mit Worten, 
sondern mit Taten. 

Amen. 

 

 

 
DIALOG ZWISCHEN UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS  
UND SEINER GELIEBTEN TOCHTER MARIA DES LICHTS 

24. APRIL 2014 
   

Christus: 

Mein geliebtes Volk: 

ICH BIN DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN. 

MEINE LIEBEN, ES HAT NUR EINEN EINZIGEN WEG GEGEBEN, UM 
DAS EWIGE LEBEN ZU ERREICHEN, DIESER IST MEIN WEG. 

Die Menschheit wollte Meine Aufrufe nicht erkennen, sie hat mich nicht 
verstanden und versteht auch weiterhin Meine Worte nicht. 

Ihr seid meine Kinder. Der Mensch spiegelt die Wahrheit und seinen guten 
Willen wider, sein Herzen spiegelt das Gute oder das Böse wider.  

Geliebte Tochter, warum führt der Mensch so ein hektisches Leben auf der Erde? 

Maria des Lichts: 

Ach, Mein Herr, ich fühle mich nicht wohl. 

Christus:              

Liebe Tochter, Meine Wahrheit offenbart sich nicht in den Geschöpfen, die 
ihre Verpflichtungen mit einem hektischen Geist vollbringen. Damit die Ruhe in 
die Seele eindringen kann, muss das menschliche „Ego“ zerstört werden. Jede 
Handlung muss von der Weisheit geformt werden, damit diese die Geschöpfe 
dazu bringt, barmherzig, demütig und mit einfachem Herzen zu handeln. 
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Du weißt, dass ich mich freue, den Menschen friedlich zu sehen, auch wenn es 
nur wenige sind, die sich um den Frieden bemühen. Diese sind weise, denn sie 
wissen, dass nur die Weisheit eines reinen Herzens zum rechten Weg, lenken 
kann. 

In diesem Augenblick muss die Verständnislosigkeit aus allen Menschen 
verbannt werden, da diese den bösen Willen des Menschen gegenüber seinen 
Brüdern und Schwestern darstellt und sehr viel Ärger und Wut auslösen wird, 
mit welcher sich der Mensch selber hinrichten wird. 

Meine Liebe, weißt du wie sehr ich mir wünsche, dass sie zu Mir gehören? 

Maria des Lichts: 

Ja, Herr, dass sie dein Ebenbild und Gleichnis sind. 

Christus:              

Liebe Tochter, ich wünsche mir, dass ihr friedlich lebt, ich bin ein Gott, 
der unendliche Geduld mit den Menschen hat. Aber wie kann es sein, dass der 
Mensch sich der Macht des Bösen hingibt, diesem hilft, indem er seine Brüder 
und Schwestern in einem erbitterten Machtkampf in Aufruhr versetzt, der dazu 
führen wird, dass die Menschheit ausgelöscht werden wird? 

Die Liebe ist eines der größten Geschenke, die ich dem Menschen gemacht habe, 
aber der Mensch ist dazu gebracht worden, dieses zu verachten, da er nicht 
wünscht zu lieben und sein Bewusstsein verdunkelt wurde, um keine Reue für 
sein Fehlverhalten zu spüren. 

Meine Kinder entfernen sich jeden Augenblick etwas mehr von mir, sie sind so 
schwach, dass Satan, der durch die Welt streift und so Tausende Kreaturen 
findet, sie durchdringt und sie in Besitz nimmt, um ihre Herzen und ihren 
Verstand mit Taten der Wut und dem Wunsch, seine eigenen Geschwister, 
Kinder, Eltern und Verwandten zu töten, durchströmt.  

Dies ist die Ursache dafür, dass ihr mich missachtet, das Böse hat in euch einen 
fruchtbaren Boden gefunden und verbreitet so in der gesamten Welt sein Übel. 
Der Mensch muss dies überwinden, wie ich euch bereits dazu aufgerufen habe. 

Weißt du, wer die Verräter sind, liebe Tochter? 

Maria des Lichts: 

Es werden diejenigen sein, die sich gegen deine Gesetzte auflehnen. 

Christus:                  

Es sind diejenigen, die Meine Kinder dazu verleiten, Konflikten zu führen, 
diejenigen, die Uneinigkeit erzeugen, diejenigen, die Wut und Verfolgung 
fördern, diejenigen, die gleichgültig gegenüber den Bedürftigen sind, diejenigen, 
die gegen die Unschuldigen und das Geschenk des Lebens angehen, diejenigen, 
die den Krieg zwischen den Nationen anstiften, diejenigen, die mit ihrem  
Tratsch und der Täuschung, die Feindschaft und die fehlende Brüderlichkeit 
voran treiben und diejenigen, die die Zwietracht fördern.  

Dies sind diejenigen, die Meinen Tempel entweihen, diese sind Feinde Meines 
Hauses und Verbündete des Bösen. 

Weißt du wer zu Meinen Kinder gehört? 
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Maria des Lichts: 

Diejenigen, die Deinen Willen erfüllen. 

Christus:              

Diejenigen, die für die Harmonie und die Brüderlichkeit kämpfen, diejenigen, 
die eine Quelle der Einheit und der Solidarität darstellen, diejenigen, die die 
Liebe, den Frieden und die Brüderlichkeit unter den Völkern fördern. 
Diejenigen, die mit Mir verbunden sind und dem Druck der Gesellschaft 
standhalten, die sie verspottet.  

Der Teufel schafft mit seinem großen Stachel ständig Gegebenheiten, um Meine 
Gläubigen und diejenigen, die keinen festen Willen haben, zu entzweien, da sie 
nicht durch die Teilnahme an dem Gebet und der Meditation auf Meinen Weg, 
auf Meinen Leidensweg, kommen. Im Angesicht Meiner leidenden Mutter 
werden diese wanken und schließlich fallen. 

Mein geliebtes Volk: 

Ich bin kein Gott der Strafe, sondern ein gerechter Gott. Meine Gerechtigkeit 
möchte das Böse stoppen, so dass keine Seelen mehr verloren gehen. Die große 
Reinigung lauert schlummernd über der Menschheit, aber nachdem diese 
passiert sein wird, wird das Licht Meiner Liebe die Seelen besitzen und die 
Herzen vor der Verhärtung bewahren, weil das Böse von der Erde verbannt und 
alles erneuert werden wird. 

Kinder, wenn ihr auf den wahren Weg kommt, haltet an ihm fest, fürchtet euch 
nicht, kritisiert zu werden, bleibt standhaft dank den geistigen Gewohnheiten 
und kommt, um das ewige Leben zu genießen. 

Mein Volk, hört nicht auf die Stimmen derer, die sich von mir abgewandt haben, 
diese werden mit Schrecken und Furcht auf Meine Gerechtigkeit schauen, die 
die gesamte Menschheit erwartet. Ihr könnt auch weiterhin zuversichtlich sein, 
denn Mein Schutz wird euch nicht für einen Moment verlassen. 

Der Lärm des Krieges wird aufhören, Lärm zu sein, und die Menschheit wird 
auf ihren eigenen Leidensweg geführt werden. 

Die Vulkane werden ihre Wut gegen den Menschen ausspucken, und die Erde 
wird ständig beben. 

Geschwister werden sich untereinander nicht mehr erkennen, weil der Teufel 
die Köpfe der Schwachen und Unentschlossenen vergiftet hat.  

Schaut zum Himmel auf, ihr werdet staunen. Die Sonne und der Mond werden 
signalisieren, was euch bevor steht. 

Ihr Lieben, betet für die Philippinen, sie werden erschüttert werden. 

Ihr Lieben, betet für Mexiko, es wird leiden. 

Ihr Lieben, betet für Japan, es wird das Instrument der Uneinigkeit und 
Schmerzen für die Menschheit sein. 

Ich liebe euch alle mit der gleichen Liebe eines Vaters für Seine Gläubigen. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
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KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern:  

Lasst uns die Technologie verwenden, um uns unter allen Umständen auf dem 
neusten Stand zu halten, damit das Böse uns nicht erreicht und uns zerstört. 

Der Mensch Gottes ist derjenige, der den Willen Gottes in all seinen Aspekten 
vollbringt und vorsichtig ist, weil er weiß, dass es sich um den Tempel des 
Heiligen Geistes handelt. 

Denkt daran, dass Gott uns fragen wird: Wie viele gute Taten hast du in 
deinem Leben vollbracht?...  Wir müssen mit vollen, nicht mit leeren Händen 
vor ihn treten. 

Amen. 

 

  

 
DIALOG ZWISCHEN UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS 
UND SEINER GELIEBTEN TOCHTER MARIA DES LICHTS 

TAG DER GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT  
27. APRIL 2014 
  

 

Christus:   

Mein geliebtes Volk: 

AN DEM HEUTIGEN TAG FEIERT MEINE KIRCHE MEINE 
BARMHERZIGKEIT, DIE TORE MEINES BARMHERZIGEN HERZEN 

BLEIBEN GEÖFFNET IN DER HOFFNUNG, DASS DIEJENIGEN, DIE ES 
WÜNSCHEN, EINE BESONDERE GNADE ERHALTEN, DIE SIE VON 

MEINEM WILLEN EMPFANGEN WERDEN. 

Meine Barmherzigkeit verschließt sich nicht, wenn ein Geschöpf mit 
zerschlagenem und demütigem Herzen und mit entschlossenem Willen vor 
Mich tritt. 

Mehr als zweitausend Jahre, wache ich nun über Menschheit, rufe sie 
eindringlich und unerbittlich… 

Sucht Meine Anwesenheit in der Welt und eure Freude daran; ihr werdet sie 
sonst nicht finden.  

Sucht Meine Anwesenheit in den einfachen Dingen, die, die Freude und 
Ermutigung für einige Minuten bringen; ihr werdet sie sonst nicht finden. 

Meine Liebe, weißt du, wie mich das menschliche Wesen aufsucht? 

Maria des Lichts: 
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Ich denke, dass ihnen Sicherheit gibt, was sie mit ihren Augen sehen können; 
Dich sehen sie nicht. 

Christus:   

Ich rufe die kleinen und einfachen, die Starken und Mächtigen der Welt auf, ich 
rufe alle auf, um euch zu vergeben, selbst dem Schuldigsten. Ich brauche den 
Menschen nicht, Meine Herrlichkeit und Mein Königreich kann von keinem 
Geschöpf verkleinert werden. Aber wenn es nicht durch das Kreuz geschieht, 
gibt es keinen Weg zu Mir, die Menschen haben Angst vor Meinem Kreuz und 
verachten es. Jeder trägt ein persönliches Kreuz mit sich, wenn dieses auf dem 
Lebensweg verloren geht schreitet ihr ohne es voran, dies ist ein Zeichen, dass 
ihr nicht an Meiner Seite bleiben wollt. 

Meine Liebe, weißt du, ob alle menschlichen Wesen mich lieben? 

Maria des Lichts: 

Ich würde gerne mit „ja“ antworten, aber nicht alle lieben dich. 

Christus: 

ICH ALS KÖNIG, FRAGE MEINE KINDER: WAS HABE ICH EUCH 
GETAN, DASS IHR MICH NICHT LIEBT? 

Ich kenne die Antwort: zu Hause reden die Eltern nicht über mich, nur in 
Meinem Tempel hört man von Meiner Barmherzigkeit, und der Mensch wächst 
mit dem Gedanken, dass ich ein tauber und stummer Gott bin, so stürzen sie 
sich in unverschämte Vergnügen, beleidigen Mich ohne zu zögern, verachten 
Meine Barmherzigkeit, weil sie sich nicht ändern wollen, aber im Jenseits 
werden Sie die Macht meiner göttlichen Gerechtigkeit erleiden, sie werden 
leiden, weil sie Mich verachtet haben. 

IHR HABT EUCH SICHERLICH IN DIESEM MOMENT EINEN 
GUTWILLIGEN AUFRUF ERWARTET, ... ABER MEINE 

BARMHERZIGKEIT IST SO UNENDLICH, DASS SIE SICH AUSBREITET, 
UM EUCH AUF DEN WEG DER WAHRHEIT ZU BRINGEN. WER NICHT 
SEIN KREUZ TRÄGT UND MICH SUCHT, WIRD NICHT AUF MEINEM 

GLEICHEN WEG SCHREITEN. 

Es ist ein Leben voller Vergnügens, und dann, was wird danach sein?... Alle 
werden den Kalvarienberg erreichen und einige werden das Kreuz erheben, 
andere haben dieses auf ihrem Weg abgelegt, zu denen auch  diejenigen 
gehören, die mir am Altar dienen. 

Meine Liebe, ist der Menschheit sich der Erlösung bewusst? 

Maria des Lichts: 

Mein Herr und Mein Gott... wie weh mir diese Antwort tut! 

Christus: 

Ich schaue auf die Erde und Sie selbst liegt im Sterben, ich schaue auf die 
sterbenden Menschen, Ich schaue auf Meine Kirche, und ich quäle mich. So viele 
Meiner Kinder haben Mein Kreuz auf dem Weg abgelegt, um unbeschwerter zu 
schreiten, diejenigen, die mich nicht lieben, wollen Meine Gesetze und Gebote in 
den Schatten stellen. 

Was Meine Kirche erleidet, ist nicht mal ein Bruchteil, von Meinem Leid und 
von dem, was Ich erleiden musste...  
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So viele Wesen suchen Meine Kirche scheinheilig auf...dies verletzt Mich sehr.  

So viele Fehlinterpretationen dessen, was nicht interpretiert werden braucht, 
sondern dem einfach nur gehorcht werden muss... dies verletzt Mich sehr. 

Viele verleumden Meine Kirche...! Und dies verletzt Mich sehr.  

Viele peitschen sie aus, um Zwietracht zu schaffen... Dies verletzt Mich sehr. 

MEINE KIRSCHE WIRD TRIUMPHIEREN, AM ENDE WIRD SIE 
TRIUMPHIEREN; BEVOR DIES GESCHIEHT WERDET IHR EUCH 
ZERTEILEN UND MICH VERLETZEN UND MEIN GRÖSSTER FEIND 
WIRD HINTER EUCH STEHEN. Eine Trennung wird notwendig sein, damit 
ihr euch über das Böse und das Gute, das diesem folgen wird, bewusst werdet. 

Ich rufe mein Volk auf, beständig zu bleiben und euch nicht zu trennen, ihr 
werdet von dem Menschen selbst auf die Probe gestellt werden und von dem  
Bösen, das die Seelen ergriffen hat und den Menschen einen Gott vorspielt, der 
nicht Ich bin, dieser wird sie mit schrecklichsten Brutalität erfüllen. 

Die Natur selbst wird erschöpft sein und sich gegen den Menschen auflehnen. 
Ich suche Ruhe in Meinen Gläubigen, die Restlichen, die Mein Kreuz tragen und 
sich nicht von Diesem trennen werden. 

Meine Barmherzigkeit sucht den Menschen, ruft sie, bittet sie, aber sie kommen 
zu der Begegnung mit Mir, begleitet von dem Bösen, bereiten Kriege vor, die in 
jedem Moment ausbrechen können, die Völker werden in blutigen Schlachten 
kämpfen, die sich weltweit ausbreiten werden. 

Das Leid der vergangenen Generationen war nur ein Vorzeichen der Dinge, 
die kommen werden...  

MEINE GERECHTIGKEIT WIRD NICHT LANGE WARTEN, ICH MUSS 
DEN MENSCHEN SUCHEN, DER SICH VOR MIR VERSTECKT. DER 

MENSCH WÜNSCHT MEINE BARMHERZIGKEIT NICHT, MIT DER ICH 
IHN UNABLÄSSIG SUCHE, DENN ICH WILL KEINE MEINER SEELEN 

VERLIEREN; SO KOMME ICH MIT MEINER GERECHTIGKEIT, UM 
MEINE SEELEN ZU RETTEN. 

Der Mensch ist starrsinnig und wenn ich vor ihn trete, sehe ich seine Schwächen 
und seine Resistenz mir gegenüber, ich sehe, dass es notwendig ist, ihn 
zu berühren, ja, ihn zu berühren, da er dies, anstatt einer Strafe, zum Überleben 
braucht, um in Meine Arme zurückzufinden. Aber so nicht mit denjenigen, die 
unter der totalen Herrschaft des Bösen leben; diese verleugnen Mich 
und tauchen tief in den Schlamm ein, weit weg von mir. Aber ich komme, um 
Meine Gläubigen zu retten. 

Meine Lieben, weißt du wie sehr ich leide? 

Maria des Lichts: 

Ja, mein Lieber, ich weiß ... 

Christus:   

Ich leide, wenn ich die leidende Menschheit sehe, die mir nicht erlaubt  
einzugreifen, da sie eine Barriere zwischen ihr und mir aufgebaut hat. Mein 
Kreuz sieht, wie ihr in der Nähe derer schreitet, die euch nicht akzeptieren, 
Meine Legionen werden euch erkennen und euch küssen, schreitet weiter neben 
den Menschen, in der Hoffnung, dass diese alles überdenken, zurückkehren und 



109 
 

euch erkennen. Aber die Welt bietet genügend Ablenkungen und verstummt die 
Klagen, mit berauschenden Getränken und Liedern, die den Geist vernebeln 
und den Geist dem Bösen näher bringen, damit dieser gegen Mich handelt. 

ICH WERDE DIESE UNENTSCHLOSSENEN TREFFEN, UM ERNEUT MEIN 
REICH IN MITTEN ALLER GESCHÖPFE ZU ERBAUEN. 

MEINE BARMHERZIGKEIT WIRD KEINE UNRECHTMÄSSIGEN 
BESITZER TREFFEN, SONDERN SICH ÜBER ALLE MEINE KINDER MIT 

FREUDE AUSBREITEN UND DIESE WERDEN MEIN VOLK UND ICH IHR 
KÖNIG SEIN. 

Betet Meine Lieben, Meine Barmherzigkeit fordert das Gebet für Japan, denn 
die Erde wird beben. 

Betet in Meine Barmherzigkeit für Chile. 

Betet in Meine Barmherzigkeit für Vereinigten Staaten, die Natur wird es leiden 
lassen. 

Ich segne euch. 

WER SICH AN MEINE BARMHERZIGKEIT WENDET, WIRD DIE FREUDE 
IM VORAUS GENIESSEN. ICH SEGNE EUCH. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 
KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
27. APRIL 2014 

  
Brüder und Schwestern:  

Die Göttliche Barmherzigkeit, ist die Fürsorge für Seine Kinder, die unerbittlich 
handelt und vielleicht, wenn wir uns vor dem Schicksal des Lebens befinden, 
vor dem Tod, wird der Mensch zu seinem Herrn zurückkehren, weinen und sich 
konvertieren. 

Aber wir dürfen nicht darauf warten, wir müssen voran schreiten, ohne was 
geschieht zu verbergen und den Göttlichen Willen und die Göttlichen Wahrheit 
in der Heiligen Schrift erkennen. Wir dürfen nicht wie diejenigen sein, die nicht 
daran glauben, die leider zwischen dem schreiten, was nicht wahr ist und nur 
einen geringen Schein der Wahrheit besitzen. Wir dürfen nicht glauben, dass die 
Gebote uns gegeben wurden, um die Heilige Schrift zu veranschaulichen, 
sondern uns gegeben wurden, um mit Liebe erfüllt zu werden. 

Amen. 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 
DIE IHR IN SANTA FE, ARGENTINIEN, GEGEBEN WURDE 

1. MAI 2014 

   
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH, ALS MUTTER DER MENSCHHEIT, ALS MUTTER EINES JEDEN VON 
EUCH, BEGLEITE EUCH AUF EUREM WEG DURCH DAS LEBEN UND, 

WENN IHR STÜRZT ,HELFE ICH EUCH ALS MUTTER DER LIEBE AUF, IN 
JEDEM VON EUCH SEHE ICH MEINEN SOHN,  

JEDEN VON EUCH LIEBE ICH MIT MEINEM GANZEN MÜTTERLICHEN 
HERZEN. 

Als ich euch am Fuße des Kreuzes empfing, empfing ich nicht nur einen, 
sondern ich empfing die gesamte menschliche Generation, um eine Mutter und 
manchmal auch eine Lehrerin zu sein. Ich bin nicht nur eine Mutter, sondern 
auch der erste Jünger Meines Sohnes, ich möchte eine Fürsprache aussprechen, 
damit jeder von euch ein wahrer und treuer Jünger Meines Sohnes in diesem 
Augenblick ist, in dem der Gedanke und das Bewusstsein des Menschen, durch 
seinen freien Willen aufgehört hat, Seine Mission zu erfüllen und 
stattdessen ihre Gedanken und das Bewusstsein für die Launen des Feindes der 
Seele bereithalten. 

IN DIESEM MOMENT BEGLEITE ICH EUCH, DAMIT IHR IM NÄCHSTEN 
MOMENT  

AUF DEN WEG DER WAHRHEIT ZURÜCKFINDET, DER EINZIGE WEG, 
AUF DEM IHR DIE WAHRE FREUDE UND DAS EWIGE LEBEN FINDEN 

WERDET. 

Ihr Lieben, ihr lebt in der Welt, aber lasst nicht zu, dass das Weltliche euch 
überkommt und euch auf den falschen Weg bringt, der euch zur ewige 
Verdammnis leitet.  

Die Gewalt der Menschen in diesem Moment bringt mich dazu, mit Meinem 
schmerzenden Herzen als Mutter und als eure Anwältin bei euch zu bleiben, 
wenn ihr vor Meinen Sohn treten werdet, ich werde um jeden von euch flehen. 

DAS BEWUSSTSEIN WURDE VON DER BEWUSSTLOSIGKEIT 
ÜBERNOMMEN, 

 DAMIT IHR SELBER EUCH AUS EIGENEM WILLEN  

IN DIE HÄNDE DER EWIGEN VERDAMMNIS UND DER PERVERSION 
BEGEBT. 

Die Wut des Menschen wurde diesem durch das Böse injiziert, aber der Mensch 
verbindet mit dem Bösen nur den Teufel, sieht nicht, dass der Teufel sie dazu 
führt, zu sündigen. Aber in diesem Moment handelt er nicht nur, sondern hält 
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alle seine Tentakeln stets überall, um den Mensch zu steuern, nicht nur durch 
seine menschliche Natur, nicht nur durch sein „Ego“, nicht nur durch seinen 
freien Willen, sondern durch alle Mittel, die er durch die Hand des Menschen 
besitzt.  

Mein geliebtes Volk: 

Ihr müsst wissen, dass die Ernährung des Menschen in diesem Moment nicht 
mehr die Gleiche ist, wie sie es einmal war und alles, was dieser zu sich nimmt, 
in diesem Moment aktive Waffen sind, die den Körper Meiner Kinder vergiften 
und den freien Willen dem Bösen hin beugen.  Ihr beugt euch dem Bösen hin, 
weil die Krankheit, die euren Körper überkommt, die Folge eurer Ernährung ist.  

ES IST MEINE PFLICHT ALS MUTTER EUCH NICHT NUR ZUM GEBET, 
ZUR BUSSE, ZUR LIEBE, ZUR EINIGKEIT, ZUR BRÜDERLICHKEIT  
AUFZURUFEN, DAMIT IHR MEINEN SOHN MIT SEINEM KÖRPER UND 
SEINEM BLUT AUFNEHMT, IHN STETS IN SEINEM TABERNAKEL 
BESUCHT UND SEINE GEBOTE BEFOLGT, sondern meine Pflicht, als Mutter 
geht darüber hinaus, sie führt mich dazu, die Tür des Bewusstseins zu berühren, 
die bereits vergiftet wurde, und mit Meiner Liebe versuche ich, euch das 
Gegenmittel zu bringen, damit der Mensch wieder die Funktion erwirbt, für die 
er geschaffen wurde und wieder die Tür öffnet, damit Mein Sohn in die 
menschliche Kreatur eindringen kann.  

Das wirtschaftliche Interesse hat immer Vorrang in diesem Moment, es ist 
wichtiger als der Mensch, als das Leben des Menschen, in einem Wimpernschlag 
wird eine Wirtschaftskrise den Menschen dazu bringen, seinen Verstand zu 
verlieren und wer um alles beraubt wird, wird sich mit leeren Händen fühlen. 
Dies wird der Moment sein, den Meine wahren Kinder ausnutzen werden, 
um ihre Werke und Taten zu demonstrieren, indem sie mit gehäuften Händen 
vor Meinen Sohn treten werden, die eine reiche Ernte, Taten für das Leben, die 
Liebe, den Nächsten und die Brüderlichkeit zeigen werden. 

Mein heutiger Aufruf, in diesem Moment, gilt all Meinen Kindern, die mit 
großer Liebe sich bemühen, ihre Mitmenschen zu begleiten und ihnen beistehen, 
damit sie nicht vergessen, dass wo keine Brüderlichkeit herrscht, Mein Sohn 
nicht herrscht, weil dort keine Wahre Liebe zu finden ist. 

Ich rufe euch  auf, demütig zu sein, nicht nur mit euren Worten oder mit eurem 
Schein, sondern wirklich demütig durch die Werke und Taten zu sein, nicht die 
Demut vorzutäuschen, weil derjenige, der keine Demut besitzt, keine Worte 
über die Demut an seine Brüder und Schwester richten kann. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

JEDER MOMENT VERKÜRZT SEHR DEN AUGENBLICK, DER IMMER 
NÄHER KOMMT, DIES MUSS FÜR EUCH EIN GRUND SEIN, EUREN 

GANG ZU BESCHLEUNIGEN UND EUCH ZU EINER RADIKALEN 
LEBENSVERÄNDERUNG ZU LEITEN. 

Ihr müsst das Licht inmitten der dichten Finsternis sein, die die verhärteten 
Gedanken und Herzen seiner Brüder und Schwestern erweckt; ihr dürft nicht 
das Schicksal der Menschen akzeptieren, die erneut scheitern, indem sie sich 
Meinem Sohn überlegen fühlen und ihn nicht anerkennen. Dies ist einer der 
Gründe für den Rückgang der früheren Generationen, und es ist der gleiche 
Fehler, der nun wiederholt wird, da Meinem Sohn nicht gehorcht wird. 
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IHR ERKENNT MICH NICHT ALS EURE MUTTER AN, UND ICH 
VERZEIHE EUCH DIES, ABER ERKENNT MEINEN SOHN AN: KÖNIG 

DER KÖNIGE UND HERR DER HERREN; ERKENNT IHN AN UND ALLES 
WAS ER ERSCHAFFEN HAT, ERKENNT IHN IN EUREN BRÜDERN UND 
SCHWESTERN, SEID WESEN, DIE NACHDENKEN UND BEOBACHTEN, 
DIE DAS GESCHENK DER INTELLIGENZ NUTZEN, UM DIE ZEICHEN 

DER ZEIT ZU ERKENNEN, DIE NICHT ANDERS SIND ALS DIE, DIE 
SICH AM ENDE DIESER GENERATION ZEIGEN WERDEN. 

Die gesamte Natur wird zittern und von der Gleichgültigkeit und der 
Ablehnung Meiner Kinder und derer erschüttert werden, die sich selber Kenner 
Meines Sohnes, Kenner der Theologie und Kenner des „Theos“ nennen, aber 
nicht glauben, dass Mein Sohn wieder auferstehen wird, als wahrer König, der 
jedem Seiner Gläubigen das geben wird, was sie verdienen. 

Bis zur letzten Minute, bis zum letzten Atemzug des Lebens, muss der Mensch 
um seine Rettung kämpfen. Niemand ist sicher, bis Mein Sohn ihn als 
sicher erklärt, bis er nicht sein Bestes im Kampf gegeben hat und durch seine 
Taten der Erlösung würdig sein wird, denn der Mensch kann jeden Moment 
stürzen. Aber ihr als Meine Kinder müsst euch in diesem Augenblick erheben, 
denn der Moment wird kommen, an dem sich Meine Kinder wie das Spreu vom 
Weizen trennen werden.  

Zittert nicht vor der Teilung durch den Zorn, der sich über die Menschheit 
ausgebreitet hat, stattdessen seid positiv und bringt die Liebe und den 
Segen Meines Sohnes der Menschheit etwas näher, wirkt der Negativität des 
Menschen mit der Liebe zu meinem Sohn und dem Nächsten entgegen.  

In diesem Moment rufe ich euch auf, verstärkt für den Nahen Osten zu beten. 

Ich rufe euch auf für Russland zu beten, da es nicht Meinem Unbefleckten 
Herzen geweiht wurde und die Ursache für das Leid über die Menschheit sein 

wird. 

Ich rufe euch auf, für euch zu beten, treue Gläubige Meines Unbefleckten 
Herzen, für alle eure Brüder und Schwestern, die erlaubt haben, dass der 

Feind ihre Kräfte in den Besitz nimmt, aber ganz besonders rufe ich euch auf, 
für diejenigen zu beten, die in dem Weinberg Meines Sohnes arbeiten und 

nicht wahr sind. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

DIES IST DER MOMENT DER WAHRHEIT, DIES IST DER MOMENT DER 
WAHREN KINDER, DER WAHREN ANBETER, DER MOMENT 
DERJENIGEN, DIE DIE HEILIGKEIT MEINES SOHNES ANERKENNEN 
und Meiner Selbst, als den ersten seiner Jünger. Ich rufe euch auf mit mir die 
folgenden Worte auszusprechen: 

,„Mein Herr und mein Gott, ich glaube an dich, aber erhöhe meinen Glauben, da die 
Versuchung die Menschheit entzweit, aber Deine Liebe überwindet, was für die 
Menschheit unbesiegbar ist. Ich vertraue auf dich, Mein Herr.“ 

Geliebte Kinder, seid Kämpfer, werdet nicht weniger, ihr seid die Erben des 
Königreichs, ich liebe euch und segne euch.  

Mutter Maria. 
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Ich segne dieses Land, welches besonders ist und auf dessen Boden ich in 
diesem Augenblick stehe, um Meine Gläubigen im Heiligen Herzen Meines 
Sohnes zu vereinen. Ihr erhaltet Meinen Segen und den Frieden Meines Sohnes. 

 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 
1. MAI 2014 

Brüder und Schwestern:  

Ein Ausdruck, den ich als „Ausdruck“ bezeichne, da es keine menschlichen 
Worte dafür gibt, um an die Höhe der göttlichen Sprache heranzureichen, mit 
dem diese Liebe in jeder Zelle unseres materiellen und geistigen Organismus 
schafft, die Mutterschaft dieser Frau zum vibrieren zu bringen, welche nicht mit 
dem Muttersein ihres göttlichen Sohnes endet, sondern uns annimmt und uns in 
ihrem Leib hält, damit wir als ihre Kinder diese Liebe, diesen Eifer, dieses  
„geschehe“ und dieses „ja“ ausstrahlen... 

Dieser Gehorsam der Mutter Jesu, die uns an das Kreuz der Herrlichkeit bindet, 
die die Göttliche Liebe in sich trägt, die wir nicht leugnen können, ist höher als 
die eines jeden menschlichen Wesens. So sehr, dass Ihr Sohn ihr weder 
verweigert, die Fürsprecherin bei der Hochzeit zu Kana, noch die Anwältin der 
Menschheit am Fuße des Kreuzes zu sein. So wie ihr Sohn ihr nichts verweigert, 
so können wir erst recht ihr unsere Bereitschaft, Soldaten der Heiligen Liebe 
und Nächstenliebe, des Gehorsams und der Einheit zu sein, nicht verweigern. 

Brüder und Schwestern: 

WIR MÜSSEN BESCHEIDENEN SEIN, UM EIN TONTOPF IN DEN 
HÄNDEN DES HEILIGEN TÖPFERERS, IN DIESEM DRINGENDEN 

MOMENT, ZU SEIN. 

 

  

 
DIALOG ZWISCHEN DER HEILIGEN GOTTESMUTTER  

UND IHRER GELIEBTEN TOCHTER MARIA DES LICHTS 
IN BUENOS AIRES  

6. MAI 2014 
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Allerheiligste Jungfrau Maria:   

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEIN SOHN WARNT SEIN VOLK, AUS LIEBE ZU IHNEN. 

Geliebte Tochter, ich bin keine Botin des Bösen, welches die Menschheit heim-
sucht, ich rufe euch und passe auf euch auf, ich rufe euch auf, damit ihr in einem 
Zustand der Gnade verbleibt und unermüdlich arbeitet, damit ihr am Jüngsten 
Tag nicht mit leeren Händen vor Meinen Sohn tretet. 

Maria des Lichts: 

Ja Mutter, ich weiß, dass du alles aus Liebe zu uns tust, weil du Deine Kinder 
nicht verlieren willst... daher warnst du sie. 

Allerheiligste Jungfrau Maria:   

Ich warne euch, damit ihr nicht, aufgrund falschen Spekulationen oder 
angeblicher Richtlinien Meines Sohnes oder Meiner, verloren geht. 

Kinder, ihr habt eine teuflische Macht auf der Welt erschaffen, um alles  
Notwendige für die Aufrechterhaltung des Antichrist zu tun und dessen Unheil 
auch weiterhin überall zu verbreiten. Dieser untergräbt durch Täuschungen, da 
er am perversesten ist, jedoch bleibt er vor der Menschheit unbemerkt, bis er 
entdeckt wird. In diesem Augenblick schmiedet er seine Pläne gegen die 
menschlichen Kreaturen, wie der Wind weht er über gut und böse, über 
das Gute und das Böse, so weht der Antichrist auch über diejenigen, die bewusst 
in der Sünde handeln und in ihr schwelgen.  

Meine Lieben:  

ES IST DER MOMENT GEKOMMEN, IN DEM DAS „EGO“ DES 
MENSCHEN SO TIEF GESUNKEN IST, DASS ER WEDER AN SEINE 

BRÜDER UND SCHWESTERN DENKT NOCH AN SICH SELBER, 
SONDERN NUR AN DAS VERGNÜGEN.  

DIESE WERDEN VON DEM VATER AUSGESPUCKT WERDEN, WENN SIE 
ES NICHT BEREUEN, BEVOR SIE ZU IHM GERUFEN WERDEN. 

Das Böse herrscht nicht nur in der abscheulichen Verhaltensweise gegenüber 
den Unschuldigen, sondern in denselben Menschen, die wie in der Vergan-
genheit, ihr Leben verbringen, um sich selbst zu gefallen. Dies ist, was die 
Menschheit verloren und der Mensch gefunden hat: der Egoismus.  

Der große Egoismus führt den Menschen dazu sich selbst zu zerstören, sich 
gegen seine Brüder und Schwestern und seine Familien aufzulehnen, bis 
dieser Egoismus und der Wahnsinn, den er geschaffen hat, zu einer Peitsche für 
die anderen Menschen wird. In diesem Moment, erkennt der Mensch sich selbst 
nicht als menschlich an, denn wo sich das persönliche Interesse durchsetzt, wird 
das Bewusstsein durch das steinerne Herz erstickt. 

Meine Lieben, der Mensch tötet nicht nur mit einer Waffe, sondern mit seinem 
abgehärteten Gewissen und seinem Egoismus: der Urheber des Wahren Übels. 

Liebe Kinder, der Mensch hat sich in ein Wesen verwandelt, das nur 
seinen persönlichen Interessen nachgeht. 

IHR, MEINE TREUEN GLÄUBIGEN, DIE IHR MEINEN SOHN ERWARTET, 
WENDET EUCH NICHT AB, SCHÖPFT KRAFT AUS DER QUELLE DER 

WAHREN LIEBE, DER QUELLE DES LEBENDIGEN WASSERS, WELCHE 
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NIE AUSTROCKNEN WIRD. SCHREITET WEITER OHNE EUCH ZU 
FÜRCHTEN, IHR WISST, DASS MEIN SOHN NICHT VON EUER SEITE 

WEICHT UND EUCH ALLE FESTHÄLT. 

Ich reiche euch Meine Hand, damit ihr euch nicht fürchtet, ich reiche sie allen, 
die sie akzeptieren. 

Ich rufe alle auf, die Meinen Sohn, seinen Frieden, seine Liebe und seine 
Wahrheit lieben, damit ihr euch gegen die Kräfte des Bösen vereint und die 
Schwachen überwindet. 

Geliebte Kinder, dies ist der Moment des Erwachens, bleibt wachsam, denkt 
daran, dass es einen Betrüger gibt, ein Wesen, welches sich mit den Hilflosen 
anfreundet und sich über die ganze Menschheit ausbreiten wird. Diese Kreatur 
wird es in der Öffentlichkeit mit Hilfe der technologischen Mittel tun, um in 
Kontakt mit dem Geist des Menschen zu bleiben.  

BLEIBT NICHT GLEICHGÜLTIG GEGENÜBER DEM, WAS PASSIERT 
UND DEN ZEICHEN DIESER GENERATION. 

Dieser Antichrist wird das Volk Meines Sohnes mit einem großen Potenzial 
verraten, welches die Welt erworben hat, ohne dass es die Menschheit spürt. Der 
Kompromiss zwischen scheinbar feindlichen Ländern, wird eine große 
Täuschung sein. 

Betet, liebe Kinder, betet für die Vereinigten Staaten und Syrien. 

Das Volk Meines Sohnes muss sich klar werden, dass sich Ihr Göttliches Reich 
nicht in dieser Welt befindet und  dass Er vom Himmel mit seiner Herrlichkeit 
und Königswürde herabsteigen wird. 

Der Antichrist ist gekommen und wirkt von der Erde aus, durch die Menschen, 
durch diejenigen, die Macht auf der Erde und politische Kräfte besitzen. 
Dieser wir die Macht über die Religion und die Politik erhalten. 

DER MOMENT IST NAH, ZÖGERT NICHT MEINE KINDER. 

Betet, Kinder, für Israel, der Krieg wird bald kommen. 

Geliebte Tochter, predige die Einheit und Brüderlichkeit, das spirituelle 
Wachstum und das Wissen über alles was geschieht.  

MEIN SOHN WÜNSCHT EIN INTELLIGENTES VOLK, DAS ÜBER DIE 
LIEBE MEINES SOHNES BESCHEID WEISS, NACH SEINEM WILLEN UND 

IN DIESEM LIEBT. NUR SO KANN DAS VOLK MEINES SOHNES 
GERETTET WERDEN. 

Ich liebe euch alle, ich segne euch alle. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern:  

IN DIESEM MOMENT BESTÄTIGT UNS DIE HEILIGE GOTTESMUTTER 
FOLGENDES: DAS BÖSE BEFINDET SICH AUF DER ERDE... 



116 
 

Sie betont, dass wir mit der menschlichen Gleichgültigkeit unsere Nächsten 
betrachten und (ihn nicht) respektieren. 

Brüder und Schwestern, Christus rief und ruft... und die Gottesmutter ruft uns 
zur Harmonie unter den Brüdern auf, zu der gleichen Liebe des Göttlichen 
Willens, der SOFORT erforderlich ist ..., denn das Blut wird ständig verschüttet, 
stets werden Verstöße gegen die Unschuldigen, mit Gleichgültigkeit von den 
Herrschenden und den internationalen Organisationen vorgenommen. 
Abtreibungen stellen den Wohlstand für einige Frauen und die Kinder, das 
größte Hindernis dar, Christen werden massakriert und die Welt lacht, einige 
mit ihrer Macht verstecken Allianzen, um Kriege zu führen, Millionen von 
Kindern verhungern und dies wird ignoriert  Christus und die Gottesmutter 
rufen uns auf JETZT... 

Ist das die Welt, die sich der Mensch wünscht? Ist das die Menschheit, die Gott 
vergeben soll, wie manche glauben? Ist dieses die Generation des  
technologischen Durchbruchs, wenn Atombomben die Macht besitzen, die 
Menschheit in wenigen Minuten zu vernichten? Hat uns Gott aus diesem Grund 
geschaffen? 

NEIN!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! Und dieses NEIN muss widerhallen, NEIN!!!!!!!!!! 

Die Gottesmutter ruft uns alle auf, alle die sich Kinder Gottes nennen und Sie 
lieben, damit diese wahr sind und den göttlichen Willen erfüllen. 

Brüder und Schwestern, ihr dürft nicht weiterhin in übertünchten Gräber 
aufhalten, wo der Neid herrscht, der eurer innerstes verunreinigt. Lass nicht zu, 
dass weder der Neid euch vergiftet, noch die Unbeständigkeit des menschlichen 
Herzens euch zerstört, wofür Christus und die Gottesmutter gelitten haben: 
einen steinigen und schmerzhaften Weg, auf dem der Mensch täglich gehen 
muss: der Weg des Kalvarienberges. 

Amen. 

 

 
GEDANKEN VON MARIA DES LICHTS 

08.05.14 
  

Wie viele Propheten Gottes, muss ich die Wahrheit, die mir von Christus und 
der Gottesmutter offenbart wurden, teilen. 

Die Menschheit: 

Durch göttliche Gnade sehe und höre ich, und manchmal nehmen mich Christus 
und die Gottesmutter körperlich in die Arme. Durch göttliche Gnade empfange 
ich das Wort, das Christus will, das seine Kinder jetzt kennen, aber Christus 
respektiert die, die diese Rufe nicht fühlen, als Teil seines Lebens oder 
spirituellen Wachstums. 

Gott sei Dank, ich danke dir für deine große Güte für mich und meine Brüder. 

Aber ich bin von der Unbeständigkeit des Menschen überwältigt, davon, 
dass der Mensch behauptet, überlegen in der Spiritualität zu leben und höhere 
Gefühle zu erreichen, als die der anderen und gegenüber dem Menschen 
gleichgültig bleibt. 
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Wir sind Zeugen der Massaker dieser Generation, die Erde erlaubt sich nicht Ihr 
Beben zurückzuhalten, wir sind alarmiert, aber alles, was in unseren Ohren 
ankommt, kommt und geht. 

Mich verärgert es, ich bin die Unaufrichtigkeit leid, die der Mensch vor sich 
selbst und Gott und der Mutter hat. Wie viel brauchen wir und wie viel mehr 
laden wir uns auf den Buckel, während wir nur nach innen schauen? 

Man kritisiert die Rechte und die Linke von denen, die wirken, weil sie wirken ... 
weil sie reden und die Stimme wegen denjenigen, die nichts tun, erheben... Dann 
werden sie genannt: verrückt, wahnhaft, New Age, satanisch, apokalyptisch, 
usw. Aber der Mensch mit sauberen Händen, ohne Kratzer auf diesen, ohne 
Zeichen der Arbeit unter den Wölfen, ist der, der zeigt, der, der wegen 
eines Hochschulstudiums glaubt mehr zu wissen, das eine Universität verleiht 
für das, was man Theologie nennt. Dieses Zeichen beleidigt und demütigt. 

Jener, der Tag und Nacht arbeitet, früh und spät, von einem Ort zum anderen, 
zwischen Wesen, die in den Zeichen der Zeit, die niemand leugnen kann, 
angewiesen wurden oder unter den Brüdern, die noch nie etwas gehört haben 
darüber, was in der Welt passiert, jener, der das Land durchreist und bekannt 
gibt, dass der Mensch durch Nahrung, Technik und schlechte Wissenschaft 
vergiftet ist, ... jener... jener wird bewusstlos und apokalyptisch genannt. 

Mir tut die Seele weh, nicht wegen der Anwiderung, sondern wegen des 
Schmerzes. Wie viele Rufe des Himmels an den Menschen! Wie viele Privilegierte, 
die man Christi und Mutter nennt, hören und beherzigen vernichtende Stille ... aus 
Angst! ??? 

Viele hören die Schreie der Mutter oder das wunde Herz Jesu und 
wirken weiter gleichgültig und handeln nach seinen Launen und ungehorsam,  
ohne dass diese göttlichen Stimmen sie interessieren, die wir vielleicht durch 
menschlichen Willen irgendwann aufhören zu hören! 

Man wünscht den Gott der Geduld zu zwingen, inmitten der stürmischen Übel, 
das aus den Herzen der Menschen dieser Generation kommen, geduldig zu sein. 
Die Jugend, verrückt gemacht durch die wilde Aufregung von Götzen namens 
satanischer König des Landes, tötet mit Hand und Herz alles, was Gott darstellt. 

Wer sagt, dass Christus nicht in unserer Mitte ist, lügt, ist ein Lügner und ist 
gegen das Wort Gottes. Wer sagt der Menschheit, dass Christus nicht den 
modernen Menschen ansieht und dadurch leidet, leugnet die Schriften, weil "ER 

IST DER, DER HEUTE, MORGEN UND EWIG IST." (Vgl. Heb. 13,8)  

Der Mensch von heute ist ein alter und irriger Mann, da er schnell gelebt und 
gedacht hat, nicht zu erhalten, was gestattet ist. Die gleiche Natur schüttelt und 
plagt mit Katastrophen durch göttliche Ordnung den, der glaubt, Gott überlegen 
zu sein. 

Allmählich wird man die Zeichen der Zeit sehen und dieses im Besonderen. 
Diejenigen, die nicht mehr glauben, da sich das Angekündigte nicht voll erfüllt, 
diese schreien nach Gnade in der Zeit der Bedrängnis, diese, die mit abweichen-
den Absichten falsche Interpretationen darüber geben, was der Himmel dem 
Menschen sagt, werden den Mund halten und sich stumm fühlen, wenn sich das 
Angekündigte erfüllt. 
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Alle, Gläubige und Nicht-Gläubige, werden gemeinsam den Heiligen Zorn 
Gottes sehen, der gekommen ist, um zu fordern, dass sein Recht nicht ausgeübt 
wird... 

Der Mensch fällt immer wieder auf Gerüchte herein, ohne zu erkennen, dass sie 
ein Werkzeug des Satans sind, das sie erniedrigt, seine Mission zu erfüllen: die 
Kinder Gottes zu zerstören. 
Wir sind Kinder desselben Vaters und als solche haben wir die Pflicht, 
miteinander zu kooperieren und uns nicht zu zerstören, zusammenzuarbeiten 
und nicht die Schmerzen der Unschuldigen zuzulassen, nicht den Sünder zu 
verwerfen, sondern sich über den Reuigen zu freuen. 

Es kommen Weltkatastrophen, es gibt Weltkatastrophen und sie sind  notwen-
dig , schmerzhaft, aber notwendig, denn der göttliche Arzt, der große Herr und 
Meister des Lebens übt die große Operation aus, um den Krebs zu begraben, der 
in seinen mystischen Leib beginnt einzudringen; Menschlichkeit ist ein Ofen, der 
die Sünde verbrennt... oder bei schlechten Handlungen, wie man sie nennen  
möchte.  Nur jener, der bewusst in Richtung Ofen geht, wird Reinigung finden, 
nur jener wird sehen, wie das Wasser von Öl getrennt, wie die Schafe vom Wolf 
getrennt, wie die Flüsternden verworfen werden und diejenigen, die töten, 
sterben vom gleichen Eisen des Feuers, das ihre Waffen schmiedet, und die, die 
mit der Zunge töten, werden leiden, wenn sie es nicht bereuen. 

Und unter Berufung auf das, was Christus durch Paulus im Brief an die Römer 
(Röm 8,18) sagt: "die Leiden dieser Zeit können nicht mit dem Ruhm, der uns 
offenbart werden wird, verglichen werden." 

Die Erde wird sich schütteln und den Mensch  sagt dennoch: Wo sind die Boten? 
Die Prophezeiungen erfüllen sich nicht? Und die Welt steht in Flammen und 
sie sehen es nicht....  

Gott handelt mit Gerechtigkeit und den Menschen, die gegen das Gute wirken, 
wird in dem Moment Gott das Kraftfeld entreißen, und dann werden sie sehen, 
wie sie sind: Menschen aus Fleisch und Blut ... Nichts weiter... Vielleicht werden 
sie auf der Suche nach dem Hören von Seele, Geist, Gott herumlaufen.... So soll 
es sein. 

Ich wünsche die Freiheit des Menschen, der seinen Gott liebt, der das höchste 
Wesen anerkennt und liebt. Ich wünsche die Freiheit der Menschheit, die vom 
Geist animiert ist und wie die Sonne umgeben von den Gaben des Himmels  
glänzt.  

Aber das ist weit weg im Moment, zumindest für diejenigen, die auf der Erde 
bleiben, inmitten von Kriegen, nicht unbedingt bewaffnet, sondern die geistigen  
Kriege zwischen den Brüdern, die den Körper des Satans speisen. 

Denken Sie ernsthaft nach. Wir leben nicht in Phantasien, sondern in Realitäten 
und bitten Gott, nicht an die Haustür zu kommen, zu Ihrer Familie, zu Ihrem 
Leben, eine Klage darüber zerreißt das Herz, wenn der Mensch aufhört, Mensch 
zu sein und sich unter seinen niederen Instinkten verwandelt, nimmt er das 
Kostbarste Ihres Leben weg. 

Lassen Sie uns beten und handeln. 

Luz de Maria, 7. Mai 2014 

 

 



119 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

11. Mai 2014 
   

  Mein geliebtes Volk: 

MIT NACHWEIS, DASS MAN STARK AN SEINEN GOTT 
GLAUBT, SIND DIE MEINEN DIE, DIE WEITER UNTER DER SONNE 

UNTER SCHWEREM ZORN IHRER BRÜDER UND DEN UNBILDEN DER 
NATUR FORTDAUERN. 

Der Mensch, durch sich selbst kontaminiert durch was er umgeben ist, wider-
steht nicht der Invasion der künstlichen Elemente der Wissenschaft. Wellen 
schießen, die Luft greift an, und die Haltung der Menschen ist nicht kontrolliert, 
weniger menschlich, entfremdet von Sinnen und Gefühlen, so dass sie nicht mit 
MIR verschmelzen. Der gleiche Mensch hat Selbstzerstörung vorgeschlagen. So 
erreichen sein Gefühl und sein Glauben einen negativen Einfluss für das Erken-
nen, dass jede Kreatur von MIR von Anfang an die Liebe Meines Heiligen 
Geistes erfüllt. 

Mein Volk kennt die ganze schwere Wirklichkeit nicht und versteckt die Wahr-
heit für böse Zwecke. 

Ihr Lieben, in Meinen Botschaften warnte ich, was kommen würde, wenn 
man nur eine Nummer sein will; nun erfüllt es sich. Als Überbevölkerung 
werden sie reduziert nach dem Willen der Mächtigen, die die Welt führen. 

Der Mensch  lebt und wird leben, ohne weiter zu blicken und ist oberflächlich 
und physikalisch in jedem Aspekt seines Lebens. Ohne meinen Geist für 
die Beleuchtung des Menschen bleibt er frei von Weisheit. Gehen Sie nur und 
erhalten Sie, was ihre fünf Sinne ermöglichen, dass das Bewusstsein bestimmt, dass jeder 
Moment in Bewegung bleibt. ??? 

ICH WILL KEIN VOLK MIT GROSSEN GELEHRTEN, SONDERN GROSSE 
EINFACHE SEELEN, DIE MICH LIEBEN, DURSTIG NACH WISSEN UND 
SICH BEWUSST, WIE DIE WISSENSCHAFT DEN MENSCHEN 
BEEINFLUSST. 

Meine Kirche wurde nicht von den oberen Führern alarmiert und sieht jetzt 
nichts von den Zeichen der Zeit ... in diesem Moment der Momente. 

Wer zu mir kommt, Mein Licht zu suchen, wird es finden; diejenigen in der 
Dunkelheit ihrer Hartnäckigkeit leugnen Mein Wort, verweigern auch die 
Geschichte der Menschheit. Wie in der Vergangenheit werden sie dies auch in 
Zukunft verweigern, bis das lodernde Feuer Sie berührt; in diesem Moment 
dann wissen sie, dass mein Wort sich erfüllt, die, die nicht an mich geglaubt 
haben und die meine Wahrheit abgelehnt haben. 
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Betet, Ihr Lieben, für Syrien, das in seiner Gier nach Macht zerstört wird. 

Meine Kinder wandeln nicht in der Wahrheit oder wollen meine Wahrheit 
gemäß meiner Schöpfung nicht nach meinem Willen leben, und sie, die Schöp-
fung, ist das Exekutivorgan Meiner Gerechtigkeit. 

Betet für die USA, die von der Natur getroffen werden wird. 

MEINE KIRCHE IST BEUNRUHIGT, GETEILT, ABER NICHT BESIEGT. 

Meine Feinde sind überreich, mein geliebtes Volk, die Ruhe bleibt nicht in 
deinem Herzen, sie kennen nicht meine Liebe; die innersten Fasern des mensch-
lichen Herzens sind gehärtet und werden noch härter werden. 

So viele Parasiten verhindern, dass die Menschen Meinem Wort vertrauen und 
es begrüßen! Die schlimmsten Leidenschaften erreichen mehr als ein Wort von 
mir... 

WEHE DEM, DER MEIN WORT VERLEUGNET, MEINE ERLÖSUNG 
VERWEIGERT! 

Ihr, liebe Kinder, die ihr nicht von mir weicht: meine Gerechtigkeit ist bereit und 
kommt, um die Ernte einzubringen. 

Ihr Lieben, Ihre Gefährten der Straße kämpfen gegen die Dämonen, die nicht 
lauern, aber ins Herz der Menschen gekommen sind. 

NUN SOLLT IHR WISSEN, DAS MEIN WORT FÜR EINIGE EINE LANZE 
IST, ES VERLETZT SIE IN IHREM BEQUEMEN LEBEN, SIE WOLLEN 

NICHT RICHTIG VORBEREITET WARTEN, UM MEINE GERECHTIGKEIT 
ZU EMPFANGEN. 

"Nicht jeder, sagt: Herr, Herr! Das Himmelreich wird kommen:" 

Nicht jeder, der glaubt, zu dienen ... 

auch nicht die, die meinen, Meinen Willen zu erfüllen ... 

Oder die, in denen Meine Liebe nicht stirbt... 

Oder die, die die  Ursache der Teilung sind..., 

Oder die, die wegschauen ..., 

Oder der Einsatz von Macht gegen Meine Kinder und insbesondere der 
Schwachen. 

Es wird nicht  Mein Sohn sein, der  die Menschheit mit Lügen schaudert.  

Meine Lieben: 

DER ADLER (1), DER SEINEN STOLZ IN DEN HÖHEN AUSBREITET, 
SIEHT ALLE, DIE AUF DER ERDE SICH BEWEGEN UND DER VERLETZT 
MIT SEINEN KRALLEN. IHM WERDE ICH DIE KRALLEN SCHNEIDEN. 

Meine Lieben:   

DER BÄR (2), HOCHMÜTIG BEWEGT ER SICH UND SEINE GROSSE 
MACHT KOMMT, UM ALLES RUND UM IHN EINZUSCHÜCHTERN, MIT 

ANGEBLICHER SÜSSE FÜR SEINE BEUTE; ABER SEINE KRAFT WIRD 
SOFORT REDUZIERT. ICH BIN DER, DER ICH BIN. 

Betet, Geliebte, betet; Kommunismus breitet sich wie Wasser, wenn es regnet, 
und die Flüsse fließen ungestüm.  
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Mein Volk, ich bewege mich nicht von Meinen Treuen, Meinen Bund mit 
Meinen Treuen, er ist erforderlich. 

Meine Mutter eilte zu den durstigen Seelen Meiner Liebe und Ihrer  
Mutterschaft. 

Ich segne euch, ich liebe euch. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

  

(1)    Verweis auf USA 

(2)    Verweis auf Russland 

 

 

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Jede und jeder von uns ist schon von der Zukunft, in der wir leben, geschmiedet. 
Wir sind gewohnt, an die Zukunft als etwas, das kommen wird, zu denken. Ich 
spreche von der Zukunft der Ankündigung der Zukunft, die jetzt der Moment 
ist, in dem wir leben. Die Zukunft ist Gegenwart, wir übergeben uns der 
Heiligen Dreifaltigkeit, aber unseren Willen aufzugeben, nicht zum Schweigen 
bringen wir unser Gewissen, und wir sind nicht nur Botschafter des Friedens, 
sondern wir sind aktiv für Frieden und Liebe, die unserer geliebter Herrn Jesus 
Christus, der uns ruft, fordert.  

WIR RUHEN NICHT, WIR HANDELN, AUCH WENN WIR 
MISSVERSTANDEN UND VERWIESEN SIND; WIR WERDEN NICHT 

SCHEITERN, DASS AM ENDE VOM ENDE DIE GÖTTLICHE LIEBE IN 
JEDER MENSCHLICHEN KREATUR LEBT. 

Amen. 

 

    

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 
16. MAI 2014 
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Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE, SEGNE ICH EUCH MIT MEINER 
MUTTERSCHAFT, SODASS JEDER SCHRITT GESEGNET SEI UND JEDER 

GEDANKE AN SIE. 

Meine geliebten Kinder: 

Durch die Hand des Vaters wurde alles geschaffen, was es gab, gibt und geben 
wird: die Natur als Ganzes, damit sie erhaben Lebensgrundlage des Menschen 
sei; das Tierreich, damit es den Menschen begleitet und ihm helfen wird, nicht 
nur zu überleben, sondern auch für die Schöpfung des Vaters, dem 
Mineralreich, so dass in ihm drinnen der Mensch erstaunt von der Pracht und 
Schönheit ist, mit dem der Vater alles geschmückt hat. 

ICH SAGE EUCH DIES IN DIESEM MOMENT, DAMIT EUCH VÖLLIG 
BEWUSST BLEIBT, DASS ALLES, ALS ES GESCHAFFEN WURDE AUS 

DER HAND DES VATERS ZUM WOHLE DES MENSCHEN, MAKELLOS 
WAR UND DASS ES DER MENSCH WAR, DER DIE GÖTTLICHE 

SCHÖPFUNG VERFORMT HAT. 

Bleibt wachsam, vor allem, da falsche Ideologien und religiöse ideologische 
Trends meine Kinder verwirren möchten und diese erfolgreich sind. 

Die Natur wurde vom Vater für den Menschen geschaffen, damit er von ihnen 
geliebt, bewundert und respektiert wird, genauso alle Königreiche, und nicht 
um die Schöpfung des himmlischen Vaters durch unheilige und falsche 
Ausreden und Anschuldigungen einiger Menschen entgegen dem göttlichen 
Geist gegenteiligen Ideologien zuzuschreiben. Ich beziehe mich speziell auf 
diejenigen, die dem so genannten New Age angehören und die Schöpfung des 
himmlischen Vaters sich selbst zuweisen, um dem Willen meines Sohnes zu 
entgegenzutreten und die beschuldigen (niedermachen), die gehorsam Gott 
folgen und das Wohl der Schöpfung sichern wollen, um den Vater durch ihre 
Liebe zu danken, die ER dem Menschen gegeben hat, damit er (der Mensch) alles 
für sein Überleben auf dem Planeten hat. 

SEID EUCH SICHER, DASS DAS, WAS EXISTIERT, NICHT IRGENDEINER 
FALSCHEN IDEOLOGIE ANGEHÖRT, ES GEHÖRT ZU GOTT ZUM WOHL 

DES MENSCHEN, UND DASS DER MENSCH DIE PFLICHT UND 
SCHULDIGKEIT HAT, ALLES ZU SCHÜTZEN, DIE GANZE SCHÖPFUNG. 

VERKÜNDET MIT FREIHEIT DIE VERTEIDIGUNG DER SCHÖPFUNG, 
WEIL DAS DER WILLE DES VATERS IST,  DIE SCHÖPFUNG ZU 

VERTEIDIGEN,  

Meinen geliebten Menschen ist nicht bewusst, dass jetzt Ereignisse über die 
Menschheit durch ihr Verhalten kommen, die sie beschleunigt in den Abgrund 
stoßen wird.  Bedenkt: Meine Kinder aber sollten sich nicht nur über den 
Augenblick bewusst sein, den die Menschheit jetzt erlebt, sondern wissen, dass 
jeder von meinen Kindern repräsentativ für die Tat und Handlung meines 
Sohnes ist und deshalb ein Wesen von Frieden, Liebe, Harmonie, Demut und 
Wahrheit sein. Die Wahrheit soll sie verkündigen, wie auch mein Sohn und 
seine Jünger genau das verkündigt haben: die wahre Liebe. Wahre Liebe ist was 
hält und nicht seine Brüder in den Abgrund führt, wo Satan seine Beute 
erwartet, wenn sie hineinfallen. DIE WAHRE LIEBE WIRD SICH 
ERFÜLLEN, ARBEITET UND HANDELT IM WILLEN MEINES SOHNES, 
UND DIES WIRD DIE GRÖSSTE ANZAHL VON SEELEN RETTEN. 



123 
 

 (In diesem Moment zeigt mir die Mutter eine große Schlacht, einen Krieg, der bald 
kommt. Sie zeigt mir den Kalender und überspringt schnell ein paar Seiten, die die 
Monate anzeigen, und ich sah viele Unschuldige leiden, und sie zeigte mir eine 
Menge von dämonischen Wesen völlig verformt, sie nehmen Besitz von den Soldaten, 
denn ich sehe sie mit Waffen und was passiert ist, dass sie jeden, der ihren Weg 
kreuzt, töten: Kleinkinder am Busen ihrer Mütter, Schwangere, Kinder und junge 
Erwachsene, die sich nicht an diesem Krieg beteiligen wollen). 

Meine geliebten Menschen, ihr denkt, dass das, was ich angekündigt habe, in 
einer ferneren Zeit geschehen würde, und habt vergessen, dass die Zeit keine 
Zeit ist und es sie geschieht jetzt nicht, aber es jeder Augenblick ist in den 
Händen meines Sohnes und alles kann passieren - sofort, ohne dass ihr es merkt. 

Ich rufe euch auf, nicht am Irdischen zu hängen, sondern euch an meinen Sohn, 
der "der Weg, die Wahrheit und das Leben" ist, zu klammern.   

ORDNET EURE HÄUSER UND EURE FAMILIEN HIN ZU UNSEREN 
HEILIGEN HERZEN, EINE EINZIGE ZUFLUCHT, DAMIT IHR DIE 

STÄRKE ERREICHT, NICHT NUR SPIRITUELL, SONDERN DIE KRAFT 
DES BEWUSSTSEINS IN GEDANKEN, IM KOPF UND HERZ, UM 

NICHT MEINEN SOHN ABZULEHNEN. 

Große Ereignisse erhöhen das Konfliktniveau zwischen den Mächten. 

Ich lade euch jetzt ein, um für Russland zu beten. 

Ich lade euch ein, für China zu beten. 

Unterlasst nicht eure Gebete für die Vereinigten Staaten. 

Ihr sollt wissen, dass die Erde, die Euch als Mutter gewiegt hat, durch die 
andauernd sündige Menschheit gealtert ist, und sie will erneuert werden. 

Bleibt ihr aufmerksam, denn der Kommunismus schreitet fort und bedeckt euch, 
wo er einen Angriff auf diejenigen nimmt, die in seinem Ziel entgegenstehen. 

IHR SEID MEINE LIEBESBOTEN UND MÜSST EUCH BEWUSST SEIN, 
DASS NIEMAND SEINEM VATER WIDERSPRECHEN DARF, AUCH 

WENN ER DIE BARMHERZIGKEIT IST, ER REISST ES ALS UNKRAUT 
HERAUS, DAMIT ES DEN WEIZEN NICHT SCHÄDIGT. 

Jeder, der sich selbst ohne wirkliche Hingabe als mein Sohn oder Christ 
bezeichnet, sollte nicht glauben, dass er so das Heil schon erreicht hat; im 
Gegenteil: er hat jetzt eine größere Verpflichtung als in vorherigen Zeiten, denn 
dies ist der letzte Moment, in dem die Entwicklung aller Prophezeiungen 
begonnen hat und in diesem Augenblick werden sie erfüllt; ihr solltet nicht auf 
das Ergebnis nur warten, sondern das Licht meines Sohnes muss in euren 
Herzen leuchten, damit ihr versteht, dass der Kampf gegen das menschliche Ego 
und der Kampf für Gehorsam das ist, was euch den Segen des Lebens 
im Gelobten Land geben wird. 

Bleibt vereint; all jene, die Meine Kinder sind, alle diejenigen, die Kinder meines 
göttlichen Sohnes sind, müssen vereint bleiben, denn in dem Moment, in dem in 
dem ihr euch trennt, werdet ihr Beute des Satans und seiner Anhänger sein. 

ICH WILL KEINE KINDER, DIE NICHT HÖREN WOLLEN, DIE MEIN 
WORT LAUWARM HÖREN UND ES SOFORT VERGESSEN; NUR 

DIEJENIGEN, DIE MICH EINZIG HÖREN, WERDEN ZU MEINER SEITE 
BERUFEN: "DEIN WILLE GESCHEHE AUF ERDEN SOWIE IM HIMMEL". 
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Vergesst nicht, dass der Weizen verwechselt werden kann, weil Weizen ist nicht 
frei von Unkraut und kann von Unkraut befallen werden, aber die Engel 
kommen in den Momenten und werden Unkraut zu hacken beginnen, das den 
Weizen verunreinigen will. 

VEREINIGT EUCH, SO WIE MEIN SOHN UND ICH UNSERE HERZEN 
VEREINT HABEN, DAMIT IHR TROST ERHALTET UND NICHT BESIEGT 

WERDET. 

HÖRT IHR JETZT DIESES WORT, DAS GÖTTLICHE, DAS ICH EUCH 
BRINGE ZUR ERINNERUNG. NUR DIE MIT EINEM HERZEN DES 

FLEISCHES SIND IN DER LAGE, DIE GRÖSSE DIESER ANRUFE ZU 
VERSTEHEN. 

Bleibt in meiner Liebe und dem Frieden meines Sohnes, der jeden von euch 
erretten will. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

  

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

  

Brüder und Schwestern: 

Wem gehört die Erde und alle , die sie umgibt? 

Die Gottesmutter ruft uns auf, sich der schöpferischen Hand des Vaters bewusst 
zu sein, so dass wir nicht nur lieben, was der Vater uns zur Geburt gibt, sondern 
auch seine Liebe in der Schöpfung anschauen, nicht die Anbetung der 
Schöpfung, aber wer der Schöpfer an sich selbst ist. 

So wie die Mutter führt uns zu den Kommunismus , die der Mensch mit der 
Zustimmung des Menschen selbst eingefallen ist zu sehen, so mit vollem 
Bewusstsein danken wir für die Tatsache, dass die Mutter zu uns spricht , wie 
sie nicht geben . 

Gerade als Mutter warnt sie uns vor dem Kommunismus, den der Mensch mit 
eigener Zustimmung und mit vollem Bewusstsein eingeladen hat, weshalb wir 
der Mutter danken, dass sie zu uns spricht, so wie sie es tut. 

Amen. 
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DIALOG ZWISCHEN UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS 
UND SEINER GELIEBTEN TOCHTER MARIA DES LICHTS 

18. MAI 2014 
  

Christus:  

Mein geliebtes Volk: 

MEINE WORTE SIND DIESELBEN GESTERN, HEUTE UND IN EWIGKEIT. 
MEIN GESETZ IST DASSELBE WIE GESTERN, HEUTE UND FÜR DIE 

EWIGKEIT. 

Meine Lieben, ich nenne sie nicht sich zu entschuldigen von ihren Fehlern, seien 
sie anspruchsvoller mit sich selbst.  Ich verteidige sie ständig, ohne Ruhe. 

Ihr Lieben, wie viele von meinen eigenen Anhängern glaubt ihr, rufen mich und 
bleiben dauerhaft in Meinem Willen? 

Maria des Lichts: 

Ich weiß nicht, lieber Herr, ich weiß nicht ... aber mein Wunsch ist es, es seien 
Millionen von Seelen. 

Christus:  

Am Ende dieser Generation steht geschrieben, dass sie mich vergessen haben  
und zwar vorrangig für die falschen Götzen, die sie in die Tiefen der größten 
Schrecken, in die der Mensch sich begeben kann und sinken wird, ziehen 
werden. 

Es sind nur so wenige Seelen, die mich nicht vergessen und in meinem Willen 
bleiben, mit dem besten Öl für ihre Lampen gefüllt, damit sie für ihre Brüder 
leuchten...! 

Tochter, weißt du, wie meinem Herz schmerzt in dem Wissen, wie weit die 
Entmenschlichung des Menschen gehen wird? 

Maria des Lichts: 

Nein, ich weiß es nicht, mein Herr. 

Christus:  

Der Mensch wird von bösen Geistern verdrängt werden, große Geißeln der 
Menschheit werden kommen, die menschlichen Geister, vom Bösen beunruhigt 
und den Tod wünschend für die, die lebendig aussehen, sie werden die Erde in 
ein Wüstenfeld voller Horror und Leblosigkeit machen. Sie ignorieren, dass die 
Seelen derer, die um meinetwillen umgebracht werden, schon ewiges Leben 
genießen. DAS BÖSE STIELT DEN KÖRPER, ABER NICHT DIE SEELE DER 
UNSCHULDIGEN. 

Geliebte, mein mystischer Leib wird leiden; Mein Kreuz wird nicht zurückgeholt 
werden, bis es sich verwandelt in das Kreuz der Liebe und der Freiheit, deshalb 
kam ich, um es den Menschen zu bringen und diese nahmen es nicht. 

Meine Kirche wird Verwirrung leiden; Momente von Schmerz und 
Missverständnis, der Selbstzufriedenheit der Sünde und Abweichung. Es sind 
die Momente der Bewusstlosigkeit meiner Anwesenheit im realen und wahren 
Altar. Verankert ignorieren es viele, da sie das Geheimnis meiner Liebe in 
der Transsubstantiation nicht voll leben! 
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DIE MODERNISTEN SIND NICHT MIT MEINEN WILLEN ZUFRIEDEN, 
SIE FORDERN IHN HERAUS. 

Meine Kirche ist voll Provokationen und in große Verwirrung gedrückt.  DAS 
BÖSE WIRD BESIEGT WERDEN, ES WIRD ES NICHT SCHAFFEN, MEINE 
KIRCHE ZU BEHERRSCHEN. 

Die Dämonen bewegen sich in der Mitte der Menschheit und verunreinigen die 
Meinen durch Wut und Gewalt, durch Zwietracht und Unverständnis. Die Kraft 
des Bösen liegt in der Trennung von denen, die Mein sind. 

Große Scharen von Menschen, die Wölfe im Schafspelz, nähern sich denen, die 
mir treu bleiben wollen, um sie zu teilen. Meine Kinder müssen in dieser 
Hinsicht wachsam bleiben. 

Weißt Du, wie ich mir einige, die mein Wort hören und weggehen, um 
Straftaten gegen mich zu machen, betrachte? 

Maria des Lichts: 

Ja, mein Lieber, ich weiß ... 

Christus:  

Meine Gerichte werden kommen für die, die in der Seele mit dem Bösen meine 
Anrufe ohne Gnade verformen; sie werden mit dem Zweck kommen, mich von 
denen zu entfernen, die mich suchen. 

Falsche Ideologien gibt es überall und stiften dazu an, mich und mein Wort und 
meine Gebote nicht zu lieben. Zügellosigkeit herrscht in der Menschheit, und 
das wird man nicht stoppen; Zügellosigkeit und Ausschweifung gegen 
Unschuld und Liebe. DIE MIR FOLGEN LEIDEN, ABER NICHT ALLEIN, SIE 
SIND NICHT ALLEIN. 

Ihr Geliebten, seid weitsichtig, Krieg ist keine Übung, sondern die Realität des 
Alptraums des Menschen.  Bleibt in Meinem Herz und in dem Meiner Mutter 
vereint. 

Meine Lieben betet, für China, es wird die leidende Menschheit führen. 

Betet für Japan,  sein Land wird stark geschüttelt werden. 

Betet für Chile, es wird leiden. 

DIE KOMMENDEN MOMENTE SIND BEKANNT; 

SEHT DIE ZEICHEN AN, DIE ICH Euch ZEIGE, SCHAUT NACH OBEN; 
SEHT MICH AN. 

Während das Böse sich vorbereitet  und seine Beute genießt, müssen meine  
Instrumente stark bleiben, aufmerksam auf meine Wahrheit achten und ohne 
Angst auszustrahlen. Meine Wahrheit warnt die ignorante Menschheit in diesem 
Moment. 

ICH WERDE DEN SCHICKEN, DER MEIN WORT IN SEINEM MUND 
TRÄGT UND NICHT MIT DEM BÖSEN VERWECHSELT WIRD.  

DA MEIN WILLEN  IN IHM WOHNEN WIRD. 

Meine Kirche wird nicht hilflos in den Händen derer sein, die alle Spuren 
meiner Worte auslöschen wollen.  Es wird keine Stimme in der Wüste der Welt 
sein, aber eine Stimme in der Wüste von den Herzen der Menschen. Vergessen 



127 
 

Sie nicht, dass auch die Sandkörner durch Wind sich bewegen, das gleiche mit 
den Menschen, sie werden aus ihrem Schoß entfernt werden, bis sie mich 
erkennen. 

Mein geliebtes Volk: 

DER MOMENT IST EIN HAUCH AUS MEINEM MUND, EIN HAUCH VON 
MIR. 

STOPPEN SIE NICHT, HÖREN SIE NICHT AUF, SEIEN SIE 
UNERMÜDLICH. 

ICH WERDE MEIN VOLK NICHT AUFGEBEN. ICH BIN IHR GOTT. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Der Wind rührt den Sand und bekommt diesen erstaunlichen Durchbruch in 
dieser Entfernungen, und in diesem Fortschritt werden einige Körner fallen, und 
einige werden zusammen neue Strände bilden. So sollten Männer nicht nur 
Missionare in ihrem eigenen Land sein, nicht nur in dem, was sie glauben, was 
in ihrem Anwendungsbereich ist. Die Güte Gottes wird sich im Menschen 
erweitern, um ein Instrument seiner Liebe und seines Friedens zu sein. In 
diesem Moment sind wir besonders gefordert, das Bewusstsein zu wecken, dass 
ignoriert wird, wenn es sich um die Menschheit bewegt. Leider sind diejenigen, 
die am meisten leiden, die Kinder. 

Wir schñpfen uns nicht aus, wir wenden uns an unseren Christi und unsere 
Mutter und verwandeln unser Leben in einen permanenten Tabernakel, wo 
Christus ständig im Geist und in der Wahrheit angebetet wird. Lasst uns ihn 
anbeten, unermüdlich auch in den Stunden der Ruhe. Lasst uns Ihn in der 
Eucharistie empfangen: Köstlichkeiten von den Engeln. 

Lassen Sie uns eins in der göttlichen trinitarischen Liebe sein. 

Amen. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

19. Mai 2014 
  

Mein geliebtes Volk: 

MEINE KINDER ERHALTEN DEN SEGEN MEINES HAUSES IN JEDEM 
AKT ODER HANDLUNG MEINER ZU MIR GESÄTTIGTEN LIEBE. MAN 

HAT VERGESSEN, DASS DER HAUPTBESTANDTEIL DES WER IST MEIN 
SOHN MEINE LIEBE IST. 

Weitermachend mit einem Herzen aus Stein, die Kreatur weit weg von Moment 
zu Moment, die Sanftheit und Güte , die die meinen haben müssen, um die 
Früchte in Hülle und Fülle zu tragen. Das menschliche Elend verunreinigt die 
Trockenheit und Schwäche des Denkens und Argumentierens und sie starren in 
die Dunkelheit der Sünde, der falschen Hoffnung, motiviert durch die 
Unfähigkeit der Auswahl und durch den Brauch, der Masse zu folgen. 

DER MISSBRAUCH DES VERSTANDES IST GESCHEHEN UND ES IST 
GEWOHNHEIT SEINE WAHRE UND AUFRICHTIGE FUNKTION LINKS 

LIEGEN ZU LASSEN; ALS ERGEBNIS SIEHT DER MENSCH DIE 
NICHTWIRKLICHKEIT ALS WIRKLICHKEIT UND DIE FALSCHHEIT ALS 

HOFFNUNG. 

Wehe dem stolzen Mann, der nicht auf sich selbst schaut und weiterhin in seiner 
eigenen Arroganz wandelt! Er geht nicht zu Fuß, sondern kriecht. Wegen dieser 
Schwäche in Unwissenheit verwandelt, sehen die Menschen nicht, dass dieser 
Moment nicht wie andere ist, sondern dass dieser Moment entscheidend ist. 

DIE MENSCHLICHE SICHERHEIT WIRD DURCH GELD GETRAGEN 
UND DIESES WIRD ZWEIFELSLOS FALLEN, DA ES NICHTS AUFHALTEN 
WIRD. Es wird Geld auf Gott fallen, in das die Menschen ihren Glauben 
gesteckt haben. Dieses Geld wird auch die Hierarchie meiner Kirche erreichen. 
Ich bin nicht ein Gott des Luxus oder des Goldes, ich bin der Arme von 
Nazareth, der das Kreuz für alle Menschen trägt, welches das Elend, nicht den 
Verzicht auf die Armut derjenigen enthält, die mir am Altar dienen, derjenigen, 
die in diesem Momente Mein Volk verteidigen müssen. 

DIE ERDE SCHÜTTELT SICH BEI SO VIELEN AKTEN GEGEN MICH,  

UND DENNOCH WERDEN SIE SICH NICHT AN MICH ERINNERN. 

Der ungezügelte Wahnsinn hat den Menschen dazu geführt, dämonische 
Handlungen zu bedenken und auszuführen, während die Dämonen in den 
menschlichen Handlungen, mit Bösem infiziert, schwelgen. 

Die Luft wird mit dem Staub, den der Mensch ohne Haut hinterlässt, laufen, 
und die großen Mächtigen in ihren Höhlen werden glauben, dass sie nicht 
kontaminiert werden, ohne auf die Kraft dessen, was sie geschaffen haben, zu 
achten. Arme Menschheit, wie wird sie leiden! 
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KINDER, IHR HABT MEINE LIEBE. SIE IST HIER, LEBENDIG 
UND BRENNT DRINGEND DARAUF, NICHT ZU VERZWEIFELN, MIT 
DER SICHERHEIT MEINER HILFE. Ich schicke meine Worte durch den 
Mund meines Geschöpfes, damit Ihr versteht, dass sich mein Wort nicht ändert, 
und wer es ändert, handelt gegen meinen Willen. 

Betet, Geliebte, für Mexiko; Es wird hart von der Erde getroffen werden. 

Betet, meine Geliebten; betet für Panama, es wird erschüttert werden. 

Betet für Costa Rica, es wird erheblich leiden. 

Dies sind die Momente, die andere nicht erwarten sollten. 

ICH WERDE MEINE LEUTE UND DIE, DIE MICH UNTERSTÜTZEN, NIE 
AUFGEBEN. 

AUCH NICHT DIE, DIE MEIN WORT MIT MUT PREDIGEN. 

ICH WÄHLE MEINE INSTRUMENTE UND ICH OFFENBARE IHNEN 
MEIN WORT.  

NICHT DAMIT SIE SCHWEIGEN, SONDERN DAMIT SIE IHRE BRÜDER 
WARNEN. 

Die neue Morgendämmerung wird kommen, und meine Kinder werden meine 
Leute im Geist und in der Wahrheit sein. 

Ich segne euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Das Szenario, in dem sich die Menschheit befindet, ist nicht ermutigend, da man 
die Menschheit Bösen verführt... 

Das Bild des Christus ist es, dem die Kirche ihm ebenbürtig sein soll, IN 
ALLEM: In Leiden und Leben eine echte, schmerzhafte und erlösende Leiden-
schaft wie sein Meister. 

Aber wir fürchten uns nicht, wenn wir treu bleiben, wir werden von der Fäulnis 
des Weltlichen erhoben werden von der Hand des göttlichen Bräutigams. 

WIR WEISEN KEINE WARNUNGEN, DIE UNS DER HIMMEL SCHICKT, 
AB. LASST UNS DIE BRÜDER ALAMIEREN. 

Amen. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

21. Mai 2014 

 

Meine geliebten Menschen, ich segne Euch: 

MEINE HAND BLEIBT ÜBER Euch JEDEN MOMENT, WANKET NICHT, 

SEID WEITERHIN IN MEINER WAHRHEIT STARK. 

In diesem Augenblick, in dem Friedenspakte und Allianzen gemacht werden, ist 
Mein Wort erfüllt. Es ist, wenn man am nächsten an den Ergebnissen 
aller meiner Beiträge und der meiner Mutter ist. 

Wir nehmen Euch an der Hand, wir führen Euch nicht in die Irre oder lassen 
Euch in die Lügen fallen, damit Ihr weiter in einem falschen Frieden leben. 

FÜR ALLE DIESE LEUTE, DIE VÖLKER REGIEREN, SIND DIESE 
ANWEISUNGEN GEDACHT,  

JENE WISSENSCHAFTLER, DIE DIE WAHRHEIT UND AUCH DIE 
MEINER KIRCHE VERDECKEN, HALTEN EUCH IN DER LÜGE UND IN 

DER DUNKELHEIT. 

Meine Wahrheit ist nicht vollständig aufgedeckt, durch meine 
treuen Instrumente richte ich mich an mein Volk, damit das Lügen und die 
Falschheit sie nicht glauben lässt, dass Meine Wünsche und Mein Wille 
weiterhin angegriffen werden. 

MEIN RECHT IST EINS UND SCHON GESCHRIEBEN UND KANN UND 
DARF NICHT VERÄNDERT WERDEN VON DEN MENSCHLICHEN 
WESEN. Daher ist meine Herde so klein ... Mein Wort ist verzerrt mit der Lüge, 
mit der der jetzige Mensch wandelt. 

ICH LADE EUCH EIN, UNTER MEINE WAHRHEIT ZU GEHEN, WAHR ZU 
SEIN, NICHT ZU SCHWANKEN, WACHSAM BEI JEDEM WORT UND 

BUCHSTABEN ZU BLEIBEN, DIE EUCH AUSDRÜCKLICH ERREICHEN, 
WEIL DIESE SCHON ALLES IM WESENTLICHEN IMPLIZIERTE HIER 

TRAGEN, ALLES GEGEN MEINEN WILLEN. 

Nehmt euch ein Herz, das Herz von Meinem Heiligen Geist, damit die, die sich 
seit vergangenen Zeiten mit Satan vereinbart haben, jetzt euch nicht einwickeln 
können und euch nicht dazu verleiten, Teil ihrer Beute zu werden.  

DIE LÜGE REGIERT DIE MENSCHHEIT, REGIERT DURCH DIE, DIE DIE 
MACHT BEHALTEN, ABER ICH KOMME BALD, UM MEIN VOLK ZU 

ERLÖSEN.  

ES SIND SCHWERE MOMENTE, IN DENEN SICH MEINE 
WAHREN KINDER BEFINDEN. SIE STOLPERN MIT JEDEM SCHRITT, 

ABER FALLEN NICHT WIEDER HIN, DA ICH BALD KOMMEN, UM MICH 
MIT MEINEM VOLK ZU TREFFEN. 
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Fürchtet euch nicht, ich werde euch nicht vernachlässigen. Im Gegenteil, ich 
schaue mit Freude den Moment entgegen, wenn wir Angesicht zu Angesicht 
sind.  

Betet, meine lieben Leute, für die Vereinigten Staaten; ihr Führer hat falsche 
Allianzen unterzeichnet. 

Betet, mein liebes Volk, für meine Kinder in Venezuela, die gepeitscht 
werden. Ständig unter der Geißel des Kommunismus. 

Mein geliebtes Volk: 

ICH ERLAUBE IHNEN NICHT, DASS DIE LÜGE EUCH ZU FALSCHEN 
ILLUSIONEN FÜHRT, SONDERN IM GEGENTEIL: BLICKT HINTER 

JEDEN INTERNATIONALEN AUFSTAND.  

DAS IST DIE ERFÜLLUNG VON DEM, WAS ICH ES EUCH 
ANGEKÜNDIGT HATTE. 

Ich segne euch, bleibt weiterhin in meiner Liebe, bleibt wahr, bleibt Christus-
fokussiert. 

Mein Friede sei in jedem von euch.  

Euer Jesus. 

 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Lasst uns meditieren: 

 „Diejenigen, die das Gesetz verlassen, 

loben den Gottlosen. 

Diejenigen, die es sehen, sind gegen ihn empört. 

Die Gottlosen verstehen nicht, was richtig ist. 

Diejenigen, die den Herrn suchen, verstehen alles." 

 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

27. Mai 2014 
  

 

 Meine geliebten Kinder: 

Mein Volk: WAS WURDE DIR ANGETAN, WO BEFINDEST DU DICH? 
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Sofort gibt mir Christus eine Vision 

Er zeigt mir sein blutiges Kreuz und sagt:  

 „Ich habe es Meinen Kindern angeboten, aber sie wollten es nicht, sie 
haben es verweigert...“ 

Christus bittet mich, ihm zu helfen, das Kreuz zu halten. Ich konnte es nur 
kurz halten, denn Christus ließ es nicht los. Ich sah, dass Blut aus dem Holz des 
Kreuzes tropfte und sich tiefe Risse bildeten. Durch die Risse hörte ich 
menschliche Stimmen, die nach Trost flehten. Ich war erstaunt. Ich ging weiter 
schweigend neben ihm, mit meinen Händen am Kreuz. 

Er sagte mir:  

 „Schau nicht nach unten, schau auf deine rechte Seite.“  

Ich sah ein großes Gebäude und Christus sagte:  

 „Lass uns zu diesem Tempel gehen.“ 

An diesem Punkt erkannte ich, dass es die Kirche war und folgte dem Herrn, 
aber nur wenige Meter vor dem Gebäude wurden die Risse immer tiefer. 

Dann sagte Christus mir:  

 „Mein Geliebte, schau wie zerbrochen meine Kirche ist... Ich trage Mein 
Kreuz auch weiterhin für alle meine Kinder, die mir nicht gehorchen 
und mich immer wieder kreuzigen.“ 

Ich sah einige menschliche Wesen, die Christus zuriefen, dass er sich entfernen 
sollte. Christus blieb stehen und sagte:  

 „Schau, wie mich Meine eigenen Kinder kreuzigen, sie wollen mich 
nicht in Meinem eigenen Haus, die Wahrheit ist unbequem für die 
Menschheit.“ 

Dann, versteinert vor dieser Tatsache, fährt Jesus fort und sagte: 

Meine Liebe: 

Sieh wie viele Risse Meine Kirche besitzt. Mein Wort ist nicht Gesetz, Mein Volk 
bemüht sich nicht, in mir zu leben, Meine Gegenwart wird während der 
Eucharistie vernachlässigt, sie verherrlichen mich nicht wirklich, Meine Kinder 
beten nicht, und deshalb gehen sie verloren.  Ich kann nicht denjenigen führen, 
der nicht betet, der nicht Mein Gesetz, Meine Liebe und Nächstenliebe ausübt. 
Meine Liebe ist das Gebet und die Handlung für den Nächsten, den Schlafenden 
zu wecken. Ein Mann ohne Gesetz ist ein Mann am Abgrund, in der Dunkelheit, 
in einer falschen Freiheit, die zu dem Liberalismus und der weltlichen Sünde 
führt. 

Weißt du, wie sie mich jetzt lieben? 

Maria des Lichts: 

Ich kann es nicht sagen, Herr. 

Christus: 

Sie besuchen mich am Sonntag und den Rest der Woche... treten sie Mich mit 
Füßen: sie verweigern die Hilfe für den Nächsten, vergessen die Kranken und 
Bedürftigen, um den Missbrauch der Macht zu verschweigen. Sie treten Mich 
mit Füßen, beenden somit das menschliche Leben, indem sie die Unschuldigen 
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wie wilde Tiere angreifen, sich einander schamlos attackieren, sie verändern 
die Natur, um der Bevölkerung von einem Moment zum anderen zu schaden, 
sie verseuchen Meine Kinder durch die Lebensmittel und transportieren atoma-
re Energie in arme Länder, um Allianzen mit dem Geist des Bösen zu schließen. 

Geliebte Tochter, die Menschheit hat Mein Herz zum Bluten gebracht und es 
blutet weiter... 

Maria des Lichts: 

Ja, mein höchster Herr, ich weiß. 

Christus: 

Meine eigene Kirche verweigert Hilfe von Meiner Mutter zu empfangen, sie 
braucht nichts, sie ist sich selbst genug. Ein Leben ohne zu leben, Tag für Tag. 
Die Sünde ist Sitte geworden und die Sitte führt zur Gewohnheit. 

Meine wahren Instrumente verbreiten Mein Wort, während andere wie wilde 
Wölfe kämpfen und gegen Meine Gläubige angehen, um Meine Aufrufe an 
die Menschheit in Verruf zu bringen. DAS BIN ICH NICHT..., ICH BIN 

FRIEDEN, WAHRHEIT UND LIEBE. Keiner erreicht den ersten Platz, wenn er 
nicht dafür arbeitet und dementsprechend in Meinem Willen handelt, sicherlich 
ist es nicht derjenige, der angreift, der Zeuge Meiner Worte sein kann. 

Der Moment steht SCHON bereit, in dem die Erde nicht stillstehen wird, der 
Mensch sehr aggressiv sein wird, das gleiche Gewissen immer höhere Anfor-
derungen an eure Gedanken und eure Begierden stellen wird und die Erde zum 
Schaudern bringen wird. 

Meine Lieben: 

Ich rufe euch auf für Russland zu beten, die Erde wird zittern. 

Betet für Chile, es wird leiden. 

Meine Lieben, der Mensch besitzt viel Ärger und keine Liebe in seinem Herzen. 

Maria des Lichts: 

Ja, mein Herr der Ärger vergiftet die Sinne und verstummt die Gefühle. 

Christus: 

Die Menschheit ist von der Technik vergiftet worden, durch die schlechten 
Richtlinien mit all ihren Aspekten, Meine Einrichtung ist freizügig, gewinnt 
Anhänger, keine Gläubigen. 

Wenn der Mensch schreitet, ohne von jemandem geleitet zu werden, ermöglicht 
dies dem Meer, die Sinne aufzuwirbeln und alles in seinem Weg zu zerstören. 
Die Seele ist gefangen und der Geist wird durch den Missbrauch des Täters 
betrogen, es wird vergessen, dass Ich die Taten in gleichem Maße mit der 
Konsequenz messen werde. 

Diejenigen, die behaupten mich zu lieben, verschlingen sich selber, sie vereinen 
sich und sagen, dass Sie in Meinem Namen beten, vergessen dabei aber das erste 
Gebot. Wie hungrige Wölfe gehen sie gegen ihre Brüder und Schwestern 
voller Hass und Neid an, auf der Suche nach dem ersten Platz. Wer der Erste 
sein will, wird der letzte sein. 

Betet für meine Kirche, sie wird die Zwietracht erleiden. Meine Kirche wird 
erschüttert werden. 
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ICH TRAGE MEIN KREUZ WEITER UND NÄHERE MICH DER 
MENSCHHEIT. 

 MEINE GERECHTIGKEIT IST LIEBE, UND MIT MEINER LIEBE WERDE 
ICH MICH UM DIEJENIGEN KÜMMERN, DIE  MEINE GEDULD UND 

BARMHERZIGKEIT MISSBRAUCHT HABEN. 

Ich segne Meine Gläubigen, diejenigen, die Mein Wort der Wahrheit verkünden, 
die stets evangelisieren, die im Guten handeln und scheinen wie die Sonne 
meines Willens. Ich segne euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

  

Brüder und Schwestern: 

Christus appelliert an das Gewissen eines jeden seiner Kinder. 

Der Mensch, wie der Herr sagt, sucht Gott auf dem einfachen Weg zu erreichen. 
Wir müssen wie Adler aufsteigen, wenn der Wind stark weht und wenn 
dieser zu einem Sturm wird, fliegen sie höher, weil sie wissen, dass in der Höhe 
der Sturm nicht weht. 

Der Feind der Seele bewegt sich schnell, lenkt die Gedanken des 
Menschen, damit sie gegeneinander handeln. 

Gott bleibt bei uns und sagt uns: „Ich werde dich nicht verlassen...“ Aber unser 
Kampf ist gegen unsere eigenen Selbstsucht und so müssen wir auf das Wort 
des Erlösers hören. 

Amen. 

 

  

NEU 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

30. MAI 2014 
  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Erhaltet Mein Segen. Ich liebe euch alle gleich. Ich antworte auf den 
Aufruf derjenigen, die nach meiner Hilfe flehen, und komme auch zu denen, die 
mich nicht rufen, denn ich bin die Mutter der ganzen Menschheit. 

Kleine Kinder! Meine Kinder!... 
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TRENNT EUCH NICHT VOM WILLEN MEINES SOHNES, WAHRT DIE 
EINHEIT, DER FEIND DER SEELE NÄHERT SICH DER MENSCHHEIT WIE 
EIN GROSSER KRIEGER, UM ALLE, DIE NOCH UNENTSCHIEDEN SIND, 

ZU STÜRZEN, SEID EIN BEISPIEL DER EINHEIT. 

Die Kirche meines Sohnes: Sein mystischer Leib muss in Einheit gewahrt 
werden. Ich flehe für die Einheit, denn der Feind der Seele kennt gut die 
menschlichen Schwächen und insbesondere die von jedem Menschen, aber Ich 
kenne jedes meiner Kinder, ich rufe euch auch, euch zu lieben, euch im Herzen 
meines Sohnes und in Meinem Unbefleckten Herzen zu vereinen. 

WO EINHEIT BESTEHT, GIBT ES AUCH GEISTIGE KRAFT. Die 
Halbherzigen werden aus dem Mund des Vaters fließen werden, aber Ich bin 
hier und flehe für diejenigen, die noch andere Wege gehen, auf der Suche nach 
etwas, was sie nicht finden werden.  

HIER BIN ICH VOR, MITTEN, UNTER UND MIT EUCH. Ich bin die Mutter 
der Liebe und setze mich für alle ein. Ich möchte nicht sehen, dass Meine Kinder 
durch die geistige Müdigkeit niedergeschlagen sind, deshalb habe ich sie 
aufgefordert, aktiv zu sein und nicht nur durch Bezeugung zu predigen, 
sondern die Geschehnisse dieser Zeit  ihren Brüder und Schwester bekannt zu 
machen und die Zeichen dieser Zeit zu beobachten. Jeder soll auf verschiedenen 
Arten und Weisen arbeiten und handeln, damit seine Brüder nicht blind vor 
Satans Bosheit bleiben. 

MEIN SOHN LITT UND IST AUFERSTANDEN, UM EUCH ZU ERLÖSEN; 
SATAN WIRD NIEMALS STÄRKER SEIN ALS ER. Ich werde seinen Kopf 
wieder zerschlagen und seine Tentakel werden mit ihm fallen, aber bevor das 
passiert, vor dem endgültigen Triumph, werdet Ihr, Meine Kinder, auf die Probe 
gestellt und leiden in einer Art und Weise, die ihr euch gar nicht vorstellen 
könnt...Mein Sohn und Ich haben euch gewarnt, bleibt zusammen im Haus 
Gottes, um die nötige Kraft und Einsicht zu erhalten. Ihr habt bekommen und 
bekommt den Schutz und die Hilfe euer Brüder und Weggefährten, euer 
Treuhänder; vergesst sie nicht. Ruft Erzengel Michael, ruft seine Schutzengel. 

Schaut nicht auf den Boden sondern nach oben beim gehen. Vergesst nicht, dass 
der Segen von oben kommt. Seid schlau, denn das Böse lauert nicht nur durch 
die Spaltung, es greift euch an, damit ihr euch überfordert fühlt, um euch zu 
binden und damit ihr geistig euch nicht entwickeln könnt. 

Meine Kinder, Volk meines Sohnes: 

IN DIESEM MOMENT KÖNNT IHR NICHT STILL BLEIBEN... 

 STEHT AUF UND HANDELT, IHR ALLE HABT DIE MÖGLICHKEIT, 
ZUGUNSTEN EURER BRÜDER UND SCHWESTER ZU HANDELN. MEIN 

SOHN SOLL NICHT KOMMEN UND EUCH MIT LEEREN HÄNDEN 
FINDEN... 

Seid Auslöser und Anstifter des Bewusstseins eurer Brüder und Schwester. Das 
Bewusstsein stirbt in keinem meiner Kinder, es bleibt taub wegen dem 
ganzen Lärm und der Hektik der unersättlichen Lawine des Weltlichen und der 
Sünde.  

Geliebte Kinder, Kinder meines unbefleckten Herzens: 

HALTET EUREN GEIST IM EINKLANG MIT DEM WILLEN MEINES 
SOHNES, DIE SEELE IMMER ERHOBEN, UM AN DER HAND MEINES 
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SOHNES ZU LAUFEN, UND VERLAUFT EUCH NICHT AUF DER SUCHE 
NACH DEM, WAS IHR NUR FINDEN WERDET, WENN EUER 

GEIST GEHORSAM IST UND IN DER WAHRHEIT BLEIBT. 

So viele Heuchelei vor der Menschheit! Der Mensch, benommen, unterscheidet 
sie nicht aufgrund der schlechten Gewohnheiten: er trinkt, er nimmt zu 
sich einfach alles, was er findet, und schaut immer nach unten, was ihm nicht 
ermöglicht, sein Wissen zu erweitern und wachsam zu bleiben.  

SEID DIE HANDLUNG UND ERLAUBT ES NICHT, DASS ES EUCH 
VERBOTEN WIRD IN DIE WURZEL DER EREIGNISSE DIESES 

AUGENBLICKES HINEINZUGEHEN. 

GEBT EUCH NICHT ZUFRIEDEN MIT DEM OBERFLÄCHLICHEN, 
VERTIEFT EUCH IN DEM, WAS DIE GROSSMÄCHTE ANBIETEN, DAMIT 

IHR NICHT AUS UNWISSENHEIT IN SATANS HÄNDE FALLT. 

So viele Interessen vor euch, und ihr seht sie nicht! Wegen mangelnden 
Interesses schaut ihr die Bewegung der Wellen und habt euch nicht getraut ins 
Meer zu gehen. Dieser Moment ist entscheidend; die Interessen, die dann dem 
Antichrist dienen werden, haben Vorsprung und bringen weiterhin den Tod an 
diejenigen, die wegen Passivität nicht reagieren, weil die Banalität sie blind, taub 
und stumm hält. 

WACHT AUF MEINE KINDER! Wartet nicht bis die Vulkane in Wut 
ausbrechen, bis die Erde bebt, bis das Gewässer der Ozeane in das Land 
eindringt, bis der Wind die Dörfer zerstört, WARTET NICHT IM SCHLAF, 
DENN DIE ZEIT IST KEINE ZEIT MEHR, UND DER AUGENBLICK IST 
KEIN AUGENBLICK MEHR. 

Das Leben ist die Gabe, mit der der Vater die Schöpfung verzierte, das Leben ist 
das große Geschenk des Vaters, und sie wird abgelehnt, nicht nur durch die 
Hände des Feindes, sondern von euch selbst, wenn ihr euch die Erlösung 
verweigert. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, streift nicht herum, lauft mit 
vollem Bewusstsein, dass jeder Schritt, den ihr macht, euch entweder an meinen 
Sohn oder an das Böse näher bringt. 

Ich lade euch ein für Chile zu beten, denn mein geliebtes Land 
wird erschüttert. 

Ich lade euch ein, für England zu beten, denn ein großes Ereignis wird es 
erschüttern. 

Ich lade euch wachsam zu bleiben, die Plage kommt voran und das 
unerbittliche Fieber kommt auf die Menschheit zu, die auf sich nicht achtet. 

Meine Lieben: 

SEID SPRECHER MEINES AUFRUFS, DAMIT DIE UNWISSENDEN DIE 
MÖGLICHKEIT HABEN ZU WISSEN, DASS DIESE IHRE MUTTER HIER 
ANWESEND IST, dass ich in denen lebe, die Meine Fürsprache anflehen, aber 
auch bei denen, die mich nicht lieben, bleibe ich. Wenn ihr euch aus Liebe für 
meinen Sohn in Diesen Aufrufe vertieft, bleibt nicht ruhig wie denen, die aus 
Neugier oder um sie anzugreifen sich in Diese vertiefen.  

  



137 
 

MEINE KINDER, SEID DIE RUFENDE STIMME IN DIESER DER 
ZÜGELLOSIGKEIT HINGEGEBENEN WELT.  

IGNORIERT NICHT, DASS DAS BÖSE EXISTIERT. WER ES LEUGNET, 
WILL LEDIGLICH DASS IHR FALLT UND NICHT MEHR AUFSTEHEN 

KÖNNT. 

Meine Kinder, fürchtet euch nicht, ihr kennt die Notwendigkeit der 
Reinigung für die Menschheit. Das Böse hat sich selbst übertroffen, denn der 
Mensch hat hartnäckig darauf bestanden, Meinen Sohn und Meine Worte 
zu vergessen. 

SEID TEIL MEINER LIEBE UND MEINES WILLENS, UND WIEDERHOLT 
MEINE AUFRUFE. 

Ich segne euch alle, damit die Liebe, die Kraft und der Glaube eure Wegbegleiter 
auf dieser Reise werden. Ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Vor der Mutter, die verstört über das Schicksal der Ihren ist, und die sich 
verbannt von den Herzen ihrer Kinder fühlt, sie gibt nicht nach vor das Böse, 
das über die Köpfen vieler Menschen herrscht, fühle ich mit dieser heutigen 
Botschaft den Mütterlichen Aufruf von derjenigen, die nie aufgibt. Sie ist die 
Arche des Neuen Bundes, voller Gnade, unsere Fürsprecherin, Vermittlerin in 
aller Zeiten, Tür des Himmels, Spiegel der Gerechtigkeit, Sitz der Weisheit...und 
ich verstehe Ihre Angst, wenn sie einen großen Teil der Menschheit unter der 
Geißel von dem, der seine Wut verteilt und die Köpfe der Menschen verdirbt, 
sieht. 

Die Mutter hat Ereignisse entlang der Geschichte der Menschheit enthüllt, und 
dieser Moment ist keine Ausnahme. Die Aufrufe des Hauses Gottes werden 
nicht geglaubt... Fühlt sich der Mann unwürdig? Oder ist er zu stolz? 

Wer fühlt nicht sein Herz schmerzen vor den Unschuldigen, die weinend um 
Hilfe und Solidarität bitten, weil sie angegriffen werden? 

Die Uneinigkeit und der Tod der Unschuldigen waren und sind die stärksten 
Zeichen des Antichrists; wenn ihr es nicht glaubt, schaut in die Vergangenheit 
und die Plagen, die der Mensch erlebt hat. 

Dieser Moment unterscheidet sich nichts von den bisherigen Enden in 
vergangenen Zeiten: Überfülle von Sünden und Missbrauch von Macht, um den 
Glauben der Menschen zu schwächen.  

NUR VERGISST DAS BÖSE, DASS DAS TREUE VOLK NICHT AUFGIBT,  

IM GEGENTEIL, ES WIRD STÄRKER, WEIL DIE GÖTTLICHE HAND ES 
NIE VERLÄSST. 

Amen. 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

GEGEBEN IN DEM HEILIGTUM UNSERER JUNGFRAU VON 
GUADALUPE, MEXICO DF 

4. JUNI 2014 

  
 Geliebte Kinder: 

ICH SEGNE EUCH. HIER AUS DEM HÜGEL TEPEYAC, WO ICH ALS 
KAISERIN AMERIKAS WOHNE, SEGNE ICH EUCH STÄNDIG, DAMIT 

DAS HERZ DER MENSCHEN DEM WILLEN DES EWIGEN 
VATERS GEHORSAM BLEIBT. 

Ich rufe die Bescheidenen und die Aufrichtigen, diejenigen, die in der Einheit 
und Wahrheit bleiben, diejenigen, die mit seiner Bezeugung weiter predigen, ich 
rufe meine Kinder, die die Gebote erfüllen. 

Der Mensch muss die Zeichen dieser Zeit, sie sind nichts anderes, aber die 
Erfüllung dessen, was geschrieben wurde. Wer die Zeichen der Zeit sehen 
möchte, bleibt in der Wüste, der Unbarmherzigkeit aller Raubtiere 
ausgesetzt, wie der Wüstensand, der Wind und die harte Sonne, die ihn vor 
Beklommenheit fallen lassen werden. 

DER MENSCH, DER SEIN GEWISSEN NICHT ERWEITERN MÖCHTE, IST 
WIE DER, DER SICH IN DER WÜSTE BEFINDET, UND DAS RISIKO 

EINGEHT, DASS DIE GEISTIGEN RÄUBER ÜBER IHN FALLEN UND IHN 
BESIEGEN. 

Die Liebe meines Sohnes für sein Volk ist verblieben und wird verbleiben. Seine 
Liebe ist unendlich, so wie Seine Gerechtigkeit. Im Kreuzweg verzieh Mein 
Sohn denjenigen, der ihn erkannte und seine Sünden bereute, und deswegen 
öffnete er ihm die Türen des Paradies, aber derjenige, der ihn verspottete und 
nicht um Vergebung bat, ihm wurden die Türen des Paradies nicht geöffnet 
und starb in seiner eigenen Sünden. 

Diese irrationale Generation hat es versäumt, die Größe der Sünde zu begreifen; 
diese blockiert alle Segnungen des Hauses Meines Sohnes und verhindert, dass 
die Ernte gut wird.  

Das Unkraut verbreitet sich unter den Weizen, und es wäre nicht fair für 
den Landwirt zuzulassen, dass das Unkraut sich ausbreitet über den Weizen 
und diesen sterben lässt, und das ist der Grund, warum diese Generation die 
Gerechtigkeit meines Sohnes zu spüren bekommen wird. 

Wehe denen, die nicht schauen! 

Wehe denen, die nicht hören! 

Wehe denen, die die Allmacht Meines Sohnes leugnen! 
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Die Menschheit kennt schon Beispiele des Göttlichen Zorns und kann sie nicht 
leugnen, das wäre als würde man dem Körper Sauerstoff verweigern und 
dieser könnte weiter leben. Bewusst werden und nach der Tat und Werk Meines 
Sohnes zu handeln ist mutig, ist heldenhaft.  

Diese Generation, die von ihren eigenen Fortschritten ständig angegriffen 
wird, muss hart bleiben und sich vor diesem unterschiedslosen Angriff und den 
verschiedenen falschen Ideologien, die immer wieder neu entstehen, nicht 
beugen. 

DIE ERFÜLLUNG DES HEILIGEN GEISTES, DIE EINSICHT UND DIE 
UNENDLICHE LIEBE SIND EIGEN ALLER MENSCHEN, DIE MEINEN 

SOHN IN SEINEM GEIST UND WAHRHEIT LIEBEN. 

DER MENSCH IST TEMPEL UND SANKTUARIUM DES HEILIGEN, 
SOLANGE ER IN EINEM STAND DER GNADE BLEIBT. 

Die Sünde, mehr als ein Wort, ist die Zerstörung und die Entfernung der  
Menschen vom Haus Gottes. Es ist genau diese Trennung, die die Kirche Meines 
Sohnes spalten und schwächen wird, und sie wird somit  in die Hände des 
Feindes fallen. 

Meine Lieben: 

Die Sünde hat immer in der Geschichte der Menschheit existiert, aber sie 
war noch nie so stark wie in dieser Zeit. DESWEGEN RUFE ICH EUCH AUF, 
IMMER STRENG ZU EUCH SELBER ZU SEIN, UM DAS EGO, DIE 
SELBSTSUCHT UND DIE GEWALT NICHT ZUZULASSEN. Diese werden 
euch dazu führen, gegeneinander zu handeln und gegen den Heiligen Geist mit 
einer unverzeihlichen Sünde zu sündigen; wer gegen den Heiligen Geist  
sündigt, verfehlt die Vergebung.  

Mein Sohn hat gelitten, und er leidet immer noch für die Fehler dieser 
Generation, Fehler, die wie ein unerbittlicher Sturm vorankommen und die 
Unwissenden beherrschen, die Schwachen beugt und die Unentschieden werden 
aus dem Mund des Vaters gespuckt. 

Liebe Kinder, vergesst nicht, dass der Krieg nur aus wirtschaftlichen Gründen 
entsteht, und in diesem Augenblick sollt ihr weg vom Weltlichen bleiben, weg 
von dem, was euer Verkommen bedeuten wird; gehorcht den Befehlen meines 
Sohnes. Ihr seid diejenigen, die im göttlichen Willen bleiben und denen helft, die 
noch nicht wissen, dass mein Sohn leb,t und ER leidet immer noch unter den 
schlechten Taten des Menschen.  

Das Feuer wird aus den Eingeweiden der Erde kommen. 

Betet für Italien, die Wut der Vulkane wird dieses geliebte Land erschüttern. 

Betet für Mexiko, denn das Land wird unter die Wut seiner Vulkane leiden. 

Betet für Chile, meine Lieben, denn das Land wird erschüttert. 

Jedes Geschöpf, das Meinen Sohn leugnet, wird von ganzem Herzen 
erschüttert, denn er wird sich in die Hände von demjenigen geben, der unter 
den Menschen ganz heimlich und versteckt durch die Kraft der Wirtschaft der 
Mächtigen steht. 

HABT KEINE ANGST, MEINE LIEBEN, DENN AUS DEM HÜGEL 
TEPEYAC WERDE ICH EUCH ALLEN DIE NÖTIGE ERLÖSUNG BRINGEN, 
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DAMIT IHR NICHT ZUM ERLIEGEN KOMMT UND VOM BÖSEN ZU 
FALL GEBRACHT WERDET, VORAUSGESETZT, DASS IHR TREU BLEIBT. 

Meine Lieben, die Hand des Vaters lässt euch nicht im Stich. Er wird Seinem 
Volk helfen, damit es nicht besiegt wird, im Gegenteil, damit es stärker wird und 
sich von den Klauen des Bösen befreit.  

Seid die Hoffnung Meines Herzen... 

Seid diejenigen, die sich nicht beugen... 

Seid diejenigen, die sich nicht unter die Modernismen verstecken, 
um die Verneinung Meines Sohnes zu verkleiden... 

Seid das treue und mutige Volk, das bescheidene und einfache Volk, das in den 
Geist und die Wahrheit glaubt. 

Wenn ein Wald abgeholzt wird, trocknet er vollständig aus, und das Wasser 
schafft es nicht was geschnitten wurde wieder zum Sprießen zu bringen. Das ist 
die List des Teufels in diesem Moment, dem Menschen das Wasser der Erlösung 
und der Reinigung zu verweigern. Ihr müsst sprießen, ihr müsst meinen 
Sohn kennen und euch in Sein Wort vertiefen, damit man euch nicht verwirren 
oder täuschen kann. Ich werde nicht aufhören, das Volk meines Sohnes 
aufzurufen bis zum letzten Moment, noch weniger jetzt, wo Ihr mit dem großen 
Leiden und der großen Reinigung, angekündigt in aller Meinen Auftritten,  
konfrontiert seid. 

SEID STARK, ICH BLEIBE BEI EUCH, UM EURE HAND MIT MEINER ZU 
HALTEN UND FÜR JEDEN VON EUCH SPRECHE. Fallt nicht schon in der 
ersten Schlacht, macht weiter mit Vertrauen, Hoffnung und Glaube an der Hilfe 
vom Haus des Vaters, die nicht verblassen wird, denn ihr seid Sein geliebtes  
Volk. 

SATAN ZERSTÖRT DEN MENSCHEN MIT SEINEN LEGIONEN MITTELS 
DER UNWISSENHEIT. 

 WACHT AUF, KENNT ALLES, WAS SICH HERUM BEWEGT UND LIEBT 
EUREN VATER, BLEIBT IN SEINEM WILLEN, AUCH WENN ES SO 

SCHEINT, DASS ER GEGEN DIE WELT STEHT. 

Es ist nicht überraschend für Meine Kinder, dass sie die Leiden erleben müssen, 
mit denen die Meine Gläubiger schon immer konfrontiert waren. Es ist nicht 
überraschend für Meine Kinder, dass diejenigen, die dem Göttlichen Auftrag 
treu bleiben, verfolgt werden durch diejenigen, die sich mit dem Bösen und den 
Streitkräften des Antichrists verbündet haben. 

ENTFERNT EUCH VON DER UNWISSENHEIT, DENN SIE IST EINE 
VERBÜNDETE DES SATANS. 

Die Sünde wird zur Routine und die Routine der Sünde in eine schlechte 
Gewohnheit; so handeln die Kinder nicht, die meinen Sohn lieben. 

Weckt die Menschheit auf, meine Lieben, weil in diesem Moment, wenn die 
Wut Meines Sohnes nicht schnell genug über die Menschen kommt, werdet ihr 
eure Brüder überall fallen sehen. Bleibt stehen, vergesst nicht zu beten und 
durch den Rosenkranz zu Mir zu kommen, seid die Liebe Meines Sohnes. 

Kommt zu Mir als Arche der Neuen Allianz, kommt zu Mir, ich werde euch 
durch den Weg der Erlösung bringen. Ich segne euch, ich liebe euch. Amen. 
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AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 
  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

In diesen mütterlichen Worten spüren wir die Liebe derjenigen, die aufmerksam 
bleibt, um ihren Kinder zu helfen. 

Die Gebote sind das Wort des Ewigen Willens des Vaters, und für uns, seine 
Kinder, sollen sie das tägliche Brot sein. 

Die Gottesmutter sagt: es reicht nicht, Reue zu empfinden, wenn man immer 
wieder an denselben Fehler stolpert und das eine schlechte Angewohnheit wird, 
denn das ist wie eine schädliche parasitäre Pflanze, die man danach nicht mehr 
entfernen kann, weil der ganze Baum befallen ist. So befällt die Gewohnheit zu 
sündigen die Seele und wird Teil der Handlungen des Geschöpfes. 

Geschwister, weiter so, denn die Gottesmutter führt uns und spricht für jeden 
von uns. 

Amen. 

 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

8. JUNI 2014 

 

Meine Lieben: 

Mein Herz ist die einzige Quelle der unendlichen Barmherzigkeit; die Quelle, 
die im Laufe der Geschichte der Menschheit nie erschöpft wurde, und 
die Quelle, die weiter fließen wird in dem Augenblick, in dem diese Generation 
am Rande der eigenen Reinigung steht. 

UNSERE DREIFALTIGKEIT IST PERFEKT, UND SIE WÄRE ES NICHT, 
 WENN IN IHR DIE BARMHERZIGKEIT UND DIE GERECHTIGKEIT 

NICHT VORHANDEN WÄREN.. 

Ich empfange alle, die zu mir mit reuigem Herzen kommen, gedemütigt und 
völlig bereit, sich zu bemühen und ihren menschlichen Willen abzugeben, um 
die gleichen Fehler und Sünden nicht mehr zu wiederholen.  

Satan verführt die Menschheit mit all seiner Kraft, all seiner Wut, all seinem 
Hass; er hat sein ganzes Gift und seine ganze Verachtung über den Menschen 
fallen lassen. 
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ICH SCHAUE DIE REALITÄT MEINES VOLKES, EINE REALITÄT, DIE 
MEIN VOLK WEDER ANSEHEN NOCH VERSTEHEN MÖCHTE: DIE 

SÜNDE. DIE KAPAZITÄT UND EINFALLSREICHTUM DER SÜNDE SIND 
SOLCHE, DIE SATANS ERWARTUNGEN ÜBERTROFFEN HAT. 

Da die Menschen nicht mehr in meiner Göttlichen Liebe zusammenleben, haben 
sie Satan ihre äußeren Sinne gegeben, damit er sie nutzt; sie haben ihm auch ihre 
inneren Sinne geliefert, damit er sie verwaltet. 

Kinder, wenn ihr ein Haus baut, müssen alle elektrischen Leitungen die gleiche 
Spannung haben, um zu vermeiden, dass ein Gerät beschädigt wird. Wenn die 
Stromleitungen eine höhere Spannung bekommt, entsteht ein Kurzschluss, der 
zur dringenden Reparatur zwingt, damit alles weiterhin funktionieren kann. 

So, Kinder: eure Sinne bilden eine Einheit und sie gehen, wohin der menschliche 
freie Wille sie führt. Es kann sich um die gleiche Vibration, die gleiche Melodie 
nach meinem Willen handeln, oder es kann sein, dass ihr ständige Unter-
brechungen erlebt, die euch hindern, auf mich zu hören und euch mit Mir 
zu verschmelzen; es kann sein, dass Taten gegen meinen Willen eure 
Sinne kontrollieren und ändern, so dass die Einheit mit mir bricht. Gerade jetzt 
dringt Satan in das Geschöpf, in dem er simuliert, dass er es reparieren möchte 
und so verpflanzt er Handlungen und Taten in die Sinnen des Menschen, und er 
verändert sie, damit sie so die Fallstricke des Bösen durch Gewalt, Hass, Mangel 
an Liebe und Nächstenliebe, Mangel an Glauben, Mangel an Hoffnung, Mangel 
an Distanz und fehlende Hingebung nicht umgehen können. DAMIT SCHAFFT 
ER, DASS DAS MENSCHLICHE HERZ SICH VERHÄRTET, DENN WENN 
DIESES SO HART WIRD WIE STEIN, KANN ES NICHT AUF MEINE LIEBE 
REAGIEREN, UND DER MENSCH ERKENNT SO NICHT, DAS SATAN 
DURCH IHN HANDELT. 

Die Dämonen finden Gefallen daran, den Mann zu Fall zu bringen. Das Böse hat 
eine große Beute an Seelen, die er wie Marionetten manipuliert. Sie haben keine 
Willenskraft gegen das Böse zu kämpfen und bewegen sich im Takt der Division 
und alles, was nicht als Sünde erkannt wird, denn sie halten sich nicht in 
meinem Willen. 

MEINE GESETZE SIND DEUTLICH UND VERBIETEN DIE SÜNDE. 

WENN DER MENSCH NICHT NACH MEINEN GESETZEN LEBT, BRICHT 
ER DIE BINDUNG MIT MEINEM HAUS UND IST WIE EIN 

ABTREIBENDES SCHIFF MITTEN IN EINEM STURM. 

IN DIESEM AUGENBLICK MÜSSEN WIR KÄMPFEN, UM DIE SEELEN 
ZURÜCKZUGEWINNEN. 

Mein Volk lief in einer Unwissenheit, die ihm auferlegt wurde, und die er sich 
selbst aus Bequemlichkeit auferlegt hat. Es gibt nur wenige Menschen, die 
Meinen Willen verstehen und die Heiligkeit durch die schmalen Wege, 
die Meine Liebe ihnen gezeigt hat, erreicht haben. Es sind nur wenige Menschen, 
die in Meiner Gerechtigkeit erprobt sind bis sie mein Bild 
und Gleichnis geworden sind. 

Mein geliebtes Volk, in dieser heftigen Zeit, streue ich weiter Samen Meines 
Willens auf der ganzen Erde, damit sie reiche Früchte tragen, um das Böse von 
denjenigen, die vom ihm geführt werden und gegen euch kämpfen, zu 
begegnen. Denn für diejenigen, die sich verweigern, mich besser kennen-
zulernen, seid ihr, meine Gläubigen, eine große Frage, weil sie nicht wissen, ob 
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sie euch fürchten oder ablehnen müssen, denn sie verstehen Meine Liebe für 
euch nicht. 

Meine Lieben, die Menschen, die mich nicht kennen, wenden sich gegen 
mich bei unvorhergesehenen Ereignissen im Leben wie Krankheiten und stellen 
mir viele grausamen Fragen, um ihren schlechten Weg durch das Leben zu 
rechtfertigen. Sie haben unfokussiert gelebt, ohne den Segen zu mir zu gehören 
zu bekommen, und sie stürzen sich wie die Bienen von Blume zu Blume, aber 
nicht um ihre Mission zu erfüllen, sondern um diese abzuwerten. 

Kinder: 

WER IN MITTELMÄSSIGKEIT UND UNGEHORSAMKEIT LEBT, DEN 
GEIST ZUFRIEDEN STELLT UND SEINE SINNE AUF DAS FLEISCH UND 
DIE TRÜGERISCHE KÖRPERLICHE SCHÖNHEIT KONZENTRIERT, WER 

DER SÜNDE DIE ZÜGEL SCHIESSEN LÄSST, LEBT NICHT IN MIR, 
KENNT MICH NICHT, TAUCHT IN DAS WELTLICHE UND BRINGT SICH 

SELBST ZUM LEIDEN IN DIESEM MOMENT, UND WENN ER SICH 
NICHT GANZ ÄNDERT, WIRD ER DAS EWIGE FEUER ERLEIDEN. 

Diese Generation wird nicht schmerzfrei bleiben, die Unbarmherzigkeit des 
Menschen hält sie auf der Schneide des Messers. Meine Kirche steht vor der 
größten Reinigung, die sie jemals erlebt hat. Ich schaue auf meine geduldige 
Kirche, die nicht leidet durch die Hände derer, die mich nicht lieben, sondern 
wegen dem, was sie nicht verstehen und schweigen sollen. 

Durch ihre Taten werden diejenigen bekannt sein, die nach Meinem Willen 
leben, aber fürchtet euch nicht; die Schmerzen werden ein Ende haben, Mein 
Friede wird mit euch sein, und unser Treffen wird ewig sein. 

Aus Liebe zu meinem Volk muss ich zunächst euch warnen, und jetzt fordere 
ich, was ich in den wiederholten Appelle ersucht habe und was gescheitert ist: 
ich fordere euch zu verstehen, dass die verantwortungsvolle Verwendung von 
Lebensmitteln das Leben oder Tod des Körpers bedeuten kann; verwendet 
Lebensmittel, die nicht durch Radioaktivität verseucht sind und nicht die, die 
euch krank machen und euch zum Tod führen. 

Wenn Ich euch rufe, tue ich das, damit ihr darüber hinaus schaut, aber einige 
schauen nur auf sich selbst und nicht auf ihre Brüder oder das, was ihnen 
schadet. Ohne Gewissen greifen sie das Leben an und gehen gegen den Heiligen 
Geist. 

MEINE LIEBEN, DIE GROSSE SCHLACHT WIRD BALD STATTFINDEN. 

Betet für Russland. 

Betet für Italien, denn das Land wird leiden. 

Betet für San Francisco, die Stadt wird weinen. 

Eine heftige Kältewelle nähert sich, und Meine Kinder müssen sich ohne Angst 
darauf vorbereiten.  

Die Jugend weigert sich, meinen Frieden zu akzeptieren, sie leben im geistigen 
Vakuum. Die Mehrheit der Jungen erlebt eine geistige Fixierung an das 
Sinnliche, und die Frauen vergessen Mutter zu sein und geben sich die 
Zügellosigkeit der Umgebung hin, in der sie leben. 

KINDER, HALTET EUCH FERN VOM FERNSEHER UND VIDEOSPIELE, 
SIE SIND IN DIESEM MOMENT NUR EIN STOLPERSTEIN UND 
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BEHINDERN DEN GEIST MEINER KIRCHE. Das Leben ist kein Martyrium, 
der Mensch hat es zu einem Martyrium gemacht; arbeitet und handelt in meinen 
Werken und Taten, um Ruhe zu finden. 

LASST EUCH IN DIESEM DRIGENDEN UND DRAMATISCHEN 
MOMENT NICHT ABLENKEN; der Mensch sündigt und die Schöpfung 
stöhnt. Die Gewohnheit der Sünde ist wenig bekannt, der Mensch handelt aus 
Gewohnheit. Ich bin keine Gewohnheit, ich bin keine Option. Ich bin König der 
Könige und Herr der Herren, nicht mal ein Haar auf dem Kopf fällt, ohne dass 
dies Mein Wille ist. 

Euch, meine Lieben, lade ich ein, meinem Wort treu zu bleiben; diejenigen, die 
es kritisieren, und nicht glauben, sie sind auch Teil Meiner Liebe. 

KINDER, EIN HAUCH MEINES HEILIGEN GEISTES WIRD ÜBER EUCH 
KOMMEN, UM DIE REISE DURCH DAS LEBEN ETWAS ZU 

ERLEICHTERN. 

ICH: EUER JESUS, SEGNE EUCH UND VERSIEGELE EUCH MIT MEINEM 
KOSTBAREN BLUT, DAMIT ALLES, WAS MEINEN WILLEN 

WIDERSPRICHT, AM FUSS MEINES KREUZES GEFESSELT WIRD UND 
KEIN GRUND SEIN KANN, DASS MEINE KINDER SICH VON MEINEM 

WEGE ENTFERNEN. 

Ich segne euch. 

Meine Liebe, mein Frieden und mein Schutz seien mit Euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

In diesem göttlichen Aufruf entwirft und bestimmt unser Höchstes Gut seinen 
Willen und was er von uns erwartet. 

Lasst uns die Aufrufe des Himmels lesen und meditieren. Leider müssen wir 
feststellen, dass die Menschheit ihre aktuellen Gewohnheiten nicht geändert hat, 
noch schlimmer, sie hat ihr Leben verschlechtert wegen ihrer Hartnäckigkeit 
beim Sündigen.  

Aber du, Bruder oder Schwester, der du dich in diesem Wort vertiefst, das unser 
Göttliche Erlöser uns gegeben hat, NIMM ERNSTHAFT UND MIT VOLLEM 
BEWUSSTEIN JEDES WORT CHRISTI UND MACHE ES ZU DEINEM, 
BRING ES ZUM LEBEN IN DIR UND DEINER FAMILIE, so dass wir die 
Samen sein können, die reichlich Früchte geben und die Herrschaft des Bösen in 
der Welt entgegenwirken können so wie Christus in seinem Anruf gesagt hat. 

Möge der Heilige Geist uns alle erleuchten und unseren Willen stärken, damit 
wir immer Seinen Göttlichen Willen erfüllen. Amen.  
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 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

11. JUNI 2014 

 
Mein geliebtes Volk, ich segne dich: 

MEIN HERZ KLOPFT UND  

SCHLÄGT SCHNELL FÜR UND WEGEN JEDEM VON EUCH. 

Ich segne eure Wanderung, euren Geist, eure Gedanken, eure Worte und euer 
Wissen.  

Ich segne jede Tat und jedes Werk, immer wenn sie meinen Willen respektieren 
und Meine Gebote gehorchen, die mein Vater mit seiner Liebe für alle 
vergangenen, gegenwärtigen und zukünftigen Generationen aufzeichnete. 

Mein Herz pocht jetzt, in dem Moment in dem diese Generation dafür sorgen 
muss, dass Meine Gebote nicht abgewertet werden.  

Mein Herz schlägt jetzt schneller in diesem Moment, in dem diese Generation an 
einen seidenen Faden hängt wegen einem einzelnen Menschen, der genug 
Macht hat, um eine Katastrophe zu entfesseln: der Unheil bringende Dritte 
Weltkrieg. JEDER VON EUCH IST MITVERANTWORTLICH FÜR DIESE 
TAT, DIE MIT SICH UNHEIL BRINGEN WIRD. JEDER KOOPERIERT MIT 
DER UNWISSENHEIT, DIE SICH WEGEN MANGELNDEN WISSEN UND 
MANGELNDER LIEBE ZU MIR VERBREITET HAT. 

Mein Herz rast, weil es euch liebt, aber auch weil er schaut und spürt die 
Unwissenheit über meine Göttlichkeit, in der ihr lebt, und die Schnelligkeit, mit 
der die Verbündeten des Antichrists sich bewegen, um euch zu lenken. 

Meine Kirche muss sich selbst wecken, Mein mystischer Leib muss sich selbst 
und gegenseitig wie die frühen Christen aufmerksam machen. 

LASST DIE UNWISSENHEIT NICHT ZU, SIE IST EIN RIESEN TENTAKEL 
UND WIRD VON DER FREIMAUREREI UND IHREN 

ALLIIERTEN EINGESETZT, UM MEINEN MYSTISCHES LEIB VON 
MEINER WAHRHEIT UND DAS ZENTRUM ZU ENTFERNEN: DIE 

GEBOTE ZU ERFÜLLEN. 

Meine Lieben: 

NICHT JEDER, DER SICH SELBST ALS CHRIST BEZEICHNET, WIRD DAS 
EWIGE LEBEN ERREICHEN, SONDERN DERJENIGE, DER NACH 

MEINEM WILLEN LEBT UND HANDELT. 

Der Mensch lehnt mich ständig ab, aber je mehr er mich zurückweist, umso 
weniger lasse ich locker, umso mehr komme ich zu ihm, umso mehr rufe ich ihn, 
mit derselben Hartnäckigkeit, mit der er mich verachtet. Ich verwandle diese 
Ablehnung in Liebe mit der gleichen Intensität, mit der sie mich zurückweisen, 
mit dieser Intensität und noch mehr suche ich nach ihnen, ich werde nie müde 
sie zu rufen, denn sie sind meine Kirche, sie sind alle meine Kinder, und weil ich 
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mich ihnen in meinem Kreuz der Liebe und Herrlichkeit hingegeben habe. 
JEDER VON EUCH MUSS SICH AN MEINEM KREUZ FEST HALTEN, ICH 
WERDE ES UND EUCH MIT MEINER MACHT, MEINER HERRLICHKEIT 
UND WÜRDE ERHEBEN. 

MEINE KINDER SOLLEN KEINE ANGST HABEN, SIE MÜSSEN SICHER 
ÜBER MEINE LIEBE SEIN UND WISSEN, DASS ICH SIE NIE VERLASSEN 
WERDE, aber dafür ist es nötig, dass ihnen bewusst ist, was Sünde ist und wie 
es mir wehtut, damit sie schnell mit festem Vorsatz der Änderung zu 
mir kommen, aber der Vorsatz der Änderung reicht nicht, IN DIESEM 
AUGENBLICK IST EINE STARKE ENTSCHEIDUNG ERFORDERLICH, UM 
NICHT DIE GLEICHE SÜNDE ZU WIEDERHOLEN. 

ICH BIN DIE VERGEBUNG UND WERDE EUCH VERGEBEN, SOWEIT IHR 
EUCH BEMÜHT, NICHT IN DIE GLEICHE SÜNDE ZU FALLEN.  

ICH BRAUCHE DIE ENTSCHEIDUNG MEINER KINDER, DIE 
ENTSCHEIDUNG MEINES VOLKES, UM BESSER ZU WERDEN. 

Ich kann mein Volk nicht weiter rufen wie vor Jahren; in diesem Moment, in 
meiner Ewigen Gegenwart, rufe ich mein Volk mit Meinem aktuellen Wort, 
damit das Volk mich versteht und die Dringlichkeit meines Wortes und Meines 
Anrufes spürt. 

IN DIESEM MOMENT FEIERT DIE WELT EIN SPORTLICHES FEST UND 
DIE WETTBEWERBSFÄHIGKEIT ZWISCHEN LÄNDERN DER WELT, 
WÄHREND DIE TENTAKEL DES ANTICHRISTS DIE MENSCHHEIT 

GROSS ÜBERRASCHEN WERDEN. 

Mein Volk behauptet an mich zu glauben und mich zu lieben und sagt, dass es 
nicht würdig sei, um mich in seinem Haus zu empfangen, dieses Volk jubelt 
jetzt das, was sie Sport nennen, aber nicht als solche, sondern als Zeichen der 
Wettbewerbsfähigkeit und Macht...Und hinter dem Lärm der Welt, bereiten 
diejenigen, die weder mich noch euch als meine Kinder, noch das Geschenk des 
Lebens lieben, Waffen vor, die in Sekunden die menschliche Rasse zerstören  
könnten. Aber vergesst nicht, dass Meine Legionen kommen werden, um 
diejenigen zu retten die in Meinem Willen handeln und ihn erfüllen. 

DER TEUFEL IST SCHLAU UND PRÄSENTIERT SICH VOR DER 
MENSCHHEIT MIT VERSCHIEDENEN SÜNDEN UND SAGT ZU DIESER 

GESELLSCHAFT, DASS SÜNDEN, DIE MICH BELEIDIGEN UND 
STÄNDIG QUÄLEN, KEINE WIRKLICHE SÜNDEN SIND. 

Ich möchte die Frauen zur inneren Erneuerung mit großzügigem Geist aufrufen, 
ich rufe sie auf, die Tugenden lebendig nachzuahmen und zu erleben, sie sollen 
sich nicht mehr als ein Objekt der Vernichtung zeigen, sie sollen sich moderat 
kleiden und nicht mehr Teil dieser verlockenden Schlange sein. Und ich rufe den 
Mann auf, stark zu sein und seinen Kopf und Gelüst zu beherrschen. 

Meine Lieben, es ist Zeit, dass ihr für Brasilien betet. Es ist Zeit, dass ihr die 
Augen öffnet und die Zeichen der Zeit nicht mehr überseht, denn das Wasser 

wird die Erde tief reinigen. 

Ich lade euch ein, für Argentinien zu beten, das Land wird leiden.  

Betet für Nordkorea. 
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Ich lade euch ein für alle Menschen zu beten, damit sie die Klarheit sehen, mit 
der mein Haus zeigen wird, dass jetzt der Moment ist, in dem die Zeichen der 
Zeit sich zeigen werden vor meiner zweiten Wiederkunft und vor der Großen 
Warnung. 

AN DIEJENIGEN, DIE WIE IHR MEIN WORT ERHALTEN, UM SIE ZUM 
LEBEN ZU BRINGEN; euch, meine Lieben, die ihr mich kennt und Mein Wort 
in euch vertieft, denen, die ich gerufen habe, um meine Instrumente zu sein, 
denen, die ich geschickt habe, um ihre Brüder in Meinem Namen zu 
evangelisieren, euch muss ich sagen, dass zum Zeitpunkt der Bekanntmachung 
werdet ihr ihre Kraft doppelt so stark spüren. 

VON DENEN, DIE SICH AN MICH HINGEBEN, VERLANGE ICH ALLES. 
Denkt daran, dass die Unentschiedenen aus dem Mund des Vaters gespuckt 
werden, denn die Unentschiedenen verwirren und deswegen, meine Kirche: 
Mein mystisches Leib muss Meine Liebe, Mein Wort und Meine Wahrheit 
kennen. 

Mein geliebtes Volk: 

MIT SO VIEL UNDANKBARKEIT ERHALTET IHR MEIN WORT, OHNE 
DARÜBER NACHZUDENKEN, OHNE ES ZUM LEBEN ZU BRINGEN, 
OHNE ES UMZUSETZEN. Was ihr bekommt ist Mein Eigener Wille, es handelt 
sich nicht um weitere Nachrichten, es sind keine weitere Aufrufe; in einem 
großen Überschuss an Liebe für euch, die unendlich ist, warne ich euch vor den 
Anzeichen, die JETZT SCHON auf der Erde und in jedem von euch stattfinden. 

Seid nicht wie die Heuchler und Pharisäer, seid wahre Söhne, nicht wie 
diejenigen, die mich verfolgten; verfolgt nicht meine treuen Instrumente 
und vergesst nicht, dass ihr gemessen werdet mit der gleichen Stange, die ihr 
zu messen verwendet. 

IHR SEID GEWARNT WORDEN UND MIT DIESER WARNUNG WERDET 
IHR ALLE TATEN ERLEBEN, INSBESONDERE DIE, DIE GEGEN EURE  
BRÜDER GERICHTET SIND, UM SIE ZU VERLETZEN. Nehmt nicht das 
Recht selbst in die Hand, denn das ist meine Aufgabe. Diejenigen, die es tun, 
werden meine Gerechtigkeit in dem Moment der Warnung mit mehr Härte 
erleben als die, die nicht so gehandelt haben. 

Ich liebe euch, macht weiter zusammen ohne zuzulassen, dass Satan euch zu 
Fall bringt noch aus dem Weg ablenkt. Schlaft nicht weiter, ICH BRAUCHE EIN 
WACHES UND AUFMERKSAMES VOLK, ICH BRAUCHE EINEN MYSTI-
SCHEN LEIB, DER EINANDER WARNT. 

Wartet nicht auf die Verfolgung, denn diese findet schon statt, und das Blut der 
neuen Märtyrer wird schon vergossen. 

Mein geliebtes Volk: 

LIEBT MEINE MUTTER, LASST IHRE FÜRSPRACHE ZU UND VERGESST 
NICHT, DASS MEINE LEGIONEN WACHSAM ÜBER DIE MENSCHHEIT 
BLEIBEN, ABER IHR MÜSST SIE RUFEN, IHR MUSST SIE EINLADEN, 
denn ich respektiere den freien Willen des Menschen, und so tun es auch meine 
Legionen. 

SEID NICHT DUMM, SEID NICHT BLIND, SEID NICHT STUR,  NEHMT 
MEIN WORT UND BRINGT ES ZUM LEBEN IN JEDEM VON EUCH. 
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MEINE LIEBE UND MEINE BARMHERZIGKEIT SIND UNENDLICH, UND 
DIESER IST DER AUGENBLICK, IN DEM MEINE GERECHTIGKEIT, 
MEINE LIEBEVOLLE UND BARMHERZIGE GERECHTIGKEIT SICH 

NÄHERT:  

WENN DAS NICHT SO WÄRE, WÜRDE NIEMAND AUF DER ERDE 
BLEIBEN. 

Die Freude, der Jubel und die ewige Seligkeit werden kommen, und wir werden 
an meinem Tisch, in meinem Frieden und meinem Wort uns für alle Ewigkeit 
freuen.  

Ich segne euch, erhaltet meine Liebe und diesen Segen als Zeichen des Schutzes 
für jeden, der diesen Aufruf liest, in sich vereint, meditiert und liebt.  

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

  

 

  

 
 EINE ERNSTE ÜBERLEGUNG ÜBER DIE REALITÄT, IN DER WIR 

LEBEN... 
Von Luz de María 

14.06.2014 

Angesichts der Gleichgültigkeit, die sich über die Menschheit erstreckt, schaue 
ich hinauf und kann nicht die Entfernung, die in diesem Moment zwischen dem 
Menschen und seinem Schöpfer wächst, ignorieren. 

Der harte und gleichzeitig ängstliche menschliche Geist steht einem völlig 
undenkbaren und unerwarteten Panorama gegenüber, das der Mensch im Laufe 
der Jahre selbst gezeichnet hat. Die Natur ist zerstört worden, zugelassen von 
den Regierungen, den Wissenschaftlern, die für die Umwelt verantwortlich sind, 
und von denen, die in verschiedenen Sektoren die natürlichen Ressourcen für 
das Wohlbefinden gewinnen. Ein Beispiel ist die Wasserverschmutzung. Das 
Wasser ist mittlerweile ungesund, weil der Mensch chemische und andere  
Abfälle in die Bäche und Wasserläufe geworfen hat, so dass es ihm gelungen ist, 
dass in diesem Moment die Meere durch Radioaktivität kontaminiert sind und 
somit auch das Land...welche Folge hat dies für unsere Gesundheit? 

Brüder, es gibt Orte auf der Erde, wo es kein Trinkwasser gibt und unsere 
Brüder verdursten, krank werden und sterben. Inmitten solchem wissenschaft-
lichen und technologischen Fortschritt, hat selbst die Wissenschaft Angst, sich 
mit den kurzfristigen Ergebnissen zu konfrontieren, denn sie kann die negativen 
Auswirkungen von dem, was sie in ihrer Machtgier geschaffen hat, nicht mehr 
verhindern. 

Könnte es sein, dass wir unwissend oder desinteressiert sind? Ich könnte sagen, 
dass in diesem Moment beide Optionen möglich sind; der Unwissende hält sich 
nicht für zuständig und der Desinteressierte kennt doch das Ausmaß der 
kommenden Zukunft, aber er wartet, obwohl die Zeit dafür reift ist... 
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Ich weiß nur, dass dieser Augenblick den Menschen zu etwas führt, was noch 
nie in die Tat umgesetzt wurde. Vielleicht handelt sich um etwas, was wir 
aus der Fiktion kennen, aus einem Film oder Videospiel... Ich weiß es nicht, ich 
weiß nur, dass der Mensch lernen wird, und dass dieses Erlernen manchmal 
schmerzhaft ist. 

Christus erschien sich mir in einem Exodus, in das ihm der Mensch selbst führt, 
in dem er vor den falschen Götzen dieser Zeit nachgibt und ihnen den Ort 
überlässt, den nur Christus belegen kann und muss. Wenn ich mir die göttlichen 
Augen Christi ansehe, sehe ich in ihnen den tiefen und unbeschreiblichen 
Ausdruck des Schmerzes... In diesem Moment können diese Aufrufe an die 
Menschen nicht zum Schweigen gebracht werden, auch wenn sie nur von einer 
kleinen Menge aufgenommen werden. 

Jeder Ruf für die verlorenen Seelen, jeder Ruf für das Bewusstsein des Menschen 
ist es wert. In früheren Botschaften für die Menschheit, wendete sich der  
Himmel an alle; aber nun müssen wir die Aufrufe als individueller und  
persönlicher Appell an jeden Einzelnen verstehen, damit jeder in sich 
hineinschaut und sich mit dem Aufruf verpflichtet, ohne darauf zu warten, dass 
Andere für ihn die spirituelle Arbeit erledigen. 

Der frühere Mensch verfügte nicht über die aktuelle Technologie und wusste 
besser, was in der Welt geschieht, weil er mehr regelmäßig las oder ein Auge auf 
alles hielt; jetzt ist die Technologie in den Menschen eingedrungen, und das 
Denken, das Gedächtnis und der Geist sind passiv geworden; es ist nicht 
notwendig, sie zu benutzen, denn die Technologie hat alles für den Menschen 
erledigt. Das menschliche Unbewusste hat der Technologie die Priorität 
eingeräumt, und die Fähigkeit zum Nachdenken sowie Gott sind vernachlässigt 
worden. 

Die Warnungen in früheren Erscheinungen der Gottesmutter wurden ignoriert, 
und Sie gab die Ereignisse bekannt, die in Zukunft eintreten werden, wenn die 
Menschheit nicht gehorchen wird. Wir haben sie vor unseren Augen, einige kurz 
bevor sie geschehen, andere haben schon stattgefunden, wie der Kommunismus, 
der Besitz über kleine Länder genommen hat, um sich auf der ganzen Welt zu 
etablieren. 

Es gibt mehrere Herausforderungen, mit denen die Menschheit konfrontiert 
wird, dieser Moment verlangt von den Menschen, besser zu werden in jeder 
Hinsicht. Wir peilen eine Veränderung an, die unsere Kinder, Enkelkinder, 
Neffen usw. erleben werden. Ob sie Glaubenswesen sind oder nicht, alle 
werden gleichermaßen leiden. 

Die Menschheit lebte in einer mittelmäßigen Existenz, mehr oder weniger 
wissend, was sie hatte, aber dieses Mal hat der Mensch selbst seine Zukunft 
definiert; beispielsweise durch den Einfluss auf den Klimawandel, durch die 
Abholzung, die Verschmutzung von Wasserquellen und Meere mit Radioak-
tivität sowie chemischen, toxischen und anderen Substanzen, die er in den 
Wüsten begräbt, und vieles mehr. Die Menschen wissen, dass ihr Verhalten und 
ihre Taten nicht richtig sind, aber das ist ihnen gleichgültig. 

Die Natur bereitet sich für den Wandel vor, es handelt sich um eine periodische 
Veränderung, aber diese Generation hat diese Veränderung beeinflusst und  
vorangetrieben, und die Reaktion der Natur gegen den freien Willen des 
Menschen, der sie angreift, zerstört und verformt, ausgelöst. 
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Die Menschheit muss wissen, was auf sie zukommt, das Haus Gottes hat davor 
gewarnt, und die Wissenschaft bestätigt das, obwohl sie es nicht deutlich sagt. 
Es kann sein, dass sie wartet, bis die Verantwortlichen der Länder ihre Bürger 
alarmieren, aber sie tun es nicht. 

Der Mensch hat sich in die Hände der Großindustrie übergeben; diese stellt 
verunreinigte Nahrung her, wie genetisch veränderte Lebensmittel, viele Tiere 
sind vom Aussterben bedroht und die natürlichen Ressourcen ausgeschöpft... 
Der Mensch ignoriert dies weiter. Die Gleichgültigkeit fällt auf: während einige 
Menschen auf dieser Welt verhungern, werfen Andere Essen weg. 

Diese Generation vergisst schnell, aber wir müssen uns an einige schmerzhafte 
Episoden, in denen die harte Seite der Menschen das Sagen hatte, erinnern. 
Die Kernenergie: der potentielle Feind dieser Zeit, hat mit sich Leid gebracht, 
wie der erste ernsthafte Nuklearunfall in Ottawa, Kanada, am 12. Dezember 
1952, in der Chalk River Anlage. Der Kern ist teilweise geschmolzen, und wegen 
einem Brand im Mai 1958 in der gleichen Anlage sind große Menge radioaktiver 
Strahlung ausgetreten. Es gab mehrere und sogar schwere Atomunfälle; auch 
die vorsätzliche Einsetzung der Nuklearenergie gegen die Zivilbevölkerung in 
Hiroshima und Nagasaki, ohne dabei die Katastrophe in Tschernobyl zu 
vergessen. 

Diese Generation lebt in einer radioaktiven Umgebung, verursacht wegen der 
Katastrophe in Fukushima in Japan, die uns unter den Schatten des Todes hält. 
Wie diese Unfälle... wie viele wird der Mensch noch erleben? Einige werden 
durch menschliche Fehler verursacht und andere wegen ungünstigen Lagen 
der Kernkraftwerke in seismisch wirksamen Verwerfungen, die aktiv werden 
können - ohne zu schweigen über die mehr als 2200 Atomtests, durchgeführt 
im Meer, auf dem Land, in der Atmosphäre. 

Der Mensch wurde so häufig gewarnt... und er schafft es nicht, die Folgen dieser 
schrecklichen Geißel zu konzentrieren, die in der Hand vieler Länder liegt und 
die Ursache für das Aussterben der menschlichen Rasse in dieser Generation 
und einen Dritten Weltkrieg sein könnte. 

Ein weiteres Problem ist das verseuchte Essen, vor allem Lebensmittel aus 
transgenen Samen, die Krebs, Allergien und Krankheiten im Körper und 
Veränderungen der Psyche des Menschen verursachen. 

Eine übermäßige Sonnenexposition bringt mit sich viele geomagnetische 
Strahlen, die sich auf die Erde auswirken und somit das menschliche Verhalten 
verändern. Was können wir erwarten, wenn die Sonne die Erde weiter 
bombardiert und das Magnetfeld und somit den Menschen verändert?  

Alles liegt in euren Händen; der Mensch ist sich nicht bewusst über die 
Ereignisse dieser Zeit. Wenn der Mensch all dies nicht erkennt, wird die Wut 
nicht mehr aufzuhalten sein, wie wir es bereits zu spüren bekommen. Der 
menschliche Zorn wird größer, bis er nicht mehr zu erkennen ist. 

Der Himmel warnt uns immer wieder. Der Mensch nimmt nicht mehr eine 
abwartende Haltung ein, sondert ignoriert diese Warnung des Himmels und 
lebt weiterhin in einem fiktiven Paradies... das Erwachen wird sehr düster sein. 

Unsere Bereitschaft und unser innere Wunsch uns mit dem göttlichen Willen zu 
vereinen müssen das Gewissen wecken. Wir werden es nicht schaffen alleine die 
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gesamte Menschheit zu ändern, aber wenn wir im Willen Gottes handeln, 
werden wir uns unendlich vervielfachen. 

Wir sollen nicht nur auf den Gott der Barmherzigkeit warten. Seien wir ehrlich: 
was verdient diese Generation, eine frühe göttliche Gerechtigkeit und die Härte 
der göttlichen Hand?  Eine zweite Sintflut aus Feuer wartet auf die Menschen. 
Die Erde ist der göttliche Tempel, auf dem die Menschheit sich wie ein 
Händler verhält. Christus hat das Schicksal der Ungehorsamen und der 
Unentschiedenen offenbart. Die Göttliche Gerechtigkeit wird verweigert, auch 
wenn sie in der Heiligen Schrift enthalten ist. So schade, dass in diesem Moment 
nur ein Gott der Liebe und der Vergebung vor den Menschen erscheint, ohne 
ihnen eine Lektion zu erteilen! 

Die Frage ist notwendig: welche Rolle spielen wir auf diesem Planeten, den Gott 
uns gegeben hat? Sind wir gleichgültig oder erkennen wir etwa den 
entscheidenden Moment, in dem wir leben, so wie die Bedrohungen, die uns 
umgeben? 

Brüder, lasst uns nachdenken und reagieren, bevor der Mensch sich 
selbst zerstört und der Himmel seine Gerechtigkeit schickt.   

 

  

   

  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

16. JUNI 2014 

 
Geliebte Kinder: 

AUS MEINEM VON LIEBE FÜR EUCH BRENNENDEN HERZEN SEGNE 
ICH EUCH. 

ICH SEGNE EUCH AUS MEINEM BAUCH, WO ICH MEINE KINDER 
BEHERBERGE, DAMIT SIE DURCH DIE BANALITÄT DES WELTLICHEN 

UND DES SÜNDHAFTEN NICHT VERUNREINIGT WERDEN. 

Ich leide für meine Menschen. Ich sehe, wie ihr ohne Rückkehr Kurs in die Jagd 
nehmt, die der Antichrist gegen meine Gläubigen und die Meines Sohnes 
veranstalten wird. 

DER MOMENT DER REINIGUNG FINDET SCHON in einigen 
entfernten Orten statt. Denkt aber dennoch nicht, dass ihr der gnadenlosen 
Härte des Antichrists nicht gegenübergestellt werdet. 

Meine Lieben, der Mensch der Wissenschaft weiß, was er geschaffen hat; im 
Krieg wird die Einsetzung von hochgefährlichen Kampfmittel nicht erspart 
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bleiben. Angesichts der Gefahr werden die Menschen Zuflucht in Meinem Sohn 
suchen. Verteidigt die Wahrheit, sie wird euch frei machen. 

Diese sind schwierige Momente, ohne mildernde Umstände. Vor einer 
geschwächten Kirche, meine Kinder sind und werden verfolgt. 

Meine Lieben: 

DIE RELIGION ZU KENNEN WIRD EUCH NICHT DAS EWIGE LEBEN 
GEBEN, SONDERN HANDELN WIE MEIN SOHN ES GETAN HAT. 

Die Versuchung wird bei jedem bestehen bleiben, nur die geistige Kraft wird 
euch helfen sie zu überwinden. EUCH DIE LAUNEN ZU WIDERSETZEN 
WIRD EUCH STARK UND UNBEIRRBAR MACHEN, und SO WERDET 
IHR GESCHÖPFE AUS GLAUBE, HOFFNUNG UND NÄCHSTENLIEBE. 

Nichts geht durch ein verunreinigtes Glas; nicht mal Licht kann es 
durchdringen. PRÜFT EUCH IN DIESEM AUGENBLICK. Das Bewusstsein 
Meiner Leute ist durch Intoleranz und Mangel an Nächstenliebe verdeckt. Es ist 
verunreinigt durch die Ablehnung der Brüder, die mit größerer Entschlossenheit 
und geistiger Stärke aufsteigen. 

Mächtige Menschen auf der ganzen Welt planen das Schicksal der Menschheit. 
Die Münzen werden zu einer Erinnerung, nach einer ökonomischen Abwärts-
spirale wird sich eine Einzelregierung etablieren. HALTET DEN GLAUBEN IN 
DIESEN MOMENTEN, EMPFANGT MEINEN SOHN IN DER HEILIGEN 
EUCHARISTIE UND SEID HOFFNUNGSTRÄGER. VERTRAUT MEINEM 
SOHN UND BETET, UM DIE EINHEIT ALLER MENSCHEN ZU 
ERREICHEN, denn nur in der Einheit Meiner Kinder wird die Wahrheit  
wachsen und auf diese Bedrohung reagieren. 

Ein Asteroid nähert sich der Erde und wird großen Schrecken verursachen. 

Seid nicht stur; schaut nach oben, habt keine Angst, der Segen kommt aus 
Meinem Haus hinunter für die, die mich lieben und für ihre Brüder und 
Schwestern kämpfen. 

Der moralische und geistige Verfall wird den Besessenen dazu führen, die 
Tempel zu schänden und meine Gläubigen zu verfolgen.  

Mit der Kraft einer einzigen geistlichen Familie, überzeugt euch selbst davon, 
dass die Friedenszeichen das Gegenteil bedeuten, die Feindschaft zwischen den 
Nationen ist ein Zeichen der Promptheit der Meinungsverschiedenheiten.  

LAUF OHNE ANGST, DAS GEFECHT ZWISCHEN DAS GUTE UND DAS 
BÖSE FINDET SCHON AUF DER ERDE STATT; MEIN SOHN VERLÄSST 

NICHT SEINE ECHTEN KINDER. 

Liebe Kinder, der Kommunismus hat sich in kleinen Ländern stark gemacht, um 
sie in strategische Punkte für den Krieg zu verwandeln. 

DIE KIRCHE WIRD LEIDEN, MEIN SOHN KOMMT MIT SEINER MACHT, 
UM DEN WEIZEN VOM UNKRAUT ZU TRENNEN UND IHN VOR 
DEN MODERNISMEN SCHUTZEN, DIE SEINEM WILLEN NICHT 

ENTSPRECHEN. 

Es ist der Moment der Momente. 

Ich lade euch ein für Nordkalifornien zu beten, denn das Gebiet wird den 
Tod erleiden. 
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Ich lade euch ein für die Kirche meines Sohnes zu beten, denn sie wird große 
Provokationen erleben. 

Ich lade euch ein für Japan zu beten, wo der Schmerz stark wird. 

Meine Lieben, die Erde wird rissig, und die Hitze der Vulkane wird die 
Kommunikation zwischen Ländern stillhalten. Der Mensch hat sein Zuhause  
gnadenlos zerstört und wird es bereuen. 

Meine Lieben, die Hand des Bösen hat viele Menschen in Besitz genommen. 
Bleibt immer vereinigt, vergesst nicht, dass das Volk meines Sohnes zusammen 
bleiben muss: 

Prüft euch, ihr seid Gefangene der Technik; das Böse hat viele Meine 
Lieblingskinder kontaminiert und sie zu seiner Beute gemacht.  

Betet für die Priester und die Ordensleute.  

In diesem Moment wird die maximale Anstrengung verlangt, um 
Versuchungen zu überwinden. 

Mein Sohn ist kein tyrannischer oder rachsüchtiger Gott, aber der Mensch gibt 
alle möglichen Rechtfertigungen zu leugnen, dass das, was er erhalten wird, nur 
das Ergebnis seiner Vergehen und der mangelnden Liebe zu meinem Sohn ist. 
Das Böse wird nicht für immer siegen, meine Kinder, erfüllt mit dem Heiligen 
Geist, wird das Böse besiegt und zerschlagen.  

Diejenigen, die ihre Schwäche zugeben, werden den Segen empfangen, 
die Stolzen werden in das Feuer fallen. 

Fürchtet euch nicht, die Reinigung ist erforderlich, damit jeder Zeuge der Liebe 
meines Sohnes sein kann. 

Ich segne euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 
  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

DER HIMMEL RUFT UNS DRÄNGEND AN, DAMIT WIR BEWUSST 
WERDEN ÜBER DAS, WAS SICH NÄHERT. 

Das Böse beherrscht die Menschen und macht sie rücksichtslos gegen ihre 
Brüder. In dieser Zeit schütz mein Sohn seine Herde, damit das Böse sie nicht zu 
seiner Beute machen kann. 

Wir sind gerufen, Gott in dieser Zeit mehr als in anderen zu lieben, und wir 
müssen unsere Sinne nach Christus gerichtet halten, so dass wir uns von der 
Welt nicht ablenken lassen. 

Lasst uns Christus und unserer Mutter eine affirmative Antwort des Glaubens, 
der Hoffnung und der Nächstenliebe gegenüber unseren Nächsten geben. 
Amen. 
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 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

18. JUNI 2014 

 

Mein geliebtes Volk: 

ICH SEGNE EUCH UND DIESER SEGEN ENTHÄLT AUCH MEINEN 
WUNSCH FÜR DER BEKEHRUNG DER GANZEN MENSCHHEIT. 

Meinen Kindern reicht es zu sagen, dass sie sich durch die Teilnahme an der 
Eucharistie bekehrt haben, aber das ist weit entfernt von der wahren Bekehrung. 
Diese sollte zuerst im Inneren der Person stattfinden, und erst dann sich nach 
außen zeigen.  

DIE BEKEHRUNG IST NICHT NUR ZUM TEMPEL ZU GEHEN UND DIE 
EUCHARISTIE ZU TEILEN; DIE BEKEHRUNG BEDEUTET, LEBEN UND 
TEIL DER VOLLENDUNG DER EUCHARISTIE ZU SEIN, NICHT NUR IN 
DEM TEMPEL, SONDERN IN JEDEM MOMENT EURES LEBENS. SO 
ENSTEHT EIN EINZIGES BEWUSSTSEIN, SO WIRD MAN ZUM TEIL 
EINES VOM GOTTES HAND GESCHAFFENEN GANZEN, DAS DEN 
MENSCHEN GEGEBEN WURDE DAMIT ER SICH DAFÜR BEDANKT. 

DER BEKEHRTE: 

Ist der, der nicht auf sich selbst schaut, sondern nach den Bedürfnissen seiner 
Brüder sieht und unermüdlich für die Erfüllung Meines Wortes kämpft.  

Ist der meine Liebe in Geist und Wahrheit mit sich trägt. 

Ist der bedingungslos gehorcht. 

Ist wer mich in jedem seiner Brüder sieht. 

Ist wer seinen Mund öffnet, um Gutes für seine Brüder zu machen. 

Ist wer sieht, dass sein Bruder Gutes machen kann und ignoriert, das er auch 
falsch handeln kann, und somit gibt er ihm die Möglichkeit zu zeigen, dass er 
Gutes tun kann. 

ICH WÜNSCHE MIR, DASS IHR VERSTEHT, DASS WIR DIE 
BEKEHRUNG DER GRÖSSTEN ANZAHL AN MENSCHEN BRAUCHEN. 

WENN IHR AN DIESER BEKEHRUNG TEILNEHMEN KÖNNT, 
BITTE SCHWANKT NICHT, HABT KEINE ANGST VOR 

DER VERACHTUNG, SONDERN VOR DEM EWIGEN FEUER. 

Mein geliebtes Volk:  

Schaut euch die Zeichen der Zeit an, sie sind zu jedem Zeitpunkt in der 
Geschichte der Menschheit zu erkennen. Denkt daran, dass der Frieden, von 
dem der Mensch redet, kein echter Frieden ist, denn der Krieg steht unmittelbar 
bevor und kommt immer näher.  
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SCHAUT DIE ZEICHEN DER ZEIT: die Gewalt ist überall und wird gegen die 
Unschuldigen eingesetzt. Der Mensch, völlig durch die Kräfte des Satans 
genommen, lächelt und genießt das Töten der Schwachen und Hilflosen. 

Mein Herz leidet so sehr wenn es kleine Kinder mit Waffen in der Hand sieht, 
die lächelnd ihre Mitmenschen töten! DIESE GENERATION LEBT UND 
GENIESST EINE KULTUR DES TODES. 

MEIN HERZ HÄLT DIE SCHMERZEN NICHT MEHR AUS, DIE DIE 
ZEICHEN DIESER ZEIT VERURSACHEN. Diese Zeichen kann man nicht  
verbergen, wie zum Beispiel: verbreitete Homosexualität, unkontrollierbare  
lesbische Liebe, die Zulassung der Abtreibung in mehreren Ländern...und die 
Liste aller Gräuel, in denen diese Generation Gefallen findet, könnte ich 
fortsetzen.  

WIE KANN ES SEIN, DASS IHR IMMER NOCH ZWEIFELT, OB DIESE DIE 
ZEICHEN DER ZEIT SIND? 

DAS ZEIGT MIR, DASS IHR MEIN WORT NICHT KENNT UND EUCH IN 
DIESES NICHT VERTIEFT HABT. 

Die Fundamente meiner Kirche wurden stark untergraben. Die Freimaurerei hat 
den Vollbesitz über meine Kirche genommen, und sie unterdrückt sie und 
verkündet nicht meinen Willen, sondern handelt gegen die etablierten Gebote 
und priorisiert die Wirtschaft wie jeder andere Staat.  

WARUM SEHT IHR NICHT DIE ZEICHEN DER ZEIT, WENN DIE 
WIRTSCHAFTLICHE MACHT IN DIESEM MOMENT DIE WELT 

REGIERT? 

WARUM SEHT IHR NICHT DIE ZEICHEN DER ZEIT, WENN DIE 
MÄCHTIGEN LÄNDER SCHON EINE UNION ANGEKÜNDIGT HABEN, 

UM EINE EINZIGE WELTREGIERUNG UND -WÄHRUNG ZU 
ETABLIEREN? 

Meine Liebe wurde durch den Gott des Geldes ersetzt. 

Mein geliebtes Volk, ich bleibe derselbe, gestern, heute und morgen. Gestern 
war es nicht nötig, mit meinem Volk in solchem Ton zu sprechen, denn sie 
hielten sich weg von diesen letzten Ereignissen, aber in diesem Moment kann 
ich es nicht anders, da mein Haus dringend braucht, dass Meine Kinder 
die Ernsthaftigkeit dieses Momentes verstehen. 

Der Mensch ist kein Mensch mehr, er wurde zu einem Artefakt, das die großen 
Mächte nach ihrem Willen manipulieren. 

AUFGRUND DES BEVORSTEHENDEN KRIEGES SOLL MEIN VOLK 
NICHT NUR BETEN, SONDER AUCH DIE GANZE MENSCHHEIT 
WARNEN, DAMIT SIE NICHT VERWIRRT WERDEN KANN. Jeder von 
euch sollte sich multiplizieren und in diesem Moment die persönlichen 
Interessen beiseite stellen, und arbeiten und handeln nach meinem Willen, der 
die Erlösung der Seelen ist. 

Verschwendet keine Zeit und teilt mit Großzügigkeit alles, was ihr durch Mich 
wisst.  

Es ist dringend notwendig, dass ihr für die Vereinigten Staaten betet, denn sie 
werden in den Händen ihrer Feinde leiden. 

Betet für England, der Antichrist läuft durch seine Straßen. 
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Betet für Frankreich, das Land und insbesondere Paris werden sehr leiden. 

Betet für den Nahen Osten, das Gebiet wird der Auslöser sein. 

Liebe Kinder, mein Geliebtes Land:  

WARTET NICHT MEHR, ICH BITTE EUCH NUR DARUM, DASS IHR 
EUCH DIE ZEICHEN DIESER ZEIT ANSCHAUT, DIE MEIN ZWEITES 

ANKOMMEN ANKÜNDIGEN. 

Ihr schreit nach Gnade, aber nach welcher Art von Gnade schreit ihr? 

Meine Liebe ist unendlich, aber Meine Gerechtigkeit hält solche Barbarei und die 
Freude, mit der ihr das Leben nur zum Spaß zerstört, NICHT mehr aus. 

MEINE BARMHERZIGKEIT UND MEINE GERECHTIGKEIT SIND 
UNENDLICH. ES IST NÖTIG FÜR DIE MENSCHHEIT, DASS ICH MEINE 

GERECHTIGKEIT BALD ZU EUCH BRINGE. Die ganze Schöpfung bleibt mit 
Meiner Gerechtigkeit verschmolzen. Ihr, die ihr meinen Aufruf lest und 
hört und immer noch Frieden in euren Ländern genießt, schaut nicht mehr 
das Leiden, das entgegen der ganzen Erde kommt. 

Mein Geliebtes Volk, IGNORIERT NICHT DIESEN AUFRUF; ES IST 
DRINGEND, DASS EUER BEWUSSTSEIN IN DIESEM MOMENT AUF-
WACHT. Der Gott des Geldes bricht zusammen, und dies führt dazu, dass die 
Großmächte meine Kinder versklaven, um sie zu geißeln. 

Mein geliebtes Volk: 

Ich habe euch eine bessere Zukunft und die Nutzung der Güter meines Hauses 
versprochen. Ihr könnt aber nicht erwarten, dass ihr in der geistigen Situation 
dieser Generation dazu kommen werdet, ohne dass sie vorher durch meine 
eigene Hand bestraft werden. NEIN, ICH LIEBE EUCH DOCH UNENDLICH, 
DESWEGEN WIRD MEINE GERECHTIGKEIT SOFORT ÜBER EUCH 
KOMMEN, UM DIEJENIGEN ZU TREFFEN, DIE IN DIESEM MOMENT 
MICH VERTRETEN. 

Hört auf meine treuen und wahren Instrumente und ignoriert die, die sie 
abwerten, denn sie sind nicht Instrumente Meines Hauses. Wer sich die 
Erblindung meines Volkes wünscht, der ist kein Instrument Meines Hauses, 
sondern ein Instrument des Bösen. 

Bleibt jetzt wachsamer als sonst. Seid Prediger für eure Brüder. 

VERGESST NICHT, DASS ICH KOMME, UM DEN WEIZEN VOM 
UNKRAUT ZU TRENNEN. ZWEIFELT NICHT. 

ICH KOMME MIT MEINER GERECHTIGKEIT, EINE LIEBEVOLLE 
GERECHTIGKEIT, UND DANACH WERDEN WIR UNS IN MEINEM 

KÖNIGREICH DES FRIEDENS TREFFEN. 

Ich segne euch, der Friede meines Hauses sei mit euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
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KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Lieber Christus öffnet die Tür für seine Gnade, damit wir so seine Gerechtigkeit 
verstehen, die nicht nur gerecht ist, sondern auch liebevoll. Die Liebe stellt die 
Gerechtigkeit nie beiseite und die Gerechtigkeit die Liebe ebenso nicht. 

Christus fragt uns: Um welche Art von Gnade bitten wir? Lasst uns nachdenken: 
ist etwa unser Willen, der um Gnade betet, wenn Christus kommt, um seine 
Heilige Gerechtigkeit ausüben? 

Der Verstand des Menschen spricht durch seine Sinnen. Wenn diese das ,was sie 
wahrnehmen, missverstehen, dann ist das Verständnis ebenso falsch. Viele 
Menschen leugnen, was sie nicht sehen oder fühlen, und trotzdem stellen sie z. 
B. die Existenz der Luft nicht in Frage, obwohl sie sie nicht sehen können, aber 
denken nicht, dass alles, was existiert, sich in der unsichtbaren Gegenwart 
Gottes bewegt. 

Genauso seine Gerechtigkeit, wer kann sie leugnen, wenn sie gerecht und 
barmherzig ist?  

Lasst uns gläubig auf die letzte Begegnung mit dem König der Herrlichkeit 
warten, in dessen Hände alles liegt. 

Amen. 

 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

22. JUNI 2014 

 

Mein geliebtes Volk: 

ICH BLEIBE BEI EUCH UND WERDE ES FÜR IMMER UND EWIG TUN. 

ICH BLEIBE IN JEDEM MEINER KINDER, in denen, die mich lieben und 
mich ablehnen; und gerade für diejenigen, die mich stark zurückweisen, bitte ich 
mein Volk zu beten und sich für sie einzusetzen. 

HALTET DIE HAND MEINER MUTTER, die ewige Vermittlerin für alle 
Menschen. Ihr seid mein Volk, kämpft und bleibt weg von der Sünde. 

Ich lade euch ein, mich an dem Heiligsten Sakrament im Altar, wo ich 
gegenwärtig werde, jeden Tag, jeden Moment anzubeten. 

AN MEINE GELIEBTEN KINDER, diejenigen, die mit ihren eigenen Händen 
meine Konsekration machen. Sie sollen bewusst sein, dass ihre Hände  
Teilnehmer an der großen eucharistischen Wunder Meiner Liebe sind; Meine 
eigenen Engel kommen zu den Altären, um meinen Körper und mein eigenes 
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Blut anzubeten und flehen an, dass diese Hände, die sich mir widmen, würdig 
und Träger der großen eucharistischen Wunder meiner Liebe sind. 

Mein geliebtes Volk: 

In dem Moment in dem meine Kinder, die sich meinem Dienst widmen, mein 
Leib und Blut erheben, in diesem Moment KONSEKRIERE ICH MICH IN 
MEINEM KÖRPER, BLUT UND GÖTTLICHKEIT FÜR DIEJENIGEN, DIE 
ICH SO SEHR LIEBE. 

ICH RUFE EUCH, REUE VOM HERZEN ZU EMPFINDEN, EUCH ÄNDERN 
ZU WOLLEN UND NICHT MEHR ZU SÜNDIGEN, denn Sünden werden 
Gewohnheiten, und der Vorsatz zur Änderung ist dafür, die Sünden, die mich 
beleidigen, zu korrigieren und sie nicht wieder zu begehen. 

ICH RUFE EUCH, MEIN VOLK, MEINEN WILLEN ZU ERFÜLLEN UND 
GEGEN DEN FREIEN WILLEN ZU KÄMPFEN, weil dieser in den meisten 
Kreaturen gegen mich rebelliert, falsche Götter anbetet, und in einer Art und 
Weise hört und handelt, die mich beleidigt. 

Mein geliebtes Volk: 

BEKEHRT EUCH, ES REICHT, BELEIDIGT MICH NICHT MEHR! 

ES REICHT, DEN IRDISCHEN UND SÜNDHAFTEN LAUNEN DEN 
FREIEN LAUF ZU LASSEN! 

ES REICHT, SATAN ZUM OPFER ZU FALLEN, BEFREIT EUCH. 

Wendet Euch an meine Mutter, betet den Rosenkranz, damit meine Mutter 
schnell zu Euch herbeieilt, ruft mich, ich warte gespannt auf diesen Anruf, um 
Euch zu unterstützen und zu vergeben. 

Meine Lieben: 

Wenn Ihr wirklich Reue empfindet und einen aufrichtigen Vorsatz zur 
Besserung habt und kämpft mit aller euren Kräften, auch gegen euren eigenen 
Wünsche, wenn diese euch von mir weg bringen; dann gibt es keine Sünde, die 
ich nicht vergeben werde. Aber diejenigen, die in der Sünde Freude finden, die 
es vorziehen, dass ich mit ihnen nicht spreche und meine Wahrheit nicht 
deutlich erläutere, genau an diejenigen wende ich mich in diesem Moment, 
damit sie überlegen, damit sie bereuen, damit sie zu Mir kommen, und so werde 
ich sie wieder unter die Schafe Meiner Herde nehmen. 

Die nächsten Zeiten werden schwer sein, mehr als das was viele meiner Kinder 
in dieser Zeit erleben, wenn sie von ihren eigenen Brüdern und der Natur 
ausgepeitscht werden. 

IN EINIGEN MOMENTEN WIRD EUER GLAUBEN AN MICH AUF DIE 
PROBE GESTELLT; SEID BEREIT, sammelt in Euch einen Vorrat an Taten in 
Meiner Liebe mit euren Kommunionen, mit aufrichtiger Reue und Gebet. 
Handelt nach Meinem Willen und setzt noch mehr Mein Wort um, das heißt: 
Nächstenliebe. 

Die Nächstenliebe bringt mit sich die Gute Nachricht Meiner Liebe und Meiner 
Vergebung. Sie soll gleichzeitig eure Mitmenschen über diesen extrem 
gefährlichen Moment, in dem sie sich befinden, warnen, in dem nicht nur der 
Geist, die Gedanken und das Herz nicht auf meinen Willen fokussiert sind, 



159 
 

sondern Außenseiter auch ihre Körper eindringen, um ihre Körper und ihren 
Geist  krank zu machen, und ihr Herz zu verhärten. 

Mein Volk: jeder Moment, der vergeht, wirst du vom Unheil umzäunt, das 
Unbewusste des Menschen wird ständig angegriffen, damit er sich wie ein 
wildes Tier verhält, jeden gegen jeden handelt und tötet. Ihr versteht immer 
noch nicht, dass Satan eure kostbarste Gabe, das Geschenk des Lebens, euch 
wegnehmen möchte, und vor allem möchte er die Unschuldigen vernichten, um 
Mein Herz zu verletzen. 

WACHSAMKEIT IST GEBOTEN, ACHTET AUF ALLES, WAS AUF EUCH 
ZUKOMMT; SATAN DRÄNGT SICH IN DEN GEIST UND DAS HERZ 

MEHRERER DIRIGENTEN VON GROSSMÄCHTEN, UM DIE WAFFEN 
GEGEN DIE UNSCHULDIGEN UND HILFLOSEN ZU NUTZEN. 

Meine Lieben: 

Ich möchte euch retten und ihr, mit euren eigenen Willen, müsst diese 
Rettung zulassen, denn sonst ist sie nicht möglich.  Wenn Ihr Zweifel habt, geht 
zum Gottesdienst und werbt um das Urteilsvermögen Meines Heiligen Geistes.  
Diejenigen, die euch verwirren wollen, damit ihr Satan zur Beute fallt, sind 
mehr als diejenigen, die Meine Wahrheit predigen, sprechen und übertragen, 
um euch aus den Fängen des Bösen zu retten. 

ENTFERNT EUCH NICHT VON MEINER MUTTER, EMPFANGT MICH 
GUT VORBEREITET UND WÜRDEVOLL GESCHMÜCKT; denn nicht nur 
beleidigt mich, wer mich empfängt, ohne die Beichte für ihre Verbrechen 
abzulegen, sondern auch wer nicht würdevoll gekleidet ist, um den König der 
Könige und Herr der Herren zu empfangen. 

Ihr, die ihr Mein Wort aufnehmt, ihr wisst, dass ich im Laufe der Geschichte 
mein Volk gewarnt habe; ICH WERDE EUCH NICHT IM STICH LASSEN 
UND AUCH NICHT ZULASSEN, DASS IHR EUCH DER MACHT DES 
BÖSEN STELLT, OHNE VORHER EUCH GEWARNT ZU HABEN, DASS 
IHR EUCH VORBEREITEN MUSST, IN DEM IHR IN MEINEM WILLEN 
LEBT UND DAS BÖSE ABLEHNT. 

Ich lade euch ein, für den Nahen Osten zu beten, wo der Krieg sich wie ein 
Riese erheben wird. 

Ich lade euch ein, für Brasilien zu beten, denn das Land wird leiden, ihr 
Boden wird schütteln und das Wasser wird in das Land eindringen. 

Vergesst nicht, für Chile zu beten, Meiner Kinder werden weinen. 

Mein geliebtes Volk: 

ICH BLEIBE LEBENDIG UND ANWESEND; KOMMT, UM MICH ZU 
EMPFANGEN, DENN ICH, ALS LIEBEVOLLER VATER, WERDE EUCH 
AUFNEHMEN, vergesst aber nicht, dass ihr vor einem König der Barmherzig-
keit, aber auch der Gerechtigkeit auftretet, und ihr müsst würdevoll bereit sein. 

ICH LIEBE EUCH UND SEGNE EUCH STÄNDIG. Ihr seid Meine Augenäpfel, 
ihr seid mein Volk, Meine Erbschaft, diejenigen, die ich empfangen habe, die ich 
liebe und denen ich mich hingebe. Erhaltet Mein Segen. 

Euer Jesus. 
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AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 
  

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Liebt Gott über alles und eure Nächsten wie ihr euch selbst liebt: Dieses ist 
das Gebot, das in diesem Moment dem Menschen so schwer zu erfüllen fällt, 
denn das menschliche Ego und die Selbstsucht stehen an erster Stelle. 

In diesem Augenblick, in dem die Gläubigen Christus und der Gottesmutter 
verfolgt werden, erinnern wir uns an diejenigen, die die früheren Propheten 
verfolgten, aber wir müssen an die Belohnung der Gläubigen denken. Christus 
sagt: "Eure Belohnung wir groß sein im Himmel...", wir erwarten nichts auf der 
Erde. 

Christus gab Lehren, die für einige keine Bedeutung hatten, aber sie hielten und 
halten die Zukunft der Menschheit. Den man nicht liebt, kennt man nicht, aber 
alle Lehren tragen die Göttliche Marke: die Liebe 

Brüder und Schwestern: 

Wir leben in einer Zeit, in der nur die Blinden leugnen können, dass die 
Menschheit sich in einer Katastrophe erlebt, weil der Mensch etwas schafft, was 
er im Krieg (Kernwaffen) verwenden wird, und  das wird ein Großteil der 
Menschheit zerstören. 

Betet, haltet die Gnade des Heiligen Geistes in euch und seid Vermittler für 
einander. Teilt die Warnungen vom Himmel und informiert über die Herodes, 
die durch Nahrung und andere Mittel, die der Himmel selbst erwähnt hat, die 
Menschen vergiften. 

Die meisten Menschen leben in den engen Mauern der menschlichen 
Selbstsucht; Gottes Kinder teilen die Warnungen und Hinweise des Himmels, 
um die Seelen vor die göttliche Präsenz des Königs und Herrn der ganzen 
Schöpfung, zu bringen. 

Amen. 

 

  

 BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

25. JUNI 2014 

 
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 
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ICH SEGNE ALLE MEINE KINDER OHNE UNTERSCHIED. 

AUS MEINEM HERZEN QUELLT MÜTTERLICHE LIEBE FÜR ALLE MEINE 
KINDER. 

Sei mein Segen für euch das Licht, das den Pfad der Wahrheit und der Erlösung 
beleuchtet. 

Meine Lieben: 

Die Menschheit brodelt, und die Erde leidet unter der Gewalt, die in den 
Evangelien für die letzten Zeiten angekündigte war. 

DIESER MOMENT IST ENTSCHEIDEND FÜR DIE SEELEN UND DIE 
LAGE SEHR PREKÄR FÜR DIE KIRCHE MEINES SOHNES. Diese ist  
vollständig belagert, und das Schisma nähert sich schnell, so schnell wie 
das Böse von den Menschen Besitz ergreift.  

Die Neuronen leiden unter einer großen Plage, die die Gedanken, die Taten der 
Menschen, aber auch das Bewusstsein und das Unterbewusstsein in Besitz 
nehmen; und diese reagieren mit Wut. Der Mensch hat vergessen, wie ein 
Mensch, wie ein Geschöpf Gottes, zu handeln, und hat sich dem von Satan und 
seinen Verbündeten gesteuerten Handeln ergeben und lässt seinen niederen 
Instinkten freien Lauf. 

DIE MENSCHHEIT MÖCHTE DAS VERTEIDIGEN, WAS NICHT ZU 
VERTEIDIGEN IST: DIE SÜNDE. 

DIESE KANN NICHT VERTEIDIGT WERDEN, DENN SIE IST EINE TAT 
GEGEN DEN GÖTTLICHEN WILLEN. 

Geliebte Kinder: 

Ihr wisst sehr gut, dass das angemessene Gebet des Rosenkranzes, in dem über 
jedes Wort nachgedacht und es im Herzen gelebt wird, eine große Prävention, 
Schutz und Segen ist. Leben im Göttlichen Willen wirkt wie ein Schutzschild 
gegen das Böse. 

MEINE KINDER SOLLEN BOTSCHAFTER FÜR IHRE BRÜDER WERDEN, 
UND SIE ÜBER DIE STRATEGIEN DES SATANS GEGEN DAS VOLK 

MEINES SOHNES ZU INFORMIEREN. 

MEINE KINDER SOLLEN IN DIESER ZEIT PREDIGER DES 
EVANGELIUMS WERDEN, 

DIE ZEIT IST NICHT MEHR DIE ZEIT, SIE IST NUR EIN AUGENBLICK. 

ICH MEINE GENAU DIESEN MOMENT, IN DEM SIE LEBEN. 

Meine Lieben: 

Die Sonne wird in Kürze eine Fackel werfen, die die Erde erreichen wird und die 
Kommunikationen und damit alle Formen des Verkehrswesens lähmen wird. 

Geliebte Kinder: 

DIE ZEICHEN SIND KLAR, AUCH WENN MAN VERSUCHT, SIE ZU 
VERSTECKEN, WERDEN SIE DENNOCH FÜR SICH ALLEIN SPRECHEN. 
Habt keine Angst, wenn ihr verfolgt, falsch informiert, verleumdet und 
beschimpft werdet; wenn zu Meinem Sohn Beelzebub gesagt wurde, was 
können denn seine Gläubigen mitten im Sodom und Gomorrha nicht erwarten? 
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DER MENSCH WIRD MIT SEINEN EIGENEN AUGEN DIE 
VERWIRKLICHUNG DER WARNUNGEN DES HAUSES GOTTES  
SEHEN, und dann, nur dann wird er die Hände über den Kopf 
zusammenschlagen und bereuen die Aufrufe des Himmels nicht befolgt zu 
haben, deren Zweck ist, dass diese Änderung in Ihnen stattfinden, die Änderung 
um die mein Sohn inständig bittet, so dass ihr euch bekehrt. 

Meine Lieben: 

VERGESST NICHT, DASS JEDER VON EUCH EIN LEBENDIGER ALTAR 
IST, DER MEINEN SOHN UND SEINEN HEILIGEN GEIST MIT SICH  
TRÄGT, UND DASS IHR BILD UND GLEICHNIS GOTTES SEID, macht ihn 
nicht traurig, in dem ihr anders handelt als ER von euch gefordert hat. Mein 
Sohn wünscht sich ein heiliges Volk, das ihn liebt und sich an ihn vorbehalt- und 
bedingungslos hingibt, und das das Böse mit Göttlicher Liebe bekämpft, so dass 
es Zeichen der neuen Morgendämmerung wird. 

Dies ist der Zeitpunkt, in dem jeder die göttliche Botschaft tragen soll, um so 
ihre Brüder, ihre Familien und die Menschheit gegen die Lethargie zu warnen.  

Fürchtet euch nicht, meine Engel bleiben bei euch, sie werden eure 
Weggefährten sein. 

Mein Volk, geboren aus meinem Bauch und meinem Herzen: 

Betet sehr für die USA und Russland. 

Ich lade euch ein, für die Vereinigten Staaten Amerikas zu beten, denn sie 
werden erschüttert; der Adler muss sein Gefieder lassen, um einfach und 

demütig zu sein. 

Ich lade euch ein zu beten, die Erde wird mit Gewalt erschüttert. 

Meine Lieben, kommt meinen Sohn besuchen, damit die Gnade des Heiligen 
Geistes in euch dringt, so dass Er für das Wohl der Menschheit durch jeden von 
euch handeln kann. 

Die Regierungen haben Besitz von allem genommen, was sie brauchen, um die 
Menschen zu beherrschen und die Unschuldigen zu unterwerfen; der 
Kommunismus dringt ein, die Drache erwacht langsam. 

Geliebtes Volk m eines Sohnes und meines Unbefleckten Herzens: 

JEDE BEMÜHUNG IST NÜTZLICH, SEID GRUND FÜR FREUDE UND 
DANKBARKEIT IN EUREN HÄUSERN, BRINGT IN SIE DIE WAHRE 
LIEBE UND DIE VERGEBUNG, DIE NUR DIEJENIGEN DIE MEINEN 

SOHN KENNEN UND LIEBEN, BESITZEN. 

Ich lade euch ein, meinen Frieden und innere Stille zu nehmen, hört auf meinen 
Sohn; bleibt alle bedeckt mit meinem Umhang und mütterlicher Liebe. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
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KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

In diesem Moment können wir nicht gleichgültig bleiben. 

Unsere Mutter spricht über das, was in dem Menschen das Böse verursacht 
und von dem, was ihn schadet, ohne dass die Menschheit davon mitbekommt. 
Sie erzählt uns von der Plage, die die Neuronen befällt, die von den Meisten 
ignoriert wird. Diese sind aber ein Handlanger, dass ständig neue Opfer bringt. 
Der Mensch als solcher ist durch alles, was um ihn herum ist, beeinflusst. Unser 
Körper besteht hauptsächlich aus Wasser. Die Strahlung, wie die Radioaktivität 
und die Wellen von den elektronischen Geräten, die wir verwenden, wirkt sich 
negativ auf die menschliche Gesundheit aus. Es werden ständig neue 
Entdeckungen über die negativen Auswirkungen der Dauereinsätze von 
Handys, Computern und Videospielen gemacht. 

All diese Komponente dringt in die Neuronen ein und verändert das Verhalten 
der Menschen, so dass sie aggressiv und gleichgültig gegenüber der Realität 
werden. Diese Plage verbreitet sich täglich, und wir tragen sie in den Händen. 

Brüder, wir können nicht nur Zuschauer dieser Plage sein, wir müssen  
handeln, um eine Änderung zu bewirken. 

Sobald jedem bewusst wird, wie sehr unser Körper betroffen ist, wird er 
gleichzeitig wissen, dass der Geist wegen dieser Plage leidet, denn wir sind  
die Empfänger. Wir sehen die Gewalt z. B. bei Morden, in denen der Täter im 
Nachhinein nicht mehr weiß, warum er es getan hat. 

Wir sind Teilhaber dieses beschleunigten Rennens der Menschheit, der 
Identitätsverlust der Menschen und der Abhängigkeit von der Technik. Die 
Gottesmutter macht uns aufmerksam auf dieses, warnt uns. 

WIR MÜSSEN AUF DIESEN AUFRUF AUFMERKSAM MACHEN, WIR 
MÜSSEN UNS DAMIT BESCHÄFTIGEN. 

Amen. 

 

 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

FEST DER HEILIGEN PETER UND PAUL 
29. JUNI 2014 
  

Mein geliebtes Volk: 

Ich segne, liebe und suche euch ständig, weil ihr Mein Volk seid.  

LEUGNET NICHT DIE BEKEHRUNG UND KÄMPFT WEITER FÜR SIE. 

AM ENDE WIRD DER GEISTLICHE KAMPF STÄRKER...DIESER IST DER 
MOMENT. 
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TRENNT EUCH SOFORT VOM WELTLICHEN. ICH GEBE EUCH GENUG 
KRAFT, WENN IHR MICH DARUM BITTET, DAMIT IHR DEN 

VERSUCHUNGEN WIDERSTEHT UND DEM BÖSEN NICHT ERLIEGT. 

Seid euch bewusst, dass das Böse sich den Menschen in verschiedenen Facetten 
mit unterschiedlichen Anblicken präsentiert, um sie anzuziehen. Das Böse kennt 
die Schwächen von jedem von euch und greift euch damit an. ICH BIN WER 

ICH BIN, und ich kenne euch wie meine Westentasche. Ich kenne eure Stärken, 
eure Gaben und Schwächen, und deswegen bin ich immer da und rufe euch auf.  

ENTFERNT EUCH VON DER SÜNDE!  

DIESE ZERFRISST DAS FLEISCH, MACHT DEN GEIST KRANK UND 
ENTFERNT EUCH KOMPLETT VON MIR. 

DAS BÖSE IST WEDER STÄRK NOCH WIRD ES STÄRKER ALS ICH. Mein 
Volk ist schwach, wenn es sein will... und es ist stark, wenn es stark sein will... 
Es ist wahr, dass das Böse nicht stärker ist als ich, aber wenn meine Kinder aus 
ihren eigenen Willen nicht entscheiden, sich vom Bösen zu entfernen, nimmt es 
sie in ihre Krallen, wo sie erliegen und sich nicht mehr befreien können. 

Mein geliebtes Volk:  

DIE GEWITTERWOLKEN BLEIBEN ÜBER EUCH, die Finsternis kommt 
voran und verdunkelt das Denken und den Geist und verhärtet die Herzen der 
Menschen, damit der Zorn, der Egoismus, die Lügen und die Verfolgung über 
diejenigen herrschen, die mich nicht mehr lieben wollen. Die Rebellion ist das 
Ergebnis des ungezügelten Zornes von denen, die nicht wissen wohin zu gehen, 
von denjenigen, die auf meinen Aufruf und den Aufruf meiner Mutter nicht 
hören. 

Keines meiner Kinder, wenn sie wirklich meine Söhne sind, wird weder mein 
Herz so sehr beleidigen noch das Ende seines Lebens erreichen, ohne eine 
aufrichtige Reue zu spüren und sich wirklich bessern zu wollen. In diesem 
Moment hält sich die Menschheit isoliert von den großen Weltkonflikten, 
sie beschäftigt ihren Geist, ihren Gedanken und ihr Leben mit dem Sport und so 
lässt sie die internationalen Konflikte beiseite. Wegen dieser Euphorie vergisst 
Mein Volk die Schmerzen; aber wenn alles vorbei ist, bin ich der vor euch steht 
und euch helfen wird.  

DEN MENSCHEN FEHLT DAS BEWUSSTSEIN...DER KIRCHE UND 
MEINEM MYSTISCHEN LEIB FEHLT DAS BEWUSSTSEIN...  

DENJENIGEN, DIE NICHT STRENG GENUG SIND, FEHLT AUCH DAS 
BEWUSSTSEIN,  

AUCH DENEN, DIE SICH MEINEM DIENST HINGEGEBEN HABEN UND 
NICHT GENUG AUTORITÄT HABEN... 

Mein Volk, ich werde dich leiden sehen, ich werde dich nach Hilfe rufen hören! 
In diesen Momenten wirst du merken, mein Volk, dass du einen Vater oben 
hast, dass du Meinen Heiligen Geist hast, dass du eine Mutter hast, die nach 
dir gesucht hat und verachtet worden ist. In diesem Augenblick wird meine 
barmherzige Hand alle Seelen nehmen, die um Meine Gnade mit festem Vorsatz 
bitten. Wartet nicht bis zum letzten Moment, denn nur ich weiß, wie eure Leben 
enden werden. 

Mein Volk: 
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ICH HABE DIEJENIGEN, DIE MICH LIEBEN, NIE VERLASSEN. SCHAUT 
HINAUF, DENN DER SEGEN WIRD ÜBER MEIN VOLK VON DA 
KOMMEN. Den Hungrigen werde ich Essen geben, den Durst der Durstigen 
werde ich lösen, und die Reuevollen werde ich in meine Arme nehmen und 
trösten. Aber diejenigen, die keine Reue empfinden, werden mit ihrem eigenen 
Weg konfrontiert. 

Ich lade euch immer wieder ein, in einer Einheit von Frieden und Liebe zu 
knien. 

Die Aufrufe meiner Mutter wurden verachtet. Diese werden erfüllt, und 
diejenigen, die hartnäckig Mein Wort und das Wort meiner Mutter leugnen, 
werden vor ihren Augen mehr Finsternis sehen, wenn sie versuchen, mich zu 
leugnen, aber diejenigen, die in das Licht schauen, werden immer mehr Licht in 
meinem Wort und den Aufrufen meiner Mutter finden. Kommt schnell, ich 
warte auf euch als Brot des ewigen Lebens.  

Meine Lieben: 

Betet für Chile, das ich sehr liebe. 

Betet viel für den Mittleren Osten. 

Betet für Deutschland, das Land wird leiden. 

MEINE HAND BLEIBT ÜBER DIE GANZE MENSCHHEIT  

UND WARTET AUF EINEN SEUFZER MEINER GESCHÖPFE, UM SIE ZU 
MIR ZU HOLEN. 

Ein blinder, tauber und stummer Mensch möchte weder die Wahrheit suchen 
noch mein Wort hören. Er taucht in die Finsternis seiner Unwissenheit, die ihn 
hindern wird, mein Licht zu finden und fruchtbare Erde zu werden. ICH 
NEHME JEDEN VON EUCH UND GEBE IHM LIEBE, UM DIE ERDE 
FRUCHTBAR ZU MACHEN, SO DASS IHR SO AUSREICHENDE KRAFT 
HABT, UM EUER SCHMERZHAFTES SCHICKSAL ZU KONFRONTIEREN. 

Die Menschheit wird wegen ihrer eigenen Bewusstlosigkeit zusammenbrechen, 
aber die wenigen, die sich über die Zukunft bewusst sind, werden durch einen 
Engel aus meinem Haus getröstet. Er wird euch mit Meinem Wort und mit 
meiner eigenen Kraft trösten, um den Ansturm des grausamen Antichristen zu 
widerstehen. Mein Volk wird verfolgt, Meine Gläubigen werden sich heimlich 
treffen müssen, aber sie werden nicht allein sein und alles wird vorbei sein, denn 
kein Schmerz hält ewig. Wir werden uns wieder treffen, ICH WERDEN MEINE 
LEGIONEN BEFEHLEN ÜBER MEINE MENSCHEN ZU KOMMEN UND 
EUCH VON DEN SCHMERZEN UND DER UNTERDRÜCKUNG ZU 
BEFREIEN.  

DAS VOM UNTERDRÜCKER BEFREITE VOLK WIRD ZU MIR KOMMEN,  

ES WIRD NEBEN MIR SITZEN UND WIRD SICH FREUEN, MEINEM 
HAUS TREU GEBLIEBEN ZU SEIN.  

NACH DER VERSCHMUTZUNG UND ZERSTÖRUNG DER ERDE 
WIRD ES WIEDER ERSTARKEN. 

Die Früchte werden reichlich vorhanden sein, die erneuerte Erde wird ihre beste 
Ernte geben. Die Seelen werden die Besten sein und wieder zu meinem Volk 
gehören, sie werden auf meiner Seite laufen und zusammen werden wir zu 
meinem Vater sagen: "Abba, Vater, Abba, Vater." 
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MEIN HERZ BLEIBT OFFEN FÜR ALLE, DIE VÖLLIG BEWUSST SIND 
ÜBER DEN ERNST DIESES MOMENTS, ABER VOR ALLEM, FÜR 
DIEJENIGEN,DIE BEREIT SIND, SICH ZU OPFERN UND NICHT 

MEHR GEGEN IHRE BRÜDERN ZU HANDELN. 

Kinder, ihr habt gute Absichten, aber sie reichen im Moment nicht aus. Ihr müsst 
stark und kampfbereit sein und überzeugt, dass ihr durch den Weg der 
Wahrheit geht. Debattiert nicht mit denen, die Mein Wort leugnen, sondern 
kämpft mit denen, die Mein Wort in diesem entscheidenden Moment umsetzen 
wollen und es so mit ihren Brüdern teilen. 

Alle diese Geschöpfe, die sich in Meinem Herzen treffen, werden vom Bösen 
befreit, vorausgesetzt dass sie richtig handeln. Verachtet nicht eure Brüder; 
niemand darf verachtet werden, auch nicht diejenigen, die euch angreifen, wie 
ich es damals getan habe. Antwortet nicht auf die Angriffe, denn die 
zukünftigen Ereignisse werden für sich sprechen und meine Aufrufe bestätigen.  

ICH HABE MEIN VOLK IMMER DURCH MEINE PROPHETEN GEWARNT, 
DASS ICH WEDER KÄMPFE NOCH STREIT ZWISCHEN EUCH MÖCHTE. 
Diejenigen, die ich gewählt habe, um Meine Aufrufe bekannt zu machen, sind 
die, die keine Banalitäten diskutieren, weil sie wissen, wie wichtig dieser 
Moment ist und dass sie keine Zeit zum Kämpfen haben, sondern um Seelen zu 
mir zu bringen und so mich beruhigen und meine Herde wachsen zu lassen. 

Ich segne euch und ich liebe euch. Haltet euch demütig, kämpft mit aller eurer 
Kraft und lasst nicht zu, dass man euch von mir trennt. 

ICH SEGNE JEDEN VON EUCH, DIE MEIN WORT LIEST,  

MEIN FRIEDEN UND MEINE LIEBE WERDEN BEI EUCH BLEIBEN. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 
 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
4. JULI 2014 

 
Mein geliebtes Volk, ich segne euch: 

ICH BIN KEIN GOTT DER TOTEN, ICH BIN DER GOTT DER 
LEBENDIGEN, UND ALS SOLCHER KOMME ICH FÜR JEDEN MEINER 

GLÄUBIGEN. 

ICH BIN DER KOPF MEINER KIRCHE UND MEIN MYSTISCHES LEIB 
MUSS ENTSPRECHEND HANDELN. 
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Das Grauen und das Schrecken sind über die Menschheit gefallen. Einige Völker 
spüren noch nicht die Auswirkungen der emotionalen Störung der Menschen; 
aber nach und nach, wie eine Pest, wird sie jede Nation übernehmen, und Mein 
Volk wird unter dem von ihm selbst verursachten Schrecken leiden. 

Einige Menschen verachten das Leben völlig. Das Leben wird stattdessen als 
Kriegstrophäe gezeigt, wenn es durch Kriegswaffen genommen wird.  

Die Mächtigen auf der Erde, die den Gott des Geldes verehren, einigen sich und 
entscheiden über das Schicksal der gesamten Menschheit. Daraus folgt, dass 
nach und nach die Menschheit von verschiedenen Plagen belauert und 
überfallen wird, die der Mensch in Laboratorien geschaffen hat, und die von den 
Mächtigen der Erde eingesetzt werden, um meine Kinder zu vernichten.  

Zu diesem Zeitpunkt genießen die Mächtigen ihre Macht, aber ich komme mit 
meiner Barmherzigen Gerechtigkeit, um sie zu beugen. Mein Volk wird nicht 
ewig versklavt bleiben. 

ICH BIN DERSELBE VON GESTERN, HEUTE UND IMMER. MEIN WORT 
HAT SICH NICHT GEÄNDERT UND LÄSST KEINE INTERPRETATIONEN 
ZU. ICH ERLÄUTERE DIESER GENERATION MEIN WORT, DAMIT SIE 
DEN MOMENT VERSTEHT, IN DEM SIE SICH BEFINDET UND SO IHR 
BEWUSSTSEIN ÖFFNET. Dennoch werde ich abgelehnt und verachtet, und 
Einige von denen, die sich Meinem Heiligen Dienst gewidmet haben, handeln 
nicht nach Meinem Willen. Sie geben sich den Vorteilen der Gesellschaft hin und 
leben in Opulenz, während mein Volk für ein Stück Brot weint. 

ICH BIN KEIN GOTT DER MODERNE, ICH BIN WER ICH BIN, derselbe, 
der in Armut geboren wurde, derselbe, der gekreuzigt wurde und derselbe, der 
zu Ehre meines Volkes auferstanden ist. Ich wünsche mir keine neuen Riten in 
meiner Kirche, sondern eine Hierarchie, die in Meinem Willen, in Armut, 
Verlassenheit, Glauben und Gehorsam lebt, bis sie am Kreuz sterben und voller 
Herrlichkeit vor mir wieder aufersteht. 

ICH LEBE WEITER MIT MEINEM VOLK UND SCHAUE IN JEDEN VON 
EUCH, ENTSPRECHEND WIRD EURE BELOHNUNG. Jeder wird den 
gleichen Lohn erhalten, egal ob er früh am Morgen reuevoll und mit dem 
Vorsatz sich zu ändern zu mir kommt oder erst beim Sonnenuntergang. Ich 
vernachlässige keins meiner Kinder, wenn sie sich wirklich bekehren. 

Der Mensch, der friedlich zu Hause lebt, ignoriert den erschreckenden Zustand 
vieler seinen Brüder, die ungerechterweise getötet werden.  

ICH WÜNSCHE MIR, DASS DIEJENIGEN, DIE DIE GROSSMÄCHTE 
FÜHREN, SICH ZU MIR BEKEHREN. DIESER IST DER WUNSCH IHRES 

GOTTES, ABER ICH WEISS SCHON, DAS ICH NICHT GEHÖRT UND 
IGNORIERT WERDE...  

DENN DIESE IRDISCHE MACHT GIBT DEM MENSCHEN EINE FALSCHE 
SICHERHEIT. 

MEINE KIRCHE IST NUR WENIGE SCHRITTE ENTFERNT VON 
VERÄNDERUNGEN ENTFERNT, DIE EUCH GEGENSEITIG KONFRON-
TIEREN WERDEN UND DESWEGEN SCHMERZT MEIN HERZ. Die 
Ungehorsam wird die Grundlage meiner Kirche erschüttern.  

Die Mächtigen, die Herrscher der großen Nationen verletzen ständig Meine 
Gebote. 
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Das Leiden meines Volkes ist in den großen Laboratorien geboren, gesponsert 
von wirtschaftlich mächtigen Familien. Sie greifen die ärmsten Nationen an und 
ignorieren, dass die Menschen durch das Leiden sich an mich wenden 
und bitten um Vergebung, und ich begrüße sie mit meiner unendlichen 
Barmherzigkeit. 

Meine geliebten Kinder: 

WIE ICH ANGEKÜNDIGT HABE, WERDEN DIE PLAGEN EINE NACH 
DER ANDEREN ÜBER DIE MENSCHHEIT KOMMEN...  

ABER IHR WISST, DASS ICH EUCH NICHT ALLEINE LASSE UND DASS 
MEINE MUTTER EURE HAND NICHT LOSLASSEN WIRD. 

Der Krieg ist um die Ecke, nur ein Wort genügt und der Krieg wird die ganze 
Menschheit betreffen, die völlig unwissend über die Ereignissen dieser Zeit ist. 

Mein geliebtes Volk: 

Ich rufe euch auf, eure Gebete, eure persönliche Reue, die Sehnsucht nach 
Bekehrung, das Bewusstsein um meine Aufrufe mit euren Brüdern zu teilen. 
Empfangt mit Würde die Eucharistie und bietet sie an für das geliebte Volk 

der Vereinigten Staaten, denn sein Präsident hört nicht auf mein Wort. 

Ich lade euch ein für den Nahen Osten zu beten, denn das Leiden wird 
grösser und ihr werdet vor dem Riesen-Schmerz erstaunen. 

Betet für Meine geliebten Kinder aus Chile, der Schmerz wird dieses Volk 
wieder erreichen. 

Meine Lieben: 

DIE WISSENSCHAFT WIRD GEGEN MEINEN WILLEN VERWENDET, 
UND HAT DIE NAHRUNG MEINER KINDER VERUNREINIGT. DIESE 
FREMDKÖRPER VERÄNDERN DIE MENSCHEN, nicht nur ihren Körper, 
sondern auch ihren Geist, damit die Menschen seine niederen Instinkte 
entfesseln und die Wut den Geist und die Gedanken beherrscht. 

DER FEIND DER SEELEN HOLT SICH SCHON SEINE BEUTE, OHNE 
DAFÜR ETWAS TUN ZU MÜSSEN. ER SCHAUT AUS EINEM RUHIGEN 
PLATZ, WIE MEINE KINDER SOGAR SATANS SÜNDE ÜBERTROFFEN 

HABEN. 

Euch, meine Lieben, die ihr auf meinen Aufruf hört, euch nicht weigert, mich zu 
hören und gut zu kennen, EUCH RUFE ICH NOCH EINMAL AUF DURCH 
DIE LIEBE ZU HANDELN, DAMIT IHR MIT DIESER LIEBE EURE 
BRÜDERN ERREICHEN KÖNNT UND NICHT MEHR ZULASST, DASS 
MEHR SEELEN GERAUBT WERDEN. 

Mein geliebtes Volk: 

Die Trübsal wird von eurem Ungehorsam verursacht, und damit habt ihr Satan 
und seinen bösen Legionen die Türen geöffnet.  

WENN IHR DEN TEST BESTANDEN HABT, WERDE ICH MIT DER 
WAAGE DER GERECHTIGKEIT IN MEINER HAND KOMMEN, UND 
MEINE ENGEL WERDEN DEN WEIZEN VOM UNKRAUT TRENNEN. 
Meine Kinder und diejenigen, die treu und unermüdlich geblieben sind, 
werden in meine Waage gestellt, und ihre Taten zusammen mit ihre Gehorsam 
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und gute Bereitschaft werden die Waage in Meine Barmherzigkeit kippen, und 
sie werden vor Meinem Vater von Meinen Legionen präsentiert. 

Mein Volk muss sich in die großen Geheimnisse vertiefen. Sie werden von den 
Mächtigen versteckt, um sie zu demütigen, zu verwirren und ins Verderben 
zu führen.  

VERGESST NICHT, MEINE KINDER, DASS NUR DIEJENIGEN, DIE MIR 
TREU BLEIBEN, MEIN WORT UMSETZEN UND SEELEN RETTEN, DIE 

KRONE DER GLORIE BEKOMMEN WERDEN. 

Ich segne alle, die in meinem Willen handeln, die mich kennen und sich nicht 
verwirren lassen.  

ICH KOMME DURCH MEINE HEILIGE KIRCHE, DENN ICH BIN HEILIG. 
Meine Heilige Kirche muss weit vom Weltlichen bleiben, aber aufmerksam auf 
alles, was sich um sie herum bewegt, damit sie nicht verwirrt werden kann. Das 
Böse ist einfallsreich und meine Kinder sind manchmal zu vertrauensselig. Sie 
leugnen die verhängnisvolle Zukunft der Menschheit und gehen weiter, ohne 
sich die Realität und die Wahrheit anzusehen. Ich warne euch, sonst wäre ich 
kein fairer Vater; ich wäre nicht barmherzig, wenn ich zulassen würde, dass die 
Geißel mein Volk ohne Vorwarnung erreicht. 

ICH WARNE EUCH, DAMIT IHR EUCH AUF DIE BEKEHRUNG 
VORBEIREITET, DAMIT IHR KEINE ANGST HABT, DAMIT IHR EUCH 

NUR VOR DER SÜNDE UND DER UNGEHORSAM FÜRCHTET.  

FÜRCHTET EUCH NICHT VOR MEINEM WORT, NEHMT SIE AUF UND 
LIEBE ES. 

Ich segne jeden von Euch, begleite Mein Segen euch in jedem euren Schritten auf 
dieser Erde.  

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 
  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Unser geliebter Herr führt uns, um der Bedeutung der Wiedergeburt in die 
göttliche Liebe und in die Liebe zum Nächsten bewusst zu sein. Dadurch  
würden wir einen Geist der Einheit erreichen, die die bestehenden Übel heilen 
würde. 

Die geistige Enge, die die Menschheit unterworfen hat, verhindert die 
Wiedergeburt in der göttlichen Liebe, und stattdessen ist der Mensch vom Bösen 
gezogen und zu Schikanen gegen sich selbst und seine Brüder geführt worden. 

Nicht alles ist entmutigend, wir haben immer die Möglichkeit, uns zu ändern 
und Boten der göttlichen Aufrufe zu werden, um diejenigen, die dies wünschen, 
zu sensibilisieren. 
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Die Selbstsucht, die das Böse kennzeichnet, übernimmt die Handlungen der 
Menschen und hindert sie daran, die Wahrheit und die Anerkennung der 
Erlösungskraft Christi zu erkennen. 

LEUGNEN WIR NICHT DIE KLARHEIT DIESER GÖTTLICHEN AUFRUFE. 

LASST UNS DEN HEUTIGEN SEGEN LIEBEVOLL EMPFANGEN. 

Amen. 

 

  

 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

7. JULI 2014 

  

Mein geliebtes Volk: 

MEINE LIEBE FÜR EUCH ZWINGT MICH, EUCH DAS NÖTIGE LICHT ZU 
GEBEN, UM DEN WEG ZU MIR ZU BELEUCHTEN, DAMIT IHR NICHT 

WIE BLINDE GEHEN MÜSST. 

Haltet nicht an vor der Finsternis, die in diesem Moment aus Fehlern, Betrug, 
Lügen und Unwissenheit besteht. 

Ihr Lieben, ihr müsst meinem Heiligen Geist um Urteilsvermögen beten, damit 
ihr jetzt nicht den falschen Weg nehmt. Ihr wisst schon, dass die Prophezeiung 
mehrere Interpretationen zulässt; Ich rufe euch auf, nicht zu interpretieren, 
sonder euch an sie zu halten, so dass sie kein Rätsel wird, sondern eine 
Erleichterung, die Klarheit gibt, damit ihr nicht im Schlaf bleibt. 

DIE ZEICHEN DER ZEIT SIND NICHT NEU, ICH HABE SIE SEIT IMMER 
ANGEKÜNDIGT, DAMIT DIE SÜNDIGER SICH BEKEHREN UND DIE 
BEKEHRTEN IN IHREM GLAUBEN WEITER KOMMEN. Taucht nicht in 
diese geistige Anämie, die viele Seelen überkommen hat, die in der 
Bequemlichkeit der aktuellen Welt, die von der Sünde versklavt ist, leben. 

Kinder, die internen Konflikte führen euch zu dem gefürchteten Krieg; seht wie 
Menschen gegen Menschen und Länder gegen Länder sich erheben. Fürchtet 
euch nicht, seid nicht beunruhigt. Die Plagen, entwickelt in den Laboratorien 
von denjenigen, die über die Welt herrschen, werden euch treffen, seid 
aber nicht beunruhigt. Mein Haus wird euch von den bösen Giftpfeilen befreien; 
der Glaube ist notwendig, sowie Meinen Befehlen zu gehorchen und die Liebe 
zu mir. 

Das Böse, hinterhältiger Feind der Menschen, hält diejenigen wachsam, die 
behaupten, mich zu lieben ohne es wirklich zu tun, anstatt dessen überlegen sie, 
wie sie gegen mich lästern werden, wenn der Antichrist ankommt und Teil des 
Geheimnis der Bosheit werden. In dem Moment werden diejenigen, die Meine 
Offenbarungen nicht anerkannt haben, DIE WAHRHEIT KENNEN, und sie 
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werden wissen, dass meine Gläubigen, die sie verachtet haben, eine Minderheit 
sind. 

DAS BÖSE HAT SICH MIT DER MODERNE GETARNT, DAMIT DIESE 
ALS EIN TRUGBILD DER HEILIGKEIT ERSCHEINT und so das Lamm zu 
fressen und die Köpfe von allen, die sich ihm annähern, zu vergiften. Zu dieser 
Zeit sind viele, die Mich verleugnen und um eine Kirche ohne Dogma, ohne 
Regeln des Heiligen Geistes, ohne Gebote oder Sakramente, ohne menschliche 
Würde und sogar ohne Eucharistie bitten! 

Der Moment kommt mit überwältigender Kraft; die Perversion der Seelen ist die 
Bestätigung dafür: es sind die Übel, gegen die im gleichen Maß die Menschheit 
sich stellen muss, wo Weizen und Unkraut zusammenleben und die guten und 
schlechten Fische im gleichen Netz gehalten werden, weil Satan die Macht 
der Menschheit gegeben wurde. 

Kinder, der Mangel an Vertrauen der Menschheit verletzt mich und wird das 
Auftreten des Antichristen beschleunigen. Er wird meine Kirche verfolgen, und 
ohne es zu wissen wird er jeden meiner Gläubigen noch heiliger machen, weil 
sie in einer heiligen Erwartung bleiben. 

Ihr Lieben, ihr habt dem Kommunismus Macht verliehen, in dem ihr ihn als 
harmlose Ideologie betrachtet. Dieses schreckliche Übel ist gewachsen und hat 
sich bereits in einen wilden Drachen verwandelt, der über die Menschen 
herrscht und die Unschuldigen zum Leiden bringt. 

DIE GROSSE WARNUNG STEHT VOR EUCH, 

UND ICH STEHE VOR JEDEM VON EUCH MIT MEINER 
BARMHERZIGKEIT UND GERECHTIGKEIT. 

Kinder: Ich bin Vater, und ich liebe und alarmiere euch aus Liebe. Bekehrt euch, 
verzichtet auf das Weltliche, entfernt euch vom dem, was die menschliche 
Intelligenz zerfrisst und den Geist und das Denken angreift, wie die Techno-
logie, die von den Medien erschaffen wurde, damit der Mensch vom Kind an 
das Geschenk des Lebens mit Verachtung betrachtet und die Gewalt jede Tat 
beherrscht, bis ich die Menschen nicht mehr erkenne. 

Meine Lieben, ich lade euch ein für den Nahen Osten zu beten, dort wird die 
Gewalt weitergehen. 

Liebe Kinder, betet für Peru, das Land wird erschüttert. 

Ihr Lieben, beten für Venezuela, denn die Gewalt wird zunehmen. 

AM ENDE WIRD DAS UNBEFLECKTE HERZ MEINER MUTTER 
TRIUMPHIEREN UND MEIN WILLE WIRD ÜBER DIE ERDE WIE IM 

HIMMEL HERRSCHEN. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 
  

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

 Brüder und Schwestern: 
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Wir sollten die göttliche Warnungen nicht fürchten. Im Gegenteil, wenn wir im 
Voraus das Wort unseres Herrn kennen, können wir beten und ihn in 
der heiligen Eucharistie empfangen. Lasst uns Boten der Liebe sein und den 
Heiligen Geist um Urteilsvermögen bitten. 

Wir wissen, dass Satan und seine Diener Riesenangst vor der Gottesmutter 
haben. Unsere Mutter ruft ihre Diener in diesem Moment, um die Bemühungen 
zu verdoppeln und das Wort Gottes in Form von Taten für unsere 
Brüdern umzusetzen. 

LASST UNS CHRISTUS GEHORCHEN, LASST UNS TEIL DER TREUEN 
DIENER DER GOTTSMUTTER WERDEN, VOR DER SATAN SO VIEL 

ANGST HAT. 

Das Böse verdoppelt seine Angriffe, weil es weiß, dass er wenig Zeit hat, aber 
wir wissen, dass unser Schutz aus dem Himmel kommt, weil wir Kinder der 
Liebe und des göttlichen Willens sind. 

UNSER GEBET GEHT NICHT VERLOREN, UNSER GLAUBE WIRD 
STÄRKER, DIE GÖTTLICHE GNADE FÜHRT UNS, UND UNSERE 

MUTTER ZUSAMMEN MIT DEM ENGEL DES HERRN WIRD UNS VOR 
ALLEN ÜBEL SCHÜTZEN. 

AMEN.  

 

  

 BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

9. JULI 2014 

 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

MEIN UMHANG SCHÜTZT EUCH STÄNDIG, 

ABER  ER IST GLEICHZEITIG EIN UMHANG AUS GÖTTLICHER LIEBE, 
DER DIE  BÖSEN GEDANKEN, DIE EUCH VON GÖTTLICHEN 

GESETZEN ENTFERNEN, FERN HÄLT. 

Eine Gruppe darf sich selbst nicht als geistig bezeichnen, wenn sie nicht betet, 
sich opfert und sich auf den Empfang meines Sohnes in der Eucharistie gut 
vorbereitet. 

Meine Lieben: 

Mein Sohn hat gepredigt und evangelisiert, und selbst als Mensch-Gott ging er 
weg von den Menschen, um alleine zu seinem Vater zu beten und von ihm nicht 
nur den größten Segen und die vollständige Fusion, sondern auch Anweisungen 
und die notwendige Kraft zu erhalten. 

  



173 
 

Meine Lieben: 

OBWOHL IHR IN DIESEM MOMENT VOR ALLEM HANDELN SOLLTET, 
INSBESONDERE EUREN BRÜDERN GEGENÜBER, IST DAS KONTEM-
PLATIVE GEBET DENNOCH AUCH NOTWENDIG.  Mann erreicht nicht 
seinen Zweck, in dem man wiederholt und ohne Gewissen betet. Beim Gebet 
erhebt und nähert man sich der Gottheit, aber das Gebet der Kontemplation, 
allein zu sein mit Gott, gibt den Menschen die Vertrautheit mit dem Vater.   

WIR HABEN EUCH EINGELADEN, DAS GEBEN UMZUSETZEN, UM 
EUREN BRÜDERN ZU HELFEN, WIE DAMALS MEIN SOHN ES EUCH MIT 
BEISPIELEN GEZEIGT HAT: er heilte die Kranken,  ernährte den Hungrigen, 
besuchte und reiste von Stadt zu Stadt, von Dorf zu Dorf, von Haus zu Haus, 
von Menschen zu Menschen. Als Überträger dieser göttlichen Botschaft müsst 
ihr in diesem Moment handeln, aber das müsst ihr mit dem Gebet, allein mit 
Gott, und der Gemeinschaft mit der Divinität unterstützen. 

Der Vater, der Sohn und der Heilige Geist kennen die geringsten Bewegungen 
ihrer Kinder und respektieren den Willen der Menschen, und warten darauf, 
dass ihre Kinder sie um das bitten, was sie brauchen. In dieser Zeit, in der ihr 
nicht um die göttliche Hilfe bittet, leidet ihr umsonst. 

Meine geliebten Kinder: 

Ihr fragt nach dem täglichen Brot: Nach welchem Brot fragt ihr jetzt? Meint ihr 
das Brot, um den Hunger zu stillen oder das Brot des Wortes? Ihr ignoriert, 
dass was ihr jetzt braucht das Brot des Bundes mit Meinen Sohn ist,  ein Bund 
bestehend aus diesem Alleinsein mit meinem Sohn, um sich zu stärken und über 
diejenigen, die nicht beten und diese Intimität nicht kennen, zu steigern, so das 
der Heilige Geist über jeden von euch kommt. 

MEINE KINDER HANDELN ZUGUNSTEN IHREN BRÜDER, ABER SIE 
SIND GESCHWÄCHT UND HABEN KEINE WAFFEN, UM SICH 
ZU SCHÜTZEN. IHRE EINZIGE WAFFE IST DAS GEBET, in dem der 
Mensch wird sublimiert und bittet den Heiligen Geist um Göttliche 
Erleichterung und gibt sich ohne Angst dem göttlichen Willen hin, mit 
Sicherheit, die vielen, die in eher sozialen als geistigen Gemeinden leben, fehlt. 
Die Brüderlichkeit ist  eine Anforderung Meines Sohnes, aber Diese ist nicht 
komplett ohne Geschöpfe, die zu seinem Vater beten.  

DAS GEBET WIRKT WIE EINE RÜSTUNG, UM DIE ANGRIFFE DES 
FEINDES ZU WIDERSTEHEN. 

DER GLAUBE IST TOT OHNE TATEN, aber... wie sollte es Wesen des 
Glaubens geben, wenn sie nicht beten? Denn durch das Gebet werden sie durch 
den Heiligen Geist verstärkt, um den Kampf fortzusetzen. Wie können sie 
sagen, dass sie Geschöpfe Gottes sind, wenn sie sich nicht mit dem göttlichen 
Brot stärken, mit dieser Delikatesse vom Himmel, mit dem Leib und Blut meines 
Sohnes? 

WIE FALSCH LIEGEN ALLE, DIE SICH NUR DEN TATEN WIDMEN, 
OHNE DIE INTIMITÄT MIT DER DREIFALTIGKEIT ZU SUCHEN, UM 
WEITER ZU MACHEN OHNE NACHZUGEBEN, IMMER  GESCHÜTZT 

DURCH DIE RÜSTUNG DES GLAUBENS! 

Meine geliebten Kinder: 
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IHR MÜSST EUCH GUT VORBEREITEN, DENN SEHR BALD WIRD JEDER 
SICH PRÜFEN, JEDER WIRD IN SICH SELBST HINEINSCHAUEN UND 
NICHT NUR WERDEN DIE TATEN UND HANDLUNGEN EINE ROLLE 
SPIELEN, SONDERN AUCH DIE HINGEBUNG AN MEINEN SOHN, DIE 
KOMMUNIKATION UND GEISTLICHE GEMEINSCHAFT MIT MEINEM 
SOHN, DIE DURCH DAS BETEN ERREICHT WIRD. Ich rede nicht nur vom 
Beten; ich meine damit, allein mit der Dreifaltigkeit zu beten und zu höheren 
Ebenen und dieser Vertrautheit hin zustreben, die nur durch das Gebet zu 
erzielen ist. 

Jeder wird sich prüfen. Während der Offenbarung werdet ihr Sekunden erleben, 
die wie eine Ewigkeit erscheinen werden. Das werden noch intensiver erleben 
diejenigen, die sich aus Bequemlichkeit mit dem Vergänglichen beschäftigt 
haben und sich nicht bemüht haben, die Sünde zu  vermeiden, ohne  mit dem 
Göttlichen Willen der Heilige Dreifaltigkeit zu korrespondieren,  der totale und 
absolute Hingabe des menschlichen Willens anfordert. 

Meine Lieben: 

Die Welt ist zerteilt und diejenigen, die die Menschheit führen, bereiten sich auf 
den Krieg vor.  

Die Natur wird große Nationen erschüttern. 

Meine Lieben, ich lade euch ein für den Nahen Osten zu beten. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens,  ich lade euch ein, viel für die 
Vereinigten Staaten zu beten, denn ihr Geschrei wird man in der ganzen 

Welt hören. 

 (In diesem Moment vertraut mir die Gottesmutter einen ganz besonderen Wunsch.  Sie 
zeigt mir, dass dieser Wunsch an die Menschheit bekannt gemacht wird, nachdem es 

stattgefunden hat.) 

Meine Lieben: 

MEINE WÜNSCHE MÜSSEN ERFÜLLT WERDEN, UM GRÖSSERE ÜBEL 
ZU VERMEIDEN. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH WERDE WEITER ZU EUCH KOMMEN, OBWOHL VIELE SAGEN, 
DASS ICH VOR MEINEM GÖTTLICHEN SOHN KEINE FÜRSPRACHE 

HALTEN KANN, 

KANN ICH ES, DENN ICH BIN SEINE MUTTER UND ER LIEBT MICH. 

Lasst meine Hand nicht los und gehorcht Meine Bitten, seid Kinder der Liebe, 
des Glaubens und der Nächstenliebe.  Vergesst nicht, dass wer nicht liebt eine 
leere und leblose Kreatur ist.  

DIE LIEBE GIBT DAS LEBEN, DIE LIEBE VERLEIHT WÜRDE, DIE LIEBE 
IST NAHRUNG. IN DIESEM MOMENTO FEHLT DER MENSCHEIT 

DIE LIEBE, UND SIE MUSS - IN DEM VON EUCH ALS MEINE ARMEE 
GENANNT - NOCH MEHR GEDEIHEN. 

Meine Apostel der letzten Zeiten: 

VERBREITET DAS BEWUSSTSEIN UNTER DIE MENSCHHEIT IN DIESEM 
DRINGENDEN MOMENT UND ZEIGT EUREN BRÜDERN DEN BETRUG, 
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DEM SIE DURCH DIE GROSSE 
LEBENSMITTELINDUSTRIE AUSGESETZT SIND. 

Zu dieser Zeit wird die Atomenergie, der große Herodes der Menschheit, eine 
solche Verwüstung anrichten, die ihr euch jetzt nicht vorstellen könnt.  Es 
gibt  Großmächte, die über die nukleare Abrüstung sprechen, aber das stimmt 
nicht, sie verlagern nur ihre Waffen in kleinere Länder.  Keine Großmacht wird 
sich freiwillig entwaffnen, um Opfer anderer Mächte zu werden. 

BLEIBT AUFMERKSAM, MEINE KINDER, DENN DIE MÄCHTE, DIE DEN 
ANTICHRIST BEGLEITEN, KÄMPFEN HEIMTÜCKISCH GEGEN MEINE 

KINDER. 

ÜBERTRAGT DIESEN AUFRUF. 

Ich liebe euch und segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des 
Heiligen Geistes. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Unsere Mutter macht einen extremen Aufruf, wie damals bei der Hochzeit in 
Kana. In diesem Moment bittet sie ihren Sohn um einen neuen Aufruf an die 
Menschheit zu machen und  uns uns durch das Gebet zu zeigen, wie wir näher 
an der Heiligen Dreifaltigkeit bleiben können. 

Sie weist uns auf das spirituelle Leben hin, damit wir die Fehler korrigieren, 
bevor wir Opfer der Folgen der Warnung werden und den Moment etwas 
mildern können. 

Die größte Rüstungsbedrohung: die Kernenergie, die die Völker geißeln wird. 
Der Mensch erschafft nichts, um es nicht zu verwenden... Es ist bedauerlich, 
aber so ist es. 

Brüder, lasst uns beten, das Brot mit dem Hungrigen teilen und das göttliche 
Wort an alle Brüder bringen.  Lasst uns bemühen, um eine intime Beziehung mit 
der Heiligen Dreifaltigkeit und Unserer Lieben Mutter erreichen, denn niemand 
wird uns besser verstehen, als Sie.  

Nein, wir sind Geschöpfe, die aus Gewohnheit und Routine handeln, jede 
Handlung muss eine Innovation sein, die wir mit Freude der Heiligen 
Dreifaltigkeit anbieten.   

Amen. 
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 GEDANKEN VON MARIA DES LICHTS 
12.07.2014  

SOHN GOTTES, ERKENNE DIE UNENDLICHE LIEBE CHRISTI UND DER 
GOTTESMUTTER IN JEDEM WORT, DAS SIE ZU DIR KOMMEN LASSEN, 

UM DICH ZU WARNEN. 

In der göttlichen ewigen Gegenwart habe ich in meiner Seele diesen ständigen 
Aufruf des Himmels gesehen und gefühlt, der konstant, mütterlich und 
barmherzig ist.  

Der selige Christus leidet weiterhin für uns und fühlt die dringende Notwen-
digkeit, uns vor dieser schrecklichen Realität zu wecken, die über die Welt 
hinabsteigen wird.  Wir werden ständig vom Himmel gewarnt, damit wir richtig 
reagieren und nicht weiter die Brutalität, mit der der Mensch seine eigenen 
Brüder behandelt, akzeptieren. Der Mensch wird ein Terrorist, ein Kannibale, 
Opfer und Marionette der Regierungen, die die Macht und die 
absolute wirtschaftliche Herrschaft suchen auf Kosten des Blutes ihrer eigenen 
Völker. 

DER MENSCH, DIESER GÖTTLICHE SAMEN, DER VOM GOTT ALLES 
NÖTIGE ERHALTEN HAT, DAMIT SEIN GEIST SICH 

WEITERENTWICKELN KÖNNTE, HAT NICHT AUF DIE LIEBE, DIE VON 
DEN DREI GÖTTLICHEN PERSONEN IN SEIN HERZEN GELEGT 

WURDE, ENTSPRECHEND REAGIERT. 

Brüder und Schwestern: 

Wer kann sagen, dass der Mensch sich entwickelt, wenn das göttliche Wort 
ignoriert wird und der Glaube schwach geworden ist, denn in den meisten 
Fällen ist die Unwissenheit größer? 

Wir beten: "Vater Unser"... und neben uns leiden unschuldige Kreaturen. Das 
Projekt Gottes ist, dass wir in seinem göttlichen Willen leben, um uns wirklich 
freuen zu können, dass wir seine Kinder sind ohne Bosheit oder Kriege, ohne 
Mächtige, die ihre Völker unterwerfen,  ohne Kernkraftwerke oder Lebensmittel, 
die die Menschen töten anstatt zu nähren. All das wird von Industrien, deren 
Interessen über das physische Leben der Menschheit gehen, gefördert.  

Der Gott des Geldes hat schon immer Menschen, Mächte, Verstand, Gewissen  
gekauft. Wir sehen deutlich, dass wir die  Göttliche Hilfe in diesem Moment 
beschränken, in dem wir den negativen Fortschritt der Wissenschaft erleben, die 
zu katastrophalen Zwecken gegen die Menschen verwendet wird. Die 
teuflische Rebellion wächst, und sie bereitet eine große Bühne für den Antichrist 
vor, der aus der Hölle reaktionäre Aktionen sendet, damit die verwirrten Seelen 
sich in der Dunkelheit wohl fühlen und gegen sich selbst kämpfen. 

Brüder, in jedem göttlichen Aufruf lässt mich der Himmel sein Wort mit Gefühl 
und Verständnis erleben. Ich kann mit Sicherheit sagen, dass Christus und die 
Gottesmutter uns warnen und rufen, nachdem sie die Menschen fallen sehen, sie 
versuchen die Tiefe unserer Seele zu erreichen, damit wir merken, dass wir 
mehr als Fleisch und Blut sind, damit wir verstehen, dass um den letzten 
Triumph über die Endlichkeit zu erreichen, müssen  wir den Nächsten dienen 
und Gottes Liebe sein. 
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Christus und die Gottesmutter leiden darunter, wenn der Mensch das Gute 
verweigert, sowie wenn er alles, was schlecht für den menschlichen Geist und 
gegen das Wort Gottes ist, akzeptiert. Der Mensch, vertieft in dieser Täuschung 
der dämonischen Heerscharen, ist verrückt geworden und hat das Bose 
akzeptiert. 

Aus dem Himmel kommt der Segen des Himmels und jeder wird entscheiden, 
ob er ihn annimmt oder nicht. Es ist wie das Atmen: jeder atmet und lebt weiter. 
Der Segen wird für jeden kommen, der ihn freiwillig annimmt und sich 
darüber bewusst ist, dass wir ein Ganzes sind, aber dass jeder gleichzeitig ein 
Individuum ist, das mit dem Ergebnis der eigenen Handlungen tragen muss. 

DER HERR HAT ÜBER DAS GEBET GESPROCHEN ... 
 DIESES GEBET IST WIE DAS ATMEN FÜR DEN SPIRITUELLEN KÖRPER, 

ABER NICHT DAS WIEDERHOLTE GEBET, SONDER DAS, WAS MAN 
WIRKLICH ERLEBT, DAS AUS DER SEELE KOMMT, DAS GEBET FÜR 

DAS WOHL DER SEELEN. 

Brüder und Schwestern: 

Das Gebet ist die Unterschrift, die wir in den Vertrag und in das Engagement in 
den göttlichen Willen zu leben, schreiben... 
Das Gebet sind Taten zugunsten eurer Bruder und der Schaffung ... 
Das Gebet ist Gemeinschaft mit der Heiligen Dreifaltigkeit... 
Das Gebet ist, sich bereit für den göttlichen Plan zu halten... 

Dieser göttliche Plan ist, dass wir alle die Wahrheit erkennen; und die Wahrheit 
beinhaltet das Erwachen der Brüder und die Realität dieser Zeit zu erläutern, in 
dem der Mensch allen unterworfen ist, egal ob man sie mit bloßem Auge sehen 
kann oder auch den hemmungslosen internationalen Organismen, die  Geist 
und Körper vergiften, um die angebliche Überbevölkerung zu beseitigen und 
für die Entstehung von falschen Göttern verantwortlich sind und einem großen 
Teil der Jugend Waffen zur Verfügung stellt, damit sie den Teufel einladen 
können.   

Die Unmoral und Ahnungslosigkeit sind überall. Die Unterwerfung gegenüber 
der Technologie ein starkes Werkzeug, um die Gedanken der Jugendlichen und 
Kinder abzulenken. Diese verbringen viel Zeit mit elektronischen Spielen, die sie 
zum Töten ausbilden. Haben wir uns gefragt, wo die Gewalttätigkeit der Kinder 
und Jugendliche herkommt? 

Die Menschheit schaut nicht die Gewalt, der der Menschen durch die 
Natur konstant aussetzt. Der Mensch erweitert seine Gefühle und hinterlässt 
dabei entweder eine gute oder eine schlechte Spur nach seinen Schritten, ob zum 
Guten oder zum Schlechten. Deswegen lädt uns die Gottesmutter ein zu 
verstehen, wie wichtig das Gebet und die Gemeinschaft mit unserem Herrn und 
König des Himmels und der Erde sind: Christus König des Universums. 

Der Himmel warnt seine Kinder in jeder Hinsicht...  

Der Mensch muss sich mit großzügigem Geist erneuern, aber das geschieht 
nicht, und Christus lässt zu, dass der Mensch sich selbst erprobt, damit sein 
Wille am Ende nach der Reinigung fleht: ABBA VATER! 

In Brüderlichkeit und Liebe,  
Luz de María  
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 BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

14. JULI 2014 

  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEINE ARME STRECKEN SICH ZU DENJENIGEN, DIE MEINEN 
SCHUTZ ANFORDERN. 

Ich führe das Volk meines Sohnes, wenn es um meine Fürsprache bittet. Ich 
schaue weder auf Gesichter noch Status, nur Seelen guten Willens, die bereit 
sind, sich an den geraden Weg zu halten, der zu Erlösung führt . 

In vielen Knospen, die oft unbemerkt sind, finde ich häufig wertvolle Seelen, die 
eine schwere und anstrengende geistige Metamorphose überwunden haben. 

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

Geliebte Tochter, welcher ist der Weg derer, die meinem Sohn folgen? 

Luz de María: 

Der Weg, der unsere Hoheit für diejenigen zog, die nach seinen Schritten gehen. 

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

Meine Tochter, die Welt führt die Menschen dazu, sich dumm zu verhalten, und 
der Mensch richtet seine Schritte in vielen verschiedenen Wegen. Der Mensch, 
wie eine Biene, landet auf jeder Blume, die sie auf der Straße sieht und probiert 
alles. Der Unterschied ist, dass die Biene ihren Zweck erfüllt, wofür sie 
geschaffen worden ist...der Mensch hingegen ist fälschlicherweise auf der 
Suche und begeht schwere Fehler... 

Tochter: Weißt du, wonach die Seele sich sehnt? 

Luz de María: 

Mutter, nach dem Honig von den Bienen, die sich nicht ablenken  lassen. 

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

Meine Liebe: wonach sich die Seele sehnt ist der göttliche Honig, wo die 
Gleichheit der Geschmack ist, die Anstrengung Zeichen des Dankes, das Opfer 
und die Sehnsucht sind Freude, die Gehorsam ist Licht, die Geduld ist 
unerschütterlich, die Nächstenliebe ist eine Notwendigkeit, das Bewusstsein, ein 
Begleiter, die Hoffnung, das Leuchtfeuer, das euch das Ziel zeigt; und der  
Glaube ist das Geheimnis, das keins mehr ist und das Markenzeichen geworden 
ist. 

Tochter, auf dem Weg meiner Kinder sind die Liebe und die Weisheit sehr 
wichtig, um Neid zu verbannen und die Demut zu umarmen. Sag mir: Was 
gefällt den Menschen, die gegen das, was ich dir erzählt habe, handeln?  
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Luz de María: 

Mutter, einigen Kreaturen gefallen die ersten Plätze auf der Erde und verursachen 
dadurch Kummer für ihre Brüder. 

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

Meine Liebe, alle meiner Kinder werden von den vernichtenden Worten ihrer 
Brüder angegriffen, vor allem von denjenigen, die sich selbst als Kritiker 
ernannt haben. Die Wut und Verleumdung sind der Stachel, womit Satan, mit 
großer Schnelligkeit, alle über die er Besitz genommen hat, beschäftigt hält um  
die Diener meines Sohnes zu verfolgen. Während der Verfolgung müssen meine 
Kinder  sicher und unzerbrechlich bleiben.  

Mein Sohn fordert seine Leute an, sicher zu bleiben und sich nicht einschüchtern 
lassen vor denen, die in der Welt bleiben und sich im Weltlichen bewegen und  
Diffamierungen oder Verleumdungen ausbreiten. Im Gegenteil, wer trotz  
solcher Ansichten sicher bleibt, läuft sicher in die Ewige Glückseligkeit. 

Geliebte Tochter, wer in diesem Moment Meine Instrumente verfolgt, ist wie 
diejenigen, die die früheren Propheten verfolgt haben.  

MEINE ECHTEN KINDER SIND DER KERN DER GÖTTLICHEN LIEBE und 
obwohl sie verachtet werden, sollen sie dafür nicht traurig sein, auch wenn dies 
ein Grund zum Martyrium ist. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

BLEIBT ZUSAMMEN IN DER WAHRHEIT, GEBT NICHT AUF, HABT 
KEINE ANGST VOR DER VERFOLGUNG, WENN IHR IN DER 

GÖTTLICHEN WAHRHEIT BLEIBT,  FÜRCHTET EUCH NICHT VOR 
DER DISKREDITIERUNG ODER DEN FALSCHEN BEHAUPTUNGEN UND 

HEGT KEINE BÖSEN GEFÜHLE GEGEN DIEJENIEGEN, DIE EUCH 
VERFOLGEN.  MEIN SOHN SPRICHT FÜR DIEJENIGEN, DIE 

SCHWEIGEN. 

Kinder:  

Die Menschheit ist von der ohrenbetäubenden Hand des Bösen verwirrt, sie 
gleitet in die Schmerzen, und ich leide deswegen. Wie damals in Babel verstehen 
sich die Menschen nicht, sie wollen nur die Macht erreichen und bringen sich 
gegenseitig um. 

Ein Augenblick reicht dafür, dass die Härte des Menschen mehr Tod verursacht. 
Eine große Macht wartet wie im Schlaf, um mit enormer Kraft in den am 
wenigsten erwarteten Moment zuzuschlagen. Die ganze Erde wird leiden, nur 
wenige werden im Völkermord Reue empfinden.  

Ich rufe euch ständig, damit keins meine Kinder die Schmerzen und die Folgen 
eines früheren Kriegs vergisst. 

Ihr, die auf mich hört:  

WARTET NICHT MEHR, JEDER WIRD VOR SEINEM EIGENEN SPIEGEL 
GESTELLT, MINIMIERT NICHT DIESE WARNUNG UND IHR 

WERDET NICHT LEIDEN. 

Die Sonne wird unerwartete große Schmerzen zu den Menschen führen.  

Die Zeichen der Zeit warten nicht und die geistig Blinden sehen sie nicht. 
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Betet für Chile, denn es wird wieder erschüttert. 

Betet für die Vereinigten Staaten, denn sie werden durch die Hand des 
Menschen leiden, auch wenn sie es nicht erwarten. 

Meine  Lieben: Ich leide und trauere für meine Kinder, ich rufe euch zur  
Brüderlichkeit auf und warne euch in diesem Moment, in dem Satan und seine 
Anhänger die Verachtung des Menschen sich selbst gegenüber genießen. Der 
Gott des Geldes wird über alle Verzweiflung bringen, die ihn vergöttert und  
sein Leben anvertraut haben; und ich leide sehr für diese Kinder. 

Kinder meines Herzens: 

ICH STEHE HIER, VOR EUCH , MEIN SOHN ERWARTET EUCH: JEDER 
VON EUCH IST EIN VERLORENES KIND, DIE TÜR 

DES  HERZES MEINES SOHNES BLEIBT OFFEN, KOMMT SCHNELL. 

Ich segne euch. Ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Lasst uns die Heilige Schrift nehmen und über Matthäus 5, 10-12 meditieren: 

"Selig sind, die um Gerechtigkeit willen verfolgt werden; denn das Himmelreich ist ihr.  
Selig seid ihr, wenn euch die Menschen um meinetwillen schmähen und verfolgen und 
reden allerlei Übles gegen euch, so sie daran lügen.  Seid fröhlich und getrost; es wird 
euch im Himmel wohl belohnt werden. Denn also haben sie verfolgt die Propheten, die 
vor euch gewesen sind." 

 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

16. JULI 2014 

   

Mein geliebtes Volk: 

ICH SEGNE JEDEN MENSCHEN, DER MEIN WORT TRÄGT UND SICH 
MIT IHM IN SEINEM HERZEN VEREINT. 
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ICH SEGNE JEDER MÜHE, DIE IHR EUCH GIBT UND JEDES OPFER, DAS 
IHR BRINGT, UM EUCH VOM GEGENTEIL MEINES WILLENS ZU 

ENTFERNEN. 

Meine Lieben: 

Wenn Meine Kinder leiden werden, warne ich sie als Vater der Liebe   
durch Meine Propheten, damit sie der Natur , die beschädigt wurde und sich 
vor dem Vorgehen der Menschen beklagt, nicht weiter fremd bleiben . 

Betet jeden Moment mit einem Gebet voller Bewusstsein und Glaube. 

Die Menschheit ist immer noch von einem großen Fehler bedroht, nämlich mich 
zu vergessen. Meine Mutter schickt euch weitere Aufrufe, aber meine Kinder 
erweichen nicht mal wenn sie Ihre Tränen sehen... Sie weint wegen der 
anhaltenden Weigerung, der ständiger Ablehnung der Menschen gegenüber 
Meinen Aufrufen. 

MEINE BARMHERZIGE LIEBE SENDET REINIGUNG, IN 
DER  GERECHTE UND UNGERECHTE MENSCHEN LEIDEN 

WERDEN. EINE REINIGUNG GRÖSSER ALS DIE SINTFLUT FÜR DIESE 
GENERATION: AUS DEM HIMMEL WIRD FEUER ÜBER EUCH FALLEN. 

Der Teufel hat sich nicht ausgeruht, er ist heimlich in der Menschheit und die 
Menschlichkeit eingedrungen. Diese Menschheit zeigt sich nicht gestört und 
sieht die Fehler  der Menschen als normale Einstellungen und bezeichnet sie 
als Erneuerung... Eine Erneuerung, die weder von Armut noch Nächstenliebe 
begleitet ist, im Gegenteil, sie kritisieren, um meine Werke zu zerstören; sie 
kennen keine Stille, sie schauen die Leiden anderer als Zeichen des Sieges. 

Die Menschheit: 

DAS IST DER ENTSCHEIDENDE MOMENT, DER FEHLER ÜBERNIMMT 
DIE MACHT, DIE PHILOSOPHIEN UND DIE MORALISCHEN UND 
THEOLOGISCHEN FEHLER BILDEN DIESE NEUE ERNEUERUNG, die 
Missachtung des Lebens hat den Menschen überfallen und führt ihn zu seinen 
niederen Instinkten. 

Meine Lieben: 

BLEIBT ZUSAMMEN, TRENNT EUCH NICHT, AUCH WENN JEDER VON 
EUCH SEIN EIGENER FÜHRER SEIN MÖCHTE. Dies ist eine große Gefahr, 
worauf der Teufel erwartet, um die Seelen zu besitzen und meine Kinder dazu 
zu bringen, Mir den geistigen Krieg zu  erklären.  

Der Älteste von euch soll der Jüngste und Bescheidenste sein, um die Einheit mit 
seinen Brüdern zu halten; wer in der Hierarchie hoch steht, soll bescheidener als 
alle andere sein , sonst wird er kein wirklich treuer Apostel sein. 

Kinder, passt immer auf: 

Ihr wisst, dass ihr zum Bösen das Gute sagt und ihr versteckt die Sünde mit 
Unwahrheiten, die meinem Willen nicht entsprechen...  

Die Menschheit steht vor dem größten und tödlichen Krieg gegen mich und 
alles, was mein Haus bedeutet ... 

Mit so viel und schrecklicher Perversität hat die Menschheit die Bosheit von 
Sodom und Gomorra übertroffen...  
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Die Herrscher der Nationen haben große Kompromisse unterzeichnet, um 
Meine Leute zu unterwerfen und sie zum Leiden zu bringen...  

Ihr verweigert meine Gerechtigkeit und vergesst, dass ich mit der Waage in den 
Händen kommen werde, und dass diese gerecht ist und nicht nachgiebig mit 
der Sünde. Meine Gerechtigkeit macht keine Fehler, sie ist göttlich...   

Höhere Interessen verwirren den Menschen, damit das Böse mehr Beute  
ergattern kann. Sie geben falsche Erklärungen über Meine Barmherzigkeit und 
applaudieren der Sünde, je schlimmer sie ist umso besser...    

Die Vermehrung der Verfolger  Meiner Gläubigen ist ein großes Zeichen dafür, 
dass ich schnell kommen werde, um diejenigen von meinen Feldern zu ver-
bannen, die Unkraut säen, die Fehler fördern und das Böse über Meine Leute 
bringen. 

Mein geliebtes Volk: 

Fürchtet euch nicht, auch wenn das Universum die Menschen entsetzend findet. 
Ihr seid mein Volk, ihr werdet nicht fallen, sondern den Glauben an Meinem 
Wort behalten und Meine Liebe und meine Gerechtigkeit kennen und wissen, 
dass ich wieder kommen werde. Habt keine Angst vor denen, die euch 
verfolgen.  

Ebenso warten Meine Legionen auf mein Signal, um meinen  Gläubigen zu 
helfen.  Mein Engel kommt, um mein Wort zu verkünden und Meine Leute zu 
beschützen. 

Mein geliebtes Volk:  

FÜRCHTET EUCH NICHT VOR DEM STOLZ DER MENSCHEN. 
KOMMT ZU MIR , EMPFANGT MICH UND BLEIBT MEINEN 

GEBOTEN TREU. 

Mein geliebtes Volk, betet für das Land der Maler und der Flüsse, betet 
für Frankreich, denn das Land wird angegriffen. 

Mein geliebtes Volk, betet, man kann die Kraft der Vulkane spüren,  
Yellowstone wird erschüttert und viele schreckliche Dinge werden 

stattfinden. 
Mein geliebtes Volk, betet für Chile, denn es wird wieder erschüttert. 

Der Führer einer Nation wird überraschend fallen. 

Meine Lieben: 

BEREITET EUCH IM GLAUBEN VOR, HABT KEINE ANGST VOR MEINEN 
AUFRUFEN, KOMMT ZU MIR UND MEIN GEIST WIRD EUCH 

ERLÖSUNG FÜR DAS LEIDEN UND TROST FÜR DEN KÜMMER 
GEBETN, UND IHR WERDET BEDECKT MIT MEINER HEILIGKEIT DEN 

NEUEN SONNENAUFGANG SEHEN. 

Ich liebe euch.  

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
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 KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Unser geliebter Herr Jesus Christus zeigt sich vor uns als Vater, um uns zu 
schützen, als Mutter, damit wir seine Gnade und seine Gerechtigkeit endlich mal 
begreifen, und als Freund, um uns zu unterstützen und bei uns zu bleiben. 

Wir müssen atmen, Christus ist der Atem... 

Wir brauchen Nahrung, Christus ist das göttliche Essen... 

Brüder, wir müssen aufwachen, das ist unsere Antwort, um Christus anzubeten: 
das Bewusstsein zu erwecken und sich von dem Weltlichen zu trennen, die 
Ängste beiseitelassen und wissen warum er uns so sehr liebt und uns alles zeigt, 
damit unsere Kräfte nicht nachlassen und wir an seinem Versprechen Glauben 
haben. 

Amen 

 

  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

20. JULI 2014 

 

 Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Ich segne euch. 

IHR MÜSST VERSTEHEN, DASS UM DIE EINHEIT ZU WAHREN, IHR 
EUCH ENTSCHEIDEN MÜSST FÜR DEN GÖTTLICHEN WILLEN IN 

EUREN LEBEN ALS EINZIGEN WEG FÜR DIE ERLÖSUNG ZU 
AKZEPTIEREN. 

Die Liebe zu Gott ist kein Wort, keine Zeremonie, kein Werk: es ist eine totale 
und absolute Verschmelzung der Geschöpfe mit ihrem Schöpfer in einer Reihe 
von Werken und Taten wie die von ihrem Schöpfer. 

Ihr Lieben, der Moment ist gekommen, in dem der Mensch sich den morgigen 
Tag nicht als etwas Fernes vorstellen kann. Der Tag vergeht, ohne dass der 
Mensch ihn wahrnimmt: die Sonne geht auf und dann auch der Mond bevor die 
Sonne untergeht, die Zeit wurde zu einem Augenblick und hat ihren Platz den 
Zeichen dieser Zeit überlassen. 

Beim Vergehen des Augenblicks umgibt sich die Menschheit mit einem 
ständigen Auf und Ab von Wissen, Modernismen, technologischer 
Wettbewerbsfähigkeit, falschen Götzen der modernen Musik, die sie zu den 
dunklen Wegen des Satans führen. Dies bricht in das tägliche Leben meiner 
Kinder hervor und verdrängt die göttliche Liebe, und an seiner Stelle: Als 
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Mutter, was sehe ich? Ich sehe einen leeren und gefühllosen Menschen, der von 
der Gewalt gegen das Leben (das Leben!) dominiert wird. 

DER FEIND DER SEELEN LAUERT NICHT, ER GREIFT JEDEN VON EUCH 
AN UND DRINGT GNADENLOS, DABEI STÜRZT ER ALLES ,WAS 

MEINEM SOHN GEHÖRT UND IN DEM MENSCHEN VORHANDEN IST. 

Geliebte Kinder: 

Betet für Japan, es wird große Not für die ganze Menschheit verursachen. 

Betet für den Nahen Osten, wo die Gewalt sich verbreitet und die 
Unschuldigen noch mehr leiden. 

Diese Gewalt wird sich in anderen Ländern in Europa ausbreiten. 

Betet, Kinder, für Brasilien: das Land wird unter großen Schmerzen leiden. 

Ihr erlebt die Momente vor diesem großen Akt der Barmherzigkeit meines 
Sohnes, kurz bevor das Bewusstsein, die Handlungen und Taten jedes Menschen 
überprüft wird. Diese sind die Momente vor den Schmerzen oder der 
Hingabe von jedem von euch...  

MEIN SOHN WIRD BALD KOMMEN, SEINE ZWEITE WIEDERKUNFT 
STEHT FÜR DIE MENSCHHEIT UNMITTELBAR BEVOR, OBWOHL ER 
NICHT KOMMEN WIRD, BEVOR DER MENSCH SICH SELBST AUF DIE 
PROBE STELLT. Fürchtet euch nicht, wartet mit Liebe und Sehnsucht auf die 
Zweite Wiederkunft Meines Sohnes. Meine himmlischen Legionen bleiben über 
euch und schützen euch, soweit ihr es möglich macht. 

DAS BEWUSSTSEIN MUSS BEI DEM HEILIGEN GEIST BLEIBEN, 

DAMIT DER MENSCH MEINEM SOHN WÜRDIG IST. 

Meine Lieben, als Mutter möchte ich, dass jeder an der göttlichen Herrlichkeit 
teilnimmt. Deswegen werden meine Schmerzen immer größer, wenn ich sehe 
wie so viele meiner Kinder sich entfernen. Ich leide, denn ich weiß, dass Einige 
die Herrlichkeit sehen werden und Andere nicht. 

MEIN SOHN KOMMT ZU DEN MENSCHEN. ICH RUFE EUCH AUF, EUCH 
VORZUBEREITEN UND ALLES ABZULEHNEN, WAS DEM ERBE, DAS 

IHR ERHALTEN HABT, WIDERSPRICHT: DIE GEBOTE. 

Mein Sohn und seine Herrlichkeit sind nah, und die Morgendämmerung des 
Menschen gen einem neuen Himmel und einer neuen Erde steht uns bevor. 

Der Thron meines Sohnes wird heller leuchten als in der Zeit seiner 
Himmelfahrt, denn er kommt und steigt für sein Volk hinunter, und seine Liebe 
und Barmherzigkeit werden kein Maß haben. 

DIE GANZE SCHÖPFUNG WIRD IHREN HERRN ANERKENNEN. JEDER 
MENSCH WIRD KNIEN, AUCH DIEJENIGEN, DIE NICHT UNTER DEM 
LICHT SEINER LIEBE LEBEN. DIE ERDE UND DAS GANZE UNIVERSUM 
WERDEN ZITTERN, WENN DER KÖNIG DER KÖNIGE UND HERR DER 
HERREN MIT SEINEN GELIEBTEN MYRIADEN VON CHERUBIM, 
THRONEN, HERRSCHAFTEN, TUGENDEN, MÄCHTEN, FÜRSTEN-
TÜMERN, ERZENGEL UND ENGELN AUFTRITT, die mit einer einzigen 
Stimme rufen werden: ¿WER SONS GOTT?  

[Unklare Übersetzung - es könnte heißen: "der Sohn Gottes" oder "Wer ist wie Gott"] 
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Alles, was der Vater geschaffen hat, wird wissen, dass die Zeit gekommen ist: 
die Gewässer werden sich bewegen, die Sterne ihren Platz wechseln, die ganze 
Erde wird erschüttern und die Natur wird sich in Harmonie mit dem göttlichen 
Willen verschmelzen und sich erneuern, um ihr größtes Geschenk an denje-
nigen, der auf seinem Thron aus Herrlichkeit und Majestät kommt, zu bieten. 

Meine Kinder: 

Nur der Mensch wird sich fürchten, weil er den Ort, den Mein Sohn ihm 
vermachte, nicht richtig geehrt hat. Nur der Mensch wird sich unwürdig fühlen 
wegen den Aberrationen, die er gegen das Leben selbst verübt hat, und somit 
wegen dem Mangel an Verpflichtung meinem Sohn gegenüber. Alles, was 
existiert, wird die göttliche Herrlichkeit schauen, und alles, sogar die leblosen 
Dingen, werden wissen, dass das Göttliche in Herrlichkeit und Majestät 
hinuntersteigt. 

Die neue leuchtende Morgendämmerung der göttlichen Fülle wird jedes 
menschliche Geschöpf erreichen. Sie werden hören, dass mein Sohn ihren 
Namen ruft: diejenigen, deren Namen im Buch des Lebens geschrieben sind, 
werden aufgerufen und vor allen himmlischen Legionen präsentiert, damit sie 
die gereinigte Erde genießen. Diejenigen, die nicht im Göttlichen Willen gelebt 
haben und nicht nach meinem Sohn gearbeitet und gehandelt haben, werden in 
einem See aus Feuer umkommen, und ich, als Mutter, leide deswegen. 

Meine geliebten Kinder: 

Ich habe beharrlich aufgerufen, damit ihr euer Inneres erneuert, so dass 
diese Herzen aus Stein sich freiwillig in Herzen aus Fleisch verwandeln. Ich sehe 
so viele leere Menschen, die auf der Erde gehen und nur ein Rest sind von dem, 
was sie waren, weil das Böse Besitz über sie genommen hat. 

Meine geliebten Kinder, wartet nicht, dies ist der Moment. Dieser Moment ist 
nur so lang wie ein Augenblick. Den Menschen erwartet der Frieden, das 
Ersehnte und die Erneuerung. Gebt nicht auf, verstärkt weiterhin den Glauben 
und verteidigt die Unschuldigen. Mein Sohn hat immer zu seinem Volk durch 
seine Propheten gesprochen, und Ich habe die Menschheit durch Meine treuen 
Instrumente aufgerufen. Ignoriert nicht diesen Aufruf. Ich liebe euch und segne 
euch 

Mutter Maria. 

IM NAMEN DES VATERS, DES SOHNES UND DES HEILIGEN GEISTES. 

AMEN. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Wie kann man dich nicht lieben, Gottesmutter? Du versicherst uns immer 
wieder, dass die Tür des Reiches für alle offen bleibt. So offen, dass sie in jedem 
von uns ist. Amen. 
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 BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

24. JULI 2014 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

JEDES MEINER KINDER MUSS DIE VERANTWORTUNG ÜBER DIE 
MISSION, DIE IHM ANVERTRAUT WORDEN IST, ÜBERNEHMEN. 

Ihr habt außerhalb von euch selbst nach meinem Sohn gesucht. Der, den ihr 
sucht, befindet sich nicht draußen.  

Wenn der Mensch sich in der großen Kreuzung befindet, versucht er seinen Gott 
in dem Okkulten zu finden; vergesst nicht, der Mensch wird ein Unbekannter 
für sich selbst werden und völlig vergessen, dass die Wahrheit in ihm selbst 
wohnt. 

DIE ABSOLUTE ZERSTREUUNG DES MENSCHEN LEGT DIE VERNUNFT 
STILL, BEHERRSCHT VON MANGELNDEN KENNTNISSEN ÜBER GOTT 
UND ÜBER SICH SELBST, UND VON MANGELNDEN FÄHIGKEITEN, 
DAS WELTLICHE ZU ÜBERWINDEN, DAMIT DER MENSCH ÜBER SICH 
SELBST AUFSTEIGEN UND SICH WIRKLICH MIT GOTT TREFFEN 
KANN. 

Ihr Lieben, die Menschheit ist weit davon entfernt von dem, was sie Freiheit 
nennt; sie hat wieder den falschen Weg genommen: der Weg einer Freiheit, die 
sich mit Unwirklichkeit, Täuschung und Heuchelei verkleidet. Die Menschheit 
bindet sich immer mehr an das Böse, und dieses schafft immer mehr Bösheit. 
Der Antichrist herrscht durch den menschlichen Willen, und der Mensch 
weigert sich die Realität, in der er lebt, zu erkennen. 

In diesem Moment sucht jeder Mensch außerhalb von sich ein Vorbild, das er 
Freiheit nennt. Er weigert sich den Zweck des Bösen anzusehen. Das Böse 
sucht das Verderben der Menschen in einem Meer von Qual, das die Menschheit 
bereits unterworfen hat. Die Menschheit wird sich freiwillig wegen des starken 
Einflusses des Antichristen in seinem öffentlichen Auftritt unterwerfen.  

Kinder: 

DIE MENSCHHEIT ERKENNT SICH NICHT MEHR ALS ABBILD GOTTES.  

SIE BEHERBERGT HASS UND GROLL IN IHREM HERZEN UND SIEHT 
EHER DIE FEHLER UND MÄNGEL DER ANDEREN ALS IHRE EIGENEN. 

VOLLER SCHMERZEN MUSS ICH EUCH SAGEN, DASS DIESES VERHAL-
TEN AUS EUCH AGGRESSIVE WESEN MACHT, DIE DEN KÖRPERLI-

CHEN UND GEISTIGEN TOD EURER BRÜDERN VERURSACHEN. 

Meine Lieben: 

Ich möchte nicht, dass ihr Angst habt; ich möchte eine schnelle und wirksame 
Antwort, damit ihr euch meinem Sohn so schnell wie möglich nähert und ihn als 
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König des Himmels und der Erde erkennt, NUR IN DER EINHEIT DER 
GESCHÖPFE MIT IHREM SCHOPFER ERREICHT DIE MENSCHHEIT DEN 
ZWECK, WOFÜR SIE GESCHAFFEN WORDEN IST. 

Meine Lieben: 

Der Krieg wurde in einem falschen Friedensabkommen ausgearbeitet: Einige 
werden die Wörter glauben und andere einen Überraschungsangriff auslösen. 
Der Krieg ist keine Fata Morgana, er ist Realität.  

Es gibt viele Menschen, die sich verschwören, um die Welt zu zerstören. Sie 
wissen es und unterstützen weiter diejenigen, die gegen die Menschen arbeiten. 

Es sind so viele, die sich weigern, sich der Barmherzigkeit Meines Sohnes zu 
nähern und die göttliche Gerechtigkeit leugnen! 

Die Erde wird kein Land des Friedens mehr sein, weil die Menschheit vom 
Bösen in Besitz genommen worden ist. Nur wenige werden weiterhin treu 
bleiben. Der menschliche Ungehorsam führt den Menschen dazu, die Kern-
energie zu nutzen, und dies wird die Vernichtung eines Teils der Menschheit 
und die Verschmutzung von allem bedeuten. 

Meine Kinder: 

In diesem Moment stirbt die Liebe in der Menschheit im Auftrag des 
Antichristen, der seine Legionen von Anhängern geschickt hat, um gegen die  
Seelen zu kämpfen. Darum so viele erbitterte Kämpfe ohne Grund. Der Mensch 
möchte nicht verstehen, dass das Böse sich vom Hass, Groll, Wut und allen 
menschlichen Gefühlen gegen die Göttliche Liebe ernährt Diese Ablehnung war 
die Ursache für die Gräuel des Menschen gegen Gott, und sie wird es dieses Mal 
wieder sein und wird auch die letzte große Gräuel gegen die Heilige Dreifaltig-
keit auslösen.  

Meine Lieben, betet für eure Brüder, die unter Wasser ums Leben kommen 
werden. 

Kinder, betet für England, das Land wird bald erschüttert werden. 

Meine Lieben, betet für Griechenland, das Land wird von Schmerzen 
ohnmächtig. 

Kinder, betet für Chile, das Wehklagen wird groß sein. 

Geliebte Kinder: 

IN DIESEM ZEITPUNKT MUSS DAS MENSCHLICHE ICH DURCH DIE 
LIEBE MEINES SOHNES FÜR JEDEN VON EUCH UNTERJOCHT 

WERDEN. VERGESST NICHT, DASS DIE MENSCHEN DAS UNGESUNDE 
FÜR DEN KÖRPER UND GEIST MÖGEN. VERDOPPELT NUN EURE 

BEMÜHUNGEN IN DIESER ZEIT, IN DER DIE VERZWEIFLUNG IHRE 
TENTAKELN GEGEN MEINE KINDER VORBEREITET, DAMIT SIE IHREN 

GLAUBEN VERLIEREN. 

Vernachlässigt nicht meine Aufrufe, sie stellen keine Schwäche für das mensch-
liche Geschöpf dar, sondern sind ein dauerhafter Aufruf, damit ihr wacht bleibt. 
Meine Legionen schweben über euch und kämpfen in Schlachten, von denen ihr 
nichts wisst. MEINE LEGIONEN WARTEN AUF EURE BITTE, UM EUCH ZU 
HELFEN. SIE RESPEKTIEREN IMMER DEN FREIEN WILLEN. 
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Meine Lieben: 

DIE WARNUNG IST NÖTIG, IHR MÜSST EUREN GLAUBEN UND 
WISSEN VERSTÄRKEN; in diesem Moment wird der Spiegel des Lebens die 
Auslassungen, den Ungehorsam und das persönliche Handeln reflektieren. DIE 
LIEBE WIRD GLEICHZEITIG BARMHERZIGKEIT UND PEIN SEIN. 
Angesicht dieser werden einige rebellieren und meinen Sohn ablehnen, denn in 
der Warnung wird keiner weder das fremde Gute oder Böse erkennen, sondern 
nur das Eigene: einige werden ihren Weg ändern, andere werden meinen Sohn 
leugnen und die größten Verfolger meines Volkes werden. 

Meine Lieben: 

VERPASST NICHT DEN MOMENT, JEDER MOMENT IST EIN 
SEGEN! Gebt nicht auf und vergesst nicht, dass der Segen aus dem Himmel 
kommt. Das göttliche Wort wird von allen gehört und das Unkraut wird vom 
Weizen getrennt. So wird die Zweite Wiederkunft Meines Sohnes vorbereitet. 

HANDELT, ACHTET AUF DIE INNERE BEKEHRUNG, DENN DIESE 
DRINGT, 

LASST NICHT DIE UNEINIGKEIT ZU, WERDET KEINE TROPHÄE DES 
BÖSEN. 

Ich liebe euch, ich segne euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 
  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Der Mensch hat mit seiner Unwissenheit das Schicksal der Menschheit 
geschrieben, darunter die Arroganz, die Gleichgültigkeit, den Mangel an Liebe, 
an Nächstenliebe und an Hoffnung, und die Weigerung zu kennen, wohl 
wissend, dass man nicht lieben kann, wen man nicht kennt, und um Christus zu 
lieben, muss man ihn kennen ... also gut! 

Die Dummheit des Menschen hat dem Guten die Türen endgültig geschlossen. 
Der Himmel ruft und warnt mit Liebe wieder und wieder, aber die Menschheit 
weigert sich selbst die Wahrheit.  Es ist ein Kreislauf, den der Mann geschaffen 
hat und kein Ende hat.  

Brüder und Schwestern: 

WIR SIND KINDER EINES EINZIGEN VATERS, LASST UNS MIT 
HOFFNUNG AUF EINEN NEUEN TAGESANBRUCH LEBEN, OHNE DABEI 
AUFZUHÖREN, UNS DIESE REALITÄT, DIE DAS HERZ UND DIE SEELE 

ZERSTÖRT, ZU BEOBACHTEN. 

Wir schauen die Verfolgungen zwischen Brüdern, ist das nicht noch ein 
Zeichen? 



189 
 

VOR DIESEM DÜSTEREM HORIZONT DÜRFEN WIR NICHT 
GLEICHGÜLTIG BLEIBEN...WIR MÜSSEN UNS SOFORT ÄNDERN UND 

DARAUF ANTWORTEN! 

Amen. 

 

 
 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
28. JULI 2014 

 
Meine Lieben: 

IHR SEID MEINE AUGÄPFEL UND ICH RUFE EUCH, MEINE LIEBE FÜR 
MICH ZU ERNEUERN. 

Mit viel Schmerz gehe ich durch mein Volk, und ich spüre die Lieblosigkeit 
und die Sünde, die eine herrschende Kraft geworden ist, die den Menschen aus 
seinem eigenen Herzen beherrscht und das Gewissen und den Willen zerstört! 

Der Mensch verweigert ständig meine Liebe und lässt der Sünde, die ihn 
kontrolliert, die Türen offen. Die Sünde ist dafür verantwortlich, dass 
Geschwister sich als Feinde betrachten und die Gabe des Leben angreifen. 

Alles hat Folgen, der Mensch lässt die Sünde auf sich fallen, verweigert 
den Segen meines Hauses und verschmutzt die Erde mit seinen eigenen Fehlern.  

DER MENSCH GEHT VOM EINEM FEHLER ZUM NÄCHSTEN, SPREIZT 
SEINE BOSHEIT, DENKT ER WÄRE SELBSTGENÜGSAM UND TÖTET 
SEINEN BRUDER. Der Bruder rächt den Tod des seinen und verstößt gegen 
das Gesetz und die Regel. Am Ende schauen sie alle im gleichen Schlamm, aus 
dem sie sich nicht befreien können und in dem sie weiter sinken. 

ICH LAUFE MIT MEINEM VOLK. JEDER IST FÜR SEINEN TATEN 
VERANTWORTLICH. Ich sehe euch ohne Verantwortung zu übernehmen, im 
Gegenteil, ihr handelt durch Wiederholung ohne zu Denken und beleidigt mich 
immer ernsthafter. 

ICH LAUFE DURCH MEINEN MYSTISCHEN LEIB, VON DEM ICH DER 
KOPF BIN, UND SCHAUE WIE IHR IHN MIT EUREN LEEREN 
HANDLUNGEN UND TATEN PAUSENLOS VERFORMT UND VERLETZT.. 
Mit Schmerzen erhalte ich die Beleidigung von denen, die in meinem Haus 
geweiht sind.  

ICH WÜNSCHE MIR KEINE MODERNISMEN IN MEINER KIRCHE, 
SONDERN EINE HEILIGE KIRCHE, DIE IN MEINEM WILLEN LEBT UND 

WEISS, DASS MEINE LIEBE ÜBER ALLES HERRSCHT.  
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ICH MÖCHTE EINE INSTITUTION, DIE SICH MEINEM DIENST 
WIDMET UND STÄNDIG BRÜDER, DIE MICH NICHT KENNEN UND 

IGNORIEREN, EVANGELISIERT. 

Ich liebe alle meine Kinder. Ich liebe euch so sehr, dass ich, auch wenn ihr mich 
beleidigt, vor den zukünftigen Flagellen euch nicht leiden sehen möchte. Ich 
habe euch meine Mutter gegeben, damit ihr Umhang jeden schützt, der sich ihr 
voller Freiheit anvertraut. Allerdings gibt es viele Begriffsstutzigkeit in den 
Köpfen von denen, die Mein Vorhaben über Sünden und Sünder ablehnen und 
sich einen Gott wünschen, die solche rechtfertigt... und das bin ich nicht. 

Sie lehnen mich ab... Meine Aufforderungen werden aus Angst vor der Manipu-
lation, von denen die den Rest der Welt beherrschen, ignoriert. Der Mensch 
verachtet so jedes moralische Prinzip und wird manipuliert, irrational und 
impulsiv. 

Ihr Lieben, der Kampf gegen das Böse ist hart. Das Böse übt Druck aus, manipu-
liert die Einfachen und betrügt diejenigen die glauben, alles zu wissen, denn sie 
wissen nichts, weil Meine Liebe nicht statisch, sondern Taten für eure Brüder ist.  

ICH BIN DIE STILLE, DIE IN DER WÜSTE DES MISSBRAUCHTEN 
WILLENS SCHREIT...  

ICH BIN DAS LICHT IN DER DUNKELHEIT IN DEN KÖPFEN DERER, DIE 
NICHT VON MEINEM WORT GEFÜLLT SIND... 

Geschöpf und Schöpfer: die größte Liebesgeschichte und gleichzeitig am 
wenigsten verstanden...  

Mein Volk wird grausam behandelt und Meine Instrumente werden verfolgt, 
um meine Stimme zum Schweigen zu bringen. Wie blind ist der Mensch! Ich 
werde bis zum Ende sprechen, bis der Mensch zu Mir zurückkehrt und nach der 
Großen Reinigung werde ich ihn empfangen, wenn er mit reinem Herzen und 
weißen Kleidern kommt. 

Meine Lieben: 

Betet, denn der Sonnensturm wird auf sich nicht warten lassen. 

Betet für Brasilien, der Boden wird nicht stabil genug sein. 

Betet für Amerika, der Schmerz kommt unerbittlich. 

Die Länder wackeln vor der Kraft der Wellen. 

Der Vulkan Ätna wird Schönheit und Schrecken auf einmal. 

Ich komme mit meiner Justiz, mit Energie, Härte und meiner Liebe. 

Ich komme für diejenigen, die wegen meinem Namen Verfolgung und Folter 
erlitten haben. 

Vergesst nicht, dass die Kinder die Freude meines Hauses sind und wer sie 
missbraucht, wird doppelt verurteilt. 

LAUFT NICHT ABGELENKT, BLEIBT AUFMERKSAM, DENN DER 
ANTICHRIST VERSUCHT MEIN VOLK ZU ZERSTÖREN. KLEIDET EUCH 
MIT DER RÜSTUNG DES GLAUBENS AN MEINER GÖTTLICHEN LIEBE. 
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Ihr Lieben, das Gespenst des Krieges ist vor einer Menschheit, die ihre 
Schmerzen nicht voraussieht, zurückgekehrt. Die Gottlosigkeit von denen, die 
mich nicht kennen, steigt unerbittlich. 

Geliebte Kinder: 

Vergesst nicht, dass "ICH BIN WER ICH BIN", und mein Volk wird nicht von 
mir aufgegeben. Jeder hat einen Wegbegleiter, ruft ihn. Schaut nach oben, und 
ihr werdet meinen Segen zu euch hinuntergehen sehen. Mein Engel der Liebe 
wird die Liebe sein und meinem Volk helfen, haltet mit unerschütterlichem 
Glauben. 

ICH SEGNE EUCH, BRINGT MEINEN SEGEN ZU EUREN HÄUSERN UND 
SCHLIESST DORT DIE TÜREN UND FENSTER MIT DIESER HAND, MIT 

DER IHR DEN SEGEN EMPFANGT. 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

  

 KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Lasst uns die Heilige Dreifaltigkeit mit der Ehre und Herrlichkeit, die sie 
verdient, ehren. Lasst uns ihren Willen erfüllen und bewusst ihre Warnungen 
annehmen. 

Keine Pause, das Wort muss mit Glauben und Mut getragen werden, um die 
Schlafenden zu wecken. Lasst uns unsere Brüder über das Böse um sie herum 
warnen und einander helfen.  

Amen.  

 

  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

30. JULI 2014 

 
Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

Ich leide unendlich wegen dem, was auf euch zukommt...  

Ich leide für diese vom Bösen beherrschten Generation...  
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Ich leide, wenn ich sehe, wie meine Kinder genießen, wenn sie sich gegenseitig 
umbringen... 

Ich leide unheimlich, wenn meine Kinder die Leichen ihrer Brüder nehmen und 
sie als Kriegstrophäen zeigen... 

ALLES WURDE SCHON ANGEKÜNDIGT, UND DER MENSCH HAT 
SOGAR SATANS BOSHEIT ÜBERTROFFEN. Dieser Feind der Seele hat 
seinen ganzen Hass auf den Menschen gegossen, und der Mensch verdoppelt 
und verdreifacht es, in dem er nur aus Freude tötet. Satan hat in den Geist, die 
Gedanken und das Herz des Menschen den Durst nach Blut eingeführt. 

DAS ZIEL SATANS IN DIESEN ZEITEN IST DIE ZERSTÖRUNG DER 
MENSCHEN, UND DAFÜR BRAUCHT ER NICHTS ZU TUN, DENN DER 

MENSCH ARBEITET SCHON FÜR IHN. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

ICH HABE DER MENSCHHEIT DIE ANFORDERUNGEN DER 
HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT... UND IHR HABE SIE VERGESSEN 

UND VERACHTET.  

 IN DIESEM MOMENT WENDET SICH GEGEN DIE MENSCHHEIT ALLES, 
WAS ICH GEFORDERT UND ANGEKÜNDIGT HABE, WEIL IHR ES 

GELEUGNET HABT. 

Ihr seht vom weiten die Ereignisse im Nahen Osten, Afrika, China und anderen 
Nationen und vergesst, dass die Schrecken, das Erstaunen und der 
Terrorismus sich verbreiten, Terrorismus wie ein großer Tentakel des Satans, 
der seinen Hass für andere Nationen zerstreut. 

BALD WIRD DIE MENSCHHEIT MIT ERSTAUNEN SEHEN, WIE DER 
HASS DIE WESEN, DEREN HERZEN KALT WIE STEIN SIND UND VOM 

HASS GEGENÜBER IHRER BRÜDERN BESESSEN SIND, DAS 
UNVORSTELLBARE ERREICHEN KANN. 

Unvorstellbare Schmerzen auf der ganzen Welt werden frei, während die 
großen politischen Kräfte sich treffen, um über die Wirtschaft ihrer Nationen zu 
diskutieren, dabei lassen sie das menschliche Leben beiseite, obwohl es das 
heiligste ist...Für sie ist der Mensch Wirtschaft und nicht Liebe, Nächstenliebe 
oder Vergebung. Der Mensch wird nicht als Tempel des Heiligen Geistes 
anerkannt, sondern als ein Objekt, das die Großen und Mächtigen der Welt für 
die Durchführung ihrer tödlichen Pläne verwenden. 

Geliebte Kinder: 

Ich leiden endlos für die Unschuldigen, die gefoltert werden und wegen 
dem Terrorismus leiden... 

Ich leide für die Frauen, die vergewaltigt und gefoltert werden ...  

Ich leide für die unschuldigen Mädchen und Kinder, die in diesem Moment 
missbraucht und aus dem Gesicht der Erde ausgelöscht werden. DER MENSCH 
HAT NOCH NICHT VERSTANDEN, DASS DAS HAUPTZIEL SATANS 
DAS ENDE DER UNSCHULD IST...UND DAS HAT ER GESCHAFFT. 

Meine Kinder: 

ICH RUFE EUCH ZUM GEBET, ICH RUFE EUCH, MEINEN SOHN IN DER 
EUCHARISTIE ZU EMPFANGEN, ICH RUFE EUCH AUF, DAMIT DAS 
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GEBEN ZU EINER GEMEINSAMEN AKTION WIRD UND EURE STIMME 
ERHOBEN WIRD UND SO DIE UNGERECHTIGKEITEN GEGEN DEN 

MENSCHEN EIN ENDE HABEN. 

Dies ist meine Bitte als Mutter, obwohl ich weiß, dass das Grauen zunehmen die 
unschuldigsten Nationen erreichen wird, und ich weiß, dass der Krieg 
bevorsteht und dass keine Macht zögern wird, ihre Waffen zu benutzen, um den 
Sieg zu erringen. 

In Babel kämpfte der Menschen und versuchte, einen Turm zu bauen, um Gott 
zu erreichen. In diesem Moment kämpft der Mensch, um mehr und mehr zu 
sinken und ein Günstling des Teufels zu werden. 

DIE KIRCHE MEINES SOHNES MUSS IHRE STIMME ERHEBEN UND 
SICH KUNDTUN, SIE SOLL GEGEN DIE UNGERECHTIGKEITEN 
PROTESTIEREN, DIE DEM MENSCHEN STÄNDIG AUSGESETZT IST. 
Man schweigt vor den Demütigungen, die alle Unschuldigen unterzogen 
werden. Die menschlichen Rechte werden ignoriert, um mächtige Nationen 
nicht zu stören. Die Kirche meines Sohnes muss wie mein Sohne handeln und 
alle nach seinem Namen rufen. 

Mein Sohn gab sein Blut am Kreuz für die ganze Menschheit, und im Moment 
ist der Mensch nach dem Blut der Unschuldigen durstig, um Satan zu gefallen. 
Er wirft sich gegen Frauen, denn Satan weiß, dass er von einer Frau, von der 
Mutter, wieder besiegt und in den Abgrund für mehr als tausend Jahre 
angekettet wird. Aber bevor das passiert, muss die Kirche meines Sohnes 
verstehen und sich bewusst sein, dass mein Sohn sie als Bote der Liebe ernannt.  

Traurig sehe ich wie ihr miteinander diskutiert, euch gegenseitig kritisiert, wie 
ihr die Technologie einsetzt, um Mein Wort zu verleugnen, und so verschwen-
det ihr wertvollste Zeit um die Einheit zu appellieren. 

ALLES WURDE SCHON ANGEKÜNDIGT. DER MENSCH LEBT IM 
GRÖSSTEN KUMMER, DER GERADE ANGEFANGEN UND SICH NOCH 

NICHT VERBREITET HAT. 

Die große Pest spannt sich schon über Europa und wird sich verbreiten 
und noch eine Geißel werden, das Ergebnis der Lieblosigkeit und und der Wut 
der Menschen. 

EINE MUTTER SUCHT IMMER DIE VERGEBUNG FÜR IHRE KINDER, 
ABER WENN SIE SIEHT, DASS IHRE AUFRUFE IGNORIERT WERDEN, 

MUSS SIE IHREN SOHN BITTEN, DASS ER MIT SEINER 
GERECHTIGKEIT KOMMT, UM DAS MASSAKER, DAS MEIN HERZ 

VERLETZT, ZU STOPPEN. 

Meine Lieben: 

 Ich lade euch ein für den Nahen Osten zu beten. 

Ich lade euch ein für die Vereinigten Staaten zu beten, Beute des Terrorismus. 

Ich lade euch ein für Japan zu beten. 

Meine Lieben: 

Werft meine Bitten nicht weg, lasst die Liebe für meinen Sohn weiter wachsen 
und sich vermehren. Liebt diejenigen, die nicht lieben, glaubt für diejenigen, die 
nicht glauben. Ich weiß, dass meine Armee aus Seelen der Liebe klein ist, aber 
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sie kämpfen zusammen mit dem Erzengel Michael und allen Himmelschören. 
Am Ende wird der Mensch die Erde seinem Schöpfer geben. 

TÄUSCHT EUCH NICHT, MEINE LIEBE, ICH MUSS HANDELN UND DIE 
STIMME IM NAMEN MEINES SOHNES UND DIESER LEIDENDER 

MUTTER ERHEBEN. 

Ich liebe euch, und mein Segen ist immer mit euch. Ihr müsst aber bewusst 
werden, dass mein Sohn gleichzeitig Barmherzigkeit und Gerechtigkeit ist. 

Ich segne euch, liebe euch, sei der Frieden meines Sohnes in euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

  

 

  
 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
3. AUGUST 2014 

 
Mein geliebtes Volk, ich segne euch: 

Der Mensch wollte nicht über seinen Sichtbereich hinausschauen. Sein mensch-
licher Wille hat ihn zum sofortigen Leben und das, was er mit seinen Sinnen 
wahrnehmen kann, beschränkt. 

Der Mensch wollte nicht weiter in den Tempel gehen, um Jesus zu treffen, außer 
die Seelen, die gezeigt haben, dass ich immer bei Meinen Kindern bleibe und 
warte, dass sie sich mir nähern. 

MEIN WUNSCH IST, DASS MEINE KINDER DEN GEIST ERKENNEN, 
DER DIE SCHÖPFUNG BELEBT, INSBESONDERE DIE MENSCHEN. 
IHNEN HABE ICH ALLES GEGEBEN, WAS SIE BRAUCHEN FÜR DIE 

ENTWICKLUNG IHRER SEELEN. 

Die Menschheit läuft hastig und ohne Richtung, und so wird sie in eine Situation 
geraten, in der der normale Zustand das Leiden ist. Die Menschheit hat gewusst, 
dass sie diesen gewundenen Pfad erreichen würde, wenn sie den Anforderun-
gen meiner Mutter nicht gehorcht. 

Meine Lieben: 

Die Menschen kämpfen um irdische Macht, dies zeigt deutlich, dass sie mich 
nicht verstanden haben...  

Der Mensch ist immer noch aus Fleisch mit den Einschränkungen, das dies mit 
sich bringt ... 
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SIE MÜSSEN AUS DEM GEIST GEBOREN WERDEN UND EIN 
SPIRITUELLES LEBEN FÜHREN...  

NUR SO WERDEN SIE AUFHÖREN, IRDISCHE SCHÄTZE DURCH  

SINNLOSE AKTIVITÄTEN ZU SAMMELN UND SICH VON MIR ZU 
ENTFERNEN. 

Ich warte auf jeden von euch mit Geduld, mit göttlicher Geduld, und schaue, 
wie mein Volk fahrlässig gegen die Gebote Meines Hauses verstößt, in dem es 
gegen seine eigene Natur und gegen meinen Geist handelt. 

Kinder, ihr werden sehr leicht wahnsinnig und überschreitet Grenzen, die für 
mich kaum auszusprechen sind, denn sie kreuzigen mich gnadenlos. 

Kinder, ihr seid Sklaven der Wut, der Ohnmacht, der Entmenschlichung, der 
persönlichen Interessen und der Gleichgültigkeit gegenüber dem fremden 
Leiden. Euch bewegt nichts mehr. 

Die Menschheit hat ihre Zeit auf der Erde falsch interpretiert, irrtümlich fühlt ihr 
euch als absolute Besitzer, in wiederholten Kriegen und Spaltungen, Inquisi-
tionen und Hass, unter denen ihr niemals Frieden finden werdet noch die 
Wahrheit unseres Leben auf der Erde verstehen werdet. 

ICH BIN NICHT GEKOMMEN, UM EUCH ZU VERDAMMEN, SONDERN 
EUCH ZU RETTEN. DER MENSCH MIT SEINEM FREIEN WILLEN IST ES, 

DER SICH SELBST VERDAMMT ODER DIE ERLÖSUNG FINDET, DIE ICH 
IHM ANBIETE. 

Vor dem individualisierten Menschen wird das Ergebnis nicht anders sein als 
das, was ihr schon kennt.  

ICH BEEILE MICH, UM DIEJENIGEN, DIE AN MICH GLAUBEN, NICHT 
ZU VERLIEREN. 

Der Mensch hat die Liebe verloren und hat sie von der Erde verbannt. 
Diejenigen, die in meiner Liebe bleiben, umschließen sie wie einen Schatz, um 
sie nicht vor den Menschen zu verlieren, die sich gegen sie stürzen, weil sie 
diese Liebe haben.  

Meine Lieben, der Mensch hasst so sehr meine Liebe und diejenigen, die in 
Meiner Liebe leben, dass er bei dem geringsten Zeichen dieser Liebe rebelliert.  

Wegen dem Materialismus möchte die Menschheit nicht geliebt werden, 
sondern verachtet. Wie viele haben und geben immer noch ihr Leben für mich, 
wie viele gaben und geben Zeugnis davon! Der Mensch, ohne Liebe, verachtet 
die Liebe und betrachtet seinen Nächsten als Feind, egal ob es sich um seinen 
Vater, Mutter, Bruder, Sohn, Mann oder Frau handelt; wer die Liebe nicht 
erkennt, erkennt mich nicht. 

DIE GANZE SCHÖPFUNG ZITTERT VOR DER GLEICHGÜLTIGKEIT DER 
MENSCHEN; der Mensch hat eine Barriere geschaffen, und dort versteckt er 
sich von den Ereignissen, in der Unempfindlichkeit untergebracht und ohne 
irgendetwas zu fühlen. 

DIE WELT WEINT WEGEN DEM SCHMERZ, DEN DER MENSCH AUF SIE 
AUSBREITET; der Mensch ist ein Unbekannter für die Schöpfung, weil er nicht 
in meinem Willen lebt und meine Gebote ignoriert. 
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Meine Lieben: 

Betet für den Nahen Osten, dort wird der Krieg entstehen, der sich auf die 
Erde verbreiten wird. 

Kinder, betet für die USA, dieses Land fördert die Schmerzen und das wird 
sich gegen sie wenden. 

Betet für Japan, die Erde wird beben. 

Betet für Chile. 

KINDER, BESUCHT MICH IM TABERNAKEL, ERNÄHRT EUCH VON DER 
EUCHARISTIE, BETET FÜR MEINE MUTTER DEN HEILIGEN 

ROSENKRANZ UND SEID MEINE EIGENE LIEBE, AUCH WENN IHR 
DANN DIE ANDERE WANGE HINHALTEN MÜSST. 

Ich werde euch nicht im Stich lassen. Mein Haus wird Mein Volk nicht 
verlassen, ich werde meine eigene Liebe senden, um euch zu schützen und Mein 
Volk zu sammeln.  

Ich werde jeden von euch überprüfen, danach werde ich den Mond entfernen, 
damit die Menschen in der Dunkelheit sich nicht weiter verletzen können. 

Vereinigt euch in Meiner Liebe, ignoriert mich nicht. In meinem Namen 
versammelt muss meine Kirche Schutz für die Schwachen und Unschuldigen 
sein, so wie ich es selbst getan habe. 

ICH WERDE MEINE LEGIONEN FÜR MEINE GLÄUBIGEN SENDEN, ICH 
VERLASSE EUCH NICHT.  

DER INQUISITOR MEINES VOLKES BEREITET SEINEN AUFTRITT VOR 
DER MENSCHHEIT VOR. 

Kinder: 

KENNT MICH, DAMIT MAN EUCH NICHT TÄUSCHEN KANN.  

SEID INSTRUMENTEN DER EINHEIT, VERURSACHT KEINE SPALTUNG, 
SEID MEIN EIGENES HERZ: NUR SO WERDET IHR AN DER 

KULMINATION MEINES WILLEN TEILNEHMEN. 

Geliebte Kinder: 

Nach dem Prüfstein kommt der neue Tag, in dem meine Liebe in ihrer ganzen 
Fülle auf einer neuen Erde leuchten wird.   

Mein Frieden sei mit jedem von euch, meine Kinder. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 
  
  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Wir sind das Wehklagen des Himmels... 
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Der Mensch hat ein unglaubliches von Gott gegebenem Potenzial. Angesichts 
der Bosheit der Menschen, könnte Christus die Erde in einem Augenblick 
wieder aufbauen, aber seine Gnade ist unendlich. 

Der Himmel hat uns geschickt, um in Frieden zu leben. Lasst uns demütigt und 
bewusst sein, dass wir uns aufmachen müssen im Gottes Willen zu handeln und 
zu wirken. 

Christus spricht zu uns, aber wir müssen uns in dieses Wort vertiefen.  

Dieser Moment ist nicht wie die anderen... 

Amen. 

 

  
  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

6. AUGUST 2014 

 
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, ich segne euch mit meiner Liebe. 

Kinder: 

KEHRT UM ZUM WEG DER ERLÖSUNG. DIESE IST EINE PERSÖNLICHE 
ENTSCHEIDUNG, WIE AUCH DIE BEREITSCHAFT FÜR DIE 

BEKEHRUNG ZU KÄMPFEN. EIN FESTER VORSATZ ZUR BESSERUNG 
IST DAFÜR NOTWENDIG. 

DEN WEG ZU MEINEM SOHN HÄTTET IHR IN DER VERGANGENHEIT 
ANFANGEN MÜSSEN, IN DIESEM MOMENT MÜSST IHR EUCH BEEI-
LEN. Für meinen Sohn ist es nie spät, einen reuigen Sohn mit seiner Gnade 
wieder aufzunehmen. Ich rufe euch auf, diese Entscheidung zu treffen, 
bewusst über die Richtung dieser Generation, den Schmerz, den viele eure 
Brüdern in diesem Moment erleben und die Große Reinigung, die bald kommen 
wird. 

Wie ich euch bereits angekündigt habe, hat der Teufel jedes menschliche Wesen 
herausgefordert. Weil der Mensch keine geistige Sicherheit hat, wird er leicht 
von ihm besiegt. DER TEUFEL DRINGT IN DEN WILLEN DER MENSCHEN 
UND NIMMT BESITZ ÜBER SIE. ER BRINGT IHN, GEGEN DIE 
MENSCHEN SELBST ZU SÜNDIGEN. ALLES WAS GESCHIEHT, HAT ALS 
ZIEL DIE ZERSTÖRUNG DER MENSCHEN.   

Geliebte meines Herzens: 

IN DIESEM MOMENT WIRD MEIN SOHN VÖLLIG MISSACHTET... 

DIE MENSCHHEIT LÄUFT NICHT MEHR ZUR ERLÖSUNG, 
SONDERN AUF IHRE ZERSTÖRUNG ZU. 
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Ich habe euch vorausgesagt: "Am Ende werden die Menschen ohne Gott leben, 
die Sünde wird keine Sünde sein, sondern "Freiheit", der Mensch wird sich keine 
Vergebung wünschen und Gott für ihn keine Notwendigkeit sein, nichts wird 
als Sünde betrachtet und alles wird selbstverständlich. In einigen Fällen wird die 
Hierarchie der Kirche Meines Sohnes dies akzeptieren und die Sünden 
entschuldigen.  Ihr, die treu bleibt und die Sünde als solche bezeichnet, werdet 
für verrückt gehalten und verfolgt. 

Geliebte Kinder: 

MEIN SOHN UND SEINE LEHREN WERDEN UNTER DEM FREIEN 
WILLEN DER MENSCHEN FALSCH INTERPRETIERT. VERGESST NICHT, 
DASS DAS HEILIGE WORT KEINE PERSÖNLICHE INTERPRETATIONEN 
AKZEPTIERT. Die Wahrheit über meinen Sohn im Evangelium ist verzerrt und 
wird vor der Großen Reinigung verboten, stattdessen wird das Böse sein Gesetz, 
das Gesetz der Ausschweifung, das die Seelen zum Verderben verurteilt, 
aufzwingen. Was auch immer dem Mensch als verkleidete Freiheit gewährt 
wird, es ist das Werk des Teufels und derjenigen, die für ihn arbeiten und durch 
die Freimaurerei die Mächte in der Welt beherrschen und orchestrieren. 

DIE FREIHEIT IST NICHT SCHLECHT, MEIN SOHN KAM, UM EUCH DIE 
FREIHEIT ZU GEBEN, EINE ECHTE FREIHEIT... NICHT DIESE 

FALSCHE FREIHEIT, DIE DIE MENSCHHEIT DEM BÖSEN UNTERWIRFT. 

Diese Generation, die den Lehren meines Sohnes widerspricht, verkündet nur 
einen barmherzigen Gott und vergisst, dass die Barmherzigkeit von der 
göttlichen Gerechtigkeit begleitet wird, die auf sich nicht warten lassen wird für 
diejenigen, die sie verdienen. 

Mein Herz schmerzt, wenn ich höre, wie einige menschliche Wesen ohne Reue 
und aus Lust Terrorakte durchführen mit der Zustimmung der Gesetze der 
Erde. 

Kinder, ihr schaut nicht die jetzige Reaktion der Natur gegen die Menschen, weil 
sie euch nicht erkennt, ihr seid nicht mit dem göttlichen Willen verwandt, 
sondern ein fremdes Wesen zu Gott, das ihn ständig beleidigt. Die Natur rea-
giert gegen die Menschen, und deswegen leiden auch die Unschuldigen. 

Meine Lieben, betet für Ecuador, das Feuer wird dort große Schmerzen 
verursachen. 

Geliebte Kinder, betet für die Unschuldigen, die in den Vereinigten Staaten 
leiden werden. 

Geliebte Kinder, betet für England, das Land wird leiden. 

Meine Lieben, die Erde schaudert weiterhin ständig überall. Die Wissenschaft 
wird damit spekulieren, aber was geschieht ist ein Rätsel, das sie nicht lösen 
kann. Unbekannte Phänomene für die Wissenschaft, da sie göttlicher Natur sind, 
werden stattfinden.  

MEIN SOHN HÄLT SEINE ENGEL, DIE SEINE GERECHTIGKEIT 
AUSÜBEN WERDEN 

IN DEN VIER HIMMELSRICHTUNGEN DER ERDE...  

WÄHREND DER MENSCH EINEN FALSCHEN FRIEDEN VORTÄUSCHT, 
UM SICH WEITER AUSZURÜSTEN. 
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So sehr leiden Meine Kinder! 

So viel Beleidigung und Verachtung der Gabe des Lebens! 

Feuer wird vom Himmel fallen und der Mond wird sich verfinstern. Der 
Mensch wird seine eigene Rasse terrorisieren, und er wird zu einem spirituellen 
Mutant, der verzichtet hat, ein Sohn Gottes zu sein. 

Meine geliebten Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

IHR MÜSST JETZT DEN WILLEN MEINES SOHNES ERFÜLLEN, 

ZERSTÖRT NICHT EURE BRÜDER, BEHALTET DIE EINHEIT UND 
SCHÜTZT EUCH GEGENSEITIG, IHR MUSST ZUSAMMEN BLEIBEN, 

DENN SO HABT IHR ES EUCH SELBST UND MEINEM SOHN 
VERSPROCHEN. 

Der Moment wird kommen, in dem meine Kinder keine Einsamkeit fühlen 
werden, sonder die Sicherheit der Begleitung des Wortes meines Sohnes. Zu 
diesem Zeitpunkt ist die Demut wichtig, Wem verziehen werden muss, der 
sollte um Vergebung bitten. Der Stolz ist ein Werkzeug des Bösen. 

MEIN SOHN WIRD EIN GROSSES ZEICHEN GEBEN UM 
ANZUKÜNDIGEN, DASS DIE MENSCHHEIT UNTER STÄNDIGER 

BEOBACHTUNG DER WESEN DES LICHTES IM HIMMEL IST. 

Meine Lieben, verzweifelt nicht: "Euer Herz soll ruhig bleiben und nicht 
verzagen". Meine Kinder werden nicht verlassen werden. Mein Schutz bleibt 
über alle, die mich einladen bei ihm zu bleiben. 

WARTET MIT FREUDE AUF MEINEN SOHN, BLEIBT RUHIG, DENN 
MEIN SOHN IST DIE ABSOLUTE WAHRHEIT. 

MEINE LIEBE, IHR MÜSST ECHTE CHRISTEN SEIN. CHRISTUS MUSS 
DAS ZENTRUM EURES LEBENS SEIN. 

Vergesst nicht, meinen Sohn richtig vorbereitet zu empfangen und kommt zum 
eucharistischen Opfer. Vergesst nicht, den heiligen Rosenkranz im Herzen und 
um den Hals zu tragen. Ich segne euch Meine geliebten Kinder. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 
  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 
  

Brüder und Schwestern: 

Ein neuer Aufruf um die menschliche Realität zu wecken ... 

Die Gottesmutter tut alles, um unser Bewusstsein zu wecken ... Die Fürsprache 
der Mutter ist für unser ewiges Wohl. 

Die Menschheit leidet unter ihren eigenen Fehlern, es ist das Gesetz von Ursache 
und Wirkung. 

Die Gottesmutter ist die Liebe des himmlischen Vaters, die uns ständig warnt. 
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Lasst uns diesen Aufruf annehmen und zur Umwandlung laufen, an der Hand 
derjenigen, die auf unserer Seite ist und für jeden von uns mütterlich Fürsprache 
hält. 

Amen. 

 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

FEST DER HIMMELFAHRT DER JUNGFRAU MARIA GEN HIMMEL 
15. AUGUST 2014 
  

Mein geliebtes Volk:  

Ihr bleibt unter meinem Schutz... 

DER KUMMER DIESER GENERATION NÄHERT SICH SCHNELL,  

UND DER MENSCH KREUZIGT WEITER MEINE LIEBE, DENN ER KENNT 
SIE NICHT,  

AUCH NICHT DIEJENIGEN, DIE BEHAUPTEN BEI MIR ZU BLEIBEN... 

Der Mensch hat nicht verstanden, dass - wenn er sich um seine Reinigung nicht 
bemüht, damit der Glaube alles deckt - er die Rückschläge, denen er ständig 
ausgesetzt ist, nicht überwinden wird, und das, was er als Liebe für 
mich bezeichnet, wird sich entwerten und auflösen. 

ICH WÜNSCHE, DASS MEINE KINDER MEINE MUTTER  BEDINGUNG-
SLOS LIEBEN. DIE LIEBE MEINER MUTTER FÜR IHRE KINDER IST 
ENDLOS UND UNABHÄNGIG VON IHREN EIGENSCHAFTEN UND 
VERDIENSTEN.  Nur meine Mutter wird euch helfen können, wenn die Liebe 
der Menschen von allen bestochen wird, sogar von den eigentlichen Sinnen der 
Menschen, die sagen: "du kannst es nicht, du wirst nicht besser werden, du 
schaffst nicht deinen inneren Raum, der dich ins Jenseits bringen wird, zu 
erreichen". 

Angesichts der Promptheit der Ankündigung und der großen Ereignisse, die 
bevorstehen, geht der Feind des Menschen von Einem zum Nächsten und seine 
Beute aus Seelen wird immer größer.  

Meine Lieben: 

DER GLAUBEN SOLL NICHT SCHWÄCHELN, DAS KÖNNT IHR NICHT 
ZULASSEN, NICHT MAL WENN ES INDIZIEN GEGEN DAS, WAS ICH 

ANKÜNDIGE, GIBT, IHR MUSST NUR NOCH EIN MOMENT WARTEN. 
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Der Mensch möchte sofortige Bestätigung, auch wenn es auf Kosten seines 
Lebens ist, deswegen pilgern sie pausenlos auf der Suche nach Beweisen nach 
der menschlichen Logik. 

Ihr Lieben, ihr könnt dem Glauben nicht widersprechen, dieser ist eine intuitive 
Überzeugung von der Wahrheit. Das ist so, wenn euer Glauben so groß 
wäre wie ein Senfkorn, würdest du zu diesem Berg sagen: Gehe dorthin - und 
nichts wäre für dich unmöglich. 

MEINE KINDER VERLASSEN MICH, WEIL SIE MICH NICHT SEHEN, 
UND DENKEN NICHT DARAN, DASS ALLES, WAS SICHTBAR IST, AUS 
DEM UNSICHTBAREN STAMMT, sie schauen eine Blume, und in ihr befindet 
sich die göttliche Kraft und die göttliche Schönheit, alles entsteht aus meiner 
unsichtbaren Liebe. 

Meine Lieben: 

Jedes Wesen ist anders, jedes hat einen freien Willen und lebt wie es möchte, 
jedes tut, was es tun möchte. Der Mensch trägt mit seinen ungeeigneten 
Gedanken und Handlungen zu dem Ergebnis dieser Generation bei. 

WIE VIELE MEINER LEUTE SIND VOR DIESEM ENDE WEGEN EINEM 
ZWISCHENFALL GEFALLEN, WEIL ICH DEN MENSCHLICHEN WILLEN 

NICHT GUT HEISSE! 

WIE VIELE MEINE KINDER FALLEN IN VERSUCHUNGEN 

UND VERGESSEN MICH FÜR EINEN INSTANT DER FREUDE! 

WIE VIELE MACHEN MICH FÜR IHR SCHICKSAL VERANTWORTLICH, 

EIN SCHICKSAL, DAS SIE MIT IHREM EIGENEN WILLEN GESCHAFFEN 
HABEN! 

Geliebte Kinder: 

Betet für die unentschiedenen Brüder. 

Betet für die Vereinigten Staaten, ihr Herz wird leiden. 

Betet für den Krieg, der gnadenlos aufbrechen wird. 

Betet, die Erde bebt. 

Betet, denn Meine Kirche nähert sich dem Schisma. 

Meine Lieben: 

Meine Mutter hat ihren Kindern den unbestrittenen Glauben vermacht, ein 
Glaube der transzendiert … als sie glaubte und von Nazareth nach Ägypten floh 
ohne Einwände zu erheben, ohne einen Ort zu leben zu haben, nur mit 
Vertrauen auf das Wort Gottes. Joseph machte keine Ausreden, er hatte nur 
Glauben und floh nach Ägypten.   

ICH BIN GEN HIMMEL GEFAHREN, UND MEINE MUTTER FUHR IM 
LEIB UND SEELE GEN HIMMEL... 

MEINE MUTTER HAT VOLLSTÄNDIGKEIT ERHALTEN, SIE 
VERLIESS SCHON VOR MEINEN KINDERN DAS TAL DER TRÄNEN 
UND SAH DIE HOFFNUNG UND FÜLLE. MEINE VERHERRLICHTE 

MUTTER LEBT IN MEINEM HAUS, AUS DEM SIE UM MÜTTERLICHEN 
SCHUTZ FÜR ALLE IHRE KINDER BITTET. 
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Vorwärts, Mein Volk! Mit meiner Mutter und an ihrer Hand solltet ihr keine 
Angst haben, sondern mehr Glauben. 

Ich segne euch mit meiner Liebe. 

IN MOMENT MUSS JEDER MEINE MUTTER MIT SEINEM EIGENEN 
GLAUBEN KRÖNEN, 

 UM DIE STIMME MEINER MUTTER AUS DEM HIMMEL WEITER 
HÖREN ZU KÖNNEN, DIE MEINE MUTTER NACH DEM WILLEN 

GOTTES OFFENBART. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

  
  
  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

In dieser Feier der Himmelfahrt Marias in den Himmel mit Leib und Seele hat 
ihr Sohn, unser geliebter Jesus Christus, zu den Menschen gesprochen, für die 
seine Mutter Fürsprache hält, damit sie sich nicht verlieren. Er hat alle Menschen 
guten Willens angesprochen, die nicht wollen, dass die Mutter durch die Torheit 
des menschlichen Herzens leidet, die keine Befriedigung findet, bis sie die ganze 
Vernunft übernommen hat. 

Selbstverständlich soll die Vernunft in geistlichen Dingen verwendet werden, 
denn wen man liebt, muss man richtig kennen, damit man ihn wirklich lieben 
kann. Worum es aber geht, ist, dass man behauptet, ohne Herz glauben zu 
können. Wenn wir wirklich glauben, findet eine völlig positive Veränderung 
statt, nicht nur für unser Wohl, sondern auch für diejenigen um uns herum.  

Der Aufstieg in der Praxis der Religion verursacht in jedem von uns eine 
Veränderung in unserem Verhalten, eine positive Veränderung im Bewusstsein. 
Wir werden empfindlicher gegenüber den Schmerzen der Anderen; kurz gesagt, 
eine totale Veränderung im Leben. Wenn wir diese Änderung leugnen, weil wir 
nicht wirklich glauben... dann ist unser Glaube wie eine dünne Lackschicht. 

In dieser Feier der Himmelfahrt betont Christus die Mutterschaft seiner Mutter: 
die Frau von 12. Kapitel der Apokalypse, die den Tod überwunden hat. Sie ist 
mit der Sonne bekleidet und hat den Mond unter ihren Füßen. Die Unbefleckte 
Mutter konnte die Korruption des Grabes nicht ertragen. Gott schickt einen 
mystischen Seufzer der Liebe aus seinem Inneren. Er schickt seine himmlischen 
Chöre mit dem Befehl, ihre Unbefleckten Kreatur mit sich zu tragen, damit wir 
den Weg gehen, den sie vorher gegangen ist, damit wir den Glauben immer 
halten, ohne uns besiegt zu fühlen, nur müde aber nicht besiegt, weil 
Christus, Herr der Schöpfung, vor uns geht und als Kinder seiner Mutter unsere 
Gebete nicht vernachlässigt. 

Amen. 
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BRÜDER, LASST UNS GEMEINSAM MEDITIEREN, DIESE 
VERSCHIEDENEN REFLEXIONEN SOLLEN ZUM DENKEN BRINGEN 

UND UNSEREN PERSÖNLICHEN WEG VERTIEFEN: 

Vergesst nicht, dass die Geschichte der Menschheit ein ständiges Kommen und 
Gehen von Situationen, die sich wiederholen, ist. Der Mensch lernt nicht und 
wiederholt weiter die gleichen Fehler, nur dass er jetzt über mehr technologische 
Fortschritte zur Selbstzerstörung verfügt. Durch die Geschichte analysieren wir, 
dass es eine kleine, aber abgrundtiefe Bewusstseinsebene zwischen dem 
Menschlichen und dem Göttlichen gibt. Und dies gibt uns Gewissheit, dass nicht 
nur die Intelligenz den Menschen ausmacht, obwohl diese ihn von den Tieren 
unterscheidet, sondern auch das Bewusstsein, je nachdem ob es nach dem Bösen 
oder Guten gerichtet ist. 

Christus hat uns gesagt, dass Disziplin sehr wichtig für die Menschen ist, und 
diese, zusammen mit der Intelligenz und der Vernunft, erlaubt die Entwicklung 
der Menschen. Daher, wer nicht vergisst, dass Disziplin die Intelligenz 
beleuchtet, damit das Geschöpf mehr das Spirituelle und weniger das Weltliche 
genießt. Lasst uns sehen wie der Mangel an Disziplin die Menschen dazu führt, 
ihre besten Chancen im Leben zu verpassen, weil diese verschwinden mit 
der geringsten Ablenkung - und was erreicht worden war, verschwindet wie 
Rauch im Handumdrehen. Die Disziplin ist eng mit dem menschlichen "Ich" 
und dem freien Willen verknüpft, und wir wissen, dass der freie Wille, wenn 
falsch eingesetzt, katastrophal ist... Ich habe so viele gute Menschen gesehen, 
die in einer Mikrosekunde verloren gingen und alles verlassen haben, wofür sie 
ein Leben lang gekämpft hatten! Also, wenn es scheint im Himmel zu sein, dann 
ist man am weitesten überhaupt..."Viele sind gerufen, wenige werden 
auserwählt". So wird das Wort gehalten. 

Hast du gedacht, Bruder oder Schwester, dass das Spirituelle immer noch in 
diesen konstanten Wellen eines von schlecht eingesetzten menschlichen 
Gefühlen und stumpfer Intelligenz tosenden Meer überlebt, in einer Welt, in der 
alle jeden Tag mehr und mehr erreichen wollen und in der nach dem Gesetz der 
Dschungel regiert wird? So hat die Gottesmutter, unser Rettungsschiff, uns 
immer wieder gerufen, um demütig und gehorsam zu sein. Wir wissen, es ist 
extrem schwierig, ihnen zu folgen ohne das Gefühl, das Flattern des mensch-
lichen Ich nicht zu spüren, das instinktiv versucht aufzufallen. 

Christus hat uns einen einfachen und blumigen Weg gegeben. Nicht alle sind 
bereit, die andere Wange hinzuhalten oder der Letzte zu sein. Das sind die 
Lehren des göttlichen Meisters für seine Anhänger, weil wir nicht als Bild oder 
Abbild der Welt sind, sondern als Bild und Abbild Gottes geschaffen wurden. 

Wie viel Glauben brauchen die Menschen, damit ihr Lob, durch Werke und 
Taten, Gott erfreut! 

In diesem entscheidenden Moment sollen die Instrumente des Himmels um die 
Vereinigung kämpfen und die von Christus und seiner Heiligen Mutter enthüll-
te Wahrheit an alle bringen, damit der Mensch als universelle Einheit aufwacht. 
Wir sind alle Kinder Gottes. Die Menschheit spaltet mit ihren Vorurteilen und 
diese sind das Ergebnis der Unwissenheit, weil wir alle den Heiligen Geist 
besitzen, und wir müssen unser Bewusstsein wecken, damit es sich mit der 
göttlichen Liebe identifiziert, die alles, was existiert, bewegt und neue Kreaturen 
in der Seele schafft. 
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Lasst uns erkennen, dass alles in der Schöpfung für alle geschaffen wurde: die 
Sonne strahlt gleich für alle; Einige übertreiben und können Hautkrebs entwi-
ckeln, weil sie alles in einem einzigen Moment erhalten möchten. Andere 
erhalten nach und nach die Sonneneinstrahlung; diese Personen bekommen die 
Vorteile der Sonne langsam. Der Mensch könnte seinen Schöpfer in einem 
einzigen Tag nicht erreichen, und auch nicht daran denken, in seinem göttlichen 
Willen zu leben, wenn er immer noch im menschlichen Willen handelt. 

Christus ruft uns auf eine spirituelle Metamorphose zu erleben, damit wir das, 
was wir im unseren Inneren haben, befreien und wir nach dem göttlichen Willen 
handeln. Christus sagt uns, dass wir durch den Schmelztiegel gehen müssen: 
wir müssen alle durch das Feuer gehen, um unsere innere Juwelen zu 
entdecken. 

Wir sind aufgerufen worden, über diesen heiklen Moment, in dem wir leben, 
bewusst zu werden und uns mit Christus zu identifizieren und mit seinem Leib 
und Blut uns ernähren. Wenn wir uns Christus nicht nähern, wird der Mensch 
die Versuchung nie überwinden; ohne Gebet wird auch weiterhin das Gehen 
schwer sein, und ohne Praxis des Gebets ist es noch schwieriger, Christus zu 
erreichen, weil er uns eine Aufgabe gegeben hat: Seelen für ihn zu retten. Der 
Konflikt entsteht, wenn der Machtkampf beginnt, der ewige Kampf zwischen 
Gut und Böse, von dem es in der Menschheit viele Beispiele gibt. Aber der 
Mensch hat übersehen, dass Wer alles sieht, ist mehr als gestern, mehr als die 
Zukunft: er ist die ewige Gegenwart und weiß alles über den Menschen. 

Der leitende Faden ist ein endloser Weg, es ist der menschliche Wunsch, der 
aus dem Willen des Menschen entsteht und die Ideale und Gedanken gestaltet. 
Jede von ihnen ist eine Individualität in den kollektiven Gedanken, und 
gemeinsam werden wir die Zukunft gestalten können, mit vollem Bewusstsein, 
dass man ohne Einheit und Liebe nichts ist. 

Brüder und Schwestern, lasst uns nachdenken: 

 "Und die Jünger traten zu ihm und sprachen: Warum redest du zu ihnen durch 
Gleichnisse? Er antwortete und sprach: Euch ist es gegeben, daß ihr das 
Geheimnis des Himmelreichs verstehet; diesen aber ist es nicht gegeben. Darum 
rede ich zu ihnen durch Gleichnisse. Denn mit sehenden Augen sehen sie nicht, 
und mit hörenden Ohren hören sie nicht; denn sie verstehen es nicht..."         

Mt 13,10, 11,13. 

Luz de María, 9. August 2014 
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 BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

17. AUGUST 2014 

  
Meine geliebten Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

 
MEIN MÜTTERLICHER SCHOSS, RETTUNGSSCHIFF, IST OFFEN UM 
EUCH ZU EMPFANGEN UND SCHÜTZEN. 

Meine Kinder: 

Diese sind Momente der Überprüfung und für die persönliche Entscheidung, 
sich zum Guten oder zum Bösen zu richten. 

Nicht alle, die Treue und Glauben an dem Weg nach meinem Sohn verkünden, 
werden dabei bleiben. 

Das Wachstum im Glauben ist wichtig für meine Kinder, und das Gebet sollte 
eine persönliche Begegnung mit der Heiligen Dreifaltigkeit sein, in der das 
Geschöpf Gewissheit hat, dass er das Geschöpf ist und Gott Gott ist. 

Ich leide für das, was euch passiert und noch kommen wird... 

Die Versuchung erreicht alle Geschöpfe. Nur diejenigen, die dem menschlichen 
"Ich" freien Lauf geben, damit er stark wird und sie von meinem Sohn trennt, 
werden erliegen. BLEIBT WACHSAM, DER FEIND DER SEELEN NUTZT 
DIE KLEINSTEN DETAILS UND WÖRTER, UM DIVISION IN DER 
EINHEIT VON DENEN, DIE SICH IN NAMEN MEINES SOHNES 
ZUSAMMEN BLEIBEN, ZU SCHAFFEN. Satan empfindet nur Zwietracht für 
die Menschen. 

Meine Lieben: 

DIE DEMUT MUSS IN JEDEM VON EUCH HERVORSTEHEN. 

DIESE DEMUT, DIE MEIN SOHN ÜBERALL GEPREDIGT HAT. 

NUR SO WERDET IHR DIE VERSCHIEDENEN SITUATIONEN IM LEBEN 
AKZEPTIEREN KÖNNEN. 

Kinder, die schlechte Gewohnheiten haben euch überflutet, und ihr habt sie in 
eurem Inneren. 

Ihr Lieben, wenn der Mensch die Wissenschaft verwendet hatte, um eine Waffe 
der Liebe zu schaffen, wäre dieser ein Moment der Freude und nicht der Gefahr, 
der Bitterkeit, des Schmerzes, des Todes und der Trauer für die Menschheit. Der 
Krieg steht uns bevor. Alle beschuldigen sich gegenseitig, und die Menschheit 
weiß von den Kräften, die den Krieg weben. 

Die menschliche Selbstsucht, in den Händen des Bösen, wächst gegen ihre 
Mitmenschen. Satan hat den Menschen seine Wut gegeben, damit sie gegen die 



206 
 

Liebe meines Sohnes und ihre Anhänger handeln, und diese Wut kennt keine 
Grenzen. 

Kinder: 

LAUFT OHNE NACH RECHTS ODER LINKS ZU SCHAUEN, NUR 
GERADEAUS AUF DAS ZIEL UND UM GOTT ZU SUCHEN. VERGESST 
NICHT, DASS IHR STÄNDIG GETESTET WERDET. Mein Sohn hat euch 
kein Leben gegeben, damit es nur aus Leiden besteht, sondern um euch seine 
Gnade anzubieten und so das ewige Leben erreichen. 

Mein Sohn ist Gott der Liebe, der Barmherzigkeit, er ist gnädig und langmütig. 
Und was tut diese Generation? Sie macht sich lustig über die göttliche Liebe und 
ersetzt sie mit Ehrgeiz, Macht, Lügen und vertrauen dem Böse ihre Seele, so dass 
die göttliche Gerechtigkeit die Menschen korrigieren muss, damit keine weiteren 
Seelen verloren gehen. 

Ich warte auf euch vom Moment zu Moment, mein Herz rast für euch. Richtet 
eure Schritte auf meinen Sohn, auf die Wahrheit des richtigen Wegs. 

BEREITET EUCH VOR: DER ANTICHRIST WIRD BALD ÖFFENTLICH 
AUFTRETEN UND DIEJENIGEN ÜBERRASCHEN, DIE DIES LEUGNETEN. 
ER WIRD SIE MIT FALSCHEN WUNDERN, MIT DENEN ER UNMENGEN 

VON ANHÄNGERN ANZIEHEN WIRD, VERWIRREN UND 
TÄUSCHEN. SEID LIEBE, SONST WERDET IHR EINE LEICHTE BEUTE 

DES BÖSEN UND ER WIRD IN EUCH FRUCHTBAREN BODEN ZU 
GEDEIHEN FINDEN. 

Meine Lieben: 

Der Teufel und seine Legionen werden Henker aller sein. Heute ist 
die spirituelle Verwüstung stark, und sie wird noch stärker, wenn meine Kinder 
nicht wachsam bleiben und das Böse erkennen, das euch von meinem Sohn 
entfernen möchte. 

Die Kirche meines Sohnes hat schon mehrere Male den Kampf gegen das Böse 
erlebt. 

DIESER MOMENT IST ENTSCHEIDEND, WARTET NICHT AUF DEN 
NÄCHSTEN: BEREITET EUCH VOR UND KENNT MEINEN SOHN, ABER 

VOR ALLEM: KENNT EUCH SELBST BEVOR IHR EURE BÜRDER 
BETRACHTET, SONST WERDET IHR WIE DIE VERBLICHENEN GRÄBER, 

DIE BEI DEM KLEINSTEN ZWISCHENFALL SICH VERDUNKELN. 

Vergesst nicht, dass das Beispiel des Lebens der Schlüssel für euch ist, um Seelen 
zu retten. Das Beispiel ist stärker als die Worte. 

Meine Kinder, die Menschheit wird weiterhin den menschlichen Willen 
missbrauchen. Vergesst nicht, dass alle Aktionen im Kopf entstehen. Der Mann 
denkt, dass er alles weiß und die Wahrheit kennt. Dies ist die Ursache für das 
Fehlverhalten und die Tatsache, dass die Welt außer Kontrolle ist, sowie von 
den Schmerzen Meines Sohnes und dieser Mutter. 

MEIN LIEBE, EUER GLAUBEN SOLL NICHT SCHWANKEN, SONDERN 
PAUSENLOS VERSTÄRKT WERDEN, STELLT EUCH DEM BÖSEN 

GEGENÜBER, DAMIT ER EUCH NICHT ZUM FALLEN BRINGEN KANN. 
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Betet, meine Kinder, die Kirche wird ein Schisma erleben, die Division 
wächst. 

Betet, Meine Kinder, für Großbritannien, der Schmerz wird das Land mit Blut 
beflecken. 

Betet, Meine Kinder, New York wird wegen der externen Wut leiden. 

DIE MENSCHHEIT SCHLÄFT UND IGNORIERT DIE AUFRUFE DES 
HAUS GOTTES,  

SIE LEBT IM WAHNSINN DES ALLTÄGLICHEN UND DER 
GEWOHNHEITEN. 

Kinder, wacht auf! Ignoriert nicht die Tatsache, dass der Mensch das Böse 
geschaffen hat. Die Kernenergie ist das apokalyptische Instrument, das Mein 
Sohn offenbart hat. 

KINDER, IHR SCHAUT DEN KOMMUNISMUS MIT IGNORANZ, UND 
DIESER WIRD EUCH MIT DER MACHT, DIE ER VON DEN MENSCHEN 

SELBST ERHALTEN HAT, GEISSELN. DER DRACHE IST AUFGEWACHT, 
OHNE DASS DER MENSCH IHN ERKANNT HAT. 

Meine Lieben: 

Mein Herz wird triumphieren.  

Diese Mutter will treue Kinder, die nicht zögern und sich von den göttlichen 
Aufrufen nicht ablenken lassen.  

DIE EINHEIT MUSS DIE WAFFE SEIN VON DENJENIGEN, DIE SICH ALS 
MEINE KINDER BEZEICHNEN, DIE ZWIETRACHT IST SATANS 

NAHRUNG. 

Kommt, um meinen Sohn zu empfangen, verschmelzt euch in ihm. Er wird euch 
nicht verlassen, er ist die ewige Gegenwart der Liebe. 

Kinder:  

MEIN UMHANG IST WAPPEN, LIEBE UND UNTERSTÜTZUNG. KOMMT 
ZU MIR, ICH FÜHRE EUCH ZU MEINEM SOHN. 

Ich liebe euch, ich segne euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 
  

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Teilen ist ein Ergebnis des Wortes, womit der Himmel mich lehrt. Ich beobachte 
die extreme Intelligenz der Menschen, aber er sucht humane Methoden, um ihre 
Konflikte, ihre Sorgen und Nöte zu lösen. Er irrt von Religion zu Religion und 
vergisst, dass nur Gott ihn durch den richtigen Weg führt, in ihm wird 
er Antwort finden auf alles, was ihn quält. 
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Unsere Liebe Mutter sagt: 

WACHT AUF! WACHT AUF" 

 GOTT IST DIE EINZIGE ANTWORT, JEDER VON EUCH MUSS IHN 
FINDEN: "DU SOLLST GOTT DEINEN HERRN LIEBEN MIT DEINEM 

GANZEN HERZEN, DEINEM GANZEN GEIST UND DEINER GANZEN 
SEELE". 

Amen 

 

  

 DIALOG ZWISCHEN DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
UND IHRER GELIEBTEN TOCHTER MARIA DES LICHTS 

 20. AUGUST 2014 

   
Geliebteste Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

ICH RUFE EUCH AUF, EINEN FESTEN GLAUBEN ZU HABEN. ICH BIN 
MUTTER ALLER MENSCHEN. 

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

Mein geliebtes Kind: 

Das Gebet ist in jedem menschlichen Wesen notwendig, damit die Menschen 
und ihre Fähigkeiten sich wieder mit dem Göttlichen Wort vereinen.  Das Gebet 
ist notwendig für diejenigen, die auf dem Weg meines Sohnes bleiben. Das 
Geben wird dann zu Meditation, und die Meditation zum Treffen mit Gott. 

Kinder, es ist notwendig, dass ihr in das Herz meines Sohnes hineingeht. Er geht 
vom Menschen zu Menschen und berührt ihre Herzen, um sie zu 
betreten. Meine Kinder verachten die Liebe. Ihr versinkt in einen Abgrund, aus 
dem ihr euch nicht befreien könnt. Dort, vom Bösen geführt, werdet ihr gemein 
gegen eure Mitmenschen. Wie viele Herodes sehe ich auf der Erde, die die 
Unschuld verbannen! 

Ihr Lieben, der Abgrund, in dem die Menschheit sich befindet, ist nicht 
vorübergehend, er ist der Beginn des großen Leidens der Menschen, das mit 
dem Blut ihrer Brüder abgedichtet wird. Wegen diesem Leiden werden die 
Menschen mit Blutdurst auf dieser Erde herumwandern. 

Meine Liebe: 

Gott liebt euch, deswegen bin ich hier mit Euch. 

Weißt du, wie viel Leiden der Mensch am Kreuz Meines Sohnes gelegt hat? 

  

Luz de María: 
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Ich kann dein ganzes Leiden nicht umfassen, aber ich weiß, dass du es in deinem Herzen 
trägst, Mutter. 

  

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

Das Kreuz Meines Sohnes wurde aus den Sünden der Menschheit geschaffen. In 
diesem Moment schaut es solche unvorstellbare Grausamkeit, so viele Freude an 
dem Tod, so viele Barbarei...Der Mensch färbt mit Blut seine Hände. Das ist, was 
die Maschinen des Antichristen durch all die negativen Komponenten, die 
den menschlichen Körper verändern, bereits erreicht haben. Die Handlungen 
der Menschen sind so zu einer Manifestation der Wut und des unkontrollier-
baren Wunsches, ohne Gnade zu töten. 

DER MENSCH RUFT SATAN, DAMIT DIESER IHM MACHT VERLEIHT 
UND VERGISST DABEI, DASS ER SEINE SEELE DAFÜR GEBEN MUSS. 
Das Leben endet nicht auf der Erde, das Fegefeuer ist nicht die Erde, die Hölle 
wird die Seele nicht auf der Erde erleben. 

DIE RÜCKKEHR MEINES SOHNES STEHT BEVOR, DESWEGEN BEEILEN 
SICH SATAN UND SEINE LEGIONEN, DAMIT IHRE BEUTE UMFANG-
REICHER WIRD. Ihr konzentriert euch auf die herausragendsten Ereignisse für 
die Menschheit, konzentriert und... habt ihr gedacht, wie viele Millionen Brüder 
in anderen Ländern verhungern? 

Was sieht der Mensch in diesem Moment?  

  

Luz de María: 

Die Entmenschlichung, Mutter, der Mensch fällt. 

  

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

ICH BIN MUTTER DER LIEBE UND DER EINHEIT. ICH BRINGE DER 
MENSCHHEIT WEDER FOLTER NOCH SCHMERZEN. Als Mutter muss ich 
meine Kinder vor dem, was sich nähert, warnen, damit sie sich vorbereiten 
indem sie beten, sich dem Sakrament der Versöhnung nähern und meinen Sohn 
empfangen. So werden ihre Gaben gestärkt, um den Angriffen standzuhalten. 

Ich muss euch sagen, dass der Schmerz sich wie ein Schatten auf die Erde 
verbreitet. Er übernimmt immer mehr und mehr Platz, modifiziert die Gedan-
ken des Menschen durch Methoden, die der Mensch nicht kennt. Die Gewalt, die 
durch Filme, Fernsehen, elektronische Spiele übermittelt wird, hat den 
Menschen darauf vorbereitet. Das Ganze ist Teil des Selbstzerstörungs-
mechanismus des Antichristen und seiner Legionen, damit der Tot als etwas 
natürliches erscheint. Der Mensch hat nicht meine Warnungen hören wollen 
und sich in diese falsch eingesetzte Technologie getaucht. 

Meine Lieben, die Angriffe gegen große Nationen werden vorbereitet, um mehr 
Leid und mehr Opfer zu verursachen. DIE MENSCHEN HABEN DIE 
INTRIGEN DES SATAN AUFGENOMMEN UND SIE VERWIRKLICHT, 
UND DAS BÖSE FREUT SICH ÜBER DIE BOSHEIT UND DEN 
WAHNSINN DER MENSCHEN, der nicht auf die Probe gestellt werden sollte, 
weil er sich  in einem konstanten negativen Ideenreichtum befindet. 
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Tochter, meine Schmerzen vor der Gleichgültigkeit einiger meiner Lieblings-
Kinder vor den Schmerzen Anderer verletzt mein Herz mehr als tausendmal 
Mal. 

  

Luz de María: 

Ich weiß, Mutter, ich lege alle in deinen mütterlichen Schoß. 

  

Allerheiligste Jungfrau Maria: 

Jeder, der sich dem Alter widmet wird geweiht und hat die Verlobung mit 
meinem Sohn und seiner Kirche abgelegt. Meine Lieblings-Kinder dürfen nicht 
weiter schlafen während Satan sich rächt, sie müssen ihre Gemeindemitglieder 
wecken. Die Zeichen der Zeit sind nicht umsonst, sie finden statt wegen der 
Arroganz der Menschen, die jede Tat begründet. 

Ihr Lieben, meine Priester sollten keine Kreaturen der Gesellschaft, sondern eher 
Geber für alle Seelen. Sie sollen ein Abbild meines Sohnes sein; stattdessen 
beeilen sie sich zu beurteilen, als mein Sohn verkündet: "Wer ohne Sünde ist, 
werfe den ersten Stein". Einige predigen und verletzen mich wegen dem 
fehlenden Aufruf zur Umkehrung und der Realität der Menschheit. 

Tochter: 

SAG DEINEN BRÜDER, DASS ICH SIE NICHT WARNE, SONDERN DASS 
ICH SIE AN MEINE SCHÜTZENDEN HAND NEHME, DAMIT SIE DEN 
ZUSTAND DIESER GENERATION SICH ANSEHEN, DIE WEDER 
ÜBER MEINEN SOHN NOCH ÜBER MICH HÖREN MÖCHTE. Die Religion 
dient der persönlichen Begegnung mit meinem Sohn, und in diesem Augenblick 
hat der Mensch sie zu etwas Unbequemen gemacht, das nur aus Formalität 
eingehalten wird. 

Meine Kinder hören nicht, wie sehr ich sie liebe. Sie leugnen, dass diese Mutter 
ihnen von den Schaden, die die kontaminierten Lebensmitteln der großen 
Industrie in ihren Körper anrichten, erzählt. Diese Feind ist still und sehr 
gefährlich, er wirkt auf den Geist, die Gedanken und das Handeln und 
verändert die Taten der Menschen, und so vernichtet es das individuelle 
Bewusstsein und die Menschheit fällt zusammen. Dieser ist der Moment des 
Guten oder des Bösen, der Trennung der Spreu vom Weizen. 

Sie merken nicht, dass, wenn sie ungerecht handeln und keine Vergebung 
suchen, zu einem fruchtbaren Boden für Satan werden. 

Ich bin Quelle der Liebe und halte Fürsprache für euch vor meinem Sohn in 
diesem schicksalhaften Moment. 

Geliebte Tochter: 

ES IST WICHTIG, DASS IHR FEST IM GLAUBEN BLEIBT, DASS DIESER 
GLAUBE TATEN FÜR EURE BRÜDER IST UND ALLES, WAS GOTT 
GESCHAFFEN HAT, WIRD.  

Bald wird eine Flut von Feuer fallen; diejenigen mit harten Herzen werden 
stöhnen und knien vor solchem schockierenden Ereignis. 
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Der Mensch muss kämpfen, um seinen eigenen Sieg zu gewinnen. Er muss ohne 
Waffen kämpfen und ohne die menschliche Rasse zu vernichten. Er braucht nur 
einen festen Entschluss, ohne den persönlichen Ruhm oder Wünsche zu suchen, 
ohne die Brüder zu demütigen. Er soll letzter und erster im Kampf gegen 
die Rückschläge und Anhänge des menschlichen Egos sein. Wegen dem Ego 
werdet ihr euch verirren. 

Der Mann, der mich seine Hand zu nehmen lässt, ist ein Wesen 
breiten Bewusstseins und Gedanken, der in der Erde nicht eng wird und 
keine Unwissenheit sammelt. Es gibt so vieles, das zum Wohl der Menschen im 
Universum agiert, von dem der Mensch nichts weiß. 

Zu allen Zeiten gab es Propheten, um die Wahrheit zu erklären und das Wissen 
der Menschen zu erweitern. Wie viele Leben hat der begrenzte Verstand des 
Menschen gekostet? Im Laufe der Jahre hat die Wissenschaft selbst über eine 
Wahrheit gewarnt, die verneint wurde. 

Jedes menschliche Geschöpf muss sich selbst mit der unverzichtbaren Hilfe 
Gottes retten, wie mein Sohn sagte: "Ohne mich könnt ihr nichts tun"; jeder ist 
sein eigener Retter wenn er mit göttlicher Hilfe die große Wahrheit, dass Gott 
Licht und keine Finsternis ist, akzeptiert. 

MEIN SOHN IST NICHT DER, DER DIE ZERSTÖRUNG 
DIESER GENERATION SCHICKT...ICH ALARMIERE EUCH, IHR MUSST 

EUCH ÄNDERN. 

Mein Schmerz ist tief, wenn ihr euch mitten in der Verzweiflung des Krieges, 
der Laster, der Rache, des Materialismus ganz gemütlich in euren Wohnungen 
oder Arbeitsplätze hinsetzt... 

Die Menschheit hat nicht verstanden, dass der Krieg sich verbreiten wird. Der 
Terrorismus wird eine rächende Hand und Unruhe der Hoffnungslosigkeit der 
Menschen sein und wird ihn zu einer schweren Eskalation von Rückschlägen 
bringen. 

Schaut wie die Erde auf das Blut von Unschuldigen reagiert, wenn die Erde und 
die ganze Schöpfung den göttlichen Willen erfüllen ... Die Schöpfung erkennt 
den Menschen nicht mehr und reagiert gegen ihn. Beben, Feuer aus 
den Vulkanen, Überschwemmungen und Schöpfung...Die Schöpfung wünscht 
sich, dass der Mensch mit der Unterwerfung aufhört. Die Menschheit muss die 
Gewalt stoppen. 

Tochter, mein Herz blutet... genug Gewalt! genug Kriege, die die Menschheit 
vernichten werden! Es ist nötig, dass Mein Sohn das Bewusstsein mit sich selbst 
konfrontiert, um die Gewalt zu mildern.  

Die menschliche Zeit wird früher eintreffen. Aber ich werde bei meinen Kindern 
bleiben, ich werde sie verteidigen, bei ihnen kämpfen, ich werde ihnen die Kraft 
von tausend Männern geben. Aber diese Erde sollte eine Erde des Friedens sein 
und zu ihrem Schöpfer zurückgegeben werden, wie der Schöpfer sie den 
Menschen gegeben hat. 

MEIN SOHN HAT MIR DIESE GENERATION ANVERTRAUT, UND SO 
WERDE ICH ES TUN. 

BLEIBT DESWEGEN BEI MIR, ICH BIN DIE MUTTER DES ZWEITEN 
ADVENTS. 
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Die Engel müssen auf der Erde geschmiedet werden, um zu bezeugen, dass die 
Liebe im Menschen existiert, die Liebe, für die Mein Sohn gekommen ist, um sie 
jedem von euch zu geben. 

Schaut nach oben, von dort kommt der Segen zu den Menschen des Glaubens. 

TROTZ DEM KUMMER WIRD DAS VOLK MEINES SOHNES NICHT 
ALLEIN BLEIBEN,  

ES WIRD DIE EWIGE HERRLICHKEIT GENIESSEN. 

  

Kinder, betet. Ein blutiges Ereignis wird die Menschheit erneut alarmieren. 

  

Ich liebe euch, ich segne euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

  

 

  
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

21. AUGUST 2014 

 
Mein geliebtes Volk, ich segne euch, meinen Frieden sei mit euch. 

  

ICH BIN UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT UND ALS SOLCHE BLEIBE 
ICH AUF EURE WÜNSCHE UND BEDÜRFNISSE AUFMERKSAM. 

ICH BIN EIN GOTT DER LIEBE UND SEHE NUR WENIGE SEELEN, DIE 
MEINE LIEBE AUF DER ERDE WIEDERSPIEGELN, ABER DIESE 

WENIGEN SEELEN WERDE ICH UNENDLICH VERVIELFACHEN, 
WENN DER MOMENT KOMMT. 

Ich brauche, dass jeder von euch über sein persönliches Handeln bewusst wird. 
Ich brauche, dass ihr in euch selbst schaut, denn viele meiner Kinde - zu viele, 
meiner Meinung noch- weigern sich nach meinem Willen zu handeln, weil ihr 
"Ego" sie in jedem Moment ihrer Leben beherrscht . 

Ich werde euch nicht im Stich lassen, meine Liebe hat kein Maß. Meine Liebe ist 
unendlich, aber wenn meine Kinder nur in sich selbst handeln, werde ich nicht 
in der Lage sein, ihnen zu helfen, wie ich es mir wünsche. 
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Der menschlichen Willen herrscht immer noch und der freie Wille fliegt 
wie Papier im Wind. Ihr zögert zu sehr und, das zeigt mir, dass der 
Glaube immer noch nicht stark und fest genug ist. Meine Kinder können mich 
nicht lieben, wenn sie nicht beten, wenn nicht zu mir kommen und mich nicht 
empfangen. Der Glaube ohne Taten ist tot, aber der Glaube braucht auch das 
Gebet, sonst hat er keinen Halt. 

Meine Lieben: 

IHR SEID MEINE GELIEBTEN KINDER, ICH LIEBE EUCH JEDEN 
MOMENT EURES LEBENS. ICH BRAUCHE, DASS IHR GEDULDIG MIT 
EUCH SELBST SEID, DENN IHR GEBT DEM "EGO" FREIEN LAUF UND 

WÜNSCHT EUCH, WAS ANDERS ZU WERDEN, ALS DAS, WAS ICH FÜR 
EUCH GEDACHT HABE, UND VERSUCHT, EUREN WILLEN MIT STOLZ 

DURCHZUSETZEN. 

Dem Mensch fehlt die Demut um seine eigene Natur zu erkennen! ... 

Kein menschliches Wesen kann sagen, dass es snegativ geschaffen worden ist, 
alle wurden mit der Liebe meines Vaters geschaffen. Auf dem Weg haben sie 
sich verirrt und zugelassen, dass das menschliche "Ich" sie mit Stolz, Intoleranz 
und Verhängung fülle, aber das ist nicht meine Liebe, und wer so handelt, muss 
sich bessern, wenn er wirklich bei mir laufen möchte. 

Ihr habt Angst vor so vielen Dingen! Aber was ihr fürchten solltet ist das "Ego", 
das jeder in ich selbst trägt.  

Ihr solltet diejenigen fürchten, die euch beeinflussen, um die Seele zu töten... 

Ihr solltet alle Handlungen, die gegen meinen Willen sind, fürchten...  

Aber ihr fürchtet euch vor Meinen Engeln, die zu euch kommen, um meine 
Liebe zu zeigen und euch daran erinnern, dass ich euch nicht verlasse. 

Ihr fürchtet, was nicht zu fürchten ist, und habt keine Angst vor dem, was euch 
Angst machen sollte... 

Fürchtet euch, mich zu beleidigen und gegen meinen Willen zu handeln... 

Fürchtet euch, einer von denen zu sein, die mich ständig geißeln... 

Fürchtet euch, meine Henker zu sein und mich zu beleidigen ... 

Fürchten euch, einer von denen zu sein, die mich mit Dornen krönen... 

Fürchtet euch, einer von denen zu sein, die von niedrigen Leidenschaften 
beherrscht werden... 

Fürchtet euch, blind und taub zu sein und durch das Leben herumstreifen. 

Kinder, ihr hört auf mich: kämpft mit aller Kraft in diesem Moment, in 
dem Satan Besitz von der Erde genommen und sein Gift in die Herzen der 
Menschen gegossen hat, um ihre Gedanken zu steuern und sie somit dazu 
bringt, gegen meinen Willen zu handeln. 

Mein geliebtes Volk: 

 ICH BLEIBE IMMER BEI EUCH UND VERLASSE EUCH NICHT.  

ICH BLEIBE MEINEM VOLK TREU UND IN DIESEM QUALVOLLEN 
MOMENT DIESER GENERATION, IN DEM DIESE VOR SOLCHER 

BOSHEIT SICH REINIGEN MUSS, GEBE ICH MEINEM VOLK MEINE 
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MUTTER, DAMIT SIE EUCH FÜHRT, EURE HAND NIMMT UND EUCH 
ZU MIR BRINGT. 

Sie ist Schutz für die Hilfsbedürftigen. Kommt zu meiner Mutter, wie ich es 
getan habe, als ich sie brauchte; sogar während meiner Passion wird 
nicht erwähnt, dass sie jeden Moment meinen Schmerz geteilt hat, meine Mutter 
hat an jeder Meiner Schmerzen und meinem ganzen Leiden teilgenommen. 

VOLL DER GNADE, DIEJENIGE, DIE OHNE MASS LIEBT, WIRD BEI 
MEINEM VOLK BLEIBEN.  

WIDMET EUCH IHR UND LASST SIE NACH MEINEM 
WILLEN HANDELN. 

Fürchtet euch nicht, Kinder, auch wenn das was ihr seht euch schaudert. Seid 
sicher, dass ich euch nicht im Still lasse, dass ihr nie allein bleibt. 

SEID SICHER, DASS JEDER SCHRITT, DEN IHR MACHT,  

IHR MACHT, WEIL ICH IHN FÜR EUCH MACHE. 

 Ich segne euch, mein Frieden sei in jedem von euch. 

EUER JESUS 

  
 AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

  

 

  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

25. AUGUST 2014 

  
Meine geliebten Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

AN MEINER HAND WERDET IHR IN SICHERHEIT ZU MEINEM SOHN 
LAUFEN.  

DIE MACHT DES BÖSEN WIRD NICHT ÜBER DAS GUTE 
TRIUMPHIEREN. 

VERZWEIFELT NICHT, MACHT WEITER IN DEM GLAUBEN. 

DIE VERSPRECHEN MEINES SOHNES HALTEN EWIG, SIE SIND 
LEBEN UND WAHRHEIT. 

Meine Lieben: 

Schaut mit Klarheit und Einsicht den Kampf eurer Brüder in dem Nahen 
Osten, denn dieser wird sich weltweit ausbreiten. Der Terror wird mehrere 
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Länder besuchen, und meine Kinder werden leiden. Meine Kinder leiden nicht, 
beten nicht, opfern sich nicht für ihre Brüder und denken nicht mal einen 
Moment lang an diejenigen, die leiden, als wären sie vom Schmerzen 
ausgeschlossen. Nein, meine Lieben, die Taten gegen das Leben hinterlassen ihre 
Spuren in der Welt mit der Macht des Bösen, die in dieser Zeit alles zerstört, was 
das Licht meines Sohnes repräsentiert. 

DIE OFFENBARUNG HAT NICHT AUFGEHÖRT, SIE BLEIBT IN EINER 
GEGENWART, DIE IHR EUCH MIT ERSTAUNEN ANSEHEN WERDET, 

DENN DIESE GEGENWART IST FÜR EINIGE UNBEKANNT UND 
DIEJENIGEN, DIE SIE KENNEN, VERACHTEN SIE. 

Liebe Kinder, die Korruption deckt die Welt, sie ist bereits in einem Teil der 
Hierarchie der Kirche meines Sohnes verankert. Sie entstellt die Heiligkeit, weil 
der Feind meines Sohnes in ihr sich eingeschleust hat. Die Freimaurerei mischt 
sich in die Entscheidungen über die Zukunft der Kirche Meines Sohnes ein. 
Lauft sicher unter den Geboten und den Sakramenten und nähert euch richtig 
vorbereitet der Eucharistie. 

Mein Sohn liebt die Menschheit, und ich schütze euch. Dennoch werdet ihr vom 
Weltlichen und Sündigen angezogen. Ihr lasst die Versuchungen zu und fallt... 
Mein Sohn wird wegen solchem Ungehorsam seines Volkes wieder gekreuzigt. 

Meine Lieben, unangemessene Kleidung, vor allem die Frauen, weckt die 
niederen Instinkte der Männer. Die Frau beleidigt meinen Sohn sehr; der 
Exhibitionismus ist eine schwere Respektlosigkeit und das Gegenteil, von dem 
was mein Sohn sich von seinem Volk wünscht: Bescheidenheit und Ehrlichkeit. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Ihn beleidigen nicht nur diejenigen, die offen gegen den mystischen Leib Meines 
Sohn sind, sondern auch die Kinder, die in seiner Kirche bleiben und ihn in der 
Stille der Nacht verraten und leugnen... 

DIE TEMPEL WERDEN GESCHLOSSEN UND MEINE KINDER WERDEN 
NICHT WISSEN, WAS ZU TUN IST...  

IHR MÜSST EUREN INNEREN TEMPEL ÖFFNEN, WO MEIN SOHN IN 
EUCH LEBT, DAMIT IHR MIT DEM HEILIGEN GEIST GEFÜLLT WERDET. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Wartet geduldig weiter, verstärkt und baut euren Glauben auf. Seid Schutz für 
die Anderen, so dass der Feind der Seele euch nicht trennen kann. 

Seid nicht überrascht von den echten Blinden, die gegen meine Kinder 
kämpfen, betet für sie. 

Meine Lieben: wer ein Amt in der Kirche meines Sohnes hält, innerhalb einer 
spirituellen Gruppe, soll am Bescheidensten von allen sein; der große Stolz 
bewegt sich rücksichtslos, und diejenigen, die unter ihrem "Ego" ihm 
Schutz geben, werden zu Instrumenten der Uneinigkeit verwandelt. Der 
Demütige in Geist und Wahrheit ist nicht nur, wer sich erniedrigt, sondern wer 
seine Brüder empfängt und kämpft, um sie unter dem göttlichen Wort zu halten. 
Die Liebe meines Sohnes ist das Licht, das ihn führt und ihm hilft, bei schwerer 
See gerecht zu bleiben. 
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Meine geliebten Kinder des Unbefleckten Herzens, die Erde wird den Kampf 
fortsetzen und die Menschheit erbarmungslos peinigen, denn sie erkennt den 
Menschen nicht mehr, weil er den göttlichen Willen nicht erfüllt. 

SEID BEREIT, KINDER, DIE GROSSE WARNUNG WIRD EIN 
RIESENLEIDEN BEDEUTEN FÜR DIEJENIGEN, DIE DIE GEBOTE DER 

GESETZE GOTTES IGNORIERT HABEN  

UND FÜR ALLE, DIE MEINEN SOHN IGNORIERT UND GELEUGNET 
HABEN, WENN SIE NICHT ES NICHT BALD BEREUEN. 

Meine Kinder, die Legionen der Engel werden kommen, um meine Kinder zu 
schützen, fürchtet euch nicht. Bereitet euch vor, bleibt zusammen. 

Die Menschheit als solche geht rückwärts; dem Mann scheint, was ich verkünde, 
undenkbar: die Verfolgungen werden nicht aufhören, das Volk meines Sohnes 
wird von den Anhängern des Satans gepeinigt. 

KEINE ANGST, MEINE KINDER, MEIN SOHN IST DER HERRSCHER DER 
SCHÖPFUNG,  

ER SIEHT SEIN VOLK UND WIRD NICHT ZULASSEN, DASS ES BESIEGT 
WIRD. 

Ihr, meine Kinder, werdet die Zuflucht meines Sohn sein und er wird, 
klopfend, in euch sein. 

MEINE LIEBE ÖFFNET MEIN HERZ, DAMIT MEINE LEGIONEN MEINE 
KINDER RETTEN UND SIE NICHT STERBEN, DANACH WERDEN 

SIE ZURÜCK ZUR ERDE GEBRACHT. 

Meine geliebten Kinder des Unbefleckten Herzens, lauft sicher, das Haus meines 
Sohnes hat viele Wohnungen und die Gläubigen müssen auf das schützende 
Wort meines Sohnes für diejenigen, die nicht leugnen, in Sicherheit warten. 

Komm, meine Kinder, schwankt nicht, haltet euch in dem Geist und der 
Wahrheit, sagt immer JA zu meinem Sohn. 

NICHTS WIRD DIE KIRCHE MEINES SOHNES BESIEGEN, AUCH 
WENN DAS GEGENTEIL SCHEINT.  

SEID SEELEN DER LIEBE. 

KEINE ANGST, ICH BIN HIER, ICH BIN EURE MUTTER. 

Ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

  
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

  
  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

VOLL DER GNADE, UNSERE MUTTER VERSTÄRKT UNSEREN 
GLAUBEN, DAMIT WIR KEINE ANGST HABEN. 
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UNSER HERR IST DIE UNENDLICHE LIEBE. SEIN SCHUTZ IST 
SEINE KONSTANTE GÖTTLICHE ANWESENHEIT UNTER UNS, DAMIT 

WIR NACH SEINEM WILLEN HANDELN. 

Wir müssen wissen, was die Mutter von uns verlangt, sonst werden wir nicht in 
der Lage sein, die richtige Position anzunehmen, damit unser Wille an seinem 
Platz bleibt. 

Wir müssen Gutes tun, und das Gute in uns sollte nicht an das, was passiert, 
gebunden sein, sondern ein Teil unseres Bewusstseins als Kinder unserer 
Mutter. 

Sie hielt nicht mal an, um ihren Sohn am Kreuz zu sehen... Das ist der Mut, um 
den wir den Heiligen Geist bitten müssen, um nicht zurückzuweichen. 

Amen. 

 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

31. AUGUST 2014 

 
 Mein geliebtes Volk, ich segne euch: 

DIE GÖTTLICHE LIEBE STRÖMT AUS MEINEM HERZEN AUS 
UND VERBREITET SICH IN JEDEN MENSCHEN,  

EINIGE VON IHNEN NEHMEN DIESE LIEBE AN, ANDERE JEDOCH 
NICHT... 

Ich widme mich euch allen gleichermaßen, ohne Unterschied, und hoffe nur die 
Liebe meiner Kinder zu bekommen, damit sie mit mir eine Einheit werden, auf 
mein Wort hören und es zum Leben bringen. 

Kinder, Meine Liebe ist wie eine Pflanze, ihre Wurzeln wachsen und vertiefen 
sich in das Bewusstsein meines Volkes, damit kein Wind sie bewegen kann, 
damit sie bei mir, ohne den Glauben zu verlieren, bleiben und mich darum 
bitten, das Wasser für das tägliche Wachstum zu sein. 

Kinder: 

Die Menschheit findet Gefallen an dem Leid ihrer Mitmenschen... 

Die Menschheit verwirklicht sich in den Schmerzen ihrer Brüder... 

Diese Menschheit befindet sich in einem Blutrausch, einige Menschen kennen 
das Bewusstsein nicht und andere ersticken es... 
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ICH BRAUCHE NICHT NUR DIE BEREITSCHAFT MEINER KINDER, 
SONDERN AUCH DIE ENTSCHLOSSENHEIT, EIN SPIRITUELLES LEBEN 

ZU FÜHREN. 

WER NICHT WÄCHST UND DIE NOTWENDIGKEIT NICHT ERKENNT, 
DASS WIR IM VORAUS IM HIMMEL LEBEN MÜSSEN, WIRD IM 
SCHLAMM DES SCHLECHT EINGESETZTEN FREIEN WILLENS 

VERSINKEN. 

Die Anzeichen dieser Zeit, die keine Zeit mehr ist, verstecken nicht das 
überstütze Vorrücken der Menschen: in einigen Fällen, um zum größten Teil der 
Mehrheit der Menschheit zu gehören, Andere nur durch Nachahmung und 
Andere wissen nicht mal, was sie tun. 

Meine Lieben, in diesem Moment nutzt der Teufel alle seine List, um mein Volk 
zum Fallen zu bringen. Ein Volk, das seine Taten weder sieht noch 
analysiert, ein Volk, das nur den Fußstapfen der Mehrheit folgt. 

Kinder: 

NUTZT EURE VERNUNFT, DENKT UND HANDELT NICHT DURCH 
NACHAHMUNG. DIESER IST DER MOMENT, IN DEM SATAN ALLE 
DÄMONEN AUF DIE ERDE GESCHICKT HAT, UM DIE SEELEN ZU 

VERDERBEN. ICH WARNE EUCH UND WERDE VERACHTET, SO WIE 
MEIN KREUZ, MEINE HINGABE UND MEINE ERLÖSUNG VERACHTET 

WERDEN. 

Meine geliebten Kinder, die ganze Menschheit wird wegen ihrer eigenen 
Unwissenheit leiden. Wegen ihr hat sie die Fallstricke und Herausforderungen 
des Bösen akzeptiert. 

Diejenigen, die die Dunkelheit in Meinem Wort suchen, werden verwirrt sein 
und in diesem Durcheinander untergehen, in dem sie versuchen, mein Wort 
durch meine Auserwählten anzugreifen. 

Einige glauben, dass ich vergesse, das stimmt aber nicht! Ich warte bis zum 
letzten Moment aus Liebe zu meinem Volk. Ich bin die Liebe, die ihr nicht 
kennt... 

Es werden Menschen kommen, die sich als Experten in meinen Angelegenheiten 
bezeichnen und meine Worte in Frage stellen werden. Diese Kreaturen werde 
ich mit Meiner Gerechtigkeit rufen, mit einer Gerechtigkeit, die diese Generation 
nicht kennt. Aber ihr werden sie kennen, damit die Gerechten nicht verloren 
gehen. 

IHR FORDERT STÄNDIG MEINE AUTORITÄT HERAUS, IHR 
IGNORIERT MEINE WARNUNGEN, DIE SICH IN REALITÄT, 

VERFOLGUNG, LEIDEN, VERWÜSTUNG UND IMPOTENZ 
VERWANDELN WERDEN. DAS IST DAS ERGEBNIS VON EUREN TATEN. 

Geliebte Kinder, der Körper kann nicht vollständig gesund sein, wenn das Herz 
nicht gesund ist. Wer keine Liebe in seinem Herzen, in seiner Seele, in seinem 
Kopf hat, ist nur verseucht, und aus ihm wird nur Ungehorsam und Stolz, aus 
dem der Hochmut entsteht, ausgehen. 

Meine Kinder, der Terror wird die Menschheit erschüttern, die Monarchie wird 
schockiert sein, das Erwachen meines treuen Volkes muss jetzt stattfinden, sonst 
werdet ihr zusammen mit dem Unkraut weggeworfen. 
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Habt Sicherheit in mir. Wer zur Kommunion geht, wissend was dieses 
Sakrament repräsentiert, den werde ich nicht verlassen. 

Kinder, ich bin der Retter aller Menschen, ich bin für alle auf die Erde 
gekommen, habe alle und nicht eine kleine Gruppe von Seelen begrüßt, 
aufgenommen, gerufen und ernährt. 

Meine Lieben: 

 HABT KEINE ANGST, IHR SEID NICHT ALLEINE,  

ICH BIN WER ICH BIN UND WERDE MEIN VOLK NICHT VERLASSEN. 

Die Natur stöhnt wegen den menschlichen Wehklagen, wegen dem frühen Tod 
einer großen Zahl meiner Kinder. 

IHR HABT DIE REINIGUNG ANGEFANGEN UND DIESE WIRD 
PAUSENLOS STEIGEN. 

Die Elemente werden Verwüstung verursachen und meine Kinder werden 
weinen.  

Betet, mein Volk, für Thailand. 

Betet, mein Volk, für Frankreich, einige seiner unschuldigen Bewohner 
werden leiden. 

Betet für England, seine Menschen werden über die Boshaftigkeit des 
Menschen weinen. 

Die Vereinigten Staaten werden leiden, betet ohne Pause. 

Der Mensch selbst, der mich verachtet, hat die Reinigung ausgelöst und Satans 
List zugelassen. 

MEIN VOLK BRAUCHT KEINE ANGST ZU HABEN, ICH WERDE DAS 
MANNA FÜR MEINE GLÄUBIGEN BRINGEN, DAS WASSER WIRD SIE 
NICHT BERÜHREN UND DAS WEINEN SIE NICHT VERLETZEN. SEID 
EINHEIT, BESITZT MEINE LIEBE, LASST ZU, DASS MEINE LIEBE IN 
DIESEM MOMENT ERBLÜHT, DENN WER KEINE LIEBE IST, WEISS 

NICHTS ÜBER MICH. 

Weiter so, Meine Gläubiger, gebt nicht auf! Schaut nicht hin, wo man nicht 
hinschauen sollte. Seid schlau, fallt nicht in die Netze des Bösen. 

ICH BIN DER HERRSCHER DES HIMMELS UND DER ERDE, AUS 
MEINEM HAUS SENDE ICH EUCH MEINEN SEGEN. MEIN VOLK WIRD 

NICHT ALLEINE SEIN UND MEIN WORT WIRD NICHT ZUM 
SCHWEIGEN GEBRACHT. MEINE GESCHÖPFE KOMMEN AUS DER 

HÖHE UND WERDEN MEIN TREUES VOLK RETTEN. ICH WERDE BEI 
MEINEM VOLK BLEIBEN UND SIE WERDEN MIT MIR EINE EINHEIT 

BILDEN. 

Ich segne euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 



220 
 

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Christus, der aus Liebe sich am Kreuz gegeben hat, fordert uns auf, seine Liebe 
zu sein und gleichzeitig erinnert er uns daran, dass er ein gerechter Richter ist. 
In diesem Moment bringt er uns seine Gerechtigkeit, die man nur leugnen kann, 
wenn man seine Allmacht verringert. 

CHRISTUS IST DIE UNENDLICHE LIEBE... 

 ABER ER WIRD SEINE GERECHTIGKEIT WEITER ANWENDEN, WENN 
ER ES FÜR RICHTIG HÄLT. 

Wir sind nie allein und brauchen uns nicht zu fürchten. Christus gibt uns die 
Kraft um weiterzumachen. Vergesst nicht, dass die Mutter unsere Hand nicht 
loslässt. 

Brüder, lasst uns einen Blick auf die Zeichen der Zeit werfen und nicht leugnen, 
was nicht geleugnet werden kann. Diese Generation beleidigt auf undenkbare 
Weise die Barmherzigkeit Gottes. 

Wir besitzen nichts. Nur durch Gehorsam schreibe ich jeden Brief, den Christus 
seinen Gläubigen sendet. 

Amen 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN MUTTER MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

4. SEPTEMBER 2014 
  

  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

EINE MUTTER VERSTECKT NICHT IHRE LIEBE VOR IHREN KINDERN, 
SIE SCHWEIGT NICHT, WENN DIESE IHREN KLAGEN NICHT 

GEHORCHEN, SONDERN SIE RUFT SIE BEHARRLICH WEITER. 

Das Herz einer Mutter auf der Erde spürt die Gefahr für ihre Kinder, denn ihr 
Herz warnt sie. Wie sagt ihr denn zu mir, dass ich euch wegen des Verlusts des 
Glaubens des Volkes meines Sohnes nicht anflehen soll? 

IN DIESEM MOMENT KÖNNT IHR NICHT UNENTSCHLOSSEN 
BLEIBEN, ES IST DER AUGENBLICK DER ENTSCHEIDUNG: OB JA ODER 

NEIN. 

Der Feind der Seele bepflanzt das Herz der Menschen mit Verrat, Aversion und 
Herzlosigkeit gegenüber den Schmerzen eurer Brüder. 
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Kinder, durch die Vermassung verpflichtet ihr euch immer mehr dem Plan 
Satans und seiner Anhänger, damit ihr eure Gedanken nicht nach 
dem Spirituellem und Notwendigem richten könnt und so euch mir und 
meinem Sohn nicht zu nähern vermögt. 

Meine Lieben: 

Das Böse wird unbemerkt in der Kirche meines Sohnes wachsen bis der 
Antichrist vollen Besitz über den Stuhl des Petrus auf der Erde übernimmt. 

So viel Schmerzen, wenn den Gläubigen die Gebote, die Sakramente und die 
Heilige Schrift verboten werden! So viele Schmerzen! Das Volk meines Sohnes 
wird betrogen... 

Meine Lieben: 

DIE HANDLUNGEN UND TATEN GEGEN DEN GÖTTLICHEN WILLEN 
VERDUNKELN DIE SEELE UND DIE GESCHÖPFE WERDEN VOM BÖSEN 

UNTERWORFEN. 

Meine Kinder, einem Menschen zu dienen ist weltlich, aber wer den gefallenen 
Engeln dient, der transzendiert in der Zeit. Denkt deswegen daran, dass das 
Leben nicht mit dem Tod auf der Erde endet und bekehrt euch, bevor Satan euch 
fesselt. 

MEIN SOHN VERWANDELTE EINIGE KREATUREN IN MENSCHEN-
ANGLER, UND IHR MUSST DIESE BEZEUGUNG OHNE ANGST 
FORTSETZEN, DENN DIE GEFALLENEN ENGEL WERDEN SICH VOR 
EUCH NICHT FÜRCHTEN.  

Wo befindet sich der Glaube? Ihr müsst in diesem Moment eine Entscheidung 
treffen...haltet euch fern von dem, was euch von meinem Sohn entfernt. 

Meine Lieben: 

Ich lasse euch nicht alleine. Ich zeige euch die Verkommenheit, die ausgehär-
teten Herzen der Menschen als Zeichen dieser Zeit, die das Gesetz meines 
Sohnes überschreitet und verstößt, während ein Teil der Hierarchie der Kirche 
meines Sohnes die Sünde, den Teufel und die Hölle leugnen und somit die 
Menschheit der absoluten Zügellosigkeit überlassen. 

Geliebte Kinder, der Himmel wird Feuer über die Erde werfen, und diejenigen, 
die dieses Wort leugnen, werden gnadenlos vernichtet.  

Kinder: 

WARTET NICHT AUF DIE VERFOLGUNG...  

WARTET NICHT AUF DIE KRANKHEIT...  

WARTET NICHT AUF DIE PEST, NICHT NUR DES KÖRPERS, SONDERN 
DES GEISTES... 

SEID DIE GLÄUBIGEN MEINES SOHNES, DIE NICHT SITZEND 
WARTEN. SEID AKTION, VERDOPPELT OHNE ANGST DIE BEZEUGUNG 

UND DAS WORT. 

Geliebte meines Sohnes: 

Die Barmherzigkeit meines Sohnes ist groß in diesem Moment, und so wird das 
Universum eingreifen und handeln, damit der Mensch wieder zum Himmel 
hinaufschaut. Um meinen Sohn zu verstehen, müsst ihr ihn lieben. 
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Meine Lieben, die Tempel werden wegen den Anforderungen derjenigen, die 
meinen Sohn nicht lieben, geschlossen, und das Heilige Zeichen des Kreuzes 
wird in der Öffentlichkeit verboten. Ist das etwa nicht ein Zeichen dieses 
Moments? 

KINDER, DAS WELTLICHE VERSCHLEIERT DIE SPIRITUELLEN AUGEN 
MEINER LEUTE, DAMIT SIE DIESEN DRINGENDEN MOMENT DER 
ENTSCHEIDUNG UND DER TRENNUNG DES WEIZENS VOM UNKRAUT 
VERNEINEN UND SOMIT MEHR SEELEN VERLOREN GEHEN. Das Böse, 
zusammen mit seinen Anhängern, hat nie genug unschuldige Opfer. 

Betet meine Liebe für England, das Land wird leiden. 

Die Sonne möchte die Starrköpfigkeit des Menschen und das Leiden unter den 
eigenen Menschen stoppen. Vor einem starken Vorzeichen des Krieges wird die 
Sonne handeln, aber dies wird die Menschen nicht aufhalten. 

Der Adler wird verletzt, er wird wanken. Betet meine Liebe für die 
Vereinigten Staaten. 

Betet meine Liebe für Nicaragua. 

 Betet meine Lieben für Argentina, das Land wird in den Händen seiner Leute 
leiden und das Blut wird fließen. 

Trotzdem nimmt der Glaube der Menschen nicht ab, er schlägt Wurzeln und 
wird stark wie Stahl, denn in sich trägt er die ewige Liebe Gottes, der ihn nicht 
verlässt, sondern ständig seine Anwesenheit zeigt.  

Der alte Mensch wird sein "Ego" töten müssen, damit der neue Mensch geboren 
werden kann: das gereinigte neue Volk, unserem Gott würdig. 

Meine Lieben, das Heilige Wort hat sich versteckt, nur aus Diskretionsgründen, 
aber der göttlichen Vorsehung wegen bin ich zu euch gekommen, um mit euch 
ein bisschen davon zu teilen. Habt ihr etwa gedacht, dass, wem man was gibt, 
derjenige, der seinen Brüdern schon etwas gegeben hat, trotzdem weiter naiv 
und leicht zu überlisten ist? 

Meine Lieben, wenn eure Schritte euch zum Bösen führen, werdet ihr euch 
immer mehr von mir entfernen. Seid Lampen mit ausreichend Öl. 

ICH BLEIBE AUFMERKSAM BEI MEINEN KINDERN, HABT KEINE 
ANGST, ICH BIN BEI DEM VOLK MEINES SOHNES.  

ICH LASSE EUCH NICHT ALLEINE, NICHT MAL DIEJENIGEN, DIE ZU 
MIR NICHT MUTTER SAGEN. 

DIE LIEBE MUSS IN EUREN HERZEN HERRSCHEN. 

Ich liebe Euch alle. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
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KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Lasst uns mit dem Herzen hören, sehen und atmen... sogar in diesem Moment, 
in der die Menschheit schwer verletzt ist. 

Lasst euch von den Skeptikern nicht entmutigen. Wer nicht glauben möchte, 
wird auch nicht glauben, nicht mal wenn er bekommt, was er will.  

Die Mutter verlässt uns nicht, das wird sie nie tun. Sie ist die Mutter der 
unendlichen Barmherzigkeit und warnt STÄNDIG ihre Kinder.  

LASST UNS FÜR DIESEN MOMENT, DER VOR LANGER ZEIT 
GESCHRIEBEN WURDE, ABER AN DEN NIEMAND GEDACHT HATTE, 

UNS VORBEREITEN. 

DIESE WORTE DER MUTTER SOLLEN DAS TIEFSTE DES 
BEWUSSTSEINS VON JEDEM VON EUCH ERREICHEN. 

Amen. 

 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

8. SEPTEMBER 2014 

 

Mein Volk, mein geliebtes Volk: 

MEINE UNENDLICHE LIEBE BLEIBT IN EUCH, 

MEINE HIMMLISCHEN LEGIONEN BLEIBEN WACHSAM, DAMIT 
MEINE GLÄUBIGEN NICHT UNTERWORFEN WERDEN. 

Bleibt in mir, empfangt mich mit vollem Bewusstsein, dass ich es bin, der in der 
Eucharistie empfangen wird. Wenn ihr euch nicht entsprechend vorbereitet, 
wartet einfach ab; sonst werdet ihr große Beleidigungen gegen mich anhäufen. 
Wenn ihr euch nähert um mich zu empfangen, ruft meine Mutter, damit sie euch 
begleitet und in euren Namen mich empfängt, so dass ich würdig empfangen 
werde. So wird die fehlende Korrespondenz meines Volkes, wenn unfreiwillig, 
von meinen Kindern entfernt. 

Mein geliebtes Volk: 

MEINE MUTTER IST DIE VERFECHTERIN DER MENSCHHEIT, FLEHT 
SIE AN. 

Ihr wisst gut, dass Satan die Kinder meiner Mutter verachtet, und in diesen 
Momenten, wenn die Menschheit auf die Probe wie in keiner anderen Zeit 
gestellt wird, werden die wahren Söhne meiner Mutter doppelt getestet. Satan 
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kennt meine Mutter gut und fürchtet sich vor ihr. Er flieht entsetzt vor ihr, 
wissend, dass meine Mutter ihn besiegen und fern von meinem gereinigten Volk 
schicken wird. 

SATAN KENNT MEINE MUTTER UND VERLIERT VOR IHRER REINHEIT 
SEINE MACHT ÜBER DIE MENSCHEN. ICH, CHRISTUS IHR SOHN, GEBE 

MEINER MUTTER ALLES, WORUM SIE FÜR MEIN VOLK BITTET. AUS 
DEN BRÜSTEN, DIE MICH ERNÄHRT HABEN, FLIESST NUN MILCH 

UND HONIG FÜR MEINE KINDER: GLAUBEN, HOFFNUNG UND 
NÄCHSTENLIEBE. 

Mein geliebtes Volk, leugnet nicht den Segen, in dem ihr meine Mutter und ihre 
Fürsprache für jeden von euch leugnet. Meine Mutter wird diejenige sein, die 
den Kopf Satans vernichten wird. Sie wird mein Volk stärken, damit es nicht 
dem Feind der Seele erliegt. 

Meine Lieben: 

Die Menschen, auf einer unvorstellbaren Eskalation der Gewalt, zerfallen nicht 
nur geistlich, sondern auch körperlich. Die Schwäche, die das Handeln gegen 
meinen Willen mit sich bringt, schwächt die Menschen, so dass sie den 
Krankheiten und Plagen, die sich nähern, nicht standhalten können werden. 

Meine Kinder haben noch nicht begriffen, dass die Bosheit, die sie verbreiten, 
über sie selbst fallen wird und somit zu ihrem eigenen Henker wird. Was ein 
Mann seinem Bruder verweigert, gegen seinen Bruder tut oder was er denkt und 
fühlt und im Herzen erlebt, wird sich gegen ihn wenden. 

Keine Tat des Menschen bleibt in einem Vakuum, alles kehrt wieder zurück. Wie 
eine Pflanze aus einem Samen entsteht und wächst, bis sie Früchte trägt und 
diese Frucht weitere Samen gibt, so wird der Mensch alles, was er in allen seinen 
Werken und Taten, sogar in Gedanken, tut, zurück zu ihm zum Guten oder zum 
Bösen, je nach seinem freien Willen, erfahren. 

MEINE LIEBEN, IHR MÜSST NACH MEINEM BILDNIS HANDELN. IHR 
MUSST DIE LIEBE UND DEMUT MEINER MUTTER ÜBERNEHMEN UND 

SIE ZU EIGEN MACHEN, NUR SO WERDET IHR WISSEN, DASS IHR 
SICHER LAUFT. 

Ihr Lieben, die Schwere des desolaten Bewusstseins der Menschen führt ihn 
dazu, primitiver zu handeln. Der Feind der Seele existiert. Er existiert in 
denjenigen, die seine Existenz leugnen. Diese leben in einer schockierenden 
Zügellosigkeit, die sie danach sie versklavt und herabwürdigen wird, bis sie 
keine Gefühle mehr haben und die Sinne verhärten, damit sie Gefallen in das, 
was sie tun, finden. 

Kinder, zur Zeit dieser Generation kämpft Satan mit all seinen Verbündeten 
gegen die Menschheit. Er kränkt den Körper und verändert den Geist, er lenkt 
die Gedanken ab und bringt euch dazu, leblos und versklavt zu handeln. So ist 
die Brüderlichkeit keine Bruderschaft mehr, und der Mensch ist nur Mensch, um 
sich vor den anderen zu schützen. Der veränderte menschliche Geist sieht keine 
Menschen sondern verformte Wesen, die er ohne Gnade vernichten muss, denn 
diese ist von den Menschen entfernt worden. 

Der Angriff des Bösen ist frontal. Er versteckt sich nicht, um die Menschheit zu 
konfrontieren, sondern kommt von vorne und weckt dabei die Kontaminierung, 
die er vorher in den Herzen der Menschen gepflanzt hatte. 
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Mein Haus hat euch gewarnt. Es warnt euch und wird es auch in der Zukunft 
tun. 

Meine Mutter wird nicht müde zu rufen, und meine Kinder, blind, taub und 
stumm, reagieren mit absoluter Gleichgültigkeit. Sie sind leblose Untertanen von 
allem was angekündigt wird, egal wer der Ankündiger ist, im Guten wie im 
Schlechten, in jedem Aspekt des Lebens . 

Liebe Kinder, da die Reinigung meines Volkes angefangen hat, wird die 
Schöpfung ihre Aktionen gegen die Menschen vermehren, und der Mensch wird 
die Kraft der Schöpfung bewundern. 

Ich liebe mein Volk so sehr, dass ich es mir mit weißen Gewändern bei mir 
wünsche. Ich beschleunige die Zeit, damit meine Leute nicht komplett aufgeben, 
bevor die richtige Zeit kommt. 

Kinder, das Böse und das Gute kennen keine Grenzen. Ihr, mit Glauben und 
Wissen, werdet die Kraft verdoppeln und alles Nötige tun, um weiter Meine 
Gläubigen zu sein, diejenigen, die weder schlafen noch mich verlassen. 

Die Knappheit hat begonnen, aber wehe dem, der nur der Existenz 
der materiellen Nahrung vertraut! Habt ihr vergessen, dass mein Vater seinem 
treuen Volk in der Wüste was zu essen gab? So war es, so wird es sein. Obwohl 
jeder sich selbst anstrengen muss, tut es nicht wie diejenigen, die Mein 
Haus verführen wollen, ohne zu versuchen, den angekündigten Moment 
zu antizipieren. 

Ihr Lieben, der Kommunismus wird unerbittlich sein. Er ist vor meinen Kindern, 
die keine Ahnung über die schlimmen Folgen für mein Volk haben, aufgewacht. 

Kinder, Mein Volk ist von allen Übeln umgeben. Diese sind in es eingedrungen 
und wollen eine große Beute ergreifen, um die Sekten, die gegen meinen Willen 
handeln, zu verstärken. Die Freimaurerei, die Illuminati, der Kommunismus 
und die großen Technologien, die Satan dienen, stören mein Vorhaben mit der 
Hilfe von denen, die zustimmend die Menschen verraten haben und ihren 
Willen dem Feind meines Volkes, Satan, widmen. 

Ihr, an die ich mich wende, seid meine Kirche...In meiner Kirche verstecken 
sich dämonische Interessen, um die Herrschaft des Antichristen zu etablieren. 

Ich verlasse meine Kinder nicht; als Leiter des mystischen Leibes bin ich 
gleichzeitig Liebe, Barmherzigkeit und Gerechtigkeit, und deswegen warne ich 
euch. Nicht jeder, der sagt: Herr, Herr! ist mit mir, sondern wer nach dem Willen 
meines Vaters lebt. 

Meine Kirche wurde durch Strömungen gegen meinen Willen kontaminiert, um 
Mein Volk von meiner Wahrheit zu entfernen. 

Mein Volk, wach auf! Was hast du getan, warum kreuzigst du mich wieder und 
entfernst dich von mir? 

Mein Volk, betet für die Vereinigten Staaten. Der Adler wird fallen, er wird 
von seinen Gegnern eingeschüchtert und verletzt; betet für dieses Volk. 

Mein Volk, Europa wird durch den Terrorismus erschüttert, betet für sie. 

Betet, mein Volk, für Chile, denn die Erde wird beben. 
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Die Kraft der Natur wird die Spuren des Bösen ausgleichen, damit meine Kinder 
aufwachen. Doch keine Angst, glaubt weiter, denn aus meinem Haus wird der 
Segen kommen. Das Böse wird mein Volk nicht besiegen. Der Umhang meiner 
Mutter schützt es. 

Vereinigt euch, gemeinsam werdet ich den Feind vertreiben. Seid unerschüt-
terlich im Glauben, in der Hoffnung, in der Nächstenliebe wissend, dass ich 
niemanden verlasse, der sich unter meinem Schutz stellt. 

Nach dem Test wird Mein Volk wie Gold glänzen. Es wird wie die Sonne sein 
und meine Liebe überall strahlen. Alle werden die Hand meiner Mutter nehmen 
und den Rosenkranz beten. Mein Volk wird der Seufzer der Liebe meines 
Vaters, der seine Rückkehr erwartet . 

Mein Segen sei mit Euch. 

Ich vernachlässige euch nicht. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

GOTT DER LIEBE, GOTT DER BARMHERZIGKEIT, GOTT DER 
GERECHTIGKEIT...WÄRE ER NICHT SO, WÄRE ER NICHT GOTT. 

Die Waage steht vor der Menschheit, von jedem hängt es ab, auf welcher Seite 
mehr wiegt. 

Das Leben ist nicht einfach zu diesem Zeitpunkt, wie auch nicht für Christus 
und seine Jünger, als sie auf der Erde gepredigt haben. Aber Christus gibt sich 
uns in diesem Moment. Er hat uns seinen Heiligen Geist, seine Mutter, die 
Gaben und vieles mehr gegeben... 

Es ist natürlich, dass die Menschen ungerne Angst fühlen oder über das denken, 
was ihnen Angst macht oder nicht bekannt ist, deswegen kommen Christus und 
die Gottesmutter und lassen uns die kommenden Ereignisse kennen, damit sie 
uns nicht unvorbereitet treffen. 

Wir werden zur Einheit gerufen, weil die Einheit wichtig ist, sowie das 
Bewusstsein über das was wir sind: Kinder Gottes. 

Das Böse kämpft, um die Seele zu stehlen, aber das Volk Gottes ist nicht allein, 
und nichts kann das Böse erreichen, wenn der Mensch es nicht zulässt. 

Brüder, lasst uns vereint mit der Göttlichen Macht und die Hand der 
Gottesmutter nehmen und ohne aufzugeben den Weg weiterlaufen.   

Amen. 
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 BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

11. SEPTEMBER 2014 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEINE LIEBE VERBREITET SICH ÜBER DIE MENSCHHEIT. 

ICH BIETE EUCH MEIN UNBEFLECKTES HERZ ZUSAMMEN MIT DER 
BARMHERZIGKEIT MEINES SOHNES AN, DAMIT IHR EUCH FÜR DIE 
BEKEHRUNG ENTSCHEIDET, BEVOR DIE DUNKELHEIT EUCH DEN 

BLICK UND DEN WILLEN ÜBERSCHATTET. 

Mein Sohn wird seine Gnade nicht verweigern, wenn die Reue aufrichtig ist und 
tief empfunden wird, aber der Betrüger ist stark geworden und raubt Seelen 
überall. 

ICH RUFE EUCH ZUR WAHREN FREIHEIT EINES LEBENS IN DEM 
GÖTTLICHEN WILLEN, die Freiheit ist für die Menschen begrenzt, weil sie 
nicht als Bildnis meines Sohnes handeln.  

DIE ENTFERNUNG VON MEINEM SOHN VERHINDERT, DASS IHR 
EUCH IN DIE HEILIGKEIT VERTIEFEN KÖNNT, UND VERHINDERT 
EBENSO DIE NÖTIGE BEREITSCHAFT UND DEN WILLEN FÜR EINE 

ENDGÜLTIGE VERÄNDERUNG IM LEBEN. 

Kinder, lernt um nicht zu leugnen, was nicht zu leugnen ist, in diesem Moment, 
in dem die Herodesse dieser Zeit alle Unschuld, Demut und Glauben von der 
Erde ausrotten möchten. 

Geliebte Kinder: 

KEINE ANGST, ICH BLEIBE BEI JEDEM VON EUCH; AUCH WENN IHR 
MICH NICHT ALS MUTTER ERKENNT, WERDET IHR NICHT ALLEINE 

IN DIESEM MOMENT DER NOT UND DER UNGEWISSHEIT SEIN. 

Volk meines Sohnes, du wirst als Ursache des Bösen, der Furcht und der Angst 
identifiziert...habt aber keine Angst. Diejenigen, die weder die Zeichen erkennen 
wollen noch sich mit den Konsequenzen ihrer eigenen Sünde konfrontieren 
möchten, sind diejenigen, die die Wahrheit Meines Sohnes über das Schicksal 
der Menschheit leugnen, wenn sie sich weiterhin der Sünde hingeben. MEIN 
SOHN STIEG GEN HIMMEL, NICHT UM SEINE LEUTE ZU VERLASSEN, 
SONDERN UM SICH ALS HEILIGER GEIST AN EUCH ZU GEBEN.  

Fürchte euch nicht. Meinem Sohn wurde vorgeworfen, er würde Leiden 
verursachen. Haltet nicht an, vergesst nicht, dass Satan ist, der euch beschuldigt. 
Satan brüllt gegen Meine Kinder und alle, die mich rufen. Das Böse weiß, dass 
ich, meine Legionen und meine Kinder, die dem göttlichen Gesetz treu bleiben, 
ihn besiegen werden. 

Kinder, mein Sohn hat ankündigt, dass in diesem Moment der Unglaube wie 
Wasser fließen wird und dass das, was für den Menschen Fortschritt sein sollte, 
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zum Terror für sie wird. Dieser Terror versucht durch kontaminierte 
Lebensmitteln, Drogen und einige von den bösen Führern der Menschen selbst 
verursachten Erdbeben auszurotten. 

DER MENSCH HAT WEDER MEINE BOTSCHAFTEN NOCH DIE 
WARNUNGEN MEINER MUTTER GEHÖRT, UND SO WERDEN IN EINEM 
AUGENBLICK DIEJENIGEN, DIE SICH ALS HERRSCHER DER MACHT 
DER WELT SAHEN, BESIEGT UND GENAUSO LEIDEN WIE DIE 
RESTLICHE MENSCHHEIT. Sie werden Opfer ihrer eigenen kriegerischen 
Schöpfungen, und weil sie die Sünde gegen den Heiligen Geist ignoriert haben, 
wird diese über sie fallen. 

Die ahnungslosen Herrscher haben Nationen gegen Nationen, Völker gegen 
Völker, Bruder gegen Bruder erhoben. Das Böse zieht durch die Straßen und 
schaut mit Gleichgültigkeit die Leichen, egal ob sie zur eigenen Familie gehören. 
Sie schauen mit Gleichgültigkeit was auf alle Nationen zukommt, einige durch 
Invasionen, andere durch den Terrorismus, andere durch Verhungern und 
andere weil sie die Kontrolle über sich verlieren, weil sie nicht in meinem Sohn 
bleiben, und so wird der Feind der Seele Besitz über die Geschöpfe nehmen und 
sie dazu führen, vom Satan inspiriert zu handeln. 

Das Böse wird nicht ungestraft bleiben, der Egoismus der Mächtigen um die 
Erde wird ihr eigener Untergang sein. Einige werden sich gegen Andere erheben 
und zeigen, was sie verborgen gehalten haben. Die versteckten Waffen werden 
die Völker geißeln, und ich leide deswegen! Ein Großteil der Menschheit wird so 
vernichtet. 

Kinder meines Herzens:  

NUR DIEJENIGEN, DIE IM WILLEN MEINES SOHNES LEBEN, WERDEN 
LICHTPUNKTE INMITTEN DER DUNKELHEIT, IN DER DIESE 

GENERATION LEBT, SEIN.  

WIE IN DER VERGANGENHEIT: DIE SELBSTSUCHT IST WICHTIGER 
FÜR DIE MENSCHEN ALS DIE NÄCHSTENLIEBE, UND DIE 

UNGLÄUBIGKEIT HERRSCHT WEGEN DES STOLZES DER MENSCHEN. 

Meine Lieben: 

Ernährt euch von der Eucharistie, sie ist die Kraft für meine Kinder. Wer nicht 
betet, kann sich nicht Sohn meines Göttlichen Sohnes nennen. Das Gebet ist 
Quelle der Gnade, sogar mein Sohn, als Gottmensch, betete zum Vater. 
Deswegen werden diejenigen, die nur rufen: Herr, Herr! nicht in das Reich des 
Himmels kommen. 

Meine Lieben: 

DIE KIRCHE MEINES SOHNES SCHLÄGT KURS ZU EINEM GROSSEN 
LEIDEN, SO WEIT, DASS SIE SOGAR EIN SCHISMA ERLEBEN WIRD. 

Die Kirche Meines Sohnes wird von anderen Religionen beeinflusst und nicht 
mehr die Kirche sein, die mein Sohn gegründet hat. Sie wird einen Kurs 
einschlagen, der dem Willen Meines Sohnes nicht entsprechen wird. Die 
Trennung nähert sich der Kirche, und die Hierarchie wird sich tief spalten und 
das Göttliche Herz meines geliebten Sohnes verletzen. DIE KIRCHE MEINES 
SOHNES WIRD PROTESTANT, OHNE ES WIRKLICH ZU SEIN, UND 
WIRD DAS GÖTTLICHE WORT UND GESETZ BEISEITE LASSEN. 

  



229 
 

Meine Lieben: 

 Betet für England, ihre Einwohner werden vor Ohnmacht weinen  
gegen das Böse, das sie zum Leiden bringen wird. 

Betet ohne aufzuhören für den Nahen Osten, das Martyrium meiner Leute ist 
ein Zeichen von dem, was sich auf die Erde verbreiten wird. 

Betet für Israel, das Land wird die Schmerzen wieder spüren. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Die Elemente werden noch härter geißeln, wobei der Mensch diese radikalen 
Wetterveränderungen mit Verwunderung betrachten wird. Die Sonne 
wird große Katastrophen für die Menschheit verursachen. 

SCHAUT HINAUF ZUM HIMMEL UND VERGESST NICHT, DASS DER 
SEGEN AUS DEM HIMMEL HINUNTERKOMMEN WIRD, DER SEGEN, 

DER DAS VOLK MEINES SOHNES ZUR SICHERHEIT UND HOFFNUNG 
BRINGEN WIRD. 

Gebt nicht auf, mein Umhang schützt die ganze Erde; ihr sind keine Waisen, ich 
empfange euch mit meiner ganzen Liebe und verteidige euch mit meinen 
Legionen, die in den vier Himmelsrichtungen der Erde auf den göttlichen Befehl 
warten. 

IHR GEHT NICHT ALLEINE, ICH BRENNE AUS LIEBE FÜR JEDEN VON 
EUCH.  

NEHMT DAS LEIDEN AN, DAMIT DIESES NICHT VORBEI GEHT, OHNE 
FRÜCHTE ZU GEBEN. 

Denkt daran, dass ein schlechter Baum keine guten Früchte bringen kann und 
dass kein guter Baum schlechte Früchte geben wird. 

MACHT WEITER OHNE ANGST! 

ALLES WAS BEVORSTEHT, IST ZUM WOHL DER SEELEN UND DER 
RETTUNG DES VOLKES MEINES SOHNES. 

Ich, eure Mutter, gehe immer mit meinen geliebten Kindern, die ich nicht aus 
dem Auge verliere.  

Ich segne euch mit meiner Liebe, ich segne euch mit Meinem Wort und segne 
euch, damit ihr auf mich hört. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Wir werden dazu eingeladen, wie Christus zu lieben. Das muss ein Befehl für 
jeden von uns sein: im Licht der Weisheit des Heiligen Geistes zu laufen. 
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Der Mensch gehört nicht mehr dem höchsten Gut, wenn er seiner Freiheit wegen 
die Suche nach dem höchsten Gut aufgibt...  

Katholisch zu sein befreit uns nicht von aller Schuld. Wer sich vom Gott entfernt 
gleicht nichts. 

Brüder und Schwestern: 

WIR SIND EINS IN DER LIEBE GOTTES. 

Lasst uns weiterhin voller Traurigkeit die Beleidigungen gegen den göttlichen 
Willen und das Elend, das den modernen Menschen erreicht hat, beobachten. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

14. SEPTEMBER 2014 

 
Geliebte Kinder: 

Mein Umhang schützt alle Menschen, ich wende mich eilig zur Rettung der 
Menschheit zu, für all diejenigen, die um meine Fürsprache bitten. 

DAS HERZ DES MENSCHEN WIRD DURCH MEINE MÜTTERLICHE 
LIEBE WEICHER. 

AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN, UND 
DIE KINDER MEINES SOHNES WERDEN ZU IHM GEFÜHRT; AN 

MEINER HAND WERDE ICH EUCH ZUR EWIGEN GLÜCKSELIGKEIT 
BRINGEN. 

Geliebte Kinder: 

Schaut euch nicht an was ihr nicht sehen solltet und was euren Geist und eure 
Herzen verhärtet. Seht meinen Sohn in jedem Bruder, so werdet ihr nicht 
vorschnell handeln, sondern in Übereinstimmung mit dem göttlichen Willen. 

ICH KÜNDIGTE DAS LEIDEN DES VOLKES MEINES SOHNES IN 
DIESEM MOMENT AN, IN DEM DIE ZEICHEN NICHT MEHR AUF SICH 

WARTEN LASSEN, ABER NIEMAND HÖRTE AUF MICH, UND ICH 
WERDE WEITERHIN IGNORIERT. 

Die Beleidigungen gegen meinen göttlichen Sohn wachsen, und der Geist des 
Menschen wird in der Sündhaftigkeit schlafen. 

Meine Kinder geben sich, ihre Seele, ohne jeden Widerstand den Fängen des 
Feindes hin; so werden sie ihre mangelnde Liebe, ihren Stolz, den Mangel an 
echtem Wissen und an Glauben entschuldigen. 
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Meine Kinder, eure Intelligenz muss wach gehalten werden, damit Satan, der 
Unterdrücker der Seelen und euer Feind, euch nicht täuschen kann. 

Das Böse kommt voran und zerstört dabei die Menschen, Tempel des Heiligen 
Geistes, wegen ihrer Unwissenheit, denn sie laufen ohne zu wissen, was in der 
Schöpfung des ewigen Vaters geschieht. In diesem Moment ergreift die 
Schöpfung die Menschen, damit sie ohne Widerstand zum Vater wiederkehren. 

Meine Lieben: 

IN WESSEN DIENST SEID IHR IN DIESEM MOMENT? 

DES GUTEM ODER DES BÖSEN? DIE UNENTSCHIEDENEN WERDEN 
AUS DEM MUND DES VATERS ERBROCHEN. 

Das Unkraut agiert für die Ausrottung von allem, was es auf seinem Weg findet, 
die Gerissenheit des Bösen wirkt in den Köpfen der Menschen und bringt diese 
zum Stürzen. 

Der Weizen sieht zerbrechlich aus, die Ähren wirken fragil, wenn sie nicht 
vereint und gestärkt durch die Einheit in meinem göttlichen Sohn sind, und 
nicht durch den Glauben, die brüderliche Liebe, die Nächstenliebe und die 
Hoffnung gedüngt werden. 

Was für die Menschheit neu ist, bedeutet für den Geist des Menschen Zerfall, 
wenn diese Innovation banal ist und mit den Geboten meines Sohnes, die er für 
alle Generationen festlegte, im Widerspruch steht. Die Gebote meines Sohnes 
sind unverzichtbar für den Menschen, sie unterliegen keinen Änderungen oder 
Reformen, so wie das Kreuz, an dem mein Sohn sich selbst für sein Volk 
ausgeliefert hat, der Ort ist, wo alle sich treffen. So ist mein Sohn derselbe 
gestern, heute und für immer, und Sein Gesetz ist dasselbe gestern, heute und 
für immer. 

Die Zügellosigkeit dieser Generation versucht, sich in das Gesetz Meines Sohnes 
einzuschleichen. Bleibt aufmerksam, meine Kinder, denn es sind zu viele, die 
ihre bösen Taten rechtfertigen wollen, und es werden noch mehr sein, die ihr 
Einverständnis damit zeigen. 

Ihr Lieben, diese Generation ist unter riesigen Durchbrüchen für den Menschen 
gewachsen, aber der Mensch war es, der mit seinem Stolz diese Fortschritte 
befleckt hat. Er hat sie zu seinem Ego und Stolz gerichtet, um die Macht über 
seine Brüder zu bekommen. 

Meine Kinder mussten für das Wohl der Seele bauen, aber ihr baut nur Stolz 
und Arroganz für euer eigenes Verderben. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, ignoriert nicht Meine Aufrufe, 
über das Böse zu warnen, das euch quälen wird, insbesondere die Kernenergie.  

Der große Kain dieser Generation ist mitten in der Unwissenheit der 
Menschen leise aufgewacht. 

Betet, dieser Kain wird wieder die Menschen zum Leiden bringen, betet für 
Japan. 

Der Mensch wird durch die Elemente geschlagen, betet, Kinder, für die 
Vereinigten Staaten, betet auch für Russland, das Land wird auf die Probe 

gestellt. 
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Ihr Lieben, der Geist ist in die Finsternis getaucht, das Herz verhärtet sich mehr 
und mehr, und der Mensch, immer noch ein Mensch, wird zu seinem eigenen 
Henker. Die Seele wird durch die absichtliche Bewusstlosigkeit unterdrückt. 
Vergesst nicht, dass ihr Einheit seid und als solche laufen müsst. 

Betet, die Plage kommt jeden Moment schneller voran und wird die 
Vernichtung vieler meiner Kinder bedeuten. 

Meine Lieben, entfernt euch nicht von Meinem Sohn, empfangt ihn, liebt ihn 
und seid bewusst über das ständige Handeln im Willen meines Sohnes. 
Entscheidet jetzt, es ist dringend notwendig, dass ihr euch die Erlösung nicht 
verweigert. 

Der Feind meiner Kinder kam mit seinen Legionen und verfolgt die Kirche 
meines Sohnes, ohne zu vergessen, dass die Kirche alle sind. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

HANDELT IN DER GÖTTLICHEN LIEBE. DER GERECHTE RICHTER, DER 
ALLES SIEHT, WIRD EUCH VOR EUREM EIGENEN GEWISSEN STELLEN. 
HÖRT NICHT AUF DIEJENIGEN, DIE SAGEN, DASS MEIN SOHN SEINE 
HEILIGE GERECHTIGKEIT NICHT AUSÜBEN WIRD, DENN DAS WIRD 

EUER VERDERBEN. 

Die Kinder Meine Sohnes, meine Kinder, werden verfolgt; der Kampf für 
eine einzige Regierung der Menschheit verfolgt die Kinder meines Sohnes. 

MACHT AUS EUREM LEBEN EIN KONSTANTES GEBET UND SEID 
LEBENDIGES ZEUGNIS DER LIEBE MEINES SOHNES IN EUCH FÜR 

EURE BRÜDER. SEID PRAXIS DES EVANGELIUMS. 

Ich habe euch geschützt und werde euch schützen, wie mein Sohn es mir 
beauftragt hat. 

Ich liebe euch, 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Unsere Mutter warnt uns vor der menschlichen Kraft, die den Menschen 
verfolgt sowie vor der spirituellen Macht, die der Teufel über die Menschen 
ausübt. Man muss die Lampe immer anhalten und wachsam bleiben, denn der 
Feind greift mit wachsender Kraft an.  

Lass uns den Großen Schöpfer des Lebens und unsere Mutter bitten, damit sie 
unseren Glauben verstärken, damit unser Bewusstsein nicht getrübt wird und 
damit die Modernismen nicht stärker werden als das Gesetz Gottes, das 
Änderungen oder menschlichen Launen nicht unterlegen ist. Der Mangel an 
Wissen ist, was die Menschen zum Zögern bringt. 
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DIE BEKEHRUNG IST FÜR JEDEN VON EUCH IN DEM KREUZ DER 
HERRLICHKEIT UND MAJESTÄT, MIT DEM UNSER HERR JESUS 

CHRISTUS UNS ERLÖST HAT. 

Amen. 

 

 

 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

17. SEPTEMBER 2014 
  

  

 Mein geliebtes Volk, mein geliebtes Volk: 

WIE ICH DICH SUCHE! 

ES IST SO SCHWER, DICH IN DIESER UNRUHIGEN UND ENTFERNTEN 
MENSCHHEIT ZU FINDEN! 

Meine Kinder, die Sonne meiner göttlichen Liebe geht vor euch und beleuchtet 
den Weg, damit ihr den Geist bei jedem Schritt, den ihr macht, sehen könnt. 

ICH VERLASSE EUCH NIE, IHR SEID MEIN VOLK UND FÜR EUCH HABE 
ICH MICH AUSGELIEFERT, FÜR EUCH BIN ICH AUFERWECKT UND 
EUCH HABE ICH MEINEN HEILIGEN GEIST GEGEBEN, DAMIT IHR 
RICHTIG UNTERSCHEIDEN KÖNNT. MEINE KINDER IRREN SICH UND 
ZWEIFELN, WEIL SIE SICH VON MIR ENTFERNT HABEN UND MICH 
VON IHREM LEBEN FERN HALTEN. 

Mein Geist respektiert den freien Willen des Menschen und somit diesen fatalen 
Weg, den die Menschheit mit übermäßiger Zügellosigkeit genommen hat. Weil 
ich den freien Willen des Menschen respektiere, kann ich ihnen nicht helfen, 
wenn sie mich nicht darum bitten. Meine Mutter ist die Verfechterin der ganzen 
Menschheit, und sie leidet unter der ständigen Ablehnung ihrer Kinder. 

Der Mensch, der eine Intelligenz besitzt, hat diese durch den Mangel an Wissen 
über seine Umgebung und von dem, was um ihn herum entsteht und sich 
entwickelt, sich verdunkeln lassen. Deswegen verweigert der Mensch, was er 
vor den Augen hat, denn er kennt nicht seine Ursprung und die Folgen der 
großen Gefahren, die ihn plagen.  

  

IN DIESEM MOMENT MÜSSEN MEINE KINDER DIE EREIGNISSE 
KENNEN, DENN DER VERRAT GEGEN MICH VERBREITET SICH UND 
STEHT BEVOR, UND ICH MÖCHTE NICHT, DASS MEINE KINDER MIR 

WEGGENOMMEN WERDEN. 
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Diejenigen, die nicht fallen wollen, müssen nicht nur einen guten Willen haben 
oder nur sagen, dass sie mich lieben, sondern diese Liebe zeigen, in dem sie ihre 
Stimme als Zeugnis für die Liebe, die sie gestehen, erheben. Sie müssen auch das 
Wissen, das sie erwerben, an ihre Brüder weiter geben, damit diese nicht nur die 
Augen, sondern den Geist und das Gewissen derer, die noch nicht nach Wissen 
streben, öffnen. 

Wer liebt jemanden, den man nicht richtig kennt? 

Ihr musst mich sehr gut kennen, damit ihr mich mit ganzer Seele und ganzem 
Willen lieben könnt... 

Ihr müsst mein Wort sehr gut kennen, damit man euch nicht betrügen kann... 

Ihr müsst wachsam bleiben für die Ereignisse, die vor euch entstehen, so dass sie 
nicht unbeachtet bleiben wie für diejenigen, die sich nicht bemüht haben, sich 
richtig auszubilden. 

ICH MÖCHTE KEIN IGNORANTES VOLK... 

ICH MÖCHTE EIN VOLK, DAS SICH SELBST AUSBILDET, EIN VOLK, 
DAS NICHT BETROGEN WERDEN KANN. 

 MEIN VOLK MUSS SICH IN DIESEM MOMENT MIT KRAFT ERHEBEN 
WIE ICH ES AN MEINEM KREUZ GETAN HABE, UM NICHT 
AUFZUGEBEN UND WEITER DIE LIEBE MEINES VATERS FÜR DIE 
MENSCHHEIT ZU BEZEUGEN. 

So viele möchten meine Instrumente zum Schweigen bringen, wenn diese ohne 
menschliche Angst meinen Willen bekannt geben!  

ICH RUFE MEIN TREUES VOLK AUF, DAS VOLK, DAS MICH "IN GEIST 
UND WAHRHEIT" LIEBT, STEHEND ZU BLEIBEN, DENN DIE 
DUNKELHEIT NÄHERT SICH UND WIRD DIE GANZE ERDE 
ERREICHEN. (1) Es wird ein kosmisches Ereignis sein und die Erde wird 
verfinstert und geschüttelt, aber diejenigen, die Meine Gerechtigkeit fürchten, 
tun es, weil sie mich nicht gut kennen, weil sie ignorieren, dass Meine 
Gerechtigkeit Barmherzigkeit impliziert, sonst würde alles vernichtet. 

Die Sünde und das Handeln gegen meinen Willen sind ein zwei-schneidiges 
Schwert, mit dem ihr nicht nur mich und meine Mutter verletzt, sondern auch 
eure Brüder und euch selbst. In diesem Moment ist dieses Schwert teilweise der 
Grund, warum der Mensch nicht die Menschen sieht. Er ist vollständig durch 
die Kontamination, die Satan und seine Anhänger gegen die Menschheit überall 
verbreitet haben, um gemeinsam mit einigen mächtigen Herrscher der Welt 
durch den Kain dieser Generation sie zu verändern (2) (Kernenergie), 
verwirrt. Das haben sie geschafft, und so haben sie die reibungslosen und 
ordnungsgemäßen Funktionen des menschlichen Körpers und vor allem des 
menschlichen Gehirns gestört. 

Diese Verwirrung des Geistes des Menschen führt ihn dazu, seine Brüder als 
Feinde zu betrachten. Ihr geißelt mich durch den Völkermord, der mit der 
Verabschiedung des Gesetzes der Abtreibung und die Akzeptanz dieses 
Gesetzes in mehreren Ländern begonnen hat, und jetzt wächst in einer 
wahllosen und brutalen Verfolgung Meiner Kirche und meiner Gläubigen... 

Wehe denen, die vergessen haben, dass sie nicht meine Treuen sondern mich 
verfolgen! 
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Wehe denen, die vergessen haben, dass "Ich bin der Gott von gestern, heute und 
der Ewigkeit"! 

Sie haben vergessen, dass meine Gläubigen nie alleine bleiben, weil ich sie nicht 
im Stich lasse. 

MEINE LEGIONEN WERDEN MEINE GLÄUBIGEN IN DEM RICHTIGEN 
MOMENT AUFHEBEN, DAMIT MEIN VOLK NICHT LEIDET, WIE SATAN 

ES SICH WÜNSCHT. 

Meine Kinder, mein Volk, leugnet nicht mein Wort. Ich verkündige und zeige 
euch die Ereignisse, damit ihr nicht verwirrt werden könnt. Meine 
Barmherzigkeit geht weiter als jeder menschliche Gedanke. Ihr könnt Meine 
Gerechtigkeit nicht leugnen. Diese wurde schon mal eingesetzt gegen die 
Bosheit und die Arroganz derer, die sich entschieden haben, von mir zu weichen 
und sich der Bosheit, die der Feind meines Volkes in seine Seele entstehen lässt, 
hinzugeben. 

Mein Volk: 

DER ANTICHRIST WIRD DIE SPITZE MEINER KIRCHE ERREICHEN. ER 
WIRD SIE VERLETZEN, ABER NICHT BESIEGEN. Bereitet euch, meine 
Lieben, Meine Kirche wird stark erschüttert und meine Kinder werden sich 
entmutigt fühlen, vergesst aber nicht den Glauben an meinen Schutz. Die 
Einrichtung, die Hierarchie meiner Kirche, wird stark vom Bösen angegriffen. 

DIESE GENERATION WIRD BALD MIT IHRER 
GEISSEL KONFRONTIERT. 

Betet, mein Volk, betet für mein mystisches Leib, betet für einander. 

Betet, meine Kinder, betet für Frankreich, das Land wird plötzlich leiden. 

Meine Lieben, ihr bleibt in meinem Netz, wenn ihr es erlaubt. Ihr müsst meine 
Liebe sehr gut kennen, damit die falschen Vorstellungen und die ständigen 
Lügen derer, die den Weg für den Antichristen vorbereiten, damit dieser die 
absolute Macht über die Religion, die Regierungen, die Wirtschaft und die 
Wissenschaft übernimmt, um sie zu kontrollieren, euch nicht täuschen können. 

Wenn ihr bereit bleibt, meinen Willen zu erfüllen und nach meinen Lehren 
handelt, werden meine Legionen über euch sein, um euch zu stärken, damit ihr 
nicht fallen könnt. 

Mein Volk wird wie Gold im Schmelztiegel gereinigt, aber dieser Schmelztiegel 
wird nur so weit kommen, wie ich es als Besitzer der ganzen Schöpfung zulasse. 
Alles was existiert, kam aus der Hand meines Vaters. Es kann nicht sein, dass 
mein Volk die göttliche Allmacht ignoriert, die das Universum geschaffen hat. 

MEIN VOLK MUSS MEIN WORT MIT GEHORSAM, LIEBE UND FREUDE 
AKZEPTIEREN, 

MEIN WORT IST EHER BARMHERZIG ALS GERECHTIGKEITSLIEBEND, 
ABER ICH KANN ES NICHT ZULASSEN, DASS DIESE GENERATION 

NICHT AUF MEINE WAAGE GESTELLT WIRD. 

Bleibt bei mir und vergesst nicht, dass mein Gesetz nicht geändert werden kann. 

LIEBT MICH WIE ICH EUCH LIEBE. BEZEUGT MICH IN JEDER 
TÄGLICHEN TAT UND HANDLUNG FÜR DIEJENIGEN, DIE MICH 

NICHT LIEBEN UND MEINE MUTTER VERACHTEN UND LEUGNEN. 
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Mein geliebtes Volk, ich komme für euch: 

Mich dürstet nach Seelen, die mich lieben... 

Mich dürstet nach tapferen Seelen... 

Mich dürstet nach Seelen, die keine Angst haben, meine Liebe und mein Wort zu 
teilen. 

Vereinigt euch in brüderlicher Liebe, entfernt euch nicht von Meiner Mutter, 
denn sie hält Fürsprache für jedes ihrer Kinder. 

MEIN HEILIGES HERZ BRENNT AUS LIEBE FÜR EUCH, UND MÖCHTE 
DIE LAMPE IN JEDEM VON EUCH EINGESCHALTET FINDEN. 

Mein besonderer Segen sei mit all denen, die bewusst Meine Wahrheit teilen. 

Ich segne euch im Namen des Vaters, in meinem Namen und im Namen unseres 
Heiligen Geistes. Mein Schutz ist mit meinem Volk, ich segne euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 (1)  Offenbarungen über die drei Tage der Dunkelheit...  

(2)  Offenbarungen über die Folgen und Gefahren der Radioaktivität... 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Christus betont mit seinem göttlichen Wort die Notwendigkeit, zu wissen und 
uns in die Wurzel der Geschehnisse dieser Zeit zu vertiefen, damit wir nicht 
getäuscht werden können. Wir müssen weiter vorsichtig mit den Nachrichten 
der Boulevardzeitungen umgehen, die von der irdischen Macht, den Regierun-
gen und sogar von der Kirche beeinflusst werden mit der Absicht, das Volk 
Gottes weg von der Wahrheit zu halten. 

Christus bittet uns vehement darum aufzuwachen und uns nicht nur mit dem 
Wissen, das wir von der Heiligen Schrift haben, abzufinden. Er warnt uns auch, 
dass wir alles, was der Mensch durch die Wissenschaft entwickelt hat, sehr gut 
kennen müssen und somit die Wahrheit und die großen Täuschungen entdecken 
können, denen wir ausgesetzt worden sind. 

Sich in die falsch eingesetzten wissenschaftlichen Fortschritte zu vertiefen gibt 
uns ein wahres Bild von dem, was mit den Menschen geschieht und wie er sich 
selbst aus Unwissenheit oder Bequemlichkeit kontaminiert. 

Christus, gedrängt um sein Volk zu retten, ruft 70 mal sieben, damit die Seelen 
nicht aufgeben und die Wahrheit kennen. 

Brüder, der Himmel erzählt dem menschlichen "Du" über das göttliche "Du" mit 
Nähe und in der göttlichen ewigen Gegenwart. Amen 
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LUZ DE MARIA  

21. SEPTEMBER 2014 

In den nächsten Tagen nach den letzten drei Botschaften haben unser Herrn und 
die Gottesmutter Folgendes mir anvertraut: 

DIE MENSCHHEIT BEFINDET SICH IN DER ENDPHASE, IN DER SIE 
VOR DEM HERRSCHER AUFTRETEN WIRD, WIE IN FRÜHEREN 
GENERATIONEN. DER UNTERSCHIED IST NUR, DASS DER MENSCH 
ZURÜCKBLICKT UND ALLES, WAS BISHER GESCHEHEN IST, SCHEINT 
IHM FERN ZU SEIN. Wir wissen, dass jede Generation vor uns durch die Hand 
der Barmherzigen Gerechtigkeit Gottes gereinigt worden ist, wenn die 
Aberration selbst den Menschen übertroffen hat. 

Gott ist die Liebe, dennoch wissen wir, dass er es nicht zulassen wird, dass all 
seine Kinder verloren gehen. Als er seine göttliche Gerechtigkeit in Sodom und 
Gomorra ausübte, wurde Lot und seine Familie gewarnt, weil diejenigen, die 
danach streben in der göttlichen Liebe zu bleiben, nie aufgegeben werden. Dies 
sollte nicht eine weitere Passage des Alten Testaments, sondern eine große Lehre 
für diese Generation sein, damit sie ihre Bemühungen fortsetzt und weiter auf 
dem Weg des göttlichen Willens bleibt. 

DIE GLEICHGÜLTIGKEIT IST NICHT NUR EINE TAT GEGEN GOTTES 
WILLEN, SONDERN EINE SÜNDE UND EIN ZEICHEN VON SCHWÄCHE. 
Der Mensch zeigt sich manchmal gleichgültig, um seine Unentschlossenheit, 
oder ob er das Gute oder das Böse unterstützt, nicht preiszugeben. Aber die 
Aufrufe des Himmels drängen uns, mit dem brüderlichen Gut uns zu 
identifizieren, und erinnern uns daran, dass "die Unentschlossenen aus dem 
Mund Gottes gespuckt werden". 

Der Himmel zeigt eine beispiellose Dringlichkeit, damit jeder von uns, der sich 
Kind Gottes nennt,  - die Entscheidung trifft ein Mensch mit Bewusstsein, mit 
Namen und Nachnamen - in der Lage ist zu reagieren und seinen Glauben zu 
verteidigen und zu bezeugen. Er muss ein solides Fundament haben, das ihn 
unterstützt und ihn nicht vor den leeren Worten der Unwissenden schwanken 
lässt. Diese haben keine Ahnung was im Hintergrund geschieht, aber schnüffeln 
oft die Titelseiten der Zeitungen und darauf basieren sie ihre Meinungen, die 
aber keinen Inhalt haben. 

Der Christ ist in diesem Moment nicht Derselbe wie vor 50 Jahren. Der Himmel 
hat uns gerufen, damit wir Wissen in allen für die Menschheit nötigen Bereichen 
erwerben. Könnte es sein, dass die Menschheit aus Angst nicht wissen möchte, 
was kommen wird, und dass sie dabei vergisst, dass es nicht von ihr sondern 
von Gott abhängt? 

Die Aufrufe des Himmels erzählen uns,, dass man die Barmherzigkeit Gottes 
und die göttliche Liebe missbraucht hat... aber dass der Mensch noch nicht auf 
die Waage gestellt wurde, das hat mit der Fürsprache der Gottesmutter, die für 
diese Menschheit weint, zu tun gehabt. 

Brüder, der Mensch wird nicht sensibilisiert, weil er seit Jahrhunderten unter 
dem Gesetz des Stärkeren lebt. Mitten in der Gewalt, die sich auf der Erde 
verbreitet hat, lebte der Mensch in der Korruption, und nur Wenige dirigieren 
das Schicksal der Menschheit.  
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DIE GEWOHNHEIT HAT BESITZ ÜBER DEN GEIST DER MENSCHEN 
GENOMMEN, ABER VOR ALLEM ÜBER DEN WILLEN, UM BESSER ZU 
SEIN, SO DASS ER EIN ABSOLUTER KONFORMIST GEWORDEN IST. 

DER HIMMEL HAT GERUFEN, UND DIEJENIGEN, DIE IM WILLEN DES 
VATERS LEBEN, WERDEN MIT EINER GLÜCKLICHEN EWIGKEIT 

GELOHNT. 

Der Mensch muss verstehen, dass die Ereignisse, die entstehen und entstehen 
werden, alles andere als Einzelfälle sind. Sie werden sich verallgemeinern, weil 
der Mensch sich nicht nur als Teil eines Systems auf der Erde, sondern als Teil 
des Universums bewegt, und als solcher beeinflussen seine Handlungen die 
Schöpfung, und diese reagiert gegen diese Kreatur, aus der Liebe oder Bosheit 
ausgeht. 

Der Mensch ist der Einzige, der über den gleichen Stein stolpert, der Einzige, der 
spazieren geht, wo ihm aber gesagt worden ist, dorthin soll er nicht gehen. 
Dann, nachdem er die Wahrheit verachtet hat, sieht er mit seinen eigenen Augen 
den Fehler, aber ändert sich nicht und vergisst ihn schnell. 

NUR WENIGE, DIE FÜR VERRÜCKT GEHALTEN WERDEN, BLEIBEN 
DEN BITTEN DES HIMMELS TREU UNTER DEM SCHUTZ DES HEILIGEN 

GEISTES. DIESE WERDEN DIE PROBEN AN DER HAND DER 
GOTTESMUTTER, FÜHRERIN DIESER GENERATION, BESTEHEN. 

Die Kirche sind wir alle, nicht nur die Hierarchie, sondern alle, die uns Kinder 
Gottes nennen und unseren Glauben bekennen. Wir, die an den einen wahren 
Gott glauben, einer in drei Personen, die Gottheit. In diesem Glauben gehen wir 
bettelnd, nicht damit wir nicht fallen, sondern damit wir wieder aufstehen 
können. 

Der Mensch neigt dazu, das was er fürchtet zu zeigen und zu beurteilen, in 
diesem Fall ist es das, was ihm die Zukunft zeigt und Angst macht. Johannes der 
Täufer wurde für die Verkündigung der Wahrheit geköpft, Petrus wurde mit 
dem Kopf nach unten gekreuzigt und so andere der Jünger Christi, weil die 
römischen Behörden sich vor Christus und seinen Anhängern fürchteten.  

Zu dieser Zeit verfällt die menschliche Rasse in jeder Hinsicht mit dem 
Missbrauch von allem, was Gott den Menschen gegeben hat. Das Böse ist 
erwacht und hat eine respektlose Menschlichkeit gefunden, die keine Liebe zu 
Gott hat und ihn überall wegschafft, damit sie an das Kreuz und die Erlösung 
nicht erinnert wird. 

Christus hat Seiner Mutter die Führung diese Generation anvertraut, damit sie 
diejenige ist, die die Menschheit von diesem Modernismus, der die Grenzen 
überschritten und das Geld als Gott und Besitzer des persönlichen Schicksals 
adoptiert hat, zu wecken. 

Dieser Moment wird das Volk Gottes dazu führen, sich mit ihm zu vereinen (1), 
das Böse wird der Stolperstein der Menschen, damit er das göttliche Licht nicht 
erreichen kann. Für den Menschen ist alles eine Herausforderung vor seinem 
eigenen freien Willen, wie er die Gabe des Wortes und seinen Geist benutzt, vor 
seinen eigenen Gedanken, seinen Gefühlen, seinem Willen, seiner Bereitschaft 
und schließlich vor seinem Gewissen. 

Was geschieht seit einer Weile? 
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DER TEUFEL HAT SICH ETWAS VORGENOMMEN: ER MÖCHTE, DASS 
DER MENSCH SEINEN WILLEN VERLIERT. DIESER IST WIE DAS HERZ 
FÜR DIE MENSCHEN, DIE KÄMPFEN UM AUF DEM SPIRITUELLEN WEG 
BEI GOTT ZU BLEIBEN. Das ist so, weil Satan den Weg für den Antichristen 
seit langer Zeit vorbereitet, sogar bevor die Mutter selbst sich über dieses 
rätselhafte Ungeheuer, das Wesen des Bösen, sich geäußert hatte. 

 (1) Es bezieht sich auf den Aufruf. 

Die Menschen hat die irdischen Problemen, die sich im Laufe der Geschichte der 
Menschheit entwickelt haben, für wichtig gehalten und dabei ignorieren sie, aus 
Angst am Anfang und dann auch aus Bequemlichkeit das Wissen der Wahrheit 
und der Zukunft. Der Mensch vermeidet instinktiv alles was Schmerzen, 
Reinigung usw. bedeutet. 

HANDELN GEGEN DEN GÖTTLICHEN WILLEN VERDUNKELT DIE 
SEELE UND UNTERWIRFT DIE MENSCHEN DER MACHT DES BÖSEN. 

Die Unwissenheit am Anfang war nicht freiwillig, sondern von der Kirche 
gewollt, denn sie hat die großen Wahrheiten dem Volk nicht bekannt gemacht. 
Die nicht Einhaltung dieser Wahrheit führt dazu, dass das Volk von der 
absoluten Dunkelheit des Antichristen beherrscht wird. 

Einige der Herrscher der Weltmächte kennen, was der Rest der Menschheit 
hauptsächlich über die Kernenergie, die der Zerfall der Menschen mit sich 
bringen wird, nicht kennt. 

So sind mehrere Sekten wie die Illuminaten und die Freimaurerei entstanden, 
die es immer noch gibt und eine mächtige Kraft innerhalb und außerhalb der 
Kirche bilden, die überall in der Welt Einfluss hat. Sie dringen leise und listig 
mithilfe der teuflischen Kräfte ein und degenerieren die Moral, und somit den 
Geist und den physischen Körper, um den Menschen zu fangen. Der Mensch 
sieht was geschieht als etwas, was immer passiert ist. Er verweigert, dass 
Christus seine göttliche Gerechtigkeit ausüben kann und ignoriert die gerechte 
Hand Gottes in der Vergangenheit. 

DIE GÖTTLICHE BARMHERZIGKEIT WIRD SICH DURCHSETZEN, 
IMMER WENN DER MENSCH REUE EMPFINDET UND SICH ÄNDERT. 
Die Gottesmutter sagt, dass die bestehende Verderbtheit es schafft, dass der 
Mensch Negativität, Dunkelheit, Ablehnung um sich herum und gegen die 
Natur ausstrahlt. Die Ablehnung des göttlichen Willens ist ein Magnet für 
Unglück für das menschliche Wesen. Der Mensch, als Teil der von Gott 
geschaffenen Schöpfung, sollte weiterhin verschmolzen mit dem göttlichen 
Willen existieren. Er handelt aber anders und mit freiem Willen, der dem Gesetz 
Gottes widerspricht und hält sich nicht an die Mission, wofür er geschaffen 
worden ist. Deswegen reagieren die Elemente gegen den Menschen, um seine 
Aufmerksamkeit zu wecken, aber der Mensch versteht und antwortet nicht. 

So gelingt dem Teufel der Zerfall des Geistes der Menschen. Er hält ihn in der 
Unwissenheit, um seinen Plan fortzusetzen und den Antichrist als König in 
religiösen, politischen und wirtschaftlichen Bereichen zu installieren und die 
Menschen komplett zu dominieren und diejenigen, die Widerstand zeigen, zu 
verfolgen. 

Es ist kein Märchen, es ist eine Tatsache, dass in diesem Moment, in dem die 
Menschheit erkannt hat, dass einige große Details über das Geheimnis von 
Fatima noch nicht offenbart worden sind, sie verstehen sollte und sich bewusst 
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sein über das, was auf sie zukommt und die Zeichen, die die Menschheit erlebt. 
Diese Zeichen gab es schon immer, aber nicht mit dieser Intensität und 
Kontinuität, mit denen der Mensch die natürlichen Flagellen und Geißeln seines 
Verhaltens und Vorgehens lebt und gegen seine Brüder handelt. Nur die 
Dreifaltigkeit und die Gottesmutter als unendliche Liebe werden uns 
unterstützen und befreien. 

LASST UNS BETEN UND DEN LEIB UND DAS BLUT CHRISTI 
EMPFANGEN. LASST UNS DIE GOTTESMUTTER LIEBEN UND FÜR DAS 

GEMEINWOHL ARBEITEN. 

LASST UNS NICHT DAMIT ABFINDEN, WAS DIE ANDEREN UNS 
GEBEN. VERTIEFT EUCH IN DIE WURZELN DER GESCHEHNISSE UND 

WARNT EURE MITMENSCHEN. 

Amen. 

Luz de María, 20. September 2014 

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

21. SEPTEMBER 2014 

 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

In diesem Moment der Momente bringt diese Mutter dem Volk seines Sohnes 
die Liebe, die ich immer in meinem Unbefleckten Herzen trage.. 

IHR MÜSST MEINEN SOHN VOM GANZEN HERZEN, MIT DER GANZEN 
SEELE UND ALL EURER KRAFT LIEBEN, UM DIE TÄGLICHEN 

HINDERNISSE ZU ÜBERWINDEN. 

IHR MÜSST DIE ENTSCHEIDUNG TREFFEN: IHR KÖNNT NICHT 
HALBWEGS LEBEN UND ZWEI HERREN DIENEN, DENN SO WERDET 

IHR NUR EINEN VON DENEN LIEBEN UND DEN ANDEREN 
VERACHTEN. IHR KÖNNT MEINEN SOHN WEDER VERACHTEN NOCH 
HALBWEGS LIEBEN, DENN DIE UNENTSCHLOSSENEN WERDEN AUS 

DEM MUND DES VATERS GESPUCKT. 

Geliebte Kinder, kehrt schnell zurück zum Haus des Vaters, besucht meinen 
Sohn im Tabernakel und redet dort mit Ihm. Er kennt euch sehr gut, kommt aber 
mit Demut und ohne Arroganz. Dies ist der Moment, in dem das wahre Volk 
sich sehen wird, das Volk, das sich immer den letzten Platz wünscht, weil es 
weiß, dass wer den ersten Platz will, wird immer den Letzen bekommen. 

DER WEG MEINES SOHNES IST EIN WEG FÜR DIE ENTSCHLOSSENEN 
UND DIE MUTIGEN, mutig und geistig entschlossen die menschliche 
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Selbstsucht zu vernichten und ihren Stolz und persönliche Interessen 
aufzugeben aus Liebe für meinen Sohn und ihre Brüder. 

JEDER VON EUCH, MEINE KINDER, IST EINE KERZE, DIE DEN WEG 
EURER BRÜDER BELEUCHTEN MUSS. Diejenigen, die es nicht zulassen, dass 
das Licht des Heiligen Geistes sie und ihre Brüder erleuchten, werden von der 
Dunkelheit überfallen, und mein Herz schmerzt für sie. 

Geliebte Kinder: 

Der menschliche Körper hat ein Herz, und dieses hält den Körper am Leben. Die 
Seele belebt den Körper und führt euch auf dem Weg, während ihr im Takt des 
schlagenden Herzens meines liebenden Sohnes sie ständig beobachtet. 

Nicht alle meine Kinder leben in der Liebe meines Sohnes. Man Sohn liebt alle 
gleich, denn alle sind seine Kinder. Aber ich sehe, wie die Menschheit nicht 
mehr als Einheit im göttlichen Willen und Brüderlichkeit leben möchte. Wenn 
ihr wüsstet, wie nah die großen Katastrophen stehen, die durch die Gewalt, die 
in diesem Moment über die Menschheit herrschen auf Grund der Bewusst-
losigkeit dieser Menschheit, dann würdet ihr euch doch mit Brüderlichkeit 
verhalten, wie mein Sohn euch immer aufgefordert hat. 

Meine Kinder, empfangt Meinen Sohn, stärkt euch mit seinem Leib und seinem 
Blut.  

BETET UND HANDELT. BEZEUGT DIE LIEBE MEINES SOHNES, DER 
MÖCHTE, DASS JEDER VON EUCH ZEUGE DER BRÜDERLICHEN LIEBE 
WIRD UND ALLE MENSCHEN ÜBER DIE RIESEN TENTAKEL DES 
ANTICHRISTEN, DIE ÜBER DIE MENSCHHEIT SICH ZUSAMMEN-
BRAUEN, WARNT, wie es bald öffentlich gemacht wird. Doch bevor es kommt, 
leidet das Volk meines Sohnes bereits durch die Tentakel des Antichristen. Einer 
von ihnen ist der Kommunismus, der als große Geißel der Menschheit ganz leise 
eingedrungen ist und Satelliten in kleinen Ländern gebildet hat, die ihm helfen, 
sich unbemerkt zu infiltrieren. 

Diese Macht, die die Gedanken des Menschen festhält, die den Willen des 
Menschen geißelt und die Handlungen der Menschen bedingt, hat meine Kinder 
betrogen und wird die Mehrheit der Völker unterwerfen und ihren Geist ver-
sklaven, damit sie "nein" zu Meinem Sohn sagen und der Macht und Herrschaft 
des Kommunismus, der von Bösen geführt wird, unterliegen. 

Ihr, meine Kinder, die meinen Sohn wirklich lieben, gebt euch diesen Netz-
werken nicht hin, verachtet nicht Meinen Sohn und bewahrt den Glauben. Mein 
Sohn, der die Vögel auf dem Land mit Nahrung versorgt, wird seine Kinder 
nicht ohne Nahrung lassen. Sagt nicht "Nein" zu meinem Sohn für ein Stück 
Brot, greift nicht Partei für diejenigen, die seine Brüder geißeln. Das ist der 
Mangel an Liebe, an Nächstenliebe zu den Brüdern und vor allem Mangel an 
Bewusstsein. Seid nicht mehr gleichgültig vor den Schmerzen eurer Mit-
menschen, denn kein Volk oder keine Nation wird frei vom Leid bleiben. 

DIE KERNENERGIE IST DER KAIN DER MENSCHHEIT,  
SOWIE DER KOMMUNISMUS. 

Ohne zu wissen geben meine Kinder ihre Freiheit auf; sie werden versklavt und 
lassen sich von diesem großen Tentakel, die die ganze Welt zum Leiden bringen 
wird, einschränken. 
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Geliebte Kinder des Unbefleckten Herzens, die Menschlichkeit wird den 
Ungehorsam bedauern.  

Die Wasser der Meere werden stürmisch und die Menschen werden erschüttert. 

Meine Kinder, vergesst nicht für mein geliebtes Chile zu beten. 

Oh Jugend von der ich Mutter bin, ruft:  

"AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE", UND 
ICH WERDE MICH ZU EUCH EILEN. 

Lasst nicht mehr zu, dass Sünden, Verdorbenheit, Unwissenheit und Bewusst-
losigkeit Besitz über euch nehmen. Sie wurden von Satan geschaffen, damit ihr 
den Willen verliert sowie den Faden, der euch auffordert, euch an das Gute zu 
bleiben. Durch die Drogen werdet ihr leblose Menschen. Sie unterwerfen euren 
Willen, bis ihr keinen mehr habt und bringen euch dazu, diese Götter anzubeten, 
die euch vollständig zerstören. 

DIESE MUTTER MÖCHTE, DASS DIE KRAFT DER JUGEND IST, WAS DIE 
STIMME, DIE MEIN SOHN HÖREN MÖCHTE UND DIE IHN VEREHRT 

UND ALS HERR UND KÖNIG PROKLAMIERT, MIT IM HERZEN 
ENTSTANDENEM EIFER ERHEBT. 

Vergesst nicht, Kinder, dass obwohl es euch scheinen kann, zu wenig Kraft zu 
haben, die Kraft des Heiligen Geistes bei dem treuen Volk und vor allen bei der 
Jugend bleibt. Beachtet, dass das Böse sich nicht über die Kirche Meines Sohnes 
durchsetzen wird, die Kirche wird auf die Probe gestellt, aber nie besiegt. 

Betet, meine Kinder, für die Hierarchie der Kirche meines Sohnes, Mein Herz 
bleibt über sie. 

Liebe Kinder, seid bewusst über eure Umgebung und Bedrohungen, die keine 
Wörter mehr sind, sondern sich zu einer Realität gegen die Menschheit 
geworden sind.  

Satan hat die Gestalt... 

der Kernkraft angenommen...  

des Kommunismus angenommen,  

der Nahrung angenommen und vergiftet und kontaminiert damit den Körper, 
den Tempel des Heiligen Geistes, 

der falsch eingesetzten Wissenschaft angenommen und (nochmals) 

der Kernkraft angenommen...  

WIE OFT HAT DIESE GENERATION MEINEN SOHN, DIE UNENDLICHE 
LIEBE, BELEIDIGT! 

IHR BLEIBT IN MEINEM HERZEN. 

Versucht nicht, mit menschlichen Erklärungen eure Fehler zu entschuldigen. 

MEINE WORTE, DIE IN VERSCHIEDENEN ZEITEN UND LÄNDER 
ANGEKÜNDIGT WURDEN, SIND IMMER NOCH PRÄSENT, UND 
BITTEN INSBESONDERE DARUM, DASS DIE GROSSE NATION 
RUSSLANDS MEINEM UNBEFLECKTEN HERZEN GEWIDMET WIRD, was 
noch nicht geschehen ist. Mein in Fatima gegebenes Wort ist noch nicht 
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vollständig offenbart worden, aber diese Generation wird nicht leiden, bevor 
Mein Wort in Fatima allen Menschen bekannt gemacht wird. 

ICH GEHORCHE DEN WILLEN DES VATERS  

UND DIESER LAUTET, DASS SEIN VOLK ALLES KENNT, WAS ICH 
OFFENBAREN MUSS. 

Meine Lieben, ich komme immer wieder zu meinen Kindern, um sie auf die 
Notwendigkeit zu meinem Sohn zurückzukehren aufmerksam zu machen, 
damit sie nicht verloren gehen in dieser Generation, die darauf besteh,t sich den 
Fängen des Bösen auszuliefern und Meine Warnungen, mit deren Offenbarung 
mein Sohn mich beauftragt hat, ZU ignorieren.  

Ich möchte nicht, dass ihr vom Bösen gefangen genommen werdet...  

Ich möchte nicht, dass ihr betrübt seid... 

Ich möchte nicht, dass ihr leidet...  

KINDER, KOMMT ZU MEINEM SOHN UND BEREITET EUCH RICHTIG 
VOR, UM IHN ZU EMPFANGEN. BEKEHRT EUCH MIT FESTEM WILLEN 
UND GROSSEM VORSATZ ZUR ÄNDERUNG UND VERGESST NICHT, 

DASS, WENN IHR AUF DIESEN WEG WEITER BLEIBT, IHR VOM BÖSEN 
GEFANGEN GENOMMEN WERDET. 

Die Kernenergie kann binnen Sekunden schwere Schäden an der Menschheit 
verursachen, aber ihr habt den Kommunismus vernachlässigt, und so ist er 
heimlich vorangekommen und hat die Völker unterworfen, damit die Menschen 
sich falschen und zahlreichen Götter widmen, die der Kommunismus vor ihnen 
präsentiert. 

Gebt meinen Sohn nicht auf, geht weiter, meine Lieben, mit dem Kreuz, Zeichen 
der Liebe meines Sohnes für Euch. Diese Mutter wird weiterhin die Liebe, die 
mein Sohn verlangt, bekannt geben, sowie die Liebe, die mein Herz über die 
ganze Menschheit ohne Unterschied verbreiten möchte. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, die Erde wird sich weiter 
erschauern und dieser Generation ihre Sünde vorwerfen. 

Betet meine Kinder für die Dominikanische Republik. 

Betet den Rosenkranz weltweit. 

Die große Geißel der Menschheit wird sich bald auf die ganze Welt in Form 
eines Krieges verbreiten. Das Herz meines Sohnes blutet, und ihr, meine Kinder, 
seid kein Trost für das heilige Herz Jesu meines Sohnes. 

Ich schütze euch als Mutter der Menschheit und entferne euch von der Gefahr. 

Erhaltet alle Meinen Mütterlichen Segen.  

Bitte vergesst mich nicht, denn ich, als Mutter, verlasse nie meine Leute.  

Denkt daran, dass ihr zum Treffen mit meinem Sohn, zum neuen Himmel und 
einer neuen Erde geht. Der Schmerz wird vergehen, und ihr werdet die begehrte 
Belohnung finden. 

Ich liebe euch, ich segne euch. 

Mutter Maria. 
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AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 
 

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Unsere Gottesmutter lässt nicht aus, was für die Menschheit eine große Gefahr 
darstellt, und erzählt uns vom Kommunismus, der nach der Kernenergie eine 
der größten und stärksten Tentakeln ist, mit denen die Anhänger des 
Antichristen die Menschheit vorbereiten, damit sie mit unwissender Freude 
denjenigen begrüßen, der sie geißeln und die Hierarchie und den mystische Leib 
Christi brechen wird. 

Ignoriert diese Warnung nicht. Der Himmel schaut weiter über das, was der 
Mensch sieht, und weil er die Zukunft genau kennt, ruft er die Menschheit auf, 
damit sie kein Opfer des Bösen wird. 

Die kirchliche Hierarchie hat nicht auf die Gottesmutter gehört, denn sie hat die 
Weihe Russlands verweigert. 

Brüder und Schwestern: 

DIE ZUKUNFT IST NICHT ERMUTIGEND...  

ABER WIR GEHEN MIT DEM GLAUBEN, DASS CHRISTUS UND DIE 
GOTTESMUTTER UNSERE HAND NICHT LOSLASSEN, MIT GLAUBEN 

AN DIE GÖTTLICHE VORSEHUNG UND DASS DIE BRÜDER 
AUFWACHEN UND SICH ANSTRENGEN WERDEN, UM GOTT ZU 

LIEBEN UND DAS, WAS DIE MÄCHTIGEN UND DIE WISSENSCHAFT 
VERHEIMLICHEN, ZU KENNEN. 

Lasst uns ein weltweites Beten des Rosenkranzes um 15 Uhr des jeweiligen 
Landes für die Anliegen der Gottesmutter beginnen, und gemeinsam werden 
wir eine Stimme erheben, die zum trinitarischen Thron steigen wird. 

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

24. SEPTEMBER 2014 

 
Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

ICH LIEBE EUCH, IHR WISST SEHR GUT WIE SEHR ICH EUCH LIEBE. 

Der Wind weht über die Erde und bringt mit sich die Verschmutzung, die in 
großen Laboratorien aus den Händen von Menschen ohne Gewissen erfunden 
worden ist. Wie sehr leide ich wegen dem, was mit meinen Kindern geschehen 
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wird!  Meine Hand bleibt vor jedem einzelnen Menschen, vor meinen Kindern, 
gestreckt. Ihr alle seid meine Kinder, alle habe ich empfangen wie meine Söhne 
am Fuße des Kreuzes. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Dieser ist der entscheidende Moment für diese Generation, und er wird blutiger 
mit jeder Sekunde, die vergeht. 

Meine Lieben, die Gewalt, geboren aus dem Geist, den Gedanken und dem 
verhärteten Herzen der Menschen, wird immer größer. Dieser ist nicht der 
Mensch, den Gott Vater geschaffen hat, dieser Mensch ist das Ergebnis schlecht 
eingesetzter Wissenschaft... 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

GROSSE KÜNSTLICHEN SATELLITEN HÄNGEN IM HIMMEL, UND VON 
DORT ÜBEN SIE DIE KONTROLLE ÜBER MEINE KINDER. 

Diese leben weg von meinem Sohn, sie widmen sich den Freuden und allem, 
was weltlich und sündhaft ist. Sie sind Opfer dieser Mächte, die von oben Meine 
Kinder kontaminieren, so dass sie keine Menschen des Friedens, keine 
Schöpfungen des Guten mehr sind. 

DIE MEHRHEIT DER MENSCHHEIT WIRD VON DENEN, DIE EINEN 
RIESENWELTKONFLIKT PLANEN, KONTROLLIERT.  

DIE INTERESSEN HERRSCHEN ÜBERALL, OHNE DASS DAS 
MENSCHLICHE LEBEN, DAS ERBARMEN UND NOCH WENIGER DIE 

LIEBE EINE ROLLE SPIELEN. 

Meine Kinder, das Leid nähert sich den Menschen schnell.  

Ich leide deswegen...  

Ich leide für meine Kinder, die Momente der Verzweiflung leben werden...  

Ich leide, weil sie nicht wissen, dass inmitten der Finsternis und der Dunkelheit 
die großen Interessen der Großmächte kämpfen, um alle natürlichen Ressourcen 
der Erde zu beherrschen und so die Macht über andere Nationen zu halten. 

Meine Lieben:  

Die Erde wird den Menschen ihre Ressourcen verweigern, damit die Menschen 
reagieren, aber ihr Geist, ihre Gedanken und ihr Herz sind schon so 
kontaminiert, dass sie nicht aufhören und sich gegenseitig geißeln werden. 

Liebe Kinder, ignoriert nicht, was ihr sieht, oder versucht ihr etwa zu leugnen, 
dass die Sonne aufgeht, um den Tag für die Menschen zu beleuchten und sich 
versteckt, damit der Mond in der Nacht leuchten kann? Ihr könnt die Zeichen 
der Zeit nicht leugnen, und in diesem Moment, in dem die Zeit keine mehr ist, 
sind die Zeichen für alle sichtbar.  

DIE UNEINIGKEIT IST DIE WAFFE DES SATANS. Einige meiner Kinder 
diskutieren gegen Andere, als würden sie die ganze Wahrheit besitzen, ohne zu 
denken, dass sie am Ignorantesten sein können. Es reicht nicht, dass man meine 
Nachrichten und Auftritte im Laufe der Geschichte der Menschheit liest. Es IST 
UNERLÄSSLICH, DASS MEIN WORT PRAXIS MIT DEM WUNSCH ZU 
BEKEHRUNG WIRD. DAS IST, WAS ICH MIR VON DENEN WÜNSCHE, 
DIE SICH SELBST MEINE SÖHNE NENNEN. 
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Ich komme, um das Volk meines Sohnes zu rufen, damit es sofort zu ihm 
zurückkehrt. Die Zeit meines Sohnes ist nicht die Zeit des Menschen. Wie viele 
pflegen geschriebene Listen über die Ereignisse vor dem Ende der Großen 
Drangsal, über die Ereignisse vor dem Auftreten des Antichristen und vor dem 
Dritten Weltkrieg! Wie viele erwarten die Zeichen!... MEINE KINDER, DIE 
ZEICHEN STEHEN VOR EUCH, VOR DEM BLICK ALLER MENSCHEN. 
IHR HABT VERGESSEN, DASS MEIN SOHN ALLMÄCHTIG IST, UND 
DASS DIE ZEICHEN UND EREIGNISSE, DIE ICH OFFENBART HABE, IN 
SEKUNDEN STATTFINDEN KÖNNTEN. 

Vergesst nicht, Kinder, dass ihr euch bereits in der Reinigung befindet, und dass 
die Drangsal des Volkes meines Sohnes angefangen hat. Ich leide für meine 
Kinder, die zu Unrecht massakriert werden. Ich leide für die Unschuldigen, die 
von meinen himmlischen Legionen sofort vor meinem Sohn gebracht werden.  

Geliebte Kinder: 

Es ist notwendig, dass ihr nicht mit den leiblichen Augen, sondern mit den 
geistigen Augen schaut, damit ihr die Zeichen, die vor euch stehen, erkennen 
könnt. Sonst werdet ihr in die Fänge derer fallen, die meine Kinder zu Sturz 
bringen werden. Dieser ignoriert, dass er das Volk meines Sohnes geißeln wird, 
dass er die Körper töten kann, aber dass die Seele derer, die für meinen Sohn 
leiden, nicht verloren gehen. 

Meine Lieben, vergesst nicht, dass die Erde den Menschen ihre Ressourcen 
verweigern wird, und die Hungersnot wird sich verbreiten. 

Betet, Meine Kinder, betet für Russland, ich trage das Land in meinem Herzen 

Betet, Meine Kinder, betet für Mein geliebtes Volk der Vereinigten Staaten, 
ihre Herzen werden leiden. 

Betet, Meine Kinder, betet für Ecuador, die Vulkane werden ausbrechen. 

Liebe Kinder, ihr genießt die Ruhe und das Essen, ignoriert nicht diejenigen, die 
in diesem Moment leiden und verhungern, vergesst nicht diejenigen, die in 
diesem Moment Märtyrer sind, weil sie den Glauben an meinem Sohn 
aufrechterhalten. 

Geliebte Kinder: 

ES IST NOTWENDIG, DASS IHR EUREN GEIST BESÄNFTIGT UND DIE 
GEDANKEN ÖFFNET, BESÄNFTIGT UND ÖFFNET DAS HERZ, DAMIT 
DIE WAHRHEIT, DIE SICH HINTER DEN EREIGNISSEN VERSTECKT, 

EINDRINGEN KANN. 

NEHMT NICHT AN DER GEWALT TEIL, SEIT BOTSCHAFTER DES 
FRIEDENS UND DER LIEBE.  

ERHEBT NICHT DIE STIMME GEGEN EINEN BRUDER, SEID 
SCHÖPFUNGEN DES GUTEN. 

Kinder, ich schütze euch. Vereinigt und beschützt von meinem Mütterlichen 
Umhang werde ich euch immer führen: 

In Schmerzen, werde ich eure Zuflucht sein... 

Vor der Bitterkeit, werde ich der Honig sein... 

Vor den Verletzungen, werde ich der Balsam sein...  
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In der Einsamkeit, werde ich der Stern sein, die euch beleuchtet und führt... 

Vor der Angst werde ich eure Kraft sein. ZÖGERT DENNOCH NICHT UND 
WANKT IM GLAUBEN NICHT LÄNGER. 

Mein Sohn ist euer Gott, und diese Erde ist sein Besitz...  

Meine Kinder werden die Erde ihrem Schöpfer geben, erneuert von so viel 
Schmutz, so viel Sünde und so viel Tod.  

Meine Kinder werden diese gereinigte Erde übergeben, aber...so wenige werden 
diesen Moment der Übergabe der Erde zu meinem Sohn erreichen! 

WIE VIELE ERKLÄREN SICH IN DER WELT, IN DEN LÄNDERN, IN DEN 
GEMEINDEN ALS GLÄUBIGE MEINES SOHNES! ABER WENN DIE 

DRANGSAL, DIE BEVORSTEHT, GRÖSSER WIRD, WERDEN SIE MEINEN 
SOHN LEUGNEN.  

DESWEGEN LADE ICH EUCH STÄNDIG EIN UND RUFE EUCH AUF, 
MEINEN SOHN, SEINE LIEBE, SEINE BARMHERZIGKEIT UND SEINE 
BARMHERZIGE GERECHTIGKEIT, SO WIE MEINE AUFRUFE FÜR DIE 
MENSCHHEIT, DIE IN VERSCHIEDENEN LÄNDERN UND EPOCHEN 

STATTGEFUNDEN HABEN, BESSER ZU KENNEN. 

Unwissend ist derjenige, der in der Öffentlichkeit gegen diejenigen debattiert, 
die mein Sohn gewählt hat, um seinen Willen der ganzen Menschheit bekannt 
zu machen.  

Haltet weiter meine Hand, denn das Volk meines Sohnes wird mich finden, es 
werden so wenige sein! Aber die Gläubigen, diejenigen, die meinen Sohn in 
Geist und Wahrheit lieben, die ihn nie leugnen und stehen bleiben, diejenigen, 
die fest und treu sind, werden Meinem Sohn das Reich seines Willens 
übergeben. 

ICH WERDE EUCH IM AUFTRAG MEINES SOHNES IMMER HELFEN. 

ICH WERDE ANWÄLTIN FÜR DIEJENIGEN SEIN, DIE ZU UNRECHT 
BESCHULDIGT WERDEN. 

Ihr seid nicht alleine und werdet es nicht sein. Vergesst nicht, dass mein Sohn 
sein Wort auf die Erde senden wird, um sein Volk zu schützen, und damit es 
nicht in den Händen des Bösen ausgeliefert wird. Mein Sohn wird seinem Volk 
Hilfe senden. Sein Volk wird vom göttlichen Willen geschützt und geführt. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH BIN MUTTER UND KÖNIGIN DER SCHÖPFUNG. KOMMT ZU MIR, 
ICH BIN EURE FÜRSPRECHERIN VOR DER HOCHHEILIGEN 

DREIFALTIGKEIT. 

 DIESER IST DER MOMENT, IN DEM IHR EUCH BEKEHREN MÜSST. 
WARTET NICHT LÄNGER. 

Empfangt meinen Sohn in der Heiligen Eucharistie, empfangt ihn mit Würde 
und liebt ihn. Vergesst nicht, dass ihr der Tempel des Heiligen Geistes seid und 
erneuert eurer Innerstes mit großzügigem Geist, damit ihr so echtes Zeugnis 
gebt von dem, was in euch wohnt. 

LEUGNET NICHT MEINEN SOHN, AUCH WENN IHR ANGST HABT. 
VERSTECKT NICHT DAS KREUZ AUS ANGST, EUCH ALS CHRISTEN ZU 
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ERKLÄREN, GLAUBT WEITER AN MEINEM SOHN UND FÜRCHTET 
EUCH NICHT. 

Hier bin ich, ich bin eure Mutter, ich schütze und segne euch. Meine Kinder, ich 
segne euch bevor die Erde erschüttert wird.  

Mein Umhang bedeckt, schützt und hilft euch, wenn ihr im Glauben bleibt. 
Mein Segen sei über die Menschheit. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Lasst das Göttliche Wort des Johannesevangeliums zum Leben bringen: 

"Dies alles habe ich euch gesagt, damit ihr durch mich Frieden habt. 

In der Welt habt ihr Angst, 

aber lasst euch nicht entmutigen: 

Ich habe die Welt besiegt". 

Jn 16,33 

 

 

  
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
29. SEPTEMBER 2014 

 

Geliebte Kinder meines Herzens: 

MEIN SOHN LIEBT EUCH MIT EWIGER LIEBE... 

 UND ICH, ALS MUTTER DER MENSCHHEIT, LIEBE EUCH UNENDLICH. 

DER MENSCH MUSS DEN WEG DER WAHRHEIT WIEDER FINDEN UND 
MEINEN SOHN ANERKENNEN. DAFÜR IST DAS WISSEN NOTWENDIG, 
wie wird er denn sonst den Pfad wieder finden, wenn er vorher über meinen 
Sohn, seine Hingabe, sein Wort und über die Gesetze und Gebote des Vaters 
nichts gelernt hat? OHNE WISSEN KANN DER MENSCH NUR SEHR 

SCHWER DIE WAHRHEIT ERKENNEN.  
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Zu diesem Zeitpunkt hat der Feind der Seele großen Einfluss auf die Seelen 
erworben, und unter der Aufsicht des freien Willens führt er sie ins Verderben... 
Ich leide deswegen. Mein Herz schmerzt wegen dem Unsinn, den der Mensch 
verursacht. Mein Sohn leidet unter großen Schmerzen deswegen. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

DIESE SIND MOMENTE, IN DEM JEDER, DER BEHAUPTET, MEINEN 
SOHN IN GEIST UND WAHRHEIT ZU LIEBEN, DIESE LIEBE UND 

DIESEN GLAUBEN BEZEUGEN MUSS.  

DIE KIRCHE, DER MYSTISCHE LEIB MEINES SOHNES, MUSS MIT 
GLAUBEN DIE LIEBE, DIE SIE FÜR MEINEN SOHN BEKUNDET, 

BEZEUGEN. 

Das Zeugnis gibt man nicht nur im Gebet, in dieser Zeit sollte es AKTION sein. 
Ihr müsst nicht nur eifrig beten und meinen Sohn unendlich lieben, wie ihr 
bereits sehr gut wisst, sondern auch euch mit dem Leib und Blut Meines Sohnes 
ernähren und danach streben, seine Gebote zu erfüllen, ÖFFENTLICHES 

ZEUGNIS der Liebe zu meinem Sohn ablegen und Träger der frohen Botschaft 
meines Sohnes sein.  

JEDER VON EUCH, ALS MYSTISCHER LEIB MEINES SOHNES, MUSS 
OHNE ANGST DIE BARMHERZIGE LIEBE UND GERECHTIGKEIT 
MEINES SOHNES VERKÜNDIGEN, die ausgeübt werden muss angesichts 
des freien Willens der Menschen, sonst würde die göttliche Gerechtigkeit nicht 
eingreifen. Die Menschheit ist mit ihren bösen Taten verantwortlich, sie ist für 
das Bevorstehen der göttlichen Gerechtigkeit verantwortlich, der Mensch sich 
immer mehr nähert. 

Meine Kinder: 

So locker nehmt ihr die Ereignisse, die in diesem Moment entstehen! Ihr erlebt 
sie nicht persönlich und lasst sie vorbeiziehen, aber diejenigen, die Zeugnis der 
Liebe meines Sohnes sind, sollen ihre Brüder, die eingeschlafen sind, warnen, 
damit sie die Zeichen dieser Zeit erkennen.  

Die Verwirrung herrscht überall, Satan hat sich gut für diesen Moment 
vorbereitet, wenn die Menschheit meinen Sohn und seine Mutter verlässt. Sie 
hat meinen Sohn verbannt und verachtet mich...Aus diesem Grund ist die 
Menschheit geistig schwach, und der böse Betrüger hat sie dazu geführt, so 
niedrig wie nie zuvor zu fallen. 

DAS WORT MEINES SOHNES WIRD IN DIESEM MOMENT GEGEBEN, 
UM EUCH ZU ERKLÄREN, WAS ICH DER MENSCHHEIT IN ANDEREN 
OFFENBARUNGEN ANGEKÜNDIGT HABE, ABER DIE MENSCHHEIT 

HAT ES VERGESSEN. 

Der Krieg steht vor euch, und ihr erkennt nicht. Der Geist Meiner Kinder wurde 
überfallen und von der Technologie für das Böse durch die Videospiele 
ausgebildet, damit ihr Entwicklung des Krieges als etwas Normales im Leben 
betrachtet wird. Wie sehr hat die missbrauchte Technologie die Menschheit 
gegeißelt!  

Ich sehe immer noch mit Schmerz, dass trotz meiner Aufrufe, meine Kinder es 
weiterhin ermöglichen, dass ihre Jungen, die Jugendlichen und sogar die 
Erwachsenen sich mit diesen gewalttätigen Spielen beschäftigen. Wenn die 
Menschheit aus allen Blickwinkeln der Gewalt ausgesetzt ist, unterwirft sich der 
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freie Willen bereitwillig dieser, die in Erinnerung bleibt durch die Videospiele, 
die den menschlichen Geist trainieren, damit er gefühllos handelt. 

WIE KANN ES SEIN, DASS DAS VOLK MEINES SOHNES DEN 
TENTAKEL DES ANTICHRISTEN NICHT ERKENNT? Es erkennt ihn nicht, 
weil es über diese Fakten nicht unterrichtet wird, weil es sich nicht in das 
Wissen von dem, was in seine Hände kommt, vertieft. Bereitet euch vor, indem 
ihr euch über das erkundigt, was euch in die Hände kommt, und ihr werdet 
dahinter Satan und die Spuren des Antichristen finden.  

Meine Kinder:  

DER ANTICHRIST IST KEINE ERFINDUNG, ER IST EINE KREATUR DES 
SATANS. Ihr erwartet, dass ich mit Härte zurückweise, dass er offen gegen die 
Kirche meines Sohnes kämpft, um ihn zu erkennen, ihr wartet darauf, weil ihr 
die Liste, die er und seine Anhänger vorbereitet haben, nicht erkennt: es sind 
diejenigen, die ihm einen Thron, eine einzige Regierung, eine einheitliche 
Währung, eine einzige Religion, ein einziges Mandat und eine Regierung 
vorbereiten, die den mystischen Leib Meines Sohnes geißeln wird. Ich werde es 
mit Traurigkeit sehen, reduziert auf eine kleine Anzahl von Seelen. Alles was ich 
euch heute ankündige, wird sich still entwickeln, damit die Menschheit ihm, den 
Antichrist, keine Vorwürfe macht, sondern ihn als Retter sieht. 

Liebe Kinder, ihr erwartet einen Aggressor gegen das Volk meines Sohnes, ihr 
liegt so falsch! Der Antichrist wird mit falscher Liebe und versteckter List, sanft 
und ohne sich durchzusetzen auftreten, so dass es schwierig wird, im ersten 
Moment zu erkennen, bis er, schon im Besitz der Menschheit, seinen abscheu-
lichen Plan der Verfolgung gegen diejenigen, die im Glauben an meinem Sohn 
weiter fest bleiben, beginnt und entwickelt. 

Meine Kinder: 

Wie leid es mir tut, dass ihr weiter unentschieden bleibt! 

Wie sehr bedaure ich, dass ihr nicht lernt und wegen dieser Unwissenheit meine 
Warnungen leugnet!  

Wie sehr schmerzt es mich, dass ihr die Existenz des Satans und die 
Anwesenheit des Antichristen auf der Erde nur aus Unwissenheit leugnet! 

ICH RUFE EUCH AUF, EIN IN DER SPIRITUALITÄT GESCHULTES VOLK 
ZU SEIN VOR SOLCHEM TECHNOLOGISCHEN FORTSCHRIFT, DER 

EUREN VERSTAND ZERSTÖRT, EURE HERZEN VERHÄRTET UND DIE 
KONTROLLE ÜBER MEIN VOLK ÜBERNIMMT,  

SOWIE VOR DER ABLEHNUNG DES BÖSEN, SOGAR VON EINIGEN 
MEINER GELIEBTEN KINDER.  

DAS BÖSE, SATAN, EXISTIERT, KINDER, ER IST ES, DER EUCH 
BETRÜGT, DAMIT IHR IN SEINE NETZE FALLT. 

Meine Lieben: 

Wie taub ist das Volk meins Sohnes, wie taub sind Meine Kinder!  

Wie kommt es dazu, dass in diesem entscheidenden Moment die Menschheit 
sich weigert mich zu hören?  

Sie wollen nicht gewarnt werden; es ist bequemer für das Böse, unwissende 
Menschen als Beute zu nehmen, denn das vereinfacht seine ganze Strategie. 
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Meine geliebten Kinder: 

Wie habt ihr denn vor, den Antichristen, der sich auf den Stuhl Petri auf der 
Erde setzen wird, zu erkennen? 

Wie habt ihr denn vor ihn zu erkennen? 

Meine Kinder: 

DURCH SEINE TENTAKEL, UNTER DENEN DIE WELTWIRTSCHAFT IST, 
HÄLT DER ANTICHRIST EINE RIESENMACHT ÜBER DIE MENSCHHEIT. 
Die Wirtschaft wird von einer Gruppe von wirtschaftlich mächtigen Kreaturen 
beherrscht. Ihr werdet ständig betrogen und wollt nicht auf meine Warnungen 
hören. Die Wirtschaft wird in einem Augenblick zusammenbrechen, und das 
Chaos wird meine Kinder jagen. Wenn der Gott des Geldes verschwindet, 
werden die Regierenden entscheiden, unter welchen Bedingungen meine Kinder 
überleben dürfen.  

Das ist das große Ziel des Antichristen, und gerade jetzt ist der Boden geeignet 
für diesen Zweck, damit er sich unverzüglich entwickelt, weil die Samen der 
Liebe Meines Sohnes auf felsigen Boden gepflanzt wurden, damit sie nicht 
keimen können.  

Meine Lieben, diejenigen, die sich danach gesehnt haben, werden das schwarze 
Gold nehmen, um die Menschheit zu beherrschen. Dieses stellt teilweise der 
Kampf der Nationen dar. Die Weltwirtschaft wird fallen, und eine einheitliche 
Währung wird eingeführt. 

Meine Kinder: 

MEINE HIMMLISCHEN LEGIONEN WERDEN MEINE KINDER 
ERNÄHREN,  

ICH WERDE IMMER BEI EUCH BLEIBEN. GEHT IM GLAUBEN, ABER 
ERKENNT GLEICHZEITIG DEN FEIND DER SEELE UND SEINE TRICKS, 

DAMIT IHR NICHT IN SEINE FÄNGEN FALLEN KÖNNT. 

Meine Kinder, alles wird erfüllt, der mystische Leib meines Sohnes wird 
erschüttert und tief verletzt. Verliert dennoch nicht den Glauben, gebt weiter 
Zeugnis der Taten und Handlungen meines Sohnes. Mein Sohn brachte nicht 
nur den Blinden das Augenlicht und wirkte nicht nur Wunder, sondern er 
sammelte Menschenmassen, um sie zu lehren, um ihnen das Wort des Vaters zu 
bringen und über das Königreich zu sprechen. So müsst ihr in diesem Moment 
handeln. 

MEINE GELIEBTEN KINDER SOLLEN DAS HERZ UND DEN GEIST 
BESÄNFTIGEN UND SICH DARAN ERINNERN, DASS SIE VERSPRO-
CHEN HABEN, DIE HERDE, DIE MEIN SOHN IN IHRE HÄNDE LEGTE, 
ZU SCHÜTZEN UND SO ÜBER ALLES ZU WARNEN, DAS MEINE 
KINDER AUS UNWISSENHEIT ZUM STURZ BRINGEN KÖNNTE. “Nicht 
jeder, der Herr, Herr! ruft wird in das Reich Gottes kommen", sondern derjenige, 
der nach dem Willen Gottes lebt und handelt. Diese heißt für das Volk meines 
Sohnes, vor allen Bedrohungen, die überall lauern, zu warnen. 

ICH HABE IN KEINEM MEINER AUFRUFE DAS ENDE DER WELT 
ANGEKÜNDIGT, ABER DASS DIESE GENERATION GEREINIGT WIRD, 

SIE HAT SELBST DIESE REINIGUNG AUSGELÖST... 
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Wenn der Mensch gut ist, nähert sich das Gute dem Menschen... 

Wenn der Mensch in Geist und Wahrheit geht, gießt der Heilige Geist Seine 
Gaben über ihn... 

Wenn der Mensch seine Brüder liebt, kommt die Göttliche Liebe auf ihn; aber 
derjenige, der mit Lieblosigkeit geht, wird von dieser übernommen. Wer die 
Hand gegen seinen Bruder erhebt, ruf die Gewalt über sich. 

Meine Kinder: 

JEDER VON EUCH RUFT DIE GERECHTIGKEIT MEINES SOHNS ÜBER 
SICH SELBST UND DIE MENSCHHEIT. 

Was ist denn mit dem Volk meines Sohnes passiert? Wie wenige sehe ich in 
diesem Moment! Und von diesen: wie viele sind wirklich treu und fürchten sich 
nicht, dass mit dem Finger auf sie gezeigt zu wird? 

Meine Kinder: 

IHR, DIE AN GEBETS- UNDAPOSTOLATSGRUPPEN TEILNEHMT, IHR, 
DIE IHR MEINEM SOHN DIENT, WERDET HART GEPRÜFT UND AUF 

DIE PROBE GESTELLT.  

IHR WERDET NICHT VIELE SEIN, DENN NICHT JEDER WIRD BEREIT 
SEIN, SICH FÜR MEINEN SOHN ZU OPFERN. 

Mein geliebtes Volk, geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr seid das 
Volk meines Sohnes, und er hat mich beauftragt, ihm seine wahre Kirche zu 
geben, deswegen führe ich euch ständig und rufe euch auf, treu zu bleiben, 
Zeugnis zu geben, den Glauben zu bekennen ohne euch zu schämen, und ich 
lade euch ein, diese Mutter am Fuß des Kreuzes zu nachzuahmen. 

Betet, meine Kinder, für die Vereinigten Staaten, sie werden sehr leiden. 

Betet, meine Kinder, für China, denn sein Volk wird verletzt. 

Betet für Nordkorea, denn Meine Kinder werden leiden. 

BLEIBT WACHSAM, GEBT NIE NACH, VERGESST NICHT, DASS ICH 
EURE MUTTER BIN UND EUCH NIEMALS VERLASSEN WERDE.    

MEIN MANTEL IST SCHUTZ UND WAPPEN FÜR EUCH,  

VERGESST NICHT, DASS DIE TREUEN KINDER GEKENNZEICHNET 
WERDEN, DAMIT SIE EINANDER ERKENNEN KÖNNEN. 

Ich liebe euch unendlich, kommt zu mir; ich bin eure Mutter, fürchtet euch nicht. 
Ihr werdet den neuen Himmel schauen und zusammen mit meinem himm-
lischen Chor werdet ihr singen: Halleluja, halleluja, halleluja an den Dreieinigen 
Gott!  

ICH SEGNE EUCH, KINDER, GEBT NICHT AUF. ICH BIN HIER, ICH BIN 
EURE MUTTER. 

Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes.  
Amen 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
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KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Nur ein "Amen" auf die Worte der Gottesmutter. Lasst uns ihren Aufruf 
gehorchen, treue Anhänger Christi sein und als Kinder der Mutter, lasst uns 
sagen: FIAT.  

 

 

  
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
BOTSCHAFT GEGEBEN IN PUERTO RICO 

5. OKTOBER 2014 

 
Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

DER FRIEDEN MEINES SOHNES BLEIBT IN EUCH... 

MEINE MÜTTERLICHE LIEBE SCHÜTZT EUCH... 

DER HEILIGE GEIST WIRD EUCH HELFEN, WENN IHR IHN RUFT. 

Meine Kinder laufen ohne zuzusehen, was sich entwickelt und wächst auf 
Kosten der Menschheit. 

Die Sonne scheint im Zenit und beleuchtet alles, so wie der Heilige Geist den 
Seelen Licht gibt, wenn sie ihn rufen. Der Heilige Geist gießt Urteilsvermögen 
über das Handeln, Denken und Fühlen der Kreaturen, aber es sind nur wenige 
Menschen, die ihn um Hilfe bitten. 

MEIN SOHN VERMACHTE SEINEM VOLK DIE ZEICHEN, DAMIT ES 
DAS BÖSE AUFHALTE. 

WEIL MEINE KINDER SCHLAFEN, ABGELENKT SIND UND EINE 
WELTLICHE MENTALITÄT UND EIN VERHÄRTETES HERZ HABEN, 
WERDEN SIE VOM SCHLEIER DER UNWISSENHEIT BEDECKT, UND 

OBWOHL DIE ZEICHEN DER ZEIT OFFENSICHTLICH SIND, BEACHTEN 
SIE DIESE NICHT UND LEUGNEN SIE SIE. 

Liebe Kinder, die Kirche meines Sohnes wird schmerzhafte Momente erleben, 
sie wird verwirrt und erschüttert. Das Meer ist rau, die Wellen von Bedro-
hungen gegen die Kirche Meines Sohnes steigen eine nach der Anderen. Sie 
wird auf die Probe gestellt und geändert, ohne dass es dem Willen meines 
Sohnes entspricht. Wie sehr leidet sein barmherziges Herz! 

NUR MIT DEM FEUER DER PROBE KANN MAN DIE REINHEIT DER 
HERZEN,  

DEN RICHTIGEN VORSATZ UND DIE STANDHAFTIGKEIT 
DERJENIGEN, DIE  

DIE LIEBE MEINES SOHNES VERTEIDIGEN MÜSSEN, ÜBERPRÜFEN. 
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Mein Sohn verschüttet viel Barmherzigkeit auf die Seelen, so dass sie nicht 
verloren gehen und das Boot aus Entmutigung verlassen! Die Kirche Meines 
Sohnes wird immer wieder auf die Probe gestellt, wie Stahl aufs Feuer. Die 
Kirche muss heilig sein wie mein Sohn. 

Meine Lieben: 

DIE HEILIGKEIT IST IN EINER KREATUR, WENN DIESE IHRE 
PERSÖNLICHEN INTERESSEN ZUM WOHLE DER BRÜDERLICHKEIT 
UND IHRER BRÜDER BESIEGT HAT. In dieser Zeit ist die Brüderlichkeit eine 
Utopie, die Liebe ein Traum, die Treue etwas Fernes und die Wahrheit ein 
Verbrechen. 

DAS WORT, DAS DAS HAUS MEINES SOHNES DURCH SEINE 
INSTRUMENTE OFFENBART, WIRD STÄNDIG ZUM SCHWEIGEN 
GEBRACHT, GELEUGNET UND VERSPOTTET, DAMIT DAS VOLK 

MEINES SOHNES IN DER UNWISSENHEIT BLEIBT. 

Kinder, der himmlische Vater hat das Gesetz nicht für die Vergangenheit 
gegeben, es ist die ewige Gegenwart des göttlichen Willens der Heiligen 
Dreifaltigkeit, sie bleibt immer aktuell, damit ihr ihn erfüllt und im Geist und 
Wahrheit lebt. 

Kinder meines Unbefleckten Herzens, die Feinde der Wahrheit, die mein Sohn 
gepredigt hat, erheben sich mit Macht über den Mystischen Leib, um die Seelen 
durch Zügellosigkeit zu entreißen und die Sünde zu leugnen. 

IN DIESEM MOMENT MÜSST IHR WACH BLEIBEN, AUFMERKSAM 
UND DEN HEILIGEN GEIST UM URTEILSVERMÖGEN BITTEN. 

DAS GESETZ DES VATERS UNTERLIEGT NICHT DER EVOLUTION DER 
MENSCHHEIT, SONDERN UMGEKEHRT. 

Diese Generation verletzt ständig die barmherzige Liebe meines Sohnes, nur 
wenige empfangen demütig die Pfeile der Intrigen, die das Böse über ihre 
Brüder sendet. 

Göttlicher Sinn, den die Seelen, die den göttlichen Willen erfüllen, erleben. 
Ständig im Meer der göttlichen Liebe eingetaucht, dürfen sie dennoch nicht 
eingebildet werden, denn das Böse schläft nicht, im Gegensatz, es testet ständig 
diejenigen, die kämpfen um treu zu bleiben. 

DIE KIRCHE MEINES SOHNES MUSS IHRE LIEBE UND LEHRE 
BEWAHREN, MIT KRAFT UND ÜBERZEUGUNG, WISSEND ÜBER ALLES, 

WAS SIE UMGIBT UND MIT BEHARRLICHKEIT.  

IHR SEID ENTWEDER IM LICHT ODER IN FINSTERNIS, BEI EUREN 
BRÜDERN UND ENTFERNT VON IHNEN. 

DIE WAHRHEIT IST DIE EWIGKEIT. 

Meine Kinder sind Teil meiner marianischen Apostel, und wie ich gehen sie 
nicht voran, um gesehen zu werden, sondern bleiben treu, ohne sich besiegen zu 
lassen. 

Die Pest kommt Augenblick zu Augenblick näher, ohne aufgehalten zu werden. 
Sie ist das Ergebnis schlecht eingesetzter Wissenschaft und bringt mit sich eine 
neue unbekannte und aggressivere Geißel für meine Kinder. Kinder, nutzt was 
ich euch gesagt habe, um die ansteckenden Krankheiten zu bekämpfen.  
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Fokussiert euch auf meinen Sohn. Lasst nicht dem Gott des Geldes euren Weg 
auf der Welt bestimmen. Die Wirtschaft wird leiden, obwohl man das Gegenteil 
behauptet, wird sie stürzen... 

Kinder: 

Betet für England, denn das Land wird leiden. 

Betet für diejenigen, die zu Unrecht verfolgt werden. 

Betet für Schweden, denn das Land wird weinen. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, die Barmherzigkeit meines 
Sohnes ergießt sich über jeden Menschen gleichermaßen. 

DIE EINHEIT DES VOLKES MEINES SOHNES IST DRINGEND, DAMIT 
DIESES IN DER LIEBE ZU MEINEM SOHN BLEIBT. 

Ihr Lieben, die Erde schaudert vor der Bosheit, die der Mensch über sie ergießt, 
und dadurch werden meine Kinder sehr leiden. Der Magnetismus der Erde wird 
sich ändern, die Achse wird sich bewegen und die Tage werden kürzer. 

Ihr Lieben, fürchtet euch nicht, der Sohn des Glaubens ist der Notwendigkeit der 
Reinigung der menschlichen Rasse bewusst bevor die Auserwählten verloren 
gehen. 

 *(Folgendes Dokument wird beigefügt: BT-08 EMPFEHLUNGEN DES 
HIMMELS FÜR DIE GESUNDHEIT IN HARTEN ZEITEN.) 

  

MEIN HERZ SCHÜTZT ALLE, DIE DIES SICH WÜNSCHEN. 

Vertieft euch in die göttliche Liebe meines Sohnes und werdet keine Einsamkeit 
erleben, sondern im Licht laufen, die nur aus der Göttlichkeit ausgeht. 

ICH SCHÜTZE EUCH, HABT KEINE ANGST, DENN IHR SEID NICHT 
ALLEIN.  

ICH BIN BEI JEDEM VON EUCH, ICH BIN EURE MUTTER  

UND MEINE LEGIONEN WACHEN ÜBER DIE ERDE UND BESCHÜTZEN 
EUCH. 

Ich segne euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 
  

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

In den Ereignissen dieser Generation sind wir uns bewusst, dass unser Planet 
zerbrechlich ist und dass seine Stabilität von dem, was geschieht, abhängt. Jede 
Bewegung, die unbedeutend für uns sein kann, löst ernste und unvorhersehbare 
Konsequenzen für die Erde aus. 
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So geschieht es auch mit den Seelen, der Mensch ist sich nicht bewusst, dass jede 
Handlung einen Segen oder eine Verwüstung im Geist erzeugt. Die Hand-
lungen, die der Mensch als unbedeutend und ohne Einfluss für den Geist 
einstufen kann, bringen den Menschen dazu, Sünden zu begehen, als Teil seiner 
Sitten, ohne zu merken, dass das Böse unbemerkt eindringt. 

Brüder und Schwestern: 

LASS UNS HANDELN, WISSEND DASS WIR RICHTIG VORGEHEN 
MÜSSEN, DAMIT WIR SO UNSEREN MITMENSCHEN GEGENÜBER 

GUTES TUN. 

Amen. 

 

  

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

8. OKTOBER 2014 
  

 Mein geliebtes Volk: 

GEHT AN MEINER HAND... 

ICH LEBE IN JEDEM MEINER KINDER... 

Diese sind die Augenblicke vor der Großen Warnung, wenn ich die einzelnen 
Seelen überprüfen werde. Ich werde euch überprüfen und in diesem Moment 
wird sich der Wille des Menschen dem Gewissen gegenüberstellen.  

DIES IST DER GRUND, WARUM MEIN HAUS MEIN VOLK NICHT 
WEITER WARNT, DAMIT ES SICH BEKEHRT.  

DAS BÖSE IST BÖSE UND HAT KEINE ANDERE BEDEUTUNG. DAS 
GUTE IST DAS GUTE, UND WIRD WEITER GUT SEIN. 

Mein Volk wird verfolgt und massakriert, so dass ich ständig leide, aber vergesst 
nicht, dass meine Kinder überall auf der Welt von denen, die geschworen haben, 
ihr Leben Meinem Dienst zu widmen und Hirten meines Volkes zu sein, auch 
verfolgt werden. Meine Kinder werden von denen verfolgt, denen sie die 
weltliche Autorität und die meiner Kirche anvertraut haben. 

In diesem Moment wurden Meine  Gebote weit von Meinem Volk entfernt, 
damit mein Volk den Launen der Menschen und deren menschlichen "Ego" 
unterlegen bleibt. 

DAS BÖSE EXISTIERT. ES IST EINE MACHT, DIE DEM GUTEN 
WIDERSPRICHT UND SICH IN DIE MENSCHHEIT VERBREITET. Diese 
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Macht findet in der Mehrheit meiner Kinder fruchtbaren Boden, favorisiert 
durch einige meiner Religiösen, die die Existenz des Bösen verweigert haben. 

Die Erde wäre so anders, wenn diese Menschen im Guten leben würden! Sie 
würden im Paradies leben, verschmolzen mit meinem Willen; aber das ist nicht 
der Fall, im Gegenteil, ihr beleidigt mich ständig, ihr verletzt mich, wenn ihr die 
Existenz des Bösen leugnet - und so, in dem der freie Wille des Menschen sich 
mit der Sünde vereint, werdet ihr von der wahren Erkenntnis des Glaubens von 
mir entfernt. 

DER GLAUBE OHNE TATEN IST TOT, ABER DIE HANDLUNGEN OHNE 
GLAUBEN SIND LEER. SIE SIND LEER VOR MIR, ES SIND TOTE UND 
LEBLOSE HANDLUNGEN. Wer nicht zu mir kommt, kann mich nicht wirklich 
kennen und mich lieben, wie ich euch befohlen habe, mich zu lieben. 

Jeder von euch sollte die Säule sein, die dem Bruder Unterstützung mitten in der 
Schlacht bietet, damit er nicht verloren geht. Diejenigen, die behaupten, für mein 
Mein Königreich zu arbeiten und nicht zu mir kommen, nicht beten und mich 
nicht empfangen... wie weit sind sie von mir entfernt! Sie sind wie eine dünne 
Schicht Lack und versiegeln nicht freiwillig meine Liebe. 

Mein geliebtes Volk: 

ICH HABE EUCH EINGELADEN, EUCH IN MEIN WORT ZU VERTIEFEN, 
DAMIT IHR NICHT BETROGEN UND AUS UNWISSENHEIT 

AUFGEHALTEN WERDEN KÖNNT. 

WÄHREND DER TAUFE HABT IHR EIN MANDAT VON MIR ERHALTEN, 
ICH HABE EUCH WIE PRIESTER, PROPHETEN UND KÖNIGE 
GESALBT. Priester einer Hauskirche, Könige, die Mein Königreich mit mir 
teilen, und Propheten, die nicht zulassen, dass ihre Brüder von Satan geraubt 
werden, denn Satan kommt voran und stiehlt ständig Schafe von meiner Herde. 

Mein geliebtes Volk: 

ÜBT DAS AMT UND VERLANGT VON MEINEN GEWEIHTEN DIENERN 
DIE HEILIGKEIT UND DIE UMSETZUNG MEINES WORTES. 

Es sind grausame Momente, Momente der Verfolgung für meine Kirche. Es sind 
die Momente, bevor sie mit ihrer eigenen Handlungen konfrontiert wird, die 
Momente, in denen der Antichrist sie in seine Hände genommen hat, um mit 
seiner irdischen Macht alle, die die Macht über mein Volk haben, zu kaufen, 
damit sie mich aufgeben.  

ICH BLEIBE BEI MEINEN GLÄUBIGEN... 

 IHR SEID MEINE KINDER, IHR KENNT UND LIEBT MICH. IHR 
SCHRÄNKT NICHT MEINE ANWESENHEIT IN EUCH EIN, IHR 
VERTIEFT EUCH IN DIE BARMHERZIGKEIT. FLEHT ABER UM 

GÖTTLICHE GERECHTIGKEIT, IHR ERHALTET DAS SIEGEL MEINER 
EWIGEN LIEBE. 

Mein geliebtes Volk, der Krieg findet nicht nur in einem Schlachtfeld statt, das 
ihr euch ansehen könnt, der Krieg findet im Geist statt. Satan ist nicht allein, 
seine Legionen befinden sich in diesem Moment über den Menschen, um ihre 
Gedanken und Willen zu unterjochen, damit sie mich nicht weiter kennen. 
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Ich lasse euch nie allein. In dem blutigsten Moment der Reinigung werde ich aus 
meinem Haus denjenigen schicken, der mit Meinem Wort und meiner Wahrheit 
sprechen und so die engen Geiste und verhärteten Herzen öffnen wird. Immer 
habe ich meine Gesandten geschickt, und dies wird nicht anders sein. 

DIE VERFOLGUNG MEINES VOLKES VERBREITET SICH AUF DER 
GANZEN WELT, KEINE NATION WIRD FREI BLEIBEN. IHR MÜSST 

STARK UND IN MIR BLEIBEN, MEINEN AUFRUFEN GEHORCHEN UND 
MEINEN WILLEN ERFÜLLEN. 

Naturereignisse werden die Erde verwandeln, und mein Volk wird deswegen 
leiden. Aber es wird nicht allein leiden, denn ich leide mit euch. Mein Heiliger 
Geist wohnt in jedem von euch, vergesst nicht, dass die Sünde, der ich keine 
Vergebung gewähre, die Sünde gegen Meinen Heiligen Geist ist. 

Meine Lieben: 

Wie hat sich diese Generation der Sünde hingegeben und die Sünde früherer 
Generationen übertroffen! Das Hochwasser kommt über die Menschheit, die 
Flut von Feuer wird die Erde reinigen. 

Es tut weh zu sehen, dass so viele Männer sich wie Frauen kleiden! 

Wie sehr schmerzt es mich zu sehen, dass so viele Frauen sich wie Männer 
kleiden! 

Sodom und Gomorra wurde aus weit weniger schlimmeren Gründen zerstört, 
wie kann es sein, dass meine Auserwählten, die mich am Altar vertreten, Meine 
Gerechtigkeit leugnen, wenn die Beleidigungen dieser Generation die von 
früheren Generationen übertroffen haben? 

ICH BRAUCHE UND WÜNSCHE MIR EIN HEILIGES VOLK! 

 ICH BERUFE EIN HEILIGES VOLK EIN, WIE ICH HEILIG BIN! 

Meine Kirche, mein Volk, mein mystischer Leib wird weiterhin gegeißelt. Das 
Schisma nähert sich, aber lasst es nicht zu, dass man euch täuscht. Mein Wort ist 
keine Zügellosigkeit, es ist Freiheit in meiner Liebe und meiner Barmherzigkeit, 
es ist die Freiheit in Meiner göttlichen Gerechtigkeit, es ist Freiheit, damit der 
Mensch seinen Weg wählt, ohne die Sünde zu leugnen. 

ICH LADE EUCH EIN, DIE KETTE DES ROSENKRANZGEBETS AUF DER 
GANZE WELT ZU VERBREITEN. 

Mein Volk: 

Betet für England, denn das Land wird als eine große Geißel in den Händen des 
Terrorismus leiden. 

Betet für Mein geliebtes Volk von Chile, es wird unter den Auswirkungen der 
Natur leiden. 

Meine Kinder, betet, der Adler wird fallen, und die Vereinigten Staaten werden 
sehr leiden. 

Mein geliebtes Volk: 

VERGESST NICHT, DASS ICH MEINE GLÄUBIGEN NICHT VERLASSE, 
DASS MEIN HEILIGER GEIST IN JEDEM VON EUCH BLEIBT UND SICH 
ÜBER ALLE MEINE KINDER AUSGIESST. Bleibt als Waffen der Liebe, der 
Demut und der Geduld. 
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Wer sich als Christ bekennt und freiwillig als Säule einer Gebetsgruppe bleibt, 
soll der einfachste von allen sein, auf dem letzten Platz bleiben und wahr sein. In 
seinem Mund soll es keine Lügen geben, er soll demütig und karitativ sein, und 
seine Brüder müssen mich in ihm sehen. 

Meine Lieben: 

IHR MÜSST EUCH VERSTÄRKEN UND MICH SEHR GUT KENNEN. 

DIESER IST DER AUGENBLICK DER REINIGUNG. DIE PROBE, AUF DIE 
DIE MENSCHHEIT GESTELL WIRD, WIRD IMMER GRÖSSER, ABER VOR 

ALLEM FÜR MEINE GLÄUBIGEN. 

Ihr wisst, dass ich meine Leute verteidige. Ihr braucht keine Waffen, wie die, die 
derjenige, der seinen Brüder tötet, braucht. Ihr lebt in Meinem Willen und Mein 
Wille ist Einheit, Brüderlichkeit und Liebe, Glaube, Hoffnung und Vertrauen in 
mir. 

Widmet euch meinem Herzen und dem Unbefleckten Herzen meiner Mutter. 
Tragt mit euch den Rosenkranz, VERSTECKT IHN NICHT, denn derjenige, der 
sich als mein Sohn vor den anderen zeigt, wird von meinen Engel-Legionen zu 
mir gebracht. 

BEREITET EUCH GEISTIG VOR, GEBT NICHT NACH, VERLIERT KEINEN 
MOMENT. BEEILT EUCH ZUM ENDGÜLTIGEN TREFFEN UND 

VERSCHMELZT EUCH MIT MEINEM WILLEN, DAMIT IHR ALLE MEINE 
HANDLUNGEN UND TATEN AUF DER ERDE WIEDERSPIEGELT. SO 

WERDET IHR AUCH DAS BÖSE BEKÄMPFEN. 

Ich gieße meinen besonderen Segen über jeden von euch, und diejenigen, die 
mich bekämpfen, seid sicher, dass ihr mehr Finsternis finden werdet bis ihr euch 
bekehrt. 

MEIN SEGEN SEI MIT JEDEM UND IN JEDEM VON EUCH, IN EUREM 
HAUS UND ÜBER EURE FAMILIEN. 

Ich segne euch in Meiner Liebe, ich segne euch mit dem Schutz meiner Mutter. 
Geht in Frieden, in meinen Frieden. 

Euer Jesus. 

  
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 
  

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Die Sünde, die unverzeihlich ist: Wir lesen in der Bibel:  

"Wer aber den Heiligen Geist beleidigt, für den gibt es keine Vergebung; er ist 
auf ewig schuldig geworden" 
                                                              (Mc 3:29; Vgl. Mt 12:2; Lk 12:10)  
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JOHANNES PAUL II ERKLÄRT DIE SÜNDE WIDER DEN HEILIGEN 
GEIST IN SEINEM ENZYKLIKA ÜBER DEN HEILIGEN GEIST, DOMINUM 
ET VIVIFICANTEM 46-48: 

"Diese Gotteslästerung besteht die Lästerung nicht eigentlich in verletzenden Worten 
gegen den Heiligen Geist, sondern in der Weigerung, das Heil anzunehmen, welches 
Gott dem Menschen durch den Heiligen Geist anbiete".  

Später sagt er: "...besteht gerade in der radikalen Verweigerung der Annahme jener 
Vergebung, deren innerster Vermittler er ist und die eine echte Bekehrung voraussetzt, 
die von ihm im Gewissen gewirkt wird. Wenn Jesus sagt, dass die Lästerung gegen den 
Heiligen Geist weder in diesem noch im zukünftigen Leben vergeben wird, dann liegt 
der Grund darin, dass diese »Nicht-Vergebung« ursächlich mit der Unbußfertigkeit 
verbunden ist, das heißt mit der radikalen Weigerung, sich zu bekehren".  

Wie der Papst uns erklärt, besteht die Sünde gegen den Heiligen Geist im 
Widerstand und Verweigerung der Bekehrung. Es ist der Heilige Geist, der uns 
der Sünde überführt (Jn 16:8-9). Diese Realität in unseren Herzen abzulehnen 
und im Bösen zu beharren führt zu dieser Sünde. Das war die Haltung der 
Pharisäer, der die Annahme von Gottes Plan der Vergebung mit den Menschen 
nicht akzeptieren wollte. 

Betet füreinander, denkt an die Gebetskette mit dem heiligen Rosenkranz für die 
Menschheit, die unser Herr möchte, dass wir sie fortsetzen. Verbreitet diese 
Absicht im Gehorsam und Liebe. 

Amen. 

 

  

   
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

11. OKTOBER 2014 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEINE KINDER VEREHREN MEINEN SOHN, ERFÜLLEN SEINEN 

WILLEN 

UND SCHEINEN WIE DIE MITTAGSONNE. 

Kinder, jeder von euch ist der kostbarste Schatz meines Sohnes, das Licht seines 

Hauses und der Balsam, den die diejenigen ihm weigern, die gegen das Gute 

rebellieren. 

Ihr Lieben, die Turbulenz der Menschheit kommt getrieben von den Flügen des 

Bösen voran wie ein Schatten, der den menschlichen Willen deckt und schwächt 
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vor der anhaltenden Geißel dieser Intrigen mit dem Zweck, das Gute aus den 

Herzen der Menschen verbannen. 

DIE MACHT DER MENSCHLICHEN UNWISSENHEIT, ZUSAMMEN MIT 

DER ZUNEHMENDEN BOSHEIT, DIE SATAN UND SEINE LEGIONEN 

STARK IN DEN MENSCHEN PFLANZEN, WIRD GRÖSSER MIT DEM 

FORTSCHRITT DES LEIDENS. Die zunehmende Sünde, böse und teuflisch, 

schafft langsam, dass in den menschlichen Wesen alles, was abscheulich in den 

Augen meines Sohnes ist, sichtbar wird. 

So wie der Durst ohne Wasser nicht gelöscht werden kann, rufe ich euch auf, 

nach dem Willen meines Sohnes zu leben und handeln. 

Ihr Lieben, bleibt im Rahmen der Grundsätze, die Mein Sohn für das Wohl der 

Seinen etabliert hat und die der Mensch ohne Angst vor solcher Beleidigung 

abgewertet hat. 

Die Wissenschaft, die irrtümlich für das Böse und die Vernichtung der 

Menschen, sowie um die Mächte zu stärken eingesetzt worden ist, wird die 

Geißel seiner Schöpfer werden. 

Das Volk meines Sohnes geht nicht allein. Er, Christus, geht voran und hat es 

nicht verlassen. 

DIE PEST WIRD VON DEN DIENERN DES ANTICHRISTEN ERNEUERT, 

DIE SICH ANSEHEN, WIE DIE WIRTSCHAFT ERLIEGT. DESWEGEN 

LADE ICH EUCH EIN, KINDER, DEN KÖRPER MIT DEM VON DER 

NATUR ZUR VERFÜGUNG GESTELLTEN MITTELN ZU HEILEN: 

DIE ARTEMISIA ANNUA. 

VERGESST NICHT, DASS DIESE MUTTER WACHSAM VOR DIE ÜBEL, 

DIE IHRE KINDER QUÄLEN, BLEIBT. 

Kinder, die Erde bebt, betet für Japan. 

Die Atomkraft wird die Menschen wieder angreifen und sie verseuchen. 

Betet für meine Kinder in den Vereinigten Staaten, denn sie werden leiden.  

Betet, Russland wird erschüttert. 

Geliebte Kinder, weiht euch meinem Unbefleckten Herzen. 

Liebt Meinen Sohn im Geist und in der Wahrheit, kommt, um ihn zu treffen. 

Ich segne euch, ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
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KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Angesichts der hohen Bitten an die Gottesmutter, damit sie die Verwendung 

von Naturmedizin bestätigt, um den Ebolavirus zu bekämpfen, zeigt uns unsere 

Mutter, entsprechend den Bitten ihrer Kinder, die Verwendung der Pflanze 

Artemisia annua. Sie betont, dass schwangere Frauen diese Arzneipflanze nicht 

nutzen können. 

Im Anhang haben wir relevante Informationen zur Verwendung mit den 

jeweiligen Quellen beigefugt: 

  

ARTEMISIA ANNUA (EINJÄHRIGE BEIFUSS) 

  

 

Wissenschaftlicher Name: 

Artemisia annua L. 

Hauptanwendungen:  

Arzneimittel gegen Malaria, sie kann den tödlichsten Parasit in weniger als einer 
Woche töten und in einigen Fällen verbessert Psoriasis und Leukämie. In China 
verwendet man sie um das Fieber zu behandeln seit mehr als 2.000 Jahren. 
Antimikrobielle Wirkung. 
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Professor Henry Lai und sein Assistent, Prof. Narendra Singhj, beide der 
Universität von Washington, haben die chemischen Eigenschaften von 
Artemisinin, ein Derivat der "Artemisia annua", geforscht. Das Experiment 
zeigte, dass die Substanz keine Auswirkungen auf gesunde Zellen hatte. Sie griff 
selektiv die "schlechten" Zellen an und ließ die "guten" intakt. Nach den ersten 8 
Stunden überlebte nur etwa 25 Prozent der Krebszellen, und nach 16 Stunden 
waren fast alle Krebszellen tot. 

Eine frühere Studie mit Leukämiezellen ergab noch beeindruckendere 
Ergebnisse. Diese Zellen verschwanden innerhalb von acht Stunden. Sie wurde 
bereits an Tieren getestet, aber muss den nächsten Schritt bestehen, um die 
Genehmigung zu bekommen. 

  

Indikationen: 

Laut Josep Pamie ist die Artemisia annua nicht nur eine außergewöhnliche 
Pflanze, die das Immunsystem stärkt, sondern auch, weil sie verwendet werden 
kann, um virale Krankheiten wie Ebola zu bekämpfen. Er empfiehlt die 
Verwendung von Artemisia annua als Tee, 4 Mal am Tag für eine Woche oder 
einmal täglich als präventive Maßnahme. 

Nach Fatima Solé, Heilkundlerin, gibt es verschiedene Art und Weisen, die 
Pflanze zu konsumieren Wie Josep Pamies, empfiehlt sie einen Kräutertee mit 
der getrockneten (pulverisierte) Pflanze; sie sagt, dass in einigen Gebieten 
Asiens werden die frischen Blätter in Salaten gegessen werden, obwohl sie etwas 
bitter sind. 

Nach Anamed, in der wissenschaftlichen Literatur, zeigen drei chinesische 
Studien, dass die Blätter der Artemisia, pulverisiert und gemischt mit Öl, direkt 
eingenommen werden können. Er erklärt auch, dass die Halbwertszeit von 
Artemisinin sehr kurz ist, nur 1 ½ Stunden. Deshalb, um Malaria zu behandeln, 
empfiehlt sich den Tee 7 Tage zu nehmen, manchmal sogar für 12 Tage, und 
man muss alle Vorkehrungen treffen, um eine erneute Infektion zu verhindern. 

  

Bekannte Gefahren:  

Viele Menschen haben bereits die Pflanze gegen die Malaria genommen und sie 
zeigt eine sichere Verwendungsgeschichte. Schwangere und stillende Frauen 
dürfen die Pflanze nicht verwenden.  

  

Einige Nebenwirkungen, die auftreten können: 

Bauchschmerzen, Durchfall, Übelkeit, Erbrechen, Urtikaria. Es kann 
Bradykardie oder Hypoglykämie verursachen. 

  

Pflanze züchten: 

Es kann sehr leicht auf jedem Boden oder zu Hause angebaut werden, wo man 
nur einen Blumentopf und einen Balkon braucht. Sie kann bis ca. 2 Meter hoch 
werden, ihre Blätter sind aromatisch, und ist relativ leicht zu pflegen.  
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Es ist eine jährliche Pflanze, aber sie ergibt Hunderte von Samen, die einen 
lebenslangen Anbau gewährleisten. Eine einzige Pflanze wird genug Blätter und 
Blütenspitzen geben, die getrocknet werden können, um sie immer dabei zu 
haben, wenn sie benötigt wird. Wenn sie richtig getrocknet und in dicht 
verschlossenen Behältern geschützt vor Licht und Hitze gelagert wird, behält 
der Beifuß zwei bis drei Jahre sein volles Potenzial. 
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http://astgo.org/que-hacemos/que-queremos/proyecto-artemisa-annua-para-la-curacion-de-la-malaria/artemisa-annua-copia/
http://www.kew.org/science-conservation/plants-fungi/artemisia-annua-sweet-wormwood
http://www.kew.org/science-conservation/plants-fungi/artemisia-annua-sweet-wormwood
http://www.drugs.com/npp/sweet-wormwood.html.
http://www.washington.edu/news/2001/11/29/ancient-chinese-remedy-proves-effective-against-cancer-cells/
http://www.washington.edu/news/2001/11/29/ancient-chinese-remedy-proves-effective-against-cancer-cells/
http://www.drugs.com/npp/sweet-wormwood.html.
http://joseppamies.wordpress.com/2010/09/26/nueva-esperanza-verde-para-el-cancer/
http://joseppamies.wordpress.com/2010/09/26/nueva-esperanza-verde-para-el-cancer/
http://laboticaescondida.blogspot.com/2011/10/artemisadulce-joya-de-la-botica-natural.html
http://laboticaescondida.blogspot.com/2011/10/artemisadulce-joya-de-la-botica-natural.html
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http://www.anamed.net/current/Spanish_Home/Te_de_Artemisia_annua_-
_una_re/te_de_artemisia_annua_-_una_re.html 

HINWEIS: Am Montag 20. Oktober werden wir weitere Informationen über die 
Verwendung und weitere Hinweise über dieses Kraut veröffentlichen. 

 

   

  
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
BOTSCHAFT IN MEXIKO GEGEBEN 

13. OKTOBER 2014 
  

 Meine Kinder, Meine geliebten Kinder des Unbefleckten Herzens, 

ICH KOMME ZU IHNEN MIT MEINEM OFFENEN HERZEN - DAMIT ES 
ALLE DURCHDRINGEN KÖNNEN. 

Mein Herz ist Wohnraum für alle diejenigen, die den Weg des Guten 
beschreiten wollen und für alle, die eine feste Entscheidung treffen wollen 

und müssen, ihren Weg zu ändern. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, 

Die Luftdichte behindert nicht nur den Menschen frei zu atmen,  aber er muss 
eine völlig verschmutzte Luft atmen. Auf diese Weise ist sein Gehirn verändert 
und emotional gesteuert. Alle Verschmutzung verursacht ein großes Ungleich-
gewicht im Menschen. 

Der ewige Vater gab seinen Geschöpfen eine reine Erde, so dass sie frei, wirklich 
frei waren. Alles Geschaffene diente dem Zweck, dass der Mensch sich dem 
Vater anvertraute, aber im Lauf der Generationen hat der Mensch gegen Gottes 
Willen rebelliert, was zu Veränderungen in der ganzen Schöpfung geführt hat 
und diese schwere Sünde ist auf die Erde gefallen und fällt weiterhin auf diese. 

Der Mann hat aufgehört, der Erde dankbar zu sein, wie sie seine Nahrung, sein 
Wasser, seine Lebensgrundlage schafft.  DER MENSCH HAT DIE DANKBAR-
KEIT VERLOREN, DIE ER DEM VATER, MEINEM SOHN UND DEM 
HEILIGEN GEIST SCHULDET, WEIL ER IHM ALLES FÜR DAS 
ÜBERLEBEN GEBOTEN UND GEGEBEN HAT. 

Geliebte Kinder, 

DIE MENSCHLICHKEIT IST IN DIESEM MOMENT IN EINEM LABY-
RINTH, AUS DEM NUR DIEJENIGEN ENTKOMMEN KÖNNEN, DIE EINE 
FESTE ENTSCHEIDUNG TREFFEN, IHR LEBEN ZU VERÄNDERN UND 
GUTE KREATUREN ZU SEIN. Sie ignorieren die Bösen, weil sie nicht in die 
Art und Weise deren Geist eingetaucht sind.  

http://www.anamed.net/current/Spanish_Home/Te_de_Artemisia_annua_-_una_re/te_de_artemisia_annua_-_una_re.html
http://www.anamed.net/current/Spanish_Home/Te_de_Artemisia_annua_-_una_re/te_de_artemisia_annua_-_una_re.html
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Das Böse bewegt sich auf euch zu. Satan und seine Legionen  halten das Böse in 
ihren Händen und schütten es über alle menschlichen Wesen, die geistig 
schwach bleiben und mit der Moderne leben, die Satan über die Menschheit 
durch eine Weise eingeführt hat, die den Menschen vorschreibt, wie man den 
Körper, den Tempel des Heiligen Geistes, kleiden soll, wie man sich verhalten 
und im Laufe seines Lebens handeln soll. 

Mein Herz zittert bei Frauen, die sich nackt kleiden... 

Mein Herz zittert um den Mann, der seine Männlichkeit verloren hat, um 
frauliche Kleidungsstücke stolz zu tragen. Das Böse kennt den Mann und 
versucht ihn durch seine "Achillesferse", Frauen als Sexualobjekte zu sehen und 
durch die Nacktheit des Körpers der Frau ihn zu verführen.  Die Menschheit ist 
so verkommen, dass sie ihren Blick sogar auf das gleiche Geschlecht richtet. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, 

ICH RUFE EUCH, UM EUCH TOTAL UND ABSOLUT BEWUSST ZU 
MACHEN, DASS DAS LEBEN EINE PRÜFUNG DES GEWISSENS EINES 

JEDEN IST. 

IN JEDEM MOMENT MÜSST IHR PRÜFEN, WIE IHR GEHANDELT UND 
GEARBEITET HABT. 

Meine Lieben, 

Ich bereite darauf vor, Personen freien Willens gegenüberzutreten.   

ICH BITTE EUCH, MEINEN RUF NICHT ALS ETWAS ZU VERSTEHEN, 
DAS EINFACH IN EURE HÄNDE GELANGT IST, UM ES ZU LESEN. 

MEIN HINWEIS IST FÜR DEN MENSCHEN, UND ER MUSS SICH 
DARAUF VORBEREITEN, DAMIT ES WENIGER SCHMERZHAFT IST MIT 

EINER BUSSE IN DIESEM MOMENT. 

Stärkt euch gegenseitig, jeder muss das Wesen - sein und das des anderen - ernst 
nehmen, das in dem Bild und Gleichnis des Vaters erstellt wird. Nur auf diese 
Weise und durchdringend das Geheimnis des göttlichen Wortes - offenbart in 
der Heiligen Schrift - wird es den Menschen gelingen, die Seele zu bewegen - 
und das Bewusstsein wird so mit Glaube, Hoffnung und Liebe bestärkt. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, 

Auch die kleinste Sünde, die kleinste Beleidigung gegenüber Meinem Sohn 
und seinen Ebenbürtigen wird für alle, die sich selbst richten, erlebt werden. 

SIE TRETEN IHRER EIGENEN SCHLECHT BENUTZTEN FREIHEIT 
GEGENÜBER,  

SEID EUCH TOTAL UND ABSOLUT BEWUSST ÜBER DIE PERSÖNLICHE 
TRANSFORMATION, DIE IHR OHNE VERSTELLUNG BEI DIESER 

SELBSTBETRACHTUNG (Seelenschau) HANEM WERDET. 

Es handelt nicht nur der falsch, der meinen Sohn kennt, und dennoch weiterhin 
stark ins Fehlverhalten fällt, sondern der handelt ebenso falsch, der meinen Sohn 
und seinen göttlichen Willen kennt und seine Brüder in der Sünde anschaut und 
sie nicht über die Folgen davon hier warnt. 

Große Veränderungen kommen, meine Kinder, große Veränderungen in der 
Kirche meines Sohnes. Ihr MÜSST DIE GEWISSHEIT HABEN, DASS DAS 
WORT MEINES SOHNES EIN EWIGES WORT IST, DEM IHR GLEICH 
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EINEM GESETZ GEHORCHEN MÜSST UND SO IM GÖTTLICHEN 
WILLEN LEBEN MÜSST.  Die Kinder meines Sohnes sollten ein transparentes 
Kristallglas sein, durch das das göttliche Licht durchdringt, ohne durch den 
menschlichen Willen verformt zu werden. 

Meine Lieben, 

Die wirtschaftlichen Interessen der Menschen werden manipulier, ohne dass 
diese es  Wissen oder zustimmen, aber jeder ist auf die eine oder andere Art und 
Weise ein Teilnehmer im Plan des Satans, damit der Gott des Geldes sie zu 
Handlungen gegen die Mitmenschen, gegen die guten Sitten und sogar gegen 
sich selbst bringt, aber noch mehr gegen die Ewigen Gebote, die sie nach Gottes 
Willen beachten müssten. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, 

Die Kernkraft wird weiterhin die Erde, das Haus aller Menschen, schädigen.  
Diese Geißel, die der Mensch mit bloßen Händen macht und nicht stoppen kann, 
wird diese Geißel in naher Zukunft wegen der großen Trauer um den Mensch 
sein.  Kernkraftwerke sind Übel, die der Mensch zu seinem Nachteil gebaut hat.  
In den Vereinigten Staaten, meine geliebte Erde, wird ein Kernkraftwerk zu 
Schmerzen und Angst meiner geliebten Kinder gebaut.  

DER MENSCHLICHE GEIST KANN DEN MENSCHEN ZUR SPITZE 
ERHÖHEN ODER 

IHN FALLEN LASSEN AUFS UNTERSTE ... 

Meine Lieben, 

UNBEKANNTE KRANKHEITEN GREIFEN WEITERHIN DEN MENSCH 
AN, EINE NACH DER ANDEREN; ABER WIE UND WENN DIESE ZUR 

MENSCHHEIT KOMMEN, WERDE ICH DIE NATÜRLICHEN 
RESSOURCEN AUFZEIGEN, UM SIE ZU BEKÄMPFEN. 

Der Vater gab den Menschen alles, was Sie benötigen, nicht nur, um die 
Wissenschaft fortzusetzen, zu bauen und zu fördern; doch in der Natur ist 
bereits alles, was notwendig für die Gesundheit des Menschen sein kann. Ich 
weiß, einige von euch zögern und wagen nicht einmal, zu versuchen, was in der 
Natur gefunden wird, und ich werde es Ihnen dennoch sagen, obwohl der 
Mensch, so  wie er gegen meinen Sohn rebelliert und ihn verachtet, auch mich 
nicht als Mutter erkennt, und die Eigenschaften der Natur für sein Wohl leugnet, 
die sich auf die Entwicklungen seiner Kinder auswirken können. 

Meine Lieben, 

DIE MENSCHHEIT ISST KOMFORTABEL, ABER TOTAL GEFÄHRLICHE 
LEBENSMITTEL FÜR DEN MENSCHLICHEN ORGANISMUS UND IST 
STÄNDIG KRANK. In dieser Zeit wird der Körper des Menschen durch 
schlechte Ernährung gesättigt. Dies begünstigt eine Schwächung des Körpers, 
und die neuen Krankheiten verursachen großes Böses im Menschen. 

 Luz Maria fragt Mutter, was getan werden sollte, um gegen die Schädlinge, die 
kommen, den Körper widerstandsfähiger zu machen. 

Die Gottesmutter antwortete, 

Ihr Lieben, verwendet das gekochte Wasser und beginnt JETZT die Entgiftung 
des Körpers mit so viel Wasser wie möglich, um den Körper zu reinigen. 
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Ihr Lieben, als eure Mutter, die auf euch schaut, rufe ich euch zu,  
BROMBERREN zu essen. Es ist ein natürlicher Blutreiniger, und so wird der 
Körper widerstandsfähiger gegen Krankheiten, die die Menschheit heim-
suchen. Die Menschen wissen nicht, dass die meisten der Viren und Bakterien, 
die sie plagen, von denselben Mächten geschaffen wurde, die ihre Macht über 
die ganze Menschheit ausüben will. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, 

BEACHTET: Der Terrorismus wird die Menschheit nicht vorbereitet treffen, 
was Katastrophen in verschiedenen Ländern verursachen wird, und die 
Menschen sollen sich nicht beschweren, dass sie nicht auf mein Rufen gehört 
haben. 

Geliebte Kinder, die missbrauchte Wissenschaft war und ist ein schwer-
wiegendes Vergehen gegen meinen Sohn. 

ACHTUNG, BLICKEN SIE AUF ZUM HIMMEL, VERGESST NICHT, DASS 
VON OBEN DER SEGEN FÜR DEN MENSCHEN KOMMT. Am Firmament 
manifestiert sich, was ich prophezeit habe, was vor der Warnung geschehen 
wird. Die Zeichen am Himmel kündigen den Menschen bevorstehende große 
Katastrophen  an. 

ICH HABE EUCH VOR DEM KOMMUNISMUS GEWARNT! 

MEINE KINDER  ABER ÖFFNEN WEITERHIN DIE TÜREN ZUM 
KOMMUNISMUS! 

Wenn ihr aufwacht und die Untaten gegen die eigenen Völker euch nicht mehr 
verstellt werden, wird es zu spät für die Beseitigung dieses großen Unglücks 
sein, das ihnen erlaubt hat, weiter zu leben.  

Meine Kinder, 

Betet, sammelt euch, besucht meinen Sohn in der Kirche, prüft euch innerlich, 
empfangt meinen Sohn in der Eucharistie, voll und ganz bereit, sonst werdet ihr 
erhalten, was ihr gesät habt.  Das Korn kann nicht wachsen, wenn es nicht in 
dem Lebensraum ist, den es zur Entwicklung braucht.  

DER MENSCH KANN NICHT IM GEIST WACHSEN, WENN ER SEINEN 
GEIST NICHT STÄRKT UND IM ALLTAG MIT GUTEN WERKEN IM SINN 

MEINES SOHNES HANDELT, IN GUTER ABSICHT FÜR SEINE BRÜDER 
UND DIE ERDE, DIE FÜR EUCH DER VATER GESCHAFFEN HAT. 

Man lebt nur halb und halb und will so weitermachen, aber bedenkt, dass der 
Vater das Lauwarme wieder aus seinem Mund ausspucken wird. Der wahre 
Christ ist jemand, der nicht nur das Wort meines Sohnes kennt, sondern 
kontinuierlich in jedem Akt seines Lebens für seine Brüder ohne Angst vor Spott 
lebt. 

Meine geliebten Kinder, 

ICH LIEBE EUCH, UND WEIL ICH EUCH LIEBE, BIN ICH SEHR BESORGT, 
DASS IHR NICHT ZU FALLT, SONDERN NACH EUREM GEWISSEN 

EUCH FÜR DIE GUTEN TATEN ENTSCHEIDET. 

Ihr lebt im Beginn der Reinigung. Die Menschheit wird gereinigt und hart 
versucht werden. 
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Der Antichrist wird bald öffentlich auftreten, aber bevor das passiert, handeln 
alle seine Tentakeln gegen den Menschen zusammen.  

Meine Lieben, 

Betet für Brasilien, die Elemente erheben sich dagegen. sie kennen nicht den 
Menschen. IHR, die meinen Sohn erkennen und lieben, betet, damit das 

Gebet dieses Leiden meines geliebten brasilianischen Volkes mildert. 

Geliebte Kinder, 

Betet, ich lade euch mit Herz und Wunsch ein, für meine Kinder der 
Vereinigten Staaten zu beten, die unschuldige Opfer böser Akte seiner 

Herrscher sein werden. 

Meine Kinder betet, betet für Frankreich, das die Geißel des Terrorismus 
erleidet. 

Ihr Geliebten, die Erde, die ihre Kinder nicht (mehr er)kennt, die sie mit Liebe 
gewiegt hat,  wird in Strömen ihren Schmerz aus Vulkanen geben. 

KOMM ZU MIR, KINDER, LASST EUCH VON MIR ZU MEINEM SOHN 
FÜHREN. 

 ICH BIN DIE MUTTER VON EUCH, ICH BIN MUTTER DES SEGENS UND 
DER LIEBE, VON KOMFORT, FRIEDEN UND EINHEIT.  

KOMMT ZU MEINEM SOHN DURCH MEIN UNBEFLECKTES HERZ UND 
GESCHÜTZT DURCH MEINEN MANTEL, DESSEN WEITE EWIG SEIN 
UND IMMER  VOM LICHT DER LIEBE MEINES SOHNES GESCHÜTZT 

SEIN WIRD. 

Ich verteidige Euch auf euren Wegen vor dem Bösen und dessen Gesellen, 
immer geduldig im Auftrag, die Gläubigen meines Sohnes zu retten.  

LIEBT EUCH GEGENSEITIG.  BLEIBT WEIT WEG, WEIT WEG VON 
ALLEM, DAS ENTGEGEN DES VATERS IST. 

Ich segne Euch, bleibt in meinem Herzen, und lasst mich kontinuierlich 
Fürsprecher vor meinem göttlichen Sohn sein. 

Ich segne euch mit meiner Liebe zu euch. Ihr seid mein großer Schatz. 

Mutter Maria. 

 AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern, 

Als unseren Schutz fragte ich unsere Mutter, wie man den Körper stärken kann, 
und sie antwortete mir mit einer totalen Liebe. 

Wir bleiben in schwierigen Momenten aufrecht, wenn wir die Hilfe des Heiligen 
Geistes erbitten, um auf dem richtigen Weg weiterzugehen. 
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Unsere Mutter führt uns an ihrer Hand auf Pfaden der geringsten Gefahr für 
den Geist. 

Brüder, wir müssen kämpfen, uns entscheiden, um aufmerksam für alles zu 
bleiben, was um uns herum ist und uns an unseren Herrn Jesus Christus halten, 
dem wir dienen mit der ganzen Seele, mit den ganzen Herzen und mit allem 
Willen. 

WIR MÜSSEN TAPFER SEIN, FEST UND ENTSCHLOSSEN FÜR GUTE 
TATEN. 

 

Wichtige Anmerkung:  

Die nach folgenden Übersetzungen der Botschaften vom 22.10. 05.11.2014 sind sehr 
gewöhnungsbedürftig; es scheint, dass diese auf einer Computer-Übersetzung (Google-
Translater ?) beruhen. Sie sollten daher mit Vorsicht gelesen werden. Es ist nicht 
auszuschließen, dass die verwendeten Wortbegriffe zu Fehlinterpretationen verleiten 

 Die Botschaften bis einschl. 05.11.2014 sind daher nachfolgend in 
Kursivschrift wiedergegeben. 

 

 

 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

22. OKTOBER 2014 

  

Mein geliebtes Volk: 

SIE SIND MEINE LEUTE, UND ICH BIN IHR GOTT. 

Mein Volk, meine treuen Kinder werden nie durch stärkere Winde fallen, aber schwer 
wird der geistliche Kampf sein; WENN MEINE KINDER MEINEN WILLEN 
LEBEN UND IHN ERFÜLLEN, WERDEN SIE NIEMALS BESIEGT WERDEN. 

Ich bin und bleibe mit meinen Leuten als ihr König, als ihr Herr und ihr Gott, und mein 
Volk betet mich an und verherrlicht mich bis zum Jüngsten Gericht. 

ICH HABE IHNEN MEIN ZWEITES KOMMEN ANGEKÜNDIGT, IN DER ICH 
NICHT DAS ENDE DER ZEIT ANKÜNDIGE. 

ABER MEIN ZWEITES KOMMEN. 

Aber wie viele von meinen Kindern finde ich in der Weltpolitik abgelenkt!  

Meine Mutter hat in allen ihren Erscheinungen die Zeichen des Endes dieser Generation 
angekündigt ... aber sie hat ihren Aufruf nicht gewürdigt und jetzt verweigern Meine 
Kinder das Wort meiner Mutter und vergessen, dass ich meine Instrumente wählte, die 
kleinsten, diejenigen, die niemand sieht, dass die Arbeit meinen Geist manifestierte in 
der Kreatur. Ich habe nicht die Gelernten gesucht, ich habe nicht den großen Theologen 
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gesucht, ich habe nicht den großen Hierarchen gesucht, ich habe nicht bei den Welt-
Eminenzen gesucht. Ich komme zu den einfachen und von Herzen demütigen, für 
diejenigen, die von mir geändert werden können, zu denen, die mich und meine Anrufe 
suchen und meine Mutter angerufen haben, sie sind unvoreingenommen, sie sind 
diejenigen, die Mein Wort predigen. 

  

Suchen Sie nicht ZEICHEN DER ZEIT, SUCHEN SIE NICHT DEN 
ENTSCHEIDENDEN MOMENT FÜR DIESE GENERATION, wo die Sünde läuft 
foul und dunkel, mit Wind und mit ihm wird der Geist und Denken verschmutzen, 
verschmutzt die Herzen der Menschen, denen die abscheulichsten Sünden entstehen. 
Und diejenigen, die sich Meine Kinder nennen, werden mein Wort erneuern, und die 
Sünde ist heute nicht genannt Sünde, so nicht mehr mein Wort Sünde nennen, die 
gegen meinen Willen geht. 

Mein geliebtes Volk: 

VERSTIMMT NICHT MEINE STIMME, NICHT MEIN WORT. 

RUFEN SIE DIE SÜNDE, DAS GEGENTEIL MEINES WILLENS, NICHT ZU 
SÜNDIGEN UNTER VORWAND. 

Ich habe mein Volk berufen, heilig zu sein, wie ich bin heilig. Ich will kein lauwarmes 
Volk, das sündiger, sondern eines offen für meinen Willen, ein Volk zu opfern, zum 
leben, arbeiten und wirken in meinem Testament.  Ich bin barmherzig, während in der 
gesamten Erde ist sündhaft, wenn Sie wirklich mit festen Vorsatz Änderung bereuen, 
dass ist das verlorene Schaf, das begrüße ich Sie mit all meiner Liebe.  Ich bin Gnade, 
aber Meine Barmherzigkeit erhält keine laufende Sünde und begrüßt die Modernismen 
entgegen meinen Willen. ICH KAM, UM SÜNDE ZU ERLÖSEN UND UM SIE 
DAVON ZU BEFREIEN, NICHT UM DARIN ZU BADEN MIT FALSCHEN 
NAMEN UND MEIN RECHT ZU LEUGNEN... 

ODER IST DAS VIELLEICHT VERGESSEN, DASS DIE HÖLLE EXISTIERT und 
in diesem See von Feuer Seelen, die bleiben, leiden, leiden und leben für meine 
Abwesenheit gegen meinen Willen? 

ICH BIN EIN GERECHTER RICHTER Meine Kinder haben vor ihm alle möglichen 
Chancen, ihr Leben zu ändern, aber im Moment erniedrigt Menschen die Sünde, 
verhärtet das Herz und verwischt Ihre Vision. 

Meine Kinder, ich leide, weil für die Menschheit komme, leide von den Schmerzen der 
Menschheit... 

Der Krieg wird zur Menschheit in einem Augenblick kommen, ohne zu erwarten, da 
Verträge sind unterzeichnet für falschen Frieden und Menschlichkeit denkt, dass der 
Krieg nicht verloren werden kann. Wie falsch sie sind, Meine Kinder, wie falsch sie sind! 

Der Terror von denen, die haben das Bewusstsein für die Folgen von Wissenschaft 
missbraucht, durch Kernenergie und den Besitz in den Händen der Länder, die die 
Geißel der Menschheit sind. Mein Herz schmerzte als Meine Geschöpfe leiden wegen 
dieser großen Geißel. 

Die Erde fährt fort schaudernd in ihrem Eifer, den Menschen die Augen drehen auf mich 
zu, aber auf der Suche scheitern sie, Vulkanen werden stärker und schütteln sich, um 
seine Kraft freizusetzen. 

Mein geliebtes Volk: 
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Ich liebe dich und wie sehr du mich ablehnst!  Ich leide, wenn sie zu mir kommen, in der 
Eucharistie, ohne das Bewusstsein, dass ich im Brotbrechen erfülle, in meinen Körper 
und mein Blut transsubstantiiert. 

  

Wie ich trauere um diejenigen, die ohne zu leben, mir den erhabenen Moment der 
Transsubstantiation widmen! 

Mein Volk: 

DIE, DIE MICH LIEBEN, MÜSSEN UMGEWANDELT WERDEN! JETZT!  
NICHT NUR BETENDE KREATUREN UND PASSIVE, ABER IN MEINER 
WARNUNG FÜR SENDER MEINES VOLKES. Nicht ohne vorherige 
Benachrichtigung  durch Meine Diener handeln meine Propheten. 

Bleiben Sie wachsam, nicht fallen; nicht, dass die zu Mir mit Liebe gerichtet Gebete 
erfüllt wurden IN DIESEM MOMENT MEINES HEILIGEN GEISTES 
MENSCHEN BRAUCHEN EINE AKTION, DIE NICHT AUFHÖRT, DIE 
MORGENS, MITTAGS UND NACHTS FUNKTIONIERT FÜR MEIN REICH, 
ALARMIERUNG SEINER BRÜDER UND TRÄGT IMMER NOCH MEIN 
WORT ALS ZEUGE MEINER LIEBE, ABER ZUR GLEICHEN ZEIT DURCH 
DAS NENNEN DER SÜNDE BEI IHREM NAME. 

Geliebtes mein Volk, mutig sein, der Sünde nicht zu erliegen. Satan hat veröffentlicht 
die Hölle auf Erden, die Menschen mit tausend Möglichkeiten lockt. Denken Sie daran, 
dass Satan kennt die Achillesferse eines jeden und das führt zu der Versuchung. Es gibt 
diejenigen, die fallen und nicht steigen, sie werden zum Opfer der Dämonen, die meinem 
Volk lauern. 

Denken Sie daran, der Feind der Seele muss abscheulich in den Augen der Menschen 
sein und beachten sie, dass dieser Engel ist in schönes Licht und Art von Kreaturen 
gekleidet, durch die sie fallen werden.  Wie Mein Herz schmerzt, wenn meine Kinder 
verbringen 24 Stunden am Tag, zu sündigen und sehen mit großer Gleichgültigkeit, das 
Leiden ihrer Brüder! 

Meine Kinder: 

Sodom und Gomorrha fiel hinter; Vergleiche sind nicht gültig in diesem Augenblick, in 
dem der Mann selbst das Leben gibt, die Sünde in ihren niederen Instinkten. 

Was durch die Hand von meinem Vater zittert und der Mann, der von seiner 
Umgebung, ignoriert, fasziniert ist und sich taub stellt, was verkünde ich euch so 
schnell wie Wissenschaft warnt sie zur Vorbereitung des Lebens. 

Liebe Kinder, Sie leben jetzt mit der Technologie in den Händen und ignorieren, dass in 
einem Moment die Sonne voran sein Feuer auf die Erde wirft und die Erde wird 
verbrennen, Vegetation wird brennen, Satelliten werden fallen, und was der Mensch 
verlassen hat, wird auf die Erde fallen, und in diesem Moment wird die Stille über die 
ganze Menschheit kommen, wir werden nicht kommunizieren, uns verrückt fühlen und 
diejenigen, die in Technologie süchtig missbraucht haben tauchen, trauern, aber es wird 
zu spät sein nicht zu weinen für meine Vergebung und dass ich Ihnen meine 
Barmherzigkeit gebe, aber es wird ihnen bewusst werden, da sie nicht über jede 
technologische Umsetzung verfügen. Die Menschheit muss wieder nach unten und von 
vorne anfangen. Ist das nicht ein gutes Zeichen, dass sie bis zum Ende dieser Generation 
alarmiert?   

Meine Kinder: 
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LASSEN SIE SICH NICHT TÄUSCHEN, AUF KEINEM ORT DES PLANETEN 
IST DIE WIRTSCHAFT STABIL. GÜRTEN SIE DIE TAILLE UND VERTRAUEN 
SIE IN MICH.  Nicht wie die Pharisäer, die behaupten, zu lieben und in tragischen 
Momenten mich verlassen und suchen mich nur in Momenten von Schmerz, ohne zu 
kämpfen und ohne falsche Götter, in diesem Fall Geld.  Das, Kinder, bereitet sich auf den 
Antichristen vor. Dieser Appell an die Völker und dominieren die Köpfe der Menschen 
mit Macht und, die nicht in meinem Testament leben, erliegen dieser Domäne und 
handeln zu Gunsten der Antichristen, die die ganze Menschheit übernehmen werden. 

Meine geliebten Kinder: 

Mein mystischer Leib leidet und ich trauere.   

Meine Kirche leiden und werden geteilt, trauern ich tu.  

Viele meiner Kinder erliegen der Wirtschaft, fühlen sich verrückt ... wie viel Schmerz, 
den ich fühle!  

ICH BLEIBE HIER, UM SIE ZU SCHÜTZEN, SIE ZU LIEBEN UND SIE ZU 
VERTEIDIGEN,  

ABER ICH BRAUCHE DIE SÜNDE ENTFERNT IN ALL IHREN ASPEKTEN 
UND IN ALLEN IHREN FORMEN. 

Diejenigen, die Sünde leugnen, leugnen die Existenz von einem Ort der Strafe für 
diejenigen, die, ohne zu leben, Sie daran erinnert, dass ich am Kreuz war, um sie zu 
erlösen, aber nicht in der Sünde leben. Ich habe ein Gesetz, unterliegen Sie dem 
Willen meines Vaters, nicht den Launen des Menschen. 

Meine geliebten Menschen werden weiterhin die Geißel der Krankheiten von demselben 
Mann sein, um sie zu schwächen, aber, mein Volk, ich werde nicht besiegt, weil Ihr Gott, 
der Allmächtige, wird mein Volk verteidigen. 

Meine Lieben: 

Betet für Costa Rica, es wird geschüttelt und leiden. 

Meine Lieben: 

USA leiden unter der Geißel des Terrorismus und der Unschuldige wird in Schmerzen 
sein.  

Betet für das, mein Volk. 

Kinder meines Herzens:  

FÜHLEN SIE SICH NICHT VERNICHT UND BEDENKEN SIE, DASS ICH SIE 
BEGLEITE  

UND ICH DIREKT BIN DIE SÄULE IN DER WÜSTE.  

HÖREN SIE AUF MEINE STIMME, MEINEN HEILIGEN GEIST UND SEINE 
STÄRKE. 

Meine Kinder: 

NEHMEN SIE DEN RICHTIGEN WEG, BALD, SEHR BALD IN DEN 
MOMENTEN, BEVOR SIE VOR EINEM ORT SINDM WO SIE IHR GEWISSEN 

FÜR JEDEN IM INNEREN ENTBLÖSSEN UND ZEIGEN. 

Die meisten bedauern, beleidigt einen großen Teil meiner Kinder, die sich gegen mich 
wenden und ihre Sünden nicht akzeptieren. Es ist von größter Bedeutung, ist es 
notwendig für das Heil von mir, sich bewusst von Warnungen meiner Mutter zu sein 
und darüber in Kenntnis zu sein, sind sie nicht gegeben sind, weil es nicht passieren 
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wird; die Mitteilung warnt, weil es ein Dekret von meinem Haus ist und diese 
Generation wird es erleben. 

  

Meine Wesen des Lichts, seine Weggefährten erwarten das Wort von einem Kind, um zu 
schützen meine Treuen und nicht unterzugehen. 

  

Mein Volk wird in den Himmel kommen: 

  

Das, was geopfert wird und gedemütigt wird, wird gerettet...  

Das ist die Hoffnung, Glauben und vor allem Liebe zu seinen Brüdern, sie zu demütigen 
und zu jenen Wesen, die alles wissen und behaupten, zu wissen alles ... sie sind der 
Apfel meines Auges.  

  

Kinder: 

DER, DER WEISS ALLES UND ALLES WISSEN WIRD, BIN ICH: EUER GOTT. 

  

WEITER ZU MIR VERTRAUEN UND SCHAUEN SIE MICH AN, KEINE 
MENSCHEN ANSCHAUEN, SONDERN MICH. 

WER HAT DIE ABSOLUTE WAHRHEIT, IST EUER JESUS, ICHM DER EUCH 
LIEBT UND SEGNET. 

  

Sie sind Kinder meines Herzens: 

Euer Jesus. 

  

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Unser höchstes Gut bekräftigt sein Volk, wie seine Mutter hat sich um die Erde in seiner 
unterschiedlichen Erscheinung gesprochen und versichert uns, dass sein Wort nicht und 
nie gestoppt werden kann. 

Mit solchen schwerwiegenden Ereignissen konfrontiert, können wir nicht aufhören, an 
sie als Zeichen der Zeit zu denken.  Christus in dieser Zeit der Instanz ruft uns, unsere 
Augen nicht auf einen Menschen zu setzen, aber an den, der der Allmächtige ist. Er 
bejaht und bekräftigt das erhabene Wort seiner Mutter und ruht nicht, seine Kinder zu 
alarmieren. 
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Brüder, wir sind die Geschöpfe, die nicht zufrieden sind mit dem kleinen, aber alles 
geben, um das ewige Heil zu erlangen und daran erinnern, dass unser geliebter Herr 
Jesus Christus uns sagt: "Seit nicht müde, nicht müde, Gutes zu tun, Kinder." 

Amen 

 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

27. OKTOBER 2014 

 

 Mein geliebtes Volk: 

BETEN SIE UND ICH GEHE UND FRAGE, UND ICH SCHENKE EUCH DAS 
WILLKOMMEN. 

Mein Volk wird siegen, wenn sie zusammen gebunden und kämpfen gegen das Böse, 
wenn mit den gebotenen Bestimmungen das Böse konfrontiert wird. Der Mann will mit 
menschlichen Mitteln kämpfen, aber Sie das tun müssen, mit geistigen Mitteln für den 
Kampf. Sie müssen das Böse durch das Gebet und das Fasten bekämpfen; in erster Linie, 
wenn nicht das Gebet weit entfernt ist, überwinden. 

Ich kam, um mein Volk zu lehren; es wurde nicht akzeptiert, und immer noch nicht 
akzeptiert, nicht verstanden.  

WER DAS BÖSE BEKÄMPFEN WILL, BRAUCHT WAFFEN 

UND GRUNDSATZ IST DAS BETEN UND FASTEN. 

DER, DER SAGT KAMPF IN MEINEM NAMEN ... FÜR MICH ZU BETEN WIE 
ICH ZU MEINEM VATER GEBETET HABE. 

  

Fasten hat sich völlig ignoriert und unbekannte schuften auf falschen Strukturen, die 
versäumen werden, effektiv zu überwinden, aber die Hälfte, so dass die Armen frei und 
spöttisch sind. 

Geliebte Kinder: 

MIT VIEL RUHE SIE ES WAGEN, FREUNDSCHAFT MIT DEM TEUFEL ZU 
ETABLIEREN! 

UND ALS LETZTES FALLEN IN VERSUCHUNG. 

ICH WERDE EIN STARKER KOMMANDANT IM KAMPF GEGEN DAS BÖSE 
SEIN, KEIN DIALOG MIT DEM TEUFEL, WIR WERDEN GEWINNEN. 

Zu dieser Zeit, liebe Kinder, Gut und Böse sind in einem ständigen Kampf, dass 
menschliche Wesen unbemerkt. Die Menschheit ist in der weltlichen und in ihren 
Wünschen verstrickt, ohne Bewusstsein für die Zukunft der Seele. Meine Treuen leiden 
schrecklich unter ihren Brüdern, von einigen meiner Lieblingskinder, die nicht glauben, 
dass ich Mein Wort Teil ihrer eigenen Familie ist, wenn sie es verfolgen. 
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Meine Treuen werden verfolgt, behandelt verrückt und verweigern ihnen die 
Möglichkeit in ihren Seelen Meine Botschaft und meine Mutter zu erreichen. Dennoch 
Meine Treuen leben fröhlich, ruhig, dass innere Freude, wenn die unter der Arbeit und 
in meinem Testament gehandelt. Während dies geschehen in Materialismus, Vergnügen, 
im Gegensatz zu meinem Willen versenkt, lebt von Momenten, Momente des Glücks 
und andere falsche Not und Verfall. 

Meine Lieben: 

Schicken Sie sie mir zu Hilfe in Momenten der Schwierigkeiten, um mit ihnen 
mein Wort zu halten. 

Wohnen Sie in einem gemeinsamen Mahl, die mich kennen und lieben mich. 

Kinder, das Böse ist die Fissur, wo zu betreten und verursachen einen verheerenden 
Sturm wenn fehlen meine Liebe, wenn du unter fehlender  Hoffnung und Verzweiflung 
liebst. Glauben Sie nicht, sie tragen diese  Termine, sind diese nicht mein Wille, 
wachsam bleibt, kein Schlaf, mit dem Öl der Meine Liebe in dir, ständig schlagen. 

Geliebtes Volk: 

Inmitten Wie wir bereits leben, gibt es so viele, die meine Kinder nicht wissen, in der ein 
Wimpernschlag, dass die Menschheit die weit verbreitete Schmerzen geben und meine 
Kinder denken: Was passiert in der Welt, ohne auf seine Brüder, die leiden, zu blicken? 

Liebe Kinder, werden die Nordländer wegen eines massiven Erdbebens und Tsunami 
aufgeteilt werden, wird die sündige Stadt ausprobiert werden: unter Wasser. 

Mein Tempel ist Leerstellen der Sünde und meinen Kindern in den Klauen des Satans 
gegeben. Es fehlt Achtung, mein Volk, Mein Gewissen Liebe, Hingabe an Mich und 
kleine Öffnung zum Bösen. Sie versuchen, meinen Willen durch falsche Werke der 
Frömmigkeit und Treue erfüllen von Mir nicht direkt eingreifen in einer Veränderung 
des Lebens für sich und seine Brüder. 

SEIEN SIE  KONTINUIERLICH UND WEITERHIN HANDELN SIE IN 
MEINEM WILLEN, BLEIBEN SIE BETENDE SEELEN UND MACHEN SIE 
MEINEN WILLEN. PRAXIS OHNE GEBET IST TOT UND AKT OHNE GEBET 
IST EIN AKT OHNE LEBEN. Eines ergänzt das andere in den Momenten, wenn 
Meine Kinder müssen bezeugen, dass konstante Entscheidung Sender am Leben sind, 
lebendig und bleib Mein Wille. Er ist kein Narr, der nicht um meinetwillen Ruhe hat, 
aber das ignoriert Mein Wille aus Angst vor Kritik von seinen Brüdern. 

Meine Lieben: 

ICH BIN ZU LIEBEN UND NICHT MEINE LEUTE ZU VERLASSEN, ABER 
MEIN VOLK IST WEG VON MEINER SEITE. 

MEINE MUTTER IST DER SCHUTZ UND DIE HILFE MEIN KINDER IST 
FÜRBITTE VOR MIR UND AUFSPÜRUNG MEINER ENTWÜRFE ZU IHNEN. 

Meine Mutter, mein Kind verachtet nicht ohne meine Mutter, sind Sie nicht völlig im 
Einklang mit mir und müssen mehr tun. 

Die Menschheit weiß, dass zustoßen Tests, nur Tests sind höher, als man denkt, wie die 
Sünde ist unvorstellbar. 

Die Dichte der Sünde verhindert den menschlichen Blick über ihre Augen Bergen bis 
zum Meer zu bewegen und das Meer wird neue Berge, die verborgen waren, auftauchen. 
Natur wirft die Sünde, die auf ihm bleibt und wollen sich selbst erneuern.  Man leugnet 
Treffen von Ankündigungen meiner Mutter, aus Angst, dass man eindringt, der nicht 
erfüllt meinen Willen. 
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Geliebtes Volk: 

NICHT WARTEN; DER FEIND DER SEELE NIMMT SICH SEINES LEBENS 
UND WURF BLEIBEN ÜBER MEINE MUTTER VATER DIE KRAFT, DIE ICH 
VERLIEH, KONFORM FÜR EXZELLENZ SEIN. Meine Mutter, die Frau mit der 
Sonne bekleidet, wird diese Generation letztlich triumphieren über das Böse. 

Die Macht, die der Mensch hat das Böse gegeben hat an Stärke gewonnen und warf in 
die Hände des Satans und seiner Verbündeten, Meine Kinder, ohne zu wissen, was 
passiert ist, überhaupt in die Hände eines einzigen Weltmacht geliefert Aspekt, der 
lähmt und der gleiche Geist des Menschen zu dominieren und zu erniedrigen und 
gemein ist der Satan selbst. 

Nur mein treuer Mensch, der keine Angst vor, die in meiner Willen Überwindung 
Versuchungen starrte mich suchen und denke über mein Denken durch ständig bewusst, 
meinen Willen, nur diese, meine Geschöpfe, durch Hilfe kapituliert zu leben, arbeiten 
und Handlungen ihre Hüter des Lichts werden sein, als meine treue Kirche wartet, ohne 
Verzweiflung gehalten zu werden. 

  

Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, der Schmerz wird in ihr Gebiet 
kommen. 

Kinder, betet für Frankreich, es wird im Griff der Terrorismus leiden. 

Kinder, betet für Chile, es schaudert. 

Geliebte Kinder: 

Kein Verrat obwohl es scheint, dass meine Kirche verschwindet, die Sicherheitskräfte der 
Hölle sollen Sie nicht überwältigen. 

HABEN SIE ANGST, DIE SEELE STEHLT WÜNSCHE... 

EIN MENSCHLICHES WESEN NICHT NACH, FOLGT DEM HERRN UND 
GOTT. AMEN ZU MEINER MUTTER. 

Ich vernachlässige euch nicht. Vergessen Sie nicht, in ihren Häusern Trauben in 
meinem Namen für die Momente der Hungersnot gesegnet halten. 

Mein Segen mit meinem Volk wird sein. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 
KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

UNSER GELIEBTER JESUS RUFT UNS NICHT ZUR VERKENNUNG DES 
BETENS UND FASTENS  

KAMPF GEGEN DEN FEIND, UND SEINE WERKSCHAFTEN. 

Zu diesem Zeitpunkt hat die Menschheit das Gebet vergessen und übt nicht das Fasten. 
Dies ist, was Christus sagt in dieser Nachricht.... 

Beachten Sie, dass kranke Menschen nicht diese Praxis des Fastens empfohlen wird. 
Stattdessen können sie die gleiche Krankheit mit Geduld getragen und für das Heil der 
Seelen angeboten werden. Fasten ist Brot und Wasser, wenn die Person in der Lage ist 
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zu tun, zu wenige Menschen für ihren Zustand kann nur einen halben Tag zu tun, ist 
gleichermaßen gültig. Was Christus liebt von Seinen Kindern ist Liebe und 
Bestimmung. 

ORDER DES CHRISTUS IN VERBINDUNG MIT TRAUBEN GESEGNET 

Christus sagt uns, um für einen Priester zu schauen und fragen, seinen Segen für eine 
Weintraube oder ein Traube, weil mit einem heiligen Trauben können zwei Menschen 
sich ernähren und so wider ohne Nahrung, wenn Glaube ist im Besitz und richtig 
angeordnet, bereitete die Kreatur; Dies wird für die Zeiten der Nahrungsmittelknappheit 
dienen. 

Um andere Trauben segnen: 

Mit Trauben und gesegnet durch den Priester geht zu segnen das andere wie folgt: 

Jeder Traubenmost ein Stück Stamm, mit dem Cluster verbunden besitzen, so ist es 
ratsam, mit einer Schere abgeschnitten ist. 

Sollte mit den verbliebenen Trauben gesegnet werden, eine nach der anderen mit den 
Worten: "Im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes, Amen."  
Während die Trauben gerieben werden, gesegnet  ist der Segen. 

Dann sind sie sterilisiert Container gespeichert, Trauben sind gesegnet und dann an 
jeder Flasche Wein oder Schnaps, jede andere Flotte angebracht. Die Flasche wird 
verschlossen und es wird die notwendige Zeit aufbewahrt werden, bis es verbraucht 
wird. Aus diesen Trauben und Seligen, die Sie mit den Brüdern teilen können, und 
nehmen Sie dann den Segen, um andere ihre eigenen Trauben gesegnet vorzubereiten. 

Vor 15 Jahren haben wir gebeten, hatte Christus gesegnet die Trauben und sind immer 
noch in gutem Zustand.  

Wenn es keine Trauben in jedem Land gibt, können Sie eine andere Frucht, die im 
Überfluss kann und sein klein wie Trauben verwenden. 

Wenn du mich erwähnst wieder diesen Antrag Christus die gesegneten Trauben, auch 
daran erinnert Trauben San Damiano, die ich weiter unten teilen kann: 

Während einer der Erscheinungen der Jungfrau Maria einer Mamma Rosa Quatrinni 
Seher von San Damiano (1964-1970), Italien (inzwischen verstorbenen), gesegnet 
Unserer Lieben Frau eine Weintraube, was darauf hinweist, dass diese Trauben würden 
alle diejenigen, die unterstützt Glauben an den Nährwert dieser Trauben und während 
der Tage des Antichristen zu füttern (die "Zeichen des Tieres", Kriege, Hungersnot, 
Dürre, Seuchen, Katastrophen, Katastrophen und Krankheiten). 

Dann wird die selige Jungfrau Maria zeigen, wie die Segnung der Trauben aus Trauben 
mit einer neuen Weintraube Selig übertragen wird, so dass mehr Menschen von ihnen 
profitieren können. 

Trauben, während immer noch mit dem Cluster verbunden, sind mit einer Lösung aus 
Wasser und einem oder zwei Tropfen Flüssigseife gewaschen; dann gespült. Cluster-
Trauben werden dann mit einer Schere geschnitten; versucht, ein bisschen von 
Stammzellen auf jeder Traube zu verlassen. Eine gesegnete Traube wird genommen und 
rieb sich an einem frischen Trauben machte das Zeichen des Kreuzes, während er sagt: 
"Im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes, Amen." Haben Sie 
bereit eine saubere Glasbehälter, die einen Deckel, der gut abdichtet hat. 

Sie haben, um Licht bestimmte Prophezeiungen, in denen es heißt, dass die Soldaten, die 
unter dem Banner von Jesus und Maria gegen die Kräfte des Antichristen kämpfen wird 
durch den Erzengel Michael geführt werden, kommen. 
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Diese Männer sind voller Energie, benötigen aber keine Nahrungsmittel. Das wird 
andere, die diese Soldaten beitreten werden, wachsende kleine Mariana Kräfte verblüffen 
zu einem gigantischen Armee geworden. Sie kämpfen, um die Kräfte des Antichristen zu 
stürzen. Die Heilige Jungfrau sagte viele Heilige und Seher, die diese Truppen werden 
vom Himmel zugeführt werden. Vielleicht sind die seligen Trauben eine der vielen 
Wunder des Endes an die Heiligen der Vergangenheit bezeichnet mal in seinen 
Visionen. 

 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

1. NOVEMBER 2014 

  

 Mein geliebtes Volk: 

MEINE TREUEN RUHEN, DIE MEINEN WILLEN ERFÜLLEN... 

Kinder, leuchtet die Sonne die Erde und die Menschheit Spaziergänge im Licht der 
Sonne bedeckt, wird der Mond nicht zu völliger Dunkelheit, aber in diesem Moment, 
von bösen Kreaturen und Entmenschlichung geblendet, Schuppen das Blut 
Unschuldiger auf der Erde. Es hat sie alle eingelullt. Die Eingeweide der Erde, als 
Mutter den Menschen erbrechen Gestank von menschlichen Bösen und unterweisen die 
Menschheit. 

Liebe Kinder, in den Momenten, meine Kinder werden vom Licht ins Dunkel gehen, 
wird die Seele Licht für die Gläubigen sein oder dunkel, aber eher Dunkelheit. 

Kinder meines Willens: 

Sie haben nicht meinen Ruf zur Umkehr gehört und meine Mutter ist durch meine 
eigenen Kinder, die haben verspottet sie angezogen wie ein Magnet Katastrophen der 
Menschheit ... ausgelassen den Wunsch meiner Mutter in Fatima hat Russland nicht an 
das Unbefleckte Herz Meiner Mutter gewidmet. 

MEINE KIRCHE WIRD GEREINIGT UND WAS WIRD GEBRANNT IN DEN 
TOPF 

FÜR ALLE, DIE GEBEN MEIN VOLK IN DIE HÄNDE DES BETRÜGERS. 

MEIN MYSTISCHER LEIB, IN UNWISSENHEIT GEKNEBELT, UM DIE 
ENTWÜRFE MEINER KIRCHE TOP-FÜHRUNGSKRÄFTE, NICHT 
ZURÜCKZUNEHMEN SO SCHLIMM, WENN NICHT MEIN WILLE 

VOLLSTÄNDIG BEFOLGT WIRD. 

DIE REINIGUNG VON MEINER KIRCHENHIERARCHIE DEM SONSTIGEN 
GESCHÄFT MEINER MUTTER ZU ENTZIEHEN.  NICHT MEINE SCHAFE 

HÖREN MEINE STIMME, UND INKONSISTENT VERWIRRT MEINE 
MENSCHEN UND SIE FOLGEN MIR NICHT. 
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Krieg ist kein Gerücht, voran unter den Wassern des Meeres, ohne dass meine Kinder es 
sehen. Dies würde vermieden werden, wenn meine Kinder zu mir kommen, sättigen 
meinen Durst nach Seelen und wenn völlig enthüllt die Botschaft meiner Mutter in 
Fatima. So der Geist des Menschen absichtlich durch Gelände begrenzt wir erweitern 
meine Macht. 

Geliebte Menschen von mir ist nicht die Erfindung von einigen, wird diese Generation 
nicht ohne Reinigung übergeben; böse Königin, um den Feind der Seele, der 
unaufhaltsam Henker und Richter gegen meine sein wird, zu verweigern. 

ICH BIN KÖNIG UND INHABER, DER ALLES ERSCHAFFEN HAT. 
UNGEHORSAM REPARIERT MEINE MUTTER, DIE IHRE LIEBEVOLLEN 

HINWEISE GIBT. 

Betet für mein geliebtes Brasilien, es wird darunter leiden. 
Betet Meine Kinder für die Krim, sie wird weinen. 

MEIN VOLK, ICH BIN EUER GOTT. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Christus gab mir diese Vision: 

Ich schaute auf Jesus mit einem leblosen Körper in seinen Armen. Der Körper hatte sein 
größtes Gesicht war normal und "Zeichen" der Angst und Bedauern. Christus sagt mir: 
"Diese Kreatur lebte in der unerwünschten induzierten Unwissenheit, aber diejenigen, 
die die Aufgabe der Alarmierung an meine Kinder gab.  Meine Mutter nahm ihn in 
seinen Schoß und die Kreatur bekam die Wahrheit meiner Bezeichnungen, so dass die 
Dunkelheit und geben zu meine Wahrheit." 

Brüder und Schwestern: 

Unser höchstes Gut ruft uns eindringlich zur Umkehr, sind die Zeichen der Zeit klar, 
nur, dass einige Brüder leugnen diese sind unbestreitbar... 

FRAGEN SIE UNSERE MUTTER, DIE IHRE HAND ZEIGT UND DIE 
WAHRHEIT  

IN DEM WIR MÜSSEN NICHT AUS DEM WEG WÄLZEN  

DAS FÜHRT ZU DER BEGEGNUNG, NACH DER SICH JESUS SEHNTE. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

5. NOVEMBER 2014 
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Liebe Kinder, mein Geliebtes Land: 

ICH BIN LIEBE UND BARMHERZIGKEIT, MEIN GERUCH IST MEINE 
UNENDLICHE LIEBE, MEIN DURST NACH SEELEN IST KONSTANT... 

Meine Kinder fragen nach meinen fortgesetzten Gesprächen, um meiner Mutter 
zu erklären über die Menschheit so schnell wie möglich, aber nicht über meine 
Liebe und Barmherzigkeit implizit zu fragen. 

Liebe Kinder, meine Liebe und meine Barmherzigkeit sind unendlich, so 
unendlich ist mein Wille, wollen alle Menschen gerettet werden und erreichen 
wahre Erkenntnis von meinem Geist. 

WENN IHR MICH KENNT UND MEINEN WILLEN ERFÜLLT...  

Wissen, dass Natur ist meine Liebe für einander von mir. 

Jedes meiner Instrumente hält die Mission meiner Partei: einige haben sie 
berufen, um mein Volk die kontinuierliche Entstehung von meiner Liebe zu 
bringen, andere warnen vor dem Ruf meiner Mutter und andere, um mein Volk 
zu verteidigen.  Genannt sein in Bezug auf Richtlinien unterschiedlich, in einem 
Punkt sind alle kongruent: meine Liebe, die alles in eine einzige Stimme für mich 
bindet. 

Keine Notwendigkeit zu fragen, meine Kinder, mit meinen Gesprächen durch 
meine Propheten. SO IST MEINE LIEBE FÜR MICH KEIN WOLLEN VON 
VERLIEREN MANGEL AN WISSEN ÜBER WIE IHR im Anschluss an die 
Torheit des Menschen, die das Böse wählen und die Lehren des Bösen unter 
grausamen und blutigen Praktiken befolgen. 

Viele Unschuldige werden von Augenblick zu Augenblick gemartert, um den 
neugierigen Augen derer, die aus der Kindheit ausgebildet werden, diese 
Praktiken als normaler Teil des Lebens zu bringen! Diese Praktiken sind nicht 
anders als bei einem römischen Zirkus, wo meine Treuen zu den Löwen wurden 
und was gegeben wurde, war der Unterschied und Abtreibung mit voller 
Zustimmung der menschlichen Kreatur, um die Entwicklung des menschlichen 
Lebens zu verhindern? Unterlasst auch Zirkus-Angriffe, für die viele Frauen auf 
der ganzen Welt unterworfen werden, denn die Aggression von ihren Partnern 
und umgekehrt? 

Meine Lieben: 

FRAGT MICH NICHT, SPRECHT, MEINE GELIEBTEN...  

 Bereit für, wenn meine Angst, dass Gerechtigkeit für diejenigen, die nicht 
gut durchgeführt wird kommt. 

Ich bestellte die Umwandlung seit Beginn dieser Generation und noch ist sie 
nicht geworden... 
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Ein großer Teil der Menschheit genießt weiterhin Sünde, lästert gegen mich, 
wenn sie an den Teufel angekettet sind; Feind, der das Heil der Menschen hat. 

Ich glaube nicht nur an meine Barmherzigkeit für meine Leute, die keine Angst 
sprechen, weil sie fürchten, sie sind diejenigen, die kein Vertrauen in mich 
haben.  JA, DAS VETRAUEN AUF MEINEN SCHUTZ ODER NICHT 
ERHÄLT EUCH  EINEM AUGENBLICK: DAS GEFÜHL VERPFLICHTET 
MICH ZUR TREUE.   

Keine Augen sollten nur in meine Barmherzigkeit gesetzt werden, ohne sich 
umzusehen, wie viel Elend es beim Menschen gibt, das nicht respektiert wird. 

Jeder trägt eine Dichtung meines Kreuzes meiner Gegenwart im Menschen, nicht 
ein Kreuz ist leichter als andere. 

MEIN GELIEBTES INSTRUMENT, LICHT MARIENS IST DER 
PROPHET DIESER LETZTEN MOMENTE.  

WARUM NICHT ALLES WISSEN, ABER NUR MIT 
VERANSTALTUNGEN WÜRDET IHR WISSEN, DASS ICH  

SO NICHT DAS GLEICHE BIN. 

-          Zu diesem Zeitpunkt nahm Christus mich zu vielen menschlichen Wesen, 
um zu sehen und ich sah, dass Mann ist das totale Chaos, dass die Sünde 
unvorstellbar ist. 

  

Und Christus sagt zu mir: 

Falsche Propheten erheben sich und leugnen die echten Instrumente, so werden 
sie bringen den Untergang und schlechte Gewohnheiten meines Volkes. meine 
Lieben, diese Kreaturen, die die schlechten Gewohnheiten meines Volkes fördern 
und leugnen die Sünde, leiden schmerzlich. 

Mein geliebtes Volk: 

NICHT ZU DENEN, DIE GESAGT HABEN, DASS NICHTS PASSIEREN 
WIRD, HÖREN, DENN DAS IST NUR FÜR SIE DAS VERLIEREN. 

Betet, meine Leute, betet für Paris, es wird bitter leiden. 

Betet für England, es wird unerwartet ausgepeitscht werden. 

Betet für Italien, sie werden überrascht sein. 

VERDOPPELN GEBETE, GLÄUBIGE KINDER, FÜR MICH UND 
MEINE MUTTER.  

FASTET FÜR BEHINDERUNG, SIE IST EIN DÄMON. 

Betet Kinder, für meine Kirche, es wird Momente der Spannung durch 
Dekrete geben  

gegen den Anstand meines Volkes. 

Vergesst nicht, dass Rom den Glauben verlieren wird und die Antichristen 
gewinnen Kämpfe mit großen Wunder, aber mein Volk nicht allein stehen wird. 
Ich sende meinen Menschen, die helfen sollen und DIESE DIE KRÄFTE DES 
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BÖSEN AUF MEIN WORT IN DEN MUND WIE DAS FEUER BRENNEN 
DIE FALLSTRICKE DES ANTICHRISTEN. 

Mein Volk: 

HAT DIE BUSSE VERGESSEN, HAT DURCH FASTEN-SCHLINGEN 
DES BÖSEN VERGESSEN UND WEGEN MEINER KIRCHLICHEN 

HIERARCHIE NICHT DARAUF BESTANDEN. 

Ihr seid ständig vor meinem Zorn und vor meiner Ankunft.  

Mein Volk wird das Schwert, Hunger und Pest bekommen; es wird eine der 
großen Geißeln der Menschheit sein, so dass meine Mutter und ich kämpfen für 
das, was wir ihnen geben.  

Straftaten dieser Generation überwiegen die Straftaten, die von den Menschen 
kommen, die unwissend Sünder meines Wortes sind und ich bin ständig 
beleidigt. 

Diese Generation hat den Turm von Babel mit missbräuchlich verwendeter 
Technologie erstellt und dieser Turm wird auf diese Generation fallen und meine 
Schöpfung betrauern, wenn die Sonne zu Erde dunkel, dunkler als sie selbst 
wird. 

NARREN, KEINE FURCHT!  

MEINE LEGIONEN NEHMEN EUCH, DAMIT IHR NICHT LEIDET  

WÄHREND DIE MENSCHHEIT VON DER SÜNDE DURCH SEINE 
FEHLER VERZWEIFELT IST. 

Mein geliebtes Volk: 

BEHARRLICH IM GEBET, BEI SCHNELLEN UND GUTEN WERKEN  

FÜR SATAN KEINE HERRSCHUNG ÜBER EUCH AUSÜBEN. 

Geliebte Menschen von mir, schaut nach oben, da von oberhalb der Segen kommt, 
schaut nach oben, die Sterne und der Mond werden nicht so lange wie ein 
Zeichen sein, was passieren wird.  

Meine Lieben: 

KNIET VOR EINEM KRUZIFIX UND SEINE BRÜDER WERDEN 
VERKÜNDEN, DASS MEINE ZEIT NAH IST.  

NICHT NUR VERLEITET DURCH DEN TEUFEL, SONDERN DER 
MENSCH IST EIN LÜGNER UND BETRÜGER...  

UND DIE BETRÜGEREIEN, KULTE SIND DIE NEUE FREIMAUREREI, 
ILLUMINATI, HEXEREI UND IM GEGENSATZ ZUM EVANGELIUM. 

Geliebte meines Willens: 

Helft einander, eins sind sie, eins ist mein Wort, der Schutz, um klug zu 
handeln, so dass die Angst sie nicht überfallen wird; Wie geschrieben steht, zu 
geschehen. 
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MEINE MUTTER, DIE KAISERIN VON AMERIKA IST DER 
GENERALISMUS MEINER LEGIONEN; FÜR SIE WIRD NICHT MEIN 

VOLK UNTERGEHEN. HALTET DEN GLAUBEN. 

Ich segne euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

BEI DER ENTFERNUNG DER MENSCHLICHEN ÜBERRESTE VON 
DEN GÖTTLICHEN MIT DER UNTERSTÜTZUNG VON DEN SÖHNEN 

BLEIBT DER HEILIGE GEIST IM SEGELFLUG NICHT ALLEIN. 

  

Vergesst nicht, dass wir einen Schutzengel haben, dass, wenn Sie anrufen und 
wir beten, früher als wir es erwarten, erhört werden. 

Vertraut Christus und habt keine Angst, aber betet für den Heiligen Geist, dass 
keiner verlassen wird. 

Den Schmerz unserer Brüder und der Verfolgung als Zeichen leugnet man nicht 
in der letzten Zeit.  

Amen. 

 

  

BOTSCHAFT VON ERZENGEL MICHAEL 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

5. NOVEMBER 2014 

Geliebte Kinder des Königs von Himmel und Erde: 

OH BEGRÜSST DEN GÖTTLICHEN KÖNIG, ANGEBETETE SEELEN! 

Als Verteidiger der Menschheit gegen das Böse, bestehe ich auf die Dringlichkeit 
des Anrufs, dringend Mann vor dem Umbau ist, die verstrichene Zeit und die 
Gelegenheit ist begrenzt. 

Die gottlosen Verfolger der Seelen wollen Ihre Beute und den Mann, der in die 
banale stürzt, nicht erkennt das Böse, soll der Sklave dieser Feind des Menschen 
sein. 

Die Erde wird in verschiedenen Teilen der Erde in große Überraschung 
versinken, wird der Mann das Leben in den Eingeweiden der Erde entdecken, 
und es wurde gepflegt und gewiegt der Mann. Die Menschheit wird erstaunt 
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sein, und diese Wesen mit Intelligenz sind entsetzt von dem, was der Mensch 
geworden ist.  

Die Erde bebt, wenn ein Licht von oben ist mehr als Licht von Furche und Raum 
und sich schnell der Erde nähert; Männer erkennen ihre Nichtigkeit und 
Dunkelheit und es wird mehr als Dunkelheit.  

Die Eroberung war der Wunsch des Menschen, wie in diesem Moment, als der 
Krieg fortschreitet, ohne von dem gleichen Mann wahrgenommen zu werden: Die 
Macht mit Gewalt der Macht. Die Erde passiert in der Domäne der Nationen, 
menschliches Handeln ist der Instinkt der Eroberung mit gnadenlosen Federn.  

Direkte Eingriffe in die Hierarchie der Kirche Unseres Königs sind von großer 
Ermutigung für die Menschheit, in Momenten der Verfolgung von Christen und 
erleben von einem beispiellosen Krieg. 

MEINE LEGION FÜR UNSEREN KÖNIG UND RETTUNG DES 
KÖNIGS UNSERER MUTTER SUCHT MÄRTYRER, RÜCKSICHTSLOS 

UND UNABHÄNGIG VON DER MENSCHHEIT. 

Wie viel technologischen Fortschritt und Gleichgültigkeit gegenüber dem Tod so 
vieler unschuldige Schergen des Antichristen herrschen den Menschen! 

Das Gute und das Böse im Menschen kämpfen, um die Menschheit zu erobern; 
Dies ist implizit in der Macht der Großmächte. 

WER IST WIE GOTT? Söhne des Höchsten, ohne Pause, ohne Schlaf, 
alarmierten keine Ruhe seiner Brüder, die als Brüder treu bleiben und Kinder 
desselben Königs. Sie sind einer des anderen Beschützer, sie werden es 
gemeinsam meistern. 

SEID FRATERNAL. DIESER WUNSCH NACH UNION DER 
MENSCHEN IST GEFANGEN.  

ZIEHT UNS VOR FÜR VERTEIDIGUNG DES RECHTS, UM ZU 
PROFITIEREN. 

Sie hielten in Vergessenheit, in Gleichgültigkeit, noch wir, die wir den Auftrag 
haben, zu schützen und zu verteidigen, den bösen Menschen, wenn er uns fragt; 
sonst können wir nicht eingreifen. 

RUFT UNS BEREITS STÄNDIG AN, UM IHNEN ZU DIENEN. 

Da es von und für Männer ist. Stattdessen hält der Mann eine Haltung der 
Geringschätzung für die Schöpfung, aus Angst des menschlichen Handelns und 
reagiert gegen den Menschen. 

Kommt zu uns, wir sind Verfechter der Seelen und wir stehen bereit, 
beizustehen. Unser Sieg ist die Seele. 

Seid der König des Himmels und der Erde der Schutz der Seelen. Und unsere 
Königin Maria, ein Rechtsanwalt ihrer Kinder. 

Amen. 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

IN CHILE ERHALTEN 

14. NOVEMBER 2014 

  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEIN LEIB IST DER SCHREIN DES HEILS, DER SCHREIN DES 
NEUEN BUNDS, DER OFFEN IST FÜR EUCH ALLE, MEINE 

KINDER, DIE MEINEM SOHN TREU SIND. 

So sehr segne ich Euch, wenn Ihr gehorsam seid und der göttlichen 
Ordnung gehorcht, die ich an euch weitergebe! 

ALS MUTTER DER GESAMTEN MENSCHHEIT KOMME ICH 
ERNEUT, UM EUCH ZUR VERWANDLUNG ZU RUFEN, IHR MÜSST 

EUCH BEWUSST SEIN, DASS IN DIESEM MOMENT DER WILLE 
DES MENSCHEN IM GÖTTLICHEN WILLEN MEINES SOHNS FÜR 

DIE GESAMTE MENSCHHEIT UND FÜR JEDEN VON EUCH 
EINGETAUCHT BLEIBEN MUSS. 

Alle werden zur Verwandlung gerufen, alle sind berufen, dem Weg 
Meines Sohnes zu folgen, alle sind gerufen, aber nur wenige entscheiden 
sich, der Welt zu entsagen... 

Das Böse breitet sich wie die Pest unter den Menschen aus und nimmt 
ihren die Seele und verschlingt sie mit all dem Weltlichen und Sündigen, 
damit der Mensch Meinen Sohn aus freiem Willen ablehnt und Satan in 
seinem Leben willkommen heißt. 

Wie mein Herz für sie schmerzt! 

Wie es meinen Sohn schmerzt, zusehen zu müssen, wie seine Söhne ihn 
ständig verleugnen mit respektlosen Handlungen ihm gegenüber und 
respektlos dem Geschenk des Lebens gegenüber! 

Wie sehr schmerzt es meinen Sohn, dass so viele Unschuldige 
abgeschlachtet werden! 

Geliebte Kinder: 

Viel Gewalt herrscht in der Menschheit! ... Diese steigt, bis der Mensch 
wird völlig unbekannt, nicht nur unter Brüdern, sondern völlig 
unbekannt für die Schöpfung. 
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Meine Kinder, ich leide unter den Angriffen auf meinen Sohn, ich 
leide, wenn ich zusehen muss, wie ihr verloren geht, wenn ich zusehe, 
wie Ihr mich aus Eurem Leben entfernt, wie Ihr mich aus den Tempeln 
werft, wie die Orte meiner Erscheinung geschlossen werden oder falsch 
genutzt als Handelszentren, nicht als Zentren des Gebets und der 
Verwandlung. An jedem Ort, an dem ich erschien, bin ich weiterhin 
präsent. Ich verlasse ihn nicht und empfange weiterhin die Kreaturen, die 
sich ihm als Pilger nähern, um sie zu segnen. Die Orte meiner 
Erscheinungen werden von meinem Sohn an die Hand genommen, damit 
diejenigen, die sich in Momenten der Bedrängnis mit einem 
zerschlagenen und gedemütigten Geist nähern, mit Konzentration auf 
meinen Sohn und seine Barmherzigkeit und gleichzeitig Liebe zur 
göttlichen Gerechtigkeit vor dem Bösen geschützt und bewahrt werden.  

Ich habe nicht am Fuß des Kreuzes den Mann empfangen, um mich von 
denjenigen zu entfernen, die ich liebe, ich bin weiterhin für diejenigen, 
die zu mir kommen, anwesend. 

 Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

SUCHT MEINEN SOHN NICHT WEGEN SENSATIONEN, SUCHT 
MEINEN SOHN NICHT IN DER ABLENKUNG, SUCHT IHN IN DER 

INNEREN STILLE, IN DER DIE MIT IHREM GOTT VEREINTE 
SEELE SICH HINGIBT UND IN FREIEM WILLEN UND IN VOLLEM 
LICHT ZU EINEM WERKZEUG DES GÖTTLICHEN BILDHAUERS 

WIRD. 

Geliebte Kinder: 

IHR MÜSST MEINE WORTE NICHT FÜRCHTEN, ALS MUTTER 
WURDE ICH VON MEINEM SOHN GESCHICKT UM SEINEM 

VOLK MITZUTEILEN, DASS ES SICH VORBEREITEN SOLL, ABER 
JEDER EINZELNE VON EUCH MUSS SICH BEREITERKLÄREN, 
TON IN DEN HÄNDEN DES GÖTTLICHEN TÖPFERS ZU SEIN. 

NIEMAND KANN AUF DEM SPIRITUELLEN WEG AUFSTEIGEN, 
WENN ER ZUERST NICHT VOLLSTÄNDIG VERZICHTET, WENN 

ER ZUERST NICHT ZULÄSST, DASS SEIN MENSCHLICHES "EGO" 
VOLLKOMMEN ZERSTÖRT WIRD, DAMIT DARAUFHIN MEIN 

SOHN IHN, DEN FÜGSAMEN, NACH SEINEM WILLEN FORMEN 
KANN. 

Alle sind im göttlichen Plan notwendig, alle sind notwendig, um das Heil 
zu erlangen; der zuerst gerufen wurde, wird der Letzte von allen sein. 
Denkt daran, dass Mein Sohn nicht auf die Zeit schaut, sondern auf die 
Bereitschaft der Kreatur und die Hingabe der Kreatur. Dies ist der 
Moment der Momente, in denen die Menschheit, die sich vor so viel 
Schmerz und Aggression windet, blind ist und nicht klar sieht, dass Mein 
Sohn in seiner Göttlichen Barmherzigkeit ständig Seine Warnungen und 
Seine Zeichen sendet, damit Ihr sie erkennt und diese durch das Böse 
verschmutzte Menschheit beeinflusst, um sie zu einer vollständigen 
Verwandlung hinzugeben. Ich komme dazu und werde weiter kommen, 
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um das Wort Meines Sohnes zu verkünden und seinen Ruf an Sein Volk, 
angesichts dieser Momente, die so schmerzhaft für die ganze Menschheit 
sind. 

DIE KIRCHE MEINES SOHNES WIRD IHN WEITERHIN AUF 
SEINEM KREUZWEG BEGLEITEN, BIS DIESE KIRCHE SICH 

WIRKLICH DER HEILIGKEIT HINGIBT, 

ABER DIES WIRD NICHT GESCHEHEN, BEVOR DIE KIRCHE 
MEINES SOHNES GEREINIGT WIRD. 

Der Mensch hat sich die totale Beherrschung des mystischen Leibes 
zugeschrieben, und in diesem Moment ist er glücklich, während er 
göttliche Gerechtigkeit verweigert. Diese Generation, Meine Kinder, hat 
in ihrer großen Mehrheit Anteil an den listigen Anschlägen des Teufels, 
auch ohne es zu wollen, in Vorbereitung für die Errichtung der 
Herrschaft des Antichristen.  

Meine Lieben: 

Glaubt nicht an diesen Moment des falschen Friedens, bleibt wach, baut 
auf festem Fels, folgt nicht weiterhin falschen Idolen, sondern werdet die 
Boten der Frohen Botschaft.  

In dieser Zeit muss die Kirche meines Sohnes, die sein Mystischer Leib ist, 
das erfüllen, was ihr von Meinem Sohn aufgetragen wurde, ihre Brüder 
zu evangelisieren und sie einladen, sich auf den Weg des Heils zu 
begeben. Mein Sohn ist kein Mysterium, sondern Realität, Liebe, Hingabe, 
Geduld und Demut, aber gleichzeitig gerechter Richter. 

Meine Geliebten, der Augenblick naht, an dem sich jeder selbst richten 
muss und in kurzen Momenten sein Inneres erkennen muss, sowie das 
Werk und Handeln seines Lebens. BEVOR EUCH DIES PASSIERT, 
WANDELT EUCH UM, ERKENNT MEINEN SOHN AN UND 
ENTSAGT DEM BÖSEN.  

Meine Lieben, vereinigt in Meinem Leib, Schrein des Neuen Bundes, 
ich bitte Euch, für die Vereinigten Staaten zu beten. Meine Kinder 

werden sehr unter der Arroganz seiner Herrscher leiden. 

Meine Geliebten, ich bitte euch, für Australien zu beten, das unter dem 
Zorn der Natur leiden wird. 

Die Erde stöhnt und in diesem Stöhnen spricht sie durch die Vulkane 
zum Menschen. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

FÜRCHTET EUCH NICHT, KEHRT UM, FÜRCHTET EUCH NICHT. 

 WENN IHR AN DER SEITE MEINES SOHNES SEID, FÜRCHTET 
EUCH NICHT. 

Mein Sohn sendet Göttliche Hilfe an Sein Volk, damit es in Momenten der 
Verzweiflung getröstet wird. Noch leidet in diesem Moment nicht die 
gesamte Menschheit an dem, was sich nähert, daher müssen sie sich im 
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Glauben stärken und Meinen Sohn würdig empfangen. Daher müssen sie 
sich ändern und Kreaturen sein, die in ihren Brüdern die Liebe meines 
anwesenden Sohnes sehen. 

INSBESONDERE RUFE ICH MEINE TÖCHTER AUF, SICH ZU 
ERNEUERN UND SICH MIT SCHMUCK ZU KLEIDEN. 

Wie schäme ich mich, wenn ich sehe, wie sie den Leib und das Blut 
meines Sohnes empfangen und unangemessen gekleidet sind... 

Ich lade Meine Auserwählten ein, alles so zu ordnen, dass jeder, der sich 
nähert, um das Blut und den Leib meines Sohnes zu empfangen, dies 
angemessen gekleidet tun muss, andernfalls geben Sie der Manipulation 
von Satan nach, der sich über Meinen Sohn lustig macht und das Denken 
der Menschen verändert, damit sie sich nähern, um den Leib Meines 
Sohnes mit vollkommener Unmoral zu empfangen. 

DIE VERÄNDERUNG MUSS IN DIESEM MOMENT BEGINNEN, 
UND IHR SELBST MÜSST SIE BEGINNEN, IHR MÜSST ZEUGNIS 

ABLEGEN, DASS SIE WAHRHAFTIGE KINDER SIND UND 
VERDIENT, MEINEN SOHN ZU TRAGEN. 

Liebe Kinder, mein Sohn ist unendliche Liebe, und ich bleibe hier mit 
meinen ausgestreckten Armen und meinem offenen Leib, um das Volk 
Meines Sohnes zu empfangen, es zu wiegen und von dem Bösen zu 
befreien. 

Mein Geliebtes Volk: so nennt Euch Mein Sohn, und weil ihr mit 
verhärtetem Herzen nicht auf die Göttliche Liebe antwortet, vergesst 
nicht, dass Mein Sohn das Herz des Menschen kennt und das bis zum 
geringsten Gedanken, und wer mit seinen Worten sagt, Christ zu sein, 
muss dies in seinem Geist und wahrhaftig sein. 

ICH SEGNE EUCH. FÜRCHTET EUCH NICHT VOR DEM, WAS 
KOMMT, DENN EINE MUTTER VERLÄSST NIEMALS IHRE 

KINDER. 

ICH BIN HIER, KEINE ANGST, ICH BIN EURE MUTTER, ICH 
SEGNE EUCH UND DIESER SEGEN WIRD IN JEDEM VON EUCH 

BEI DER WIEDERGEBURT DER WAHRHEIT DAS 
UNABLÄSSLICHE STREBEN NACH MEINEM SOHN SEIN. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 

Brüder und Schwestern: 

Unsere Mutter, die erste Schülerin ihres Sohnes, beseitigt unsere Zweifel, 
damit das Erwachen ihrer Kinder nicht länger wartet. Wie Christus ruft 
Seine Gottesmutter den mystischen Leib an, wir sind alle Menschen, die 
in vollkommener Einheit im Namen ihres Sohnes Jesus Christus kämpfen. 

Wir als Mystischer Leib müssen als Kirche wissen, dass das göttliche 
Wort ohne Praxis leer ist, und die einzige Arbeit, die nicht aufhört, 
verdienstvoll zu sein, nicht die Treue zu Christus garantiert. Der 
Restbetrag ist notwendig, da nur und nur innerhalb der unerschöpflichen 
Quelle der göttlichen Liebe die Kreatur in der notwendigen Gelassenheit 
bleibt, um wenn notwendig, die Energie, um ungebrochen zu kämpfen, 
zu erhalten.  

Unser Geliebter dauert in Seinen Kindern fort, aber dies garantiert nicht, 
dass diejenigen, die Seine Kinder genannt werden, es wirklich sind... 

Christus kam für alle, nicht nur für einige. Er ging für die Zöllner, um 
ihnen die Gelegenheit des Heils zu geben. Leider gibt es in unserer 
Einrichtung Kreaturen, die nicht für ihre Brüder kämpfen, sondern 
Brennpunkte der Zerstörung und Richter für andere sind. WIR SIND 
BERUFEN, SIE ZU EVANGELISIERUEN UND UNS EINANDER MIT 
DEM ZEUGNIS AUSZUSTATTEN, WIR SIND NICHT BERUFEN, 
UNS ZU ZERSTÖREN, NOCH UNS ZU RICHTEN, DIES 
ÜBERLASSEN WIR GOTT. 

Und mit dem heiligen Augustinus sagen wir. 

"Wenn ihr das Leben des Heiligen Geistes empfangen wollt, erhaltet euch die 
Klarheit,  

liebt die Wahrheit und wünscht euch Einheit, um die Ewigkeit zu erlangen." 

                                                               Amen 

 

 

  

  
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

22. November 2014 

 
Liebe Kinder, mein Geliebtes Land: 
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ICH BIN EIN BETTLER DER LIEBE, ein Bettler,  DER HOFFT IN JEDEM 
MEINER SÖHNE MEINE LEBENDIGE UND MUNTERE LIEBE 

WIEDERZUFINDEN  ... ABER ICH FINDE UNFRUCHTBARES LAND 
WIEDER, VÖLLIG STEINIG UND VERHÄRTET, WO NICHT MAL DAS 

WASSER EINDRINGEN KANN. 

Geliebte Kinder: 

Ich beschütze euch, ihr seid mein wertvollsten Schatz, aber jeder Augenblick 
seid ihr weiter weg mehr von mir ... 

Ich gebe mich den Meinen hin, aber die Meinen verstehen mich nicht, sie wollen 
nicht in den bodenlosen Abgrund Meiner Liebe und Offenbarung für diese 
Generation eindringen. 

Sie verleugnen mich, so leicht, wie man eine Theorie ablehnen wird, sie 
verleugnen mich, ohne darüber nachzudenken oder zu wissen, was sie  
verleugnen, sie verleugnen mich, ohne nachzudenken, ohne zu vertiefen, was sie 
leugnen ... 

Sie verleugnen mich bloß, um mich zu verleugnen wegen der simplen Tatsache, 
dass ich Meine Instrumente auswähle, unter denen sich nicht die Weisen oder 
die Mächtigen befinden, vielleicht weil jene Weisen oder Mächtigen am 
wenigsten geeignet sind, um Mein Wort liebevoll zu verbreiten, das Wort, das 
ich über Meine treuen und demütigen Instrumenten mein Volk sende, um jenes 
zu warnen. 

IN DIESEN MOMENTEN MUSS JEDER VON EUCH  EIN TREUES 
EBENBILD  MEINER LIEBE SEIN, JEDER VON EUCH MUSS  DER HELD 

SEIN, DER TIEF IM INNEREN DES MENSCHEN LEBT UND KEINE 
ANSGT HAT ZU TEILEN  

MIT SEINEN BRÜDERN UND VOR SEINEN BRÜDERN LAUT ZU SAGEN: 
DASS IHR DIE MEINEN SEID, WER NICHT KOMMUNIZIERT WEDER 
MIT DEM BENEHMEN NOCH MIT DEM HANDELN, NOCH MIT DEN 

IDEEN, DIE DIE MENSCHHEIT IN DIESEM MOMENT ERZEUGT. 

Es werden die abscheulichsten Praktiken ausgeübt und Mein Herz wird ständig 
verletzt.  

ICH SCHAU AUF DIR ERDE UND ES GIBT SO WENIGE, DIE MICH 
WIRKLICH LIEBEN! Wie viele sind es, die menschlichen Wesen folgen? ... Und 
die, die Wahrheit vor sich haben und mir den Rücken zu wenden, weil sie so 
viel Respekt vor dem Menschen haben, dass sie vergessen, dass ich der Besitzer 
bin von allem, was existiert, dass ich der  Besitzer  des Lebens bin und  dass,  ich 
komme , um  die Spreu vom Weizen zu trennen. 

Wie viele machen sich über Meine Aufrufe und über die Meiner Mutter lsutig! 
Wie viele verspotten Meine Instrumente und bringen sie in Verruf! Sie ver-
gessen, dass ich vor ihnen bin und dass nicht sie diejenigen sind , die Mein Wort 
zu verkünden, sondern ich, der sich gänzlich seinem Volk hingibt, jenes zu dem 
ich kam und das mich kreuzigte, jenes, dass mich weiterhin kreuzigt und 
verletzt, indem sie mich verleugnen wie sie mich verleugneten.  In diesem 
Moment werde ich weiterhin verleugnet, und ich werde es auch weiterhin 
werden, wenn der Drache der Höllen sich in die Gedanken und Herzen Meiner 
Kinder einnistet mithilfe des Hochstaplers, der es schaffen wird, Mein Volk zu 
betrügen: der Antichrist. 
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Wie viele leugnen in diesem Augenblick die Existenz des Bösen! Und zur 
gleichen Zeit verleugnen viele Meine Mutter! Wie viele stellen mit einem  
Wort Ihre Reinheit und Mutterschaft in Frage! 

WEHE DENEN, DIE AUF DER REINHEIT MEINER MUTTER 
HERUMTRAPPELN! ... 

IHR HABE ICH MEINE KIRCHE ANVERTRAUT, UND WEHE DEM, DER 
SICH CHRIST NENNT UND AUF DER JUNGFRÄULICHKEIT MEINER 

MUTTER HERUMTRAMPPELT. 

SIE HABEN GESÜNDIGT UND MEINE UNENDLICHE GNADE 
MISSBRAUCHT 

UM DIE DUNKLE SEITE DES MENSCHLICHEN VERHALTENS ZU 
VERSTECKEN. 

Geliebtes Volk: 

ICH BIN ZUGLEICH GNADE ABER AUCH GERECHTIKEIT. UND JEDER 
WIRD ERHALTEN, WAS ER VERDIENT, NICHT, WAS ICH SAGE, 

SONDER WAS SIE GESÄT HABEN.  

Ich komme wegen Meines Volkes, wegen Meinem treuen Volk, wegen denen, 
die jeden Moment ihres Lebens Meinem Willen widmen, um das menschliche 
"Ego" zu vernichten, das sich in diesem Moment völlig gegen Meine Bitten 
gestellt hat und die Forderungen Mein Gesetz und Meine Gebote zu erfüllen 
ignoriert.  

Das menschliche "Ego" ist ein Monster, das jeden Moment wächst, wenn ihr es 
zulässt, und euch dominiert und eure Herzen verhärtet, sodass ihr nichts spürt  
und nichts empfindet vor all der Unvernunft, die auf der Erde treibt. 

Mein Volk: 

BETET ZU MIR, KOMMT ZU MIR, DASS MEIN GEIST EUCH HELFE; 
DAMIT IHR AUFERSTEHT UND DIE ENTZÜCKUNGEN MEINE PFADES 
SEHT, obwohl es wahr ist, dass jeder sein eigenes Kreuz trägt, so ist es auch 
wahr, dass jeder einzelne das Himmelreich und Ewiges Leben vor sich hat, 
wenn er es sich in seiner Lebenszeit verdient hat. 

Meine Kinder: 

Jede Handlung und jedes Werk von euch ist ein Licht, das euch näher an mich 
bringt. Wenn ihr  die Sonne im Zenit mit Intensität betrachtet, so sehr, dass eure 
Augen es nicht aushalten, dann denkt an Mich, denkt an Meine Würde, an 
Meine unendliche Macht, aber denkt auch an meine Gnade, und wenn ihr sie in 
diesem Moment erreichen wollt, empfange Ich euch  ... ABER WARTET NICH 
LÄNGER, DENN DER MOMENT WIRD AUFHÖREN EIN MOMENT ZU 
SEIN. 

Ich komme wegen Meines Volkes.  

Ich komme wegen derer, die geschädigt und massakriert werden. 

Ich komme wegen denjenigen, die enthauptet werden und einige als Märtyrer 
sterben. 

Ich komme wegen der Verfolgten, wegen der Verachteten. 

Ich komme wegen denjenigen, die nicht verstanden werden. 



293 
 

Ich komme wegen der  Verschmähten und Verleumdeten. 

Ich komme wegen denjenigen, die zu Unrecht misshandelt werden. 

Ich komme wegen denjenigen, die aufgrund meines Wortes gelitten haben. 

Ich komme wegen den  Bescheidenen und Einfachen. 

Ich komme wegen denjenigen, die mir ja gesagt haben. 

Ich komme wegen denjenigen, die die Hand meiner Mutter in diesem Moment 
nehmen, um von ihr geführt zu werden, und sie hat ihnen ja gesagt. Ich komme 
wegen  denjenigen, die die Kranken und Inhaftierten nicht vergessen.  

Ich komme wegen denjenigen, die sich nicht trauen, ihre Brüder zu verurteilen 
oder sich über sie lustig zu machen. 

Ich komme wegen meiner Kirche, und Meine Kirche muss Heilig sein, wie ich  
Heilig bin. 

Ich komme wegen Meiner  Kirche, erneut durch  Meine Liebe und Meine 
Barmherzigkeit.  

Ich komme nicht wegen denjenigen, die ihre Brüder  verspotten, noch wegen 
denen, die zu Unrecht beschuldigen. 

Ich komme nicht wegen denjenigen, die voreilige Entscheidungen treffen. 

Ich komme nicht wegen denjenigen, die sich selbst Götter und als perfekt 
bezeichnen und diejenigen, die Mein Wort teilen, um ihren Seelen auf Meinen 
Pfad zu bringen, als imperfekt verspotten. 

Ich komme wegen denjenigen, die die Wahrheit  sagen, wegen denjenigen, die 
sich mir anbieten, um mein Volk zu empfangen. 

 Mein Geliebtes Volk: 

LÄSST IN KEINEM MOMENT NACH, DENN JENER MOMENT IST 
NOTWENDIG, UM DIE GEFALLENEN AUFZUHEBEN ... 

 ENTMUTIGT EUCH NICHT WEGEN DEN HEIMTÜCKEN ODER DEM 
UNVERSTÄNDNIS ODER WENN IHR VERNACHLÄSSIGT WERDET, 

FREUT EUCH, SO SEID IHR MIR GLEICH. 

Ich brauche ein Volk, dass betet, um sich zu erheben..  

Ich brauche ein Volk, das mich in Meinem Körper, Blut und Heiligkeit 
empfängt.  

Ich brauchen ein Volk, das sich Meinem Sanktuarium nähert, indem sie mir das 
Tiefste ihrer Herzens anvertrauen, und ich will sie erhören. 

Ich brauche bewusste Wesen, die der Tempel Meines Heiligen Geistes sind und 
als solche müssen sie in der Heiligkeit zu gehen.  

Ich brauche Wesen, dessen Gedanken kontinuierlich mit Mir verbunden sind.  

Ich brauch Wesen, die ihre Impulse beherrschen und die nicht  zulassen, dass 
ihre schlechten Gedanken sie beherrschen.  

Ich brauche Kinder mit einem reinen Blick, mit reinen Ohren, mit einem 
erneuerten Herzen und einer Zungen, um mich zu loben und zu segnen.  
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Ich brauche Wesen, die ihren Willen erweitern, um dem zu folgen, was ihnen 
nach und nach enthülle.  

Meine Aufrufe können nicht dieselben wie die, vor mehreren Jahren, dieses 
technologisch fortschrittliche und spirituell zurückgebildete Generation, würde 
nicht auf Meine Aufrufe hören, wenn ich die Wort von damals wählen würde, 
die sie nicht einmal wieder erkennen würden.  Ich bin gekommen, um von 
Freund zu Freund zu sprechen, von Bruder zu Bruder, von Vater zu Sohn, und 
Meine Mutter ist gekommen, um euch  als Mutter, Lehrerin und Führerin zu 
erleuchtet, damit diese Generation und versteht. 

Wie wagen sie es so einfach zu behaupten, diejenigen, die sich selbst als Kenner 
des Glaubens und als gewandt in Glaubensfragen bezeichnen, zu sagen, dass ihr 
mir nicht folgen sollt, wenn ein Großteil Meiner Kirche sich den weltlichen 
Freuden hingibt? Wie kann es sein, dass sie meine Kinder dem Bösen 
übergeben?  

ICH BRAUCHE EIN STARKE KIRCHE, DIE DIE SCHLÄGE AUSHÄLT, DIE 
WEITERHIN KOMMEN WERDEN. 

Geliebtes Volk: 

DIE NÄCHSTE GEWISSENSPRÜFUNG IST NAHE, Jede werde Ich persönlich 
durchführen, und in diesem Moment wird alles stehen bleiben, der Mensch 
bleibt alleine mit seinem eigenen Gewissen. Was sich bewegen, wird aufhören 
sich zu bewegen, weil auf der Erde Stille herrschen wird, nur die Klage von 
denen, die bereuen Böses begangen zu haben, werden zu hören sein umkehren 
und ich mit meiner Liebe werde kommen, um sie wieder als Meine verlorenen 
Schafe, zu empfangen,  aber immer werden einige Meiner Kinder die Meine 
Warnung verleugnen und sich gegen mich auflehnen un werden Teil des Bösen. 

Mein geliebtes Volk: 

DAS BÖSE KANN MIT NICHTS ANHABEN, NIEMALS WIRD DAS BÖSE 
SIEGEN, MEINE LIEBE UND MEINE BARMHERZIGKEIT WIRD SIEGEN 
Meine Allgegenwart und Allmächtigkeit wird siegen. "Ich bin, der ich bin" und 
brauche die Sicherheit Meines Volkes, damit sie mit den Waffen Meiner 
Lieben kämpfen und brüderlich sind. 

Wie viel Respektlosigkeit gegenüber Mir und Meiner Mutter! ...  

Wie viel Respektlosigkeit vor dem Geschenk des Lebens! ... 

und, wie der Mann in jedem Momentseine Aggressivität steigert ! ... so sehr, 
dass ich sie nicht wieder erkenne. 

Ihr Lieben, mein Volk, lade ich euch ein für Mein Volk in Chile zu beten, es wird 
leiden. 

Geliebte Kinder, lade ich euch ein, für Russland zu beten. 

Ich lade euch ein für Japan beten, die Menschheit wird leiden. 

Geliebte Kinder: 

HÖRT MEINE STIMME.... HÖRT MEIN WORT 

 ICH GEBE MICH EUCH HIN AUF DER SUCHE NACH EIN BISSCHEN 
LIEBE, DA ICH EIN BETTLER DER LIEBE BIN. 
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Sucht in Meinem Wort nicht die Dunkelheit die es nicht gibt, denn  desto mehr 
Dunkelheit werdet ihr finden. Seht das Licht, das  Mein Herz  in diesen 
Aufrufen ausstrahlt. Seid treue Anhänger Meines Willens und der Gebote. 

Dringt in das Ereignis dieser Menschheit ein, um auf diese Weise den Richtigen 
Pfad zu finden, indem ihr die Lüge kennt, mit der ihr getäuscht wurdet , ABER 
"ICH BIN, DER ICH BIN" UND ICH TÄUSCHE MEIN VOLK NICHT, ICH 
LIEBE ES. 

SEID NICHT TRAURIG, WEIL IHR DIE MEINEN SEID. 

DENKT DARAN, DASS ICH EUCH LIEBE, MEHR ALS ICH MICH SELBST 
LIEBE, DA ICH MICH FÜR EUCH KREUZIGEN LIESS. Dass ich glaube, ich 
liebe dich mehr als SIE MICH LIEBEN MICH, weil sie meine Bestellung am 
Kreuz. HABT MEINEN FRIEDEN. LASST NICHT NACH, SEID KÄMPFER 

DER LIEBE. ICH WERDE EUCH ERHEBEN. 

Ich segne jeden von euch.  

Mein Segen sei für euch der Balsam der Hoffnung und Sicherheit weiter im 
Glauben zu bleiben. 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

   

KOMMENTAR DES INSTRUMENTS 

Brüder und Schwestern: 

Zu diesem göttlichen Wort kann ich nur sagen: 

FIAT VOLUNTAS TUA. 

Dein Wille geschehe. 

                                                                                       AMEN 

 

  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

28. November 2014 

 
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Ich segne euch. Ich bin das Licht, das den Weg der Menschheit beleuchtet. 
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MEIN SOHN HAT MIT SEIN VOLK ANVERTRAUT, DAMIT ICH MICH 
FÜR JEDEN VON EUCH EINSETZE UND EUCH ZEITGLEICH ZU IHM 

FÜHRE. 

ICH WERDE DEN KOPF DER SCHLANGE, DES MENSCHENFEINDES, 
DES TEUFELS ODER SATANS, ... ZERQUETSCHEN. 

Als Mutter des Wortes eile ich ständig herbei und appellieren an das Gewissen 
Meiner Kinder , um ihnen den Willen zu erbitte, damit  mein Wort und das Wort 
meine Sohnes in den menschlichen Willen eindringt und  dieses "Ego" beugen, 
welches sich wie ein Riese erhebt und die Gebete des Himmels erdrückt  und 
somit erlaubt, dass das menschliche Ego ans Licht kommt und sich den ständig 
Fallen zuwendet, die Satan ständig vor euch stellt, damit ihr darauf reinfällt und 
euch immer mehr von Meinem Sohn abwendet. 

DIE EINSTELLUNG SPRIESST IN DER KREATUR VOR DEM RUF DES 
GEWISSENS. 

WENN DIESE KREATIR DEM RUF SEINES GEWISSENS FOLGT, DANN 
HAT DIE KREATUR DEN WILLEN GEGEN SICH SELBST ZU KÄMPFEN, 

UM SICH SELBST ZU ERLÖSEN. 

Wie viele spirituelle Schlachten verliert der Mensch, wenn er sich nicht bewusst 
ist, dass seine Negativität ihn zu einem Rückfall führt und er sich damit auf die 
Launen Satans einlässt!  Mit Schmerz sehe ich, dass noch viele Meiner Kinder 
nicht an Ankunft des Antichrists glauben. Ich leide, da diejenigen, die den 
Antichrist verleugnen, um die Menschheit zu täuschen, diejenigen sein werden, 
die in seine Krallen fallen werden, da sie nicht die Machenschaften kennen, mit 
denen dieser in die Köpfe und Herzen der Menschen eindringen wird. 

Meine geliebten Kinder: 

IN DIESEM MOMENT RUFE ICH EUCH ZU EINER SPIRITUELLEN 
WIEDERGEBURT AUF, DA NUR AUF DIESE WEISE DIE MENSCHEN 

IHREM SCHÖPFER TREU BLEIBEN KANN. 

Die Schläge des Bösen werden immer mehr und schwächen den Menschen, der 
nicht weiß welche Macht, die die großen Nationen und die wirtschaftlich 
Mächtigen der Welt ihm gegeben haben, damit das Böse von der Menschheit 
Besitz ergreift. EIN GROSSTEIL DES VOLKES MEINE SOHNES KENNT DIE 
WAHRHEIT NICHT- DIESE UNWISSENHEIT FÜHRT DAZU, DASS DIE 
OFFENBARUNG DURCH MICH UND MEINEN SOHN NOCH MEHR VON 
MEINEN BEVORZUGTEN SÖHNEN VERLEUGNET WIRD. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

FREIMAUREREI IST EINE KRAFT, DIE JEDEN MOMENT WÄCHST UND 
SICH VON DER UNWISSENHEIT DES  SPIRITUELLEN LEIBES ÜBER SIE 
ERNÄHRT und solange der mystische Leib  die Macht der Freimaurerei nicht 
kennt, ist er völlig anfällig schutzlos gegen jeden Angriff und jegliche 
übermäßige Kontrolle. 

IHR IGNORIERT, DASS JEDER GEDANKE FERNAB MEINES SOHNES 

LÄSST DAS BÖSE WACHSEN UND JEDER GEDANKE, JEDE TAT ODER 
HANDLUNG  NACH DEM WILLEN MEINES SOHNES SCHWÄCHT DIE 

MACHT DER FEINDLICHEN SEELE. 
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Nur wenige werden Gottes Wort treu bleiben, aber die Wenigen, sind 
diejenigen, die sich bis ins Unendliche multiplizieren werden, um zu bezeugen, 
dass Mein Sohn noch lebt und unter den Menschen weilt, lebendig und munter. 

IHR WERDET MEINEM SOHNE UND MIR TREU SEIN, ALS DIE APOSTEL 
DER LETZTEN ZEITEN: 

an deren Liebe zu Geist und Wahrheit ich appelliere... 

die ich aufrufe, sich nicht vom Gebet abzuwenden ... 

die ich aufrufe die Freundschaft zu meinem Sohne aufrecht zu erhalten ... 

die ich aufrufe sich bewusst zu sein, dass sie eure Beschützer und Weggefährten 
sind, damit ihr sie berücksichtigt. 

ICH LADE EUCH EIN, TREUE KINDER: 

Meinem Sohn in der Eucharistie zu empfangen ... 

um den Glauben zu verteidigen und 

einander zu lieben, wie Mein Sohn es euch vorgibt. 

Denkt  daran, dass die Erfüllung der Gebote der Gesetze Gottes unerlässlich ist, 
um die Erfüllung der Gebote des Gesetzes Gottes und dass der Ersternannte 
seiner Brüder Diener sein muss; so wächst das Herz der Demütigen. 

Liebe Kinder, Erde vibriert nach dem Bewusstsein des Menschen; wenn dieses 
Bewusstsein fällt, fällt es auf dieselbe Erde und diese  erzittert hart und leidet 
wegen der Zukunft des Menschen. 

Ich bitte euch um Mein geliebtes japanisches Volk zu beten, das erneut unter  
der unbarmherzigen Gewalt der Natur leiden wird. 

Ich bitte euch, Meine Kinder, für Griechenland zu beten. Dieses Volk wird unter 
den Fehler leiden, die Kommunismus und Terrorismus  verbreiten. 

Meine Lieben: 

DIE NAIVITÄT, IN DER IHR LEBT, LÄSST EUCH NICHT MIT KLARHEIT 
SEHEN 

WELCHE FEHLER IHR BEGEHT, DIE EUCH VON MEINEM SOHN 
WEGFÜHREN, WENN IHR MEINEN RUFEN NICHT NACHGEHT UND 

MEINE WEHKLAGEN OHNE EINEN BLICK IGNORERIT. 

Liebe Kinder, sind wichtige Ereignisse nähern sich der Menschheit, ein hohes 
Zeichen wird erreichen, dass viele Menschen ihren Blick nach oben richten. 

Meine geliebten Kinder, bleibt geschützt, vermeidet den Verzehr von 
Lebensmitteln, die  das Atmungs- und Verdauungssystem des Menschen 
schädigen, als eine neue Plage mit großer Kraft empor steigt, um die Gesundheit 
des Volkes meines Sohnes anzugreifen, aber weder  die Krankheiten noch 
andere Hindernisse werden das treue Volk Meines Sohnes stoppen  welches  
sich bewusst ist, dass es seine Arme nicht für einen Moment senke sollte, 
sondern sie in die Höhe halten sollte als Zeichen des Sieges von jetzt an, als ein 
Zeichen des Seins wahrer Kinder meines Sohnes. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

DIE MENSCHHEIT DRINGT IN DIE DUNKELHEIT EIN UND IHR MUSST 
WEITERHIN IN DAS LICHT EINDRINGEN, DAMIT IHR ZU MIR 
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GEFÜHRT WERDEN UND ICH EUCH VOR DIE HEILIGE 
DREIFALTIGKEIT GELEITEN KANN. 

Kinder, sucht nicht weiter nach Phänomenen, sucht mich und meinen Sohn und 
die Seligen, damit keine eurer Anstrengungen unbelohnt bleibt. 

Meine Kinder, ich liebe euch unendlich,  ich segne euch.  

JEDER SCHLAG MEINES HERZENS IST EIN LIEBESBEWEIS FÜR JEDEN 
VON EUCH. 

Seid klug und beteiligt euch an diesem Meinem Wort. 

Ich segne euch, geht im Friede Meines Sohnes. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

KOMMENTAR DES INSTRUMENTS 

Brüder und Schwestern: 

UNSERE MUTTER RUFT UNS  BEWUSST ZU SEIN, DA WENN MAN 
NICHT SPIRITUELL WÄCHST, INDIVIDUELL KÖNNEN WIR DEN 

BRÜDER NICHT GEBEN,  

WAS NICHT IN UNS IST.     

 EIN SCHLECHTER BAUM GIBT KEINE GUTEN FRÜCHTE. 

Die Gottesmutter besteht darauf, dass wir unsere Grenzen und unser Bedürfnis 
nach Gottes Liebe erkennen, um auf dem richtigen Weg zu bleiben. 

Man kann nicht von der Spiritualität anderer leben, jeder Mensch hat alles von  
Gott bekommen, um sich persönlich   Christus  zu nähern, nicht weit entfernt, 
aber näher an als der Mensch sich vorstellen kann.  

Das Volk Gottes immer wurde getestet und dieses Mal ist es nicht anders, 
sondern es wird in den Momenten,  wenn die genannten Ereignisse sich nähern 
sind in der Nähe und inaktiv bleiben, um in Erfüllung zu gehen, noch mehr auf 
die Probe gestellt. 

Wir sind ein Volk, das wandert und, um die notwendige Kraft zu sammeln , um 
weiterhin treu zu bleiben, müssen wir für einer inneren Veränderung und einer 
Ausweitung unseres Geistes entscheiden, was uns zu einer immer größeren 
Verständnis und Überzeugung von der unendlichen göttlichen Allmacht 
erlaubt. 

Gott ist die Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft ... NICHTS BEWEGT 
SICH OHNE  GOTTES  WILLE. 

Amen. 
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 BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

3. Dezember 2014 

  
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

IN MEINEN HERZEN LEBEN ALLE, OHNE UNTERSCHIEDE ... 

Meine Lieben: 

ICH GEBE MICH JEDEM MEINER KINDER HIN, ICH DRINGE IN DAS 
HERZEN DES MENSCHEN EIN, DAMIT ER AN DER SEITE MEINES 

SOHNES BLEIBT, UND DEM BÖSEN KEINE CHANCE GIBT HEILIGENS 
EIGENTUM ZU BESCHMUTZEN. 

Meine Tochter: Weißt du, warum Mein Sohn und ich kommen, um der 
Menschheit unser Wort zu verkünden? 

Denn der Mensch ist die Schöpfung und nicht der  Schöpfer, daher sagt der 
Schöpfer seinen Kindern, was sie wissen sollten, damit sie frei die Entscheidung 
treffen dem Wort Gottes zu folgen, oder im Weltlichen zu bleiben und langsam 
in dem zu versinken, was keine Sünde zu sein scheint, aber eine ist.   

Der Harmlose nimmt das Herz des Menschen in Besitz bis es der Sünde nachgibt 
und ihr verfällt. Der Mensch, wie ein Magnet, geht den Weg der Schmerzen als 
Folge der Sünde, in der er lebt. 

Ich bin von dem Vater geschickt worden, um seine Kinder vor dem Zerfall des 
menschlichen Gewissens zu warnen, geblendet  durch Mangel an Demut und 
die Rufe des Haus des Vaters ablehnend. ERST IN DEN SCHWEREN 
MOMENTEN WERDEN SIE UNSERE RUFE ERHÖREN. 

Meine Instrumente werden angegriffen, als Teil des Planes des Bösen, und 
meine Kinder, die diese Realität ignorieren, verwerfen die Warnungen des 
väterlichen Hauses. 

Sie sind aufgerufen, einander lieben wie Brüder, und stattdessen kämpfen sie 
gegeneinander um den ersten Platz. 

Geliebte Tochter: 

WER VERKÜNDET UND VERURTEILT WIRD VERACHTET, 
VERLEUMDET UND BESCHIMPFT... DAS IST DER SPIEGEL EINES 

WAHREN DIENER MEINES SOHNES, IM GLEICH ZU SEIN ALLE SIND 
KIRCHE, ABER OHNE EINIGKEIT. 

Der Mensch, göttliche Kreatur, hat vergessen, dass die Macht Gottes unendlich 
ist und er gibt jeder Kreatur was sein Wille ist, damit jeder seine Aufgabe 
innerhalb der mystischen Leiber erfüllt So kommt es, dass, wie in jedem System 
gibt es welche, die Raubtiere sind, und  ihre Mitmenschen auf den falschen Weg 
ziehen. 
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IN DIESEM MOMENT STEHT DAS GEBET AN LETZTER STELLE, DIE 
MENSCHLICHE REAKTION, GEGEN DEN WILLEN GOTTES IST FOLGE 

DES NICHT-BETENS,  

WAS NICHT ERLAUBT DIE MENSCHLICHE KREATUR ZU 
UNTERSCHEIDEN. 

Das Schleifen in das Weltliche in Verbindung mit dem Missbrauch der 
Technologie führt zum Verlust der Seelen. Das mangelnde Wissen Meiner 
Kinder erlaubt dem Feind sie von den Rufen des Himmels fernzuhalten. Der 
stolze Mann zerstört,  die Bescheidene vereinigt. 

Mein Sohn kam auf die Erde und wurde nicht erkannt. DIE SOGENANNTEN 
GELEHRTEN BEKÄMPFTEN IHN BIS ZUM TOD AM KREUZ, DAS VOLK 

MIT SICH ZIEHEND. 

MEIN SOHN VEREINIGTE SICH MIT DENEN, DIE NICHT AN IHN 
GLAUBT UND MIT DENEN, DIE ANDEREN GLAUBENS WAREN, ER GAB 

DEN SÜNDERN SEIN WORT, DAMIT DIESE SICH BEKEHREN. 

MEIN KIND KAM NICHT FÜR DIE GERECHTEN, SONDER FÜR JENE DIE 
AUF DEM FALSCHEN WEG WAREN. 

Der Mensch verurteilt mit Blick auf das Oberflächliche, arme Kreaturen! .... Die 
Menschheit unterzieht sich unerbittlich der  Unwissenheit, mit einem schweren 
Kreuz, das sich selbst auferlegt hat.  

Die Macht der Menschen, die die Menschheit beherrscht, versteckt den Schmerz, 
die sie vorbereitet, geführte durch das Böse, um der Menschheit großes Leid zu 
bringen. 

Die Mächte des Bösen haben die Aufgabe das Volk Meines Sohnes von der 
Wahrheit zu trennen, damit es nicht den Weg als Sohn Gottes wiederfindet. 
Sie bringen es dazu sich  gegenseitig zu bekämpfen, um Unglauben zu schüren, 
sie untersuchen, was keine Widersprüche enthält, damit  meine Kinder nicht 
sehen auf welchem Pfad sie sind  und dass es nicht der ist, der mein Sohn will; 
die Sünde ist der Weg in  die Verdammnis. 

Mit meinen Schmerzen beobachte ich wie der Mensch nicht unterscheidet, 
sondern er folgt anderen Menschen añs wären sie Götter, auch wenn diese 
Menschen nicht zur Versöhnung des Menschen mit ihrem Schöpfer aufrufen 
und die Heilige Dreifaltigkeit auf einen zweiten Platz setzen, was Ketzerei ist.  

Bis zu dem Moment, wenn im Angesichts des Bösen, der Mensch begreift, dass 
die Gebote Gottes missachtet und das Wort Gottes verachtet hat, wird er nicht 
den wahren Frieden finden.  

Ich bin Einheit, rufe ich meine Kinder auf wach zu bleiben und zu beten bleiben 
und sich durch den Leib und das Blut meines göttlichen Sohnes ernähren, 
gesetzestreu und das  Wissen über den Momenten dem sie Leben zu erwerben 
leben,  vor  großen Konflikte, die viele meiner  unschuldige Kinder zu 
vernichten werden. 

DIE MENSCHHEIT IGNORIERT DIE MACHT IHRE SCHÖPFERS UND 
REDUZIEREN SIE AUF IHRE UMGEBUNG Y NEHMEN NICHT ZUR 
KENNTNISS; DASS MEIN SOHN NICHT OHNE SEINE SÖHNE ZU 
INFORMIEREN HANDELT; DAMIT SIE DEN RICHTIGEN WEG NEHMEN. 
Der weltliche Lärm hält den Geist den Menschen in Trivialität. Diese ist eine 
Waffe für das Böse, um sich Seelen anzueignen. 
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Meine Tochter: 

Schreite nicht zurück, warne weiterhin ohne Pause, die Raubtiere werdern keine 
Ruhe finden, Mein Herz wird sich nicht von dir trennen, und auch nicht von 
meinen Kindern, um ihnen Kraft zu geben, damit sie nicht Opfern derer werden, 
die sie von der Erlösung trennen wollen. 

Die Erde, die den Mensch geprägt hat,  wird von demselben Menschen 
erschüttert, die Gewalt, die von dem blinden Menschen gegen seinem Gott 
erzeugt wird, wird nicht aufgehalten werden und die Tränen des Menschen 
werden wie Flüsse strömen, wenn der Mensch erkennt, dass er seinen Schöpfer 
verachtet hat ALLES WAS VON GOTT ERSCHAFFEN WURDE, LIEBT IHN 
UND ERFÜLLT SEINE AUFGABE FÜR, DIE ES ESCHAFFEN WURDE, DER 
MENSCH WIEDERSETZT SICH UND ENTFERNT SICH VON SEINEM 
GOTT. 

Meine Lieben: 

BETET UND BLEIBT IN INNERER RUHE, DAMIT  

IHR DEN WEG, DIE WAHRHEIT UND LAS LEBEN FINDET. 

Betet für eure Brüder, für diejenigen, die alle Arten von Gewalt oder 
Unwissenheit erleiden. 

Betet, die Erde wird kräftig erschüttert. Betet für Japan. 

Bete, die Kernenergie, Plage des Menschen, schreitet weiter voran. 

Der Terror geht von Nation zu Nation ..., Gewalt ist eine Waffe des Satans. 
VERGESST NICHT, DASS ICH SEINEN KOPT ERNEUT ZERQUETSCHEN 
WERDE UND DAS VOLK, DASS MIR MEIN SOHN ANVERTRAUT HAT 
WIRD FREI SEIN VON DER SKALVEREI DES BÖSEN, und der Mensch, 
nach der Purifikation, wird selbst das beruhigenden Balsam seinen Schöpfers 
suchen, und ich, als Mutter der Liebe, werden sie in Meinem Unbefleckten Herz 
willkommen zu heißen. 

Wendet euch nicht vom rechten Weg ab, hört nicht auf die Stimmen derer, die 
sie als Ziel gesetzt haben, sich von Meinem Sohn abzuwenden. 

DIE MACHT DES BÖSEN WIRD STÄRKER, ABER EIN WORT MEINES 
SOHNES GENÜGT UND DIE KETTEN DES BÖSEN WERDEN FALLEN 
UND SIE WERDEN S BEREUEN UND SICH VOM BÖSEN ABWENDEN. 

ICH, DIE MUTTER DER GÖTTLICHE LIEBE, SUCHE WEITERHIN 
UNERSCHÖPFLICH NACH MEINEN KINDERN UND  MEINE STIMME 

VOR DEN DROHUNGEN DER MENSCHEN NICH VERSTIMMEN, NICHT 
MAL VOR DEN SCHLÄGEN DES BÖSEN, DAS ICH ENNTLARVEN 

WERDE. 

Kinder, die Sonne scheint für alle, erhebt die Augen zum Himmel  verdeckt 
nicht durch Dummheit die Zeichen der Zeit. 

Die Liebe siegt, wenn der Mensch Liebe ist. 

ICH SEGNE EUCH, FÜRCHET EUCH NICHT, ICH BLEIBEN BEI JEDEM 
EINZELNEN. 

Mein Segen sei mit euch. 

Mutter Maria. 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  

KOMMENTAR DES INSTRUMENTS 

Brüder und Schwestern: 

Der Moment ist nicht einfach, das Böse, in Kenntnis der Macht, die über alle 
Namen ist, bekämpft das gläubige Volk , und zieht jeden mit sich der nicht 
standhaft ist und alle die sich standhaft zu sein glauben; daher sollte sich kein 
Mensch auf seine eigene spirituelle Kraft verlassen, wenn sie nicht in die 
göttlichen Hände gelegt und  der Gottesmutter gegeben wird.. 

LASST EUCH NICHT ENTMUTIGEN WENNIHR KÄMPFT UND 
VERFOLGT WIRD; FREUT EUCH, Segnet eure Verfolger, da dieser den Grund 
bringen mehr für die Erlösung der Seelen zu bieten und euch auf die Zukunft 
vorbereiten,  ES IST NICHTS ANDERES ALS DIE AUFERLEGUNG DER 
MACHT DES BÖSEN VOR DER MENSCHHEIT, ALS LETZTE AUFGABE, 
DIE DAS VOLK GOTTES ERFÜLLEN MUSS UND WELCHE WIR 
ERFOLGREICH MITHILFE DER HEILIGEN MUTTER MEISTERN 
WERDEN. 

Amen. 

 

  

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

Fest der Unbefleckten Empfängnis der Heiligen Maria 
8. Dezember 2014 

  

Mein geliebtes Volk: 

Mein Herz schlägt mit meinen Kindern. 

ICH WIDME MICH NICHT MEINEM VOLK, DAMIT ES BESTEHT, 
SONDERN UM IHM NEUES LEBEN IN FÜLLE ZU GEBEN. 

Wie ein Elternteil liebe ich euch ... 

Wie ein Elternteil, leite ich euch an, damit ihr nicht verlorengeht... 

Wie ein Elternteil lasse ich zu, dass ihr gereinigt und regeneriert werdet... 

Meine Mutter, rein und ohne Sünde, gibt ihnen als Vermächtnis Treue und 
Gehorsam zu euch, liebe Kinder, aus dem, was sie umgibt und was sie zu 
Kreaturen gegen Mein Gesetz und Meine Liebe macht.  MEINE MUTTER 
NEGIERT NICHT DEN RUF IHRER KINDER ... 
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Es wird eine Zeit geben, wenn das Boot  mitten in einem schweren Sturm zu 
versinken scheint. Meine Mutter wird der Retter der verlorenen Seelen sein, die 
sich in den Abgrund der Sünde unbegrenzte stürmischen Meer versinken 
scheinen. 

Wer Meine Mutter ehrt und mein Zeugnis von meinem Handeln legt, ist 
Transparenz, Freundlichkeit, Demut, Geduld, Verständnis, Liebe und Vertrauen. 
Er ist auch ein Wesen, ohne sich  leuchten leuchtet, denn wie meine Mutter, ist 
mein Bild in ihm. 

KINDER, MEINE MUTTER AKZEPTIERTE, WEITERHIN DIE MUTTER 
DER MENSCHHEIT ZU SEIN UND WIRD NICHT AUFHÖREN, FÜR DIE 
SEELEN ZU KÄMPFEN. Das Martyrium teilte ich mit ihr, daher ist das 
Martyrium Meiner Mutter  noch nicht vorbei, sie setzt sich zu jedem von euch, 
denn es war mein Testament, sie meinem Volk  zu hinterlassen. 

Geliebte Kinder, Mein Haus ist die Heimat für jeden von euch, die ihr euch 
vorbereitet, das ewige Leben zu genießen; Meine Mutter wird euch zu mir 
führen. 

Ich rufe durch meinen Propheten, dies ist mein Wille: all den Meinen die 
Möglichkeit zur Veränderung und Änderung zu geben. Meine Barmherzigkeit, 
im Mittelpunkt meiner Liebe, gibt ihnen jede Chance, weil sie meine Kinder 
sind. 

Sie gelangen nicht zum Heil, wenn sie das Opfer, den Verzicht, die 
Bescheidenheit und das echte Leben ablehnen. 

Sie gelangen nicht zum Heil, wenn sie sich freiwillig der Folter an Körper und 
Geist durch alle Laster unterwerfen, nicht nur durch das Böse, sondern durch 
Euch selbst. 

Die Menschheit wandert ohne Gedanken oder darüber nachzudenken, dass ihre 
Worte und Taten, die sie zum Wiederholer böser Taten und Werke anderer 
machen. Durch die großen Massen überlegen meine Kinder nicht, wie sehr sie 
mich beleidigen, sondern wie sie in der Gesellschaft, in der sie sich bewegen 
akzeptiert werden, auch wenn dies zu einer konstanten Welle immer 
schlimmerer und immer versklavenderer Sünden führt. 

Meine Lieben, der Mensch kennt seinen Schmerz, aber vergisst ihn schnell, 
sobald er vorüber ist, vergisst er ihn. Da Schmerz Motiv der Versöhnung ist, 
nutzen sie ihn für das Gegenteil, um mir die Schuld daran zu geben, wie viel sie 
leiden müssen. 

Oh Einsamkeit, in die mein Volk mich bringt! Wie Tiere zerreißen sie sich, 
gegenseitig geben sich mit Freude an das Böse hin, vergessen mich für das 
Vergängliche und Weltliche, mit allen Arten von Beleidigungen und 
Demütigungen. Sie wachen nicht vor der Macht auf, sondern gewöhnen sich 
eher mit Leichtigkeit daran, so dass sie sich mehr und mehr unterwerfen und 
Männern folgen, die ebenso wie Sie begrenzt und sterblich bleiben. 

Geliebte Kinder: 

DIESE GENERATION MUSS IHRE SÜNDEN ABSCHAFFEN, DIE IHNEN 
NICHT GEHÖREN,  UND DIE BEFREIUNG ALS MITTEL IHRES 
ÜBERLEBENS LEBEN. Sie verbleiben in der Trägheit, die schlechten Taten 
leiten sie und das Bewusstsein stagniert zu einer welken Kreatur, die durch 
Trägheit handelt. 
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Diese Generation VERWUNDET MEINEN HEILIGEN KÖRPER IMMER 
WIEDER, und Satan bemächtigt sich nach und nach der Meinen, erscheint mit 
falschen Masken und verallgemeinert die absurdesten und verheerendsten 
Sünden. Satan erhält seine dämonischen Seelen, indem er die Seelen ständig 
verlockt und mich in Trennung und Entfremdung hält.. 

MEINE MUTTER, DIE UNBEFLECKTE JUNGFRAU, IST DIE, DIE SATAN 
ZERSCHMETTERN WIRD. UND IHN IN DIE TIEFEN SCHICKT, DIE ER 

NIE MEHR VERLASSEN WIRD. Dafür müssen meine Kinder der Sünde 
entsagen, mich zu beleidigen und müssen mich neu als Vater anrufen, und 
meine Mutter: Mutter, damit sie uns aus freien Stücken das Glück gewähren, sie 
wieder aufzunehmen als das, was sie sind: Unsere Kinder. 

Meine Geliebten, betet für San Francisco, ihr werdet stark geschüttelt 
werden,  aus den Tiefen des Meeres, einem Vulkan. 

Meine Lieben, der Kommunismus bewegt sich in einem Schaffell, er wird 
seine Krallen unerwartet zeigen. 

Meine Lieben, Frankreich und die Vereinigten Staaten werden leiden. 

Ihr Lieben, ich sende meinem Volk Segen, Meine Barmherzigkeit ist nicht 
ausgeschöpft, sondern bleibt bei Euch, bevor meine Gerechtigkeit zu denen 
kommt, die ich liebe. 

Mein Wort wird von Kreatur zu Kreatur übernommen werden, nachdem der 
Imitator öffentlich wird und die Meinen unterdrückt... 

MEINE HILFE KOMMT AUS MEINEM HAUS ZU EUCH, ALS GEISTIGE 
NAHRUNG  

DAMIT IHR ZURÜCKKOMMT. WENN DER GLAUBE VERWEIGERT 
WIRD,  

KOMM MEINE GESENDETE ENERGIE, UM MEINEM VOLK KRAFT ZU 
GEBEN, UM IN LIEBE FÜR DIE MEINEN ZEUGNIS ABZULEGEN UND 

DER VERTROCKNETE BAUM WIRD WIEDER GRÜN, WEIL ICH BEI DEN 
MEINEN BLEIBE UND SIE NICHT VERLASSE. 

Wacht auf, meine Lieben! Meine Liebe wird über jeden vergossen werden, sie 
werden wirklich angesehen, wie sie sind und sehen, wie sehr sie mich beleidigt 
haben und wie sehr sie mich im Nächsten lieben. 

Liebt meine Mutter, um ihr zu ermöglichen, dass sie euch in ihren heiligen 
Armen wiegt, liebt die Königin des Himmels und der Erde. 

Ich segne euch Meine geliebten Kinder. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

KOMMENTAR DES INSTRUMENTS 

Brüder und Schwestern: 

"Nicht jeder, der sagt: "Herr, Herr!, kommt in das Reich des Himmels." 
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Eine reine Mutter ruft uns auf, ihren Sohn, unseren Christus, zu lieben, zu ihm 
zu kommen, bevor wir als Sünder und unwürdig anerkannt werden, aber uns ist 
ihre Barmherzigkeit, wenn wir sie nicht ablehnen. 

Unsere Mutter, die treue Schülerin ihres göttlichen Sohns, erwartet uns als die 
bescheidendste, durch Liebe, denn dies weiß unsere Mutter. 

Brüder und Schwestern: 

Nähern wir uns der Gottesmutter und lassen wir sie uns führen, werden wir nie 
irregeführt auf dem Pfad, auf dem sie uns ihr Kind nannte.  Aber dafür müssen 
wir sie akzeptieren und zu bleiben, was Christus uns sagte: 

"NEBEN MEINER MUTTER SENDE ICH EUCH MEINE HILFE, DAMIT SIE 
EUCH BEGLEITET." 

Lasst Sie uns würdige Söhne und Töchter dieser jungfräulichen Mutter sein. 

Amen. 

 

 

  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

IN MEXIKO, BASILIKA UNSERER LIEBEN FRAU VON GUADALUPE 
11. Dezember 2014 

  

Ich segne euch alle. Alle sind meine Kinder... ohne Diskriminierung, ohne 
Grenzen und Schranken. Alle liebe und behüte ich mit meinem mütterlichen 
Mantel. 

Meine Lieben: 

VON HIER VON MEINEM HAUS IN TEPEYAC ... SEGNE ICH DIE GANZE 
MENSCHHEIT, DIE ICH VOLL SCHMERZ ANSCHAUE, WIE SIE OHNE 
ZIEL UMHERGEHT, DIE EREIGNISSE VORWEGNIMMT OHNE SICH 

BEWUSST ZU SEIN, WAS KOMMEN WIRD. 

Geliebte Kinder, 

ICH BIN DIE GEKRÖNTE KÖNIGIN VON AMERIKA, ABER WÜNSCHE 
MEINE KRONE BEI JEDEM VON EUCH, BEI EURER HINGABE UND 

EUREM ANGEBOT AN MEINEN SOHN. 

Mein geliebtes Volk, mexikanisches Volk: 

Ich rufe euch auf, in der Liebe zu meinem Sohn zu bleiben. Meine wahren 
Kinder, erhebt nicht eure Hand gegen eure Brüder. Übergebt Schmerzen für die 
Umwandlung der gesamten Menschheit. Bleibt ruhig. Zu diesem Zeitpunkt der 
Turbulenzen für die Menschheit, ist das menschliche Herz in einem ständigen 
Kampf gegen seine Artgenossen eingetaucht. 



306 
 

SIE SIND ZEUGNIS DES FRIEDENS MEINES SOHNES... 

SEID DIE, DIE MEIN HERZ SO ERFREUT, DIESE STIMME, DIE SICH 
ERHEBT UND ALLE ZUR VERWANDLUNG RUFT. 

Kinder, meine Liebe zu euch ist so stark! Ich segne euch mit all dem Glanz 
meines Herzens, das unendlich scheint in den Strahlen der Sonne, und ich lege 
in jedem von euch das Licht, das ihr braucht in diesem Moment, um nicht von 
Gewalt umhüllt zu werden, das Ergebnis eines Mangels an Bewusstsein des 
Menschen, aus der Abgelegenheit meines Sohnes und dem Ergebnis eines 
Mangels an Demut. 

Der Mensch in seinem Wissensdurst, wenn auch nicht für das Gute, hat damit 
begonnen, mit meinem Sohn und mir zu konkurrieren. Wie eine Mutter rufe ich 
euch wieder, damit ihr euch bewusst werdet: denkt daran und beachtet, dass ihr 
begrenzte Geschöpfe Gottes seid und nicht den Herrn der Schöpfung 
überwinden könnt; an seiner Stelle handeln die Menschen gegen das Geschenk 
des Lebens und schaffen Feindschaft zwischen den Völkern, und diese 
Feindschaft wird zu Gewalt - und die Gewalt zu Krieg. 

Meine Lieben: 

VON MEINEM HAUS IM TEPEYAC AUS, AUS MEINEM HEILIGTUM, 
BEDECKE ICH DIE GESAMTE SCHÖPFUNG MIT MEINEM MANTEL UND 
DEN DARAUF GEDRUCKTEN STERNEN, ERLEUCHTE ICH DIE SEELEN 

DERJENIGEN, DIE SICH MEINEM SOHN HINGEBEN UND DIE DIESE 
FÜRBITTENDE MUTTER UND ANWÄLTIN ALLER MENSCHEN LIEBEN. 

Ich lade euch wieder einmal ein zur Vorbereitung... 

Viele meiner Kinder denken, dass, weil die ganze Welt nicht den Warnungen 
des Himmels folgt, sie das Leben so fortsetzen können, indem sie sich in der 
Sünde wälzen! Aber Kinder, der Tag genügt nicht, ist nicht ausreichend; ihr lebt 
ohne auch nur einen Augenblick in euer Inneres zu schauen; all das wächst in 
jedem der Länder. 

Meine Lieben: 

VOR EINIGER ZEIT LENKTE ICH EURE AUFMERKSAMKEIT AUF DIE 
ZAHLEN DER WELTWIRTSCHAFT! Und in diesem Moment steht die 
Wirtschaft vor dem Zusammenbruch, mein Aufruf gilt meinen Getreuen, damit 
sie ihr Gebet verdoppeln und ihr freiwilliges Angebot für all diejenigen, die ihr 
Leben erhalten auf der Basis des Geldes "wie ein Gott", die unmittelbar vor 
einem Sturz der Wirtschaft stehen, fühlen wie sie zusammenbrechen, ihr Leben 
aus freiem Willen verlieren, weil sie schwach sind, weil sie nicht ihren Glauben 
an die göttliche Vorsehung zementiert haben. 

Meine Lieben: 

SINKT NICHT EINEN AUGENBLICK, ZÖGERT NICHT UND ZWEIFELT 
NICHT. Ihr wisst, dass mein Sohn keine Versprechungen vergeblich macht, und 
er hat die Unterstützung für das Haus aller Gläubigen versprochen, und ich als 
Mutter der ganzen Menschheit bewahre in meinem Tilman (Schutz) jeden, 
wirklich jeden. 

Ihr, liebe Kinder, schaut nach oben, vergesst nicht, dass die Hand meines Sohnes 
mit ihrer baldigen Gerechtigkeit auf die Erde fällt. Aber zu allen Zeiten, in seiner 
unendlichen Barmherzigkeit, atmet mein Sohn seinen göttlichen Atem der 
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ganzen Menschheit ein, wodurch die menschliche Kreatur die Hilfe erhält, die 
mein Sohn unverzüglich bringt, wenn sie dies rechtfertigen. 

Wir erwarten schmerzhafte Momente für die Kirche meines Sohnes. Bewahrt 
den Glauben und das Vertrauen in mich. Mein Sohn hat mich zur Verteidigerin 
seiner Kirche ernannt, und ich, die Herrscherin von Amerika, habe alle 
aufgenommen. 

Geliebte Kinder: 

Findet diese innere Stille, diesen Frieden, den ihr außerhalb von euch sucht; 
entfernt euch vom täglichen Kommen und Gehen, das euch in entpersonalisierte 
Kreaturen verwandelt, die sich in einer ewigen Wiederholung der Taten ihrer 
Brüder befinden, ohne die Konsequenzen dieser Taten zu messen. 

ICH MÖCHTE, DASS ALL MEINEN RUF HÖREN UND DIESEN 12. 
DEZEMBER UM 3:00 AM NACHMITTAG UM DIE BARMHERZIGKEIT 

GOTTES BITTEN UND DANACH DEN HEILIGEN ROSENKRANZ BETEN. 
BIETET ES DIESER MUTTER UND ICH WERDE MEINEN SEGEN FÜR DIE 
GESAMTE MENSCHHEIT AUSSPRECHEN, VOR ALLEM FÜR DEN, DER 

DEN DANK WILLKOMMEN HEISST, DEN ICH IHM SENDE. 

Kinder, dies sind Momente der Hast, lebt den Moment, in dem letzten Moment. 
Kommt zu meinen Sohn und labt euch an der göttlichen Freude. Die Kraft wird 
verdoppelt, wenn ihr euch bewusst seid, dass mein Sohn lebendig und 
gegenwärtig in der Eucharistie bleibt. 

Ich sehe weiterhin die ganze Menschheit an und alle meine Legionen schauen 
von oben auf die Menschheit, wie sie meinen Sohn und seine Lehren ablehnt, 
schaue, wie sie mich verachten und negieren. ICH BETE, DASS SIE SICH 
EINEN MOMENT ZEIT NEHMEN, UM DARÜBER NACHZUDENKEN, 
WAS AUS IHNEN WERDEN WÜRDE, WENN NICHT MEIN SOHN IN 
JEDEM VON IHNEN VERWEILEN WÜRDE. 

Meine Lieben: 

 Ihr, die die letzten sein wollen und ihren Brüdern die ersten Plätze geben 
... 

 Ihr, die nicht eure Brüder verachtet, wenn ihr euch meinem Sohn 
nähert... 

 Urteilt ihr nicht über eure Brüder sondern denkt daran, dass mein Sohn 
der einzige ist, der ein Urteil fällen darf... 

 Ihr, die ihr vor dem Allerheiligsten betet ... 

 Ihr, die beten und euch Gläubige nennt... 

SEID DIEJENIGEN, DIE STETS DEN LETZTEN PLATZ EINNEHMEN UND 
SPRECHT KEIN URTEIL AUS. 

DIESE SIND SEHR SCHWIERIGE MOMENTE, DER FEIND DES 
MENSCHEN ÜBERNIMMT DAS MENSCHLICHE DENKEN. Seid 

bescheiden und akzeptiert meine Rufe. 

Ich als Mutter aller lade euch ein, für mein mexikanisches Volk zu beten, 
damit der Frieden in ihm regiert und meine Kinder nicht ihre Hand gegen das 

Geschenk des Lebens ihrer Nächsten erheben. 

Ich lade euch ein, für England zu beten, das wegen des Terrorismus weinen 
wird. 
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Meine Lieben: 

Ich vernachlässige keines meiner Kinder, auch solche, die mich nicht lieben, sind 
meine Kinder, und ich rufe sie ständig. 

Ich segne sie vor allem in dieser Zeit der Feier der Menschheit gegenüber dieser 
Mutter, die sie jederzeit beschützt, weil sie der Schatz sind, der die bescheidene 
Mutter krönt, die sie unendlich liebt. 

MEIN SEGEN IST IN JEDEM, UND IHR WISST, DA IHR EUCH MEINES 
RUFES BEWUSST SEID, DASS IHR MEINEN SEGEN MIT EUREN 

BRÜDERN TEILT. HALTET DEN FRIEDEN MEINES GÖTTLICHEN 
SOHNES IN EUREM HERZEN. 

Ich segne euch, 

Mama Maria, die Mutter von Guadalupe. 

 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

  

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Die selige Jungfrau Maria ist mir unter dem Titel Unserer Lieben Frau von 
Guadalupe erschienen... 

Die Mutter kommt mit einem leichten Wind, der mein Gesicht berührt, mit einer 
tiefen Liebe, die mich durchdringt, wenn sie erscheint. 

Ihr durchdringender Blick geht bis in die Seele, ihre Stimme ist eine undenkbare 
Harmonie, und geboren aus ihrer unendlichen Liebe spricht die Gottesmutter 
wortlos über ihren Blick mit mir, jedoch gibt sie ihr Wort für die ganze 
Menschheit weiter. 

Ihre Schönheit ist eine Reflexion der Arbeit der Hände des perfekten göttlichen 
Bildhauers. Ihre Wangen, ein wenig durch ihre dunkle Hautfarbe gefärbt, 
glänzen im Sternenlicht ihres Mantels, die ich nicht wie gemalt sehe, sondern als 
perfekt geformte Sterne, geprägt, auf ihrer Robe aus weicher, transparenter 
Seide angeordnet wie Sommerwolken. Ich vergleiche sie mit Seide, aber nicht 
eine Seide, wie wir sie kennen, weil es so transparent ist und glatt, dass sie sich 
ohne Wind bewegen kann. Der Rand der Robe trägt eine zarte Goldstickerei, 
sicherlich von den Engeln selbst gestickt, die dieses wunderbare Kunstwerk 
bestickt haben, der ihr schwarzes Haar unverhüllt lässt. Sie trägt ein schönes 
Kleid, bestickt in rosa, dicht über dem prallen Bauch. Sie trägt das Kruzifix um 
den Hals, ich sehe es fest an, ist so real, so lebendig ... Wie könnte es auch nicht 
so sein, wenn es die Mutter des Herrn ist! 

Ich bin überrascht von den Konstellationen, die ich auf dem Umhang sehe, die 
mich an die Nächte erinnern, in denen ich sie von weitem betrachtet habe, und 
in diesem Moment sind sie mir so nah, dass es sich anfühlt, als wäre das 
Himmelsgewölbe direkt über mir. 
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Ihre Augen funkeln wie zwei helle Sterne aus Kristall und laden mich ein, jedes 
Blinzeln, jede Bewegung zu durchdringen und vor allem, ihr als ihre treu 
ergebene Tochter zu folgen.  

Ihre fein geformten Lippen öffnen sich und ich fühle mein Herz von jedem der 
mütterliche Worte sich begeistern, als Emanation von Zärtlichkeit und Güte... 
und ich kann die richtigen Worte nicht finden, um weiter zu beschreiben, was 
meine Seele empfindet: Sie ist die Liebe. 

Zu ihren Füßen ist eine kleine Ausbuchtung ihres Kleids, das auf dem 
zunehmenden Mond steht, umhüllt und von einem Engel getragen. 

So wie sie mich im Detail sehen lässt, beginnt die Mutter mit Liebe, Zärtlichkeit 
und Weichheit die Nachricht, während der Ausdruck in ihrem heiligen Gesicht 
Sorge um seine Kinder vermittelt. 

Amen. 

 

  

 
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
18. DEZEMBER 2014 

  
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEIN UMHANG BESCHÜTZT JEDEN VON EUCH, JEDEN VON EUCH. 

 SO WIE MEIN UMHANG DAS HIMMLICHE FIRMAMENT BEDECKT, 
BEDECKT ER EBENSO JEDEN EINZELNEN DER MEINEN. 

Meine Lieben: 

Fürchtet euch nicht, ich bin die Mutter der ganzen Menschheit, Verteidigerin 
und Anwältin für jedes meiner Kinder. Ich sehe euch nicht unterschiedlich an, 
ich trage euch alle in meinem Herzen, auch die, die mich als Mutter verweigern; 
diese sind die, die ich am meisten suche, diejenigen, die ich am meisten brauche 
und die mein Herz am meisten will. 

Meine Hand gibt den Weg vor, auf dem ihr euch bewegen müsst, um nicht in 
die Irre zu laufen, verloren in der Sündhaftigkeit.  

IN DIESEM MOMENT MUSS DIE HIERARCHIE DER KIRCHE MIT 
FESTIGKEIT DAS WORT MEINES SOHNES OHNE INTERPRETATIONEN 

VERKÜNDEN UND DAS SÜNDE NENNEN, WAS SÜNDE IST UND 

 DAS WISSEN MEINER KLEINEN KINDER LEITEN UND STÄRKEN, 
DAMIT 

SIE NICHT IN DEN ABGRUND DER SÜNDE FALLEN, AUS DEM SIE 
NICHT ENTRINNEN KÖNNEN. 
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Wenn verkündet wird, dass Sünde nicht Sünde ist, Ausschweifung und 
Ungehorsam gegenüber dem Wort Meines Sohnes verkündet wird und dies 
zutiefst beleidigt das göttliche Herz, gehen neue Dolche mir durch mein 
schmerzendes Herz. 

MEINE KINDER MÜSSEN SICH JETZT ENTSCHEIDEN! FÜR DIE 
RETTUNG DER SEELEN, DIES IST IHRE MISSION UND DER AUFTRAG, 
DER MIR VON MEINEM SOHN ÜBERGEBEN WURDE: SEELEN ZU 
RETTEN. Sünde zu nennen, was Sünde ist, erhebt meine auserwählten Söhne.  

DIE HÖLLE IST VOLL... und zwischen den Seelen, die dort leiden, schaue ich 
mit Schmerzen auf einige, die das Wort meines Sohnes lauwarm verkünden, 
denn um das Wort meines Sohnes zu verkünden, müssen meine auserwählten 
Kinder die Kraft des Glaubens erhalten, die gleiche, die sie die erste Zeit 
begeistert hat, dieser Glaube, mit dem sie erklärten, sich vollständig meinem 
Sohn zu übergeben.  

DIE KIRCHE MEINES SOHNES MUSS HEILIG SEIN WIE MEIN SOHN 
HEILIG IST. 

Heiligkeit wird nicht mit leeren Worten erreicht... 

Heiligkeit wird nicht mit Zögern oder versteckter Sünde erreicht... 

Heiligkeit wird nicht nur durch die Barmherzigkeit Gottes, sondern durch den 
dornigen Weg erreicht, dass diese Heiligkeit dauerhaft und nicht eine 
Täuschung bleibt. 

Diese Momente für meine Kinder sind von entscheidender Bedeutung: 

Die Anweisung, die sie erhalten ... 

Begriffe die ihr Gewissen öffnen ... 

Der Aufruf zur Kenntnis, was rund um die Menschheit geschieht und 

Der Ruf nach Aufmerksamkeit wahrhaftig zu sein, ALL DIES VERWANDELT 
DEN WILLEN MEINES SOHNES, DER WÜNSCHT, DASS SEIN VOLK 
HEILIG IST, VOLLSTÄNDIG DURCH SEINE EIGENE ENTSCHEIDUNG 
UND DURCH ÜBERZEUGUNG, LIEBE UND GLAUBEN. Aber ein solider, 
widerstandsfähiger Glaube, das Volk meines Sohnes muss angewiesen 
werden über alles, was sich der Menschheit nähert, damit es sie nicht 
unvorbereitet trifft. 

Alle meine Anrufe werden von denen, die nicht akzeptieren wollen, dass diese 
Mutter ihre Kinder warnt, in Frage gestellt. 

DEM AUFTRAG MEINES SOHNES GEHORCHEND ERKLÄRE ICH JEDEM 
EINZELNEN MEINER GERUFENEN DIE VERSCHIEDENEN PUNKTE, AN 
DENEN DER FEIND DER SEELE MEINE KINDER ANGREIFT, aber der Grat 
wird nicht vom selben Punkt aus betrachtet, was dazu führt, dass sie nicht 
wünschen, dass das Volk meines Sohnes sich bewusst ist, wenn es passiert, sie 
verdammen wieder und wieder die Worte, die ich durch mein geliebtes Medium 
erkläre. 

Meine Medien werden angegriffen... welch menschliche Unwissenheit! Wenn Sie 
das tun, meine Medien, bedeutet es, in Gehorsam die Übermittler des Willens 
meines Sohnes zu sein, jedoch werden sie angegriffen, weil sie die Übermittler 
des Willens meines Sohnes sind. 
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KINDER, DER SCHMERZ, DER ÜBER DIE MENSCHHEIT KOMMT, 
WIEGT SO SCHWER! So viel, dass ich meinen gesegneten Umhang ausbreite, 
nicht um die Geißel zu verhindern, die ihr selbst erschafft, wenn ihr an den 
Wünschen und  Gewalttaten von Satan teilnehmt, sondern um sie zu 
minimieren. 

Alle wurden durch das Blut meines göttlichen Sohnes am Kreuz gerettet, und 
die Menschheit reagiert nicht, wie sie sollte...  

Zu diesem Zeitpunkt, da sich das Gedenken an die Geburt meines Sohnes 
nähert, unter Lärm, Alkohol, Leidenschaften, Drogen und Musik, die meinen 
Sohn und mich beleidigen, gepaart mit dem Mangel an Bewusstsein und Stärke, 
um das Panorama, das sich öffnet, zu negieren, während ihre überwiegende 
Mehrheit weit weg vom Guten sind,  all dies beschleunigt die Leiden der 
Menschheit in den Händen der gottlosen Betrüger. 

Meine Lieben: 

ICH SEHE EUCH SO WEIT FORTGESCHRITTEN ALS ZIVILISATION, 
ABER SO SPIRITUELL UNTERERNÄHRT, ihr bestreitet das unbestreitbare 
und akzeptiert das nicht akzeptable, manchmal durch Unwissenheit und Torheit 
und Rebellion in den meisten Fällen.  

IHR HABT NOCH NICHT VERSTANDEN, DASS IHR NICHT NUR EIN 
KÖRPER SEID, DASS IHR SEELE UND GEIST BESITZT, DIE DORTHIN 
GELANGEN, WO DER PHYSISCHE KÖRPER NICHT HIN GELANGT, aber 
das scheint eine Utopie für diese Generation zu sein, und deshalb lehnt sie 
meine Rufe und meinen Sohn und seine göttliche Liebe ab, um in ihrem freien 
Willen den Weg weiterzugehen, auf dem sie ein um das andere Mal fallen wird. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEINE LIEBE IST UNENDLICH, ICH AKZEPTIERTE EUCH ALS MUTTER 
UND LEHRERIN UND ZUSAMMEN MIT MEINEN HIMMLISCHEN 

LEGIONEN RUHE ICH NICHT, BIS ICH ALLE GERETTET HABE, DIE ES 
MIR ERLAUBEN. 

Ein Schatten kommt der Erde näher ... er rückt vor - von Land zu Land, Stadt zu 
Stadt, und es bleibt kein Ort in der Welt, der davon frei bleibt. 

MEINE LIEBEN, IHR MÜSST EUCH VERWANDELN UND MEINEN SOHN 
ÜBER ALLES ANDERE LIEBEN. 

Meine Instrumente sind Instrumente, sie sind nicht Gott, sie sind Geschöpfe wie 
ihr; im Heilsplan hat mein Sohn sie berufen, Sprecher des göttlichen Willens zu 
sein, und dies müssen sie in vollem Umfang erfüllen, da die Zeit abläuft.   

Liebe Kinder, betet für China, ein unglückliches Ereignis passiert in diesem 
Land. 

Meine Lieben, meine Liebe zu euch ist so groß... ich lasse euch nicht allein. 

Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes.  

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Unsere Mutter ruft uns auf, jeden Moment zu erkennen und bewusst zu 
handeln, um nicht unsere Lieben zu beleidigen. 

Christus, beispielsweise von einer Mutter, gibt sich dem Menschen vollkommen 
hin, weil er ihn liebt. So lächelt eine Mutter ihren Sohn an, als eine Antwort, die 
von der Liebe herrührt, die sie ihrem Kind gibt, das ist, wie die Liebe der Mutter 
zu ihrem Kind, ohne dass die Mutter das "Ich" des Kindes besetzt; sie beide 
lieben und leben die Fülle der tatsächlichen Hingabe. 

Brüder, hinter der menschlichen Natur besteht auf jeden Fall, der Heilige Geist, 
der Ewige, mit dem wir als Menschen keine unmittelbare Beziehung eingehen, 
wenn wir das Gute verweigern und das Böse annehmen. Das ist der Grund, 
warum Paulus, als er die Sünden der Juden und Heiden im Kapitel 3, Vers 10 
der Römerbriefe entdeckt, zu uns sagt: 

"... Wie die Schrift sagt, gibt es nicht einmal einen Gerechten ..." 

Wir sehen deutlich, dass wir alle die Göttliche Liebe brauchen und müssen von 
der Sünde weg. 

Daher beten wir die Gottesmutter an, damit sie uns alles gibt, was wir brauchen, 
um auf dem Weg des göttlichen Willens zu bleiben und uns nicht vom ewigen 
Leben bleiben zu entfernen. 

Amen. 

 

  

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

21. Dezember 2014 

   
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Erhaltet meinen Segen als Fürsprecher der Menschheit vor meinem Sohn. 

DER INNERE FRIEDEN IN MEINE KINDER IST SIGNAL, DASS DIE 
SPENDE DER BRÜDER NICHT VERGEBLICH IST, DAS GEBET, DIE 

EUCHARISTIE, NÄCHSTENLIEBE UND LEBENDIGER GLAUBEN AN 
DEN GÖTTLICHEN WILLEN... 

 ALLES, DAMIT DER GUTE IN INNEREM FRIEDEN LEBT. 

Geliebte Kinder, diese Momente sind nicht nur unsicher, sondern alle sollten im 
Hinblick auf die kommenden Ereignisse vorbereitet sein. Der Mensch muss mit 
Entschlossenheit und Mut zur Wahrheit zurück, so dass, wenn der Feind der 
Seele ihn verführt, die Antwort fest und nicht halbherzig ist. 
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So wenige wahre Seelen ... Mein Herz ist gebrochen vor der Ablehnung derer, 
die meinen Sohn nicht lieben.  

ICH BIN MUTTER DER GANZEN MENSCHHEIT, ICH BIN MUTTER UND 
KÖNIGIN DES GÖTTLICHEN WILLENS. 

ICH BITTE EUCH, MIT WEISHEIT UND TREUE MEINEM RUF ZU 
FOLGEN, WEIL IHR TEIL DES VOLKES SEID, DAS UNTERWEGS IST. 

Seid euch einig, denn für alle in der Brüderlichkeit gibt es Hilfe für ihre Brüder. 
Zu diesem Zeitpunkt ist die Einheit eine Quelle des Segens. Der Teufel verbreitet 
Zerfall, um meine Kinder zu schwächen.  

Wie der mystische Leib sollte jeder Mensch informiert über aktuelle Ereignisse 
sein, damit sie sich nicht täuschen, noch leichte Beute für die Nachstellungen des 
Teufels werden. 

Es gibt in diesem Moment Plagen, die bei euch gehalten werden und nicht ganz 
bekämpft werden, damit meine Kinder daran zugrunde gehen. Mehr Epidemien 
nähern sich der Menschheit. ES GIBT EINE GROSSE UND SEHR STARKE 
EPIDEMIE, DER KEINE GROSSE AUFMERKSAMKEIT GESCHENKT 
WIRD, UND DIE AN KRAFT ZUGENOMMEN HAT UND IN DEN GEIST 
MEINER KINDER EINDRINGT. DIE FREIMAUREREI. Diese verdirbt die 
Seele, distanziert sie von der Wahrheit Meines Sohnes,  taucht sie in ihre eigenen 
Interessen ein, hat den Weg für den Antichristen geöffnet, um ihm das 
Eindringen und die Übernahme der Kirche Meines Sohnes zu erleichtern. 

KINDER, DAS MATERIELLE HAT KEINEN WERT IM KÖNIGREICH 
MEINES SOHNES, KÄMPFT, UM DIE SEELE ZU RETTEN, bleibt 
unbeweglich, werdet euch bewusst, dass nicht alles, was gut zu sein scheint, es 
ist, so dass es durch die Hierarchie der Kirche genehmigt werden muss, und was 
nicht genehmigt werden darf, ist es. Die Menschheit ist im Rückschritt begriffen 
und findet dies natürlich. 

Betet, es ist wichtig das Gebet, das aus der Tiefe der Seele geboren wird. 

Betet, dass diese Momente der Perversion enden. 

Betet für Mittelamerika. 

Betet für Costa Rica, es wird geschüttelt werden. 

LIEBT DIE EUCHARISTIE, ERFÜLLT DIE GEBOTE UND DIE HEILIGE 
SCHRIFT, DENN WER DIE INTRIGEN NICHT KENNT, LIEBT NICHT. 

Greift euch nicht an wie Wölfe im Schafspelz, seid brüderlich, die Unwissenheit 
führt dazu, dass meine Kinder große Fehler begehen, und noch mehr zu fördern, 
dass Unwissende nicht in der Lage sind, ihre Fehler einzugestehen, und dann 
von der Unwissenheit übergehen zur Arroganz, die eine Tochter des Teufels ist. 

Die Kirche meines Sohnes wird unbemerkt von der Macht der Sekten 
übernommen, sie muss sie stark bekämpfen, damit sie nicht noch mehr Seelen 
an den Rand der Klippe führen. 

MEINE KINDER SIND UNWISSEND ÜBER DIE OFFENBARUNGEN 
MEINES SOHN UND MEINER, DIE HIERARCHIE SPRICHT NICHT KLAR 

ZU MEINEN KINDERN. 

Wenn das Volk meines Sohnes wüsste, wie viel wir verkündet haben, wäre es 
zurückhaltender...  
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Wenn meine Kinder die Tiefe und Schwere meines Wortes in Fatima kennen 
würden, würde verhindert werden, dass viele Seelen verloren gehen... 

In Unkenntnis und Verwirrung erreicht meine Kinder das Schisma. Dieses hier 
wird zur Kirche Meines Sohnes kommen. 

MEINE GELIEBTEN, KÄMPFT IM WISSEN DASS, FALLS ES EUCH NICHT 
KLAR IST, WENN IHR KEINE EUCHARISTISCHEN SEELEN SEID, DIE 
BETEN, DIE OPFERN, DIE LIEBEN, DIE FASTEN, DIE SICH HINGEBEN 

UND DIE SICH ÖFFNEN. 

Betet, dass Priester das Gebet sind, das sie vergessen haben. 

Seid durchlässig für das Wirken des Heiligen Geistes, öffnet euch Gottes Wort. 

NUN DA SICH DAS GEDENKEN AN DIE GEBURT MEINES SOHNES 
NÄHERT, GEBT EUCH MEINEM SOHN JESUS HIN, BITTET, DASS SEINE 
UNSCHLUD EUCH DURCHDRINGT, DIE DIE MENSCHHEIT VERLOREN 

HAT UND DIE ALS KINDER MISSBRAUCHT WURDE. 

Geliebte Kinder, mein mütterliches Herz bleibt bei euch...   

Beten wir gemeinsam für die Kreaturen, die sich den Weisungen des Teufels 
übergeben haben. 

Ich segne euch, kommt zu mir, ich führe euch zu meinem Sohn. 

LIEBT DAS, WAS DER VATER FÜR EUCH ERSCHAFFEN HAT. 

MEINE MÜTTERLICHE LIEBE GEHT MIT EUCH, WOHIN IHR WOLLT. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
    

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Erinnern wir uns an die Gottesmutter: sie geht in Gehorsam gegenüber dem 
Willen des Vaters, mit Joseph ihrem Mann, auf der Flucht, um das Kind zu 
retten, aus Gehorsam, ohne etwas in Frage zu stellen. 

In diesem Moment, mit allem vor unseren Augen, stellen wir alles in Frage, bis 
ins Kleinste... bis zu Dingen ohne Fundament. Wo ist der Glaube? 

Was ist mit der Unschuld passiert? Sie wurde von dem Teufel verbannt, so viel 
Tötung von Kindern ... Unschuld ist ein Stopp für Satan, daher die Abtreibung 
und der Tod von Kindern. Ohne Unschuld ist die Menschheit daher dem Bösen 
ausgeliefert. 

UNSERE MUTTER RUFT UNS AUF, IM GLAUBEN ZU WACHSEN  

UND DER GLAUBE WIRD NICHT OHNE WISSEN GESTÄRKT, OHNE 
SICH CHRISTUS ZU NÄHERN. 

SEIEN WIR NICHT TÖRICHT, HÖREN WIR AUF DIE RUFE DER MUTTER. 

Amen  
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

24. Dezember 2014 

  
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

IHR LEBT IN MEINEM BAUCH UND ICH SCHÜTZE EUCH MIT 
MÜTTERLICHER LIEBE. 

Mein göttlicher Sohn bot jedem einzelnen von euch die Enge, die er in meinem 
jungfräulichen Bauch empfunden hat...   

um die Nöte seiner Kinder zu mildern. 

Mein göttlicher Sohn betete für Sie in meinem Bauch und bot euch ... 

Er wusste um die Verachtung und Bedingungen, die er durchleben würde, um 
für die Verwandlung seines Volkes zu kämpfen. 

Mein göttlicher Sohn lebte im Willen des Vaters, um Gott dem Vater alle 
Straftaten aller Geschöpfe aller Zeit bis zum Ende der Welt wieder 
gutzumachen. 

In diesem Moment rufe ich an der Tür des Herzens eines jeden, der diesen Ruf 
von mir liest, ich rufe euch einzutreten... 

Mein Sohn wird geboren werden und einige öffnen sogar zu diesem Zeitpunkt 
nicht die Tür. 

ICH WÜNSCHE MIR, DASS DU DER SOHN BIST, DEN ICH SUCHE...  

Und ERLAUBST, DASS MEIN SOHN ZU DEINEM EIGENEN SEGEN IN 
DIR GEBOREN WIRD. 

Zu viele Menschen wissen von ihm, aber sie sprechen nicht mit der Wahrheit, 
sie gehen gegen den, der der Weg, die Wahrheit und das Leben ist. 

ICH BITTE UM UNTERKUNFT, ICH BITTE UM SCHUTZ...  

Mein Sohn ist das Licht der Welt und ich finde keinen Ort, an dem er ruhen 
kann, wenn er geboren wird.   

ER SUCHT ERLEICHTERUNG IN DER LIEBE DES HERZENS DES 
MENSCHEN, SEINER KINDER. 

Mein Sohn lässt euch nicht alleine gehen, seine Kinder haben das Leben und 
leben im Überfluss. Seine Kinder sind keine toten Menschen, sie sind lebendige 
Menschen. 

Ich klopfe an die Tür des Herzens meiner Kinder, und es ist sowohl der üble 
Geruch, den ich finde, als auch die mangelnde Bereitschaft und spirituelle 
Unwissenheit, die nicht unbemerkt bleibt, weswegen mein Sohn diesen Kreatu-
ren meinen Bauch vor seiner Geburt angeboten hat. 

DER MENSCH MÖCHTE SICH NICHT AUF EINE SPIRITUELLE REISE 
WAGEN,  
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ER FÜRCHTET SICH, DIE MENSCHLICHEN FESSELN ZU LÖSEN UND 
DIE FREUDEN, AUCH WENN SIE IHN INS LEID FÜHREN. 

Ich stelle mich vor jeden, um Zuflucht zu suchen ... 

SIE SORGEN SICH UM ESSEN UND TRINKEN MEHR ALS UM GEBETE 
AN MEIN SOHN ... GEBETE NICHT NUR UM EINEN GEFALLEN BITTEN, 
SONDERN UM IHM ZU SAGEN, DASS SIE IHN LIEBEN.  Ich betete 
zusammen mit meinem Kind, bete zu jeder Zeit, nicht nur auf Knien, sondern im 
Willen Gottes,  mein Beten und Handeln im Gehorsam gegenüber dem ewigen 
Vater zu geben, dass das menschliche Wesen es nicht schafft, sich ihm 
hinzugeben, sondern nur einige wenige Kreaturen: der menschliche Wille. 

Du, der meinen Ruf hört, ich klopfe an deine Tür... 

Dich, der hört, aber nicht öffnen will... 

ICH BITTE DICH,  ZU ÖFFNEN, DAMIT MEIN KIND IN DEINEM HERZEN 
GEBOREN WIRD. 

Mein Sohn wurde in einer Krippe geboren, diese Krippe ist dein Herz, das eine 
entfernte Beziehung zu meinem Sohn führt und ihn an den am wenigsten 
frequentierten Ort des menschlichen Herzens sendet, damit er sie nicht zu 
Besinnung ruft noch zum Verzicht, damit sie falsche Lieben leben, Egoismus, 
Ungehorsam und Freuden, die sie zu einer falschen und vergänglichen Freude 
bringen. 

MEIN SOHN KENNT DIE LIEBE, ER IST LIEBE. 

MEIN SOHN KENNT GEHORSAM, ER IST GEHORSAM, ER IST DIE ZEIT 
SELBST, ER IST UNENDLICH, ER IST EWIG. 

Diejenigen, die meinem Sohn keine Unterkunft gewähren, bleiben meine Kinder, 
auch wenn sie Liebe, Glaube, Hoffnung, Nächstenliebe und Frieden nicht 
kennen, die dauerhaft nur die erfahren, die ihn kennen, ihm folgen und ihn 
lieben. 

EINIGE GEBEN JOSEF UND MIR UNTERKUNFT, ABER VERBERGEN 
UNS, DAMIT IHRE BRÜDER NICHT BEMERKEN, DASS SIE VERSUCHEN, 
SICH EINEM NEUEN LEBEN ZU NÄHERN. Dies sind die Halbherzigen, die 
den Frieden nicht finden können, noch wahr sind. Diese hier sind nicht 
wiederzuerkennen, wenn sie in die spirituelle Eifersucht eintauchen, was zu 
Uneinigkeit führt oder ermöglicht, dass die Wärme sich in Arroganz verwandelt 
und dazu führt, dass sie sich erheben auf die höchste Stufe, um zu herrschen, 
nur dass keine dieser Kreaturen in Wahrheit handelt, sondern in 
Mittelmäßigkeit. 

Ihr Lieben, meine Kinder treffen sich vor meinem göttlichen Sohn wieder, mit 
dem bescheidenen Zimmermannssohn, dem Josef lehrte, Holz und Stein zu 
bearbeiten, das Holz, weil er den Meißel in die Hand nehmen muss, um die 
Unzulänglichkeiten seiner Kinder zu entfernen  und den Stein, um die 
Steinernen Herzen zu zerbrechen, die in diesem Moment heimlich zwischen 
euch stehen. 

MEIN KIND WEINT IN DER KRIPPE DES MENSCHLICHEN HERZENS, 
WEGEN DES RÜCKSCHRITTS DER MENSCHEN, der Weigerung sein Wort 
zu akzeptieren, dass er ausdrücklich diesen Gerufenen mitteilt, woran ich 
teilhabe. 
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MEIN KIND lächelt für eine Seele, die zu ihm zurückkehrt, wegen einer 
einzigen Seele, weswegen ich bitte, dass es meditiert im Augenblick dieses 
meines Wortes im Göttlichen Willen, zur Ehre der Heiligsten Dreifaltigkeit. 

Kinder: 

VEREINT EUCH UM 12 UHR NACHTS ZUM GEBET UND VERSAMMELT 
EUCH VOR MEINEM KLEINEN, GÖTTLICHEN SOHN, DER GEIST JEDES 
EINZELNEN BEWOHNERS DER ERDE SINGT ZUSAMMEN MIT MEINEN 

ENGELN: 

Ehre sei Gott im Himmel und auf Erden Friede den Menschen guten Willens. 

Ich segne euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 
     

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Unser Herr Jesus Christus und die Gottesmutter sind so nah an jedem von uns, 
dass die Nähe von den meisten der Kinder Gottes unbemerkt bleibt. 

An diesem Tag erlaubt mir der Himmel, ein Geschenk zu teilen, das nicht 
persönlich, sondern für die ganze Menschheit ist: 

Ich sehe Gottesmutter, mit ihrer ganzen Schönheit, ihre Augen strahlen wie das 
Licht der Sonne selbst, mit ihrem tiefen Blick, von ihren Augenlidern wie mit 
einem weichen Pinsel eingerahmt, um ihnen eine Mandelform zu geben.  Der 
Honig ihrer Augenfarbe leuchtet mehr als die Strahlen der Sonne. Ihre gesegnete 
Porzellanhaut bringt mich dazu, ihre lächelnden Lippen anzusehen, Lippen 
einer Mutter mit er perfektesten Form, ein Werk de Göttlichen Bildhauers mit 
einem rosa Ton wie aus den Blütenblättern einer Rose extrahiert. Das Gesicht 
der Mutter, die schönste unter den Frauen. 

Ihr braunes Haar glänzt vor den Strahlen des Mondes, der ihm einen zarten 
Glanz verleiht. Ihr Himmlicher Mantel, mit Sternen bedeckt, glänzt in 
besonderer Weise, ich schaue das weich fallende Kleid mit goldenen Bordüren 
an, in denen die Strahlen des Mondes glänzen. 

Alles ist integriert, um in diesem Augenblick die himmlische Mutter zu 
verbessern. Ich sehe überall Engelswesen, beleuchtet von einem Schein, alles 
leuchtet, alles wickelt sich in einen besonderen Hauch. Ich höre inmitten der 
respektvolle Stille eine weiche, aber meisterhafte Melodie, die vom Wind 
getragen wird und von dem himmlischen Chor gesungen wird. 

Als Mensch, lebe ich mit dem schlagenden Herzen in einem scheinbar endlosen 
Warten, in der Hoffnung, dass diese mütterlichen Lippen sich öffnen.  Aber 
Mutter lächelt mich an und starrte mich stumm an, aber ihr Blick sagt mir: 

"Meine liebe Tochter, ich teile mit dir meinen Schatz" 

Die Gottesmutter verblasst wie die Wolken um sie herum, aber ich sehe sie 
sofort an. Sie kommt nicht allein, sie trägt in ihren gesegneten, zarten 
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mütterlichen Armen das Kind Jesus mit einer unerklärlichen Zartheit und sagt 
mir: 

"Hier ist der König der Könige, Herr der Herren, den der Ewige Vater verherrlicht 

und der Heilige Geist hält seine Herberge." 

Innerhalb dieser unvergesslichen Ekstase für mich, wünschte ich, die Mutter 
würde mir das Kind zeigen, aber Mutter sagte mir: 

"Tochter, du musst wissen, dass alle durch meinen Sohn geliebt werden, du musst 
wissen, dass alle zum ewigen Heil berufen sind, aber die, die mit ihrem Willen Erfüllung 

finden wollen, sind nur wenige und in jedem Moment weniger. Dein Weg ist nicht 
einfach, so wie er es für den nicht ist, der gerufen wird und gehorcht, dennoch solltest du 

aber im Hinterkopf behalten, wie siebeleidigten meinen Sohn, um den Frieden zu 
verlieren, unwissend, dass er der unendliche Frieden ist. Lass die beleidigenden Worte 

daher vergehen, hüte deine Seele, damit sie weiterhin ein Instrument des Hauses meines 
Sohnes bleibt. " 

Dann nähert sich langsam die Gottesmutter, ich sehe nur die Farbe des Gesichts 
vom Kinde Jesu an, der mit Silberfäden bedeckt ist, die die Nacht langsam fallen 
lässt, um ihren König zu ehren. Dieses Mal ist die Nacht nicht Nacht, sondern ist 
abgedunkelt, so dass nur der König glänzt. 

In den Armen der Mutter gleitet sanft diese göttliche Kreatur, nach der ich mich 
sehne, sie zu sehen, aber die Mutter streckt ihre Arme aus und ich bin und 
begeistert von der Schönheit vor mir, mit meinen Sinnen, die an anderer Stelle 
eingetaucht sind, das Gesicht des Kindes strahlt in reinem Licht. Es ist das 
Gesicht der Liebe ... Jetzt sah ich es, er ist Liebe!: Das Jesuskind ist gekleidet 
durch die himmlischen Körper um ihn herum, die vereint leuchten, um ihn zu 
ehren. Ich sehe, wie sein Gewand die Farbe verändert, milde Töne gehen von 
den gleichen Sternen aus, der Mond strahlt in seinem eigenen Wesen. 

Meine Gedanken sind von solcher Schönheit entzückt nicht einen Augenblich 
gestatten Sie mir, an meine Unwürdigkeit zu denken, ich sehe nur die Liebe, die 
alles kann, die den Sünder in einen Heiligen verwandeln kann, die das Böse 
zum Guten verwandeln kann, die die Zeit umkehren kann..., dieser unschuldige 
Blick durchbohrt meine Seele und prüft mich mit Liebe. 

Ich sehe die Mutter, die mir dies anbietet und noch in diesem Zustand der 
Ekstase halte ich mich zurück, aber unsere heilige Mutter sieht mich an und legt 
mir ihren Sohn in die Arme, oh Süße, oh unübertroffene Schönheit!, Oh 
unendliche Liebe, die alles kann, oh barmherziges Kind: Hoffnung, Frieden und 
Liebe ohne Gleichen! So viel Göttlichkeit vor meiner Unwürdigkeit ... 

Aber in den Augen des geliebten Kindes trete ich in diesem Frieden ein, der von 
seinen honigfarbenen Augen ausgeht, mit unendlicher Zärtlichkeit und obwohl 
es meine Seele sucht, erlebe ich eine höhere Freude, als ich meinen Geist den 
Freuden seines Herrn übergebe. 

Ich sehe, wie die  kleinen Hände sich bewegen und sehe das Kreuz... Wie? Diese 
heiligen Hände nehmen unsere Sünden ...  dies teilt mir der zärtliche Blick dieses 
kleinen, aber großen Gottes der Macht und Majestät mit. Sein göttlicher Mund 
bewegt sich und meine Seele hört die Worte: 

"Tochter, der Mensch ist, das, was sein Herz übermittelt, das Herz übermittelt das, was 
das menschliche Geschöpf im Inneren seines Herzen trägt. Halte den Wunsch am 
Brennen, an meiner Seite zu bleiben und den Willen meines Vaters zu erfüllen. " 
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Wie könnte man von diesen feierlichen Worten nicht bewegt werden? Das 
Gesicht der unvergleichlichen Perfektion, mit leicht rosigen Wangen, braunem 
Haar, wie seine Mutter, sieht mich an, und ich, ich bin von dieser Schönheit 
hingerissen, nicht nur körperlich, sondern im Inneren, ich hätte nie gedacht, 
dass ich den, dem ich meine Mission versprochen habe, die mir aufgetragen 
wurde, anschauen und in den Armen halten würde. 

Die Gottesmutter kommt näher und als wollte sie mich nicht von der Essenz der 
Liebe trennen, sehe ich sie an und sie besiegt mich mit so großer Zärtlichkeit, 
dass ich, wissend, dass ich mehr erhielt als ich verdiene, gebe ich das göttliche 
Kind zurück, nicht ohne es im Stillen zuvor für die Unschuldigen,  die 
menschliche Sturheit, Arroganz, Ungläubigkeit, Verleugnung zu bitten, und 
bitte gleichzeitig um Vergebung für die, die sich mit ihm in Einklang bringen 
wollen und die, die ihn leugnen. Mein Göttliches Kind sagt mir: 

"Die Lektionen der Menschheit sind nicht vergeblich, es geschieht, was meine Mutter 
dargelegt hat, 

Ich werde einige Seelen aus den Händen des Feindes retten. Ich bin die Liebe und bin auf 
der Suche nach Liebe. 

Zu diesem Zeitpunkt fehlt Liebe. Die Menschheit hat keine Wahrheit, so dass ich zurück 
zu den meinem komme. 

Du gibst das Wort des Himmels zur rechten und zur falschen Zeit weiter, der Rest ist 
mein Wille. " 

Unsere Mutter zieht sich in die Wolken zurück,  die sie beschützen, und  sagt 
mir: 

"Sag meinen Kindern ich liebe sie, sag ihnen, dass sie erlauben sollen, dass mein kleiner 
Sohn in ihren Herzen wiedergeboren wird." 

Und in völliger Stille fühle ich mich versunken in so viel göttliche Güte und 
schweige... 

Amen. 

  

Vielen Dank an alle unsere Brüder, die in der Einheit des Heiligen Herzens 
dieses Jahr teilen. 

Wir wünschen Euch ein frohes und heiliges Weihnachten. 

 

  

  BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

28. DEZEMBER 2014 

   
  Mein geliebtes Volk: 
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MEINE LIEBE ÜBERSCHREITET DIE WEGE MEINER KINDER UND 
NIMMT DIE VERWÜSTUNGEN IHRER WEGE VORWEG... 

 ICH WEISE EUCH DARAUF HIN, WENN SIE NAHEN, DAMIT IHR EUCH 
VORBEREITET. 

EIN VOLK, DAS GEHT, IST EIN VOLK MIT IN STEIN GEMEISSELTEM 
GLAUBEN, NICHT AUF SAND GEBAUTEM. 

Meine Liebe ist ein Geheimnis für die einen und Fülle für diejenigen, die mich 
kennen und als ihren Gott und Heiland anerkennen. 

Mein Volk wird nicht erliegen oder vernichtet werden, sie werden gereinigt 
werden würdig sein, mich zu erreichen. 

Der geistig passive Mann muss angeleitet werden, um zu wählen, damit er 
aufwacht. Die Welt bietet viele Möglichkeiten, die Ihnen begegnen: DIE 
ENTSCHEIDUNG IST PERSÖNLICH UND GLEICHZEITIG FREIHEIT, DIE 
NUR ICH, EUER HEILAND, EUCH GEGEBEN HABE: FREIHEIT KEINE 
BEFREIHUNG. 

Meine Lieben: 

FREIHEIT IST EINE PERMANENTE ANSTRENGUNG UND EINE 
ENTSCHEIDUNG. Freiheit ist wie der Exodus und zurück. Bis das menschliche 
Geschöpf durch missbrauchten freien Willen gezwungen wird, zu stoppen und 
wieder auf den Weg zu gehen. 

FREIHEIT ist ein Segen für den Menschen und gleichzeitig eine 
Bedrohung. Sie ist Besitz und Loslösung... Meine Kinder haben einen anderen 
Begriff der Freiheit: ein Akt, der sie dazu gebracht hat, in der überschießenden 
Freisetzung von allen Sinnen, Wünschen und Geschmack, die Befreiung mit 
dem Gehen an meiner Seite verwechselnd und mich im Wunsch nach 
Selbstbestimmung, der den Menschen beherrscht, zurückzuweisen. DIE 
MENTALITÄT DER IRRTUMS MEINER KINDER BRINGT SIE DAZU,  
SICH VON ALLEM UNABHÄNGIG MACHEN ZU WOLLEN, UM IN 
BEFREIUNG ZU LEBEN. 

Meine Lieben, ich habe euch befreit, damit ihr euch von der Sünde befreit, nicht 
in sie hineintaucht. Jeder einzelne der Meinen muss das Weltliche bekämpfen, 
um eine Gemeinschaft zwischen der Kreatur und mir zu etablieren, und 
so gleich unter euch mit euren Brüdern zu sein. Weil ihr im Augenblick lebt, so 
dass jede Einheit Grund ist, können die Kräfte des Bösen sich nicht durchsetzen. 

ICH GEBE EUCH DIE VOLLSTÄNDIGKEIT, ABER ICH VERLANGE, DASS 
IHR ANDERS ARBEITET UND HANDELT, UM SIE ZU ERREICHEN, EINE 
LEBENSNORM DIREKT NACH MEINEN GEBOTEN: MEIN GESETZ IST 
LIEBE. Und innerhalb der Liebe, das Wissen über die grundlegenden Wurzeln 
der Liebe zu sich selbst und zum Nächsten, nicht zu vertiefen, ohne zu wissen, 
meine Liebe macht den Menschen zu einem spirituell Behinderten, da er nicht in 
der Lage ist, zu geben, was er hat. 

Der Mensch lebt heute in ungezügeltem Liberalismus. Da er die Fundamente 
meiner Liebe nicht kennt, taucht er in das Böse, den Götzendienst, die Lust ein 
und vergisst das Heil der Seele. 

MEINE KINDER LEBEN SO, DASS SIE NUR DEN KÖRPER BEACHTEN 
UND KÄMPFEN NICHT FÜR DAS HEIL DER SEELE, SIE NÄHERN SICH 
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MIR UND WISSEN NICHT, WER ICH BIN UND WIE SIE IHREN 
SPIRITUELLEN ZUSTAND VOR MIR AUFRECHTERHALTEN MÜSSEN. 

NICHT JEDER, DER SAGT "HERR, HERR! KOMMT IN DAS 
HIMMELREICH" 

SONDERN DIE, DIE LEBEN UND DEN WILLEN MEINES VATERS 
BEFOLGEN. 

UND ICH SEHE SO WENIGE NACH DEM WILLEN MEINES VATERS 
LEBEN, ARBEITEN UND HANDELN!... 

Einige zeigen ihren Brüdern einen leichten Lack von Spiritualität, um nach 
außen ein wenig zu glänzen, innen sind sie Heuchler... 

Andere, ohne meine Liebe zu verinnerlichen, verkleiden das Fehlen von Liebe 
zu ihren Brüdern, indem sie im Tempel dienen, aber innerlich sind sie 
Pharisäer... 

Andere dienen heuchlerisch im Tempel, um den Status in der Gemeinschaft zu 
erhalten, aber weder lieben noch kennen sie mich... 

Andere, kennen mich in Oberflächlichkeit, nehmen die Gerechtigkeit in ihre 
Hände und urteilen, ohne die wahre Erkenntnis Meiner Liebe durchdrungen zu 
haben, sonst gäbe es keine Messer, um ihre Brüder zu enthaupten. 

Meine Lieben: 

DIESER MOMENT IST ANDERS ALS DIE ANDEREN, IST MOMENT DER 
ENTSCHEIDUNG, IHR KÖNNT NICHT LAUWARM WEITERMACHEN, 

DER MOMENT VERGEHT. 

Den Dummköpfen geben sie keine Waffen, damit sie die Torheit ihrer falschen 
Freiheit fortsetzen. Ihr, meine Geliebten, betet, empfangt Meinen Leib und Mein 
Blut, in dem ich in Gegenwart und Wahrheit lebe, Mein Wunder der Liebe für 
die Menschheit. Bleibt in meiner Liebe, damit die Gewalt des Satans nicht in 
euch eindringt. Bleibt aufmerksam, es erscheinen falsche Propheten, die sich 
selbst den Messias nennen, sich selbst fälschlicherweise als Säulen meiner Liebe 
ansehen, unverzichtbare Säulen für mein Werk des Heils. 

SEID WACHSAM, MEIN VOLK! 

KEIN MENSCHLICHES GESCHÖPF IST FÜR MEINEN HEILSPLAN 
UNVERZICHTBAR, DER UNVERZICHTBARE BIN ICH IN JEDEM 

LEBENDEN, DER IM FRIEDEN MEINER FREIHEIT LEBT UND HANDELT. 

Liebe Kinder, Momente der Prüfung kommen zu meinem Volk, betet für 
meine Kirche. 

Liebe Kinder, betet für Brasilien, es wird leiden. 

Liebe Kinder, die Kriegsgerüchte werden keine Gerüchte mehr sein. 

DIE NATUR FÖRDERT DAS ERWACHEN DES MENSCHEN, DAMIT DAS 
BLICKEN UND DAS BEWUSSTSEIN AUF MICH GERICHTET WERDEN. 

VERHÄRTET NICHT EUER HERZ, DAS ICH BIS IN DEN 
KLEINSTEN WINKEL EURER GEDANKEN KENNE. 

Schaut nach oben, wandelt euch, bevor ich komme wie ein Dieb in der Nacht 
und euch unversehens erwische. 

ACHTUNG: EUER LEIB IST EIN TEMPEL MEINES GEISTES... 
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WENN DER KÖRPER KRANK WIRD, IST DIE SEELE VERSCHMUTZT. 

Kinder, das Gift ist für euch nicht sichtbar, ihr esst es in der gleichen Nahrung, 
den verwirrten Köpfen derer, die Macht in der Industrie besitzen, sie vergiften 
eure Körper mit unvorhergesehenen Krankheiten für euch. 

BLICKT NACH OBEN, ICH SENDE MEINEN SEGEN. SOWIE ICH MANNA 
FÜR MEIN VOLK GESANDT HABE, 

SO SENDE ICH MEINEN SEGEN FÜR DIESE GENERATION. 

ICH BIN LIEBE UND UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT ... ICH RUFE MIT 
GEDULD, VOR ALLEM, WENN MEINE KINDER NICHT HÖREN, BEVOR 

SIE VERLOREN GEHEN, RUFE ICH SIE AN MIT MEINER 
GERECHTIGKEIT. 

Meine Leute kommen, um wie Gold glänzen. 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  

  

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

UNSER GELIEBTER RUFT UNS AUF ZU EINER GEWISSENSPRÜFUNG.... 

WENN WIR AUF SEINER SEITE SIND... 

Christus unser König und Herr ruft uns auf, uns in Freiheit zu untersuchen. Wir 
wissen, dass der Mensch von Natur aus die Freiheit missbraucht, fallend in 
übermäßige Ausschweifungen. 

Durch Verirrung und Hochmut vertreibt die Menschheit Gott aus dem, was ihm 
gehört. Erst jetzt im gegenwärtigen Moment durchlebt der Mensch große 
Prüfungen, erst zu diesem Zeitpunkt, wenn er entweder seine Augen Gott 
zuwendet oder in die Fänge des Bösen gerät. 

Zwischen Freiheit und Zügellosigkeit ist nur ein Schritt ..., wenn man Christus 
nicht kennt, der den Menschen läutert, weil er ihn liebt, nicht weil er aus der 
Bestrafung geboren wird, sondern weil er liebt und nicht noch mehr Seelen 
verlieren will. 

Beten wir, kommunizieren wir, um uns mit dieser eucharistischen Majestät zu 
füllen, die das gleiche menschliche Verständnis übersteigt und erfüllen wir vor 
allem das erste Gebot: 

"LIEBT GOTT ÜBER ALLE DINGE“... 

Amen. 

 

 

  NEU 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

30. Dezember 2014 
  

Mein geliebtes Volk: 

Wie ich euch liebe!  

Ich führe euch, so dass vor allem die kleineren und demütigen nicht weiterhin 
Fehler begehen. 

DIESE GENERATION BEFINDET SICH IN DER LETZTEN ZEIT, DIE 
DURCH MICH ANGEKÜNDIGT WURDE... 

DAS CHAOS ERGREIFT DIE MEINEN DURCH MANGEL AN WISSEN 
ÜBER DIE ESSENZ 

MEINE AUSLIEFERUNG AM KREUZ... 

Ich wurde nicht geboren, um bewundert zu werden, sondern um der Grund 
der menschlichen Existenz zu sein... 

Ich bin nicht ein passiver Gott, sondern ein Gott, der nie ruht. Ich bleibe ständig 
auf der Hut, um die Seelen, die mein Eigentum sind,  meiner menschlichen 
Wesen zu schützen, weil sie ihr menschliches "Ego" ausleben, sie sind 
Abtrünnige im Glauben, um glaubwürdig zu werden und die Unterstützung 
ihrer Brüder zu erhalten.  

ICH LADE EUCH EIN, IN MEINER LIEBE ZU LEBEN, DAMIT IHR NICHT 
WEITER IN SO VIEL SCHMUTZ LEBT UND NICHT DURCH IHN FALLT. 

Ihr Kinder seid im Kampf gegen die Welt und ihre Machenschaften, aber könnt 
sicher sein, dass ich euch nicht vernachlässigen werde. Das heißt: Glaube 

Ich kann nicht ignorieren, dass der Mensch den Respekt vor dem Geschenk des 
Lebens verloren hat... 

Er hat keine Angst, dem Bruder zu schaden... 

Keine Angst vor Ermordung der Unschuldigen...   

Keine Angst vor dem Verlust der Seele, zu glauben, dass es keinen Ort der 
ewigen Verdammnis gibt, mich nicht zu kennen, mich aus seinem Leben zu 
entfernen und zu vergessen, dass ich euch erlöste am Kreuz. 

Falsche Ideologien übernehmen die Erde, um sie weg von mir zu bringen, und 
sie fürchten sich nicht, mich zu beleidigen, weil ich schwieg. Aber wie in 
vergangenen Generationen, werde ich kommen, ohne dass sie mich erwarten. 

IN DIESEM MOMENT HAT DER FEIND DER SEELE EINE BESTIE 
INFILTRIERT UNTER DEN MENSCHEN, DIE ES NOCH NIE ZUVOR 

GEGEBEN HAT. 

SIE HABEN VERGESSEN, DASS ICH ZURÜCKKOMME, UND DASS DIE 
EISENSTANGE DENJENIGEN TRIFFT, DER ES VERDIENT. 
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Der Mensch geht im Vakuum und gibt seinem freien Willen lange Zügel, so 
sehr, dass der Dämon erlaubt, dass der Mensch allein im Bösen handelt, der 
Teufel sieht fröhlich auf die Menschheit fordert sie auf, sich von mir zu 
entfernen. 

IN MANGEL AN DEMUT HÖREN SIE MIR NICHT ZU NOCH SEHEN SIE 
MEIN GESICHT, das denjenigen verborgen bleibt, die in Unkenntnis meiner 
Liebe leben und in freiem Willen weiterhin mit großem Geschick ihre Brüder 
dazu bringen, mich zu ignorieren. 

Mit Schmerzen sehe ich, wie einige meiner Auserwählten mich ignorieren, nicht 
beten, sich von sich selbst leiten lassen und die spirituellen Analphabeten, die 
Unwissenden, mit sich ziehen... 

Mit Schmerzen sehe ich, wie die Einfachen auf den falschen Weg geraten, den 
Weg der Gottlosigkeit...   

DAS BÖSE EXISTIERT NICHT FÜR EINIGE MEINER AUSERWÄHLTEN 
KINDER, DIE AN MEINE BARMHERZIGKEIT APPELLIEREN, UND 
DAMIT MEINE KINDER IN FORTWÄHRENDE SÜNDE STÜRZEN. 

Sodom und Gomorra stellten die göttliche Gerechtigkeit auf die Probe, warum 
sollte diese Generation belohnt werden, wenn Sie in den Exzessen der Sünde 
lebt? 

DER MENSCH NIMMT MEINE WORTE NICHT ERNST, ER BEACHTET 
SIE NICHT, WOHL WISSEND, DASS ICH KEINE WORTE AUSSPRECHE, 

OHNE DASS SIE SICH ERFÜLLEN. 

Meine Kinder haben erlaubt, dass das Gift des Teufels und seine Legionen sie 
bis zum Ende beherrschen, um seinen Fängen die geraubten Seelen in die ewige 
Hölle zu bringen. 

FEINDE MEINES VOLKS, DER SIEG WIRD NICHT EURER SEIN, DENKT 
NICHT, DASS IHR EUCH ANEIGNEN KÖNNT, WAS MEIN IST... 

FEINDE MEINES VOLKES, MIT GROSSER DEGENERATION 
BEHANDELT IHR MEINE KINDER, DIEIEJENIGEN, DIE MICH NICHT 
LEUGNEN UND MICH IM LETZTEN MOMENT RUFEN UND ALLE, DIE 
IHNEN AUS ANGST NACHGEBEN... DIE MACHT EINER WAFFE RAUBT 
NICHT DIE SEELE, DIE MIR GEHÖRT! 

Meine Lieben: 

Die größten Katastrophen entstehen, die Meinen werden zu Sklaven nach den 
Launen der Ketzer, und Kirchen werden geschlossen, damit ich nicht angebetet 
werde. VERGESST NICHT, DASS ICH IN JEDEM VON EUCH WOHNE, DIE 
EINSAMKEIT IST NICHT DIE WIEGE MEINER GETREUEN, ICH GEHE 
SCHRITT FÜR SCHRITT MIT EUCH. 

Dass die Verfolger meines Volkes und alle, die sich meine Kinder nennen, jeden 
einzelnen von euch, die ihr im Glauben an meine Gegenwart seid, fürchten, 
denn ich komme bald mit eiserner Faust, um mein Volk zu retten, mit großer 
Kraft und Majestät, mit meinen Legionen wird die ganze Erde erbeben, und die 
Herrscher erleben ihre Ohnmacht. Bevor dies geschieht, wird kommen Meine 
Wiederkunft ... Die Erde wird in nie zuvor gesehene Dunkelheit stürzen, die 
Dunkelheit der Seele, der Gedanken, des Gewissens, und wo das Böse seine 
Finger im Spiel hat. 
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Kinder, tut weiterhin Gutes, betet, empfangt mich in der Eucharistie, dem 
Sakrament der göttlichen Liebe, beleidigt mich nicht, sondern repariert. 

FALLT NICHT, GEWINNT EURE STÄRKE WIEDER UND SAGT DIE ZEIT 
UND DEREN GEGENTEIL VORAUS, OHNE ANGST, GEHT WEITER UND 

SCHÄMT EUCH NICHT, EUCH ZU EUREM GLAUBEN AN MEIN 
KÖNIGREICH ZU BEKENNEN, DAS KEIN ENDE HAT. SEID NICHT 

ÜBERRASCHT, DASS DIEJENIGEN, DIE MICH NICHT LIEBEN, 
WEITERKOMMEN, ICH WERDE MEINE HAND GEGEN DIE 

UNTERDRÜCKER ERHEBEN UND SIE ZUM SCHWEIGEN BRINGEN, 
MEINE HAND WIRD AUF SIE FALLEN. 

Meine Lieben, ihr seid unterschiedlich ihr seid meine Herde, zu der ich gehöre, 
und wenn die meinen bereit sind, werde ich sie nicht verlassen. Ich bin der 
Treueste und als solcher werden sie nicht allein bleiben, ich sende den Segen 
von oben, glänzend wird meine Hilfe für die Unschuld eines Kindes in seiner 
Seele kommen, aber mit meinem Feuer der Wahrheit im Mund, das die 
mächtigen Unterdrücker vernichtet. 

Nie werde ich euch allein halten, ihr seid meine Augensterne, mein heiliger Rest, 
geht an der Hand meiner Mutter. 

KINDER, ES WIRD NICHT ALLES VERGEBENS SEIN, WENN ICH IN 
EUCH WOHNE. Wendet euch nicht ab, bleibt vereint, bleibt an meiner Seite, 
denn ich bin "Der, der ist", und kein Mensch kann mich nachahmen, ich bin der 
Anfang und das Ende von allem, was existiert. 

Meine Liebe zu meinem Volk ist unendlich, so unendlich sind meine 
Barmherzigkeit und meine Gerechtigkeit. 

Meine Liebe ist in den Herzen derer, die treu und einfach sind, die, die in 
meinem Namen verfolgt werden. 

Ruft meine Mutter, sie erwartet euch, um Fürbitte für ihre Kinder zu leisten. 

MEIN SEGEN IST MIT JEDEM VON EUCH, ÜBERALL WO IHR HINGEHT. 

Ich liebe euch mit ewiger Liebe. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  

  

 KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Leugnen wir nicht, was Christus sagt, er weiß alles über uns, seine Kinder und 
erzählt uns kurz die traurige Episode dieser Generation, die in die schlimmsten 
Verirrungen gefallen ist... 

Nun, Christus sagt, Sodom und Gomorra erhielt göttliche Gerechtigkeit... 

Und wie stolz sind die Menschen dieser Generation, die die göttliche Gerechtig-
keit für diese sofortige Zerstörung leugnen und die Schrecken, die ergreifen 
einen Großteil der Menschheit! 



326 
 

WIR MÜSSEN BESCHEIDEN SEIN, aber wirklich demütig, um die Sünden 
dieser Generation zu übernehmen, und nur dann, in Demut, werden wir zum 
Gehorsam geführt werden, auch in der Mitte der Reinigung. 

HALTEN WIR DEN GLAUBEN HOCH, SEHEN WIR AUF CHRISTUS, DER 
UNSEREN WEG FÜHRT DER WEITER SIEHT ALS UNSERE AUGEN, DER 

UNS DIE ABSOLUTE WAHRHEIT ERZÄHLT UND DER EINZIGE, DER 
UNS NICHT TÄUSCHEN WIRD. 

Amen. 

 

  

  

REFLEXION VON LUZ DE MARIA 

31. DEZEMBER 2014 

Geliebte in Christus und der Gottesmutter: 

In diesem Bereich, in dem wir alle in diesem Moment leben, treten wir in das 
Meer der Welt ein, das manchmal turbulent ist, manchmal ruhig, aber in dem 
wir kämpfen, um mit Glauben und Hoffnung weiterzugehen, auch wenn es 
scheint, dass wir ertrinken, da unsere Seele von Gewalt, Missbrauch der 
Wissenschaft durch Kernenergie, Sakrileg, Wut, Mord und Bosheit des 
Menschen erschütter wird, aber der Mensch wirkt als Verbündeter Satans. 

Viel spirituelle Tiefe ist in der Unschuld eingeschlossen! ... In dem Maße wird es 
vom Gesicht der Erde getilgt, Kinder werden getötet, und wenn sie nicht getötet 
werden, wird ihr Geist durch das Fernsehen und Videospiele oder durch 
gentechnisch veränderte Lebensmittel oder einige Impfstoffe vergiftet. 

Während dieser Zeit hat der Himmel uns seinen Willen Gottes für diese 
Generation erklärt, der vor allem der Gottesmutter und der Hierarchie und 
anderen Prälaten der Kirche anvertraut worden ist, da Christus an Durst nach 
Seelen leidet. 

Bei Erreichen der Gipfel dieses Kalenders, der geschlossen ist, sind wir 
eingeladen, unser Leben zu überprüfen ... es ist nicht einfach, wenn wir ehrlich 
sind, aber notwendig. 

Bei Beginn einer neuen Arbeit, handhabt ein Schriftsteller die Feder sorgfältig, 
hat natürlich das beste Papier vorbereitet, höchst ordentlich, damit nichts sein 
Schreiben verdirbt 

Ihr Schreiben ... Wenn der Komponist seine musikalischen Arbeiten lenkt, 
stimmt er nach dem Notieren auf dem Notenblatt die Saiten der Instrumente, 
bevor er die Melodie spielt... also Christus und die Gottesmutter haben uns 
vorbereitet, dieses Göttliche Meisterwerk auszuführen: das Heil der Seelen und 
der endgültige Triumph Christi unseres Königs und Herrn. 

Das Universum ist in ständiger Bewegung und Veränderung, die Erde erneuert 
sich, und der Mensch, den Gott geschaffen hat, ändert sich auch, aber bildet sich 
zurück und entwickelt sich zurück. Das ist die göttliche Klage, göttliche 
Nostalgie, da das menschliche Wesen nach seinem Bild und Gleichnis gemacht 
wurde, außerhalb des göttlichen Willen zu handeln. 
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Die Kenntnis der göttlichen Liebe gibt den Hoffnungslosen Hoffnung, gibt 
denen Glauben, die denken, aus des Vaters Haus geworfen worden zu sein, ist 
die Sicherheit für die Bekämpfung des Alltäglichen, die Hoffnung für den, der 
inmitten des Weltlichen und der Gewalt seine Lieben verloren hat. 

Dieser einigen unbekannte Gott kommt zu seinen Kindern, ohne eine 
Gegenleistung zu erwarten, nur bittend, im Glauben zu widerstehen, wenn 
notwendig. Ah, aber da alles für die endgültige Note vorbereitet wurde und der 
Mensch bis in die Tiefen seines Gewissens geprüft wird und gereinigt werden 
muss: der Glaube wird vor dem Fortschritt des Bösen Wut gegen die Christus 
und der Mutter treuen Kinder getestet werden. 

Nach dem Sturm, wird die Sonne im Göttlichen Willen in den Zenit steigen, wo 
arm und reich, stark und schwach, krank und gesund, jung und alt, ohne 
Einschränkungen oder Grenzen, die Herrlichkeit des eingeborenen Sohnes und 
den Triumph der Gottesmutter über das Böse sehen werden. 

Unwissenheit wird nicht mehr existieren, weil Christus die versprochene Hilfe 
von seinem Haus aus gesendet hat, und des Friedens Glanz nach Überwindung 
der Dunkelheit der menschlichen Dummheit und Unwissenheit und die 
Mutterschaft Mariens wird wieder behaglich für ihre Kinder. 

Verzweifelt nicht, dass der Himmel uns alles gibt, was wir brauchen, um den 
Körper und den Geist zu heilen, wenn wir treu sind.  

Eine erneuerter Mensch wird die Erde bevölkern... und werden es mit der 
Schrift sagen: "... Und Gott sah, dass es gut war" 

Wir wünschen unseren Lesern ein neues Jahr, mit der göttlichen Kraft gefüllt, 
um treu der Heiligen Dreifaltigkeit und der Gottesmutter fortzufahren. 

Luz de Maria.  

 


